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aktualisiert am 07.01.2016 mit den Botschaften vom 01.01.2015 bis zum 31.12.2015 (hier klicken...) 

Teil 4 - Die Botschaften aus dem Jahr 2015 

 

Einführung 

 
 

Über die Seherin: 
  
Frau Luz de María de Bonilla ist gebürtige Lateinamerikanerin und verheiratet mit 
Kindern. Sie erhält schon seit mehr als 18 Jahren Botschaften von unserem Herrn 
Jesus und unserer heiligen Mutter Maria, die sie unterweist, ihr Prophezeiungen 
offenbart und ihr dramatische Ereignisse der Menschheit ankündigt, viele davon 
sind bisher exakt eingetroffen. Sie verfügt über eine Gruppe von Priestern, die sie 
begleiten und nach dem Gebot Jesu anonym bleiben, bis Er bestimmt, dass deren 
Identität öffentlich bekanntgegeben werden kann. Aufgrund der Geschwindigkeit 
der Ereignisse jedoch, wurden viele Botschaften der Menschheit durch den Herrn 
selbst bekannt. 

Mariä Enthüllungen 

 
 

 
 

RELIGIÖSE OFFENBARUNGEN IN BILDERN  

09.06.2013  

  

Im Hause von Frau Luz de María haben vor Kurzem außerordentliche religiöse 

Offenbarungen stattgefunden, diese stellten sich als Öldämpfe mit einem 

intensiven Wohlgeruch dar. Dieses Zeichen stellt die Botschaft dar, die Jesus 

Christus der Menschheit am 19. Juni 2013 darbrachte.  

http://www.revelacionesmarianas.com/videos.htm
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Am 9. Juni 2013 um die Mittagszeit erschienen auf einem Bildnis unserer lieben 

Frau von Guadalupe von 40 x 60 cm Tränen aus Öl mit einem 

außerordentlichen Duft, nachdem die Botschaft des Jesus Christus erhalten 

wurde.  Am darauf folgenden Tag wiederholte sich die Offenbarung, aber 

diesmal lief das wohlriechende Öl aus ihren Händen und der Brust auf Höhe 

ihres Herzens und gibt damit ein tiefes Zeichen des Segens für alle ihre Kinder 

...  

Die gleiche Offenbarung wiederholte sich am nächsten Tag auf einem Bild der 

Friedenskönigin, die an ihrer Seite weilte und am dritten Tag verströmte aus 

einer herrlichen Christusfigur von ungefähr einem Meter Höhe gleichzeitig das 

gleiche Öl aus der Wunde der Rippen... 

Am 19. Juni 2013 verkündet Jesus Christus den Menschen die Botschaft: 

  

ICH, ALS BETTLER FÜR DIE LIEBE, SEGNE MEINE GLÄUBIGEN MIT DER 

OFFENEN WUNDE MEINER RIPPE, ich salbe Euch mit dem Öl meiner Liebe, 

damit Ihr Euch nicht fürchtet und Euch sicher sein könnt, was ich Euch verkünde, 

verkünde ich aus Liebe und nicht, damit Ihr Euch fürchtet, denn ich sehne mich mit 

flammendem Herzen, jene zu retten, die mit der Zeit zu mir kommen und von denen ich 

weiß, dass sie mich lieben, mich jedoch noch nicht anerkennen. 

 

ICH RUFE EUCH, KOMMT UMGEHEND ZU MIR ZURÜCK.  

DENKT DARAN, DIE ZEIT IST NICHT DIE ZEIT UND DER MOMENT IST 

NICHT MEHR DER MOMENT. 

 
 

 

 
 

Hinweis zu den Übersetzungen aus dem Spanischen: 
 

Die der Seherin zur Verfügung stehende Übersetzung in die deutsche Sprache entspricht 
nicht immer dem üblicherweise im Deutschen gepflegten Satzbau/Wortstil/Wortfluss. 
Bei einigen Stellen (Worte bzw. Absätze) ins Deutsche können auch Übersetzungsmängel 
vorliegen, die möglicherweise zu Unverständnis bzw. schwierigerem Verstehen führen 
können. Darum sollten diese (in der Regel gekennzeichneten) Passagen mit gewisser Vorsicht 
gelesen werden.  
Die Aussagen in den Botschaften sind insgesamt aber zu wichtig, um deshalb nicht 
aufgenommen zu werden. Man sollte daher auf die entsprechenden Hinweise an diesen 
Stellen achten. 
Jeder bitte ohnehin grundsätzlich immer den Heiligen Geist um das richtige Verstehen 
und prüfe nach seinem Herzen.  
 

Die nachfolgende Wiedergabe der Botschaften ist unter größtmöglicher Sorgfalt gefertigt. 

Jochen Roemer, am 03.02.2015 
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

1. JANUAR 2015 

 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

Erhaltet die Segnungen für alle Kinder der Heiligsten Dreifaltigkeit und die meinen.  

Geliebte Kinder:  

ALS GOTTESKINDER RUFE ICH EUCH, DASS IHR ANERKENNT, DASS GOTT GOTT 
IST UND DIE MENSCHLICHEN GESCHÖPFE GESCHÖPFE. DIES IST NOTWENDIG, 
DAMIT IHR EUCH AN DEN PLATZ BEGEBT, DER DEM MENSCHEN ENTSPRICHT:   
KINDER GOTTES. 

Der Mann ? ist Grund der schweren geistigen Verwüstung, die bereits die ganze Menschheit 
fehlgeleitet hat, und diese Generation ist da keine Ausnahme.  

Der freie Wille hat Generation um Generation immer wieder Reinigungen gebracht, 
aufgrund des Missbrauchs durch das menschliche Geschöpf gegen Gott, auch wenn er 
geschaffen wurde, um dem Menschen zu helfen.  

Liebe Kinder, die Schuld der Menschen, Gottes Kinder, ist der Missbrauch der Freiheit des 
Menschen. Der Mensch wird frei sein, wenn er sein Ego annulliert und seinen Bruder als 
göttliches "Du" empfängt.  

Kinder:  

SO VIEL KAMPF KOMMT AUF DIE MENSCHHEIT ZU!  
UND ES BESTEHT SO VIEL UNWISSENHEIT DES MENSCHEN SEINEM HERRN UND 

GOTT GEGENÜBER! 

Das Kind meines göttlichen Sohnes kennt nicht das Handeln und Werk Gottes, dies hat den 
Menschen dazu gebracht, Fehler zu begehen, Streitigkeiten und Widersprüche auf Kosten 
der Generationen. Nur wenige Kinder kennen die Tiefe der göttlichen Liebe und die Essenz 
des Kreuzes, die Freiheit ist, Freiheit, indem das Geschöpf sich aufgibt, um sich seinem 
Bruder zu spenden.  

KINDER, DURCH UNWISSENHEIT HABT IHR EINE FALSCHE FREIHEIT, 
BASIEREND AUF SCHEINBARER FREIHEIT, ERSCHAFFEN, WO DIE FREIHEIT IN 
EGOISMUS VERWANDELT WIRD, WAS DAS ERGEBNIS EINES MANGELS AN 
BEHERRSCHUNG DER MENSCHLICHEN GEFÜHLE IST. 

Kinder:  

WACHSET IM GEIST, VERNEINT DAS MENSCHLICHE EGO UND SEINE 
SCHLECHTEN AUSWIRKUNGEN.  

BITTET NICHT FÜR EUCH, ANTWORTET MIT BRÜDERLICHKEIT, FREIHEIT IST ZU 
GEBEN.  
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UND DAS "ICH WILL..." IST ZU VERGESSEN. "ICH FÜHLE MICH ..." "ICH GLAUBE ..." 
"ICH AKZEPTIERE NICHT...“ 

Denkt einen Moment lang an meinen Sohnes am Kreuz ..., ich habe so viel Liebe für jedes 
seiner Kinder, jedes Teilchen des heiligen Balkens wurde imprägniert von der Liebe meines 
Sohnes für jeden von euch, so sehr wie der heilige Balken die Stütze für meinen Sohn war. So 
ist jedes menschliche Geschöpf ein Balken, jeder entscheidet aus freiem Willen, ob er Balken 
des Segens ist oder ein Balken, über den sein Bruder stolpert.  

Liebe Kinder, steigt auf im Geist, der Moment ist kein Moment, erlaubt euch keine 
weltlichen Angelegenheiten und verwirrt die Seele nicht mit weltlichen Gedanken. Jedes 
Gefühl, in den Herzen meiner Kinder geboren und durch das Wort ausgedrückt zu werden, 
muss die geistige Wirklichkeit enthalten, die geistige Würde, die nur der wahre Sohn meines 
Sohnes kennt, die lebt und die Seele meines Kindes erhält.   

Kinder, diese Zeit wird zu einer Gewissensprüfung, den Glauben angesichts von Verfolgung 
zu bewahren, nicht schwach zu werden, sondern Hilfe für seine Brüder zu sein. Dieser 
Moment zieht den größten Kampf für die Seelen mit sich: ohne dass ihr es wahrnehmt, 
kämpfen meine himmlischen Legionen um die Seelen gegen die ständigen Angriffe des 
Bösen.  

Das Gute wird für Böse gehalten, und das Böse für das Gute: dies ist die Realität und diese 
Generation, die die Existenz des Bösen negiert und die göttliche Gerechtigkeit meines Sohnes 
nicht entdecken will, merkt nicht, dass dies ein Trick des Teufels ist, um sich der Seelen zu 
bemächtigen.  

Lernt meinen Sohn kennen und erkennt, wo sich das Böse befindet: wer euch sagt, dass das 
Böse nicht existiert, bringt euch vom Weg zum ewigen Heil ab.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

Bleibt wachsam angesichts der verheerenden Auswirkungen jener menschlichen Kreaturen, 
die sich dem Bösen hingegeben haben. Sie verursachen große Schmerzen auf der ganzen 
Erde, Unschuldige werden umkommen durch die böse Macht, die ihre Anhänger nährt. 
Meine Kinder sind verstreut, leben in Uneinigkeit, und die Verbündeten des Bösen kommen 
zusammen, um stärker zu werden ... Meine Kinder sind in sinnlosem Streit geschwächt und 
die Alliierten des Bösen werden gestärkt durch gegenseitige Zusammenarbeit.  

Ihr werdet nicht weiterhin in Frieden leben, da die böse Macht noch größere Macht über die 
gesamte Menschheit will; doch der Gott des Geldes wird stürzen, die Verzweiflung wird zu 
Revolutionen führen. Die Natur wird weiterhin hart zuschlagen, womit ihr die Schnelligkeit 
wahrnehmt, mit der die Ereignisse den Menschen ereilen.  

Betet, Meine Kinder, betet, empfangt meinen Sohn in der Eucharistie und lernt ihn 
kennen, damit ihr ihn erkennt und nicht verwechselt. 

Es kommt der, der der Fälscher meines Sohnes ist, 

es ist wichtig, meinen Sohn in diesem Moment zu erkennen,  

damit ihr nicht das Unbestreitbare bestreitet und nicht das Inakzeptable akzeptiert. 

Meine Lieben, jeder Augenblick ist kostbarer als in einem anderen Moment. Verwandelt euer 
Leben im Gebet, jeder Akt soll ein Akt der Liebe sein, jede Handlung ein Akt der Liebe, und 
so werdet ihr lebendige Zeugnisse dessen, der in euch wohnt.  

Die Menschheit wird stark leiden, meine Kinder müssen zur Einheit führen, um die 
Gemeinschaft zu stärken und das Böse nicht eindringen kann, weil das Böse sonst gnadenlos 
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zerstört. Seid Missionare meines Herzens und bringt das Wort meines Sohnes zu denen, die 
verwirrt sind.  

Ihr Lieben, über der Menschheit hängt die Dunkelheit, die Seele ist mächtiger als der Körper, 
der Körper kann nicht ohne die Seele existieren: 

RETTET DIE SEELE, KINDER, RETTET DIE SEELE! Der Moment schmerzt. 

Meine Mutterliebe wird nicht von denen weichen, die um sie bitten. Als Mutter warte ich auf 
meine Kinder, die zu mir kommen.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

Nur und nur die übermäßige Liebe einer Mutter schafft es mit so tiefer spiritueller 
Harmonie, einen erhabenen Vortrag über die Folgen des Stolzes und der geistigen Vorteile 
der Demut zu kombinieren.  

Nur eine Mutter führt ihre Kinder so sanft wie die heilige Mutter in diesem Moment, in dem 
die Gotteskinder alle für Christus sein müssen, aber mit Wissen, damit man uns nicht 
verwirren kann.  

Nur eine Mutter warnt ihre Kinder mit der Tapferkeit der Gottesmutter, die uns auf das 
Verhalten eines echten Gottessohns in Momenten führt, wenn Werte gefallen sind.  

Wir sind aufgerufen, uns vorsichtig zu verhalten und zu sprechen, um kein Grund für einen 
Skandal zu sein.  

Was nicht für das Wachstum ist, wird nicht akzeptiert, um kleiner zu werden. Ja, ja und nein, 
nein müssen unsere geradlinigen Handlungen sein.   

Brüder, die lauwarmen...  

Seien wir echte Christen, reagieren wir auf die Wünsche unserer Mutter für das Wohl 
unserer Seele und Menschlichkeit.  

Amen.  

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

4. JANUAR 2015 

 

Mein Volk: 



6 
 

WO BIST DU, MEIN VOLK? 

DU HAST DICH VON MEINEM REICH ENTFERNT für falsche Götzen... 

 Für Wölfe im Schafspelz... 
Mit falschen Versprechungen ... 
Mit der negativen Wissenschaft ... 
Mit politischen Interessen und Macht ... 
Durch die Ideologien, die meine Kinder überfallen, um sie zu fesseln und zu binden... 
Für das Interesse, die Wahrheit zu verbergen ... 

DU HAST DICH VON MEINEM REICH ENTFERNT, du beugst dich vor deinem Willen... 

 Du tauchst in den freien Willen ein... 
Du willst dich über mich stellen... 
Du willst mich aus deinem Leben fernhalten... 
Du bist mir gegenüber stolz, 
Du lässt dich von Wut durchdringen... 
Du lässt dich von deinen Launen beherrschen... 
Du erhebst Worte gegen mein Wort.... 
Du fühlst dich als Herr meines Hauses und befiehlst und kritisierst deine Nächsten... 
Du fällst als Gehilfe meines Altars Urteile aus deiner schlechten Intuition heraus... 
Du stützt dich auf meine Priester, um deine Nächsten zu verurteilen... 
Du, der als Priester nicht mein Schaf rettet, sondern sie ins Verderben stürzt... 
Du wirfst auch als Priester den ersten Stein ohne Grund, 
Du bist durch eine Gabe, die ich dir gegeben habe, stolz genug, dass sie dir folgen 
und vergisst, dass du ohne mich nichts bist. 
Du, mein Sohn, der mich je nach Umständen liebt, bist der Unentschlossene, auf den 
ich aus meinem Mund erbreche... 
Du, der mich in manchen Momenten liebt und in anderen hasst... 
Du, der nicht meine Gebote achtet... 
Du, der meine Auserwählten und Medien in Frage stellt, bist ein Stolperstein und 
von den Klauen des Bösen gezeichnet, manipuliert und benutzt für die Ziele des 
Feindes meines Hauses... 

Meine Lieben: 

DIES IST DER MOMENT DER MOMENTE, ES IST DER MOMENT, IN DEM DER, DER 
NICHT AUF MICH HÖRT, ÜBERALL WANDELT. Ohne die Macht meines Geistes, gehen 
meine Kinder einer nach dem anderen durch die betrügerischen Lügner verloren. Je weniger 
der Mensch meinen Willen kennt, desto wahrscheinlicher ist es für ihn, auf die Reihen derer, 
die nach meinen Gläubigen jagen, hereinzufallen. 

ICH HABE SIE VON DER SÜNDE ZURÜCKGEHALTEN, ABER MEIN VOLK, DAS 
MICH IN DIESEM MOMENT NICHT KENNT, HAT EIN EIGENES KÖNIGREICH 
GEBAUT, MAN NENNT ES STOLZ:  Sie brauchen mich nicht, noch beugen sie sich vor 
etwas, sie sind nicht auf der Suche, die gleichen, die Judas dazu brachten, mich nach ihren 
eigenen Wünschen auszuliefern, um ihren Weg zu verhängen.  

STOLZ: der gleiche Stolz, der Luzifer dazu führte zu fallen, wird meine Kinder führen, all 
jene, die nicht umkehren zu mir, unerkannt und die meinem Willen gegenüber ungehorsam 
sind. 

ICH WARNE MEIN VOLK, UND MEIN VOLK VERACHTET MICH... ICH RUFE 
IMMER WIEDER, DAMIT SIE MICH LIEBEN, ICH KOMME ALS BETTLER, ALS 
BRUDER, ALS FREUND... UND WERDE VERACHTET. DAHER KOMME ICH IN 
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DIESEM MOMENT ALS RICHTER, UND SIE WERDEN SEHEN, DASS ICH "DER BIN 
DER IST" - UND SIE MICH NICHT BETRÜGEN KÖNNEN. 

Ich habe Kindern, die ich liebe, Missionen gegeben und Werke für diesen Moment, damit 
mein treuer Menschen geschützt werde. 

Geliebte, nichts ist sicher für meine Kinder, sie müssen sich mein Königreich verdienen und 
sich weiter vor ihren eigenen Launen schützen. Diejenigen, die nicht ihren freien Willen 
verbiegen, werden nicht in mein Haus eintreten. Es gibt keine Notwendigkeit denjenigen zu 
suchen, den sie respektieren müssen. 

Dieser Zeitpunkt wurde von mir angekündigt, wie bei Noah, als mein Vater seine Kinder 
warnte... 
Zu dieser Zeit wurden sie gewarnt: die Weisen und Gelehrten, Politiker und Heiden, Reiche 
und Arme, Gebildete und Analphabeten, anmaßende und einfache ... Ich verkünde es durch 
Liebe, auch wenn sie das Wort nicht in ihren Herzen tragen. 

MEIN WILLE WIRD SICH ERFÜLLEN, IM HIMMEL UND AUF ERDEN, wenn der 
Wissenschaftler nicht erwartet, Opfer des Unerwarteten zu werden und akzeptieren muss, 
dass er mit seinen Fortschritten nicht in der Lage ist, meine Allmacht zu überwinden. 

MEIN WILLE WIRD SICH ERFÜLLEN, AUCH WENN DIE REGIERUNGEN DIE 
MACHT UND HERRSCHAFT ÜBER DIE MENSCHEN BEHALTEN.  

MEIN WILLE WIRD SICH ERFÜLLEN! 

Es werden nicht die Mächtigen sein, die meine Kinder der Macht des Antichristen ausliefern, 
und Mein gläubiges Volk zerstören. Sie verwunden mein Volk und verfolgen es, aber meine 
Legionen werden aus meinem Haus herabsteigen und das Böse, das die Gottlosen über die 
Erde gebracht haben, vernichten. Meine Legionen steigen für die Ernte herab und bringen sie 
sicher ein, während das Böse aus dem ausgerottet wird, was ist mein Eigentum. 

IHR, MEINE EINFACHEN UND BESCHEIDENEN KINDER SEID IN DIESEM 
MOMENT DIE EINFACHEN, DIE MICH GENAU KENNEN, die mich lieben, wie ich sie 
liebe; es sind die einfachen in meinem Volk, die Wissen ausstrahlen, zu jedem Zeitpunkt den 
Schutz für ihre Brüder, um die Fallstricke des Bösen, das die Mächtigen getroffen hat, um 
mein Volk zu überwältigen. 

IHR, MEINE EINFACHEN UND BESCHEIDENEN KINDER, DIE ICH GERUFEN HABE, 
IN SOLIDARITÄT MIT MEINER LIEBE, BEHALTEN DEN GLAUBEN AN MEINE 
WORTE und fallen nicht in die Hände derer, die mit ein paar Kenntnissen meine Getreuen 
dazu verführen (wollen), nicht an meine Verkündigungen zu glauben und diese meine 
Barmherzigkeit zu verlassen, die sie alarmiert, in vollkommener Kenntnis dessen zu sein, 
was kommen wird. 

DIE NATUR IST ERWACHT UND DER MENSCH WIRD LEIDEN. 

Die inaktiven Vulkane werden aktiviert, es kommen große Katastrophen auf die Erde zu, sie 
haben durch die Bosheit des Menschen, der seinen Gott angreift, an Kraft gewonnen; es 
werden Unschuldige sterben und sie werden sich gegen das Geschenk des Lebens erheben. 

Die Meere werden der Menschheit Schmerz bringen. Das Verhalten des Menschen gegen 
meinen Willen wird ihn die Konsequenzen der missbrauchten Wissenschaft erleiden lassen, 
wenn diese wie Wind verweht wird und eine Spur von Schmerz in jeder menschlichen 
Kreatur hinterlässt. 

Ich erwähne die Kernenergie und neuen Erfindungen wie biologische Waffen, die vorbereitet 
werden, um die Weltbevölkerung zu reduzieren. 

Was bereitest du gegen deinen Gott vor, mein Kind? 
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Wo ich meine Liebe gepflanzt habe, antwortest du mit dem Tod... 

Wo ich mich für die Menschlichkeit hingab, säst du Krieg... 

Wo ich mich in meinem Altar der Transsubstantiation unterziehe, verachtest du mich und 
ich werde ohne jeden Respekt behandelt... 

Mein geliebtes Volk: 

Wache aus dieser Lethargie und Unwissenheit auf, mit der du dich aus Bequemlichkeit 
umhüllt hast! 

Du findest größere Hoffnung in den weiß getünchten Gräbern als in meinem Wort! 
Unwissenheit ist die Mutter der Ungeschickten und das Ergebnis der Heuchler, die mich 
nicht lieben und mein Volk täuschen, um es dem Antichristen zu übergeben. 

DIE ERDE WIRD ERZITTERN UNTER DER SCHNELLIGKEIT MEINER ZWEITEN 
ANKUNFT, SIE WIRD ZITTERN VOR DEM MENSCHEN, DER SIE NICHT ERKENNT, 

SIE WIRD ZITTERN VOR DEM TERRORISMUS, DER ZU VERWÜSTUNG FÜHRT: 

Betet für England, Frankreich und Spanien. 

Der Adler ist sehr verschachtelt, er fällt ohne Zögern. 

MEINE ARMEN KINDER, DIE AUF DEN GOTT DES GELDES GESETZT HABEN! Ihr, 
meine Kinder werdet erstaunt den Wahnsinn des Reichen und den Wahnsinn des Armen 
sehen: des Reichen, wenn er sich plötzlich ohne jeden Besitz wiederfindet, wenn er in seinen 
Händen nur wertloses Papier hält und den Wahnsinn des Armen angesichts eines wehrlosen 
Reichen, der nimmt, was ihm nicht gehört und was er nie in Händen gehabt hat. Beide 
werden schuldig sein, daher rufe ich euch, mein treues Volk, dazu auf, bei meinem Willen zu 
bleiben, damit ihr nicht versprengt und zum Bösen geführt werdet. Der Mensch wird gegen 
seinen Bruder kämpfen und mein Herz wird bluten. 

Die Menschheit wird von der Erde gefegt, da sie mich nicht als ihren Schöpfer anerkennt, sie 
wird durch schockierende Ereignisse der Elemente vernichtet, da ich euch an meine Seite 
rufen möchte und ihr immer wieder verneint. 

BEREITET EUCH VOR, MEINE KINDER, EUER BEWUSSTSEIN WIRD MIR GEGEN-
ÜBERGESTELLT UND IHR WERDET EUER EIGENER RICHTER SEIN. Dort wirst du 
sehen, dass du weder der Gelehrte warst, der du glaubtest zu sein, noch der Richter, der du 
warst, noch der Berühmte, der die Ehre eines Bruders zu Fall brachte. Du wirst das Böse 
erkennen, das du dir selbst angetan hast, wirst sehen, wie deine Seele fällt, während sie dir 
in die Augen blickt, da sie erwartet, erhoben zu werden und zu mir zu kommen. 

DER KOMMUNISMUS EXPANDIERT UND DER TERROR WIRD DIE ERDE 
ÜBERNEHMEN.  

Das Wasser peitscht Chile und San Francisco.  

Das Feuer der großen Vulkane wird die Überraschung meiner Kinder sein. 

Wie konntest du dir denken, mir überlegen zu sein, mein Kind! Ich selbst werde dich lehren, 
dass ich es bin, der urteilt, dass die meisten Verfolgten meine Gesandten sind, um meine 
Anwesenheit in ihnen zu beweisen. 

Mein geliebtes Volk: 

 
Betet für meine Kirche, sie wird gereinigt werden.  

FÜRCHTET EUCH NICHT, WENN IHR LEBT, UM MEINEN WILLEN ZU ERFÜLLEN 
UND ZU EHREN.  
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FÜRCHTET EUCH NICHT, WENN IHR MEINE GEBOTE BEACHTET UND VERGESST 
NICHT, DASS DER ARROGANTE DURCH SEINE EIGENE ARROGANZ 

VERNICHTET WIRD. 

Betet, Meine Geliebten, betet und ernährt euch von meinem Körper und meinem Blut.  

Mein geliebtes Volk: 

IN MEHREREN LÄNDERN HABEN MEINE KINDER IHRE MATERIELLE ZUFLUCHT 
GESCHAFFEN, aber wenn sie nicht zuvor eine innere Zuflucht geschaffen haben, erleiden 
sie die gleiche Strafe wie die, die mich aus dem Inneren des Tempels warfen. 

Mein Volk, sei weiterhin mutig: Ich bin dein Gott, ich bin dein Gott ... und es gibt nichts 
Größeres als mich. 

ICH SENDE MEINEN SEGEN, DAMIT ER EUCH IN DIESEN SCHWIERIGEN ZEITEN 
TRÖSTET, UND SO WIRD MEIN VOLK UNTER MEINEN TREUEN KINDERN 

AUSERWÄHLT. 

Übertönt nicht die Sehnsucht des Herzens und den Grund, um mich zu suchen, seid meinem 
Willen treu. Erhaltet meinen Segen. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

DIE MACHT DES NAMENS, DER ÜBER ALLEN NAMEN STEHT, ERHEBT SICH MIT 
GERECHTIGKEIT, 

NICHT DER VON DEN MENSCHEN ERRICHTETEN, SONDERN DER GÖTTLICHEN 
GERECHTIGKEIT. 

In diesem Aufruf sagt Christus den Menschen: 

Wo bist du, der du Mich verletzt hast und dich jetzt versteckst, du, der Mich verfolgt hast und dich 
jetzt versteckst? 

Wo sind Meine Leute, die unaufhörlich zu suchen und sich von Meiner Gegenwart entfernt haben? 

Wie der Sanftmütige des Herzens, den sein Stolz fehlgeleitet hat, ist in diesem Moment der 
Ruf eins: Glaube. 

Die Barmherzigkeit Gottes wird ausgegossen, um zu veredeln die Gefallenen und den zu 
schützen der Kälte erleidet, hungrig nach Essen ist und den Richter, der seine Brüder 
verurteilt. 

Lasst uns das treue Volk sein, das singt und ruft, das um göttliche Gnade bittet und ihm 
doch sagt: 

KOMM, HERR JESUS, KOMM, WIR ERWARTEN DICH. 

Amen. 
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

9. JANUAR 2015 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens.  

DIE MEINEN GEHEN WEITER OHNE HALT -  IN EINEM MOMENT BEREUEN SIE 
IHRE TATEN UND WERKE, DIE SIE VON MEINEM SOHN ENTFERNEN. 

HÖRT NICHT AUF, KÄMPFT WEITER GEGEN DIE BÖSEN NEIGUNGEN. 

Diese Generation blickt in den Abgrund, der den Menschen dazu bringt, die Sünde als eine 
einfache Handlung und Schwäche zu sehen, die sie nicht besiegen müsse. Ihr schreitet durch 
das Leben ohne das nötige Bewusstsein über die Konsequenzen der Handlungen und Werke, 
die dem göttlichen Willen widersprechen und an der Seele zerren und als Konsequenz den 
Verlust des ewigen Lebens bringen.  

Geht nicht weiter, ohne anzuhalten und eure Werke und Handlungen zu überprüfen. Es ist 
unerlässlich, dass diesem Moment eine schwierige Prüfung bevorsteht, ob ihr weiter kämpft, 
um die Übel, von denen ihr vom Bösen, das mit guten Taten verkleidet ist, angezogen 
werdet.  

ALS MUTTER BLEIBE ICH BEI EUCH, ICH MÖCHTE EUCH NICHT VERLIEREN, ICH 
BIN FÜRSPRECHERIN UND ANWÄLTIN FÜR JEDEN EINZELNEN FÜR DIE 

BARMHERZIGKEIT MEINES GÖTTLICHEN SOHNES.  
ICH ENTFERNE MICH NICHT EINEN MOMENT VON DENJENIGEN, DIE UM MEINE 

HILFE BITTEN. 

Leugnet nicht, dass das Böse existiert so wie das Gute existiert, leugnet nicht die Gnade 
meines Sohnes, durch die euch, wenn ihr mit einem zerschlagenen und wirklich gedemü-
tigtem Herzen kommt, vergeben wird, damit ihr wie verlorene Schafe zurück in den Schoß 
des Guten Hirten zurückkehrt.  

Die Schrecken dieser Zeit verschlimmern sich in großem Maße. Der Mensch entwickelt sich 
spirituell zurück, erlaubt seinen niedrigen Instinkten, ihn zu beherrschen und wird so durch 
die Schöpfung nicht erkannt, die im Willen ihres Königs und Herrn handelt.  

Geliebte Kinder, das wertvollste Geschenk ist das Geschenk des Leben, auf das sich der Böse 
gestürzt hat, um meinem Sohn Leid zuzufügen.  

Die wahren Kinder meines Sohnes sind nicht nur leidenschaftlich, sondern halten den 
Glauben lebendig. Auch wenn der Wind sehr stark ist, erlischt die Kerze nicht, denn nicht 
nur in Leidenschaft leben die meinen, sondern auch in einer hohen Spiritualität, durch die 
sie das Gesetz Gottes und die Gebote, die mein Sohn ihnen übergab, konstant beachten.  

Der Mensch wird ernste Momente für die ganze Menschheit erleben, wo der Schmerz eine 
grausame Geißel für alle Menschen ist, ohne Unterschied.  

WACHST IN WISSEN ...  

HALTET EUCH FERN VON HARTEN MOMENTEN... 
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SEID EUCHARISTISCHE SEELEN, gebt euch nicht nur mit dem Besuch meines Sohn im 
Allerheiligsten Sakrament zufrieden, der eine Zeremonie, Trost und Liebe zu meinem Sohn 
ist, sondern kommuniziert auf einer täglichen Basis, dass vor einem so großen Geheimnis der 
göttlichen Liebe der Mensch das kleinste und der am meisten Bedürftige ist; die sich der 
Einheit bewusst sind, in der sie mit dem Schöpfer leben müssen, um den göttlichen Hirten 
zu erhalten.  

SEHT DAS KREUZ MIT REINEM HERZEN AN, GELEERT VON ALLEM, WAS SÜNDE 
UND GEGEN DEN WILLEN MEINES SOHNES IST. 

Das Kreuz ist kein Zeichen, es ist die Fülle der göttlichen Liebe für jedes seiner 
Kinder.  
Das Kreuz ist nicht nur ein Balken sondern getränkt mit Gnade für alle menschlichen 
Wesen.  
Das Kreuz ist die Fülle der ganzen Fülle.  
Das Kreuz ist die Göttliche Hingabe und bei aller Hingabe ist es vor allem Geheimnis, 
Leben und Auferstehung, vor der jedes menschliche Geschöpf die Knie beugen und 
seine Endlichkeit betrachten muss.  

Vergesst nicht, dass der Wolf sich bei den Schafen versteckt, vergesst nicht, dass die 
Zwietracht mit dem Weizen verwechselt wird und bleibt beim Willen meines Sohnes, damit 
ihr nicht verwirrt werdet. Im Gegenteil, seid Zeugen für eure Brüder vor den Verführungen 
des Dämons  

LEHNT MEINE RUFE NICHT AB, GEHORCHT DIESEN MEINEN RUFEN...  
TRENNT EUCH NICHT, DIE EINHEIT IST UNVERZICHTBAR FÜR MEINE WAHREN 
KINDER.  

Die Kirche meines Sohnes wird durch harte Momente gehen und wird erschüttert 
werden. Lasst euch nicht in Irrtum verfallen, bewahrt den Glauben.  

Meine Kinder kleben nicht am Menschen, sondern am Willen meines Sohnes.  

Meine Kinder sind nicht Anhänger von Menschen, sondern sind Seelen, die auf die 
Stimme meines Sohnes hören.  

Meine Kinder sind Anbeter meines Sohnes und lieben mein unbeflecktes Herz.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

DIE MENSCHHEIT ERLEBT EINE GROSSE ERSCHÜTTERUNG, VERURSACHT VOM 
MENSCHEN SELBST. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

Die Menschheit leidet: ein Komet nähert sich der Erde, und sie wird deshalb leiden. 

Das Wasser geht in die Erde, und diese zittert. 

Meine Kinder:  

IHR SEID KEINE GESCHÖPFE, DIE IHREN GLAUBEN AUF LEISTUNGEN BASIEREN, 
SEID EUCH BEWUSST, DASS IN DIESEM MOMENT DAS LEIDEN DER 

MENSCHHEIT VERSTÄRKT WIRD, NICHT ALS STRAFE, SONDERN ALS RUF, 
DAMIT IHR AUF DEN WEG ZURÜCKKEHRT, DEN IHR VERLASSEN HABT. 

Der Zorn des Menschen verursacht ihr eigenes Schicksal, und nur und nur durch eine 
Annäherung an meinen Sohn und einer Lossagung von den Gewohnheiten können sie sich 
retten und fortfahren, ohne zu fallen.  
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Kinder, zur Stärkung des Glaubens entfernt euch nicht. In jedem Moment werdet ihr einen 
Grund finden, weiter zu kämpfen, eine Gelegenheit finden, weiter zu kämpfen.  

MEIN SOHN IST EWIG GEGENWÄRTIG. ER BEFINDET SICH IN JEDEM VON EUCH. 

Hört nicht auf Daten, seid Geschöpfe des Glaubens, gestärkt durch die unergründliche und 
barmherzige Liebe meines Sohnes, aber vergesst nicht, dass die göttliche Gerechtigkeit dieser 
Generation bald widerfährt.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

MEIN SOHN KEHRT ZURÜCK UND SCHENKT JEDEM VON EUCH SEINE LIEBE, IN 
EINEM KONTINUIERLICHEN AUFRUF ZUR UMKEHR. 

Ihr werdet frei geprüft als ein Akt der Barmherzigkeit Gottes für das Heil der Seele.  Der 
Mensch wird sagen, es ist ein Akt, der von der Wissenschaft verursacht wurde, menschliche 
Erklärungen lassen nicht auf sich warten.   

Die Entrückung wird von der Wissenschaft verzerrt werden, um die göttliche Kraft zu 
minimieren. (*) 

IHR, MEINE TREUEN KINDER, FALLT NICHT VOM GLAUBEN AB, ICH 
UNTERSTÜTZE EUCH KONTINUIERLICH  

Ich liebe euch, bleibt in meinem unbefleckten Herzen.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 (*) 1. Thessaloniker 4, 17.  

"Dann werden wir, die Lebenden, die übrigbleiben, oben in den Wolken zugleich mit ihnen entrückt 
werden, um dem Herrn in der Luft zu begegnen, so dass wir künftig immer beim Herrn sein 
werden."    
(Bibel Navarra)  

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

Ein hartnäckiges Volk, das das Gesetz und das Wort seines Herrn und Gottes kennt, aber 
missachtet...  
Das ist dieses Volk, es ist kein anderes!  
Eine Generation wie die vorherigen, wenn es darum geht, Gott nicht zu kennen oder 
anzuerkennen...  

IHR KÖNNT NICHT WEITERHIN NUR UM GNADE BITTEN...  
UND DIESE MISSBRAUCHEN OHNE GÖTTLICHE GERECHTIGKEIT ZU 
ERWARTEN. 

Amen.  

  

 

  



13 
 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

12. JANUAR 2015  

 

Mein geliebtes Volk:  

MEIN VOLK WIRD NICHT ZERSTÖRT WERDEN, ICH BLEIBE IN DER NÄHE 
MEINES VOLKES, DAMIT ES NICHT VON SÜNDE ODER ANGST VERFÜHRT WIRD. 

MEINE KINDER MÜSSEN WEITERHIN SICHER SEIN, DASS MEIN HAUS SICH 
NICHT VON SEINEN GETREUEN ENTFERNT, SONDERN SIE RUFT UND MIT SICH 

NIMMT, DAMIT SIE NICHT DURCH DAS BÖSE BESIEGT WERDEN. 

Meine geliebten Kinder:  

Der Weg wird dicht, ich habe euch Waffen und mehr gegeben, um die Wölfe im Schafspelz 
zu erkennen, die manchmal diejenigen sind, die sprechen, um Teilung zu erreichen, oder 
diejenigen, die Urteile fällen, die mir zustehen. Heuchler, die ihre Brüder unter meinem 
Namen verdammen! Schaut nach innen, jeder von euch hat etwas, das meine Gerechtigkeit 
verfolgen wird.  

Viele Meine Kinder appellieren an den freien Willen, um sich von mir zu entfernen, leben in 
einer falschen Freiheit in Ausschweifungen!  

OH, DIESE, DIE DIE FREIHEIT AUF IHRE ART LEBEN! Diese Kreaturen bleiben in ihrem 
menschlichen Selbst verstrickt, so dass das Wachstum ihres "Egos" unverhältnismäßig ist.  

WAHRE FREIHEIT IST DIE, DIE SIE DORT HIN BRINGT, WO ICH SIE RUFE, nicht der, 
der nach seinem freien Tun seinem menschlichen Wollen unterworfen ist...  

WAHRE FREIHEIT IST NICHT DIE, DIE DAZU FÜHRT, IN FALSCHER UNABHÄN-
GIGKEIT ZU LEBEN, noch die, die den Menschen dazu bringt, nach seinem persönlichen 
Geschmack oder Selbst zu leben, um in Ausschweifungen zu leben.  

Meine Lieben:  

MEINE FREIHEIT IST DIEJENIGE, DIE EUCH DAZU BRINGT, NACH MEINEM 
WILLEN ZU LEBEN, ZU ARBEITEN UND ZU HANDELN...  

IN MEINER GÖTTLICHEN ARBEIT UND HANDELN 

Meine Lieben:  

Die Freiheit darf euch nicht nur dazu führen, mein Wort zu verstehen, sondern "ipso facto" 
nach meinem Wort zu handeln und dieses auszuführen. Das ist die wahre Freiheit, die zum 
Guten führt, aber dies wird in meinen Kindern nur mit der menschlichen Zustimmung 
vollzogen.  

ICH MÖCHTE EUCH EINLADEN, FREI ZU SEIN, WAHRHAFTIG FREI, ICH BEFEHLE 
EUCH NICHTS,  

ABER ICH LADE EUCH EIN, BEREIT ZU BLEIBEN, DIE INNERE FREIHEIT ZU 
FINDEN. 
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MEINE LIEBEN, JEDER IST PROTAGONIST SEINER EXISTENZ UND AUSFÜHRER 
SEINER GESCHICHTE...  

WER WIRKLICH FREI IST, IST DERJENIGE, DER DAFÜR KÄMPFT, DAS ZIEL ZU 
ERREICHEN, FÜR DAS ER ERSCHAFFEN WURDE: ZU MIR ZURÜCKZUKOMMEN.  

Meine Kinder:  

FREIHEIT IN MEINEM WILLEN FINDET IHR NICHT, BIS IHR SCHLIESSLICH IM 
ZUSTAND VON GNADE LEBT. Die Sünde entfernt die Mienen von der wahren Freiheit, 
um sie auf die Selbstzufriedenheit ihres Geschmacks und ihrer Wünsche zu führen. Ihr 
müsst das menschliche Ego anhalten, damit ihr zu wahrer Freiheit findet, zu der ich euch 
rufe.  

Ich sehe, wie Ausschweifungen überall wimmeln in der Welt, wodurch die Menschheit in 
niedere Instinkte verfällt und der Mensch eine Beute der Nachstellungen des Teufels wird. 
Wer nicht kämpft, um sich von der Sünde fern zu halten, lebt die Freiheit seines eigenen 
Egos, die ihn weit von mir entfernt.  

Wer nicht kämpft, um sich von der Sünde fernzuhalten, findet nur einen schwachen Lack 
von dem, was für seinen Geschmack Freiheit ist, dies ist es, was ihn dazu bringt, weit von 
mir entfernt zu leben.  

Meine Lieben:  

ES IST DER FALSCH ANGEWENDETE WILLE, DER DIESE GENERATION WEIT VON 
MIR ENTFERNT HÄLT, die ständig ungehorsam gegen Meine Gebote geworden ist, mich 
kurzerhand beleidigt und leer für mich bleibt.  

Kinder:  

Mit wie viel "Großartigkeit" rebelliert der Mensch gegen meine Gebote, so dass der Feind der 
Seele den Platz in den Herzen der menschlichen Geschöpfe erobert und den Glauben, die 
Werte, die Gebote, die Sakramente zermalmt, so dass neue Trends meinen Willen 
übertreffen, und der Liberalismus ergreift meine Kirche!  

Mein Wille ist, dass meine Kirche eine heilige Kirche ist, wo ich voller Fülle bejubelt und 
angebetet werde, so dass der Feind der Seele nicht sein böses Saatgut vermehrt oder sich aus 
Gleichgültigkeit oder Ignoranz meines Volkes nährt.  

Geliebte Kinder:  

Momente der Verzweiflung kommen auf meine Kirche zu, betet, dass der Glaube meines 
Volkes nicht zerfallen wird. 

Die Hungersnot wird damit die Völker schlagen als Strategie des Bösen, um nicht nur das 
Bewusstsein meiner Kinder, sondern die Seele zu kaufen und das ewige Leben zu verlieren.  

DER KAMPF DIESES AUGENBLICKS IST EIN SPIRITUELLER KAMPF UM ALLE 
MEINE KINDER, IST EIN SPIRITUELLER KAMPF OHNE UNTERSCHIED. DAHER 
MEIN AUFRUF, WACHSAM ZU BLEIBEN. Die Meinen sehen nicht den spirituellen Krieg, 
der sich über die ganze Erde ausbreitet. Dieser Krieg wird in dem Maße intensiver, wie sein 
Begründer naht, damit sie ihn nicht erkennen und sich frei an ihn ausliefern.  

Der Mond wird bestätigen, dass das Blut über die Erde fließt, seid nicht gleichgültig 
gegenüber dem Leid eurer Brüder, mein Gebot ist die Liebe.  

Betet, meine Lieben, für die Unschuldigen, für diejenigen, die in meinem Namen leiden. 

Mein Volk hat mich angerufen, um rechtzeitig anzukommen.  

Betet für Amerika, es wird zum Opfer des Terrorismus.  
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Mein Volk, du gehst in der Mitte einer Menschheit, die in Sünde entfremdet wurde. Mein 
Leiden für euch dauert an, weil ihr weiterhin in Unwissenheit verharrt, die meine Rufe 
Lügen strafen.  

Wach auf, mein Volk! Die Nacht kommt und ist mit dem Blut der Märtyrer gefärbt...  
Wach auf, mein Volk! Meine Kirche wird geschüttelt, das Böse wird euch angreifen, um 
mein Haus abzureißen. Dreh dich nicht weg von mir, nimm mich mit zerschlagenem Herzen 
auf, lebt jede Begegnung in vollen Zügen.  

AUF MEINEM WEG ZU LEBEN BEDEUTET NICHT, NUR IN DEN DORNEN ZU 
LEBEN, WIE EINIGE MEINER KINDER LEHREN, SONDERN IM GEGENTEIL: GERNE 

MIT MIR ZUSAMMEN DAS HEIL SEINER BRÜDER ZU TEILEN. 

Ruht nicht, gebt euch mir weiterhin ohne Zögern hin.  

 Betet, Italien wird unter der Natur leiden.  

Kinder:  

DAS BÖSE RUHT NICHT, UND STATTDESSEN SCHLAFT IHR.  
WERDET EUCH BEWUSST, IN WELCHEM MOMENT IHR LEBT UND WACHT AUF 

AUS DER LETHARGIE, IN DIE DAS BÖSE EUCH GEFÜHRT HAT. 

Ich bin die Liebe, Gnade und göttliche Gerechtigkeit.  

Wartet nicht mein Volk, bleibt aufmerksam für meine Rufe.  

Ich segne euch.  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

Ein Volk, das liebt, ist eines, das aufmerksam für den Ruf Gottes bleibt.  

Christus ruft uns zur wahren Freiheit, wenn zu diesem Zeitpunkt die Menschheit sich zum 
Missbrauch des freien Willens gekehrt hat.  

Christus ruft den Menschen auf, die Ganzheit zu wählen, den Zustand der Gnade, damit er 
auf diese Weise seinen freien Willen lenkt, um sich für die Verschmelzung mit dem 
Göttlichen Willen zu entscheiden.  

Der Mensch muss als Geschöpf Gottes aufmerksam für seine Taten und Handlungen bleiben, 
damit er im Wirken und Handeln dem Göttlichen ähnlich ist.  

Amen.  

 

 

 

 

 



16 
 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

19. JANUAR 2015  

 
Mein geliebtes Volk: 

MEINE HAND SCHÜTZT EUCH, MEIN BLUT BEFREIT EUCH, MEIN WILLE RUFT 
EUCH.  

Geliebtes Volk, meine Legionen beschützen euch, sie lassen euch nicht alleine, ihr seid meine 
Kinder, und meine Legionen sind eure Beschützer. Ihr habt eure Schutzengel, Beschützer 
und Wegbegleiter vergessen. Sie wachen über jeden von euch, ohne einen Dank oder ein 
Gebet.  

Ihr Lieben, es  gibt Momente, da die gesamte Unterstützung meines Hauses nicht 
vernachlässigt werden darf, sondern sie muss mit großem Respekt angenommen werden, 
wissend, da ich meinen  Segen nicht zufällig sende, sondern weil er mehr als in einem 
anderen Moment benötigt wird, nicht nur zum Schutz, sondern als meine besondere 
göttliche Hilfe, um den wahren Weg neu zu entdecken.  

Meine Kinder bewegen sich eilig, sie vernachlässigen, wie ich ihnen zuvor die Ankunft des 
Bösen oder den Antichristen mitgeteilt habe, der sagen wird: Ich bin Christus auf der Erde, 
ich bin der, dem sie zu folgen haben, ich bin derjenige, mit dem Mandat des Vaters, ich bin 
es...  

Mein Volk wird getestet werden, das Unbekannte wird von der selben Schöpfung offenbart 
werden, wird die Menschheit erstaunen, neue Entdeckungen werden gemacht, die Demut 
des Menschen muss gedeihen oder verwelken wie ein Feigenbaum, der keine Früchte trägt.  

Einige Führer führen ihre Völker an, sich von der Autorität des (rechtmäßigen) Papstes zu 
trennen, mein Volk wird grausam verfolgt und meine himmlischen Boten: ihre Beschützer, 
werden die Panzer eines jeden sein, so dass auch in starken Momenten nicht der Glaube 
gebrochen wird.  

Ich wende mich an jeden meiner Priester, demütig zu leben, ohne Eitelkeit oder 
Schnickschnack, ohne große Bankette oder angeberisch. Stattdessen rufe ich euch auf, 
demütig zu sein. Diejenigen, die mir geweiht sind, sollten nicht in Reichtum leben, sondern 
in Demut, Keuschheit und meinem Volk dienen und in meinem heiligen Willen wirken und 
handeln.  

Mein Volk, ein Komet nähert sich der Erde, die Achsen der Erde werden sich bewegen, der 
Einfluss dieses Kometen auf die Erde wird stark sein, wodurch jedes menschliche Herz 
Angst empfinden wird, und dadurch werden die Menschen bereuen, was sie in der Hand 
hatten und nicht zu schätzen wussten, ignorierten und verfälschten, sie werden bereuen, 
aber nicht von Herzen.  

Liebe Kinder,  

die Meereswellen werden auf die Küste schlagen, es wird große Leiden in meinem Volk 
geben. 



17 
 

Neue Länder entstehen, Reste in der Vergangenheit verlorener Kontinente erheben sich 
vor der Küste im Osten der USA. 

Betet, Meine Kinder, betet für San Francisco.  

KINDER, ICH BIN DIE MACHT, DIE EHRE UND DIE HERRLICHKEIT, UND IHR, DIE 
IHR NICHT BETET, SEID SCHWACH. ICH GAB EUCH MEIN WORT, BEWAHRT DEN 

GLAUBEN.  

Jeder von euch ist in dieser Lampe, die die Schritte eurer Brüder mutig beleuchtet und ohne 
zu flackern. Sucht mich, ihr die ihr von mir fordert, sucht mich ohne Angst.  

Das Böse herrscht vor und ruft euch ohne Unterlass, eine Menge meiner Kinder werden ihm 
erliegen, sie sind nicht stark, sie beobachten mit Leichtigkeit alles, was geschieht. Ich spreche 
und rufe zur Umkehr, und ihr hört weiterhin nicht zu.  

Ihr werdet mit Ereignissen konfrontiert, denen ihr zuvor gegenüberstandet, sie unter-
scheiden sich voneinander in ihrer Größe und die Sequenz wurde seit Generationen nicht 
beobachtet  

Meine Lieben, "Das meiste von Japan wird unter dem Meer landen".  
Kinder, betet für Japan, die Natur wird streng zuschlagen.  

Betet für Bahamas, es wird leiden, betet.  

Mein geliebtes Volk: Der Gott des Geldes bricht zusammen, und die Menschheit wird 
leiden, in die Dunkelheit eintreten und sich verloren fühlen... vergöttert nicht das Geld.  

DIE KOMMENDEN EREIGNISSE WIRD DER MENSCH NICHT ABSCHAFFEN 
KÖNNEN. ES IST DER MOMENT DER MOMENTE, Mein Volk sollte sich nicht fürchten. 
Das, was die Menschheit gesät hat, ist der Grund für ihr Leid. Die Gewissenlosigkeit des 
Menschen wird ihn dazu bringen, sich seinen eigenen Sünden zu stellen.  

Mein geliebtes Volk, banale Dinge dürfen nicht aus Angst motiviert sein, die Sicherheit des 
Menschen liegt in meinem Haus. Der Feind der Seele ist in der Mitte des Menschen, dringt in 
die ein, die leer und ohne Liebe für mich sind, die das Leben nicht schätzen, keinen Respekt 
oder Liebe für meine Mutter zeigen.  

Seid kein fruchtbarer Boden für das Böse, sondern im Gegenteil der von mir gedüngte 
Boden, in dem das Unkraut sich nicht fortpflanzen kann, sondern ausgemerzt wird.  

Meine Lieben, ich rufe euch nicht nur auf, die Seele zu pflegen, sondern auch den Körper, in 
dem die Seele wohnt.  

Gebt euch nicht mit dem Bösen ab, denn sonst werdet ihr zu einem Teil des Bösen und habt 
es euch zu eigen gemacht.  

Ich wünsche mir das Heil aller meiner Kinder, ich gebe euch meine Barmherzigkeit, damit 
ihr nicht verlorengeht, von euch hängt das Heil ab.  

Ihr werdet von mir gesegnet.  

Ich liebe euch.  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

Wenn der Mensch sich allem bewusst wird, was die Begegnung mit Gott sein wird, wird der 
Zeitpunkt sein, wenn er Frieden und wahres Glück erreicht.  

Die Wegkreuzungen sind zahlreich, aber nicht alles wird zu einem guten Ende führen.  

Wir befinden uns in einem Moment der Gewalt und daher großer Konflikte, Völkermord 
und Ungerechtigkeit. Wir wissen von den Angriffen in Frankreich, aber was wurde von den 
Tausenden von Todesfällen in Nigeria gesagt, wenn wir alle Geschöpfe Gottes sind, und für 
ihn gibt es keinen Unterschied?  

BRÜDER, DAS LEBEN IST DAS GRÖSSTE UND ALLE SOLLTEN GLEICH SEIN.  

Amen.  

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

21. JANUAR 2015 

 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens:  

ICH LIEBE EUCH SO SEHR, SO SEHR LIEBT EUCH DIESE MUTTER, DIE VON HERZ 
ZU HERZ MIT EUCH GEHT UND ZUSAMMEN MIT DEM GÖTTLICHEN BETTLER 

DER LIEBE, MEINEM SOHN, AN DIE TÜR KLOPFT! 

Wie ich euch als Mutter liebe, die ich weiter Fürbitte bei meinem göttlichen Sohn für jeden 
von euch und für euer Heil leiste!  

Wie sehr sie euch liebe, Kinder!  

Trotz eures fortgesetzten Ungehorsams erlaubt die Heiligste Dreifaltigkeit, dass ich 
weiterhin das Schicksal dieser Menschheit unterstütze.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ich fordere euch energisch dazu auf, dass ihr 
nicht mehr der großen Sünde des Stolzes verfallt. Davon bedient der Feind der Seele sich, 
um das menschliche Wesen vollständig zu besitzen.  

Viele meiner Kinder nutzen falsche Versprechungen anderen Menschen gegenüber und vor 
allem, meinen auserwählten, treuen Instrumenten gegenüber, um zu sagen: Ich weiche 
niemals von eurer Seite, auch wenn zu deiner Rechten und zu deiner Linken alle fallen, 
bleibe ich bei dir, ich bin in der Lage, mein Leben für dich zu geben und lege meine Hand für 
dich ins Feuer, auch wenn alle aufhören zu glauben, werde ich nie aufhören, an das zu 
glauben, was sich dir offenbart!  

Diese meine Kinder werden die ersten sein die fallen, da kein menschliches Wesen 
versichern kann, treu bis zum Ende zu bleiben. Stattdessen ist es der Bescheidene, der 
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demütig und still den Heiligen Geist um die erforderliche Unterstützung bittet, nicht zu 
wanken und seine Mission nicht abzubrechen.  

Von jedem Auserwählten hängen viele Seelen ab. Viele nennen sich Retter der Menschheit, 
als ob die Menschheit von ihnen abhinge, auch weiterhin zu überleben und Satan zu 
überwinden! Kein Mensch auf dem Antlitz der Erde hat das Schicksal der Menschheit in der 
Hand, nur mein Sohn. Ein Heuchler, der sich selbst zum Retter seiner Brüder ernennt!  

Er, der in seinem Stolz sagt, es ist ein Schild, um seine Geschwister zu schützen, sollte sich 
daran erinnern, dass er der schwächste unter allen Menschen ist, die auf der Erde existieren.  

WACHT AUF KINDER, WECKT DIE INTELLIGENZ UND DEN GEBRAUCH DES 
VERSTANDES!  
WECKT DAS HERZ, DAS ANGESICHTS FALSCHER VERSPRECHUNGEN UND 
UNZUSAMMENHÄNGENDER SOWIE UNNÜTZER WORTE VON GESCHÖPFEN MIT 
MEHR INTELLIGENZ ALS DER EUREN EINGESCHLAFEN IST! 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, der einzige Retter ist mein Sohn, der einzige 
Befreier ist mein Sohn, der, der die ganze Wahrheit spricht, ist mein Sohn, und er überträgt 
sie durch seine treuen Medien mit Einfachheit und Liebe.  

Wenn ein Mensch behauptet, mehr als die anderen zu sein, ist er kleiner als der Rest der 
Menschheit. Mein Sohn wird nicht unter lauten Verkündigungen auf die Erde kommen. 
Wenn ein Wesen ein Wunder erhält, verschwindet mein Sohn sofort aus der Szene und bat 
darum, anderen nicht von dem Wunder zu erzählen. Denken Sie daran, dass der Besitzer der 
Show und die Show in diesem bedeutsamen Moment der Menschheit einen Namen hat: er 
heißt Satan, der Betrüger und Verführer der Seelen.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

ICH RUFE EUCH UND FORDERE EINHEIT, DIE MEIN SOHN EUCH OHNE 
UNTERSCHIEDE GEBRACHT HAT, OHNE DARAUF ZU SCHAUEN, OB IHR SÜNDER 
SEID ODER NICHT. Mein Sohn rief und jeder, der hörte, wurde sofort von ihm begrüßt. 
Der Narr, der vom Bösen zu einem bestimmten Zeitpunkt unterdrückt blieb, der vielleicht in 
einem Moment aufwachte oder an den Ort kam, an dem die Sünden bereinigt werden.  

Liebes Volk meines Sohnes, Kinder meines Unbefleckten Herzens: langsam rücken die 
Machenschaften zwischen den Staaten ans Licht der Wahrheit. Sie sorgen für Überraschung 
und werden für weitere Überraschungen sorgen, aber es ist das Böse, das langsam hinter 
dem Rücken der Menschheit lauerte, das die Mehrheit der Regierenden der Staaten erobert 
hat, um seine großen Tentakel vorzubereiten: die Macht, da ohne die Macht der großen 
Herrschenden es dem leibhaftigen Satan schwer wird, sein Monster aufsteigen zu lassen: den 
Antichristen, bis zum höchsten Gipfel, wo er die Entscheidungen treffen wird, um die 
Menschheit in ihrer Gesamtheit und in allen Aspekten zu manipulieren.  

Ihr, Volk meines Sohnes wisst auch, dass die Tempel geschlossen werden, und es kommt 
mein dringender Aufruf, zu wachsen und das göttliche Wort Meines Sohnes zu hinterfragen, 
damit ihr ihn erkennt und ihn liebt. Jeder sollte sich in eine Seele verwandeln, die meinen 
Sohn liebt, und um ihn zu lieben, müsst ihr ihn genau kennen, so kommt es zu einer 
gegenseitigen Liebe.  

ALLE SIND IM ERLÖSUNGSPLAN NOTWENDIG, ABER NICHT ALLE SIND BEREIT, 
IM LEBEN IHR EIGENES MENSCHLICHES EGO ZU VERNICHTEN. Diejenigen, die sich 
dem Göttlichen verweigern, werden diejenigen sein, die verbannt werden, weil sie nicht 
wissen, welchen Weg sie gehen sollen. Die Unentschlossenen zu allen Zeiten waren 
diejenigen, die nicht die großen spirituellen Prüfungen bestanden haben.  
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Meine echten Instrumente begegnen nicht nur dem Alltag, was bereits genug ist, sie 
begegnen nicht nur dieser Welt, der das Gute fehlt, sondern sie begegnen der Kritik 
derjenigen, die meinen Sohn nicht wirklich kennen, und weil sie sich befugt fühlen, das nicht 
zu kritisierende zu kritisieren, kritisieren sie die Wahrheit und hinterfragen mein Wort und 
das göttliche Wort meines heiligen Sohnes. Aber gleichzeitig werden meine treuen 
Instrumente von ihrem Umfeld gekennzeichnet und als wäre das nicht genug, werden sie 
von den Hierarchen der Kirche meines Sohnes abgelehnt. Daher lebt jedes meiner Medien, 
Medien, die auch meinem Sohn treu sind, ähnlich wie mein Sohn: Auf einer kontinuierlichen 
Reise zum Kalvarienberg mit dem Kreuz.  

Liebe Kinder, DIESE GENERATION WURDE VON DEM VOLLSTÄNDIGEN 

UNWISSEN UND DER ABLEHNUNG MEINES SOHNES VERSCHMUTZT.  

Das Böse ist mit großer Freiheit eingedrungen. Gerade jetzt hat mein Sohn freundliche 
Geschöpfe ernannt und vor allem eine, um sie (die Generation) auf den Schultern zu tragen, 
die Große Mission treu zum Wort Meines Sohnes zu erhalten, so dass Beihilfe von oben 
gesendet wird, sie (die Beihilfe) wird den gläubigen, beunruhigten Kindern vorgestellt zu 
Zeiten der größten Verfolgung durch den Antichristen. So tröstet ER und stärkt ER sein 
Volk, um bis zum Ende siegreich zu bleiben.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, wie viel Stolz ist in den meisten meiner 
Kinder, so viel, dass sie sich gegenseitig geringschätzen, so dass Satan in den Geist, das 
Bewusstsein, die Vernunft und das Denken eingedrungen ist, um das Herz zu erobern und 
seinen Hass auf meinen göttlichen Sohn und damit gegen seine Brüder zu entfesseln.  

Die Massaker werden nicht nachlassen, weil der Mensch sich selbst verachtet. Die 
Großmächte werden zusammenhalten. Sie sind nicht das, was sie den Menschen zeigen, sie 
unterschreiben Pakte, da sie Krieg führen müssen, um nicht die Macht zu verlieren.  

Was ich bekanntgebe, wird erfüllt werden, einiges "von Rechts wegen" und andere durch 
meine Enthüllungen, aber absolut alles, was ich euch mit Genehmigung der Heiligen 
Dreifaltigkeit offenbare, wird sich erfüllen und diese Generation wird nicht enden, ohne dass 
alle meine Verkündigungen erfüllt wurden.  

Alle Völker werden beherrscht, einige in größerem Ausmaß als andere, aber sie werden von 
den herrschenden Familien dieser Generation beherrscht. Wer hat die Menschheit in die 
Händen einer Gruppe von Familien gegeben, damit Menschen die Zukunft der Menschheit 
bestimmen? Die Herrscher der Großmächte.  

Es ist genug, halsstarriges Volk, genug ist genug, um meinen Sohn zu beleidigen! Deshalb 
rufe ich euch auf, aufzuwachen, aber nicht mit dem Körper, sondern im Bewusstsein und im 
Geist, weil es dringend ist.  

England wird sehr unter dem eigenen, keinem fremden Terrorismus leiden.  
Die USA leiden an Terrorismus und unter der Natur.  

Die Vulkane erwachen, diejenigen, die schliefen, erwachen, um den Menschen zu 
warnen, dass er seinen Gott nicht mehr leugnet und seinen Blick wieder auf den einzigen 
richten, der sein Leben für die Erlösung der ganzen Menschheit gab.  

Die Geschöpfe guten Willens, die auf dem Weg meines Sohnes bleiben und im Dienste der 
zum Himmel Gerufenen müssen über meine treuen Medien ihre Bereitschaft verdoppeln, 
weil sie im Willen meines Sohnes nicht allein handeln, sondern sich bis ins Unendliche 
vermehren.  

Das Böse scheint den Kampf zu gewinnen, aber es scheint nur so, es wird niemals der Sieger 
sein. Zuvor wird mein Sohn seine Legionen senden, um sein Volk zu retten.  
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Das Reich des Antichristen steigt schneller auf, als man sich vorstellen kann. In diesem 
Augenblick liefert er großen Herrschern exorbitante Summen, um sie in seinen Klauen 
halten, und diese sind Unterdrücker seines Volkes.  

Liebe Kinder, wenn ihr Glauben habt wie ein Senfkorn, wird Manna vom Himmel 
herabkommen, um euch zu nähren, aber weil ihr euch nur am Weltlichen und Vergänglichen 
erfreut, bittet ihr nicht mit wahrem Glauben um die Hilfe meines Sohnes.  

Meine Lieben, ändert den Weg, kommt wieder auf den richtigen Weg, weil jeder, der 
gerufen worden ist, wenn er sich nicht "in Geist und Wahrheit" anbietet, wie er aufgerufen 
wurde, kann auch aus dem Amt entfernt werden. Kein Geschöpf auf dem Antlitz der Erde 
ist unabdingbar für den Willen meines Sohnes, wenn diese Kreatur durch menschliche 
Sturheit nicht des Rufs würdig ist.  

Meine Lieben, ich werde euch weiterhin warnen, da jeder Moment eine beruhigende, neue 
und erneuernde Gelegenheit im Geiste sein muss, damit ihr euer "Ego" beugt.  

Überprüft euch täglich, denn ihr werdet dem gegenüberstehen, der alles prüft und vor dem 
man absolut nichts verbergen kann.  

Ich bin gleichzeitig Mutter und Lehrerin, jeder glaubt, Schauspieler und Zuschauer seines 
Lebens zu sein, aber wie viele von euch überlassen die Stelle des Schauspielers meinem Sohn 
und begnügen sich damit, nur Zuschauer zu sein? Nur die mit wahrhaftig reinem Herzen.  

DIE MENSCHHEIT HÄNGT AN EINEM SEHR DÜNNEN FADEN, ES NÄHERT SICH 
EIN HIMMELSKÖRPER, DER DIE GESAMTE MENSCHHEIT ERSCHÜTTERN WIRD, 
UND IHR WERDET EUCH DARÜBER KLAR WERDEN, WIE ENDLICH UND KLEIN 

IHR SEID VOR DER UNENDLICHEN MACHT MEINES SOHNES. 

Als zweite Person der Heiligen Dreifaltigkeit kam mein Sohn, um euch von der Sünde zu 
erlösen, aber diese Generation beleidigt ihn derart und will nicht im geringsten nachgeben, 
um nach oben zu blicken und zu sagen: Mein Herr und Gott!  

BETET, IHR SOLLT NICHT VERACHTEN DAS GEBET, IHR SOLLT DEN ROSEN-
KRANZ NICHT VERACHTEN.  

Mein Sohn schaut auf die Seelen, die Momente ihres Lebens mit Beten verbringen, aber er 
ruft sie jetzt zu einem Zeitpunkt, dass ein jeder sein Schüler sein, um treu sei und seine 
Brüder wecke. Wenn ihr nicht über die Gabe der Evangelisation, die Gabe der Rede verfügt, 
nutzt die Technologie und seid Sender der Worte der Warnung an den Rest eurer Brüder, 
damit sie sich der Dringlichkeit des Augenblicks bewusst werden, in dem wir beten sollten.  

Betet, liebe Kinder für Chile, denn dieses von mir geliebte Volk leidet sehr.  

Betet, meine Lieben, für Israel, es wird leiden.  

Meine Kinder betet für die Nation von Südamerika: betet für Argentinien.  

Meine Lieben, wie viele leugnen die Ereignisse, die ich euch vorhergesagt habe! Seht, wie die 
Narren in ihrer Torheit Argumente finden, um meine Verkündigungen zu leugnen, strengt 
euch an, euren Brüdern mein Wort zu bringen.  

Die Natur ist erwacht und wird weiterhin erwachen, in einer Serie von Ereignissen, die der 
Mensch nicht bestimmen kann und die er nicht aufhalten kann.  

WIE VIELE LESEN MIT WAHRER LIEBE UND GLAUBEN DIESE BOTSCHAFT, ICH 
BITTE EUCH, DASS IHR IN DIESEM MOMENT EURE ROSENKRÄNZE UND 

SAKRAMENTE ERHEBT. ICH ALS MUTTER DES WORTES SEGNE EUCH, DAMIT 
IHR DIEJENIGEN VERTEIDIGT, DIE ES TRAGEN. 
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Ich segne eure Herzen, damit sie weich werden und mein Wort als Mutter und Schülerin 
meines Sohnes euch erreicht und ihr euch mit großzügigem Geist erneuert.  

Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

Der Himmel warnt uns vehement, lässt keinen Raum für den Menschen, sich zu zerstreuen, 
und setzt das menschliche Wesen in die Realität seiner Existenz und in genau die 
Landschaft, in der es lebt, die der Mensch herunterspielt. Zur gleichen Zeit lassen Christus 
und seine heilige Mutter, keinen Moment aus, um den spirituellen Zustand dieser 
Generation zu betonen.  

Unsere Mutter, zu der wir uns bekennen: MUTTER GOTTES UND UNSERE MUTTER kennt 
den Transit des Menschen, denn alle, die wir uns seine Kinder nennen, wissen, dass ihr Sohn 
die Pfade, die der Mensch nimmt, nicht vor ihr versteckt. Genau aus diesem Grund, als 
Mutter des Wortes, lädt sie uns mit mütterlicher Liebe und als Braut des Heiligen Geistes 
energisch ein und endet mit der Forderung einer positiven Antwort, die zur Umkehr führt.   

Unsere Mutter und Mutter der ganzen Menschheit, legt schonend und dennoch mit Festig-
keit dar, was der Mensch kennt, aber aufgrund seines Geistes des Antagonismus, nicht 
anerkennt.  

Zur gleichen Zeit zerstört man Podeste, auf die Menschen gestiegen sind, weil der Moment 
der Momente nur für die EHRE GOTTES da ist.  

Erinnern wir uns daran, dass Stolz eine der größten Todsünden und eine Quelle der anderen 
großen Laster ist, wie einem überbewerteten menschlichen Ego, wenn die Kreatur sich selbst 
alles zugeschreibt, und das, was sie tut oder sagt, höher bewertet als das, was die anderen 
tun oder sagen.  

BRÜDER UND SCHWESTERN... ES IST KEIN MOMENT ZUM AUSRUHEN, 
CHRISTUS MACHT KEINE PAUSE IN SEINEM DURST NACH DEM HEIL DER 

SEELEN! 

... AUFWACHEN! DENN WER IN DER SPIRITUELLEN LETHARGIE WEITERLEBT, 
BLEIBT WEITERHIN BLIND DURCH DEN SCHLEIER DER UNWISSENHEIT, DER 

HINSICHTLICH DER SPIRITUALITÄT BESTEHT. 

DENKEN WIR DARAN:  

 DASS DAS GEBET NOTWENDIG IST,  

 KOMMUNIKATION MIT DIESEM GOTT IST UNABDINGBAR, UM SICH ÜBER 
DEN WEG DER MENSCHHEIT BEWUSST ZU WERDEN,  

 UND WIR DÜRFEN NICHT GLEICHGÜLTIG SEIN, SONDERN UNS FORDERN, IN 
DER NÄHE VON GOTT ZU LEBEN.  

Amen.  
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

24. JANUAR 2015 

 

Mein geliebtes Volk: 

Ich segne euch. 

ICH KOMME ZU MEINEM VOLK, MEINEN GETREUEN.  
ICH KOMME NICHT, EUCH VON DEN ALLTÄGLICHEN HINDERNISSEN ZU 

BEFREIEN, SONDERN UM EUCH ZU PRÜFEN, SO DASS DIE MEINEN WISSEN, 
DASS SIE ZUM EWIGEN LEBEN GEHÖREN. 

Ihr werdet das ewige Heil nicht finden, wenn ihr nicht gegen die Sünde kämpft und in 
meinem Willen verbleibt. 

Tochter: 

Ich sehe, wie wenige in diesem Moment beten. Ich sehe auch, wie viele kommen, um mich 
gebührend vorbereitet empfangen ohne Groll gegen ihre Brüder zu hegen, ohne Zorn und 
ohne Abneigungen. 

Ärger ist kein guter Begleiter des Menschen, er führt ihn zu verborgenen Sünden, die 
unbemerkt bleiben, aber das Herz angreifen. 

Die törichten Menschen zerstören ihren eigenen Weg. Vergesst nicht, dass ich jedem das 
gebe, was er will. Verlangt keine Steine, sonst werdet ihr Steine erhalten. 

IHR KENNT MEIN GESETZ, MEINEN WILLEN. SO WERDET IHR NACH EUREM 
WISSEN GERICHTET, WEM VIEL GEGEBEN WIRD, VON DEM WIRD AUCH VIEL 
VERLANGT. Und in der Tat sind in dieser Regel wichtig die Bescheidenheit der mensch-
lichen Kreatur und der richtige Gebrauch der Vernunft. Wut führt zu irrationalem Handeln, 
wodurch der Mensch nicht nur sich selbst verletzt, sondern wodurch er dazu gebracht wird, 
wie ein Dämon zu handeln, ohne Gründe zu suchen noch die Nächstenliebe zu beachten. 

Die Menschheit hat sich mit Wut eingerichtet. Der moderne Mensch denkt nicht. Wenn das 
"Ego" des Menschen verletzt wird, reagiert er mit Abscheu. Wenn er sich nicht überlegen 
und gerühmt fühlt, bemächtigt sich die Wut seiner und zerstört, was vor ihm steht. 

Vergesst nicht, meine Kinder, dass der Mensch das ausdrückt, was er im Inneren hat. 
Vergesst Sie nicht, dass ihr in einem Augenblick von der Wut zum Hass gelangen könnt. 

In diesem Moment gibt es immer mehr Wut, sie entsteht wie etwas, das für den Menschen 
ungefährlich ist, aber dann erwacht das Monster und wird von weiteren menschlichen 
Gefühlen gestärkt, die ihn dazu bringen, nur noch seine eigenen Interessen zu verfolgen. 

ICH KOMME UND LEGE NICHT NUR DIE WERKE, SONDERN AUCH DIE 
HANDLUNGEN DER MEINEN AUF DIE WAAGE. ICH WERDE VON DENJENIGEN, 
DENEN ICH MEHR GEGEBEN HABE, MEHR VERLANGEN, DA MIR DANN MEHR 

ZUSTEHT. 
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Geliebte Kinder, die Reiter rücken gegen die Menschheit vor. Ich rufe euch auf, euch 
vorzubereiten und nicht mit Ärger und Gleichgültigkeit zu reagieren. Durch das 
Anschwellen des Geistes wird der Mensch immer tauber für meinen Ruf und weniger bereit, 
mit meinem Willen in Einklang zu leben. 

Diese Generation ist in ständiger Unordnung, der Sinn kommt und geht, da die in die Sünde 
versunkenen Geschöpfe vor allem ihre Begierden erfüllen wollen, sie verlieren sich ohne das 
Gewissen zu beachten, sie vergessen leicht meinen Willen und beleidigen mich über alle 
Maßen. 

Wie viel der Mensch leiden muss, der nicht auf meinen Willen hört, wenn er zurückschaut 
und sich in der Dunkelheit befindet, nachdem er im Licht gelebt hat! 

Das Herz der Menschen ist hart geworden, da es ständig nur nach seinem eigenen Willen 
handelt. 

Der Sünder erkennt nicht die Sünde, da er sie ständig konsumiert. 

Kinder, wie lange wollt ihr noch warten, um auf meinen Ruf zu hören? 

Meine Kinder, die Wut hat zum Kampf zwischen den Völkern geführt, sie haben begonnen, 
sich zu hassen, wobei Unschuldige gnadenlos getötet werden. 

Der Mensch hat sich von mir abgewandt, mehr als er selbst glaubt; das Gebet wird verspottet 
oder als unnötig erachtet, um sich mir zu nähern. 

Wie falsch liegt der Mensch! So zu handeln bedeutet, sich näher an der Agonie zu befinden. 
Der Mensch leidet spirituell, dies bringt ihn dazu, nicht mit Liebe zu blicken. Wie es mir 
wehtut, die Seelen auf dem Weg zu reinigenden Schmerzen zu sehen! 

Liebe Kinder, große Veränderungen werden kommen, von aller Art und auch in meiner 
Kirche. Meine vielen Kardinäle lieben sich nicht als Brüder, sondern betrachten sich als 
Rivalen! Viele meiner geliebten Priester bringen meine Herde nicht auf den richtigen Weg! 

Das Blut wird auf Erden vergossen, Augenblick für Augenblick, als wäre es Wasser ... und 
der Mensch rührt sich nicht, sondern wird durch seinen Blutrausch bewegt. 

Meine armen Kinder haben sich dem Bösen vorgeworfen wie Schafe sich in den Abgrund 
werfen. 

Das Leben wird verachtet und für wissenschaftliche Zwecke missbraucht ... einer 
Wissenschaft, die das Leiden der Unschuldigen missbraucht hat und weiterhin missbraucht, 
damit die Staaten wachsen, weil sie ihnen Macht verkauft. 

Nicht nur Radioaktivität schadet dem Menschen und ist der große Tentakel des Antichristen, 
sondern alles, was von den Regierungen verwendet wird, um das Leben meiner Kinder zu 
zerstören. Nicht nur die Radioaktivität ist eine Bedrohung, sondern das, was im Labor 
geschaffen wird zur Beseitigung eines großen Teils der Menschen, die die Erde bevölkern. 

STÖRRISCHER MENSCH, DU NIMMST IN DIE HAND, WAS MEIN WILLE IST! 

Die Menschheit leidet weiter, die Vulkane brechen in Folge aus, meine Kinder werden 
leiden. 

Betet meine Kinder, betet, Nikaragua wird leiden.  
Betet, Kinder, betet für Indien, es wird weinen.  

Betet, Kinder, für Spanien, es wird leiden mit Schmerzen. 

Kinder, Wasser dringt in die Erde und meine Kinder werden leiden, das Klima wird sich 
noch mehr verändern. 
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Meine Lieben, betet, das Gebet ist für den Menschen notwendig. Verachtet nicht meine 
Mutter, betet den Rosenkranz. Ich habe euch meine Mutter als Mutter aller Menschen 
geschenkt, hört auf sie. 

WENN DAS BÖSE SICH MIT GROSSER MACHT VERBREITET, VERZWEIFELT 
NICHT, ICH SCHÜTZE EUCH UND MEINE LEGIONEN BEGLEITEN EUCH. Ich schicke 
meinem Volk: Trost, Liebe und Hoffnung, damit ihr nicht besiegt werdet, sondern treu bleibt 
und jeder sein eigener Schutzengel wird, damit ihr bei mir bleibt. 

Seht nicht weg, vergesst nicht, dass der, der die andere Wange hinhält, mein Kind ist. 
Veranstaltet keine Wettbewerbe, denn durch diese werdet ihr allein. 

Ihr Lieben, mein Volk, ich liebe euch, ich wende mich nicht von euch ab, ich sende euch die 
Hilfe meines Volks. Seht nach oben, ich sende euch meine Liebe wie Manna an meine 
Auserwählten, als Weg und als Wort. Fürchtet euch nicht, ihr seid nicht allein. 

Ich liebe euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Unser Herr segnet uns mit seinem Wort und zeigt die Realität dessen, was die Menschheit 
lebt, Opfer einer großen Tentakel, die in diesem Augenblick das Böse einsetzt und die Kinder 
Gottes angreift. 

Der menschliche Wille beugt sich der Schliche und ständigen Angriffen des Teufels. Dieser 
kennt die menschlichen Schwächen, die den Menschen zu bringen, zu fallen. 

Wir wissen, dass, wenn die Wut kommt, die Möglichkeit der Intervention des Heiligen 
Geistes schwierig ist und die Gnade daran gehindert wird, zu zirkulieren. 

Brüder und Schwestern: In diesem Moment breitet sich die Wut über die Welt aus, die 
Menschheit lebt von der Wut erschlagen. 

Brüder und Schwestern, jeder Mensch sollte sich darüber im Klaren sein, dass er den 
Wunsch verspürt, zu seinem eigenen Wohle zu beten. Missachten wir nicht das Gebet, 
wachsen wir in ihm, denn es ist ein Geschenk für die Menschheit, es steht jedem zur 
Verfügung und muss von Herzen angenommen werden. 

Das Gebet ist die gewünschte Begegnung, das Glück zu sprechen und einen Dialog haben, 
sich als Kind fühlen und vom Vater gehört zu werden, es ist sich im Glauben zu öffnen. 

Das Gebet ist kein gelegentlicher Ruf der Erde zu Gott mehr, sondern ein fortgesetzter Ruf 
und entsprechend eurer Beständigkeit im Gebet erhaltet ihr somit kontinuierlich Segen des 
Himmels. 

Gott schickt weiterhin sein Wort und seine Liebe in seinen Nachrichten in diesem 
Moment, um sein Volk, zu führen, damit es nicht das Gefühl hat, allein zu sein. 

Brüder, lasst uns nicht vergessen, dass Gott immer bei seinen Kindern bleibt. Er ist die ewige 
Gegenwart. 

Amen. 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

27. JANUAR 2015 

 

Mein geliebtes Volk:  

SCHRITT FÜR SCHRITT BRINGE ICH EUCH AUF EINEN WEG, DER WENIGER 
SCHWER IST...  

IN SEINEM FREIEN WILLEN WÄHLT JEDER, OB ER MIT MIR ODER ALLEIN 
WEITERGEHT. 

Der Mensch sagt: "Ich bin wie Christus", und kann dies wahr sein? ...   

ÄHNLICH WIE ICH IST DER BESCHEIDENE, DER FREUNDLICHE UND DER MIT 
EINFACHEM HERZEN, DER NICHT SICH SELBST ÜBERSTEIGERT, DER DIE 

ANDERE WANGE HINHÄLT, DER WARTEN UND ZUHÖREN KANN,  
DER, DER MIR SAGT: "JA" UND DEN KAMPF FORTSETZT, UM IN MEINEM WILLEN 

ZU BLEIBEN. 

Meine Lieben:  

VERGESST NICHT DIE DEMUT. Sie ist ein Unterpfand meiner Kinder, unverwechselbar 
für die, die mich im Geist und in der Wahrheit lieben. Der Bescheidene empfängt meinen 
Segen und meine Hilfe, meinen Schutz und meinen Ruf ohne Worte.  

DIE ARROGANTEN GEHEN AN IHRER EIGENEN ARROGANZ ZUGRUNDE... Wer 
von euch will der letzte sein? ...  Vergesst nicht, dass derjenige, der Diener seiner Brüder ist, 
groß unter den Menschen sein wird und der, der sich selbst verherrlicht, wird erniedrigt 
werden, nicht einmal, sondern tausendmal.  

Der Stolz des Herrschers führt ihn in die eine eigene Zerstörung.  Der Hochmut dessen, der 
Macht über seine Brüder ausübt, führt ihn dazu, sich selbst zu erhöhen. Diese Kreaturen 
vergessen mich und nennen sich unentbehrlich. Ahhh! Vergesst nicht den, der mit Macht 
und Gerechtigkeit kam ", der Erhabene, wird erniedrigt und der Gedemütigte wird erhaben 
sein." (1)  

Kinder, die Menschheit bewegt sich mit einem aufgeblasenen "Ego" in ihrer überstürzten 
Intelligenz voll mit Unordnung, leidet unter ihrem Eifer zu wissen, was nicht bekannt ist, 
voller Hochmut, der den Verstand beherrscht und die wahre Intelligenz auslöscht.  Hochmut 
suggeriert falsche Vorstellung von Freiheit, stürzt die Menschheit in den Abgrund.  

Meine Lieben:  

DER MENSCH WÄCHST IN SEINER EIGENEN FREIHEIT UND LÖST SICH VON 
ALLEM, WAS EINE ORDNUNG ERFORDERT, ER KONZENTRIERT SICH AUF SICH 

SELBST UND WIRD OPFER SEINES EIGENEN UNGLÜCKS. 

Freiheit ist die Möglichkeit, Weg und Einheit,  keine Unabhängigkeit ...  
Freiheit ist die Liebe: nicht Uneinigkeit ...  
Freiheit ist der Gehorsam, nicht Hartherzigkeit ...  

Meine Lieben:  
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WER LEBT UND SEINE VERNUNFT LIEBT, LEBT IM UNGLÜCK, DA DIE WAHRE 
FREIHEIT GRÖSSE IST, NICHT DAS AUFGEBLASENE EIGENE "EGO".  

 WER SICH VON MIR ENTFERNT, LEBT IN KONSTANTER GEFAHR, ER SIEHT SICH 
SELBST AN UND LIEBT SICH SELBST MEHR ALS ER MICH LIEBEN MUSS. 

Wer sich von mir entfernt, ist ein Schiff, das im Meer seines menschlichen Selbst treibt, er 
will anerkannt, gut behandelt werden und sehnt sich nach menschlichen Ehrungen, er lebt 
in übermäßiger Selbstliebe, Trübung des Bewusstseins, um nicht seine eigene Eitelkeit zu 
sehen.  

DER HOCHMÜTIGE MENSCH VERGISST BALD MEINE GESETZE. IN SEINER 
SCHLECHTEN MENTALEN STRUKTUR ENTFERNT ER SICH IMMER SCHNELLER 
VON MIR UND NEGIERT MICH IN SEINEM LEBEN.  Daher die Entwicklung dieser 
Generation, die kopfüber in den Abgrund stürzt aufgrund der größten Fehler, auf die der 
Mensch hereingefallen ist.  

Geliebte Kinder:  

ERKENNT DEN HOCHMUT. AUS IHM STAMMT DIE ARROGANZ DER WELT UND 
IHRER VORSTELLUNGEN, DIE EUCH ÜBERZEUGEN UND DAZU BRINGEN, STOLZ 
ZU SEIN, OHNE BEGRÜNDUNG, SONDERN DURCH EURE EIGENE UND DUMME 

WEISHEIT, UND DIES GEFÄHRDET DIE EINHEIT MEINER KINDER, WO SIE AUCH 
SIND. 

Kinder:  

Erkennt den Hochmut, in diesem Moment ist er beim Menschen mehr vorhanden als zu 
anderen Zeiten. Der Hochmut lauert meinen Kindern überall auf, zeigt sich mit Masken, um 
unerkannt zu bleiben, unterdrückt den Geist der meinen, damit sie gefesselt bleiben und 
nicht verzeihen und sich als Herren der Wahrheit aufspielen und ihre Vorstellungen als die 
einzig wahren wahrnehmen.  

Kinder:  

HOCHMUT IST IN DEN MEISTEN MEINER KINDER PRÄSENT, NUR WENIGE 
ERKENNEN IHN UND KÖNNEN SICH KORRIGIEREN. 

Hochmut ist der Herr der Schmerzen gegenüber anderen.  

Die Hochmütige verletzt ständig seine Brüder und hält den Ehrgeiz hoch.  

Der Hochmut, Kinder, ist etwas spirituell Böses, er besitzt Kraft im menschlichen 
Wesen, Kraft, um ihn in seinem "Ego" zu halten und fern meiner Liebe, bis er schafft, 
was er vorhatte: meine Kinder von mir zu entfernen und in den Abgrund zu stürzen.  

Mein geliebtes Volk:  

PRÜFT EUCH SELBST MIT GROSSZÜGIGEM GEIST, DAMIT ICH NICHT KOMME 
UND SEHE, WIE IHR GEGEN MICH UND GEGEN EURE BRÜDER REBELLIERT 

HABT. 

Das eine ist das Gesetz, und abseits davon herrscht die Sünde vor, und die Vergehen gegen 
mich bleiben konstant. Nicht zu lieben, schmerzt mich, und die meinen entfernen sich von 
mir.  

Für den menschlichen Hochmut sterben Unschuldige, die Rebellion findet Nährboden, die 
Verfolgung findet Verbündete, die Kämpfe werden bitterer, die Mächtigen mühen sich in 
ihren Irrtümern ab, die Unterdrücker freuen sich; und durch Hochmut zerstört der Mensch 
sich selbst.  
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Mein geliebtes Volk:  

SCHAUT MICH AN, LEBT NACH MEINEM WILLEN, MÜHT EUCH NICHT MIT DEM 
WELTLICHEN AB...  

DIE MACHT DES MENSCHEN FÄLLT DURCH SEINEN EIGENEN GÖTZENDIENST. 

Die Verbündeten werden sich untereinander verraten unter großer Verwirrung.  Meine 
Kinder leben verstreut und sehen die Leiden ihrer Brüder.  

Vernachlässigt nicht meine Rufe, meine Kirche wird augenblicklich leiden.  

Verliert nicht das Vertrauen in mein Schutz.  

MEINE LIEBE WIRD GEGEBEN UND ZEIGT SICH MEINEM VOLK.  
MEINE HILFE KOMMT MEINEN GETREUEN ZU UND FÜHRT MEINE KINDER AN.  

UND SIE ENTDECKT DEN UNTERDRÜCKER UND SEINE TENTAKEL. 

Betet, meine Kinder, für Russland. Gemeinsam mit seinen Partnern wird es Schmerzen 
verursachen. Russland leidet durch die Natur.  

Betet, meine Kinder, für Chile. Es leidet, weil die Erde beben wird.  

Betet, Meine Kinder, betet für Italien.  Es wird mit Schrecken geschlagen werden und die 
Natur führt dazu, dass es leidet. 

Ihr Lieben, die Erde bebt. Das Wasser, der Segen für den Menschen, führt ihn dazu, zum 
leiden.  

PRÜFT EUCH, BEVOR DAS BEWUSSTSEIN EUCH PRÜFT. 

Ihr Lieben, mein Volk, ich halte euch. Ich bleibe bei meinem Volk und gehe mit ihm immer 
weiter.  

Ich liebe euch.  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 (1) Lk 14, 11  

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

Gott mag es nicht, die Zerstörung seiner Schöpfung zu sehen. Allerdings wird er nicht gegen 
sein heiliges Wort vorgehen:   

"Der Herr verabscheut das stolze Herz, früher oder später wird es bestraft"  
Sprichwörter 16, 5  

Ich möchte euch nur einen Satz mitteilen, den ich nicht vergesse:  

"Wenn du eine Person kennen willst, frag sie nicht, was sie denkt, sondern was sie liebt."  
                                                                                                                              Hl. Augustus  

Amen.  
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

31. JANUAR 2015 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

Ich schaue auf die wissensdurstige Menschheit...  

Ich segne euch mit meiner Liebe für alle meine Kinder, besonders jene, die sich bemühen, 
die gegen sich selbst kämpfen und nicht auf die Intrigen des Bösen hereinfallen.  

Das Böse will meine Kinder ständig davon abhalten, um ihnen die Hoffnung auf die Hilfe 
des Himmels zu stehlen und sie dazu bringen, den Glauben zu verlieren.  

Ich sehe so viele Kinder umherirren, viele gehen mit Wut gesättigt und ohne Gewissen und 
in aggressive Kreaturen verwandelt, in arrogante Kreaturen, ohne Demut und in Unkenntnis 
des Zustands ihrer Seele, weil sie nicht wissen, was die Seele ist.  

MEINE KINDER SIND OHNE DEN WUNSCH AUFGEWACHSEN, DEN 
SPIRITUELLEN WEG ZU LERNEN UND ZU VERTIEFEN.   

DIES HAT DAZU GEFÜHRT, DASS SIE LEUGNEN, WAS SIE NICHT KENNEN UND 
DEN FORDERUNGEN MEINES SOHNES UND DEN MEINEN NICHT GEHORCHEN 

UND IN GEISTIGE TRÄGHEIT VERFALLEN, IN KÖRPERLICHE, MENTALE UND 
VOR ALLEM SPIRITUELLE TRÄGHEIT.  

Ich schaue auf die wissensdurstige Menschheit, wovon der Teufel profitiert, der sie auf 
Abwege weit entfernt von meinem Sohn führt und ihnen falsche Praktiken und falschen 
Ideologien zeigt.  

Ihr Kinder, schließt euch nicht dem Neuen Zeitalter an, das vorhat, eine einzige Regierung 
einzurichten und die Religion abzuschaffen, die mein Sohn begründet hat.  

KINDER, VERINNERLICHT DAS GLAUBENSWISSEN, DAMIT IHR EUREN 
BRÜDERN DEN GLAUBEN WEITERGEBT UND EURE WORTE AUF WISSEN UND 

SPIRITUELLER PRAXIS BERUHEN.  

Die Menschheit wird durch eine Gruppe von Familien mit einer Macht beherrscht, die die 
große Mehrheit nicht kennt: eine Gruppe von Familien, an die sich die Regierenden 
angeschlossen haben und ihren Befehlen gehorchen. Sie sind daran interessiert, in Kürze den 
Dritten Weltkrieg zu beginnen. Unter ihnen sind die Freimaurer, die im Gegensatz zu der 
Kirche meines Sohnes stehen, in die Hierarchie der römischen Kurie eingeführt und die an 
den wichtigsten Stellen der Welt und der Gesellschaft sitzen, um die Menschheit in allen 
Bereichen zu beherrschen.  

ICH WARNE EUCH, DAMIT IM EIGENEN INTERESSE DAS VOLK MEINES SOHNES 
DAVON KENNTNIS ERLANGT, WAS ES UMGIBT UND DAS DARAUF ABZIELT, DIE 

WELTBEVÖLKERUNG ZU REDUZIEREN.  

Meine lieben Kinder, nichts bleibt für immer in den Händen des Feindes des Heils der 
Seelen. Mein Sohn wird diejenigen aufhalten, die sein Volk versklaven. Zuvor muss die 
Menschheit wegen ihres Ungehorsams gegenüber den göttlichen Rufen gereinigt werden.  
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DER, DER DIE MENSCHHEIT BETRÜGT UND BETRÜGEN WIRD, IST VORBE-
REITET, UM SICH WELTWEIT BEKANNT ZU GEBEN. Diese Familiengruppe hat sich an 
immer mehr politischen Kreisen, Lebensmitteln, Medikamenten, Waffen sowie 
pädagogischer und religiöser Macht beteiligt; sie regelt die Technologie und andere Mittel. 
Zu diesem Zeitpunkt wird die Bewegung darauf ausgerichtet, die Tentakel des Antichristen 
und seine große Macht zu versorgen. Dies verwirrt auch diejenigen, die sich zum Glauben an 
meinen Sohn bekannt haben.  

DIESE TEUFLISCHE KREATUR VERWIRRT DIE THEOLOGEN, UND DAS TREUE 
VOLK FÄLLT UND WIRD VERSKLAVT... wenn es nicht echte Kenner des göttlichen 
Willens ist, den wir durch diese Rufe mitteilen.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

ES WIRD SICH EINE WEITERE KRANKHEIT AUSBREITEN, DIE DIE ATEMWEGE 
BEFÄLLT; SIE IST SEHR ANSTECKEND. HALTET DAS WASSER HEILIG,  

BEKÄMPFT SIE MIT WEISSDORN UND DER PFLANZE ECHINACEA.  

Geliebte Kinder:  

Betet für Japan, es wird schaudern.  
Betet für die Vereinigten Staaten, sie leiden unter dem Terrorismus.  
Betet für Spanien und Belgien, sie leiden durch Mensch und Natur.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

FAHRT IN EINIGKEIT FORT, JEDER MOMENT IST EINE CHANCE ZUR 
KONVERTIERUNG. RETTET DIE SEELE VOR DEN KLAUEN DES SATANS.  

Betet den Rosenkranz, ich eile euch bei.  

Ich segne euch, meine Lieben.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

EINE WARNUNG FÜR DAS VOLK CHRISTI. Mit solchen Krisen aller Art konfrontiert, 
warnt der Himmel uns unerbittlich.  

Der Mensch sollte seinen Anteil des menschlichen Willens darin setzen, um dem Göttlichen 
Willen zu gehorchen und zu wissen, das abzulehnen, was nicht dem göttlichen Willen 
entsprach.  

ES IST NICHT GENUG, DIE RUFE DES HIMMELS ZU KENNEN...  
SONDERN ES IST NOTWENDIG, SICH MEHR IN DIE PERSÖNLICHE EINHEIT MIT 

DER HEILIGEN DREIFALTIGKEIT ZU VERSENKEN. 

Der Mensch muss sich vom weltlichen Handeln und Tun lösen, damit Satan ihn nicht weiter 
zerstört. Die Menschheit muss damit reagieren, tiefe geistige Güter zu kennen und nicht in 
der Oberflächlichkeit zu verbleiben, so dass sie in die falschen Hände gerät, die für alle 
entscheiden. Darin wird signalisiert, was für die Gläubigen unwiderlegbar ist.  
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Die Menschheit hat keine Vorstellung davon, wer uns wirklich regiert und die Fäden zieht, 
damit jeder nach der Laune der Herren arbeitet, die momentan Meister des Schicksals der 
Menschheit sind.  

WAS HABEN DIESE HERREN VOR?  

Sie bereiten die Ankunft des Antichristen vor, der ihnen eine einzige Regierung, eine 
Religion und Macht über die gesamte Wirtschaft des Planeten mit einer einheitlichen 
Währung versprochen hat.  

WAS MUSS DER MENSCH TUN?  

Er muss geistig wachsen, damit der Heilige Geist ihn leitet und erleuchtet. Aber der Mensch 
ist durch sein "Ego" und persönlichen Götzendienst schutzlos und Opfer von falschen 
Erwartungen und leugnet die Wahrheiten, die die Mutter in ihren Auftritten und 
Botschaften mitteilt.  

Der Antichrist wird dem Volk Gottes gegenübertreten und Terror säen, weil er kommt, um 
gegen die Kinder der Mutter zu kämpfen. Aber die Kinder der Mutter haben entweder 
Wissen über die Zukunft oder sind von Angst oder Unwissenheit verblendet...  

Die Kirchenführer bestreiten manchmal vehement, dass dies bereits der Fall ist, und es wird 
sich doch weiterhin vor den Augen der Menschen schrittweise erfolgen. Wenn der Mensch 
die Zukunft nicht kennt, ist er ein Sklave der Zukunft.  

Brüder und Schwestern:  

GEHEN WIR AUF DEN WEG DER WAHREN UMKEHR, DAMIT WIR MIT WAHRHEIT 
GERÜSTET SIND.  

Betet auch dafür, dass wir auch weiterhin ein Teil von denen bleiben, die sich auf ihren 
Herrn und Gott freuen und die Mutter Maria, Königin der ganzen Schöpfung, lieben.  
Amen.  

 

Brüder, wir sagen euch einige Informationen über diese 
neue Heilpflanze, die die Gottesmutter empfohlen hat.  

ECHINAEA ERHÖHT DIE ABWEHRKRÄFTE  

 
Die häufigste und bekannteste Verwendung ist es, die 
Symptome der normalen Erkältung zu lindern. Dies ist 
auf zwei wesentliche Eigenschaften zurückzuführen:  

 die Fähigkeit zu stärken und das Immunsystem 
stärken - ein natürliches Antibiotikum zur 
Aktivierung unserer Produktion weißen 
Blutkörperchen  

 und entzündungshemmend zu wirken.  

 

Es ist erwiesen, dass es Fieber, Schleim und Husten , Produkte der Erkältung und anderer 
Erkrankungen der Atemwege lindert. Es beschleunigt auch den Heilungsprozess, und 
obwohl nicht endgültig durch medizinische Studien belegt ist, dass seine Einnahme besagte 
Leiden verhindert, werden doch die Auswirkungen minimiert.  

Abgesehen davon, dass es bei Erkrankungen der Atemwege  (Nebenhöhlenentzündung, 
Bronchitis, Pharyngitis...) verwendet wird, gibt es eine Reihe weiterer Anwendungen - vor 
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allem gegenüber Infektionsprozessen, wirkt es als Blockierung der Wirkung von Viren und 
Bakterien.  

Beschreibung der Pflanze 

Die Echinacea purpurea - der östliche lila Sonnenhut oder Purpur-Sonnenhut auf Deutsch, 
Familie der Asteraceae, wird verwendet als Heilpflanze und Zierpflanze.  

Eine krautige Pflanze mit schwarzer, pikanter Wurzel. Sie erreicht einen Meter Höhe und 
ihre Blätter sind ganz und lanzettlich mit drei Nerven. Die äußeren Blüten sind verbunden,  
steril, schmal und von ca. 3 cm Länge; sie sind rosa oder lila. Die zentralen Blüten sind 
röhrenförmig und hellgelb. Die Kapsel  ist dornig und die Frucht eine viereckige  Schließ-
frucht mit einem halben Zentimeter, gelblich, ohne Flaum mit einer Krone aus mehr oder 
weniger scharfen Zähnen und Längsseiten.  

Dosis  

Wie bei allen in der Kräutermedizin verwendeten Pflanzen, sollte die Verwendung 
von Echinacea nicht ohne Rücksprache mit einem Experten geschehen, der uns sagen wird, in 
welcher Dosierung und Häufigkeit wir es einnehmen.  

Die empfohlene Dosierung und Dauer der Behandlung sowie die tägliche Menge hängt von 
der Expertenverschreibung und der Krankheit ab, die behandelt wird. Wenn es zum Beispiel 
kalt ist, sollten Kapseln nicht mehr als drei Mal pro Tag eingenommen werden, ihre 
Einnahme über zwei Wochen hinaus ausgedehnt werden.  

Für Infusionen in der Regel verlässt und trockene Wurzelextrakt verwendet werden und, je 
nachdem, wie die Dosis konzentriert ist, können bis zu fünf Tassen Tee am ersten Tag der 
Erkältung getrunken werden, nach und nach wird die Menge reduziert, je nachdem, wie die 
Symptome abklingen.  

Nebenwirkungen  

Es gibt wissenschaftliche Studien, die ihre wohltuende Wirkung belegen. Vor kurzem aber 
hat das Europäische Komitee für Heilkräuter (HMPC) davor gewarnt, Echinacea könne aller-
gische Reaktionen bei Kindern unter zwölf verursachen.  

Einige dieser allergischen Reaktionen sind:  
 Nesselsucht, Hautentzündungen und Hautausschläge.  
 Anaphylaxie (generalisierte Immunreaktion des Organismus).  
 Asthma und Atemwegserkrankungen.  

Es darf nicht bei Patienten mit Autoimmun-oder Lebererkrankungen und auch nicht 
während der Schwangerschaft verwendet werden, in der Stillzeit sollten Sie einen 
Spezialisten konsultieren.  

Ebenso kann der Gebrauch von Echinacea mit bestimmten Substanzen und Medikamenten 
interagieren. Beispielsweise im Fall von Kaffee wird die sonst übliche Fähigkeit unseres 
Körpers zum Abbau von Koffein reduziert und in Bezug auf Medikamente wird die 
Synthese derjenigen erschwert, die über die Leber ausgeschieden werden.  

Auf jeden Fall sollte der Konsum über einen längeren Zeitraum vermieden werden.  

 

MITTEILUNG ZUM THEMA "SEELE" VON LUZ DE MARÍA ERSTER TEIL  
31. JANUAR 2015  

Der Mensch, der nach dem Abbild Gottes geschaffen wurde, ist vollständig in der Lage, mit 
ihm in Verbindung zu treten. (Gen 1, 26). Er kann ihn lieben und kennenlernen. Wir sind 
seine Kinder, und wir können durch die göttlichen Tiefen gleiten, damit sie für den 
Menschen offen bleiben, wo unsere Menschlichkeit durchdringt ohne sie an sich zu reißen, 
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da nur das "JA" des Menschen aus dem menschlichen Willen heraus erforderlich ist, das 
Erheben über das menschliche Wollen, um sich mit dem göttlichen Willen zu vereinen. Es ist 
keine Utopie, sondern die unendliche und unvergleichliche göttliche Liebe für seine Kinder.  
Der Mensch besitzt Würde, die Herrschaft über die Lebewesen auf der Erde zu erhalten, die 
mit ihm zusammenleben. Würde als Mensch, denn der Mensch ist nicht "etwas", sondern 
"jemand". Und das ist das Bewusstsein, das in jedem existieren sollte, um sich von der Erde 
und mit anderen menschlichen Geschöpfen in Verbindung zu treten, die alle zum Heil 
gerufen werden, um eine Antwort des Glaubens und der Liebe zu geben, was nur jeder 
einzelne persönlich tun kann. Kein menschliches Wesen kann die Antwort für andere geben.   

Unter Berufung auf Augustinus stelle ich seine Gefühle dar:  

Die, die Gott lieben und die sich seinem Wort unterwerfen, lassen sich in zwei Gruppen einteilen:  

 die, die den ewigen Frieden suchen, und  

 diejenigen, die das Materielle und die zeitlichen Güter anstreben und sich selbst Gott 
vorziehen.  

Obwohl sich diese beiden Gruppen von Anfang der Geschichte an vermischt haben, gehören sie 
gewissermaßen zwei unterschiedlichen Völkern oder Städten an:  

 die ersten gehören in das mystischen Land der Stadt Gottes (Jerusalem), 

 die zweiten gehören der vergänglichen, weltlichen Stadt an (Babylon ).  

Vom Anfang der Welt stehen sie einander gegenüber, aber durch die endgültige Entscheidung werden 
sie endgültig getrennt".  

In dieser Aufteilung zwischen den beiden Gruppen wollen beide das Recht haben, glücklich 
zu sein.  

Gott hat uns geschaffen, um glücklich zu sein und heilig zu sein wie Christus heilig ist, wenn 
man bedenkt, dass in seinem zweiten Kommen Christus zu seiner heiligen Kirche kommt. 
Aber wenn der Mensch zur Heiligkeit aufsteigen will, muss er in seinem Handeln wie das 
Göttliche sein. Hier haben wir die Barmherzigkeit Gottes, die nicht undurchsichtig vor dem 
Sünder ist, wenn er nicht nur den Wunsch zeigt, sondern die Bereitschaft, das zu 
überwinden, was gegen sein Wachstum gerichtet ist, da nur wenige sich freiwillig bereit 
erklärt hat, sich von dieser Lanze durchdringen zu lassen, die nicht nur verbrennt, nicht nur 
verletzt, sondern die Seele der menschlichen Kreatur mit diesem göttlichen Durst 
magnetisiert, der wenigen menschlichen Geschöpfen vergönnt war, den Himmel im Voraus 
zu kosten: den Heiligen. Der Mensch als Teil der Kirche muss heilig sein, wie Christus heilig 
ist. Jeder Mensch ist dazu berufen, seine Handlungen und Taten so auszuführen und zu 
handeln, als wären sie eine Kopie der Handlungen und Taten Christi, in Vorbereitung auf 
die Wiederkunft Jesu Christi.   

WENN DER MENSCH GIBT, UND WENN ER NOCH SO VIEL ANBIETET, WENN ER 
SEINEN WILLEN NICHT REINIGT, IST DAS GEBEN NICHT SO WIE VON GOTT 
GEWÜNSCHT. DAHER, AUCH WENN ER ADLER SEIN UND IN DIE HÖHEN 
AUFSTEIGEN WILL, WENN DIE FLÜGEL SPUREN DES MENSCHLICHEN WOLLENS 
ENTHALTEN, SCHAFFEN SIE ES NICHT, DEN MENSCHEN EMPORZUHEBEN, UND 
DIESER BLEIBT AUF DER ERDE UND SCHAUT SICH AN UND BEKLAGT SICH 
SELBST.  

Der moderne Mensch bewegt sich wie die Menschen der vergangenen Generationen, 
schwimmt mitten im Strom der Welt, die den menschlichen Geist betäubt, ihn vom rechten 
Weg abbringt, auf dem man das ewige Leben findet. Wie in vergangenen Generationen gibt 
es jene im Überfluss, die dunkel sind, von Lampen verkleidet, im Dunkeln tappend und 
Licht nicht findend, und Licht sehend, wo es dunkel ist, spottend über das göttliche Wort 
und laut verkündend, dass Gott sein Wort nicht erklärt. Diese Narren mit einem leichten 
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Schatten der Liebe zu Gott richten und beschuldigen den göttlichen Willen, sein Volk 
weiterhin zu warnen, dem ER versprochen hat, es nicht allein zu lassen.   

Der Mensch bewegt sich zwischen dem "schon" und "noch nicht"; ein noch nicht, nicht aus 
Barmherzigkeit, aber diese Generation wird nach der Enthüllung des Himmels der 
Reinigung gegenüberstehen, da er seinen Schöpfer mehr als andere Generationen beleidigt 
hat.  

In menschlicher Blindheit sagen viele: "wir verhalten uns gut, wir leugnen weiterhin die 
Sünde, weil wir nicht sündigen. Wir sind frei, wir sind gerettet, die wir aus freiem Willen 
handeln, alles, was uns vergeben wurde, wir fürchten nichts, weil Christus Gnade ist und 
alles verzeiht... " NUR DASS DIE GNADE GERECHTIGKEIT IST FÜR DEN, DER 
GERECHT LEBT, UND DER SÜNDER WIRD BEREUEN.  

Der Himmel in seiner unendlichen Barmherzigkeit offenbart uns seine Gerechtigkeit, der 
diese Generation sich stellen muss. In diesem brennenden, tiefen Wunsch warnt Gott uns 
davor, wenn er erscheint, damit der Sünder die Sünde in Liebe für seinen Herrn und Gott 
ändert und Gott seine Seele rettet. Angst, Schrecken, Hilflosigkeit sind Gefühle, die der 
menschlichen Kreatur erlaubt, wenn sich die Anzeichen des Himmels ankündigen vor dem 
Ungehorsam der Menschheit.  

DER HIMMEL LEGT SEINE ZEICHEN OFFEN, DER MENSCH HINGEGEN LEUGNET 
DIESE ZEICHEN. Angst führt zur Leugnung der göttlichen Allmacht über das endliche 
menschliche Wesen. Gott hat keine Angst, sondern redet mit der Wahrheit, die der Mensch 
nicht kennt, weil er oberflächlich lebt, ohne seinen Schöpfer anzuerkennen, und was er nicht 
kennt, macht ihm Angst.  

RETTET DIE SEELE... WOVOR?  

Rettet die Seele vor dem gleichen menschlichen "Ego", das die Seele selbst nicht kennt und 
sie aus dem göttlichen Willen herauswirft, so dass sie ständig im Dunkeln stolpert.  

Schuldig oder nicht schuldig, der Mensch ist von Gott geschaffen und stürzte sich in die 
Lethargie des eifrigen Komforts der Welt, hat sich nicht beeilt, weil vielleicht die Kirche ihn 
nicht betont darauf hingewiesen hat, und das menschliche Wesen hat sich in diesem leichten 
spirituellen Leben wohl gefühlt, das ihm nicht mehr abverlangt, um weit zu kommen.  

Der Glaube hat sich abgeschwächt, der Geist des Menschen hat Präferenzen für die neue 
Technik und sogar neue liberale Ideologien, die keine göttliche Handlung und Taten 
erfordern, sondern die jeder nach seinem menschlichen Willen verfolgt.  

Auf der einen Seite haben wir die Halbherzigkeit einiger Mächtiger der Kirche, die nicht 
predigen, was sich nähert, um die Gläubigen zu erhalten. Im Gegensatz zu den Priestern, die 
die Wahrheit der Zukunft predigen, aber von den städtischen Gemeinden entfernt sind, um 
die Gläubigen nicht zu erschrecken. Aber was ist mit all den Seelen, die die Prophezeiungen 
der Gottesmutter ignorieren oder verweigern, die aus Liebe zu ihren Kindern im Vorfeld die 
schmutzigen, prüfenden Wege aufzeigt, auf die sich die Menschheit begibt, wenn sie nicht 
umkehrt? Deshalb ist es notwendig, Gott "zur rechten und falschen Zeit" zu predigen, wie 
Paulus sagt.  

 

DIE SEELE RETTEN?  

DIE MUTTER GOTTES HAT KÜRZLICH MIT GRÖSSERER VEHEMENZ AUF DIE 
RETTUNG DER SEELE BESTANDEN.  

Wir müssen das Konzept der Seele erweitern, wenn wir es besitzen.  
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Stellen wir uns das Universum vor ... so denken wir an den menschlichen Körper: ein 
Universum außerhalb des Fleisches, das wir auf den ersten Blick sehen, aber von innen? Was 
passiert im menschlichen Körper?  

Das Universum hängt von Gott ab, das Universum unseres Körpers, der nicht nur aus dem 
Fleisch besteht, das wir sehen, nicht nur aus den Atemwegen oder der Verdauung oder den 
anderen Systemen, sondern auch aus einem spirituellen Körper.  

WIR SIND KÖRPER, SEELE UND GEIST: EINE TRILOGIE. 

Wir reden so viel von der Seele. Warum ist es so, dass wir so viel davon sprechen, die Seele 
zu pflegen? Warum ist das so? Denn die Seele ist näher an uns, weil sie in uns ist.  

WENN ICH DIR SAGE: "SEELE", WAS DENKST DU, IST DIE SEELE?  

Die Seele deckt uns im Inneren ab und ist "ad extra". Wenn ich im Inneren sage, stelle ich mir 
etwas Reales vor, was Leben hat, das Gewicht, Energie hat und durch unseren Körper wie 
Blut zirkuliert. Die Seele zirkuliert und schützt unseren geistigen Organismus, damit wir, je 
nach der Behandlung, die wir uns selbst und dann unseren Brüdern zukommen lassen, ein 
Spiegelbild davon werden.   

Wir können gute oder böse Kreaturen sein; die Seele sieht sich etwas sehr Komplexem 
gegenüber, das wir selbst festsetzen: Gut und Böse, Licht und Finsternis, und wir mit 
unseren freien Willen, wählen, was unserer Seele, die Gottes Schöpfung ist, begegnen wird.  

Die Seele ist Gottes Schöpfung, und sie ist gut, weil alles, was von Gott geschaffen ist, gut ist. 
Es ist der Mensch, der vom Teufel durch seine bösen Leidenschaften, von der Welt und dem 
Fleisch und den Helfern des Übels herausgefordert wird, das ihm als Gutes vorgestellt wird.  

DIE SEELE BESITZT DURCH IHRE ÄHNLICHKEIT ZU GOTT DREI 
EIGENSCHAFTEN: GEDÄCHTNIS, VERSTEHEN UND WILLEN.  

Da die Seele mit dem Körper verbunden ist, sind dieses Gedächtnis und das Verständnis 
etwas sehr wichtiges, wozu wir aufgerufen werden: DER VERSTAND.  

VOM GEBRAUCH, DEN WIR DEM VERSTAND GEBEN, 

HÄNGT UNSER HEIL AB. 

So sind wir aufgerufen, zu hinterfragen, um zu lesen, zu wachsen, um die Vernunft und 
damit die Intelligenz zu stärken und diese öffnet uns für das, was wir wissen, für das, was 
nicht gesagt wurde, aber wahr ist  Christus bringt uns neue Neuigkeiten, seine Liebe ist 
ständig in Bewegung, sie führt uns von Wissen zu Wissen in der Neuheit der Nachrichten, 
dass unsere Intelligenz und unser Verhalten uns diese Leidenschaft für die Seelen, wie ein 
Abbild des Göttlichen führen.  

Wenn ich mich beschränke und mich freiwillig positioniere, als ob ich in vier Wänden wäre, 
um nichts anderes als das zu verstehen, was mir schon einmal gesagt wurde, dann 
beschränke ich meine Intelligenz, um nicht über die Grenzen hinaus zu schauen, die ich mir 
auferlegt habe.  

Es mussten Kreaturen wie den Heiligen kommen, und ich erwähne meine liebsten unter 
ihnen: Die heilige Theresa, Pater Pio, Franz von Assisi, Catherine E. Ana Maria Valtorta, der 
heilige Augustus, und viele mehr, die durch die Liebe und Vernunft wussten, mussten eine 
andere Art Leben führen, um diese erste Ebene zu durchdringen und sich aus ihr zu 
erheben, wo Christus spricht und das Kind nicht weiß, wer spricht, und es sagt: Ich sehe 
nicht, sehe es nicht und suche überall und kann ihn nicht finden.  
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Sie, die Heiligen, mussten sich Gott nur nähern und bereiterklären, damit er ihnen zeigte 
und ihnen den Schleier abnahm, den sie trugen und sie wurden heilige, andere Geschöpfe, 
die mit den Gaben des Heiligen Geistes ausgestattet waren.  

WIR ALLE HABEN DIE GABEN DES HEILIGEN GEISTES. Aber wir wollten keine 
Öffnung in der geistigen Intelligenz pflegen, die es ermöglicht, zu sagen: Ja, ja, denn wenn 
wir eine Neuigkeit erfahren, sagen wir: Nein, nein! Und Christus möchte, dass wir sagen: ja, 
ja!  

Durch dieses menschliche Verhalten wächst die Seele und die Reaktion soll nicht sein "mir 
gefallen" oder nicht gefallen, "christliche Etikette" zu haben oder nicht.  

DAS VERHALTEN IST DIE INNERE BEREITSCHAFT EINES JEDEN, SCH DIESEN 
NEUIGKEITEN ZU ÖFFNEN, DIE CHRISTUS SEINEM VOLK SCHON IMMER 
BRINGEN WOLLTE.  

Vielleicht mag es uns sogar widersprüchlich erscheinen, aber wenn wir die Substanz des 
Wortes Christi betrachten, sehen wir, dass ER uns weitergehende Dinge zeigen wollte, die 
man allgemein nicht erfährt.   

DIE MUTTER SAGTE: "WO DER HEILIGE ROSENKRANZ GEBETET WIRD, 
KOMMEN MEINE LEGIONEN ZUR SEGNUNG" und in wie vielen Häusern wird der 
Rosenkranz gebetet? Es gibt einige, in denen nicht einmal gebetet wird, weil eine 
Spiritualität "Light" gelebt wird. Sie leben die Geselligkeit, nicht die Spiritualität. Daher muss 
das Spirituelle vom Weltlichen getrennt werden und wir müssen lernen, Christus, seinem 
Willen und dem Ruf der Mutter zu gehorchen.  

DIESE SEELISCHEN ZUSTÄNDE WIRKEN SICH AUF DIE SEELE AUS: Wut, Zorn, 
Neid, Rache, böse Worte, Straftaten unterdrücken die Seele, weil ich sie mit meinen Aktionen 
und Reaktionen knebele, und sie nicht weiter entwickele, sondern zurückentwickele.   

WUT, FURCHT, ANGST, ALL DIES IST GEGEN DIE SEELE GERICHTET, WEIL DIE 
GEFÜHLE, DIE WIR HABEN, AUF DIE SEELE ZURÜCKFALLEN.  

Augustinus sagt, dass wir die Menschen in zwei Gruppen einteilen: diejenigen, die Gott 
lieben und sich seinem Wort unterwerfen und den ewigen Frieden suchen, und diejenigen, 
die das Materielle und die zeitlichen Güter wollen und lieber sich selbst, anstatt Gott lieben. 
Und wir sind vermischt. Daher sagt das Wort, der Weizen ist mit dem Unkraut vermischt 
(Mt 13, 24), aber niemand will Unkraut und vielleicht selbst ein Teil der Unkräuter sein.   

Seit Beginn der menschlichen Geschichte werden wir gemischt und leben in dieser 
komplexen Argumentation, eine Definition für die Seele und den Geist zu geben, statt uns 
anzutreiben anders handeln, und zwar nach Gottes Art.  

ABER JA, WIR MÜSSEN WISSEN, WAS DIE SEELE IST, UND JETZT WISSEN WIR, 
DASS DIE SEELE KEINE ERFINDUNG IST, SONDERN EINE MANIFESTATION 

UNSERES GEISTIGEN KÖRPERS, DIE FÜHLT, ERHÖHT ODER VERRINGERT, UND 
ENERGIE HAT, EINE GÖTTLICHE SUBSTANZ, DIE FÜR EINE ÄHNLICHKEIT MIT 

GOTT SORGT, DIE DEN KÖRPER BESETZT UND AUSFÜLLT.  

Also müssen wir bedenken, dass Gefühle, Wünsche, Reaktionen auf die Seele zurückfallen, 
und dass diejenigen, die leben und ihre Seele nach den göttlichen Geboten ausrichten, in der 
mystischen Stadt Gottes vorhanden sein werden, und die nicht gehorchen und ihre Seele von 
der Vernunft weg bringen, entfernt von der Göttlichen Spirituellen Intelligenz sind, zum 
ewigen Feuer oder Babylon gehen werden, wie wir es auch nennen wollen.  
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SEIEN WIR SCHLAU. ALLES WURDE UNS IN DER HEILIGEN SCHRIFT OFFENBART, 
ODER IN PRIVATEN ODER ÖFFENTLICHEN OFFENBARUNGEN DER MUTTER, WIE 

IN FATIMA.  

Niemand ist verpflichtet, den Offenbarungen zu glauben? Ja, aber das Wort sagt: "Aber prüft 
alles, und behaltet das Gute". (I Thessalonicher 5, 20). Werft nicht das göttliche Wort weg, die 
Momente kommen, wenn der Durst nach diesem Wort sehr stark ist, und es wird unter 
Umständen zu leise sein.  

Das Verständnis all der Kreaturen bildet sich in einem klugen Menschen, und wer sich 
weigert, darüber hinauszugehen, ein Wort hören, führt den Menschen dazu, dass er vor 
einem Schatz steht und ihn aus Angst, ihn zu öffnen, verachtet, und dann, wenn er ihn 
öffnen will, ist der Schatz schon verschimmelt.  

Die täglichen Prüfungen stärken den Glauben, wenn Glauben auf einem richtigen 
Verständnis und Gabe der Kreatur zu Gott beruht. Ansonsten bleibt die Kreatur Kreatur 
allein und schaut Gott als den Unbekannten an, der sich weit entfernt von ihr befindet.  

Amen.  

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

3. FEBRUAR 2015 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Meine Liebe bleibt für meine Kinder bereit. 

ICH BESCHÜTZE EUCH BEI JEDEM SCHRITT, DEN IHR MACHT, UM DEM BÖSEN 
GEGENÜBERZUTRETEN.  

DAS LAUERT, UM EUCH ZUR KLIPPE ZU FÜHREN. 

Geliebte Kinder: in diesem Rennen um den Niedergang des Menschen hat eine große Anzahl 
der Meinen einen vorgespielten und schwachen Glauben, der sich nicht auf meinen Sohn, 
sondern auf Volksbräuche konzentriert. Dies ist Grund für die Verweigerung meiner Rufe. 
Ich halte euch wach, damit ihr den Wunsch erneuert, mit meinem Sohn vereint zu bleiben, 
sich von seiner Seite zu nähren, aus der sein Volk entstand. 

NÄHRT EUCH AM GÖTTLICHEN WORT, AN DEN BOTSCHAFTEN DESSEN, DASS  

ER ZUR MENSCHHEIT KOMMEN WIRD. 

Die Leben von so vielen Heiligen, die meine Offenbarungen empfangen haben, darf nicht 
vergessen werden.  
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Habt die Gewissheit, dass es diese Generation ist, keine andere, die in die Hände von Satan 
gefallen ist und den Weg für den größten Feind des Volkes meines Sohnes ebnet: dem 
Antichrist. 

Als Mutter gehe ich Herz in Herz und warne jedes meiner Kinder vor der momentanen 
extremen Gefahr durch die ständige und unmittelbare Belagerung durch Abgesandte des 
Satans, damit die Menschen verlorengehen. 

Die Sünde gab es schon immer, aber nicht wie so wie jetzt, da der Mensch erbarmungslos ist. 
Ihr liebt euch selbst nicht, wissend, dass sich die Warnung nähert und so viel Leid von mir 
angekündigt wurde, in so vielen Rufen. 

Kinder: 

IHR VERDIENT EUCH DEN HIMMEL NICHT NUR MIT DEM GEBET, SONDERN IHR 
MÜSST DIE KOMMUNION MIT MEINEM SOHN EINGEHEN.  

IHR MÜSST IHN IN SEINEM LEIB UND SEINEM BLUT EMPFANGEN. 

Vergesst nicht, eure Sünden zu beichten und die Vorzüge der Reue.  

Seid bescheiden, damit ihr eure Einschränkungen und Mängel erkennt, öffnet euch der Hilfe 
des Heiligen Geistes, der zur Verfügung stellt, was für meine Kinder notwendig ist.  

Ihr lieben, verpasst nicht den Moment, nutzt den Segen des Wissens und der Vernunft, der 
Intelligenz, der guten Wünsche, Demut, Liebe und Erleuchtung im Geiste, um zu wachsen 
und immer näher an meinen Sohn zu kommen. Er bleibt bei jedem einzelnen von euch, in 
der Hoffnung, dass der menschliche freie Wille sich danach sehnt, die geistige Nahrung  zu 
erhalten, die die Seele dazu drängt, zu erfahren, was sie noch nicht kennt, um die Schwelle 
zu überschreiten, wo die Kreatur den Himmel im Voraus genießt. 

WIE VIEL HAT DER MENSCH VERLOREN, INDEM ER IN DER SPIRITUELLEN 
PERIPHERIE BLEIBT! 

Mein Sohn will eine Kirche, und diese wurde bis zum Überdruss kontaminiert. Meine 
ausgewählten Kinder warnen meist nicht das Volk meines Sohnes, das im Verderben und in 
schlechten Gewohnheiten lebt und das Böse für Gut hält. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

DER TERRORISMUS, DIE GEISSEL DES MENSCHEN, BREITET SICH AUS. MEIN 
HERZ BLUTET FÜR SO VIELE VERLORENE MENSCHENLEBEN, DURCH 

VERFOLGUNG UND HASS DURCH DEN FEIND DER SEELE. 

Die Natur nähert sich dem Menschen, damit dieser aufgrund des großen Übels aufwacht, 
der ihn umgibt, und sich der meinen bemächtigt, die Vulkane sprechen mit dem Menschen. 

Betet, meine lieben, betet den Rosenkranz für die Vereinigten Staaten. Sie werden unter 
dem Terrorismus leiden -  und an der Natur. 

Betet Kinder, für Japan, es wird wieder geschüttelt werden. 

Betet für Kolumbien, es wird leiden. 

Meine Lieben: 

Der Mensch ist von so viel Bösem umgeben, dass er es nicht als Böses ansieht, weil er mit 
dem Bösen zusammenlebt und es als Gutes ansieht. Das Volk meines Sohnes wurde nicht 
vor der Auswirkung des menschlichen Hochmuts gewarnt, es hat die Rufe zum göttlichen 
Willen nicht gehört. 
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Mein Sohn hat dieser Mutter die Führung und Verteidigung seines Volkes übergeben. Aufs 
Neue werde ich als Mutter den höllischen Drachen wieder erschlagen. 

BLEIBT AUFMERKSAM, DIE SCHRECKEN DER HÖLLE DÜRFEN SICH MEINER 
KINDER NICHT BEMÄCHTIGEN. 

Habt keine Angst, Kinder, bereitet euch vor. Lasst euch nicht von Angst lähmen noch durch 
Unwissenheit unterdrücken. Kennt und erkennt meinen Sohn. SEIN SEGEN IST FÜR SEIN 
GANZES VOLK, JEDER ERHÄLT, WAS ER WÜNSCHT. 

IHR SEID NICHT ALLEIN, DER SEGEN FÜR DIE GLÄUBIGEN MENSCHEN KOMMT, 
WIRD AUS DEM HAUSE MEINES SOHNES HEREINBRECHEN ALS SCHUTZ IM 

MOMENT DER PRÜFUNG. 

Geliebte Kinder, wer meinen Sohn erkennt, erkennt den Segen. 

Keine Angst, ich bin eure Mutter. Ich bin bei euch und beschütze euch. 

Ich segne euch, ich liebe euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Die Menschheit lebt im Wahnsinn der Welt versunken, ohne vorauszusehen, dass das 
Weltliche nur die Teilung in allen Bereichen sucht, wodurch das Böse auf die eine oder 
andere Weise eindringt. Wie unsere Mutter uns deutlich dargelegt hat, weiß der Mensch, 
dass das Böse existiert. Aber weiß er auch, dass das Gute existiert, das absolute Gute, dem er 
sich widmen sollte, um sich nicht zu verirren? Interessiert sich der Mensch dafür, das Gute 
zu kennen, sich mit den himmlischen Gütern zu durchtränken? 

Ja, die Kenntnis des Guten interessiert den Menschen, und er will es durchdringen... Wir 
wurden ausgebildet, die Gebote, die Sakramente und die Werke der Barmherzigkeit zu 
lernen. Aber vertiefen wir uns in die Vorbereitung, um die göttliche Speise zu empfangen, 
die vom Himmel kommt, um uns vor dem Bösen zu verteidigen? Wir besitzen unendliche 
Güter als Kinder Gottes, und wir verachten sie aus Unwissenheit. Der Mensch muss sich in 
Christus - seine göttliche Liebe und wozu diese göttliche Liebe im Interesse des Bruders 
fähig ist - versenken. 

Die Mutter ruft uns dazu auf, den Hochmut zu erkennen, bescheiden zu sein, aber wie 
erkennt man den Hochmut und wie ändert man sich, um bescheiden zu werden? 

LASST UNS BETEN, WEIL WIR UNS VORBEREITEN MÜSSEN, UM DEM BÖSEN 
GEGENÜBERZUTRETEN, DAS GEGEN JEDES KIND GOTTES WETTERT. 

LASST UNS BETEN UM DIE HAND DER GOTTESMUTTER. 

Aber wir sollten nicht vergessen, dass man Gott suchen muss. Wir sollten nicht mit 
verschränkten Armen warten, man muss handeln. 
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Das Böse verdeckt den menschlichen Geist, aber das Gute ist ewig und unveränderlich. Wir 
müssen nur wieder auf den Weg gehen, bereit sein, uns von unserem "Ego" zu lösen und 
entscheiden, mit der Liebe Christi und der heiligen Mutter zu lieben, uns entscheiden, zu 
gehorchen... alles andere wird uns als Zugabe gegeben. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

8. FEBRUAR 2015  

 

Mein geliebtes Volk:  

BLEIBT EINEN MOMENT STEHEN,  

UM MEINEN RUF ZU HÖREN:  

Ihr seid mein Volk, das ich liebe und dem ich mich geopfert habe, um es von den Sünden zu 
erlösen.  

Der Mensch ist das Abbild unserer Göttlichkeit und ist sich seiner königlichen Herrschaft 
über die Schöpfung bewusst.  

Ich bin heilig, aus meiner Seite entsprang die heilige Kirche, so dass alle meine treuen Kinder 
mich kennen und eins mit mir sind, wie mein Vater und ich eins sind. Meine Kinder sollten 
nicht auf der Erde bleiben, ohne aufzuwachen bis zur Vereinigung mit mir, zu der ich sie 
aufrufe.  

Mein Volk hört mir zu jeder in einer persönlichen Begegnung, in der ich spreche, und meine 
Kinder hören zu und begreifen, dass sie ohne die Erfüllung meiner Gebote keine wahren 
Christen sind.  

DAS GESCHENK DES LEBENS IST HEILIG, KEINE KREATUR KANN VERSUCHEN, 
GEGEN DAS LEBEN VORZUGEHEN. IM MOMENT BIN ICH WIEDER MIT DORNEN 
GEKRÖNT, ständig, weil mein Volk nicht mit Geduld und Glauben warten konnte und in 
die Hände der falschen Götzen gefallen ist, die es ins Verderben geführt haben. Die 
Fangarme des Bösen ignorierend ist es in die Fänge des Feindes der Seele gefallen, und das 
Böse hat die geradlinige Verwendung menschlicher Intelligenz abgelenkt, so dass der 
Mensch zum Schöpfer wird, nicht nur von Gutem, sondern einen Turm von Babel bauend 
und sich in jedem Augenblick mehr von meinen Willen entfernend und sich der eigenen 
Zerstörung des Lebens nähernd.  

ICH KOMME UND FORDERE VERÄNDERUNG, UMWANDLUNG UND LIEBE, SO 
DASS IHR ÜBER DEN GLAUBEN REDEN KÖNNT.  

Ich komme für die, die den Nächsten lieben wie sich selbst, für meine wahren Kinder, die 
nicht mit Masken gehen, sondern in spiritueller Sensibilität in der Verbindung der Seelen 
leben, die mich lieben und denen der  Schmerz ihrer Brüder wehtut.  
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Mein geliebtes Volk:  

Es ist der Augenblick des Wertes, nicht durch den Kampf, durch Massakrieren des Bruders, 
sondern es ist der Moment der Verkündigung meiner Rufe, eure Brüder davor zu warnen, 
was dieser Generation bevorsteht.  

Ihr Lieben, vergesst nicht, dass diejenigen, die in ihrem eigenen Interesse handeln und 
weiterhin ihrem "Ego" dienen, die Armut der Unbewusstheit weiterhin wachsen lassen. Ich 
rufe euch auf, eine einheitliche christliche Praxis zu leben, wo der Nächste ein Spiegelbild 
meiner Liebe und meiner Anwesenheit ist.  

Warnt eure Brüder, ohne Angst oder Zurückhaltung nach meinem Willen, in diesem 
Moment, in dem die Dämonen die Seelen verleiten, die schrecklichsten Sünden zu begehen.  

Meine Kinder, mein mystischer Leib, meine Kirche wird unter den Händen von Menschen 
leiden, die durch den Zorn des Bösen überschwemmt sind, sie haben sich ihm von innen 
angenähert. Ich handle mit meiner göttlichen Gerechtigkeit denjenigen gegenüber, die mein 
Volk verführen, negieren, dass das Böse existiert, sich an Luxus, der von meinem Altar 
stammt, erfreuen und mein Wort verfälschen und die Armen und Hungernden verachten. 
Meine Kirche ist keine Kirche des weltlichen Luxus, sondern Weide für meine Herde, sie ist 
keine Kirche des Konflikts, sondern Kirche der Einheit. Meine Kirche schließt nicht die 
Armen, Hungernden und Bedürftigen aus, meiner Kirche den Hungrigen zu essen und als 
Mutter lehrt sie mein Gesetz, und mit meiner Liebe schreitet mein Volk zur Umkehr.  

Liebe Kinder, komm zu mir, mit dieser Geduld vereine ich euch mit meinem Glauben. Mein 
Königreich ist für jeden der Meinen, es ist nicht reserviert für eine kleine Anzahl von 
Männern, sondern für all jene, die in ihrem Leben den Willen meines Vaters befolgen.  

Meine Gebote richten sich nicht je nach dem Moment menschlicher Interessen, mein Gebot 
ist ewig das Gleiche und ist geschrieben. Meine Liebe verändert sich nicht, sie ist gestern, 
heute und für immer gleich... ich brauche nur die Umkehr meiner Kinder.  

Mein geliebtes Volk, die Erde stöhnt unter Wehen:  

+  vor dem Blut, das sie von so vielen Unschuldigen empfängt, 
+  vor dem Betrug des Kommunismus,  
+  vor der heimtückischen Herrschaft der Freimaurerei, 
+  vor der Herrschaft des Gotts des Geldes, 
+  vor den Lügen und dem Betrug, dem mein treues Volk unterworfen ist.  

Die gesamte Schöpfung erfüllt meinen Willen, die Rolle, für die sie geschaffen wurde. Der 
Mensch missachtet mein Gesetz und folgt anderen Menschen und lässt mich beiseite. Im 
Rahmen von Stolz und Wut missachten sie meine Rufe und entfernen sich von mir und 
liefern sich den Händen Satans aus, um Teil des Volks des Tyrannen zu sein: dem Anti-
christen.  

ICH WURDE VON DEN MEINEN VERRATEN, VERLETZT, SIE LÄSTERN GEGEN 
MICH, SIE VERLETZEN MICH, SIE MACHEN SICH ÜBER MEINE WAHRHAFTE 

ANWESENHEIT IN DER EUCHARISTIE LUSTIG, IGNORIEREN DIE SAKRAMENTE, 
MACHEN SICH LUSTIG ÜBER DIE BEICHTE VON SÜNDEN, BESUCHEN DIE 
EUCHARISTIEFEIER AUS GEWOHNHEIT ODER UM EINEN PLATZ IN DER 

GEMEINSCHAFT ZU GEWINNEN.  

Die Wirtschaft, Gott des Menschen, fällt durch die Entscheidung der Manipulatoren dieser 
Welt.  

Ah, Ah, Ah, wenn meine Hand diejenigen erreicht, die sich meines Namens bemächtigt 
haben!  
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Mein Volk, betet. Wer nicht betet, ist nicht wahrhaftig und hat nur einen leichten 
Abglanz ohne jegliche Kraft, um den großen Angriffen zu widerstehen, die kommen.  

Betet Kinder, für meine Kirche, sie leidet unter Unvorhergesehenem.  

Betet Kinder, die Erde erschaudert, meine Kinder leiden, Vulkane werden ein 
Wendepunkt, damit der Mensch sich von einem Ort zum anderen bewegen muss.  

Betet Kinder, das Böse fördert den Krieg, dieser wächst mit schnellem Tempo.  

Mein Volk, mein Volk!  

Ich bin in jedem meiner Gläubigen, fürchtet euch nicht, vertraut auf meine Hilfe. Aus 
meinem Haus kommt Segen, mein Wort ist lebendiges Wasser, das den Menschen durch 
die Anwesenheit meiner Liebe für meine Kinder wiederbelebt.  

"ICH BIN DER, DER IST". ICH BIN EUER GOTT.  

Mein Segen steigt zu euch hinab.  

Ich liebe euch.  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

KOMMENTAR DES MEDIUMS  

Brüder und Schwestern: 

SAG JA ZU CHRISTUS, JA, DAMIT ER UNSER LEBEN JETZT BEHERRSCHT! 

Wir werden hart angesprochen, damit wir die Wahrheit des göttlichen Wortes verinner-
lichen und es zum Leben erwecken, Leben in Hülle und Fülle, damit wir lebensfähige 
Christen werden, den Glauben praktizieren und in dieser Welt verkünden und bezeugen die 
innere Umwandlung, die die  Interaktion mit unseren Mitmenschen ermöglicht, die im 
Rahmen der göttlichen Liebe zu den Brüdern tätig ist, und müssen der Gesellschaft eine 
menschliche und gleichzeitig spirituelle Antwort bringen, als Ergebnis dessen, die Botschaft 
der Erlösung mit Demut zu empfangen. 

Lasst uns nicht vergessen, dass das Gebet demjenigen zu eigen ist, der mit Vernunft 
ausgestattet ist und verpflichtet ist, die göttlichen Entwürfe (Ratschläge) nicht zu ändern, 
sondern in der Lage zu sein, die göttliche Hilfe zu erhalten. 

Erinnern wir uns an den Psalmist: 

„Zahlreich sind die Bedrängnisse, unter denen der Gerechte leidet... mehr als alles andere befreit ihn 
der Herr”.  
Sal 34, 19. 

Brüder, wenn wir leiden, ist es möglich, dass eben dieses Leiden ein sichtbarer Beweis dafür 
ist, dass wir Gott gefallen. Lieben, so wie Gott liebt, kann nur, wer spirituell ist und keine 
Maske von falscher Religion trägt. 

Amen. 
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MYSTISCHE ERFAHRUNG VON LUZ DE MARIA MIT DER HEILIGEN JUNGFRAU 
MARIA UND BOTSCHAFT AN DIE GESAMTE MENSCHHEIT 

10. FEBRUAR 2015 

Die Mutter erscheint strahlend wie die Morgensonne, die die Dunkelheit durchbricht, die 
noch die Morgendämmerung färbt, ihr Erscheinen vertreibt die Wolken, die das Firmament 
verschleiern. Ihr Gesicht ist feiner als das reinste Porzellan, ich kann meine Augen nicht 
von ihren Wangen aus purem Rosa wenden, dass man nur im Paradies sieht. Unmittelbar 
von solcher in ihr versammelter Pracht fesselt mich meine Mutter mit ihren reinen und 
funkelnden Augen, so lieb, sie öffnen sich mehr als üblich und sprechen mit mir durch ihren 
Blick, den ich sofort mit verschiedenen Bildern vergleiche: der Reinheit des Honigs, 
Goldfarbe, Sonnenlicht, wenn Wolken durchsichtig sind und zu fliehen scheinen, um die 
große Kraft der Sonne durchzulassen, die nichts aufhalten kann, und die vor dem 
Untergang ihre Größe vermehrt... 

Sie sieht mich an wie eine Mutter, die ihre Tochter kennt und weiß, dass ich anerkannt 
und zärtlich umarmt werden will. Sie lächelt, und in diesem Lächeln sehe ich das 
Wohlgefallen, wenn sie mir sagt: "Hör nicht auf zu sein wie ein Kind, das mit Liebe und 
Hoffnung kommt" und sie lächelt mich an... Oh pralle Sonne, unter den Frauen gesegnet! 

Das Schillern ihres Kleides scheint bis in ihr hellbraunes Haar zu reichen, das wie ein 
Regenbogen ihren gesegneten Kopf bedeckt. 

Jedes Detail der ihres Umhangs ist eine kleine Blume, die ich erkenne und neben jeder 
Blume gibt ein schönes Glühwürmchen fortwährend Licht, fliegt von einem Ort zum 
anderen, was wunderschöne Formen wie unter der Leitung einer Symphonie ergibt. 

Plötzlich unterbrechen Schmetterlinge in verschiedenen Farben diesen Moment und 
erschaffen in ihrer Bewegung und sanften Farben die Form eines feinen Saums um den 
ganzen Umhang herum. Welche natürliche und himmlische Pracht! 

Von so viel Schönheit verwirrt, höre ich unsere Mutter, wie sie ruft:  

 

Mein Kind meines Herzens, überbringe diese Vision deinen Brüdern, meinen Kindern. 
Denke nicht daran, ob sie dir glauben oder nicht, tu es. Und überbringe ihnen diese Pracht 
der Geschöpfe, die mich umgeben und meinen Mantel verschönern, es wird die Abwesen-
heit von denjenigen beheben, die mich zu lieben behaupten und mich nicht lieben, von 
denen, zu denen die ich spreche, und ich übermitteln den Willen meines Sohnes und die sich 
weigern, es zu erkennen, aus Angst und missverstandenem menschlichen Respekt. 

Sagen Sie ihnen, dass was aus der Hand des Vaters kommt, seinen Kindern gefallen sollte, 
und der Mensch proklamiert aus seiner bevorzugten und verwöhnten Unwissenheit neue 
Ideologien, um die Tier- und Pflanzenwelt zu verehren, die Sonne, den Mond, den Wind, 
und sich selbst, seinen Körper, als ob dieser unsterblich wäre. 

Die Schöpfung weigert sich, vom Menschen verehrt zu werden, sie erfüllt den menschlichen 
Willen und den Zweck, der ihr durch Gott zugewiesen wurde. Die Schöpfung stöhnt wegen 



44 
 

des Menschen, der den Weg unter neuen Praktiken umleitet, wie ich es bei meinem ersten 
Erscheinen angekündigt habe.  

DER MENSCH VERLÄSST DEN WAHREN GLAUBEN FÜR IDEOLOGIEN ODER 
PRAKTIKEN, DIE IHN ZUM BÖSEN FÜHREN UND DEN GEIST MIT DER 

FALSCHHEIT DOMINIEREN, AUF DEM WEG ZU EINER EINHEITSRELIGION, DIE 
DIE VERWIRRTEN ANHÄNGER DES ANTICHRISTEN FORDERN. 

In diesem Moment höre ich ihr unbeflecktes Herz schlagen, und die Mutter ruft aus: 

Kinder: 

EINE MENGE SEELEN SIND GESTOHLEN, WEIL IHNEN IHRE MÖGLICHKEITEN 
GENOMMEN WURDEN, SIE ZU BEHERRSCHEN...  

UND SIE SIND SICH DESSEN NICHT BEWUSST.  

DER VERSTAND IST VERNEBELT UND DIE MÖGLICHKEITEN DES MENSCHEN 
WERDEN BEHERRSCHT, DAMIT SIE DIE SÜNDE PRAKTIZIEREN UND MEINEN 

SOHN BELEIDIGEN... 

Angesichts dieser Wahrheit ist es dringend notwendig, dass Ihr, meine ausgewählten 
Kinder, die Kraft des Wortes Gottes durch den Heiligen Geist nutzt, um die Seelen zu 
wecken, die ihr retten müsst. 

Die Welt entwickelt sich und das Böse entwickelt sich weiter. 

MEINE KINDER MÜSSEN SICH INFORMIEREN UND IHRE NÄCHSTEN WARNEN, 
DAS BÖSE HAT KEINE BÜROZEITEN UND SCHLIESST SEINE TÜREN NIEMALS. 

DER DÄMON ARBEITET 24 STUNDEN UND MEHR, IN JEDEM MOMENT... 

Der Mensch hat erreicht, was ich angekündigt habe. Er findet keine offenen Tempel, wenn er 
sich meinem Sohn im Allerheiligsten Sakrament nähern will, dort wo das innere Ersticken 
am täglichen Leiden besänftigt werden kann. Zu diesem Zeitpunkt bleiben mehrere Tempel 
ohne Grund geschlossen, und es werden mehr, durch die Angst vor Terrorismus.  

Die Grausamkeit nimmt zu. Wie viel Lüge verstecken die großen Politiker und Allianzen mit 
dem Kommunismus, Terrorismus, schlecht angewendeter Technologie und provozierter 
Krankheit vor den Menschen, die Wissenschaft wirkt zugunsten des Bösen und der 
Kernenergie! 

Verzweifelt nicht, treue Kinder meines Sohnes. Das Stöhnen der Menschen ist nicht weit 
entfernt.  

Die Gerechtigkeit meines Sohnes ist wahr und kein Mensch hält sie zurück... Er ist gerecht 
und barmherzig, und zum rechten Moment jetzt bald kommt er als Richter. 

WER HAT ZU SEINEN GUNSTEN DAS NÖTIGE GEBET UND DIE STÄNDIGE 
HINGABE? 

WER STELLT DIE GÖTTLICHE GERECHTIGKEIT NICHT AUF DIE PROBE? 

Inmitten dieser Zerstückelung stoppt nichts das Böse, sondern (es ist zwingend notwendig) 
dass der Mensch sein eigenes menschliches "Ich" überwindet und seinen Stolz abbaut. 

Kinder: 

VERSTEHT, DASS WENN IHR DIE UMKEHR ABLEHNT, ES EUCH NICHT MÖGLICH 
SEIN WIRD, DAS "EGO" FÜR TOT ZU ERLÄREN UND DIESES WIRD EUCH 

ZERSCHMETTERN UND DAZU BRINGEN, GEGEN DIE BITTEN DES HIMMELS ZU 
REVOLTIEREN. 
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Meine Lieben: 

Unbedingt jetzt müsst ihr den Weg verändern, denn die Sinne trügen den Menschen, sie sind 
voller Unreinheit und trügen euch; die Pornografie, hemmungsloser Sex, Drogen, die die 
Sinne lähmen und den Geist und Körper zerstören. Die Unverschämtheit der Frauen, die 
keine Angst haben, ihren Körper zur Schau zu stellen, wird durch meinen Sohn streng 
bestraft. Meine wahren Kinder sollten sich nicht solchen Praktiken aussetzen, da sie die 
Sinne erniedrigen, die Uneinigkeit der Ehe fördern, da ein Mann seine Frau nicht schätzt, 
noch die Frau ihren Mann.  

Meine Lieben: 

DIE ENTSCHEIDUNG JETZT IST PERSÖNLICH UND MUSS DEN WEG ZUR 
UMKEHR ANZEIGEN, WEIL DIE SINNE EUCH TRÜGEN, DA SIE NICHT DEM 

GÖTTLICHEN WORT GEHORCHEN UND WEIL SIE SPIRITUELL NICHT ERZOGEN 
SIND. 

Das Herz des Menschen hat keinen Platz für meinen Sohn, unehrliche menschliche Launen 
haben ihn verhärtet, und Stolz herrscht in der Menschheit. 

MEIN SOHN KOMMT FÜR SEINE TREUEN ZURÜCK. DER GLÄUBIGE GEHORCHT 
UND SETZT DAS EWIGE HEIL NICHT AUFS SPIEL. ER ZWEIFELT NICHT, DEN 

FORDERUNGEN DES HIMMELS ZU ENTSPRECHEN UND WEISS, DASS - WENN ER 
EINEN GROSSZÜGIGEN GEIST HAT UND DAS WELTLICHE ABLEHNT - ER DEN 

GESAMTEN SEGEN ERHÄLT, DIE IHM DEN WEG ERMÖGLICHEN. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

MEIN SOHN SENDET SEINEN SEGEN FÚR SEIN VOLK HERAB, IN DEN 
MOMENTEN GRÖSSTER VERWIRRUNG Die göttliche Hilfe kommt, wenn ihr Auge in 
Auge dem Bösen und seinen Dämonen gegenübersteht. Es ist nicht zu vergessen, dass das 
Böse nicht gegen die Guten überwiegt, vergesst nicht, dass ihr das Licht der Welt und Salz 
der Erde seid, vergesst nicht, dass ihr die Apostel meines Sohnes und meine Lieben seid.  

Fürchtet euch nicht, vertieft euch in meinen Sohn und seine Lehren, dann überrascht er euch 
mit seiner Liebe, und so kommt zu euch aus dem gleichen väterlichen Haus der, der Atem, 
Friede, Liebe, Prediger, Beschützer des leidenden und treuen Volkes ist. Er wird kommen, 
wie versprochen wurde, um das Volk meines Sohnes wieder herzustellen, ihr werdet ihn 
daran erkennen, dass die Liebe meines Sohnes euer Herz durchdringt.  

IN DEM MOMENT, WENN DER ANTICHRIST OHNE GNADE DIE DÄMONEN 
GEGEN DEN MENSCHEN ENTFESSELT, BITTET MEINEN SOHN, DASS ER EUCH 

DAS HIMMLISCHE VERSPRECHEN AUF DIE ERDE SENDET. WARTET UND 
VERTRAUT AUF DAS GÖTTLICHE WORT, DAS NICHT VERSAGEN WIRD, SO SEHR 

DER MENSCH AUCH VERSAGT. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Seid weiterhin aufmerksam für meine Aufrufe und im Gebet vereint für die Vereinigten 
Staaten, die weiter leiden werden. 

Betet weiter für Chile, Uruguay und Mexiko, das Böse sieht auf sie und die Natur reinigt 
sie. 

Betet für die Ukraine, sie wird Blut vergießen. 

Kinder, die ihr Vertrauen in meine Aufrufe habt und in mein Fürbitten, ruht nicht darin, 
eure Brüder zu warnen.  
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GEBT NICHT NACH, BETET, EMPFANGT MEINEN SOHN, SEIT GEISTIGE STÜTZEN 
FÜR DEN MYSTISCHEN KÖRPER.  

DAS GEBET SETZT SICH BIS IN DIE UNENDLICHKEIT FORT UND WIRD VON DEN 
DURSTIGEN SEELEN EMPFANGEN.  

BIETET EUER LEIDEN AN FÜR DIE RETTUNG DER SEELEN. 

Ich liebe euch und ich bleibe in jedem Moment mit jedem meiner Kinder verbunden. 

Mutter Maria. 

Dann Gottesmutter nimmt die Weltkugel in ihre Hände, küsst sie und ich sehe, wie sie 
mit ihren gesegneten Lippen das Blut der Unschuldigen auf verschiedenen Kontinenten 
küsst. Unsere Mutter vergießt Tränen auf die Erde und alle Wesen, die an ihrem Mantel 
hängen, bleiben in diesem Moment bewegungslos und fühlen den Schmerz der 
Gottesmutter. Der Umhang der Gottesmutter leuchtet nicht mehr, nimmt eine einzige 
Farbe an, und ich sehe sie mit der Erdkugel in ihren Händen nach und nach 
verschwinden. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

14. FEBRUAR 2015 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

MEINE LIEBE IST DIE KRAFT, DIE MEINE KINDER TRÄGT, WENN SIE ZU MEINER 
FÜRBITTE KOMMEN. 

Zu diesem Zeitpunkt kennt der Mensch die Liebe nicht, er ist ein Herz, das im Geist steckt 
und weiter schlägt, ohne wirklich zu leben. Wie viele werden bewegt, wenn man ihnen 
Bilder von meinem Sohn am Kreuz zeigt? 

Das Kreuz, das mein Sohn getragen hat, ist immer noch das gleiche... 
Die Liebe ist die gleiche... 
Der Gehorsam ist der gleiche... 
Der Schmerz ist der gleiche... 
Das Angebot ist das Gleiche... 
Die Hingabe ist die gleiche... 

Manche Dinge ändern sich mit der Zeit:  

Es ändern sich die Henker, die meinen Sohn heimsuchen.   
Jeder geißelt ihn mit seinem Ungehorsam... 
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Mit dem Mangel an Nächstenliebe... 
Mit der Rebellion... 
Mit der Annahme der Sünde... 
Mit Untreue... 
Mit der Lüge... 
Und mit Hochmut... 

Es ändern sich die Nägel, die in diesem Moment sehr schwer sind. Wann ändern sie sich? 
Wenn jedes Kind sich weigert, dass die Zukunft dieser Generation in der Selbstgefälligkeit 
seines menschlichen Willens liegt... 

Wenn die Wahrheiten meines Sohnes bestritten werden und als falsche Modernismen erklärt 
werden... 
Wenn die Zeichen der Zeit und die Energie bestritten werden, die sie Satan anvertraut 
haben, um große Macht über den Menschen auszuüben... 

KINDER, BLEIBT STEHEN, SEHT WIR IHR LANGSAM STERBT... IHR STERBT 
LEBENDIG! 

Meine Kinder leben mit allem, was außerhalb des göttlichen Willens liegt, sie leben mit der 
Verkörperung der Gewalt, Wut, Verrat, Hass, Groll, Kriminalität, dem Bösen und der 
Gleichgültigkeit, die meinen Sohn wieder schmerzt. 

Meine Lieben: 

Der Wille des Menschen segelt auf dem Meer, verschmutzt von Respektlosigkeit, dem Bösen, 
der Lust, Stolz und Freuden.   

Kinder: 

DER EGOISMUS VERURSACHT DEM NÄCHSTEN SCHMERZEN. UND WER EIN 
WAHRER CHRIST IST, VERURSACHT KEINEN SCHMERZ BEI SEINEM NÄCHSTEN, 

SONDERN VERMEIDET IHN, DAMIT SEIN BRUDER SICH ERHEBT. 

Ich komme zu euch, Kinder... 

Ich komme zu euch, die noch stehen, die in die Liebe Meines Sohnes eingetaucht sind, damit 
jeder Wiederholer der göttlichen Liebe wird und Erfüller des ersten Gebots. 

In dieser Zeit wandern die Halbherzigen ohne Kenntnis des entscheidenden Augenblicks, in 
dem sie leben. Ich leide für die freiwillige Entbehrung, in der diese Seelen gehalten werden, 
es gefällt ihnen nicht die höchste Macht, in der mein Sohn brennt in seinen Getreuen, es 
gefällt ihnen nicht der Gebrauch der Vernunft oder diese Intelligenz, die durch den Heiligen 
Geist erfüllt ist. 

Meine Lieben: 

WACHST, VERSENKT EUCH NACH INNEN UND FINDET MEINEN SOHN...  
SUCHT IHN NICHT AUSSEN, DORT FINDET IHR NUR DAS ENDLICHE.  

STÄRKT EUER WISSEN, WERDET SPIRITUELLER, FAHRT ZUM HERZEN MEINES 
SOHNES MIT DEN RUDERN DES GLAUBENS UND DER LIEBE, GESTÜTZT AUF 

DAS KREUZ, AN DEM IHR ERLÖST WURDET. 

Kinder, der Hunger durchläuft Nationen, und ihr bleibt gleichgültig, bis er weit verbreitet 
ist. Der kontaminierte Boden bringt keine gesunden Früchte, so wie der Mensch ohne Liebe 
ängstlich ist. 

Geliebte Kinder: 

DIESER MOMENT IST DER MOMENT DER MOMENTE... 
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Ein Komet fegt durch den Raum, mit Kraft. Er wurde noch nicht vom Menschen erblickt.  
Die Seuche schreitet mit festem Schritt weiter gegen den Menschen vor, ungläubig, wie sehr 
das Haus meines Sohnes ihn aus Liebe warnt. 

SEID GESCHÖPFE, DIE DIE WAHRHEITEN LIEBEN, DIE VON MEINEM SOHN 
ENTHÜLLT WURDEN, SEID GESCHÖPFE DES GLAUBENS, NICHT DES GEFÜHLS, 

NICHT DER MUTMASSUNGEN, SEID GESCHÖPFE DES GLAUBENS.  

Wer sich aufgrund der Perversion des Denkens vom Licht weg bewegt, entfernt sich vom 
wahren Glauben. 

Kinder: 

Wandelt nicht zwischen dem Weltlichen und meinem Sohn hin und her. Die Halbherzigen 
werden aus dem Mund des Vaters ausgespien.  

KÄMPFT FÜR DIE UMKEHR, KÄMPFT OHNE DAS ZU TEILEN, WAS NICHT DER 
WILLE MEINES SOHNES IST. 

 VERUNREINIGT NICHT DIE SINNE, DA SIE VOM KÖRPER ZUR SEELE 
ÜBERGEHEN, UND SIE VERUNREINIGEN, DAMIT IHR DIE SÜNDE WILLKOMMEN 

HEISST UND UNTERGEHT. 

Betet, Kinder, für Argentinien, betet für den Frieden in diesem Land. 
Betet, Kinder, für Puerto Rico, es wird leiden. 

Betet, Kinder, für Italien, der Terrorismus bringt ihm Schmerzen. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Mein Sohn ist König der Herrlichkeit und Majestät, kehrt zu ihm zurück, niemand steht über 
ihm. 

Das Volk meines Sohnes wird gereinigt, nicht zerstört. Dazu muss es im Glauben gestärkt 
und vereint werden. 

DAS VOLK MEINES SOHNES WIRD GERETTET, ES WIRD NICHT ALLEIN DEN 
MOMENTEN GRÖSSTER VERWIRRUNG GEGENÜBERSTEHEN. 

Betet, liebe Kinder, dass Gottes Wille geschehe. 

DIE BARMHERZIGKEIT GOTTES WIRD AN DENJENIGEN GESENDET, DER 
SCHUTZ FÜR SEIN VOLK SEIN WIRD. 

Betet, dass diese göttlichen Bezeichnungen nicht von menschlichem Willen unterbrochen 
werden. 

FÜRCHTET EUCH NICHT, KINDER, FÜRCHTET EUCH NICHT...   
ICH BIN DIE VERTEIDIGERIN ALLER MENSCHEN VOR MEINEM GÖTTLICHEN 

SOHN. 

Meine Mutterliebe segnet sie. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

KOMMENTAR DER EMPFÄNGERIN 

Brüder und Schwestern:  

DIE MENSCHHEIT DURCHLEBT ERNSTE MOMENTE... 
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Das Böse greift an allen Punkten an, an denen der Mensch am schwächsten ist, und durch 
die zur gleichen Zeit der Mensch mehr Macht und Herrschaft über alles fühlt, damit er sich 
so unverzichtbar und selbstgerecht fühlt und sich vom göttlichen Wollen entfernt. 

Christus als König aller Schöpfung hat die Herrschaft über alles. Er erlöste uns mit seinem 
kostbaren Blut. Der Mensch geht weiter, ohne alle seine Treue Gott zu geben.  

Es sagt die Mutter, dass in diesem Moment die Sünde geduldet wird und dass man mit dem 
reinen Weltlichen kokettiert. Das ist die Gefahr, durch Halbherzigkeit zu fallen, denn um in 
das Reich Gottes zu kommen, fordert er Buße, Vorbereitung und die Annahme des Kreuzes. 

Als Kinder Gottes sind wir zuversichtlich, dass wir nicht aufgegeben werden, er sendet uns 
Hilfe aus seinem Haus, aber wir müssen auch weiterhin treu bleiben, wir müssen Christus 
kennen und in ihn eintauchen, um seinen Willen zu erfüllen.   

BITTEN WIR MIT BESCHEIDENHEIT, KRAFT UND WEISHEIT, DAMIT WIR NICHT 
DER GRUND DAFÜR SIND, DASS DIE GÖTTLICHEN PLÄNE AUFGEHALTEN 

WERDEN. 

Wir sind Kinder desselben Vaters, lasst uns in der Welt zusammen leben in Brüderlichkeit 
und wissend, was uns umgibt. 

Amen. 

 

 

  

GEDANKEN VON LUZ DE MARIA  
17.02.2015 

Wir beginnen diese heilige Fastenzeit motiviert für eine geistliche Erneuerung, zu 
einem Bewusstsein, wie es in der Geschichte der Menschheit bisher nicht vorkam. 

In früheren Aufrufen zur Fastenzeit sagte uns unser Herr:  

"Seid versichert, dass meine Liebe alle menschliche Liebe übersteigt und meine 
Barmherzigkeit unendlich ist. "Ich kam für die Kranken", kam, um zu heilen, kam, 
um euch eine Truhe zu bringen, um euch vor dem Bösen zu bewahren: die Truhe des 
unbefleckten Herzens meiner Gottesmutter. Taucht in sie ein, weil ihr mein Schatz 
seid. "      

Ihr müsst euch spirituell erheben als neue Kreaturen. 

Die Dauer der Fastenzeit basiert auf dem Symbol der Zahl vierzig in der Bibel. Darin 
spricht er über die 40 Tage der Flut, die 40 Jahre des Marsches des jüdischen Volkes 
in der Wüste vierzig Tage und von Mose und Elia auf dem Berg, 40 Tage, die Jesus in 
der Wüste verbrachte, bevor er sein öffentliches Leben begann, die 40 Tage, die Jona 
predigte in Ninive, die 40 Jahre des Aufenthalts der Juden in Ägypten.  

Es ist eine Zeit der Besinnung, der Meditation und der Versöhnung mit Christus. Das 
ist das spirituelle Ziel der Fastenzeit, eine Vorbereitung auf das Geheimnis der 
Passion, des Todes und der Auferstehung Christi, und mit ihm, seiner Kirche. Die 
Verwandlung ist nie näher beim Menschen als in dieser Zeit.  

Heute mehr denn je ist es notwendig, dass der Mensch nicht nur eine mittelmäßige 
Nähe oder Beziehung zu Christus hat, sondern um eine echte mystische Erfahrung 
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zu leben, zu verstehen, dass Gott Liebe ist, und man ihn gleichzeitig respektieren 
muss, nicht aus Angst vor der Strafe, sondern aus Angst, ihn zu beleidigen.  

Zu diesem Zeitpunkt sollte die Menschheit Buße tun, während sie sich auf die 
Osterwoche zubewegt, aber jedes Jahr wird der wahre Geist der Reue in der 
Fastenzeit weniger gelebt. Wenn ihr jeden Tag die Augen öffnet, beachtet, dass wir 
eine neue Möglichkeit erleben, bessere Christen zu werden, als wir es gestern 
gewesen, vielleicht eilt der Mensch nicht so sehr darin, am Vergänglichen 
festzuhalten. Wäre der Mensch mit dem Bewusstsein gebildet worden, dass die 
Werke und Taten über sein Leben bestimmen, wenn jeder Mensch sich dazu 
entscheiden würde, anders zu sein, weil er durch die Erwartung eines Lebens nach 
dem Tod motiviert ist, würde der moderne Menschen die geistige Wirklichkeit um 
ihn herum vielleicht nicht so sehr ignorieren.  

Wir schauen auf das Kreuz, das vielleicht von vielen jungen Menschen an der Brust 
getragen wird. Einige tragen es wie ein einfaches Schmuckstück, andere wie ein 
Amulett, und die meisten kennen nicht seine wahre Bedeutung. Das Kreuz ist das 
größte, stärkste und geliebteste Zeichen, weil es das Beste ist, was in der Geschichte 
der Menschheit passiert ist. An ihm hat sich Christus jedem von uns geopfert, er 
fühlte sich sogar vom Vater verlassen. Das Allerheiligste bezahlte für jeden von uns. 
Einsamkeit, die der Mensch in der Bekanntmachung erleidet, und dort fühlt er am 
eigenen Leib die unerträglichen Schmerz der Abwesenheit des Heiligen Geistes im 
Menschen.  

Die aktuelle Gewalt ist weit entfernt vom Willen der Dreifaltigkeit. Unter Hinweis 
auf die Geschichte hat die Gewalt sich bis zur Heiligkeit verkleidet, um ihre 
Geschwister zu töten. Das Christentum folgte dem, was es nicht verstand, wodurch 
es schließlich gezwungen war, sich zu entschuldigen. Aber das Christentum ist die 
verfolgte Religion, denn das wahre Kind Gottes weiß, dass es nicht allein ist, und 
dass man ihm sein Leben nehmen kann, aber die Seele niemand berühren kann. Dies 
führt in anderen Religionen zu einer gewissen Furcht vor Christen, weil sie wissen, 
dass mit etwas Größeren und etwas Ewigerem leben als andere.  

Wenn der Mensch sich in den spirituellen Weg vertieft, wird er sein wie der Adler, 
steigt in die Höhen und hört auf, so menschlich zu sein, sondern wird ein besseres 
Bild und Abbild Christi! ... Die Mysterien der Passion Christi gehen weit darüber 
hinaus als das Kreuz für die Menschheit zu tragen.  Christus selbst hat den 
Menschen sein Erbe gegeben, um zu transzendieren, was das Auge sieht. Denkt an 
die Worte des Heiligen Paulus:  

"der Wunsch, Gutes zu tun, ist in mir, aber ich tue nicht, was ich will, sondern was 
mein Körper will ".  (Röm 7,19)  

Was sagt uns dies? Die menschliche Natur führt den Menschen zur Sünde, denn sein 
"Ego", der freie Wille, ist derjenige, der das Fehlverhalten plant. Viele haben einen 
Bruder auf grausamsten Art umgebracht! Viele haben, ohne Terroristen zu sein, 
ihrem menschlichen Wollen Luft gemacht und sind mit Stolz durchflutet, haben ihr 
Leben dem gewidmet, einen Bruder zu verfolgen, um ihm Böses anzutun!  

Es gibt keine Notwendigkeit, ein ungeborenes Kind abzutreiben, ein Verbrechen zu 
begehen, oder einen Dolch in die Hand zu nehmen, um zu töten, oder einen 
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Menschen Tag und Nacht, bis er stirbt, zu foltern, ein Mörder zu sein. Jeder Mensch 
sollte sich fragen: Wie nah bin ich dem Kreuz? Bin ich ein wahrer Christ? Kenne ich 
Christus? Lebe ich in Sünde? Was kann ich tun, um mein Leben zu ändern und 
umzukehren?  

Liebe, Demut, Gehorsam, sind ein Teil von mir. Gott ist reich an Erbarmen, aber auch 
wenn ich den irdischen Weg gehe, mit Gedanken und Handlungen geboren von 
Wut, auch wenn ich tot bin: ER gab mir das Leben und das Leben in Fülle.  

Die Gewalt und Wut steigern sich, und Blut färbt weiterhin die Erde, die Christen 
werden im Vorgriff auf die Erscheinung des Antichristen und Erwartung der 
Wiederkunft Christi verfolgt.  

Christus sagt: Ist es nicht so, dass ihr an meinem Kreuz vereint seid, dass ihr ohne 
Bedrängnis leben wollt, in euren Familien oder in eurem Leben? Vielleicht ist es so, 
dass ihr vergessen habt, dass  

"Wenn jemand mir folgen will, der verleugne sich selbst, nehme sein Kreuz auf sich 
und folge mir " (Mt. 16,24)?  

Wir müssen in Christus bleiben. Was sollen wir tun? Das menschliche Selbst stürzen, 
wenn es zum Bösen neigt, und das ist in den meisten Fällen so.  

Bescheidenheit ist nicht beliebt, weil sie das "Ego" verkleinert, aber den Geist erhebt 
und den Geist sehen die anderen nicht mit bloßem Auge.  

Der Mensch lebt vom Schein, und man muss sich fragen: Wie nah bin ich Christus?  

Lebe ich mit einer Maske und bin ich innerlich leer?  

Helfe ich meinem Bruder, wenn andere nicht hinschauen?  

Erfülle ich die Gebote?  

DIE PASSION CHRISTI LÄSST DIE SEELE DES CHRISTEN ERZITTERN. 

In Meditation über dies sollen wir sein und erinnert an die Soldaten, die um das 
Gewand Christi  gespielt haben,  

Was ist der Unterschied zu denen, die sich gerettet nennen und das Erbe des Heils 
für sich beanspruchen?   

Was ist der Unterschied zwischen den ersteren und den Ungläubigen, denjenigen, 
die gotteslästern oder einer luxuriösen Kirche angehören, oder denjenigen, die 
glauben, sie haben einen privilegierten Platz, oder unter den Katholiken, Evange-
likalen, großen Politikern, Wohlhabenden, Aussätzigen?  

Viele, auch unwissentlich, sind wie jene Soldaten, die darum spielen, einen 
privilegierten Platz zu erreichen in der Hierarchie der Kirche, oder in der Gemein-
schaft!  

Viele vernichtende Urteile begraben die Ehre eines Menschen! 

... Wir leben so nah an der Welt, ohne auf den geistigen Durst zu achten, während 
die Zeit verloren geht , kommentierend, wie gut es ist, anderen zu helfen.  

Wie viele mit Predigten werden gegen ein Mitglied der Gemeinde verschwendet?  
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Wie leicht sehen wir die Fehler anderer, und übersehen die, die wir selbst besitzen! 
Wir glauben, dass wir so nah an Christus sind, dass wir nicht die Wirklichkeit selbst 
sehen.  

In wie viele Teile haben wir das Gewand Christi geteilt? Es ist so nah am Kreuz, 
während es so weit von Christus ist!  

SEID EINS, WIE MEIN VATER UND ICH EINS SIND... DAS IST DIE 
VERORDNUNG CHRISTI, ES IST KEINE UTOPIE. 

Entscheiden wir uns einfach dazu, dass wir den Irrsinn des Kreuzes leben wollen, 
und den Rest wird Christus tun.  

Meditieren wir über die erste Lesung von heute im Rahmen von Kapitel 7 der 
Genesis, die uns von der Sintflut erzählt.  

In Vers 11 von Kapitel 7 heißt es:  

"Es war am siebzehnten Tag des zweiten Monats. Noah war 600 Jahre alt. Genau an 
diesem Tag, platzten die Quellen der großen unterirdischen Meere, und die Fenster 
des Himmels waren geöffnet. Vierzig Tage und vierzig Nächte regnete auf der Erde. " 

Zufälligerweise ist heute der 17. des zweiten Monats, dem Tag vor der Fastenzeit, die 
40 Tage dauert, die gleiche Anzahl von Tagen der Flut. Ist dies ein Aufruf an die 
Menschheit, um über den Moment nachzudenken, in dem wir leben?  

 

 
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

18. FEBRUAR 2015 

 
Mein geliebtes Volk, mein leidendes Volk: 

Ich gehe neben jedem meiner Kinder, die wie ein Schaf zur Schlachtbank gehen...  

ZU BEGINN DIESER FASTENZEIT LEIDEN MEINE GLÄUBIGEN NOCH MEHR UND 
TEILEN MIT MIR: 

Meine Trauer für die nicht Umgekehrten... 

Meine Schmerzen wegen der Rebellen ... 

Meine Sorge für diejenigen, die mich nicht lieben... und 

Meine Schmerzen um die, die mich kennen und meine Rufe nicht annehmen und mich 
verachten... 

Mein Volk, mein treues Volk leidet unter Verfolgung. Dies wird sich in der ganzen Welt 
verbreiten, aber meine Kinder müssen das Vertrauen in meinen Schutz erhalten. 

Ihr, die ihr meinem Willen treu seid, werdet an meinem Tisch, an meiner Seite sitzen: 
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FÜRCHTET EUCH NICHT, DEN KÖRPER ZU VERLIEREN, FÜRCHTET EUCH NICHT, 
DAS LEBEN ZU VERLIEREN... 

FÜRCHTET, MICH ZU BELEIDIGEN UND DAS EWIGE HEIL ZU VERLIEREN. 

Wo ist die Brüderlichkeit meiner Kirche? 

Ich höre keinen Aufruf zum Gebet in der Brüderlichkeit aller Länder. 

Ich höre keinen Aufruf für einen globalen Tag des Gebets... WENN DAS VOLK WEINT, 
ANTWORTE ICH. 

BLEIBT NICHT GLEICHGÜLTIG ANGESICHTS DER VERFOLGUNG DER 
MITMENSCHEN, DENN DIESES WIRD SICH AUSBREITEN UND ICH WERDE EIN 

EINZIGES KLAGEN HÖREN. 

Ich höre nichts von einem Fastentag, um die Gewalt gegen mein Volk zu mindern. 

Ich höre keine Gebetswache, um betend das Töten meiner unschuldigen Kinder zu 
vermindern. 

WO IST MEINE KIRCHE, DIE ES NICHT SCHAFFT, MEIN VOLK ZU VERSAMMELN, 
DAMIT ICH IHM ZUHÖRE? 

Meine Kinder, mein Volk: 

 ICH, EUER LEIDENDER CHRISTUS, RUFE EUCH DIESEN FREITAG ZU EINEM 
WELTGEBETSTAG AUF IN MEIN HAUS, FÜR ALL DIEJENIGEN, DIE IN DIESEM 

MOMENT LEIDEN. 

UNTER VERFOLGUNG, WEIL SIE MIR FOLGEN UND MICH LIEBEN. 

Ihr Lieben, mein leidendes Volk unter Schmerzen, nur ihr, die mir treu bleiben, betet für eure 
Brüder und für euch selbst, damit ihr im Moment der Prüfung nicht den Glauben, das 
Vertrauen und die Liebe zu mir leugnet. 

Geliebtes Volk, der größte Teil der Menschheit ist weiterhin gleichgültig und sieht von 
weitem auf den Schmerz des anderen, von weitem auf das, was in diesem Moment mit 
meinem treuen Volk passiert... 

ÖFFNET, ÖFFNET DIE AUGEN! DIE GEDANKEN!, 

GEHT NICHT BLIND WEITER, DENN DERJENIGE, DER SICH GEGEN MEIN VOLK 
WIRFT, HÄLT NICHT AN, OHNE SICH NACH DEM BLUT DER MEINEN 

UMZUSEHEN. 

SEHT NICHT WEG VOM LEID EURER BRÜDER... 

 IN DIESER HEILIGEN FASTENZEIT STEIGERT SICH DAS LEIDEN IN DER GANZEN 
WELT. 

Der Terrorismus ist das Produkt aus dem Verzicht des Glaubens an mich. 

NOCH SPÜRT IHR NICHT M INNEREN, DASS DER KAMPF IN DIESEM MOMENT 
EIN SPIRITUELLER IST. Die Dämonen kämpfen um die Seelen, um mir meine Kinder zu 
entreißen, aber wie ihr gebannt im gesamten Weltlichen weiterlebt und nicht verinnerlicht, 
nicht geistig wachst, werdet ihr nicht erkennen, dass der Kampf nicht mit den Augen des 
Körpers angesehen wird, und ihr schafft es nicht, die kontinuierliche Versuchung, der sie 
ausgesetzt sind, zu fühlen. 

In dieser heiligen Fastenzeit rufe ich die Frau auf, mit dieser ständigen Versuchung 
aufzuhören, der sie den Mann aussetzt. 

 



54 
 

In dieser heiligen Fastenzeit rufe ich den Mann auf, der Versuchung des Bösen zu 
widerstehen, mir treu zu sein, und nicht zuzulassen, dass mir seine Seele entrissen wird. 

Mein geliebtes Volk: 

IHR ALLE HABT MEIN GESETZ GEBROCHEN UND IN DIESEM RAUM DER 
BARMHERZIGKEIT RUFE ICH EUCH AUF, WIRKLICH ALLE SÜNDEN ZU BEREUEN 

UND EUCH ALS LETZTE MÖGLICHKEIT MIR HINZUGEBEN. 

DAMIT MEINE KIRCHE SICH OHNE UNTERSCHIEDE VEREINT UND MICH 
ANRUFT. 

Dieser Kampf ist spirituell ,aber der Krieg dient ihm. Der Dritte Weltkrieg wird die größte je 
gesehene Geißel. Und wenn ich nicht in den kommenden Krieg eingreife, würde die gesamte 
Menschheit ausgelöscht, aber ich werde mein heiliges Volk retten und ihm gemeinsam mit 
meiner Mutter Zuflucht in meinem Herzen bieten, um den Feind, der sich schon mitten in 
der Menschheit manifestiert, zu verbannen, ohne dass die Menschheit ihn entdeckt hat. 

DER ANTICHRIST LEHNT SICH MIT SEINEN ZEICHEN GEGEN MICH AUF, UND 
MEIN VOLK HAT DIES NICHT WAHRGENOMMEN. 

MEIN VOLK, WACHT AUF AUS DIESER LETHARGIE, LEHNT EUCH GEGEN DAS 
BÖSE AUF, SAGT IHM: NEIN! ZU SATAN. 

Betet, meine Kinder für die USA, die weiterhin ausgepeitscht werden. 

Betet, meine Kinder, betet für Japan, es wird unter Erdbeben leiden, und die 
Kontamination in die Welt verschleppen. 

Betet, meine Kinder, für die, die aus Hass gegen mein Volk die Hand erheben. Sie 
befinden sich JETZT SCHON in mehreren Nationen, um Schmerz und Tod zu bringen. 

Mein geliebtes Volk: 

Wie gern würde Jesus seine ewigen Wahrheiten an viele verkünden, die sie erwarten! Und 
wenn er dies tut, würden sie (dem folgend) zum Ewigen und Wunderbaren hin geleitet und 
diesen Moment der Dunkelheit, Einsamkeit und Verfolgung, in dem sie leben, beiseitelassen. 
Meine Kinder neigen zu dem, was ihnen keine Schmerzen verursacht. 

Erinnert euch: 

MEIN GESETZ IST DASSELBE WIE GESTERN, HEUTE UND FÜR DIE EWIGKEIT. 

Meine Gebote dürfen nicht reformiert werden, meine Gebote müssen von meinem Volk 
respektiert werden. 

Eins ist mein Gesetz, eins ist mein Wort und eins ist die heilige Schrift. Man darf es nicht 
überschreiten, dies würde bedeuten, dass mein Volk sich gegen mich auflehnt. 

Meine Kirche wird erschüttert und geteilt werden, aber ihr, meine Gläubigen, die ihr 
meinem Wort folgt, hört weitere auf meine Rufe. 

ICH BIN KEIN GOTT DER MODERNE, ICH BIN EIN GOTT DER BARMHERZIGKEIT 
UND DER GERECHTIGKEIT. 

Mein geliebtes Volk: 

MEINE LIEBE IST EWIG. ICH BIN DER HERR DER GESAMTEN SCHÖPFUNG.  

OHNE MICH LEBT IHR NICHT IN GERECHTIGKEIT. 

Bietet Gebete, bietet das Fasten für meine Kirche und für euch selbst an, damit der Glaube 
nicht abnimmt, denn ihr werdet grausamen, schrecklichen Momenten gegenüberstehen. 
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Meine Kinder, lasst euch nicht vom Weltlichen einnehmen, nicht von den weltlichen 
Besitztümern, kämpft gegen das menschliche "Ego" an, das euch dahin ablenken will, dass 
ihr mit der weltlichen Mode geht. 

ICH RUFE MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER AUF, MEIN VOLK ZU WECKEN, 
DAMIT ES DAS ERSTE GEBOT ERFÜLLT UND FÜR SEINE NÄCHSTEN BETET, DIE 

FÜR MICH LEIDEN. 

Mein geliebtes Volk: 

Ihr dürft in diesem Augenblick nicht schwanken. Das ist es, was das Böse will, und daher ist 
derjenige, der nicht betet, vollkommen als Beute für Satan ausgeliefert, wer nicht betet, darf 
sich selbst nicht Christ nennen. 

Wer mir folgt, handelt und wirkt nach meinem Vorbild. Ich betete, zu meinem Vater, damit 
meine Jünger nach meiner Lehre beten und im Gebet die Zuflucht und Stärke finden, die 
mein Heiliger Geist ihnen bringt. 

Besucht mich im Heiligtum, empfangt mich, aber bevor ihr mich empfangt, möchte ich, dass 
ihr euch in einem Zustand der Gnade befindet (Anm.: Beichte), ohne Heuchelei. 

Mein geliebtes Volk, meine Kinder: 

Bereitet euch vor, an meinem Tisch zu sitzen aber zuvor darauf, ein Teil des Prüfsteins und 
dessen Zeugen zu sein. 

Betet für Italien, meine Kinder, betet inbrünstig. 

Betet, die Vulkane werden weiter erwachen. 

Mein Volk: 

ICH BLEIBE BEI JEDEM VON EUCH UND IN DEN MOMENTEN DER PRÜFUNG  

WIRD EUCH DIE KRAFT NICHT FEHLEN. 

MEINE MUTTER WIRD BEI EUCH SEIN, DAMIT IHR NICHT TAUMELT, SONDERN  

IN EINHEIT IN EINEM EINZIGEN HERZEN GEHT. 

Vereint euch zu einem Herz der Liebe, Brüderlichkeit und des Gebets. 

ICH KOMME, UM DAS BEWUSSTSEIN VON JEDEM EINZELNEN VOR MEINEM 
ZWEITEN ERSCHEINEN ZU PRÜFEN. 

MEIN SCHUTZ IST SICHER, MEINE MUTTER VERLÄSST EUCH NICHT UND IHRE 
WEGGEFÄHRTEN HELFEN EUCH. 

SIE RETTEN MEIN TREUES VOLK, DA ICH NICHT ZULASSE, DASS MEINE 
GLÄUBIGEN BEUTE DES HÖLLISCHEN FEINDES WERDEN, DER NICHT SIEGEN 

WIRD. 

Bleibt an meiner Seite, ich wohne in jedem von euch, ich lasse mein Volk nicht 
zur Beute seiner Feinde werden. 

Ich segne euch. Meine Volk, ich segne euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Während dieser Fastenzeit der Buße und gleichzeitig der Barmherzigkeit kann ich nicht 
ignorieren, dass wir gerufen werden, um die Einheit des Volkes Gottes vollständig zu leben.  

Das große Problem des Menschen ist die menschliche Individualität, dieses falsche 
Verständnis, an sich und für sich zu denken. Wir sind keine isolierten Menschen, sondern 
leben als Gemeinschaft, und als solche müssen wir uns für andere einsetzen. Deshalb betet 
mit brüderlicher Liebe für das grausame Leiden, wir wissen nicht, wer morgen an die Stelle 
der Leidenden sein wird. 

Jesus ist der Weg, die Wahrheit und das Leben, und so ist es. Daran glauben wir voll 
Vertrauen, nicht aufgezwungen, sondern im verantwortungsvollen und bewussten Glauben, 
dass ich ohne Gott nichts kann. Wir haben die Barmherzigkeit Gottes vor uns, ebenso haben 
wir den Abgrund. Jeder wählt, welchen Weg er nimmt. 

Denken wir an Jona, der in Ninive 40 Tage predigte, um Gebet und Buße zu erbitten. Das 
Volk reagiert und Gott reagierte positiv. War Ninive die Ausnahme von der Regel? Nein, 
Brüder, das Gebet ist kraftvoll, aber jemand muss es eröffnen. Wir, wie Christus gesagt hat, 
seien wir diese Geschöpfe, die die Heilige Schrift wahren mit der Gewissheit, dass Gottes 
Wort gestern, heute und in Ewigkeit gleich ist. 

Bitten wir darum, in diesem Moment der Umwandlung gnädiger, brüderlicher und Gott und 
unseren Brüdern mehr verpflichtet zu sein. Wer sich als Sünder anerkennt und weint, wenn 
er den Schmerz spürt, wertet das menschliche Wesen nicht ab, sondern sensibilisiert es und 
bringt es zu mehr Bewusstsein für das Leiden anderer. 

Christus will Herzen aus Fleisch, Kinder, die im Geiste erzogen werden, so dass ihr 
Bewusstsein sich auf der Höhe des Gottmenschen befindet. 

Amen. 

 

 
BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 
IM HEILIGTUM UNSERER JUNGFRAU IN GUADALUPE, MEXIKO 

23. FEBRUAR 2015 

  
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

AM FUSS DES KREUZES MEINES SOHNES HABE ICH DIE GANZE MENSCHHEIT 
OHNE UNTERSCHIED EMPFANGEN. 

ALLE SIND MEINE KINDER UND ICH LIEBE SIE ALLE. 

Ich nähere mich jedem von euch als Brieftaube der Liebe. Es ist der Mensch, der sich 
entscheidet, mich zu lieben oder nicht.  
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UND HIER VON TEPEYAC AUS BREITE ICH ERNEUT MEINEN MANTEL ÜBER DIE 
GESAMTE MENSCHHEIT UND LADE EUCH EIN, DEN WEG ZUR UMKEHR ZU 

BESCHREITEN. 

Als Erste Schülerin meines Sohnes komme ich, um meine Hand allen treuen Schülern in 
diesem Moment zu reichen, damit sie den Glauben erneuern und spiritueller werden und 
sich aus eigenem Willen entscheiden, das Kreuz des anderen zu nehmen und dem Weg zu 
folgen, den mein Sohn für alle seine Kinder markiert hat. 

Mein Sohn liebt alle gleichermaßen und ich liebe alle gleichermaßen. Ich erwarte alle mit 
meinem offenen Herzen.  

Geliebte Kinder: 

Seid bescheiden und einfach, es ist nicht erlaubt, meinen Sohn aufzufordern, wann er sein 
Wort erklären soll und wann nicht. 

DIE MENSCHHEIT HAT SICH GENÜGEND TREIBEN LASSEN! 

DIESE GENERATION BELEIDIGT MEINEN SOHN TIEF UND BELASTET MEIN HERZ. 

Unsere Brüder leiden im Namen meines Sohnes und die, die sich hier vor mir befinden, 
sehen mich an, erleben in diesem Moment eine scheinbare Ruhe während Männer, Frauen 
und Kinder wie Ihr durch den Glauben an das Wort Meines Sohnes leiden, ihr Leben dafür 
geben, nicht meinen Sohn zu verleugnen und ihn mehr zu lieben als das Leben selbst ... 

Ich sehe viele meiner Kinder, auch jene, die gegen mich sind, mit einem leeren Herzen, ohne 
auch nur einen Moment daran zu denken, das Kreuz meines Sohnes zu tragen und sich in 
ihm mit dem Willen des Vaters zu vereinen. 

So viel Verzweiflung in den Menschen! 

So viel Schmerz nähert sich der Menschheit im Allgemeinen! 

So viel Unwissenheit! 

IHR SEID NUR EINEN SCHRITT DAVON ENTFERNT, WEGEN DER 
MENSCHLICHEN PRAHLEREIUND DEM UNBÄNADIGEN WUNSCH NACH 

MACHT, EINEN KRIEG ZU ENTFESSELN. 

Viele Politiker und viele Experten haben den Krieg angedeutet! Und ihnen hört ihr wohl zu, 
aber mir nicht, obwohl ich den Beginn der Großen Trübsal für die Menschheit angekündigt 
habe und die Kernkraft in diesem Moment in den Händen von so vielen Ländern liegt... 

Luz de María:   Unsere Mutter lässt mich beobachten, wie eine kleine Atombombe fällt 
und ich sehe zu, wie sie auf die Erde fällt und ein Sturmwind entsteht, der etwas wie 
einen Wirbelwind von so hoher Geschwindigkeit entsteht, dass er beinahe nicht sichtbar 
ist und eine Feuerkugel wie ein Pilz in die Atmosphäre aufsteigt. Alles wird unter der 
sich ausbreitenden Welle begraben, dann ist Stille. Ich sehe viele Menschen, die sofort 
tot sind, andere sehe ich schwer verletzt, wie schwer verbrannt, ich sehe, wie die 
Menschen gegen eine erstickende Hitze kämpfen, durch die viele Menschen umkommen. 
Ich sehe, dass die Kommunikationssysteme nutzlos sind. Die Feuer sind auf mehrere 
Standorte verteilt. 

Unsere Mutter sagt uns immer wieder:  

DIE ATOMENERGIE IST DIE GRÖSSTE BEDROHUNG FÜR DIESE GENERATION. 
Der Mensch kann sie nicht kontrollieren und die Kernkraft liegt in den Händen des 
Menschen.  
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Sie warten auf den Vormarsch des Kommunismus als Signal, und wie viele kommunistische 
Länder gibt es in diesem Moment, ohne dass das Volk sich dessen überhaupt bewusst ist! 
Aber ihre Führer transformieren mit kommunistischen Ideologien unschuldige Menschen zu 
Anhängern der großen Geißel. 

WARTET NICHT LÄNGER, KINDER, WENN DER MOND SICH ERNEUT BLUTROT 
FÄRBT, 

BEUGT EURE KNIE, DENN IHR SEID NUR EINEN SCHRITT VOM GROSSEN 
KLAGEN DIESER GENERATION ENTFERNT. 

In einem kleinen, unbeachteten Land ist der entstanden, der große Mächte anführt und 
manipuliert. So handelt das Böse: im Verborgenen, um nicht entdeckt zu werden, im 
Kleinen, um keine Bedrohung darzustellen, im Unvorhergesehenen, um keine Zeit für 
Schlussfolgerungen zu lassen. 

Meine Kinder: 

Wie oft habe ich euch gerufen und ihr habt nicht gehorcht! 

Wie oft habe ich euch aufgesucht und ihr habt mich abgelehnt! 

Wie oft habe ich zu euch gesprochen und ihr verachtet meine Worte! 

Betet, Meine Kinder, betet für Kolumbien. Es wird stark erschüttert werden.  
In diesem Land wurde unschuldiges Blut vergossen. 

Betet, Meine Kinder, betet für Japan.  
In diesem Moment ist es eine große, stille Geißel und bedeckt langsam die Menschheit. 

Japan wird wieder erschüttert werden  
und was der Mensch in diesem Land gesät hat, 

wird sich ausbreiten und viele der Ozeane verunreinigen. 

Meine geliebten Kinder: 

 Betet für Venezuela. Dieses geliebte Volk wird geläutert und das Blut meiner Kinder 
wird vergossen. 

Kinder, geliebte Kinder: 

Betet für Argentinien, es leidet unter dem gleichen Mann. 

Meine Kinder: 

MISSACHTET NICHT MEINE RUFE ZUM GEBET. 

IHR MUSST BETEN, UM DEN GLAUBEN IM GEBET ZU STÄRKEN UND DEN TROST 
VOR DER GEFAHR UND VERWIRRUNG ZU FINDEN, DIE KURZ BEVORSTEHEN. 

Das Wetter wird die ganze Erde erschlagen, wo die Sonne schien, wird es kalt und wo es kalt 
war, wird es warm. 

 Meine Kinder: 

SCHLIESST DIE AUGEN, GEHT IN DIE INNERE STILLE, VEREINT IN EINEM 
EINZIGEN HERZEN, 

ALS BRÜDER UND KINDER EINES EINZIGEN VATERS RUFT MEINEN SOHN AN, 
DAMIT SEIN REICH 

SICH WIEDER AUF DIESER ERDE ERRICHTET. 

Mit zerknirschtem und gedemütigtem Herzen wartet darauf, untersucht zu werden.  

Jede einzelne soll gehen und nach oben blicken... 
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MEIN SOHN WIRD SEIN VOLK NICHT VERLASSEN, ER BEREITET SEINEN 
GESANDTEN VOR, DAMIT ER DER MENSCHHEIT HILFT UND DENEN, DIE KURZ 

DAVOR STEHEN, IN DIE FÄNGE DES BÖSEN ZU FALLEN,   

BETROGEN VOM GRÖSSTEN TENTAKEL MIT DEM GESICHT DES TYRANNEN.  

DIESER BEANSPRUCHT DEN THRON MEINES SOHNES AUF DER ERDE 

Als Brüder, alle Söhne desselben Vaters und der Mutter, betet ständig. 

Empfangt den Leib und das Blut meines Sohnes richtig vorbereitet. Erfüllt seine Gebote.  

Ich breite meinen Mantel über die Menschheit aus und nehme jeden auf, die sich mir nähern 
und halte Fürsprache für alle vor meinem Sohn. 

Erhaltet meinen Segen als Mutter, mein Herz pocht aus Liebe für jeden von euch, es bietet 
Platz für die ganze Menschheit. 

 Ich segne euch, meinen Frieden zu erhalten und meinen mütterlichen Segen zu empfangen. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

UNSERE HEILIGE MUTTER ZEIGT UNS DIE DRINGLICHKEIT, VOR DER DIE 
MENSCHHEIT STEHT. 

Daher bringt sie ihre Kinder dazu, eine anspruchsvolle und gleichzeitig liebevolle Reflexion 
verschiedener Aspekte anzustellen, die sie uns zeigt, nicht nur die Erfüllung der Gebote, 
sondern die Dringlichkeit einer spirituellen Ausübung der Religion. Diese Ausübung geht 
über ein Christsein "Light" hinaus, das bedeutet, dass ein wahrer Christ ist wer soll nicht 
durch Anschein, sondern aus Überzeugung und die Sehnsucht der Seele eine lebendige 
Beziehung mit dem Sohn Gottes und eine Beziehung sucht, wie die, die ein Kind zu seinem 
Vater hat. 

Diese spirituelle Praxis, die die Mutter uns zeigt, führt zu einem sensiblen Menschen, nicht 
nur im Herzen, sondern in den Sinnen, da er vollkommen Teil dieser Nächstenliebe ist, die 
wir als Jünger der Mutter praktizieren müssen und nicht wie eine ferne Tatsache, die die 
Seele nicht berührt. Ein sensibler Mensch, der im Willen Gottes lebt und handelt, nimmt 
Anteil am Geist des Schmerzes, der Unterdrückung, Terror, Hunger, Krankheit und 
Verfolgung, die sie nicht nur als Kinder des gleichen Gottes, sondern auch als menschliche 
Wesen ausgesetzt sind. 

Der Mensch stand noch nie vor einer solch großen Gefahr wie im Augenblick dank der 
Nuklearkraft, die heute viel größer ist als früher; was vom Hochmut und der Missachtung 
des Lebens geleitet wurde, solch tödliche Waffen zu schaffen, die sich viele nicht einmal 
vorstellen können. Wir wissen, dass mehr als 20.000 Atombomben auf den fünf Kontinenten 
verstreut sind, wir wissen, dass der Mensch bereit ist, sie anzuwenden, da er bereits zwei 
Mal Tausende von Unschuldigen vernichtet hat ... der Himmel warnt den Menschen 
eindringlich vor dieser Geißel, an der er wie an einem seidigen Faden hängt, es genügt nur 
eine schlechte Entscheidung, damit eine Vernichtungswelle über die Menschheit kommt. 
Dies unabhängig von den Krankheiten, die in Labors geschaffen wurden, um sie als 
Massenvernichtungswaffen einzusetzen. 
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Unsere Heilige Mutter ruft alle Menschen auf, ohne Unterschied, in diesem Moment hängt es 
von jedem einzelnen ab, ob die Menschheit als Ninive erhalten bleibt, oder der Gnade des 
freien Willens des Menschen für seine Missetaten überlassen bleibt. 

Brüder und Schwester in Christus:  

In dieser Fastenzeit opfern wir das menschliche Ego und bieten es als Geschenk der Heiligen 
Dreifaltigkeit an, aber dieses Mal muss es durch die Wirklichkeit vertieft werden, die der 
Mensch in der Lage ist, zu erreichen. Dies dient dazu die anderen zu wecken, mit dem 
Wissen, was wir weitergeben, nicht aus Wiederholung von etwas, das wir nicht verstehen. 

WARTEN WIR NICHT, BIS UNS DIE ANKÜNDIGEN DES HIMMELS 
UNVORBEREITET EREILEN. BEREITEN WIR UNS VOR. 

"Selig sind, die da Leid tragen, denn sie sollen getröstet werden" Matthäus 5: 4 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

USA, 26. FEBRUAR 2015 

 

Mein geliebtes Volk: 

DU LÄUFST GEPEINIGT UNTER DER HITZE DER UNTERDRÜCKER!  MEIN VOLK 
WIRD ERNEUT UNTERDRÜCKT, EINS UMS ANDERE MAL... DIE TENTAKEL DES 

BÖSEN HABEN SICH MIT MACHT ERHOBEN UND UNTERSTÜTZEN SICH 
GEGENSEITIG. 

Diese Ära der Menschheit wird durch die Ohnmacht des Menschen unterstützt. 
Bewusstlosigkeit kommt von der Entfremdung des Menschen von seinem Gott, und in dem 
die Menschheit sich von ihrem Gott fern hält, fällt sie in den Abgrund, und wenn ich 
"Abgrund" sage, müsst ihr euch einen Ort vorstellen, in den ihr fallt, ohne dass es jemals 
einen Ausweg gibt, dieser Abgrund, von dem ich spreche, ist die Arroganz, Stolz, Lust, 
Kritik, Ärger, und alles das beleidigt mich sehr, als Verachtung für meine Gottesmutter. 

Dabei öffnet sich die Menschheit voll dem Bösen, das Besitz von ihren inneren geistigen 
Sinnen ergreift.  Die Seele wird unterdrückt und ohne Freiheit angekettet, um zu regieren, 
und so wird der Mensch Opfer der Dämonen, die in diesem Moment auf der ganzen Erde 
sind und eine Menge von meinen Kindern im Besitz haben und sie zwingen, gegen ihre 
Brüder zu handeln. Diese Geißel wird nicht umgehend aufgehalten. 

Es gibt Interessen, die meine Kirche als mystischer Leib nicht kennt, Interessen von 
Nationen, die die Wut in Gruppen von Subversion fördern. 

Du, mein Volk, sieh nicht den Schmerz der anderen als weit entfernt an, denn er breitet sich 
wie eine Plage aus und kommt noch zu den kleinen Ländern, damit die Welt außer Kontrolle 
gerät. 
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Meine Kinder, mein Volk: 

ICH SCHREIBE EUCH ALS VATER UND ALS EIN BRUDER UND WARNE EUCH IN 
ALLEN BEREICHEN. Und ich weiß, dass nicht eines meiner Kinder aufhören wird zu 
fragen: Wieso spricht Christus von der Politik? Aber ich warne nicht vor der Politik an sich, 
sondern vor den Auswirkungen der Politik auf euch als Menschen.  Und einer dieser Effekte 
ist es, Schrecken unter meinen Kindern zu verbreiten, vor allem den Christen, und spreche 
hier nicht nur von meiner Kirche, nicht nur von meinem Volk, sondern mein Volk ist alles, 
das nach dem Willen meines Vaters lebt, arbeitet und handelt.  Denkt daran, dass es nicht 
nur heißt: Herr, Herr! Es wird in das Himmelreich kommen, wer lebt, arbeitet und handelt 
im Willen meines Vaters. 

ICH SEHE KORRUPTION NICHT NUR AUSSERHALB MEINER KIRCHE, SONDERN 
MIT SCHMERZEN SEHE ICH, WIE SIE AUCH IM INNEREN MEINER KIRCHE 

HERUMSTREICHT. 

Ich rufe euch auf zu beten, mein Volk, betet für meine Kirche, sie wird erschüttert werden 
und das Schisma kommt. 

DAHER RUFE ICH EUCH AUF, DEN GLAUBEN ZU BEWAHREN UND IN EUCH ZU 
GEHEN, UM MICH KENNENZULERNEN, DAMIT IHR NICHT NUR MEIN LEIDEN 
KENNT SONDER AUCH MEINE GERECHTIGKEIT, die ich seit mehreren Jahren 
aufgehalten habe, aber ich kann nicht mehr warten ... wenn ich nicht handeln werde, wird 
die Menschheit völlig untergehen. 

Es gibt viele Mittel, mit denen der Mensch alles Leben auf dem Planeten zerstören kann, aber 
ich werde mit meinen Legionen im exakten Moment eingreifen, aber dieses Eingreifen 

erfolgt nicht, bevor ich nicht komme und das Bewusstsein der Menschen prüfe.  

Der große Unterdrücker der Menschheit steht leise auf und gibt sich bekannt. Ihr, seht 
genau hin, beobachtet die Bewegungen der Politiker, von ihnen geht eine große Geißel 
für mein Volk aus. 

Meine Kinder, mein Volk:  

BEACHTET UND BEFOLGT DIES, Glaubt nicht, ich weiß nicht, was eure Gedanken sind, 
glaubt nicht, ich weiß nicht, wer in diesem Augenblick meinem Wort misstraut. Aber ich 
muss euch ganz klar sagen, dass große Ereignisse bevorstehen, und die Völker, vom größten 
zum kleinsten, leiden auf die eine oder andere Art, nicht weil ich euch liebe, sondern weil ich 
alles nutze, was mein Vater geschaffen hat, um euch als letzte Rettung zum Gehorsam zu 
bringen, bevor sich das Angekündigte ereignet. 

Meine Kinder: 

SCHÄTZT JEDES MEINER WORTE.  LASST EUCH NICHT VON DENJENIGEN 
VERWIRREN, DIE MICH ODER MEINE MUTTER KRITISIEREN. LASST EUCH NICHT 

AUF EINEN WETTSTREIT MIT DENJENIGEN EIN, DIE MEIN WORT LEUGNEN. 

Geht weiter, seht nicht auf die, die versuchen, im Licht Dunkelheit zu finden, weil dies euch 
verwirrt.   

Ihr Kinder, verhaltet euch nicht wie die, die sich wie Wölfe auf mein Wort stürzen.    

Ihr, meine Kinder, die mein Wort schätzt und ihm gehorcht, euch bringe ich diesen Segen, 
damit ihr in diesem Moment der Verneblung und Finsternis das Licht findet. 

Meine Kinder: 

DER TEUFEL UND DIE SEINEN KOMMEN ZU IHRER BEUTE. WERDET NICHT TEIL 
DIESER BEUTE. 
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 HÖRT MEINE RUFE UND KÄMPFT DARUM, MEINE VERGEISTIGTEREN 
GESCHÖPFE ZU WERDEN. 

Es gibt so viel Falschheit auf der Erde! Ich sehe so viele Kreaturen, die stundenlang vor mir 
knien, während ihr Geist und ihre Gedanken schweifen von Nord nach Süd und von Ost 
nach West...  

Seid diejenigen, die mich im Geist und in der Wahrheit anbeten, diese Geschöpfe, die 
praktisch und konstant mein Evangelium und meine Gebote leben.   

Seid die Geschöpfe unerschütterlichen Glaubens, die zu jeder Zeit durchhalten. 

Ihr müsst nicht die fürchten, die euch verfolgen, fürchtet euch davor, mich zu beleidigen, 
nicht gehorsam zu sein und mein Wort und das meiner Mutter zu missachten, denn wer 
auch immer mit mir ist, wird mich finden und wer sich von mir entfernt, wird sich beim 
Feind finden. 

Ich erleide immer wieder mein schmerzhaftes Leiden. Diese ist nicht vorüber und beendet, 
meine schmerzhafte Passion befindet sich im aktuellen Zustand des Leidens jedes dieser 
Geschöpfe, die in meinem Namen gefoltert werden und durch den Glauben an mich.  Mein 
Leiden ist mit allen, die brutal in meinem Namen gefoltert werden.  

Geliebte Kinder: 

DIE BARBAREI, BEI DER EIN TEIL DIESER GENERATION ANGEKOMMEN IST, IST 
DAS, WAS MEINEM ZWEITEN ERSCHEINEN VORAUSGEHT, WAS MICH DAZU 

VERPFLICHTET, BALD ZU ALLEN ZURÜCKZUKEHREN,  

DAMIT NICHT ALLE, SOGAR DIE GERECHTEN, VERLOREN GEHEN. 

Meine Geschöpfe: eure Brüder, meine Henkerengel bereiten sich vor, auf die Erde zu 
kommen und mein Volk zu retten... 

Wehe denen, die sich über mein Wort lustig machen! 

Wehe denen, die sagen: "Sie haben uns schon vor sehr vielen Jahren gewarnt, und es ist 
nichts passiert und jetzt wird das Gleiche passieren"! 

Wehe jenen Wesen, die nicht einmal glauben, was sie vor ihren Augen sehen! Das sind 
diejenigen, die verzweifeln in der Angst und der Großen Trübsal, das sind diejenigen, die ihr 
Leben in die Hände des bösen Unterdrückers meines Volkes geben. Diese werden 
diejenigen sein, die meine Kinder aus Verzweiflung dem Bösen übergeben, die dem 
Treiben zusehen, die durch ihre eigene Hand zugrunde gehen.   

Aber ihr, meine Kinder, die ihr glaubt,... 

Ihr, die ihr meinen mystischen Leib hochhaltet... 

Ihr, die eure Brüder evangelisiert... 

Ihr, die Zeugen meiner Liebe seid... 

Ihr, die mir sagt: Ja, ich glaube! 

IHR SEID MEINE SCHÜLER DER LETZTEN ZEIT UND ICH WERDE EUCH 
WEITERHIN BESCHÜTZEN, UND MEIN GELIEBTER ERZENGEL, DER HEILIGE 
MICHAEL, WIRD EUCH MIT SEINEN LEGIONEN BEWACHEN. 

Fürchtet euch nicht, wer sich fürchtet, entfernt sich vom göttlichen Schutz meines Hauses. 

WARTET, MEINE KINDER, DASS DER SEGEN MEINES HAUSES ZU MEINEM 
TREUEN VOLK KOMMT, UND IN MEINEM TREUEN VOLK BEFINDET SICH 

DERJENIGE, DER GLAUBT UND SICH ALS TEIL MEINES VOLKES BEGREIFT. 
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Diejenigen, die mein Wort hören, die mein Wort lesen, ich rufe euch auf, nicht nachzugeben 
und gleichzeitig nicht, euch in einen Wettstreit zu begeben, da der Narr als Narr untergehen 
und der Weise vollständig zu meinem Licht aufsteigen wird. 

Betet, meine Kinder, für mein geliebtes Volk von Venezuela. Es wird noch mehr leiden. 

Betet für Frankreich, der Schmerz wird zu ihm kommen. 

Betet, meine Kinder, für China, es wird Schmerzen und Terror erleiden. 

Meine geliebten Kinder: 

Die Erde bebt, wo sie nie zuvor gebebt hat, und meine Kinder trauern um sie.   

Die Sonne wird erneut intensiv aufflammen, was die Menschheit in eine große Not bringen 
wird.   

Vergesst nicht, dass die Erde erschöpft ist und ständig so viel Blut Unschuldiger beklagt, in 
das sie ständig getaucht wird. 

IHR, MEIN VOLK, BEREITET EUCH DARAUF VOR, ABER NICHT NUR DURCH DAS 
GEBET, SONDERN AUCH DURCH TATEN UND HANDELN, RETTET DIE, DIE 
BEDÜRFTIG SIND, HELFT DEN HUNGERNDEN UND GEBT DEN DURSTIGEN ZU 
TRINKEN. Es kommen nicht nur Gebete bei mir an, nicht nur Gebete erfüllen den Willen 
meines Vaters, sondern die Liebe unter Brüdern und gleichzeitig der Pfeiler zu sein, auf den 
der Bruder sich stützt. 

Meine Mutter sprach durch Fatima zur gesamten Menschheit, und was ihr noch nicht kennt, 
wird offenbart.   

Lernt, auf Anzeichen zu schauen und so herauszufinden, was verborgen war.   

Meine Kinder:  

SCHMERZ UND LEID SIND BEI DER GESAMTEN MENSCHHEIT. Der, der den 
Glauben bewahrt, beugt in diesen Momenten das Knie, aber wer mich nicht liebt und 
meinem Wort nicht gehorcht oder meine Anwesenheit im Menschen leugnet, wird derjenige 
sein, der sagt: "Wehe, wehe!, Ich war nicht gehorsam gegenüber meinem Herrn und jetzt kann ich 
meinen Herrn nicht um Gnade oder Milde bitten." 

Meine Kinder, mein Volk: 

SEID GEWISS, DASS DAS, WAS FÜR DEN MENSCHEN GESCHAFFEN WURDE, IM 
SINNE MEINES TREUEN VOLKES HANDELN WIRD - UND MEIN TREUES VOLK SIND 
ICH NUR EIN PAAR AUSERWÄHLTE, MEIN TREUES VOLK SIND ALLE MENSCHEN. 
Nur haben sich viele Menschen entschieden, mir nicht treu zu sein und daher dürfen sie die 
Schuld nicht mir geben.  

Versteht, dass diese Aufrufe keine Aufrufe meines geliebten und treuen Mediums sind, einer 
Prophetin dieser Zeit. Diese Aufrufe kommen aus meinem Haus, und sie ist die 
Übermittlerin und ihr die Empfänger. Beladet meine geliebte Tochter also nicht mit noch 
mehr Last, da sie dem gehorcht, was ich von ihr verlange und das übermittelt, was ich will, 
dass die Menschen es in diesem Moment wissen. 

ICH SENDE EUCH MEINEN SEGEN UND DEN SEGEN MEINES VATERS, UND 
MEINE KOSTBARES BLUT SEI IN DIESEM MOMENT WIE EIN UNENDLICHER 

SCHUTZKREIS UM JEDEN VON EUCH, DAMIT DIE DÄMONEN FLIEHEN, WENN 
IHR SIE ANSEHT, WEIL ICH, IHR GOTT, BEI MEINEM VOLK BIN. SO SOLL ES SEIN, 

SO IST ES, UND WIRD ES SEIN VON EWIGKEIT ZU EWIGKEIT. AMEN. 

Euer Jesus. 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 
Unser Herr Jesus Christus zeichnet uns die Leinwand dieser Generation vor, die Wahrheit 
des Moments, den wir erleben. Was Christus uns mitteilt, lässt keinen Spielraum für Fantasie 
zu, um zu verhindern, dass der Mensch sein Wort falsch interpretiert. 
Christus spricht nicht von Politik, um dieses so humane Feld zu betreten, aber ER sagt uns 
mit Autorität, welche Folgen sich daraus ergeben und welchen der Mensch unterworfen ist, 
um ihm eindringlich die Ideologien vorzustellen, die dem Willen Gottes entgegenstehen.  
Christus spricht vom "Fortschritt", großen Fehlern der Wissenschaft, damit wir nicht 
weiterhin taub bleiben, sondern uns der Zerstörung bewusst werden, die  mit übermäßiger 
und verantwortungsloser Nutzung der Kernenergie entstehen könnte. 
Könnte es sein, dass die Menschen mittlerweile glauben, dass Christus weit entfernt und 
fremd vom Geschick des Menschen lebt? 
Nein, Brüder, er weiß, was in der Welt vor sich geht... 
Oder ist es sogar so, dass wir denken, Kinder zu sein, aber uns weit entfernt von Gott 
fühlen? 
Brüder, gegen die ganze Menschheit ist das Reich des Antichristen gewebt, dem Leiter der 
Tentakel des Bösen... 
Worauf wartet der Mensch, um zu erkennen, was er vor sich hat? 
Mangelndes Bewusstsein ist jetzt so gefährlich, es ist das Produkt dessen, dass der Mensch 
sich weigert, sich die katastrophalen Folgen durch fortschrittliche Technologie in den 
Händen der von Macht und Wirtschaft Besessenen zu vergegenwärtigen. 
Brüder, denken wir nach und danken wir diesem Segen des göttlichen Wortes.  Amen. 

 

Offenbarung: 

Zur gleichen Zeit, als Luz Maria die Leiden 
der Passion Christi erlitt, begann ein 
metallenes Kreuz vor ihr aus der 
Dornenkrone zu bluten und füllte den 
gesamten Raum mit einem intensiven 
Aroma. Dieses grafische Zeichen zeigt nicht 
nur die Wahrheit der Botschaft sondern auch 
die Nähe dessen, was dem Menschen 
bevorsteht.  

 

Ich erleide immer wieder meine schmerzhafte 
Passion. Diese ist nicht vorüber und beendet, 
meine schmerzhafte Passion befindet sich im 
aktuellen Zustand des Leidens jedes dieser 
Geschöpfe, die in meinem Namen gefoltert 

werden und durch den Glauben an mich.  Mein 
Leiden ist mit allen, die brutal in meinem Namen 

gefoltert werden. 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU  

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 
IN MEXIKO,  
5. MÄRZ 2015 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

IHR ALLE SEID MEINE KINDER... ES LIEGT IM WILLEN VON JEDEM EINZELNEN, 
MICH ALS MUTTER ZU AKZEPTIEREN ODER NICHT. 

MEIN HERZ IST BEI JEDEM EINZELNEN, DAMIT IHR IM RHYTHMUS MEINES 
HERZENS MEINEN SOHN ANERKENNT. 

Meine Lieben: 

DIES IST EIN ENTSCHEIDENDER MOMENT FÜR DIE MENSCHHEIT. Der Feind der 
Menschheit hat sich auf meine Kinder gestürzt und infiltriert das Herz des Menschen mit 
dem Wunsch, das göttliche Gesetz zu einem ständigen Zustand der Sünde zu bringen, so 
dass es bequem ist, im Ungehorsam gegen den göttlichen Willen zu leben, zu arbeiten und 
zu handeln.  

IN JEDER EPOCHE HABE ICH DIE NOTWENDIGKEIT VERKÜNDET, DAS DER 
MENSCH UMKEHRT UND LEISTE FÜRBITTE FÜR DIE MENSCHHEIT: von Pilar in 
Spanien bis zu Guadalupe in Mexiko. Von Buen Suceso in Quito, La Vang in Vietnam und 
damit durch Völker und Nationen, rief ich euch zur Umkehr und  dazu, den Rosenkranz zu 
beten, ich habe euch zur Erfüllung der Gebote gerufen, von Erscheinung zu Erscheinung 
habe ich mit immer mehr Details davon gesprochen, was sich der Menschheit nähert, und 
durch meine Medien (Anm.: Seher/Propheten) bei jeder Erscheinung verkündet, wie nah das ist, 
was für die Menschheit verkündet wurde.     

Mit Geheimnissen, die meinen Medien (Anm.: Seher/Propheten) weitergegeben werden, habe ich 
das Volk meines Sohnes zu einem geduldigen Warten gebracht, mit der Nähe zu den 
Prophezeiungen, das Wissen über das Leid weitergeben und verhindernd, das meinen 
Kinder droht, wenn sie nicht die Art und Weise ändern, und nicht den Augenblick 
ignorieren, in dem die Perversion den Menschen beherrscht und die Menschheit kurz vor 
der Erfüllung meiner Prophezeiungen steht. 

In diesem Moment: 

DIE SEELEN GEHEN ALLZU LEICHT VERLOREN...  

Die Gebote werden minimiert...  

Die Sakramente werden als überholt angesehen...  

Die Seligpreisungen wurden vergessen...  

Die Messe ist nur ein weiteres Ritual...  

Die Weihe des Leibes und Blutes Meines Sohnes wird nicht als ein Wunder, sondern eine 
Szene in einem Ritual angesehen... 



66 
 

MEIN SOHN WIRD VERACHTET UND ICH WURDE VON DEN MENSCHLICHEN 
WESEN UND AUS IHREN HÄUSERN ENTFERNT. 

Jeder trägt einen inneren Bereich mit sich, der zum Guten neigt, durch die Trennung von 
meinem Sohn liegt die Wahl zum Guten oder zum Bösen bei jedem Einzelnen. Ich rufe zur 
Umkehr auf, und ich werde nicht gehört, mein Sohn leidet, wenn er sieht, wie die Umkehr 
euch wie Wasser zwischen den Fingern zerrinnt.  

Das menschliche Unbewusstsein ist die Ursache der Entfremdung und Erstarrung des 
Treffens mit seinem Schöpfer, die Entfremdung des Menschen von der göttlichen Lehre und 
Öffnung hin zu einer falsch verstanden Freiheit.  

Die menschliche Intelligenz wird durch Indoktrination der Menschen verdrängt, durch 
Unwissenheit. 

Das menschliche Denken konzentriert sich auf die Unterdrückung der Schwachen, und dies 
ist die Ursache für die Entfernung und Abminderung der Gaben des Vaters an den 
Menschen.  

Denken, Vernunft und Intelligenz meiner Kinder wurden zu einem einzigen 
Wirkmechanismus, der Aufhebung der Stimme des Gewissens, damit der Mensch, wie 
gewünscht, nach den Anforderungen des Weltlichen lebt. 

Geliebte Kinder: 

NICHT DURCH ENTFERNUNG VON MEINEM SOHN WERDET IHR EWIG LEBEN... 
ES LIEGT IM MENSCHLICHEN WILLEN, DIE FREUDE IM VORAUS ZU FINDEN UND 

DAS GELOBTE LAND FÜR IMER ZU FINDEN. 

Geliebte Kinder: 

DIE SÜNDE DES MENSCHEN WÄCHST GRENZENLOS UND DIE FALSCHE 
FREIHEIT UNTERDRÜCKT DIE SEELE UND BELEIDIGT MEINEN SOHN. Als Mutter 
der Menschheit sehe ich, wie Menschen dorthin sinken, wo die Instinkte herrschen.  
 
Geliebte Kinder:  

Betet für Guatemala, es leidet unter der Wut der Natur.  
Betet für Frankreich, es kommt Terror zu dieser Nation.  

Betete für Japan, es wird wieder beben.  

Kinder: 

ERHEBT DAS GELD NICHT ZU EINEM GOTT, BALD WIRD ES ABSTÜRZEN UND 
IHR WERDET BEREUEN, NICHT GEHORCHT ZU HABEN. 

Die Vulkane überraschen den Menschen hintereinander. 

Die Klima schlägt mit Macht zu. 

Betet, meine Kinder, der Mond wird mit Blut befleckt werden, er reflektiert das Blut 
derer, die an meinen Sohn glauben, die auf der Erde verfolgt werden.  

Betet, dass der Glaube nicht ins Wanken gerät.  
Betet für geistige Stärke.  

Betet, dass die Hoffnung in jedem von euch bleibt, meine Kinder.  

 Betet für Chile, sein Boden wird erschüttert. 

Die Großmächte kämpfen um die Vorherrschaft, dies wird das größte Leiden der Menschheit 
verursachen. 
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Sie schließen keine Friedensverträge, wenn das Böse die Welt übernimmt.  

Mein mütterlicher Bauch schützt euch alle wie eine Truhe, die den wertvollsten Schatz birgt. 

Betet, dass ihr nicht umgebracht werdet und in das Böse eintaucht. 

EIN MENSCH, DER NICHT BETET, IST EIN LEERES GEFÄSS, ER LEBT MIT EINER 
SCHWACHEN IDEE DAVON, WAS ES WIRKLICH BEDEUTET, MEINEM SOHN 

NAHE ZU SEIN. 

Betet, ruft meinen Sohn, weicht nicht von ihm und bittet ernsthaft darum, dass der Schutz 
meiner Kinder schnell aufsteigt. 

Empfangt meinen Sohn in der Eucharistie, weiht euch meinem Unbefleckten Herzen und 
weiht eure Häuser dem Herzen meines Sohnes und meinem Herzen.  

DIE MACHT DES BÖSEN IST BEGRENZT, MEIN SOHN ERLAUBT NICHT, DASS 
DAS BÖSE SIEGEN WIRD.  

FÜRCHTET EUCH NICHT, IHR WURDET GERETTET MIT DEM KOSTBAREN BLUT 
DES GÖTTLICHEN LAMMS, SEID AUSDAUERND...  

Mein Segen ist für Jeden Licht in den dunklen Stunden. 

DAS BÖSE WIRD NICHT SIEGEN.  

Ich segne euch, mein Mantel bedeckt und schützt euch.  

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

   

KOMMENTAR DES MEDIUMS  

Brüder und Schwestern: 

Unsere Mutter zitiert einige ihrer Erscheinungen, damit wir darüber nachdenken, wie sehr 
sie uns als Mutter der gesamten Menschheit gewarnt hat. Je nachdem, in welchem Moment 
sie erschienen ist, wurde der Ton ihrer Aufrufe an die Menschheit höher, und sie erinnert 
uns daran, uns ihrem unbefleckten Herzen zu weihen und unsere Häuser den heiligsten 
Herzen zu weihen, damit jedes Haus ein Tempel wird, das ihr und Christus gewidmet ist.  

Ich bitte euch, vereint in einem Herzen zu beten: 

Hier bin ich, heiligste, Herz, mein Erlöser Christus...  

Hier bin ich, unbeflecktes Herz meiner liebenden Mutter... 

Ich bereue für meine Sünden und bin zuversichtlich, dass mein Ziel die Umkehr ist.  

Es ist eine Möglichkeit für die Umwandlung. 
 

Heilige Herzen von Jesus und Maria, Verteidiger der Menschheit:  

in diesem Moment bin ich euer Kind, um mich freiwillig diesen geliebten Herzen zu widmen. 

Ich bin der Sohn,  der kommt und um eine Gelegenheit zum Verzeihen und zur Aufnahme bittet. 

Ich möchte freiwillig mein Haus widmen, damit dieses ein Tempel wird, in dem die Liebe, der Glaube, 
die Hoffnung und die Zuflucht für Hilflose und die Nächstenliebe bestehen. 
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Hier bin ich und bitte um den Stempel der heiligen Herzen für mich und meine Lieben, ich werde diese 
großartige Liebe allen Menschen auf der Welt weitergeben. 

Mein Haus ist Licht und Schutz für denjenigen, der Trost sucht, 
 ist jederzeit ein ruhiger Rückzugsort, denn es ist den heiligen Herzen geweiht, 

 und alles, was dem Willen Gottes entgegensteht, soll von den Türen meines Hauses fliehen, das von 
diesem Moment an ein Zeichen der göttlichen Liebe ist, da es mit der brennenden Liebe des göttlichen 

Herzens von Jesus gezeichnet wurde. 

 

 
GEDANKEN VON LUZ DE MARIA 

ÜBER EINIGE BOTSCHAFTEN DES HIMMELS 
7. MÄRZ 2015 

  
Brüder und Schwestern: 

In diesem Moment leben wir in der Fastenzeit, ich kann nicht über ein paar Nachrichten aus 
dem Jahr 2009 hinweggehen, die in diesem Moment gültig sind. 

Ich bete zum Schöpfer, dass die Tinte nicht ausgeht, und der Stift den Schwierigkeiten des 
Lebens widersteht, damit ich als bescheidenes Medium weitermache, bis die Mission erfüllt 
ist. 

Die Wege, auf denen wir uns Gott nähern, sind nicht breit. Wem der Moment der Prüfung 
bevorsteht, dem scheint es, dass er durchleben muss, was noch niemand erlebt hat, aber 
wenn wir anhalten und uns umsehen, sehen wir, dass andere wie du und ich ein schwereres 
Kreuz tragen müssen. 

Luz de María 

Im Januar 2009 sagte Christus zu mir: 

"Im Moment ist die ganze Menschheit in Schmerzen und wenn etwas in Schmerzen liegt, kreisen 
die Raubvögel darüber; und es gibt solche, die wie Raubvögel über den Meinen kreisen. Vergesst nicht, 
dass Greifvögel Leichen suchen und es in meinem Volk keine Leichen gibt; es gibt hier Geschöpfe voll 
von Meinem Geist, mit Liebe und Glauben erfüllt. Ich möchte nur daran erinnern, denkt daran. " 

Das göttliche Wort gilt gestern, heute und in Ewigkeit. Im Jahr 2009 erhielten wir genau 
diese Worte, die ebenso für heute zutreffen, für das, was die Menschheit erlebt. Leichen sind 
nicht nur solche, die aufgehört haben zu leben, sondern solche, die in Halbherzigkeit 
verbleiben und auf ein Ereignis warten, um Partei zu ergreifen. Leichen sind auch solche, die 
auf das Wort Christi oder der Mutter flattern und sich darauf stürzen und es zerstören 
wollen. Leichen sind diejenigen, die in innerer Dunkelheit, in Lust, in Stolz, in Gier, Neid, 
Trägheit, im Zorn, in Übereinstimmung, in der Täuschung, in politischer Macht zur 
Beherrschung der Armen, im Drogenhandel, der Mafia, Terrorismus und sehr gefährlich: in 
innerer Passivität leben. 

Man fürchtet den Schmerz, man flieht vor der Reinheit der Sinne, da diese es in dem, was die 
Welt zu bieten hat, bequem haben. Man sieht mit Gleichgültigkeit das Leid der anderen und 
sucht selbst nicht nach einer Begegnung mit Christus. 

Der Mensch ist zufrieden mit dem Gebet und vergisst, dass das Gebet nur unter einigen 
Voraussetzungen erhört wird, ohne die es nicht erhört wird. 

Christus fährt fort: 

"Sie haben gefragt: Warum ist die Menschheit so sehr gefallen? Und warum bestraft sie sich selbst so 
sehr? Weil Ich bestrafe euch nicht, ihr Lieben.  
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Ihr bestraft euch, weil ihr euch Unserer Dreifaltigkeit gleichsetzen wolltet und schöpfen wolltet, wie 
die Dreifaltigkeit geschöpft hat, Leben geben und nehmen wolltet, ohne Unseren Willen zu 
respektieren. Dies ist der wichtigste Grund für die Strafe, die der Mensch sich selbst schafft, dies ist 
die Wurzel allen Übels. " 

Brüder, die menschliche Natur dominiert und führt den Menschen dazu, alles wissen zu 
wollen, es tröstet ihn das Wissen, dass er Herr über alles ist und niemand ihn beherrscht. 

Aber wie Christus sagt: "derjenige, der alles mit menschlichem Willen wissen will, weiß nichts, wer 
bei allem dabei sein will, ist bei nichts dabei." 

Es gibt nur eine Sache, der wir sicher sein können. Gott ist Gott und wir seine Geschöpfe. 

Christus spricht: 

"Kein Land wird dem entkommen. (Er spricht von Verfolgung). Wenn ihr die Heilige Schrift lest, 
seid ihr bestürzt, wie Mein Volk verfolgt wurde, und ihr müsst dies am eigenen Leib erfahren, denn 
Mein ganzes treues Volk in aller Welt wird aufs Neue verfolgt, da der Böse die Macht des Gebets 
Meines Volkes kennt. Ihr seid die Unterstützung für unzählige Seelen, daher müsst ihr treu und 
vereint bleiben, in einer Linie, in einer Säule. " 

Hier offenbart uns Christus, und alles erfüllt sich, nur nicht dann, wenn der Mensch dies 
wünscht, damit er lernt, Geduld zu haben, sondern wenn der Himmel sein Wort zur 
Erfüllung bringen will. 

Wir alle haben zwei oder mehr Pfade vor uns. Jeder Weg hat versteckte Pfade, die die Seele 
in die Verdammnis oder Erlösung führen. Aber wurde der Mensch darin unterrichtet, den 
richtigen Weg zu erkennen? 

Christus fährt fort: 

"Es gibt viel geistige Abnutzung, wie Ungehorsam der Meinen Mir gegenüber und Meiner Mutter 
gegenüber, die Tränen aus Blut weit, weil sie an einem und am anderen Ort ruft und die Mehrheit ihr 
nicht zuhört! Die sexuellen Ausschweifungen, Zerfall der Familie, die Sturheit der Jugend, 
Drogenabhängigkeit, Alkoholismus und Verderbtheit des Menschen, der in den Abgrund stürzt, hat 
die heutige Menschheit Sodom und Gomorra angeglichen. So wie diese Orte der Sünde untergingen, 
bestraft die Menschheit sich selbst. " 

Die Mutter spricht: 

"Ihr werdet bald sehen, wie die Verfolgung der Christen losbrechen wird. Das Volk, das diese Mutter 
liebt, wird von denjenigen verfolgt, die meinen Sohn nicht lieben und in jedem einzelnen Christen 
einen Feind sehen. Bald, sehr bald werdet ihr sehen, wie Gewalt, Raub und Entführung unkontrolliert 
wachsen. " 

Brüder, wie sollte man nicht an Gott glauben, der überschwänglich viel Liebe gibt, unser 
Glaube entsteht am Kreuz unseres geliebten Christus. Am Kreuz sehen wir einen neuen 
Bund mit dieser Generation zu unserem Heil. Aber wir müssen das Geheimnis des Kreuzes, 
jedes Scheibchen des heiligen Holzes erkennen, das uns Angebot, Opfer, Erniedrigung, 
Kreuzigung für die Sünder des Heiligsten der Heiligen auferlegt. 

Christus, dem Vater gehorsam, opferte sich. Und in diesem Moment ruft er uns auf, ihn 
anzurufen, nur einige menschliche Wesen rufen ihn nicht, weil sie ihn nicht gefunden haben, 
andere haben ihn gefunden und am Weg vergessen. Wir sind zu Wissen berufen, und dies 
wird uns nicht gegeben, ohne Christus gefunden zu haben und den Glauben zu vermehren, 
und daher ihn mit dem Wissen zu empfangen, das er selbst uns gibt. 

In diesem Moment, in dem die Verfolgung von Christen verstärkt wird, sehe ich auf diese 
Generation von "Fortschrittlichen" ... Und je mehr sie sich entwickeln will, desto mehr bildet 
sich die Menschheit zurück. Der Mensch stirbt durch die Hände des Menschen, der sich von 
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Gott entfernt und sich mit dem Hass Satans angefüllt hat, der die Söhne der Frau hasst, die 
mit der Sonne bekleidet ist und den Mond unter ihren Füßen hat.  

Im selben Januar 2009 erzählte uns Erzengel Michael: 

"Bleibf immer aufmerksam, um nicht in Versuchung zu geraten. Ihr seid Krieger, Krieger des 
Friedens und der Liebe; Gebetskämpfer, die mit dem Gebet den Feind in die Knie zwingen, Kämpfer, 
die mit dem Gebet die Dämonen in die Knie zwingen, Krieger, die sich mit der Waffe der Liebe 
bewaffnen, der Geduld und der Nächstenliebe. Ihr seid meine Krieger und vereinigt stehen wir.  

Vergesst nicht die Barmherzigkeit Gottes, denn es gibt diejenigen, die fallen und nicht aufsteigen. Ihr 
lasst euch durch menschliche Schwäche verleiten und fürchtet deshalb das Böse derart, dass ihr die 
unendliche Macht Gottes vergesst. Ihr seid kein Volk, das allein geht. 

STEHT AUF, BLEIBT NICHT IM SCHLAMM DER SÜNDE STECKEN, SEID LIEBE.  

BLEIBT STANDHAFT UND GLAUBT.  

VEREINT WERDEN WIR SIEGEN. " 

Erzengel Michael 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

9. MÄRZ 2015 

 
Mein geliebtes Volk: 

Ihr seid meine Kinder, ich liebe jeden einzelnen... 

MEIN KREUZ IST VON DEN TATEN UND HANDLUNGEN JEDES EINZELNEN 
GETRÄNKT... 

 DAS GUTE MACHT ES LEICHTER, DAS BÖSE MACHT ES SCHWERER. 

Ihr befindet euch inmitten eines Sturms voll wütender Gewitter mit Hass und in großem 
Ungehorsam, entsprungen aus der Entfernung meiner Kinder von meiner Liebe und meiner 
Wahrheit und der konstanten Zurückweisung meines Heiligen Geistes. Kinder, diese Stürme 
sind das Ergebnis dessen, keine Freundschaft mit Gott zu pflegen.  

Ihr Lieben, mein Volk, das in diesem Moment leidet und Schmerzen hat, ich fordere euch 
auf, meine Schmerzen für die ganze Menschheit zu leben. 

Wie es schmerzt, dass meine Kinder nicht in vollem Umfang die Essenz des ersten Gebots 
erfüllen! ... 

Dies verursacht große Schmerzen in meinem Herzen, und meine Seite blutet für diese 
menschlichen Wesen aus meiner Kirche, die großes Leid durch Gräueltaten aus der Hand 
einiger meiner Kinder erleiden....  

Meine Lieben: 
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Der Mensch vergisst mich und modelliert sich selbst als schwaches Wesen und die Reaktion 
darauf ist, größer und mächtiger als ich werden zu wollen. Es dringt der Teufel, der Feind 
der Seele, mit seiner Bosheit in den Menschen ein und bringt ihn dazu, schwere Vergehen, 
gegen das fünfte Gebot zu begehen. Dies enthüllt die ausgeprägte Auflehnung gegen die 
Erfüllung des ersten Gebots.  

Diejenigen, die nicht unter der Verfolgung leiden, beobachten kühl die erschütternden 
Szenen der grausamen Massaker. Wer nicht leidet, braucht keinen Trost und kein Gebet der 
vielen Seelen, die mich lieben. 

EINE DER FRÜCHTE DES BÖSEN IM MENSCHEN IST DER EGOISMUS, UND 
DIESER WIRD IN DIESEM MOMENT STÄRKER. Daher ist der Zustand des Leidenden 
ein einsames Leiden, weil derjenige, der nicht leidet, den Schmerz anderer nicht sieht. 

Die Führer der großen Nationen der Welt haben einen großen Einfluss auf Vereinbarungen, 
die dann in der Stille und im gegenseitigen Verrat gebrochen werden. Diese Anführer haben 
irdische Macht über das gleiche Volk, das sie dann zum Tod führen wie Schafe zur Klippe.  
Die unterschiedlichen Ideologien schauen mit Befriedigung zu, wie mein Volk zerfleischt 
wird, Anführer von Freimaurern, Kommunisten und Atheisten, die gegen die meinen 
verschworen sind.  

ICH HABE DIE EREIGNISSE ANGEKÜNDIGT, UND SIE WERDEN INMITTEN DER 
MENSCHHEIT EINTREFFEN. 

ALS VATER DER LIEBE, DER BARMHERZIGKEIT UND DER GERECHTIGKEIT HABE 
ICH DIE EREIGNISSE ANGEKÜNDIGT, DIE SICH INMITTEN DER MENSCHHEIT 

EREIGNEN WERDEN, DAMIT IHR UMKEHRT UND DEN WEG DER VERDAMMNIS 
VERLASST, DER ZUM UNTERGANG FÜHRT. 

ICH RIEF MEIN VOLK ZUR UMKEHR, STATTDESSEN VERSPOTTEN SIE MEINE 
TREUEN BOTEN (Propheten), MEIN WORT UND MEINE MUTTER... 

ICH HABE DIE NÄHE DER BEVORSTEHENDEN EREIGNISSE ANGEKÜNDIGT, UND 
STATTDESSEN ERHALTE ICH BELEIDIGUNGEN, VERACHTUNG UND STÄNDIGE 

ANGRIFFE GEGEN DIEJENIGEN, DIE EUCH IN MEINEM WILLEN WARNEN. 

ABER ICH WERDE NICHT MÜDE, EUCH ÜBER MEINE PROPHETIN ZU WARNEN. 

BIS ZUM LETTEN MOMENT GELANGT MEIN WORT WEITER ZU EUCH, MITTEN IM 
UNGEHORSAM, DAMIT IHR VERSTEHT, DASS DER UNGEHORSAM DEN WEG 

ZUM UNTERGANG DER SEELE ZEICHNET. 

Was meine Mutter offenbart hat, war für den Menschen bestimmt, um anders zu handeln 
und mir näher zu kommen, mich anzubeten, mich zu empfangen und meine Mutter 
anzunehmen und den Heiligen Rosenkranz zu lieben und vor meiner Gegenwart in der 
Eucharistie die Knie zu beugen.  

Aber vor dem Wunder der Liebe am Altar werde ich mit Verachtung angesehen, sogar durch 
den Unglauben meines eigenen Volkes, das sich nähert, um mich zu empfangen, ohne zu 
glauben oder mich zu lieben.  

Manchmal werde ich von denjenigen geweiht, die in meinem Dienst stehen und nicht an 
meine reale Gegenwart im heiligsten Sakrament glauben.  

Die Wandlungsworte sind die Transsubstantiation meines Leibes und Blutes. 

Einige behandeln mich mit Verachtung und nehmen es leicht. Diese legen mich dann in 
die Hände meiner Kinder, die mich zu ihren Brüdern bringen, während meine Geweihten 

mich von ihrem Ehrenplatz ansehen und an Banalitäten denken. 
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Mein Volk: 

MEINE PASSION LEBT STÄNDIG INMITTEN VON EUCH, UND ICH WERDE 
VERLETZT UND MIT DORNEN GEKRÖNT. 

DIE WUNDE IN MEINER SCHULTER IST TIEFER UND BERÜHRT MEINEN 
KNOCHEN STÄRKER, DER SICH ANFÜHLT ALS WÜRDE ER BERSTEN. 

DAS GEWICHT SO VIELER VON EUCH AUF MEINEM KREUZ IST ENORM, MEINE 
SCHULTERN TRAGEN DEN UNGEHORSAM MEINER KIRCHE UND EINES TEILS 

MEINER HIERARCHIE. 

Denkt daran, mein Gesetz ist eines, es ist dasselbe gestern, in diesem Augenblick und in 
Zukunft.  

Ihr Lieben, schlaft nicht. Ich nähere mich, ich bin nahe, schlaft nicht, denn der Feind ist 
wachsamer als ihr, und sein großer Abgesandter steht vor dem Angesicht der Menschheit 
und macht mit seinem großen Charisma den Unvorsichtigen zu seinem Bewunderer.  

DIE MENSCHHEIT HAT DURCH FEHLENDE KENNTNISSE UND GLAUBEN AN DIE 
ENTHÜLLUNGEN MEINER MUTTER NICHT ERKANNT, DASS DER ANTICHRIST 

SICH IN EINEM HOHEN POLITISCHEN AMT BEFINDET UND VON DORT AUS DIE 
GRÖSSTE VERFOLGUNG MEINER KINDER LEITET. 

Weil die Bitte meiner Mutter durch Fatima nicht erfüllt wurde, bedeuten die 
Konsequenzen dieses Ungehorsams großes Leid für meine Kinder. 

Wenn die Menschheit erwacht, wird derjenige bereuen, der nicht auf dieser Erfüllung 
bestanden hat, und er wird es bis in die Eingeweide bereuen. 

Große Ereignisse kommen und große Katastrophen, die meine Kirche erschüttern werden. 

Geliebte Kinder: 

 Ich lade euch ein, intensiv für Russland zu beten. 

Ich rufe euch auf, für Frankreich zu beten, es wird unter den Händen des Terrorismus leiden. 

Ich rufe euch auf, für Uruguay zu beten, es wird durch die Hand des Menschen selbst leiden. 

Bleibt aufmerksam, seht nach oben, lasst euch nicht ablenken und schaut nicht auf den 
Boden, schaut nach oben, blickt auf die Signale und Zeichen, wertet kein Zeichen oder Signal 
ab. 

Mein Volk, bleibt wachsam angesichts der großen Geißel, die die Menschheit geschaffen hat, 
sie wird die Menschheit erneut tödlich verletzen. Der Mensch hat geschaffen, was er nutzt: 
Kernenergie. 

Mein geliebtes Volk: 

FLIEHT IN DAS HERZ MEINER MUTTER, IHR HABE ICH MEIN VOLK ÜBERGEBEN, 
NEHMT DIE HAND MEINER MUTTER, NEHMT DEN HEILIGEN ROSENKRANZ, AN 

DEM MEIN KREUZ HÄNGT, FÜRCHTET EUCH NICHT, MEIN KREUZ MIT LIEBE 
UND GLAUBEN ZU NEHMEN, FÜRCHTET EUCH, DIE SEELE ZU VERLIEREN. 

Meine Kinder, mein Volk: 

ICH KOMME WEGEN EUCH, WEGEN MEINER SCHÜLER, MEINER APOSTEL DER 
LETZTEN ZEITEN, WEGEN DER, DIE MICH LIEBEN. 

FÜRCHTET NICHT DEN TERROR, WEIL MEIN VOLK NICHT ALLEIN IST UND DIE 
KRÄFTE DES BÖSEN NICHT ÜBER MEIN VOLK SIEGEN WERDEN UND DIESEN 

KÖNIG DES HIMMELS UND DER ERDE NICHT BESIEGEN WERDEN.  
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ICH BIN DER SCHÖPFER VON ALLEM, WAS IST, MEIN VOLK IST DAS 
GESCHÜTZTE VOLK. 

Ich segne euch, und gleichzeitig rufe ich euch auf, aufzuwachen. Meine Liebe ist für jeden 
von euch, Balsam in den Momenten des Schmerzes. 

Ich segne euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Die Klarheit, mit der unser lieber Herr Jesus Christus zu seinem Volk spricht, führt uns dazu, 
ihn lebendig und unter uns zu spüren. ER ist kein ferner Gott, er wartet auf sein Volk, damit 
es nicht verloren geht. 

Aber das große Geheimnis des Kreuzes wird nicht von allen durchdrungen, es ist die 
Erkenntnis, dass jeder Mensch Teil dieses Kreuzes ist, dies wird nicht mit Überzeugung oder 
Verantwortung angenommen. 

Die Menschheit handelt unkontrolliert, wächst und entfernt sich von allem, das 
Verantwortung bedeutet, da dies die sogenannte "Freiheit" einschränkt.  Dies ist kein Spiel 
oder ein ermutigendes Panorama. Die Zeichen werden in jedem Moment und mit größerer 
Häufigkeit gegeben, aber die Mehrheit der Menschheit kennt diesen Segen nicht, die die 
Verkündigungen der Mutter an verschiedenen Orten der Erde bedeuten. Dies führt dazu, 
dass die Botschaften nicht mit der notwendigen Ernsthaftigkeit aufgenommen werden. 

Brüder, wir sind von Instabilität umgeben, von der selbstsüchtigen Politik, die den 
Kommunismus fördert, von der Freimaurerei, dem Liberalismus und der Verantwor-
tungslosigkeit. Wie können wir diese Krankheiten loswerden? 

MIT DEM RICHTIGEN GEBRAUCH DER VERNUNFT UND DEM GLAUBEN 
DARAN, DASS CHRISTUS SIEGT, CHRISTUS HERRSCHT UND CHRISTUS 

ÜBER ALLES BÖSE TRIUMPHIERT, STÄRKEN WIR UNSERE LIEBE UND 
UNSEREN GLAUBEN, DENN FÜR GOTT IST NICHTS UNMÖGLICH. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

11. März 2015 
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Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, die ich segne. 

WIE DIE SONNE AM HELLICHTEN TAG IM ZENIT SCHEINT, ERHELLT DER 
GÖTTLICHE GEIST ALLE GESCHÖPFE, DIE SICH MIT GLAUBEN UND HOFFNUNG 

IN DIE HÄNDE MEINES GÖTTLICHEN SOHNES BEGEBEN. 

HÖRT NICHT AUF, KÄMPFT UNAUFHALTSAM FÜR DIE UMWANDLUNG, BETET, 
DASS DIE BARMHERZIGKEIT MEINES SOHNES EUER NEUES LEBEN WIRD. 

Geliebte Kinder: 

Im Gehorsam gegenüber dem Willen Gottes komme ich zu euch als die "Frau, die mit der 
Sonne bekleidet ist", um euch den Weg zu leuchten, denn wenn ihr nicht in diesem Moment 
angesprochen werdet, wird es in Zukunft schwer, wenn der Verführer der Seelen vor der 
Menschheit steht und diese seine Täuschungen nicht erkennen kann, weil sie im Ungehor-
sam lebt und die Gebote meines Sohnes nicht erfüllt. 

Kinder meines unbefleckten Herzens, ich liebe euch alle, ihr seid alle meine Kinder, die ich 
am Fuß des Kreuzes empfing. 

Meine Lieben, diese Generation beleidigt meinen Sohn sehr und hält ihn in ständigem 
Leiden. Seine Leidenschaft ist dauerhaft, ihr habt ihn tief verletzt. 

AUFWACHEN, meine Kinder! 

AUFWACHEN, BEVOR DIE DUNKELHEIT DIE GEDANKEN VERNEBELT  

UND DIE HERZEN DER MENSCHEN VERHÄRTET! 

Meine geliebten Kinder: 

MIT GROSSER REDEGEWANDTHEIT HAT DER ANTICHRIST SICH VOR DER 
MENSCHHEIT GEZEIGT, OHNE DASS DIESE IHN ERKENNT. DIESE AUSGEBURT 

DES BÖSEN FÜHRT DIESE GENERATION ZU EINEM GROSSEN KAMPF  

NICHT NUR KÖRPERLICH, SONDERN GEISTIG. 

Meine Kinder, wach auf! Es wird Nacht und wenn ihr nicht in diesem Moment bereut, wo 
ihr das göttliche Licht sehen könnt, dann ist es zu spät. Wer das Licht in der Dunkelheit 
sucht, wird es nicht finden, und die versuchen, in der Dunkelheit das göttliche Licht zu 
finden, werden verwirrt, weil sie es nicht finden. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Diese Momente sind das, was ich durch die Zeit hindurch in verschiedenen Erscheinungen 
angekündigt habe. Ihr befindet euch im Augenblick des letzten Augenblicks, in dem in 
Erfüllung geht, was verkündet wurde. 

Der Ungehorsam des Menschen, die Mutter des Übels, steigt in diesem Moment weiter auf 
und verursacht zum Teil die Leiden dieser Generation. 

Kinder, die ich liebe, aber nicht weil ich euch liebe, höre ich auf, euch mit der Wahrheit 
meines Wortes zu rufen: UNGEHORSAME KINDER! 

IHR BEFINDET EUCH AUF DEM WEG ZUR LÄUTERUNG...  

DIE KIRCHE MEINES SOHNES WIRD ERSCHÜTTERT, GELÄUTERT UND IN DIESER 
LÄUTERUNG LEIDEN ALLE MEINE KINDER. 

SIE LEIDEN AUFGRUND IHRES EIGENEN BÖSEN.  

IHR MÜSST DIE LÄUTERUNG DURCHLAUFEN, UM ZU SIEGEN, DENN ES IST DIE 
GROSSE LETZTE PRÜFUNG. 
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Der Glaube muss in jedem von euch bleiben, die große, unbeweglichen Säule.  

Kinder: 

IHR MÜSST BETEN, IHR MÜSST BETENDE SEELEN SEIN, DIE IM WILLEN MEINES 
SOHNES ARBEITEN UND HANDELN, GELEITET DURCH DEN GÖTTLICHEN GEIST, 

DAMIT IHR IN DEN PRÜFUNGEN NICHT FALLT UND EUCH NICHT MEHR 
ERHEBEN KÖNNT, SONDERN BEIM FALLEN DURCH DIE KRAFT DER LIEBE ZU 

MEINEM SOHN UND ZU DIESER MUTTER GESEGNET WERDET UND EUCH 
WIEDER ERHEBT UND EUCH WIEDER AUF DEN WEG MACHT. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens 

Die großen und mächtigen Kräfte der Welt bewegen sich weiter, ohne dass ihr euch dessen 
bewusst seid, sie nähern sich den kleinen Nationen und beherrschen sie mit Kommunismus, 
wegen der Unwissenheit meiner Kinder, die das Wissen nicht verinnerlicht haben, damit der 
Heilige Geist die Intelligenz erleuchtet, sowie die Gedanken und die Vernunft. 

FREIMAUREREI IST EINE VERNICHTUNGSWAFFE für diejenigen, die sich nicht im 
Leben meines Sohnes vertiefen und sein Wort nicht in vollem Umfang erfüllen. Den 
Unwissenden täuscht und überrascht alles, alles ist neu. Daher kam ich in meinen 
Erscheinungen und habe euch aufgerufen, den Willen meines Sohnes und die Gebote zu 
erfüllen, keine Neuerungen darin zu erlauben, die Sakramente zu leben und im täglichen 
leben die Seligpreisungen zu praktizieren. 

DIE ILLUMINATI HABEN EINEN TEIL MEINER KINDER IN BESITZ GENOMMEN. 
Meine Lieben, es gibt neue Trends und modernistische Ideologien.  

Sucht nicht meinen Sohn im Außergewöhnlichen und Fantastischen, beachtet, mein Sohn 
arbeitet und wirkt in der Stille und verwandelt Herzen. 

Seid euch im Klaren darüber, dass Satan spektakulär arbeitet und wirkt, weil das den 
Unvorsichtigen beeindruckt. 

Liebes Volk meines Sohnes: 

VERNACHLÄSSIGT NICHT DIE ERKLÄRUNG DES WORTES GOTTES IN DIESEN 
AUFRUFEN UND IN DEN GEFÄHRLICHEN MOMENTEN DES LEIDENDS UND DER 

VERLASSENHEIT SEID NICHT GLEICHGÜLTIG VOR DEM LEIDEN DES 
NÄCHSTEN. 

Die große Plage des Terrorismus bedroht auch weiterhin die ganze Menschheit und bringt 
von Land zu Land Verwüstung. Ihr dürft nicht den Glauben verlieren, klammert euch an das 
Gebet, empfangt mein Sohn in der Eucharistie, erfüllt den göttlichen Willen. 

TRACHTET NICHT NACH DEN ERSTEN PLÄTZEN, LIEBT DIE LETZTEN PLÄTZE. 

Liebe Kinder, ich bin hier, vor euch.  

Ich komme, um euch mit meinem himmlischen Mantel zu schützen... 

Ich komme, um euch den Weg zu leuchten, damit ihr euch nicht verirrt... 

Ich komme, um euch zum ewigen Leben zu führen ... 

Ich komme durch den göttlichen Willen, diese Generation in den endgültigen Sieg zu führen, 
aber nicht bevor diese Generation einer nach dem anderen von meinem Sohn geprüft 
wurden. 
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Schaut nicht aus der Ferne auf den Krieg, man hört keine Trommeln mehr. Zu diesem 
Zeitpunkt hört man die Bewaffnung, mit der die Mächte dieses große Leiden der Menschheit 
beginnen, aber ihr:  

MEINE MARIANISCHE ARMEE, KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS,  

BETET STÄNDIG,  

SEID GEBET,  

WIDMET EUCH MEINEM SOHN,  

SEHT MIT DEN AUGEN MEINES SOHNES,  

HÖRT MEIN KIND SPRECHEN FÜR MEINEN SOHN, DASS EURE HÄNDE 
GESEGNET WERDEN, WIE DIE HÄNDE MEINES SOHNES GESEGNET 
WERDEN, UND EURE FÜSSE SICHER IN DEN SPUREN MEINES SOHNES 
LAUFEN.  

DIES IST GEBET: LEBEN, WIRKEN UND HANDELN IM GÖTTLICHEN 
WILLEN. 

Ich rufe insbesondere die Gruppen innerhalb der Kirche meines Sohnes auf:  

Ich wünsche keinen Streit, keine Rivalitäten, ich wünsche, dass mein Sohn regiert: 
EINHEIT UND LIEBE SEIEN EURE KRAFT. Der Feind teilt, aber mein Sohn 
verbindet. 

VERSUCHT NICHT, ANFÜHRER ZU SEIN, VERSUCHT, DIENER ZU SEIN,  

der, der dient, kann aufsteigen  

und der Anführer kann fallen. 

Sie müssen ständig meinen Sohn einladen, um das Geschenk des Gebets zu erneuern. Der 
göttliche Geist wartet auf den Ruf seiner Kinder. 

Betet, Meine Kinder, betet für Kolumbien. Es wird auf seinem Boden leiden, es werden eine 
Menge Kreaturen sterben. 

Meine Lieben, ich bitte euch, für das Land im Norden zu beten. Nach dem Befehl und Macht 
über Völker  wird es verraten und verlassen werden, es wird von seinen Verbündeten 

getötet. 

Geliebte Kinder, ich rufe euch auf, für Venezuela zu beten, es wird Blut durch das Land 
fließen, das ich liebe. 

DAS GEBET IST MÄCHTIG, WENN ES VON HERZEN KOMMT, übergebt euch der 
Führung des Heiligen Geistes. So ist die Kraft des Gebets die Schutzmauer der Völker, die 
ich euch auffordere zu schützen. 

Meine Lieben, diese Pest nähert sich der Menschheit immer weiter. Augenblick für 
Augenblick, ohne dass ihr es merkt, überfliegen die Unternehmen, die für die Verteilung 
dieser Pest verantwortlich sind, über das Land, vergiften die Atemluft und damit den Körper 
der menschlichen Wesen. 

Meine Kinder: 

IHR ERLEBT MOMENTE WIE NIEMALS ZUVOR, WIDERSETZT EUCH NICHT DER 
UMKEHR, BRINGT KEINE AUSREDEN AN, UM NICHT UMZUKEHREN UND NICHT 

ZU GEHORCHEN.  
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MEIN KIND WARNT EUCH UND RESPEKTIERT DEN FREIEN WILLEN DES 
MENSCHEN, ER HOFFT, GERUFEN ZU WERDEN SO WIE ICH HOFFE, DASS IHR 

MEINE HAND ERGREIFT. 

Ich werde euch nicht einen Augenblick im Stich lassen, weil ich alle meine Kinder retten und 
zum ewigen Leben führen will. 

Meine Lieben: 

Wie viel Schmerz und Leid müsst ihr noch erleiden und wie sehr werden die Christen 
verfolgt werden! Und dieses Volk meines Sohnes ist stark, ist nicht leicht zu erobern, weil es 
das "Volk des Königs der Könige und Herrn der Herren" ist, und das Böse weiß, es kann es nicht 
gegen das Volk meines Sohnes aufnehmen. 

ICH KOMME, UM DEN KOPF DER SCHLANGE ZU ZERSCHLAGEN... 

ICH KOMME, UM DIE MENSCHHEIT ZUM RUF MEINES SOHNES ZU BRINGEN, 
DER SICH VOR DEN ANTICHRISTEN STELLT UND IHN ZERSCHMETTERT, DEN 
BETRÜGER DES HALBHERZIGEN VOLKES MEINES SOHNES. 

Wacht auf Kinder, aufwachen, aufwachen! Seid nicht weiterhin schläfrig, akzeptiert keine 
Passivität!  

Das Volk mein Sohn muss ein Volk der Aktion sein, ein Volk des Gebets, ein Volk, das seine 
Brüder zur Erkenntnis des wahren Glaubens auffordert. 

Meine lieben Kinder, kommt, um meinen Sohn in der Stiftshütte zu besuchen und Hilfe und 
Salbung des göttlichen Geistes zu erkennen, damit ihr euch nicht täuschen lasst. 

Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

Mutter Maria. 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

DIE HEUTIGE BOTSCHAFT ENTHÄLT ALS KERN DEN AUFRUF ZUM GEBET. 

Wir wissen, dass das Gebet die großen Übel von der Menschheit fern hält. 

Wenn wir beten, debattieren wir über die Art, wie wir beten sollen. Wir beklagen, dass das 
Gebet nicht ankommt, wir bemühen uns, und wir fühlen, dass wir nicht gehört werden, 
neben unserem Wissen ist dies der Weg des wahren Kindes Gottes, um Ausdauer und den 
Glauben zu demonstrieren.  Es ist auch wahr, dass einige nicht wissen, wie man betet. 

CHRISTUS HAT MIR GESAGT, DASS DAS GEBET GEFÜHL IST. 

Und warum sagt Christus mir, dass das Gebet Gefühl ist?  

Damit sich alle Sinne auf Christus und die Mutter richten, die man nicht außen suchen darf, 
sondern innen suchen muss. 

Die Tatsache, dass wir an sie denken, die wir lieben, taucht uns in die Stimmung ein, und 
über das Gefühl leitet uns der Heilige Geist. 

und wir lassen ihn uns leiten..... 
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Wir sind Marienanhänger par excellence, aber unser Leben ist christozentrisch. 

Christus wurde verfolgt, wir wissen daher, dass wir kämpfen müssen, um ihm zu folgen, 
wir müssen Verfolgung leiden, als Beweis wirkt in diesem Moment der Terrorismus 
verheerend gegen unsere Brüder. So wurden die ersten Christen verfolgt und gaben ihr 
Leben für Christus.  

Das geistliche Leben, Leben in Gott, ist ein ewiger Kreis, kommt von Gott und kehrt zu Gott 
zurück. 

Auch mit diesem Aufruf warnt uns unsere Mutter vor den Flugzeugen, die den Menschen 
ausräuchern, wohl wissend, dass dies zu schweren Krankheiten der Menschen führt. Unsere 
Mutter erzählte uns, dass die Mächtigen, die die Welt regieren, die Weltbevölkerung 
reduzieren wollen, wie auch immer, und die Luft, die wir atmen, wird vergiftet, mit allen 
Mitteln.  

Unsere Mutter macht uns über den Fortgang des Krieges aufmerksam, um die Menschheit 
vorzubereiten, und der Mensch muss kämpfen, das Ego abbauen und mit Demut akzep-
tieren, dass er sich ändern muss. 

Sie rief uns auf, Christen zu sein in der Praxis, bekannt zu geben, was wir wissen, und nicht 
zuzulassen, dass durch unseren Mangel an Brüderlichkeit und Nächstenliebe unsere Brüder 
Beute des Bösen werden. 

Wir wurden dazu aufgerufen, aus so vielen Ideologien, die die Welt beherrschen, 
wegzubleiben, dass wir nicht nur Klarheit im Denken finden, sondern im Geiste wissen, was 
von Gott ist und was nicht von Gott. 

Es gibt sehr starke Organisationen wie die Illuminati. 

Das Wort Illuminati bedeutet "aufgeklärt", ihr Ziel ist die Herrschaft über den Planeten, 
deren Zweck es ist, die neue Weltordnung zu schaffen, die als unsichtbare Regierung 
bekannt ist. 

In diesem Moment herrschen einige Regierungen und hinter den Regierungen sitzen 
diejenigen, die für das Weltgeschehen verantwortlich sind. 

Die Zeichen sind genug, wer glauben möchte, glaubt, und wer nicht glauben möchte, dem 
genügt keine Erklärung. Vielleicht glauben sie nicht einmal, obwohl Christus kommt und 
ihnen sagt, sie sollen den Finger in die Wunde in seiner Seite legen. 

UNSERE MUTTER RUFT UNS DAZU AUF, ALLES WAS UNS PASSIERT, 
ANZUBIETEN FÜR DIE RETTUNG DER SEELEN, SO TRÄGT ALLES AM MEISTEN 

FRÜCHTE. 

Amen. 

Schriftlesung: Jeremia 17, 18  

17 Mache mich nicht völlig hoffnungslos, du bist meine Zuflucht am Tage des Unheils!  

18 Laß meine Verfolger zuschanden (oder: enttäuscht) werden, aber nicht mich! Laß sie 
 verzagt dastehen, aber nicht mich! Bringe über sie den Tag des Unheils und zerschmettere 
 sie mit doppelter Vernichtung! 
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

14. März 2015 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

Geliebte Kinder:  

MEIN MÜTTERLICHES HERZ RUFT EUCH KONTINUIERLICH DAZU AUF, VEREINT 
MIT DEM GÖTTLICHEN WILLEN ZU BLEIBEN. 

Jedes menschliche Wesen, das sich bereiterklärt, im Göttlichen Willen zu leben, ist für das 
Haus meines Sohnes einen Triumph, es freut sich der Himmel, verschüttet alle Segnungen 
auf die Seele und erweitert sie auf andere Seelen in Not.  

Gekleidet in göttliche Liebe und vereint mit Myriaden meiner himmlischen Legionen 
gehorchen sie dem Ruf meines Sohnes, um sein Volk zu schützen.  

ICH RUFE EUCH AUF, MEINE HÄNDE ZU NEHMEN, damit ihr nicht in diesem für das 
Heil der Seelen wichtigen Moment in die Irre geführt werdet.  

DER FEIND DER SEELE UMKREIST JEDES MENSCHLICHE WESEN AUF DER SUCHE 
NACH JENEN HALBHERZIGEN, DENEN ER DIE GEDANKEN STEHLEN KANN, AUF 
DER SUCHE NACH JEDEN, DENEN ER DEN VERSTAND MIT SÜNDEN TRÜBEN 
KANN, DIE MEINEN SOHN AUFS SCHLIMMSTE HERAUSFORDERN, damit das 
menschliche Herz sich wie Stein verhärtet und ich in meine Gläubigen, ihre Handlungen 
und Taten nicht eindringen kann, die sie zum ewigen Leben aufsteigen lassen. 

Der Feind will Feindschaft zwischen dem Menschen und seinem Schöpfer.  

Es ist diese Generation, keine andere, die in Wettbewerb mit Gott, dem Vater tritt, wie zuvor 
noch nie in der Geschichte der Menschheit gesehen.  

Mein Herz bleibt der Ort für jedes meiner Kinder, denn ich bin Arche der Erlösung. Es ist der 
freie Wille des Menschen, der wählt: zu meinem Herz zu kommen und gerettet zu werden 
oder weiter inmitten des Bösen zu verbleiben, durch das er untergehen wird  

Der menschliche Wille ist Segen für meine Kinder, wenn er nicht dazu führt, dass das 
menschliche Ego ihn beherrscht.  

DIE SEELE WIRD VOM MENSCHLICHEN WILLEN BEHERRSCHT UND VON 
LASTERN AUFGEFRESSEN, VON LEIDENSCHAFTEN UND DEM WOLLEN, DIE DAS 

"EGO" STÄNDIG VERGRÖSSERN, UM BEWUNDERT ZU WERDEN.  

ER WIRD NICHT VOM GUTEN, SONDERN VOM BÖSEN ANGETRIEBEN, LEBT VON 
RACHEGEFÜHLEN UND WÜNSCHEN UND VERSCHWÄRZT SEINE SEELE.  

Geliebte Kinder:  

DAS WERK SATANS IST MOMENTAN, DIE SÜNDEN BEIM MENSCHEN AKTIV ZU 
HALTEN, bis diese zu einer schlechten Gewohnheit werden, einem Laster, einem schlechten 
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Benehmen, damit sie das traurige Ende anderer menschlicher Wesen unterstützen und die 
Seele im ewigen Feuer verlieren.  

Kinder:  

Ich komme, um euch dazu aufzurufen, Besitz von den göttlichen Gütern zu ergreifen, 
die mein Sohn euch gegeben hat...  

Ich komme, um euch aufzurufen, das Erbe anzunehmen, das euch von meinem Sohn 
an seinem Kreuz hinterlassen wurde. Unter anderem bietet er euch seine Gnade und 
diese Mutter, um euch anzuleiten und Fürsprache für jeden zu leisten.  

Geliebte Kinder:  

ICH KANN MICH NICHT AN DIE MEINEN WENDEN, OHNE EUCH ZU WARNEN, 
DASS IHR EUCH IN EINEM MOMENT BEFINDET, IN DEM DER BÖSE SEELEN 

VERSCHLINGT, UM SIE ZUM UNTERGANG ZU BRINGEN UND DIE 
BELEIDIGUNGEN MEINES SOHNES IMMER GRÖSSER WERDEN, DIE MENSCHEN 

VOM GEBET ZU ENTFERNEN, DEN GEIST ZU VERNEBELN UND DIE INTELLIGENZ 
ZU BLENDEN, DAMIT IHR DEN GLAUBEN VERLIERT. 

Kinder:  

IN DIESEM MOMENT IST DAS BÖSE MIT MACHT EINGEDRCUNGEN UND HAT 
GESCHAFFT, DASS DER UNZUFRIEDENE IM VOLK MEINES SOHNES EUCH IN 
EINER KONSTANTEN TRENNUNG VOM MYSTISCHEN LEIB MEINES SOHNES 
HÄLT, um zu verwirren und größere Anstrengungen in die Vernichtung geweihter Seelen 
zu legen, damit die Priester von der wahren Lehre abweichen und sich vom wahren Glauben 
trennen, was die Menschen meines Sohne zur Verwirrung und - gefährlicher - zur Verzweif-
lung führt.  

Kinder:  

DIEJENIGEN, DIE UNSERE GEWEIHTEN HERZEN LIEBEN, SIND SICH BEWUSST, 
DASS SIE DIE PFLICHT HABEN, BOTEN DER DRINGENDEN AUFRUFE AN SICH 
SELBST UND IHRE BRÜDER ZU SEIN, DAMIT SIE WACHSAM ANGESICHTS DER 
GROSSEN BEDROHUNGEN BLEIBEN, DIE SICH IHNEN NÄHERN WIE:  

DIE APOSTASIE DES MYSTISCHEN LEIBES, 

für die ich, mit großer Traurigkeit im Herzen, einen Teil der Verantwortung bei meinen 
auserwählten Kindern sehe.   

Die große Krise ist bereits bei meinen Kindern und umso größer ist die Verfolgung 
derjenigen, die an meinen Sohn glauben, die sich über die Welt ausbreitet.  

MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER MÜSSEN VERTEIDIGER DER HERDE SEIN, DIE 
WAHRHEIT PREDIGEN, DIE MEIN SOHN IN DER HEILIGEN SCHRIFT 

WEITERGEGEBEN HAT, SOWIE IN DEN ERKLÄRUNGEN DIESER ANRUFUNGEN, 
DAMIT SEIN VOLK GERETTET WIRD. 

DAS GEBET WIRD VERACHTET:  

Es ist nicht Teil des Menschen...  

Sie erachten es als nicht für Ihr Leben notwendig...  

Sie brauchen es nicht, weil der Dämon den Menschen mit der Sünde, mit dem 
Weltlichen vereinnahmt, damit es wie Luft für den Sünder wird.  

Geliebte Kinder:  
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Die Katastrophen werden immer härter und kontinuierlicher, so dass eine Nation nicht einer 
anderen zu Hilfe kommen kann. Die Vulkane erwachen, die Natur erkennt den Menschen 
nicht, der nicht im göttlichen Willen handelt, wirkt und ihn erfüllt.  

DIE TEILUNG WIRD IN DEN UNTERNEHMEN, FAMILIEN, GRUPPEN UND 
ZWISCHEN BRÜDERN STÄRKER, WEIL DIESE DIE GEBOTE NICHT ERFÜLLEN, DIE 

SAKRAMENTE MISSACHTEN, SICH NICHT WIE BRÜDER LIEBEN UND 
GEGENSEITIG RESPEKTIEREN. 

Der Mensch will seine Brüder beherrschen, dies schafft Unfrieden. Der einzige, der die 
Wahrheit über alles hat, mein Sohn. Wer glaubt, die Wahrheit zu besitzen, besitzt diese nicht, 
sondern lebt in dem Wahn des Teufels. Vergesst nicht, Kinder, dass der wahre Christ nicht 
durch seinen Glauben allein lebt, sondern mit anderen Brüdern, mit den Nächsten lebt. 

Kinder:  

DIE MENSCHHEIT LEIDET AN EINER SCHLIMMEN KRANKHEIT, DER GLEICHEN, 
DIE SODOM UND GOMORRA AUSGELÖSCHT HAT:  

VERDERBTHEIT. 

Gegen die göttlichen Gebote zu rebellieren, schwelgen in Gotteslästerung, Sakrileg, Lügen, 
Straftaten gegen die Wehrlosen sind Zeichen dafür, dass das Böse die Menschen in Besitz 
genommen hat, die von Sünde, Ungehorsam und Verleugnung Gottes beherrscht werden.  

IHR SEID FREI, KINDER! JEDER CHRIST, DER SEIN LEBEN SO LEBT WIE MEIN 
SOHN ES BEFIEHLT, IST WIRKLICH FREI:  

DURCH DIE TÄGLICHE PERFEKTION SEINER SELBST UND DIE SUCHE NACH 
DEM GUTEN ALS ZEICHEN EINES EHRLICHEN UND REINEN HERZENS, AUS DEM 

NUR GUTE WERKE UND TATEN HERVORGEHEN. 

Erkennt das Böse, geliebte Kinder, erkennt, wenn es vor euch steht.  

IN DIESEM MOMENT BLUTET MEIN SOHN ANGESICHTS DES HOCHMUTS 
SEINES VOLKES, WEIL DIE MENSCHEN SICH NICHT ÄNDERN, NICHT BEREUEN, 
KEINE BUSSE TUN WOLLEN UND IHREN BRÜDERN DAS BÖSE WÜNSCHEN, 
Diffamierung, Verleumdung und Kritik bringend. Langsam vergiftet der Teufel die Seele der 
menschlichen Kreaturen, bis er sie in Besitz nehmen kann.  

Geht nicht weiter, ohne nach oben zu sehen, die Zeichen hören nicht auf, ebenso die große 
Reinigung der Kirche.  

Ihr Lieben, ich bitte euch, betet für Chile, die Reinigung dieses geliebten Landes geht 
weiter, wo ich mich zeigte und abgelehnt wurde.  

Liebe Kinder, betet für Costa Rica, die Erde wird beben, die schlafenden Vulkane werden 
überraschen.  

Liebe Kinder, betet für Japan, es wird weinen.  

Betet für Argentinien, es wird Momente von Schmerz erleben.  

Meine Lieben:  

Die Meere bewegen sich und dringen in das Land vor, waschen die Sünde ab, die der 
Mensch über die Erde vergossen hat.  

Die Sonne verdunkelt sich und meine Kinder werden überrascht sein, denn nichts in der 
Natur wird wie in der Vergangenheit sein.  

Meine geliebten Kinder:  
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JEDER VON EUCH SOLLTE SICH MIT AUFRICHTIGKEIT ANSEHEN, DAMIT ER 
GEGEN SEIN MENSCHLICHES "EGO" KÄMPFEN KANN, DAS DAS BÖSE IHM 

VERSTÄRKT. 

Hört mir zu, meine Kinder, weigert euch nicht, zuzuhören! Ich will euch zum Heil führen, 
von bösen Wegen fernhalten, auf denen die Mehrheit meiner Kinder lebt. Die Wege meines 
Sohnes sind unergründlich und endlos, seine Barmherzigkeit ist unendlich für den, der vor 
sein Angesicht mit zerschlagenem Herzen kommt. Unterschätzt nicht seine Gerechtigkeit, sie 
zieht die Menschen mit seinen bösen Taten an.  

SEID MEINEM SOHN TREU:  

Ich werde Sie mit meiner Mutterliebe führen...  
Ich werde euch als Mutter halten...  
Ich werde euch erheben, wenn ihr fallt...  
Ich gebe euch lebendiges Wasser, ich will euch füttern...  
Ich werde euch lehren den Weg der Wahrheit und halte den Dämon fern...  
Ich werde euch unter meinem Mantel bedecken.  

Volk meines Sohnes, fürchtet euch nicht, sondern nur davor, ihn zu beleidigen.  

DIE, DIE AN MEINEN SOHN GLAUBEN, WERDEN NIEMALS VERLASSEN...  

IHR SEID SEIN AUGENSTERN UND DIESE MUTTER LIEBT EUCH ALLE OHNE 
UNTERSCHIED. 

Mein Mutterherz ist der Weg des Lichts für die Menschheit...  

KOMMT ZU MIR, ICH LEISTE FÜRSPRACHE VOR MEINEM SOHN, WEIL ICH EUCH 
LIEBE. 

Mein Segen ist bei jedem, Licht der Erlösung.  Ich liebe euch.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  

KOMMENTAR DES MEDIUMS   

Brüder und Schwestern:  

Unsere Mutter, heller als die Sonne, zeigt uns ihre Liebe für alle, ohne Unterschied. Ihre 
Liebe führt sie vor allem zu einer unermüdlichen Suche nach der Rettung ihrer Kinder.  

Wir wissen von den Anzeigen für diese sündige und undankbare Menschheit, die die gleiche 
Menschheit erzeugt, in der zu viele Brüder noch die abscheulichen Sünden gegen den 
Menschen beobachten und sagen: "Alles ist gut, der Mensch hat die Göttliche Gerechtigkeit nicht 
verdient".  

Könnte es sein, dass die Menschen Jesu Tadel der heuchlerischen Gelehrten jener Zeit 
vergessen haben? Oder ist es so, dass sie vergessen haben, dass Jesus die Händler aus dem 
Tempel trieb? Oder wird vergessen, dass er das Verbrechen unter anderen verwerflichen 
Handlungen verurteilt hat? Oder dass er manchen Menschen Dämonen austrieb?  

Unser Jesus kam nicht für die Heiligen der damaligen Zeit und Generationen, er kam für uns 
Sünder und opferte sich selbst für uns am Kreuz. Aber wir können die Bedeutung der 
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Lehren von Jesus nicht verfälschen, wie er sich gegen einiges Fehlverhalten des Menschen 
zeigte. Er vergab Sünden denjenigen, die wirklich bereuten und umgekehrten.  

WIE DIE EXISTENZ DER HÖLLE GELEUGNET WIRD! WIE DIE VERDAMMNIS DER 
SEELE GELEUGNET WIRD!  

AM KREUZ VERGAB CHRISTUS DEM DIEB, DER BEREUTE UND ES ANERKANNTE.  
DENJENIGEN, DER NICHT BEREUTE, LUD ER ALLERDINGS NICHT INS 

HIMMLISCHE KÖNIGREICH EIN.  

Brüder und Schwestern:  

Es warten keine Tage der Freude auf uns, sondern Tage der Trübsal, Tage der Dunkelheit, in 
denen es scheinen wird, dass das Licht nicht zurückkehrt und die Erde sich bewegt...  

Aber es erwarten uns auch Momente, in denen wir zu den Engeln und der Gottesmutter 
blicken, die das Volk Gottes schützen, um uns von dem Bösen zu schützen. Es beleuchtet uns 
unsere Mutter im Detail, womit das Volk ihres Sohnes konfrontiert sein wird, jedoch ohne 
etwas wegzulassen, damit der Mensch schafft und bereut. Sie deckt das Sichtbare und das 
Unsichtbare auf. Aber aus Liebe zu ihren Kindern lässt sie nichts aus, was geschieht.  

MUTTER! GIB UNS DEINE LIEBE...  
DAMIT DEINE KRAFT DEN GEIST DERJENIGEN DURCHDRINGT, DIE DEINE 

WORTE NICHT LEUGNEN. 

Amen. 

 

 
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

18. MÄRZ 2015 

 

Mein geliebtes Volk: 

ICH RUFE EUCH AUF, MEINEN WILLEN UND MEINE GÖTTLICHE LIEBE ZU 
ERFÜLLEN. 

Ihr seid dauerhaftes Zeugnis, dass mein mystischer Leib weiterhin vorhanden ist, tragt mein 
Licht zu euren Brüdern, damit meine Kinder nicht von völliger Dunkelheit umhüllt werden.  
Ruft eure Brüder auf, Zeugen meiner Liebe zu sein, meinen Weg zu gehen, der einzige, der 
sie zum Heil führen wird. 

DIE MENSCHLICHE RASSE FINDET IHR HEIL, WENN DER MENSCH 

 NACH MEINEM WILLEN LEBT, WIRKT UND HANDELT. 

Mein Volk: 

Einige sind in eurer Nähe, auf der Suche nach Hoffnung, die die Welt verloren hat, und ihr 
müsst verstehen, dass wer nicht in mir lebt, sich nicht in Bescheidenheit, sondern fordernd 
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nähert.. Es ist mein Volk, das geduldig und freundlich zu seinen Brüdern sein muss, ihre 
Herzen für mein Wort öffnend und den Weg der Umkehr gehend. 

Kinder: 

Viel moralischen Niedergang trifft meine Kinder in diesem Moment, in dem der Dämon mit 
allen seinen Engeln in die Erde eingedrungen ist und sogar die mir Geweihten vergiftet, 
damit sie mein Volk fehlleiten und verwirren! 

Die mir Geweihten, die ihr Leben für meine Wahrheit geben, sind weit entfernt von den 
vielen Gemeinden, um nicht zu schockieren die Verlorenen, die nichts von meiner 
Gerechtigkeit hören wollen, was mir großen Schmerz bereitet. 

DIE EINRICHTUNG MEINER KIRCHE WURDE VOM BÖSEN BEFALLEN; DER 
MODERNISMUS VERMEHRT DIE SÜNDE IN MEINEM VOLK. Das Gift der 
Freimaurerei trennt meine Geweihten in wichtigen Momenten für mein Volk und macht 
alles unbeweglich, was nicht meinem Willen entspricht, damit der Dämon einen Vorteil 
gegenüber den meinen hat. MEINE KIRCHE WIRD GELÄUTERT, WEIL SIE MEINEN 
GEBOTEN NICHT GEHORCHT UND DEM BÖSEN SEELEN AUSLIEFERT, DIE EWIG 
VERDAMMT SIND. 

Mein Volk: 

Betet für eure Brüder, betet für die, die ungläubig sind, für Narren, die Belästigung begehen, 
meine Liebe falsch interpretieren und die Gnade leugnen, dass ich meine Gerechtigkeit 
anwende, vor Unwissenheit angesichts eines halbherzigen Lebens fehlgeleiteter Christen. 

Ich sehe mit Schmerzen einige Kinder ... 

die sich gelehrt fühlen und mich verurteilen... 

sich gelehrt fühlen und mich kritisieren.. 

sich gelehrt fühlen und schlimmer sind als die Pharisäer... 

sich in meiner Liebe gelehrt fühlen und Gift gegen mein Wort brauen. Diese armen 
Kreaturen, die widersprüchlich urteilen!, sie werden so streng gerichtet wie sie ihre Brüder 
und mein Wort richten. 

ICH WÜNSCHE KEINE MENSCHLICHE WESEN, DIE URTEILEN, DIES STEHT IHNEN 
NICHT ZU, ICH WÜNSCHE DEN TROST MEINER KINDER, DIE HEILUNG MEINER 

TREUEN KINDER DURCH IHRE SÜNDIGEN BRÜDER, EIGENSINNIG UND 
UNDANKBAR, DIE MIR STÄNDIG GROSSE SCHMERZEN ZUFÜGEN. 

Ich schaue auf die Menschheit, die in einem Abgrund der ungezügelten Lust aufgebraucht 
wird, in unruhiger und unersättlicher Gier, ständiger Missachtung meiner Rufe und der 
meiner Mutter, um den Tücken des Teufels und der seinen zu gehorchen. 

MEIN VOLK FÄLLT, WEIL ES SEINE SÜNDEN NICHT BEREUT, die Menschheit 
verherrlicht, beherrscht von den Lastern, um mich zu missachten und aus meinem 
Königreich zu verbannen. 

Ich habe gepredigt, und meine Mutter hat in verschiedenen Ländern bekannt gegeben, dass 
der Mensch sich ändern muss, um größere Übel zu vermeiden, aber weder meine Mutter 
noch ich wurden angehört. Ich will nicht über die Realität lesen, in der ihr lebt, zu lesen, um 
Komfort inmitten der Sünde zu fühlen schleift ihr Seelen, wie die Kernkraft den Menschen 
tötet. 

Der Mensch, bei der Schaffung von Waffen abgelenkt, um sich gegenseitig zerstören, hat den 
Teufel nicht beachtet, der dies ausgenutzt hat, um etwas Schlimmeres zu schaffen, Laster 
und noch mehr Laster, größere Versuchungen für den Menschen, der ihnen nicht 
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widerstehen kann und von ihnen verführt wird und fällt: Gleichgültigkeit , Hartherzigkeit 
und Ablehnung der Unschuld. Daher vernichten Eltern ihre Kinder und Brüder nehmen das 
Leben ihrer Brüder. Junge Menschen wissen von Gewalt, nicht von meiner Liebe. Sie denken, 
dass alle schlechten Taten gut sind, weil sie die Bedeutung meiner Barmherzigkeit 
missverstehen. 

Geliebte Kinder, mein Volk: 

IHR BEREUT NICHT DIE BELEIDIGUNGEN, MIT DENEN IHR MICH 
ZERFLEISCHT! Wir haben euch zur Buße aufgerufen, und dies ist nicht geschehen. Das 
Böse wächst, Nachlässigkeit und Gleichgültigkeit herrschen in diesem Moment und 
verursachen immer größeres Übel. 

Mein Volk: 

KOSTET DIE STRAFE ... FEUER WIRD VOM HIMMEL REGNEN, VERWÜSTUNG 
WIRD IN DIE DIE SEELEN DER SÜNDER UND NICHT-SÜNDER EINDRINGEN. ALLE 
WERDEN DIE STRAFE DURCHLEBEN: DIE GUTEN WERDEN WÜNSCHEN, DIESEN 

MOMENT NICHT ZU ERLEBEN UND DIE SÜNDER WERDEN UMKOMMEN. 

Mein Volk: 

Der Kommunismus hat die Erde überfallen, es geht gegen meine Kirche, bestraft und 
verfolgt sie mehr als andere Konfessionen und bleibt auch weiterhin unbemerkt, bis er die 
Macht übernimmt und die Menschheit ernsthaft verletzt. Das Leiden beginnt, und schreitet 
fort... 

Mein Volk empfängt mich in der Eucharistie ... 
Mein Volk betet den Rosenkranz und ist ein Erfüller meines Willens... 

Meine Lieben: 

Mit wie viel Schmerz sehe ich euch in der Menschheit, die sie ablehnt und beleidigt, wie sie 
mich ablehnte und schlug!  Aber es ist mein Glück zu sehen, wie ihr widersteht und nicht im 
Schmutz stecken bleibt, sondern mit der Liebe meiner Mutter aufsteht und weitergeht, 
wissend, dass das ewige Leben Leben und Leben in Fülle ist. Nichts Irdisches übertrifft die 
unendliche Freude der Seelen, die wohnen in meinem Haus.  

FALLT NICHT ANGESICHTS VON KRITIK, GEBT NICHT DEN VERSUCHUNGEN 
NACH, FÜHLT EUCH NICHT ALLEIN, MEINE ENGELSLEGIONEN BLEIBEN 

AUFMERKSAM FÜR MEINE TREUEN, UM SIE ZU RETTEN. 

Mein Volk, betet für Japan, es wird sehr leiden. 

Mein Volk, betet für den Irak und Syrien, die Klagen werden über die Welt gehen. 

Meine Leute, betet für Deutschland, betet für Norwegen, sie werden leiden. 

Die Erde wird weiterhin beben, die Schmerzen fortschreiten. 

HÖRT NICHT WEG VON MEINEM FLEHEN ... 

MEINE RUFE DÜRFEN NICHT UNGEHÖRT BBLEIBEN, ANGEICHTS DER 
SCHMERZEN, DIE MEINE KINDER BEREITS ERLEBEN. 

MEIN WORT VERGEHT NICHT, ES IST EWIG. 

Mein Volk: 

HALTET EIN, SÜNDIGT NICHT MEHR! IN MIR FINDET IHR TROST. 

Ich segne euch. 

Euer Jesus. 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

In einer brennenden göttlichen Liebe sind wir in die Wahrheit dieser Generation 
eingetaucht... 

Es ist schmerzhaft, aber wir können nicht leugnen, was die Aussicht ist. Die Sünde herrscht 
in ihren vielen Formen vor, und Christus ruft uns einmal mehr zur Einheit und zum Gebet 
auf, den Mitteln, wie der Heilige Geist uns beisteht. 

Der Christ ist ein Geschöpf des Gebets und der Anbetung Gottes als seinen Herrn und König 
... Die christliche Kommunion empfängt das wahre Brot des Lebens vom Himmel. 

Niemand kann sich selbst einen Christen nennen, während er Zahlen des Kommunismus 
erhebt, die unschuldige zermalmt haben und ihr Volk ins Leiden führte, von nicht nur 
körperlichem, sondern geistigem Hunger, weil das Volk Gottes mit falschen Ideologien 
indoktriniert wurde. Nicht zufällig bittet unsere Mutter ausdrücklich für die Weihe 
Russlands an ihr unbeflecktes Herz. 

Christus spricht vom Kommunismus, ein Zeichen, das auch unsere Mutter uns in ihren 
Rufen genannt hat, damit wir wachsam bleiben, weil die Schmerzen begonnen haben. 

Das Volk Gottes sollte nicht weiterhin gleichgültig sein, sondern sich in den Zeichen der Zeit 
bilden und die Rufe des Himmels nicht missachten. 

LASST UNS EIN TEIL DIESER BETENDEN UND VOR ALLEM CHRISTZENTRIERTEN 
KIRCHE SEIN, DIE EINE MUTTER HAT, DIE UNS LIEBT. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

21. März 2015 

  
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Erhaltet meinen Segen. 

ICH WANDLE ÜBER DIE GESAMTE ERDE UND SUCHE DIE SEELE MEINES 
SOHNES... ICH WANDLE VON HERZ ZU HERZ... 

 DIE MEISTEN ENTFERNEN SICH VON MIR UND WENIGE KEHREN UM UND 
VEREINEN SICH. 



87 
 

AN DIE APOSTEL DER ENDZEIT. 

 Meine Lieben: 

IN DIESEM MOMENT DER BUSSE FÜR DEN SEGEN SOLLTET IHR DIE 
BELEIDIGUNGEN GEGEN MEINEN SOHN BEREUEN, DIE IHR STÄNDIG DURCH 
EURE TATEN UND HANDLUNGEN BEGEHT. Werdet euch bewusst, Kinder, dass ihr 
nicht weiterhin in der Dunkelheit leben könnt.  

Die Strahlen der Sonne dringen bis in die Dunkelheit vor, aber wenn die Finsternis nicht 
aufhören will, Finsternis zu sein und sich nicht öffnen will, um von der Sonne erhellt zu 
werden, kann die Sonne diese Dunkelheit nicht durchdringen. So ist mein Herz, Kinder. Ich 
erleuchte alle, die es mir erlauben, aber diejenigen, die meine Mutterliebe nicht annehmen, 
diese Wesen liebe ich weiterhin wie meine Kinder, aber ich muss warten, bis sie mich 
annehmen, um sie mit der Liebe meines Sohnes zu erfüllen. 

Ich bin die Mutter des Wortes, und damit Mutter aller Kinder meines Sohnes. MEIN SOHN 
HAT MICH DURCH DIE GESAMTE GESCHICHTE DIESER GENERATION 
HINDURCH GESCHICKT, UM EUCH ZU WARNEN, NICHT UM EUCH ZU 
VERÄNGSTIGEN, aber weiterhin leugnet ihr meine Warnungen, meine Anwesenheit in 
dieser Generation. Habt ihr etwa das Gefühl, unwürdig zu sein, dass die Mutter ihres Herrn 
kommt, um euch zu rufen? Kinder, für mich sind alle gleich, ich liebe euch alle und heiße 
alle Willkommen. 

KINDE, NUTZT DIESEN MOMENT DER BUSSE.  

SCHAUT NACH INNEN, ÜBERPRÜFT DAS LEBEN, DAS IHR GEFÜHRT HABT  

UND BITTET MEINEN SOHN IN DEMUT UM VERGEBUNG. 

Dies ist die kostbarste Zeit für diejenigen, die gerettet werden wollen. Mein Sohn hat seine 
unendliche Barmherzigkeit eröffnet vor allem für alle, die zu ihm zurückkehren, für jeden, 
der den geringsten Wunsch verspürt, ihn zu suchen. Aber ihr müsst es wollen, oder mein 
Sohn, der den freien Willen des Menschen respektiert, wartet weiter. 

Ich bin eine Botin der Liebe, Pilgerin der Liebe, und ich finde so viele geschlossene Türen, so 
viele Wesen, die in Gewohnheiten der Sünde feststecken, dass sie, wenn sie nicht sündigen, 
denken, dass ihnen etwas fehlt. Wie weit hat die Sünde den Menschen eingenommen, dass 
sie jetzt für das menschliche Wesen notwendig ist!  

IN DIESEM AUGENBLICK SIEHT DIE MENSCHHEIT DIE SÜNDE ALS ETWAS 
NORMALES AN, ALS ETWAS, DAS MEINEN SOHN NICHT BELEIDIGT, ALS ETWAS, 
DAS MICH NICHT BELEIDIGT. Die meisten Werke und Taten dieser Generation enthalten 
Bosheit, mit der der Feind der Seelen Besitz von den menschlichen Wesen ergreift.  

Warum hört ihr nicht auf meine Rufe? 

Wie könnt ihr den Willen Meines Sohnes ablehnen? 

Wie könnt ihr sagen, dass die Menschheit aufrecht geht? 

Wie kommt es, dass ihr die Abtreibung akzeptiert? 

Wie kann es sein, dass ihr das Geschenk des Lebens nicht verteidigt? 

DAS SCHMERZT MICH SO SEHR, ES QUÄLT MICH SO SEHR! Man kann nicht sagen, 
dass diese Generation richtig geht, wenn die Hilflosen auf die Straße geworfen, um zu 
sterben, wenn die Eltern das Leben ihrer Kinder nehmen... Ist das nicht der Akt Satan?  

Meine Kinder: 

IHR MÜSST IN DIE TIEFE GEHEN UND SPIRITUELLER WERDEN. 
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MEINE GELIEBTEN KINDER MÜSSEN DAS VOLK MEINES SOHNES AUFRUFEN, 
SPIRITUELLER ZU WERDEN.  

UND MEINE KINDER, GELIEBTE UND ANBETER MEINES SOHNES, MÜSSEN AUF 
MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER HÖREN, DAMIT DIESE SIE ZU MEHR 

SPIRITUALITÄT FÜHREN. 

Der Spirituelle ist nicht nur derjenige, der auf seinen Knien betet... 

Der Spirituelle ist nicht nur, der sich der Eucharistie täglich nähert. Wenn tief in eurem 
Inneren nicht tief und andauernd der Wille meines Sohnes schlägt, sind dies nur 
Überlegungen, die jederzeit langweilig werden können, und ihr werdet keine wahrhaft 
christlichen betenden und frommen Wesen mehr sein, was zu große Komplikationen 
zwischen den Brüdern und Schwestern führt. 

SPIRITUALITÄT MUSS IN DIESEM AUGENBLICK FALSCHE  

RELIGIOSITÄT ÜBERWINDEN. 

Meine Kinder müssen sich mit der Tat und Handlung meines Sohnes vereinen... 

Sie müssen sich danach sehnen, zu meinem Sohn zu gehören. 

Sie müssen mich als Mutter annehmen, damit ich sie zu ihm führe.  

BETET DEN ROSENKRANZ, ER IST DIE WAFFE, DIE EUCH VOR DEM BÖSEN 
VERTEIDIGT. 

ABER SEID EUCH BEWUSST, DASS IHR IN EINEM ZUSTAND DER GNADE BLEIBEN 
MÜSST... 

DAMIT DIE GEBETE FRÜCHTE TRAGEN...  

DAMIT EURE WERKE FRÜCHTE TRAGEN... 

DAMIT EURE TATEN FRÜCHTE TRAGEN UND RICHTIG SIND.   

Ein Wesen, das sich in Halbherzigkeit befindet und mit der Liebe meines Sohnes nach 
Belieben wirkt und handelt, ist wie der Heuchler, der sich vor seinen Brüdern barmherzig 
zeigt, aber wenn er allein ist, vergisst, zu meinem Sohn zu gehören. Mein Sohn sieht alles 
und weiß alles, weil er einen jeden von euch in seinem Innersten kennt. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Mein Sohn hat mich zu euch geschickt und ich komme gern und warne euch weiterhin.  

DER ANTICHRIST ENTWIRFT SEINE PLÄNE INMITTEN EINER SCHLAFENDEN 
MENSCHHEIT, DIE NICHT AUF MEINE RUFE HÖRT UND DAHER NICHT 
DENJENIGEN ENTDECKT HAT, DER SICH MIT FALSCHEN BÜNDNISSEN UND 
VERSPRECHUNGEN MIT EINER BETRÜGERISCHEN MASKE PRÄSENTIERT. In 
diesem Moment, in dem er nur ein wenig mehr Macht in seinen Händen hält, handelt er 
gegen das Volk meines Sohnes. 

IHR BRAUCHT MEHR SPIRITUALITÄT, UM IHN ZU BESIEGEN, WENN ER SICH 
ZEIGT. 

Der Himmel ist Omen - rot wie vom Blut getränkt, das das Volk meines Sohnes vergießt, das 
Märtyrervolk in Händen seiner Unterdrücker. Aber habt keine Angst, Kinder, habt keine 
Angst, euer Leben für meinen Sohn zu geben, die Seele liegt in den Händen des ewigen 
Vaters. 

Es ist nicht der Moment, um halbherzig zu leben... 
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LASST NICHT ZU, DASS DAS WELTLICHE EUCH FORTZIEHT, DENN DIES IST DER 
GROSSE PLAN DES SATANS. ER UND SEINE GEFALLENEN ENGEL SIND AUF DER 

ERDE ANGEKOMMEN, UM VON DEN MENSCHLICHEN WESEN BESITZ ZU 
ERGREIFEN. DIES IST DER TRIUMPH, DEN ER ENTWORFEN HAT, UM DAS VOLK 

MEINES SOHNES WIE NIEMALS ZUVOR MIT DER PEITSCHE ZU BESTRAFEN. 
DAHER RUFE ICH ALS MUTTER EUCH ZU WIRKLICHER REUE AUF... 

Sehnt euch nach Umwandlung, und die Konvertierten dürfen nicht nachlassen. Sie können 
in einem Moment auf die Versuchung hereinfallen und alles, was sie für das Ewige Leben 
gewonnen haben, verlieren. Niemand ist immun. 

IHR NEHMT ES NICHT WAHR, ABER IHR LEBT INMITTEN EINES GROSSEN 
SPIRITUELLEN KAMPFES ZWISCHEN GUT UND BÖSE.  

JEDER MUSS MITARBEITEN UND JA SAGEN. ZU MEINEM SOHN. 

WIE VIELE SCHMERZEN WERDET IHR ERLEIDEN! VERACHTET NICHT MEINE 
WORTE, VERACHTET NICHT MEINEN SOHN, WENN ER EUCH AUFRUFT, DEN 

WEG ZU IHM WIEDER AUFZUNEHMEN. JEDER, DER BEWUSST IST, WEISS, DASS 
DIES EIN SEGEN IST, DASS MEINE ANWESENHEIT SEGEN IST, DASS MEINE 

WARNUNGEN SEGEN SIND... 

 DENN ICH WILL NICHT, DASS SATAN SICH EURER SEELEN BEMÄCHTIGT. 

Geliebte Kinder: 

Ich bitte euch, sehr für Argentinien zu beten, dort wird das Blut meiner Kinder vergossen. 

Ich bitte euch, für Puerto Rico zu beten, es wird stark beben. 

Ich bitte euch, für Russland zu beten, in dem die Menschheit stark ausgepeitscht wird. 

Kinder: 

DIE HIERARCHIE DER KIRCHE MEINES SOHNES HAT RUSSLAND MEINEM 
UNBEFLECKTEN HERZEN NICHT GEWEIHT, UND IN DIESEM MOMENT, IN DEM 
DIE MENSCHHEIT ZUM BÖSEN HINGEHT, HAT DIESE MISSACHTUNG DIE 
TÜREN FÜR DEN KOMMUNISMUS NOCH WEITER GEÖFFNET, IN DEN LÄNDERN, 
IN DEN ER BEREITS DEN GEIST MEINER KINDER MIT SEINEN IDEOLOGIEN 
BEHERRSCHT HAT. Wer behauptet, mich zu lieben, kann nicht mit dem Kommunismus 
kommunizieren. Wer mich liebt und mein Sohn in Geist und Wahrheit liebt, widersteht der 
falschen Ideologie, die mit ihm den Tod für die Menschheit bringt: das Volk meines Sohnes. 

Meine Lieben: 

Ich fordere euch auf, euer Wissen zu erweitern, glaubt nicht alles, was die großen Industrien 
euch sagen, vertieft das Wissen, lernt die Herstellung und die Elemente kennen, aus denen 
es besteht, denn diejenigen, die sich als Herren der Menschheit auf der Erde halten, haben 
ihren Gott des Geldes benutzt, um das Volk meines Sohnes zu verschmutzen, nicht nur über 
die Nahrung, sondern auch auf anderen Wegen, indem sie angeben, die Gesundheit zu 
verbessern, in Wirklichkeit aber die Gesundheit verschlechtern. Kinder, ich warne euch 
davor.  

MEINE KINDER LEBEN INMITTEN VON SCHLANGEN, DIE SIE VERNICHTEN 
WOLLEN. WIDERSTEHT, SEID STARK, DENN IHR BESITZT DEN UNENDLICHEN 

SCHATZ, DEN NIEMAND MIT GEWALT BESITZEN KANN, SONDERN NUR 
DIEJENIGEN, DIE IHR LEBEN - AUGENBLICK FÜR AUGENBLICK - MEINEM SOHN 

WIDMEN, UM DAS EWIGE LEBEN ZU VERDIENEN. 

Fürchtet euch nicht, Kinder, ihr werdet nie heimatlos sein. 
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ICH BESCHÜTZE EUCH IN JEDEM AUGENBLCK, DAMIT IHR NICHT 
IRREGEFÜHRT WERDET. 

ICH SENDE MEINE ENGELSLEGIONEN, DAMIT IHR IN DEN MOMENTEN DER 
VERSUCHUNG DARAN DENKT, DASS IHR KINDER DES HÖCHSTEN SEID UND 

EUCH NICHT DEM BÖSEN AUSSETZT. 

Fürchtet euch nicht, Kinder, denn mein Sohn sendet aus seinem Haus alles, was notwendig 
ist, solange sein Volk gehorsam und treuer Anhänger seiner Gebote ist. Denkt daran, dass 
die Gebote nicht geändert werden dürfen, weil sie vom ewigen Vater für die Vergangenheit, 
für die Gegenwart und für die Zukunft geschrieben wurden. 

Als Mutter der göttlichen Liebe überschütte ich alle Kinder meines Sohnes mit meiner Liebe 
und meinem Segen ... und für euch: 

Kraft, dem Bösen zu widerstehen...  

Kraft, das Böse zu verachten...   

Kraft und Unterstützung, um auf dem rechten Weg zu bleiben.  

VERGESST NICHT, DASS MEIN SOHN KOMMT, 

 UND IHR WERDET GENIESSEN, IHN VON ANGESICHT ZU ANGESICHT ZU 
SEHEN. 

Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

Mutter Maria. 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Unsere Mutter lädt uns zu einem tiefgreifenden Wandel des Lebens ein, tief im Herz zu 
bereuen mit dem festem Vorsatz zur Änderung und zur Bekenntnis unserer Sünden und 
dazu, zu beten, wiederherzustellen, weiterzugeben und das göttliche Wort umzusetzen, 
unsere Brüder zu warnen, damit wir Christus ähnlich werden und in wahrer Liebe und 
wahren Taten zu handeln und zu wirken. 

Unser Leben muss eine konstante Reflexion sein, damit der Glaube nicht abnimmt und uns 
auf dem richtigen Weg hält. 

Wir sind Tempel Gottes und unsere Pflicht ist es, uns vor allem zu warnen,  was um uns 
herum geschieht, zu untersuchen und herauszufinden, wie das Böse handelt, damit es nicht 
als eine Überraschung für die Kinder des Allerhöchsten kommt. 

Brüder, die Spiritualität sollte tiefer sein, aus den Tiefen unseres Seins, um nicht inmitten 
von Anspannung zu leben. Der Teufel kam für seine Beute und der Himmel macht uns 
aufmerksam, um jedes menschliche Wesen zu retten, damit niemand denken kann, er ist 
unverwundbar von der Versuchung, das wäre Hochmut. 

Brüder, die meisten wissen nicht, wie viel gegen die Kirche Christi bewegt wird, und 
angesichts dieser Unwissenheit nimmt das Böse die minimale Ablenkung, um die Seelen zu 
fangen und sich anzueignen. 
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Lasst euch nicht vom Bösen überwinden, wacht mit der Eucharistie und dem Rosenkranz in 
der Hand auf. 

Wieder einmal sehen wir, wie ungehorsam der Mensch war, und das ist das große Übel aller 
Zeiten, und das ist nicht anders. 

Vereint in der Liebe des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes halten wir uns fest an 
den Rufen und bleiben wach angesichts dessen, das der Himmel sagt, damit wir diese 
menschlichen Wesen wecken, die durch Unwissenheit verwirrt bleiben. Zum Beispiel: die 
Verherrlichung herausragender Persönlichkeiten des Kommunismus, die sich selbst als 
Christen bezeichnen. 

"Niemand kann zwei Herren dienen ..." Wir müssen entscheiden, stark im Glauben an Jesus 
Christus zu sein. 

Amen. 

 

 
BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 
25. März 2015 

 
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

VON NORD BIS SÜD UND VON OST NACH WEST SCHÜTZEN EUCH MEINE 
ENGELSLEGIONEN, DIE DER MENSCHHEIT HELFEN UND MEINEM SOHN 

GEGENÜBER GENAUSO GEHORSAM SIND WIE DIE MENSCHLICHEN WESEN,  

DIE DIE GÖTTLCHE BARMHERZIGKEIT ANNEHMEN WOLLEN! 

Meine Kinder wissen, dass man nicht in Verzweiflung weiterkommt, sondern mit der 
Hoffnung auf ein Morgen des ewigen Lebens, die den Menschen beherrscht und die 
Gegenwart beherrscht, um alles zu besiegen, was dem göttlichen Willen entgegensteht. 

ALS MUTTER RUFE ICH EUCH AUF, DAS DENKEN, DIE VERNUNFT UND DIE 
KENNTNIS ZU ERWEITERN, DAMIT IHR DIE MOMENTANEN ALBTRÄUME 

DURCHDRINGT, DIE DIE MENSCHHEIT ZUM FORTGESCHRITTENEN LEIDEN 
BRINGEN, DAS IN DER HEILIGEN SCHRIFT BESCHRIEBEN IST, WIE ICH ES 

VERKÜNDET HABE UND VERSCHIEDENEN VON MEINEM SOHN 
AUSGEWÄHLTEN WESEN MITGETEILT WURDE. 

Die Menschheit beharrt auf einem eigenen Weg und lässt sich von der menschlichen 
Intuition leiten, die wiederholt versagt hat, da der Mensch die Hilfe des Heiligen Geistes 
nicht zugelassen hat. 

DAS WISSEN UND DIE ERKENNTNIS VON ALLEM, DAS DIE MENSCHHEIT 
UMGIBT UND SICH ENTWICKELT, LIEGT NICHT IM MENSCHLICHEN INTERESSE. 
Aus diesem Grund wird die Menschheit von denen, die zum Zerfall der Menschheit führen, 
dominiert. Das Bewusstsein ist durch eine selbstsüchtige, unabhängige und selbstbezogene 
Kreatur überschattet. 
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Kinder: 

Sie sind sich ihrer Existenz und dieses Moment bewusst, in dem ihre Umwelt sich entgegen 
dem göttlichen Willen bewegt. Sie sind fähig, zu denken, Vernunft und Intelligenz zu haben 
aber das Böse trübt sie und bleibt unbemerkt von euch, die ihr das Leben weiterlebt als wenn 
die Handlungen eurer Mitmenschen die wären, die Gott wünscht. 

Ich trauere um die Leiden der Menschheit, die von Hass durchdrungen ist, der den 
Menschen zur schweren Sünde des Verbrechens bringt, das den Menschen in das Laster 
eintaucht und die Vernunft verdunkelt und das Herz verhärtet. Das Töten des Nächsten 
führt dazu, dass der Dämon von der Kreatur Besitz ergreift und sie zu einem konstanten 
Durst, Durst nach Rache, bringt, ohne jedes Motiv, Durst nach Blut, ohne Furcht vor Gott. 

DIESE GENERATION HAT SICH SELBST VERSCHLOSSEN UND IN DIE HÄNDE DES 
DÄMONS GELEGT, DER MILLIONEN UNSCHULDIGER WESEN ZUM TODE 
VERURTEILT HAT, VERURTEILT, AUF GRAUSAMSTE ART UND WEISE ZU 

STERBEN: DIE ABTREIBUNG. 

Meine Kinder dürfen nicht diejenigen verteidigen, die aus eigener Bequemlichkeit die 
Mission verraten, die der Vater ihnen anvertraut hat: Mütter zu sein. Die Abtreibung nimmt 
zu und wird zu einem alltäglichen Akt, der zu unvorstellbaren Morden führt, wenn der 
Abort eingeleitet wird. Der Mensch hat sich in ein Monster verwandet, das Tod bringt, 
gegenüber der Kreation, die sich vor jedem ausbreitet, vor jeder Handlung gegen das 
Geschenk des Lebens. 

Meine Kinder: 

Wie sehr leide ich an dieser Geißel, die der Mensch für seine Bequemlichkeit angenommen 
hat! 

Wie viel Schmerzen und Schaudern im Haus meines Sohnes in jeder freiwilligen Handlung, 
die das Geschenk des Lebens beendet! 

DIE MENSCHHEIT IST DEGENERIERT, DER DÄMON DOMINIERT UND DER 
MENSCH IST SICH DER WÜNSCHE DES BÖSEN VOLL BEWUSST UND KANN SO 
DEN TERROR ÜBER DIE WELT VERBREITEN. Der Terrorismus bewegt sich Moment für 
Moment auf jedes menschliche Wesen zu, tötet die Unschuldigen, breitet sich bei denjenigen 
aus, die sich gnadenlos den Tod auf die Fahne schreiben. 

Geliebte Kinder: 

Betet, empfangt meinen Sohn würdig vorbereitet und seid euch bewusst über das 
Weltgeschehen. Seid keine isolierten Wesen, die abgeschieden von ihrer Umwelt leben, 
erfüllt die Nächstenliebe, ohne zu vergessen, dass der Terror sich über die gesamte Erde 
ausbreiten wird.  

Kinder: 

DIESE GENERATION IST EIN VERWEIS AUF DIE LETZTEN EREIGNISSE... 

 DIESE GENERATION ERLEBT IHR EIGENES SCHLECHTES VORGEHEN: "DIE 
GROSSE TRÜBSAL" ... 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

DIE KIRCHE MEINES SOHNES WIRD GESPALTEN, DAS ERSTE SIGNAL, DASS DER 
SOHN DES UNTERGANGS DIREKT HANDELT UND SICH GEGEN GOTT 
AUFLEHNT UND DARAUF VORBEREITET, SICH IN DEN TEMPEL GOTTES ZU 
SETZEN, MIT AUSSERORDENTLICHEN TATEN UND LÜGEN. Mit falschen Wundern 



93 
 

werden diejenigen gefesselt, die nicht fest sind im Glauben und meinen Sohn in Erfüllung 
der Gebote nicht begleitet haben. 

Geliebte Kinder meines Herzens: 

DIE SIGNALE DIESES MOMENTS BLEIBEN NICHT UMBEMERKT UND NICHT NUR 
DIE HALBHERZIGEN WERDEN BETROGEN. 

Klammert euch an das tägliche geistige Wachsen, haltet an der Erkenntnis der Wahrheit fest, 
erweitert den Geist und lebt von einem Moment zum anderen als Wesen der Aktion 
(Evangelisation), die das Wort meines Sohnes zu ihren Brüdern bringen, als Zeugen des 
Wirkens und Handelns meines Sohnes. 

Kinder: 

Betet für England, es wird an Terrorismus leiden. 

Betet für Chile, es wird von der Natur getroffen , es wird erschüttert werden. 

Betet für Amerika, es wird Schmerzen in seinen Eingeweiden erleiden. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Die Erde kennt den Menschen nicht mehr, der Denkende hat sich verloren und nimmt das 
Böse an.   

Ein Weltführer wird die Menschheit überraschen. 

Mein Sohn erlitt den Widerstand seines eigenes Volkes, die Gläubigen litten mit ihm, 
vergesst nicht die Worte meines Sohnes: "In der Welt habt ihr Angst, aber seid getrost, ich habe 
die Welt überwunden"(Johannes 16,33) 

Meine Lieben: 

SEID NICHT WEITER UNBEWUSST, ERWEITERT DAS WISSEN, SEID KEINE 
PASSIVEN WESEN, SONDERN IM GEGENTEIL: JEDER SOLL ZEUGE FÜR SEINEN 

BRUDER SEIN. 

Der Mond färbt sich rot, ... und die Menschheit leidet. 

Seid euch bewusst, dass jeder der Wächter seines Bruders sein muss, das Böse schreitet fort. 
Das Gute ist in meinem Sohn verborgen; und ER ist der Herr von allem, was existiert. 

Schaut nach oben, bleibt wachsam. 

Ich segne euch.  Ich liebe euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

ALS TEILE DES MYSTISCHEN LEIBES DÜRFEN WIR DIE STIMME DES HEILIGEN 
GEISTES IN UNS NICHT ZUM VERSTUMMEN BRINGEN. 

DER HEILIGE GEIST RUFT UNS AUF, ALS FAMILIE VON GOTT VEREINT ZU 
BLEIBEN. 
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Die Gottesmutter fordert die Menschen auf, sich zu ändern und zeigt uns heute, wie es für 
uns ist, die Wirklichkeit ohne Schleier zu sehen. 

Gott hat uns das Leben gegeben, um in Gemeinschaft mit ihm zu bleiben, verachtet dieses 
Geschenk nicht.  Es gibt verschiedene Arten des Tötens, leider ist es einfacher als man glaubt. 
Töten ist viel einfacher als man denkt. 

Viel Gewalt gibt es in diesem Augenblick! ... 

Unsere Mutter gibt uns ein unbestreitbares Beispiel: Abtreibung und deren Annahme in 
verschiedenen Ländern. Ist das nicht ein Triumph des Bösen über die Menschheit? 

Brüder und Schwestern: 

DAS BÖSE SCHREITET FORT, UND DER MENSCH WILL ES NICHT SEHEN. 

WIR MÜSSEN UNS GEGENSEITIG WECKEN UND IN BRÜDERLICHKEIT LEBEN, DIE 
UNSERE HILFE SEIN WIRD  

IN DEN MOMENTEN DER TRÜBSAL. 

Amen. 

 

 
BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 
28. März 2015 

 
Geliebte Kinder: 

DIE MENSCHHEIT LEHNT WEITERHIN DEN GNÄDIGEN PLAN DER ERLÖSUNG 
AB. 

Ich sehe, wie die Seelen mit schwerer Reinigung beschäftigt sind, weil sie die Erlangung des 
Bewusstseins geringschätzen, zu dem ich sie aufgerufen habe, damit die Intelligenz das 
versteinerte Herz dazu bewegt, richtig zu handeln und zu wirken. 

Kinder, ihr atmet geistige Faulheit und Gleichgültigkeit, und von Augenblick zu Augenblick 
lähmt diese den Wunsch und den Mangel von Gott im Menschen. Durch eine 
überwältigende Welle der Ideologien verwirrt nehmt ihr alles auf, auf der Suche nach dem, 
was euch eine bessere Kontrolle über eure Umgebung ermöglicht. 

Mein Sohn versammelte zwölf Männer, lehrte sie, den ewigen Vater zu lieben und lehrte sie, 
zu ihm zu beten und ihn zu verehren. Er predigte über den Vater, so dass sie durch die 
Kenntnis in der Nähe seines Vaters leben. Die Menschheit liebt nicht, weil die Liebe nicht als 
solche erkannt wird, sie wird als eine Tradition erachtet, und Traditionen werden von dieser 
Generation nicht akzeptiert. 

Das angekündigte grausame großes Unglück nähert sich, mit einer Liebe, die nicht Liebe ist... 
kommen Katastrophen für den Körper und die Seele. Die Unschuldigen werden auf die Erde 
geschmettert, die schnell altert, um nicht Komplizin des unkenntlichen Menschen zu sein, 
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der ohne Gnade tötet. Die Erde zittert auf der ganzen Welt, und obwohl der Mensch die 
Ursache kennt, möchte er unwissend sein und es nicht glauben wollen.  Dann wird meine 
Warnung für die Menschheit zu spät kommen, und sie wird unvorbereitet getroffen werden. 

Vom Himmel fällt Feuer auf den Menschen, der das Geld vergöttert und die Sensibilität der 
Gefühle verloren hat. Die Katastrophe beginnt an einem Morgen, an dem der Mensch denkt, 
dass er verrückt wird, das Metall wird wie Wachs im Feuer schmelzen, in Momenten, in dem 
der Glaube dem Demütigen bleibt und der Mächtige ein Bettler wird. 

Die Kernenergie wird den Menschen zerschlagen, erst dann wird er meine Rufe anerkennen.  

Geliebte Kinder: 

Betet für die Schweiz, sie wird erschüttert und erschüttert die Menschheit. 

Betet, Kinder, betet für Israel, es wird leiden. 

Betet, Kinder, die Erde wird von einem Asteroiden getroffen, betet. 

Betet, Kinder, betet. Der Papst wird weit von Rom überrascht werden. 

 Meine Lieben: 

Verachtet nicht meine Rufe, die Dringlichkeit der Rückkehr des Menschen zu seinem Gott ist 
unerlässlich. Das Weltliche verblasst, der Mensch wird fühlen, dass er stirbt. 

DER RUF IST GEISTLICH, DAMIT DIE MENSCHHEIT SICH MEINEM SOHN 
NÄHERT.  

IHR LEBT ALS MENSCHHEIT, DIE KEINEN DANK FÜR DIE LIEBE DES HEILIGEN 
GEISTES FÜR DEN MENSCHEN KENNT, UND MIT EIGENEN AUGEN ZUSIEHT, WIE 

KRANKHEIT, LEID UND SCHMERZEN KOMMEN. 

Die Sonne ist vor allem eine zähe Kraft gegen den Menschen selbst.  

Mit dem Stab, mit dem du misst, wirst du gemessen werden(*)...  Meine Kinder müssen 
zurückgehalten werden, sie werden sich aufgrund ihrer Verachtung meiner Warnungen 
einsam fühlen. Diejenigen, die an der Tradition festhalten, werden identifiziert werden, die 
Moderne kämpft darum, über die Gebote und das Wort meines Sohnes zu herrschen. Am 
Ende werdet ihr die Wahrheit über das sehen, was ich bekannt gegeben habe, ihr werdet 
zum Himmel schreien, aber vergesst nicht, dass mein Sohn gleichzeitig Barmherzigkeit und 
Gerechtigkeit ist. 

Verachtet nicht die Sakramente, sie sind Mittel. Vernachlässigt nicht die Rufe, sie sind 
Schritte, die sich in der Mitte des spirituellen Weges öffnen. 

Ein Dekret vom Himmel wird Balsam für die Erfüller des Willen des Vaters sein. Wartet 
nicht, handelt, wie die Christen in der Vergangenheit. An dieser Stelle solltet ihr die Frohe 
Botschaft der zweiten Ankunft meines Sohnes mitteilen.  

VOR BEGINN DER OSTERWOCHE SOLLTET IHR EUCH MIT MEINEM SOHN 
VERSÖHNEN UND NICHT ZULASSEN, DASS DAS BÖSE VON EUCH BESITZ 

ERGREIFT, UM EUCH ZU SEINEN WERKZEUGEN ZU MACHEN. 

Seid spirituell, lebt von Herzen in diesen Tagen, als ob sie die letzte Chance für die Erlösung 
wären ... 

Seid spirituell und nicht weltlich... 

Seid ehrlich mit euch selbst, macht euch nichts vor... 

Seid echte Kinder meines Sohnes. 
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Der Mensch blickt nicht in die düstere Wirklichkeit, in der er lebt, denn: ein Band verdunkelt 
das menschliche Auge und Blindheit kam bis in die Herzen und verhärtete sie, die Vernunft 
verschloss sich, und die Intelligenz wurde von der Macht des Bösen unterdrückt, die sie 
beherrscht. 

Ich trage sie in meinem Bauch bewacht, damit das Böse euch nicht sieht. 

Geliebte Kinder: 

Die Gute herrscht, wenn man gehorsam ist und den Staub abschüttelt, der den Geist bedeckt. 

Ich bleibe bei euch und trenne mich nicht einen Moment lang von euch. Meine Legionen 
schützen euch besonders in diesem Moment. 

DIE, DIE MEINEM SOHN TREU SIND, WERDEN NICHT ZERSCHMETTERT, DIE 
WAHRHEIT WIRD NICHT VON DER ERDE ENTFERNT. 

ICH LIEBE EUCH, KINDER. GEHT WEITER IN EINHEIT. DIE GEISTIGE KRAFT IST 
GRÖSSER ALS DER MENSCH. 

Ich segne euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

(*) 7,2 Matthäus 

 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Da nun die Karwoche beginnt, sollten wir sie leben als wäre sie die letzte. 

Der Himmel gibt uns die Möglichkeit, uns auf die Ereignisse vorzubereiten, die uns als Teil 
der Menschheit bevorstehen. 

Die Erde ist durch menschliche Barbarei erschüttert, und Wasser dringt in die Erde ein und 
führt den Tod in der Hand. 

Die Mutter warnt uns einmal mehr, ihr Blick entschuldigt den Menschen nicht, der nicht 
spiritueller sein will, um sich in größerem Maße mit seinem Schöpfer zu vereinen. Wir sind 
berufen, Christus zu lieben, aber nur, wenn wir ihn kennen, können wir ihn lieben. 

Es ist unmöglich, die Freuden zu beherrschen, die wie ein Magnet den Menschen anziehen, 
sie dürfen es nicht sein, die ihn an diesen Gedenktagen beherrschen. 

KOMMT DER REFLEXION, DER HOFFNUNG NÄHER 
UND LASST UNS SAGEN, DASS CHRISTUS IN UNS IMMER DER KÖNIG SEIN 

WIRD.  

Ich lade euch ein, euch einem Gebet anzuschließen:                                    

Mein geliebter König: 

Wer lernen will, zu lieben, soll in deine Augen schauen, 
dort findet er die Antwort. 

Wie der Gerechte der Gerechten 
kommst du triumphierend inmitten von "Hosianna". 
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Die Mutter brachte dich zur Welt... 
In ihren Armen hielt sie dich 

und heute gibt sie dich der Menschheit, 
die du mit der gleichen Liebe des Vaters liebst. 

  
Diese Aufgabe deiner Selbst, Herr, 

bannt die Seele, die zu dir zurückkehrt. 
Du kennst weder Eitelkeit noch Stolz des Menschen, 
obwohl du ein Mensch bist, bist du Gott über alles. 

  
"Fürchte dich nicht, Tochter Zion: Siehe, dein König kommt 

sitzend auf einem Eselsfüllen. " 
Es kommt, um deine Sünden abwaschen. 

Ein herrlicher Tag ist heute, 
der König ist gekommen. 

  
Macht Platz, macht Platz, 

es kommt der, der uns rettet! 
Schritt für Schritt sucht er Seelen, 

um sie mit Liebe zu krönen. 
Hosianna, selig ist, wer im Namen des Herrn kommt! 

  
Amen. 

 

 
 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

30. März 2015 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

   

IN DIESEN BESONDEREN MOMENTEN BLEIBT MEIN HERZ OFFEN, UM 

DENJENIGEN SCHUTZ ZU BITEN, DIE MICH ALS MUTTER UND 

FÜRSPRECHERIN ANNEHMEN WOLLEN. 

Das väterliche Haus bleibt bei jedem seiner treuen Kinder, um Hilfe für die Fallstricke des 

Bösen zu schicken, die sie Moment für Moment verführen.  

Kinder:  

ES IST WICHTIG, DIE AKTUALITÄT ZU KENNEN, UM  

DIE ZEICHEN ZU ERKENNEN, DAMIT SIE NICHT VON EUCH UNBEMERKT 

BLEIBEN.  
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JEDES ZEICHEN IST EIN HINWEIS, DAS ICH DER MENSCHHEIT GEGEBEN 

HABE.  

Kinder:  

Betet für die menschlichen Wesen, die durch meinen Sohn für eine besondere Mission 

ausgewählt wurden und nicht gehorchen, den Weg irreführen.  

Betet für Japan, die Geißel, die es in seinem Besitz hält,  

wird offensichtlich der Grund für Verschmutzung für meine Kinder. 

Kinder, bleibt treu, verliert nicht den Glauben. Ich bewahre euch unter meinem Mantel. 

BEGLEITET MEINEN SOHN BEI DIESER VORBEREITUNG...  

 UND FLEHT GOTT UM VERGEBUNG FÜR DIE BELEIDIGUNGEN AN, DIE IHR 

BEGANGEN HABT.  
  

Mein Herz bleibt bei euch. 

Ich segne euch.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS  

Brüder und Schwestern:  

Begleiten wir die schmerzhaften Mutter, indem wir ihrem Flehen treu bleiben.  

Amen.  

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

31. März 2015 

 
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

 IHR SEID WEITERHIN BEGLEITET VON MEINEM SOHN. 

 Kinder, zum Heil sind alle aufgerufen; Unwissenheit führt dazu, dass einige fallen und den 
Weg verwechseln und das Heil sogar zurückweisen. 

 Die Mission des Christen ist es, "abzuschließen, was in der Passion meines Sohnes fehlte" (1). 
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Für die meisten ist es einfach, ein Christ zu sein, solange sie nicht in Bedrängnis geraten, 
denn wenn der Schmerz sie berührt, bitten sie verzweifelt, dass die Trauer sich entfernt, 
wissend, dass es Erlösung ist. 

Mein Sohn bedient sich der Demütigen, um sein Wort weiterzuführen. Vielleicht sind sie 
auch diejenigen, die nur die Hälfte des Evangeliums verstehen, aber bereit sind, alles zu 
geben. 

Ihr Lieben, ich sehe weder auf die Anzahl der Gelehrten noch der Virtuosen unter euch, ich 
achte auf die, die sich auf der Suche nach göttlicher Barmherzigkeit nähern. Was ich sehr 
wohl sehe, sind die vielen Seelen, die bereit sind, den Heiligen Rosenkranz zu beten, für ihre 
Brüder einzustehen und sich auf den wahren Weg zu zentrieren, sie werden die Gelehrten, 
die Virtuosen, die Treuen. 

Inmitten von allem schaue ich auf die, die immer diejenigen kritisieren, die tapfer eilen auf 
der Suche nach dem göttlichen Wahnsinn des Kreuzes, mit dem Rosenkranz in der Hand.  
Zu diejenigen, die kritisieren, sage ich: "Wer ohne Sünde ist, werfe den ersten Stein. " (2) 

KINDER, DER MENSCH HAT ZWEI MÖGLICHKEITEN VOR SICH: DAS GUTE UND 
DAS BÖSE. 

WENN ER DAS GUTE WÄHLT, WEISS ER, DASS ER KRITISIERT, VERFOLGT,  

VERLETZT UND VERLEUMDET WIRD...  

ABER ER ERHÄLT DAS EWIGE LEBEN UND FÜLLE. 

Wenn ER DEN WEG DES BÖSEN WÄHLT, WIRD ER IN DER WELT GUT 
BEHANDELT, ABER WENN ER NICHT UMKEHRT, VERLIERT ER DAS EWIGE 

LEBEN. 

Zu diesem Zeitpunkt herrscht Wut, unverwechselbar für Satan, vor Unwissenheit der Liebe, 
der wahren Liebe. Dies bewirkt, dass Menschen Entschuldigungen suchen, um sich 
gegenseitig zu beseitigen. Wie viel Schmerz verursachen diese menschlichen Taten bei 
meinem Sohn! 

WIE VIEL SCHMERZ MIT DEN SCHMERZEN MEINES SOHNES: DIEJENIGEN, DIE 
NICHT AUF DER SUCHE NACH PERSÖNLICHEM RUHM ODER APPLAUS ODER 

EHRENPLÄTZEN SIND... DAHER SIND DIES SO WENIGE. 

Kinder, betet für eure Brüder: 

 sie sind von der Täuschung des Satans eingelullt, 

 für diejenigen, die nicht in die Realität dieses Moments aufwachen wollen, 

 für diejenigen, die die Sünde in dieser Generation leugnen. 

Diese Kinder beleidigen meinen Sohn schwer, da sie nicht nur allein verloren gehen, sondern 
viele Seelen mit sich ziehen. 

Kinder, betet für die Bosheit und Verfolgungen, die auf unschuldigen Opfer im Nahen 
Osten wächst.   

Das Böse wird sich ausbreiten. 

Kinder, betet für die, die ihr Leben durch Radioaktivität, Geißel dieser unbewussten 
Generation, verlieren. 

Geliebte Kinder: 

TUT BUSSE FÜR DIE BELEIDIGUNGEN MEINES SOHNES, in so vielen Gelegenheiten 
nagelt ihr seine göttlichen Hände voller Liebe.  
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BEREUT, DASS IHR KEINE HANDELNDEN WESEN SEID, die das Wort meines Sohnes 
zu ihren Brüdern tragen. Die Passivität hat die Mehrheit eingenommen. Lasst nicht zu, 
meine Kinder, dass das Böse Macht über euch erlangt. 

Ich stehe neben euch, meine Hand wird nicht müde, an die Tür zu klopfen, damit ihr mir 
öffnet. 

Ich segne euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 (1) Col 1, 24 

(2) John 8: 7 

 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

 

Brüder und Schwestern, ich teile euch mit: 

 

Der Vater der unendlichen Liebe dringt in die Herzen aller Menschen ein, 

daß die Einheit seines herrscht jetzt und für immer 

in allen, die ihn anrufen: Vater 

  

Liebe überwindet allen Streit, 

Sie besiegt Dissonanzen der menschlichen Eitelkeit, 

Die Schwäche kann den Glauben nicht mindern, 

noch trennen mich leere Worte von ihm. 

  

Deine Kraft durchströmt mich, damit ich sicher lebe 

dass ich in Einheit mit dir alles besiegen kann, 

"Denn dein ist die Macht, die Ehre und die Herrlichkeit". 

  

Herr, laß mich dich mit dem Glauben an dein Wort krönen, 

Deine Versprechen sind nicht eitel, sie stammen aus deinem Mund. 

"Wenn du bei mir bist, wer kann gegen mich sein?" (3) 

Wir gehen gemeinsam, denn ich möchte auferstehen 

zu einem "NEUEN LEBEN" 

in dem niemand mich von dir trennen kann. 

  
Amen.   

(3) Rm 8,31  
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

1. April 2015 

 
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ICH BEHALTE EUCH UNTER MEINEM MANTEL, AN MEIN HERZ GEDRÜCKT. 

Seid meinem Sohn treu, damit Verrat, Herzschmerz, Untreue, Spott und vieles mehr nicht 
dazu führen, dass ihr fallt, ohne wieder aufstehen zu können. 

Kinder: 

DAS LEBEN IST EINE STÄNDIGE BEMÜHUNG, DEN SEGEN ZU ERREICHEN.  

NICHTS KOMMT OHNE ANSTRENGUNG, OHNE DASS DER MENSCH ES 
VERDIENT. 

Meine Lieben: 

Das Antlitz meines Sohnes wird mit äußerstem Schmerz gezeichnet, dem Leid, das er in 
seinem Herzen trägt. Er sagt kein Wort, dies ist nicht nötig, er weiß, dass er verraten wird... 

In diesem Moment schreitet die Ungerechtigkeit des Menschen unglaublich fort, mein Sohn 
leidet weiter für die Seinen, wenn sie im Weltlichen und Sündigen handeln und wirken. 

So viele Kinder verachten das Geschenk des Lebens und töten ihre Mitmenschen! 

So viele herbeigeführte Abtreibungen! 

So viele getötete Unschuldige!  

So viel Grausamkeit gegen den Menschen selbst! 

Viele Waffen mit dem Siegel des Todes vernichten Tausende von Menschen in einem 
Augenblick! 

Viele durch das Böse inspirierte Köpfe verleiten den Weg des Menschen in einer Sekunde! 

So viele durch Verrat, Verfolgung und Enttäuschung verhärtete Herzen! 

WIE SEHR FEHLT DIESER GENERATION LIEBE! 

DAS BÖSE HAT DIE WUT IN DER MENSCHHEIT GESÄT, DAMIT DER MENSCH 
SEIN EIGENER HENKER WIRD. 

Kinder meines Herzens: 

Ihr habt die die erste Reinigung vergessen, die der Vater gesendet hat: WASSER... Und der 
Mensch wurde erneut korrumpiert. 

Der Zweite Reinigung: DAS BLUT MEINES SOHNES... 

Ihr Lieben, welche der Reinigungen hat dazu geführt, dass die Menschheit die Sünde 
ablehnt? 

IHR HABT DIE GÜTER, DIE DER VATER EUCH ÜBERGEBEN HAT, MIT 
VERACHTUNG GENOMMEN: DIE REINIGUNGEN UND VOR ALLEM DAS BLUT 
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MEINES SOHNES - UND IM GEGENZUG HABT IHR DEM DÄMON MACHT ÜBER 
EUCH ZUR VERFÜGUNG GESTELLT. Kinder, ihr habt Gott so sehr missbraucht, dass ihr 
die göttliche Gerechtigkeit missachtet. 

Meine Lieben: 

Wie sehr schmerzt es meinen göttlichen Sohn! Diese Generation verrät ihn weiterhin ständig, 
das ist der Grund, warum die Hölle selbst auf die Menschheit losgelassen wurde, damit sie 
untergeht, bevor sie bereut und so nicht ihre Seelen rettet. 

SATAN BEUGT DIE MENSCHHEIT EINFACH... 

DIE AUS UNWISSENHEIT ODER BEQUEMLICHKEIT AUF SEINE FALLEN 
HEREINFÄLLT. 

MEIN SOHN OPFERT SICH ZUM ZWEITEN MAL FÜR JEDEN VON EUCH UND IHR 
WERDET IHN ERNEUT VERRATEN, SO WIE IHR IHN VERRATEN HABT, INDEM 
IHR IHM NICHT GEHORCHT UND DAS BÖSE ALS WAFFE BENUTZT, UM EURE 
BRÜDER ZU BEHERRSCHEN, wodurch ihr zu Anhängern des Antichristen werdet, der 
kam, um zu teilen, zu töten und die Seelen zum ewigen Feuer zu verdammen. 

Geliebte Kinder: 

Ihr seid so halbherzig...  

So unentschlossen...  

Ihr kennt nicht das Böse, das euch umgibt.. 

So viel Konformismus... 

So viel Schein vor dem Bösen...  

Wie wenig Willenskraft... 

So viele gute unerfüllte Absichten...  

So viele Lügen sich selbst gegenüber...  

Wie wird mein Sohn durch seine Geweihten behandelt, viele von ihnen verehren das Geld 
und viele, vom Bösen regiert, leben in Unreinheit!  

So viel Spaltung und Prüfungen für die Kirche meines Sohnes! 

So, meine geliebten Kinder: 

Wie viel Betrug... 

Wie vielHochmut... 

Viel Überzeugung, die sich gegen euch wenden wird... 

So wie mein Sohn zum ersten Mal verraten wurde, wird er weiterhin verraten werden. Mein 
Sohn weiß dies, aber seine unendliche Liebe erwartet euch, er erwartet die Umwandlung von 
jedem von euch. 

MEDITIERT IN DIESEM MOMENT ÜBER DAS LEBEN EINES JEDEN, SEHT EUCH 
OHNE MASKEN AN UND BEKENNT, DASS IHR NICHT DAS SEID, WAS MEIN 

SOHN WÜNSCHT. BRINGT IHM KEINE VORSCHLÄGE MEHR, SONDERN FESTE 
VERSPRECHEN.  

BEREITET EUCH IN DIESEM MOMENT VOR, VERSÄUMT NICHT DAS EWIGE 
LEBEN. 
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Betet, Kinder, betet für Russland, es wird die Geißel des Menschen. 

Betet, Kinder, für den Kommunismus, der die Menschen verbraucht und zu Massen 
macht. 

Betet, Kinder, die Erde zittert vor Kraft. 

Verirrt euch nicht, meine Lieben, kämpft mit der Kraft des Heiligen Geistes, ihr müsst es 
euch nur mit Entschlossenheit wünschen. 

Ich segne euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

  

Brüder und Schwestern, ich teile euch mit: 

 

Mutter des Erlösers und meine Mutter, 

lehre mich, liebevoll zu leben, 

lehre mich, in der Stille zu leben, 

die Stimme des Heiligen Geistes zu hören. 

 

Lehre mich, meine menschlichen 

Emotionen zurückhalten zu können, 

damit diese nicht verraten 

das Zeugnis des Lebens, um das dein Sohn mich bittet. 

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

2. April 2015 

 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

ICH SEGNE ALLE, DIE IM DIENST MEINES SOHNES STEHEN.  

Ich segne meine auserwählten Kinder.  
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Ich segne die Hände, die in einem tiefen Dank das Brot und den Wein erheben und erlauben, 
dass sie zu meinem Sohn werden, der sich in göttlichen Körper und göttliches Blut 
transformiert hat. 

Ich segne meine auserwählten Kinder, die sich ohne Unterlass dem Volk meines Sohnes 
widmen, die die Wahrheit im passenden und unpassenden Moment predigen, die ohne die 
Zeit zu berücksichtigen in den Dienst der Seelen eilen. 

Ich segne meine auserwählten Kinder, die weder Ehre noch menschlichen Ruhm suchen, 
sondern nach dem Willen meines Sohnes leben und seine Weihe in vollen Zügen erfüllen. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, Volk, das meinen Sohn liebt:  

ICH SEGNE ALLE, DIE DIE VERSCHIEDENEN GRUPPEN IN DER KIRCHE MEINES 
SOHNES BILDEN.  

Es gibt keinen verschiedenen Gruppen, ihr seid eins im Dienst meines Sohnes, aber 
Rivalitäten entstehen, und als Mutter kann ich dies nicht ignorieren.   

ICH RUFE ALL DIEJENIGEN, DIE SICH CHRISTEN NENNEN, DIE EINEN TEIL IHRES 
LEBENS EINER GRUPPE INNERHALB DER KIRCHE MEINES SOHNES WIDMEN, 
DAZU AUF, EINS IM HERZEN, BRÜDERLICHKEIT UND EINIGKEIT ZU SEIN. Kein 
Dienst, keine religiöse Gruppe ist größer als eine andere. Ihr werdet der geringste von allen 
sein, wenn ihr nicht den Dienst an euren Brüdern aufrechterhaltet.  

Geliebte Kinder:  

WER DER BESSERE SEIN WILL, WIRD DER GERINGSTE VON ALLEN SEIN, DER 
KLEINSTE UND DER BESCHEIDENSTE VON ALLEN. DIESER SOHN IST 

DERJENIGE, DER DIE LIEBE MEINES SOHNES IN FÜLLE BESITZT.  

Geliebte Kinder:  

Lasst nicht zu, dass die Konkurrenz dazu führt, euch zu trennen, die ihr in der Kirche meines 
Sohnes im Dienste eurer Brüder bleiben sollt, da alle meinem Sohn und mir dienen.  

Meine Kinder haben keine Rivalen oder sehen ihre Brüder als Rivalen an. Meine wahren 
Kinder sind Einheit, sie wissen, dass sie zu Brüderlichkeit aufgerufen sind und ein Herz zu 
sein, um die notwendige Stärke in diesem Moment zu erhalten und das Böse zu bekämpfen, 
nicht um sich in derselben Kirche gegenseitig zu bekämpfen.  

Diejenigen, die sich Christen nennen und sich nicht meinem Sohn nähern, sind keine wahren 
Christen.  

Diejenigen, die in verschiedenen Gruppen innerhalb der Kirche meines Sohnes dienen und 
von menschlichen Ideologien beherrscht werden, sind nicht meine wahren Kinder. MEIN 
SOHN IST KEINE IDEOLOGIE, MEIN SOHN IST "DER WEG, DIE WAHRHEIT UND 
DAS LEBEN".  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

BAUT DEN BRUDER AUF UND ZERSTÖRT IHN NICHT.  

Baut mit Hilfe des Wissens eure Brüder auf und warnt sie über diesen Moment, den Moment 
der Momente, in der die Menschheit zugelassen hat, dass das Wort meines Sohnes verbannt 
ist und als Normalität im Leben angenommen hat:  

Die Respektlosigkeit gegenüber meinem Sohn...  

Ungehorsam gegenüber den Geboten ...  

und Wut als Flagge...    
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SIE HABEN ALLE REGELN IN ALLEN BEREICHEN VERÄNDERT.   

Mein Sohn ist Barmherzigkeit und erreicht jeden mit seiner unendlichen Barmherzigkeit, er 
kam, um das Kreuz für die Sünden der Menschheit zu tragen, ohne ein Sünder zu sein, und 
das aus Liebe, aus Liebe zu jedem zu euch, seinen Kindern.  

Mein Sohn opfert sich in jeder Geißel, die er erhält...  

Schaut, wie sehr ihn seine Kinder verraten...  
Schaut, wie viele Händel seine Kinder eingehen...  
Schaut, wie viele sich verstecken und ihn abweisen, um nicht zu leiden...  

ABER MEIN SOHN LEIDET UND SEIN HERZ STÄRKT SICH BEI DIESEM LEIDEN, 
WENN ER SIEHT, WIE IHR TREU SEID, IHN NICHT LEUGNET, WEITER GLAUBT 
UND FÜR DIE EINHEIT ZWISCHEN DEN BRÜDERN KÄMPFT, DAFÜR, DASS DIE 

KIRCHE IM RHYTHMUS DES GÖTTLICHEN HERZENS SCHLÄGT.  

Mein Sohn schaut euch an, die ihr ihn liebt, keinen Konkurrenzkampf eingeht, sondern 
Einheit, Liebe, Offenheit, Segen und Glauben seid.  

Mein Sohn setzt sein Opfer fort, indem er den heiligen Rest anschaut, der sich auf sein 
zweites Kommen vorbereitet.  

Mein Sohn setzt sein Opfer fort, indem er sieht, wie sein Volk sein Wort erkennt und nicht 
fällt, sondern stattdessen das Wissen gänzlich durchdringt, damit die Ereignisse es nicht 
überraschen, meine Rufe über die Zeit hinweg in meinen verschiedenen Erscheinungen 
durchdringt, in denen ich bis ins kleinste Detail beschreibe, wie sehr speziell diese 
Generation leidet, damit sie die Läuterung überstehen und glänzen wie Gold und meinen 
Sohn erreichen, nicht nur mit einem "Gloria" oder "Hosanna", sondern indem sie im Willen 
des Vaters wirken und handeln.  

Geliebte Kinder:  

TRETET NICHT IN EINEN KONKURRENZKAMPF ZWISCHEN EUCH EIN. HELFT 
EUCH GEGENSEITIG, UM DEN ZU ENTDECKEN, DER SICH INMITTEN DER 
MENSCHLICHKEIT BEFINDET, um zu entdecken, dass durch anscheinend gute Taten vor 
der ganzen Menschheit offenbart wird, um die Teilung des Volkes meines Sohnes zu planen 
und alle, die ihren Glauben zu meinem Sohn bekennen, zu verwüsten.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

DRINGT IN DAS GEHEIMNIS DER LIEBE MEINES SOHNES VOR es ist eine Liebe, die 
die meisten noch nicht kennen.  

BEREITET EUCH AUF DIE ERSCHEINUNG DES ANTICHRISTEN VOR, ER KOMMT 
ZU EUCH MIT DEM WORT MEINES SOHNES IM MUND, UM EUCH ANGEBLICH ZU 

HELFEN UND ZU RETTEN.  

Betet, Meine Kinder, betet für das Priestervolk, damit sie die gleiche Heiligkeit wie mein 
Sohn leben.  

Betet, Meine Kinder, betet, die Wissenschaft ohne Gewissen zielt darauf ab, die 
Weltbevölkerung zu reduzieren.  

Betet, meine Kinder, Seuchen kommen auf die Menschheit zu, ohne dass ihr es merkt.  

Betet, meine Kinder, die Erde wird weiterhin schaudern und meine Kinder leiden.  

Gebt euch weiter meinem Sohn hin.  

Bleibt weiter vereint in der Hingabe an meinen Sohn.  
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Meditiert weiter über den Schmerz meines Sohnes, um dann in die Freude der Auferstehung 
einzutreten.  

ALS MUTTER BESCHÜTZE ICH EUCH UND KÜSSE JEDES MEINER KINDER.  

ERHALTET FRIEDEN IM HERZEN, ICH SCHÜTZE UND BEHÜTE EUCH, GELIEBTE 
KINDER, ICH SEGNE EUCH.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS  

Brüder und Schwestern, begrüßen wir unseren König:  

Gesegnet sei dein Name und verehrt für immer. 
Du bist die heilige Hostie der unendlichen Liebe, 

Die Stimme, die Durst stillt 
Von denen, die ziellos durch das Leben wandern. 

Dass alle Menschen 
Dich anerkennen, Opferlamm. 

Für die Liebe der deinen bist du gekommen 
Um die Dunkelheit zu zerstreuen  

Unserer armen Menschheit. 

Sie kleiden uns heute mit königlichen Roben 
Und du deckst vor uns Deinen Tisch, 
Damit wir uns an deine Seite setzen 

Und das wahre Leben kosten. 

Der Glaube Deiner Gottesmutter 
Erreicht für uns die höchste Auszeichnung 

Derer wir völlig unwürdig sind, 
Auch hat sie, als Mutter des Trostes, 

Dir ihren geliebten Sohn geopfert. 

Seliges Herz meines geliebten Jesus, 
Schlage schnell für mich, 

Damit ich dich, der mich als die Liebe selbst ruft, 
Niemals leugne. 

Heute kröne ich dich, aber nicht mit Dornen, 
Ich kröne dich mit meiner Liebe, 

Mit meinem Glauben an Dein Wort, 
Mit Gehorsam für deine Gebote, 

Denn wenn du mein König und Herr bist, 
Wie kann meine arme Menschheit 

Sich weigern, auf den Ruf ihres Herrn zu reagieren? 
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

3. April 2015 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

MEINE KINDER, LASST EUCH IN DIESEM MOMENT VON MIR BESCHÜTZEN UND 
LASST NICHT ZU, DASS DER MENSCHLICHE WILLE EUCH SCHWÄCHT, 

SONDERN INDEM IHR EUCH MEINEM SOHN HINGEBT, VERSCHMELZT IHR MIT 
DER GÖTTLICHEN LIEBE, AUS DER ALLES GUTE FÜR DEN MENSCHEN 

HERVORGEHT.  

Meine Kinder kennen ihren Hirten und hören auf den Ruf. Sie wissen, dass sie sich bilden 
müssen, um das Wissen zu erhöhen und nicht zu dem, was auf der ganzen Welt um sie 
herum geschieht, in Distanz zu bleiben. Der Schmerz und das Leiden wird die ganze Erde 
bedecken.  

Meine Lieben:  

DAS KREUZ MEINES SOHNES IST DER SIEG ÜBER DAS BÖSE, ÜBER DEN TOD 
SELBST, SO WISSEN MEINE KINDER, DASS SIE IMMER WIEDER STOLPERN, ABER 

IM NAMEN MEINES SOHNES SIEGEN WERDEN.  

Zu dieser Zeit muss jeder von euch das gesegnete, göttliche Blut einnehmen und Hüter des 
großen Wunders der Liebe sein. Das göttliche Blut meines Sohnes wurde nicht vergossen, 
ohne bei seinen Kindern Früchte zu tragen, Früchte des Ewigen Lebens. Das tägliche Brot 
des Christen ist das Brot der Eucharistie zur Stärkung des Geistes und gleichzeitig des 
Körpers.  

Kinder, die Schlachten in jedem Moment können ohne meinen Sohn nicht gewonnen 
werden, bittet meinen Sohn um die Gnade, ihn würdig in diesem großen Sakrament zu 
empfangen. Vor dem Sakrament der Eucharistie wird jedes Knie gebeugt, in Verehrung des 
Höchsten der Christenheit.  

Meine Lieben:  

DAS KREUZ MEINES SOHNES ENTHÄLT DIE SÜNDEN DER GESAMTEN 
MENSCHHEIT UND DAHER WIRD SEIN GEWICHT VON DER GANZEN 

MENSCHHEIT GETEILT.  

JETZT MÜSST IHR WIEDERGUTMACHEN UND EUCH ÄNDERN UND VON ALLEM 
FERNHALTEN, DAS EUCH ZUM BÖSEN BRINGT.  

Kinder, dies sind Momente des Schmerzes für mehrere Länder, schaut nicht weg, denn er 
wird sich über die ganze Erde verbreiten.  

DIE HEUTIGEN CHRISTEN INFORMIEREN SICH UND WISSEN, WAS IN IHRER 
UMGEBUNG PASSIERT, SIE SIND SOLIDARISCH UND LEBEN DIE 

NÄCHSTENLIEBE VOLL AUS.  
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Zeigt allen das Heilige Antlitz, das Zeichen der Gegenwart, der Anerkennung meines Sohnes 
als Erlöser der Menschheit und brennt in eure Herzen nicht nur den Schmerz, sondern die 
Liebe, die Liebe, die die Liebe überwindet: die göttliche Liebe.  

MEIN SOHN TRÄGT DAS TÄGLICHE KREUZ DES MENSCHEN, ABER ER KOMMT 
ERNEUT IN SEINER ZWEITEN ANKUNFT,  

UM DAS BÖSE ZU VERBANNEN.  

 ER KOMMT ZU SEINEN KINDERN MIT RUHM UND GLORIE, MIT MACHT, 
BEGLEITET VON SEINEN LEGIONEN, SO DASS HIMMEL UND ERDE BEBEN.  

ER KOMMT, UM VERWUNDETE HERZEN ZU HEILEN UND DIE UNENDLICHE 
LIEBE ZU SEIN, ZUM GLÜCK MEINER KINDER UND MEINES HERZENS.  

Betet, meine Kinder, für Italien, es wird sehr leiden.  

Betet, Kinder, betet für die Priester, damit sie ein Geschenk an seine Herde werden, nicht 
weiter schlafen, wenn die Menschen sie brauchen.  

Betet, Meine Kinder, betet für die Großmächte, die nicht verstehen, dass das Böse 
entschlossen ist, sie zu täuschen, um die ultimativen Schmerzen der Menschheit zu 

erzeugen.  

Betet für euch selbst, dass das Böse nicht Chaos verursacht und euch von dem wahren 
Weg trennt.  

JEDER DER MEINEN SOLL SAMARITER FÜR SEINEN BRUDER SEIN, OHNE 
WETTBEWERB ZWISCHEN EUCH, ALLE SIND MEINE KINDER UND ALS MEINE 

KINDER SEID IHR KRAFT, GEHORSAM, LIEBE, HINGABE, SOLIDARITÄT, EINHEIT, 
HOFFNUNG, GLAUBE, STILLE UND AUSDAUERNDE NACHFOLGER MEINES 

SOHNES.  

Als Kinder meines Sohnes taucht ihr ein in sein heiliges Herz, weiht euch ihm und seid die 
Wand, die nicht zulässt, dass das Böse über die Sinne in euer Herz eindringt. Beherrscht die 
Sinne, lasst euch nicht von den Sinnen beherrschen.  

Meine Lieben:  

ERKENNT IHN, DAMIT ES NICHT IN EUCH DURCH DIE SENSIBILITÄT 
EINDRINGT, SEID DEMÜTIG, ERLAUBT NICHT, DASS ES EUCH VOM WEG 

ABBRINGT.  
 JEDE SEELE, DIE VOM WEG MEINES SOHNES ABKOMMT, IST EIN TRIUMPH FÜR 

SATAN.  

Kommt zu mir, als Mutter nehme ich euch auf, mit meiner Liebe verteidige ich euch und 
leiste Fürbitte, damit die Galle süß wird.  

Ihr seid keine Kinder ohne Mutter, ihr seid mein großer Schatz.   

Begleitet meinen Sohn auf dem Weg zum Kalvarienberg, um für immer die Macht zu 
verbannen, die ihr dem "Ego" gegeben habt und seid das Göttliche Du, der Herzschlag 
meiner Kinder.  

BETEILIGT EUCH NICHT AN DER VORHANDENEN SCHLECHTIGKEIT, SEID DER 
UNTERSCHIED, DAS ZEICHEN, DASS IHR EIN TEIL DES HEILIGEN RESTES SEID. 

ICH LIEBE EUCH.  

In diesem Moment erinnern wir uns an den Tod meines Sohnes, so tötet das menschliche 
Ego, damit mein Sohn in euch weiterlebt.  

Kinder:  
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SPRECHT AUS TIEFSTER ÜBERZEUGUNG DIE VOLLSTÄNDIGE HINGABE AN 
MEINEN SOHN AUS, ERKENNT MEINEN SOHN ALS KÖNIG DER KÖNIGE UND 

HERR DER HERREN AN.  

Mein Segen ist für alle, ich liebe alle.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS  

Brüder und Schwestern:  

An diesem Tag, an dem wir eng mit Christus vereint sind, bringen wir zum Ausdruck:  

Die sublime (Anm.: "erhabene") Opfergabe meines lieben Gottes 
Hat er angeboten, um zu retten 
Diesen armen Sklaven der Sünde. 
Was wäre aus mir geworden, wenn du mich nicht so sehr liebtest? 
Wo wäre ich 
Wenn Deine Barmherzigkeit mich nicht am Leben erhält? 
Ich könnte das Leben, das du mir gibst, nicht erreichen, 
Um dich anzubeten und dir zu danken, Herr. 

Du stirbst, geliebter Herr, aber sogar der Tod kann dich nicht überwinden, 
Du besiegst ihn, du erhebst dich in Herrlichkeit, 
Entfernst die Ketten, öffnest den Himmel. 
Engel singen Deine Herrlichkeit und Majestät, 
Wie sie in der Krippe deinen Sieg antizipieren (Anm.: "vorwegnehmen"), 
Halleluja! Der König wird wieder auferstehen, 
Halleluja! Er besiegt den Tod mit seinem Opfer und seiner Liebe.  

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

4. April 2015 

 
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Mein Segen ist bei jedem meiner Kinder, der Balsam, der euch auf dem Weg meines Sohnes 
hält. 
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ICH BIN DIE MUTTER DER HOFFNUNG UND RUFE EUCH STÄNDIG, WARNE 
EUCH, KÜNDIGE AN,  

HALTE AN UND BESCHÜTZE MEINE KINDER, DAMIT SIE DEN WEG 
EINSCHLAGEN, ZU DEM ICH SIE RUFE  

UND KEINE UNNÖTIGEN REINIGUNGEN DURCHLAUFEN. 

Meine Rufe sollen die, die ich liebe, nicht erschrecken, sondern ich behalte alle, die erlauben, 
dass ich sie mit meinem Mantel beschütze, in meinem Bauch. 

Meine Rufe sind Liebe, die das Leid der Menschheit verhindern, damit ihr die Gunst Gottes 
erreicht und nicht leidet, wenn ihr in Gehorsam erfüllt, was das Haus des Vaters von euch 
fordert. 

Meine Kinder: 

Die Nähe zwischen dem Menschen und seinem Schöpfer wird von dieser Generation 
missachtet, die eine enge Beziehung eingeht mit dem, was Sünde und Beleidigung Gottes ist. 
Jede Handlung und Wirken außerhalb des göttlichen Willens wird von der Sünde geschützt. 

Kinder: 

Zu diesem Zeitpunkt herrscht Stolz in der Menschheit. Die Arroganz hat dazu geführt, das 
göttliche Gebot zu ignorieren, nicht zu töten, und dieses den menschlichen Wesen 
abgetretene Mandat wurde abgebaut.  

MEIN SOHN GAB SEIN LEBEN FÜR EUCH, UM EUCH VON DER SÜNDE ZU 
BEFREIEN UND IN DIESEM MOMENT SIEHT DER MENSCH DIE SÜNDE ALS 
NORMAL UND NATÜRLICH AN, WODURCH EINE GENERATION GEBOREN 

WURDE,  

DIE DURCH ÜBERTRETUNG DES GESETZES GOTTES FÜR SICH DAS GESETZ DES 
TEUFELS ANGENOMMEN UND SICH VON DER EINHEIT MIT IHREM SCHÖPFER 

GETRENNT HAT. 

Mein Sohn ist Leben und Leben in Fülle...  

Mein Sohn ist Wasser für die Durstigen...  

Mein Sohn ist das Licht für die, die in der Dunkelheit leben...  

Mein Sohn ist Nahrung für die Hungrigen... 

Mein Sohn ist Wärme für den, der friert... 

Mein Sohn ist Schutz für den, der sich fürchtet... 

Mein Sohn ist der Schutz für die Unterdrückten...  

MEIN SOHN... IST EUER GOTT. 

Geliebte Kinder: 

HÖRT AUF, OHNE BEWUSSTSEIN ZU SEIN, SEID REALISTISCH UND ÄNDERT 
EUER LEBEN, DAMIT DIE UMKEHR NÄHER BEI EUCH IST. Seid nicht gleichgültig 
gegenüber dem, der leidet, oder ungehorsam dem göttlichen Willen gegenüber, damit das 
Leiden nicht stärker, sondern kürzer wird. 

Betet, meine Kinder, betet für Costa Rica, es wird leiden. 

Betet, meine Kinder, für Chile, das Wasser wird es reinigen. 

Betet für jeden von euch, um nicht unterzugehen und bleibt im Glauben. 
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Kinder: 

ALS MUTTER RUFE ICH EUCH AUF, SCHLAFT NICHT, SONDERN NEHMT MEIN 
WORT UND WANDELT ES IN TATEN. 

Reinigte die körperlichen Sinne, reinigt sie, damit sie nicht in Handlungen der 
Vergangenheit zurückfallen. 

IHR SEID NEUE WESEN MEINES SOHNES... 

 EIN NEUES LEBEN, EIN AKT DER BARMHERZIGKEIT GOTTES LIEGT IN JEDEM 
DER MEINEN. 

KEHRT EUCH NACH INNEN,  DORT, WO NUR IHR UND MEIN SOHN SEID UND 
TEILT, WEIHT EUCH IHM. 

Kinder, hört auf meine Forderungen, setzt sie in die Praxis um. 

Ich segne euch, ich bin bei allen und werde es sein. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Ich teile euch mit Liebe diese Reflexion mit: 

Jeden Tag lässt du mich das Wunder deiner Liebe erleben, 
Jeder Schritt, den ich mache, mein Herr, 
Es ist ein Wunder deiner Liebe. 
Du sprichst mit mir und sagst: "Nimm dein Kreuz und folge mir nach".(1) 

Helden gehen weiter, Helden stehen auf. 
(1) Matthäus 16.24 

 
Seele meiner Seele, wie du es getan hast, auf dem Weg zum Kalvarienberg. 
 

Bei jedem Fallen, sagst du mir: 
"Ich vergebe dir, komm zu mir, ich liebe dich, 
Es ist für dich, denn ich liebe dich, es ist für dich, so liebe ich dich ". 
 

Du bist die Essenz der Vergebung, 
Das Heilige Öl der Barmherzigkeit,  
Du tröstest meine Seele, denn du bist der, der leidet, 
So rufst du mich auf, zu lieben, 
Nach deinem Maßstab, ohne darauf zu schauen, wen 
 

Du gehst in Stille, 
Dein Trost ist es, den Willen des Vaters zu erfüllen. 
Du gehst leise entlang der Via Dolorosa. 
Gestützt auf ein Kreuz geht allein der König, 
Bittend um Vergebung für die ganze Menschheit. 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA   

OSTERSONNTAG 
5. April 2015  

 

Mein Volk, liebe Kinder, unermüdliche Wandere:  

ICH LEBE! ... UND ALLES WAS AUSSERHALB VON MIR IST... IST NICHT MEIN 
WILLE.  

ICH BIN DER EWIG GEGENWÄRTIGE, ICH BIN UNVERÄNDERLICH.  

"ICH BIN DER WEG, DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN".  

Meine Netzwerke der Göttlichen Liebe haben den besten Fang gemacht: Mein Volk ist treu, 
es wankt nicht, es geht über die Welt, ohne von der Welt zu sein, ohne dass die Welt es mit 
Bösem verseucht.  

Meine Ehre ist die Ehre meines Volkes...  
Mein Wort ist das Heil meines Volkes...  
Mein Leib und das Blut sind die Nahrung meines Volkes...  
Nicht jeder, der mir sagt: "Herr, Herr! wird in das Himmelreich kommen, sondern die den 
Willen tun meines Vaters ". 

Meine Lieben:  

MEIN VOLK BESTEHT AUS ALLEN MENSCHLICHEN WESEN, DIE DEN 
GÖTTLICHEN WILLEN ERFÜLLEN.  

MEIN VOLK BESTEHT AUS ALLEN, DIE DIE SÜNDE UND IHRE INTRIGEN 
ZURÜCKWEISEN.  

Geliebte Kinder:  

Diese Generation ist mit meiner Opferung am Kreuz, Kreuz der Liebe und der Auferstehung 
gesegnet.  

ICH ENTFERNE MICH NICHT VON DEM HERZEN, DAS BEREIT IST, MIR ALS 
TREUER JÜNGER ZU FOLGEN.  

WER IN MICH EINTAUCHEN WILL, SOLL RUFEN UD ER WIRD ERHÖRT.  

Meine Mutter erwartet euch, um euch das Licht ihres Herzens zu geben, wartet nicht länger. 
Die Zeit ist nicht Zeit, es ist der Moment, der verstreicht, ohne ihn zu bemerken. Im 
Handumdrehen werdet ihr euch weit von mir fühlen, um durch die Strömung von dem, was 
beleidigend für mich ist, weggetragen zu werden.  

Der Tag ist nicht mehr Tag, sondern ein kurzer Lauf der Sonne und eine schnelle Rückkehr 
des Mondes. Der Mensch kann das Wetter nicht genau vorhersagen. In diesem Moment sagt 
die Natur dem Menschen: Ich bin Gottes Schöpfung, Ich bin unberechenbar für dich.  

Meine Lieben:  
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WENN IHR WOLLT, VERWANDELT IHR DIESES UNGLÄUBIGE UND 
VERSTEINERTES HERZ IN EIN WEICHES HERZ, VOLL MIT MEINEM WORT, 

MEINEM WIRKEN UND MEINEM HANDELN. ICH BIN DIE LIEBE, GNADE UND 
GERECHTIGKEIT.  

Meine Lieben:  

Mein Wille ist es, dass ihr versteht, dass ich kein gerechter Richter wäre, wenn in mir nicht 
die Fairness für mein Volk existierte:  Barmherzigkeit und Gerechtigkeit.  

1. Johannes 14,6 

2. Matthäus 7,21 

ICH GEBE DEM GEWINNER DAS GERECHTE, DEM, DER WAHRHAFT BEREUT, 
GEBE ICH MEINE VERZEIHUNG...  

DEM, DER MICH VERNEINT, DER NICHT UMKEHREN WILL UND SICH DEM 
BÖSEN HINGIBT, GEBE ICH MEINE GERECHTIGKEIT ZU TRINKEN.  

Alle Handlungen und Taten der Menschheit sind vergangen, vor mir in Gethsemane ... Ich 
kenne euch, bevor ihr geboren wurdet, ich hoffe auf die Umwandlung von denen, die fern 
von mir bleiben, versunken in die Welt und ihre Sünden.   

ICH RUFE EUCH DRINGEND AUF, ZU MIR ZURÜCKZUKEHREN. Ich empfange euch 
wie den verlorenen Sohn, wie das verirrte Schaf, ihr seid meine Freude, mein Stolz und 
trinkt meine Barmherzigkeit.  

Ich rufe so oft wie nötig, damit das Böse nicht von euch Besitz ergreift oder euch verleitet 
und dazu bringt, das Ewige Leben zu verlieren.  

Meine Auferstehung ist das Leben für mein Volk, Segnung und Wachstums für mein Volk.  

DIESER MOMENT DRÄNGT, MEIN VOLK. DAS BEWUSSTSEIN MUSS SICH 
VERMEHREN WIE HEFE. WAS IN DER MENSCHHEIT VORGEHT, VERURSACHT 

MIR SCHMERZEN, WEIL ES DAS PRODUKT DER MENSCHLICHEN NARRHEIT IST, 
WESWEGEN ICH NICHT MÜDE WERDE, EUCH ZU BITTEN, ZU MIR 

ZURÜCKZUKEHREN.  

Ohne die Freiheit, die ich anbiete, bleibt ihr weiterhin Sklaven eures menschlichen "Egos".  

Meine Lieben:  

Zur Freiheit kommt man nicht, ohne seine Neigungen aufzugeben...  
Zur Freiheit kommt man nicht, wenn man die Laster nicht aufgibt...  
Zur Freiheit kommt man nicht, ohne die Fesseln zu vergessen und das menschliche Ego zu 
negieren, dass auf Torheit und falsche Erwartungen baut und euch näher an den Abgrund 
bringt, in dem euch Satan erwartet.  

Kinder:  

GEHT SCHNELLER, VERDOPPELT DIE SCHRITTE, DER MOMENT STEHT EUCH 
BEVOR, DER MOMENT, IN DEM ICH DAS GEWISSEN EINES JEDEN ANSEHEN UND 

PRÜFEN WERDE, IN EUREM HANDELN UND EUREN TATEN. DIESE PRÜFNG DES 
BEWUSSTSEINS DES MENSCHEN  

IST DER MENSCHHEIT NICHT FERN.  

Meine Lieben:  

Prüft euch in der Tiefe, überprüft euren Weg... Ich wünsche euch in meinem Haus, ich biete 
Erlösung.  Es hängt von jedem einzelnen ab, ob er gehorcht oder mit Sünde weiterlebt.  



114 
 

DIE MENSCHHEIT HAT DIE WARNUNG AUS MEINEM HAUS ERHALTEN, ZUR 
RECHTEN UND ZUR FALSCHEN ZEIT, IHR SEID MEINE KINDER, DIE MIR NICHT 
GEHORCHT HABEN. Zu diesem Zeitpunkt beherrscht die Sünde meine Kinder durch Wut, 
es führt mich dazu, Tränen auf die Erde zu gießen.  

Mein Schmerz ist tief angesichts des Geistes meiner Kinder, die aus Bequemlichkeit nicht 
bereit sind, zu sehen, wie die Zeichen der Zeit sich erfüllen.  

Geliebte Kinder, ihr seid Brüder im Glauben, liebt euch wie ich euch liebe. Ich bin bei euch 
alle Tage bis zum Ende der Welt.  

KINDER, WARNT EURE BRÜDER, MACHT EUCH NICHT DURCH SCHWEIGEN 
SCHULDIG.  

Kinder, betet, betet für meine Kirche, sie wird beben.  
Meine Kinder, betet, Krieg steht bevor; große Ereignisse bringen der Menschheit Leid.  

Meine Kinder, betet für Amerika und England, sie werden leiden. 

Meine Kinder, ich schütze euch.  

Kinder meines Willens, ruht nicht, werdet besser in jedem Moment. Genug! Geht nicht, 
wenn ihr nicht bei mir Zuflucht findet.  

Mein Frieden ist für jeden von euch, meine Auferstehung ist Leben für mein Volk und ein 
Leben in Fülle.  

Meine Auferstehung ist lebendiges Wasser für jedes meiner Kinder.  

ICH, CHRISTUS, DER HÖCHSTE UND EWIGE PRIESTER, ICH SEGNE EUCH UND 
BEDECKE EUCH MIT MEINEM KOSTBAREN BLUT.  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

1. Matthäus 28:20 

   
KOMMENTAR DES MEDIUMS  

Brüder und Schwestern:  

Die Gewissheit, dass Christus auferstanden ist, gibt uns den Mut und die prophetische Kraft. 
Gerade die Begegnung mit dem auferstandenen Christus ist es, was so viele menschliche 
Wesen zur Umkehr gebracht hat und dazu geführt hat, ihm unerbittlich zu folgen.  

Bitten wir darum, den auferstandenen Christus zu treffen, Er ist bei uns, mit seiner Kirche, 
für immer.  

Reagieren wir in diesem Moment auf die Forderung des Herrn und seien wir ihm Treu und 
lieben uns und unsere Brüder, beleben wir das Wissen neu, damit das Böse uns nicht 
überrascht.  

Furchtlos verkündigen wir das Wort Christi und der Gottesmutter, aus diesem neuen Ostern 
ziehen wir die Kraft, die wir erneuern müssen. Amen.  

Halleluja! 
Halleluja, die Seinen haben ihn wieder auferstanden gesehen! 

Lobet den Herrn, Er ist in uns, 
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Singen wir ein neues Lied,  
Ihm sei Ehre für alle gegeben. 

Lobet die ganze Schöpfung! Er ist die Macht. 
Er hat sich an die Rechte seines Vaters gesetzt 
 Er wird kommen, um meinen Durst zu stillen. 

Meine Seele ruft ihn, er ist ihr Retter, 
Meine Lippen gestehen von Herzen, 

Ich kann die Liebe und Hoffnung nicht leugnen. 

Zu allen Zeiten Gold für dich, Herr, 
Nachts habe ich Angst, von dir getrennt sein,  

Mein Schlaf soll deine Ruhe sein, 
Nicht einmal er entfernt ich vom Antlitz meines Geliebten,  

Meine Seele dürstet nach Dir, mein Erlöser. 

Ich lebe in deinem Schatten und fürchte nichts, 
Du bist in mir, niemand kann uns trennen. 
Sieh in dieser Seele einen Tempel für dich, 

Jeder meiner Schritte soll eine Gabe an dich sein. 

 

 
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

8. April 2015 

 

Mein geliebtes Volk: 

WIE DER MENSCH DEN ATEM BRAUCHT...  

SO BRAUCHT DER MENSCH MEIN WORT, OHNE DAS DAS MENSCHLICHE 
GESCHÖPF ZIELLOS UMHERSTREIFEN WÜRDE. 

Mein geliebtes Volk: 

Was hast Du Dir angetan? Auf welchen Wegen verkennst Du Mein Wort? Sie schweifen 
ziellos von einem Ort zum anderen umher und folgen nur der Mehrheit der Menschheit. 

MEIN VOLK, DAS SICH DES MOMENTS BEWUSST IST, IN DEM ES LEBT, SOLL DIE 
STIMME SEIN, DIE SEINE BRÜDER WARNT, WEITER UNWISSEND ZU BLEIBEN 

UND SICH ZU VERDAMMEN. 

Mein Volk ist nicht aus der Lethargie erwacht, sondern ist in dieser Lethargie versunken, 
und dies ist nicht Mein Wille. Ich wünsche, dass die Seelen gerettet werden und zur 
Erkenntnis der Wahrheit gelangen, jener Wahrheit, die ich auf der Erde verkündete und die 
in der Heiligen Schrift niedergelegt wurde. 

 



116 
 

Meine Lieben: 

Betet. Ohne das Gebet und ohne mich aufzunehmen werdet Ihr weit davon entfernt sein, 
Meinen Weg zu finden, und ohne die richtige Absicht, Meinen Willen zu erfüllen, werdet Ihr 

nicht das Ewige Leben erreichen. 

Die menschliches Wesen meinen, dass sie sich mit guten Absichten retten werden. Nein, 
nein! Die guten Absichten retten nicht, sondern das Wirken und Handeln, wie es der 
Göttliche Wunsch ist, nicht der menschliche. 

Söhne: 

GUTE ABSICHTEN SIND NICHT GENUG.  

IN DER HÖLLE BEFINDEN SICH DIE GUTEN ABSICHTEN, DIE NICHT 
VERWIRKLICHT WURDEN.  

UM DAS EWIGE LEBEN ZU ERREICHEN, MÜSST IHR MEINEN WILLEN IN SEINER 
GANZHEIT ERFÜLLEN. 

Mein Volk wird nicht davon befreit sein, sich der Großen Reinigung zu unterziehen. Meine 
Kinder werden geprüft werden wie das Gold im Schmelztiegel. Ich werde Gefallen an 
Meinem Volk finden. 

Die Meinigen sind über diesen Moment der Reinigung nicht gewarnt worden... 

Meine Kirche weiß nicht, wann es geschehen wird, einige Meiner Geweihten Kinder 
leugnen, dass sich die kommenden Ereignisse erfüllen und vergessen dabei, dass sie Mir das 
Leben und ihre Weihe anvertraut haben. Sehr schmerzlich ist es für Mich, einige Meiner 
Geweihten hören, wie sie meine Mutter, die Warnung, die Läuterung, den Antichristen und 
andere Ereignisse leugnen, wegen derer die Menschheit vom Bösen geläutert werden muss, 
das sie mit sich herumschleppt. 

DIES IST NICHT DER AUGENBLICK, LAU ZU SEIN, IHR MÜSST EINEN WEG 
EINSCHLAGEN UND ICH FORDERE VON EUCH DASS ES MEINER IST ... 

WENN NICHT, WERDET IHR EUCH VERLIEREN. 

Ihr werdet weiter inmitten der Wildnis der Menschheit sein und Euch schlimmer  
gegeneinander verhalten als wilde Bestien, weder Treue noch Einheit, und Werke und 
Werkzeuge zertrümmern. Dies ist die Reaktion menschlicher Wesen, die sich auf 
irgendeinem Lebensweg befinden und denken, dass Sie mich lieben, aber sie kennen Mein 
Wort nicht,  weisen die Zeichen und Signale zurück, die Mein Haus angekündigt hat, und 
die sich in diesem Augenblick gerade erfüllen. 

MEIN MYSTISCHER LEIB IST NICHT IN DAS KOMMENDE EINGEWIESEN 
WORDEN... 

 ES SCHMERZT MICH, DASS SO VIELE SEELEN WEGEN DIESES UNWISSENS 
VERLOREN GEHEN, SEELEN, DIE VERGESSEN HABEN, DASS ICH MIT DER 
WAAGE IN MEINER HAND KOMME UND DASS JEDES WERK UND JEDES 

HANDELN MIT MEINER WAAGE GEWOGEN WERDEN WIRD.  

In diesem Augenblick hat sich der Dämon der menschlichen Wesen bemächtigt wegen ihres 
Mangels an Entschlusskraft, die durch die Lauheit der Seelen und den Mangel an richtiger 
Anleitung und Vorbereitung Meines Volkes durch Meine Geweihten verursacht worden ist. 

Mein Volk steht Meinen Angelegenheiten gleichgültig gegenüber. Dies hat es zu allen 
Lastern verführt, sich ständig verlierend und nach Sünde dürstend. Ich werde Meine Kinder 
belohnen, die standgehalten haben, jene, die den Glauben an Mein wahrhaftiges und echtes 
Wort bewahren.  
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Geliebte Kinder: 

Die Seuche dringt leise zu Meinem Volk vor. Die Seuche der leiblichen und geistigen 
Krankheit schickt sich an, Meine wehrlosen und unwissenden Kinder zu vernichten.   

Das Feuer wird die Geißel dieser Generation sein, die Plagen vor dem Tod, die die Menschen 
ohne Gott meinem Volk zufügen, werden zunehmen. 

Meine Lieben: 

DAS HIMMELSGEWÖLBE WIRD ZU BRENNEN SCHEINEN, SCHAUT NICHT AUF 
MEINEN ZORN, SONDERN BLEIBT BEI MEINEM WORT, IN MEINER WAHRHEIT. 
ICH WERDE EUCH NICHT OBDACHLOS MACHEN, OBWOHL IHR ENTSCHIEDEN 

HABT, EUCH VON MIR ZU ENTFERNEN. 

Ich bin barmherzig. Wegen Meiner Barmherzigkeit ist die Menschheit noch am Leben. Ihr 
habt Mein Gesetz übertreten, nicht ohne vorher der Last Eurer eigenen Sünden und 
Unehrerbietigkeiten  zu erliegen. 

Mein Volk: 

VEREINT EUCH, SEID BRÜDER, ZÖGERT NICHT, EUCH GEGENSEITIG ZU 
BESCHÜTZEN. 

DIE EINIGKEIT IST DIE KRAFT DER MEINIGEN. 

Fallt nicht hin, wie stark die Winde auch sein mögen. Ihr seid die Hüter der Kindheit, die 
Satan durch die Technologie, die sich daran erfreut, den Geist der Kleinen zu verderben, in 
seinen Krallen hat. 

KINDER, BESUCHT MICH IN MEINEM TABERNAKEL, EMPFANGT MICH IN DER 
EUCHARISTIE.  JEDE BEWUSSTE KOMMUNION, JEDER INBRÜNSTIG GEBETETE 

ROSENKRANZ, JEDE HANDLUNG DER BARMHERZIGKEIT UND JEDES BEFOLGEN 
MEINER GEBOTE IST EIN QUELL VON SEGEN FÜR JEDEN. 

Vergesst nicht, dass wenn alles verloren scheint, Ich mit Macht, Ruhm und Majestät durch 
und für Mein Volk erscheinen werde. 

Ich segne euch, Meine Liebe ist mit Meinem Volk. 

Ich salbe Euch mit dem Öl Meiner Liebe. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES INTRUMENTS 

Brüder und Schwestern: 

Nicht jeder ist sich des Kommenden bewusst, aber wir alle sind uns bewusst, dass eine 
unleugbare Wirklichkeit stattfindet: diese Generation verfällt immer mehr dem Bösen in all 
seinen Ausprägungen.  

Brüder und Schwestern: 

Wir können gegenüber den erschütternden Szenen unserer leidenden Brüder in Syrien und 
anderen Ländern nicht gleichgültig sein. Der Mensch muss sensibilisiert werden, sich lieben 
und jeder sollte ein Instrument des Friedens und der des Beistands für den anderen sein. 



118 
 

Wir haben Brüder und Schwestern, die das Kommende nicht kennen, und die nicht mit den 
falschen Hoffnungen betrogen werden dürfen, die ihnen von jenen gemacht werden, die 
nicht akzeptieren, dass die Menschheit wegen ihrer schlechten Handlungen eine Läuterung 
durchmachen muss. 

Je mehr wir uns mit dem Wissen darüber vorbereiten, was geschieht, desto mehr können wir 
unseren Brüdern und Schwestern helfen, indem wir mit ihnen die Erkenntnis teilen, was sich 
seitens des Himmels offenbart hat und als Prüfung dieser Generation mit dem göttlichen 
Zweck der Umwandlung des Menschen näherkommt. Wir müssen diejenigen stärken, die 
dies, was sich nähert, aus Angst ignorieren, weil die aus der Unwissenheit und dem Mangel 
an Vertrauen in die Göttliche Barmherzigkeit kommt, die ihre Kinder vor dieser Prüfung 
niemals alleine lässt. 

Die Wunden werden nicht nur verbunden, damit man sie nicht sieht, sondern auch, damit 
sie sich nicht verunreinigen. Deshalb müssen wir unter dem Verband ein Medikament 
auftragen. So müssen wir bekannt machen, was der Himmel uns weist, damit unsere Brüder 
und Schwestern nicht unvorbereitet und verwirrt sind. Seien wir bewusst, dass die Göttliche 
Kraft den Schwachen stark macht, weil "ich alles durch Ihn kann, der mir Kraft gibt." (1) 

Amen.  

(1) Philipperbrief 4, 13 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

SONNTAG DER GÖTTLICHEN BARMHERZIGKEI 

12. APRIL 2015 

  
Mein geliebtes Volk: 

  
MEINE LIEBE POCHT IN JEDEM VON EUCH WEITER.  

MEINE LIEBE IST DAS LICHT MEINER WAHRHEIT UND MEINE WAHRHEIT IST 
DIE STIMME MEINER BARMHERZIGKEIT. 

Mein Volk, mein Herz schmerzt mit jeder Kreatur, die sich von mir entfernt und verbirgt, 
dass das Böse fortschreitet und meine Vergebung verkündet. 

Meine Werke sind durch meine Liebe und Gerechtigkeit zu meinen geliebten Kindern 
gekennzeichnet. Ich biete euch in der Schöpfung alles, was ihr braucht und mehr, damit ihr 
nicht nach anderen Gewässern suchen müsst. Meine Kinder, die nicht mit dem, was sie 
haben, zufrieden sind, tauchen ein in das Unbekannte und dringen in die Dunkelheit vor, die 
sie von mir entfernt. Der Mensch entwickelt Neugier, das ist nicht falsch, bis die Neugier den 
Willen des Menschen überwindet und ihn dazu bringt, in alles einzutauchen, das nicht mein 
Wille ist. 
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Der Mensch hat sich gegen diese Knechtschaft zu erheben, die ihn an die Sünde bindet, und 
um sich aus dieser Knechtschaft zu befreien, muss das menschliche Geschöpf sich in die 
Kenntnis der Liebe versenken, und um die Liebe zu kennen, muss er mich kennen. 

Dem Sünder biete ich alle meine Gnade, damit er umkehrt und sich dem wahren Leben 
zuwendet. Ich liebe euch so sehr, KINDER, dass DIEJENIGEN, DIE EINE GRÖSSERE 
STRAFE VERDIENEN, MEINE BARMHERZIGKEIT ERHALTEN, DAMIT IHRE 
STRAFE GERINGER AUSFÄLLT.   

WER MICH SEHR LIEBT, DEN UMARMT UND BEDECKT MEINE 
BARMHERZIGKEIT.  

Mein geliebtes Volk: 

Das Leiden ist ein Akt meiner Barmherzigkeit für euch. Wenn ihr es mit Geduld und Liebe 
ertragt, wird es Früchte in Hülle und Fülle tragen, und ihr werdet mir näher kommen. Mit 
Schmerzen schaue ich zu, wie die Menschen mich verleugnen und lästern in ihren 
Momenten der Trauer, mich für ihr Unglück beschuldigen, ohne daran zu denken, dass, 
wenn sie um meine Barmherzigkeit bitten, ich ihnen den Balsam meiner Liebe gebe, aber 
nicht immer ist das, worum der Mensch mich gebeten hat, das Beste für sein Leben. 

Kommt zu mir zu jeder Zeit, in keinem Wesen findet ihr Barmherzigkeit wie bei mir. Die 
Menschheit fordert, dass die Meinen weiterhin im Weltlichen und Sündigen verbleiben, aber 
wenn meine Kinder entscheiden, die Welt zu verlassen, fühlen sie sich allein, und kommen 
wieder zu mir. Kinder, dieses Gefühl der Verlassenheit des Menschen soll nicht dazu führen, 
dass ihr ins Verderben fallt, noch dazu, menschlichen Trost zu suchen wegen der Sünde, die 
aus der Verunglimpfung und Schuld meiner Kinder entsteht. 

Mein geliebtes Volk: 

DAS LEIDEN WIRD FRÜCHTE TRAGEN, DENN ES GESCHIEHT ZU EUREM WOHL. 
DER KUMMER REINIGT UND VERMINDERT DIE FEHLER, UND IN JEDER 

REINIGUNG WIRD DIE SEELE MEHR ZU MIR ERHOBEN. 

Meine Lieben, ich rufe euch auf, nicht zu vergessen, jederzeit zu meiner Barmherzigkeit zu 
kommen, da sonst der Feind dies ausnutzt, damit ihr euch unglücklich fühlt und ihr meiner 
Vergebung nicht würdig seid und so weiterhin im Schlamm bleibt. Ich rufe alle auf, alle sind 
meine Kinder, aber nicht alle wollen mein Volk sein... 

Ich möchte euch umarmen, daher rufe ich euch auf, die ihr mich verlassen habt und in 
meiner Schuld steht, und wer nicht seinen Bruder liebt.  

Ich rufe euch, um euch meine Liebe zu geben ich nahm den guten Dieb durch meine Macht 
auf und er durfte an meinem Königreich teilhaben. 

KEIN MENSCHLICHES WESEN AUF DER ERDE SOLL SICH VOR MIR VERSTECKEN. 
JEDES MENSCHLICHE WESEN FINDET MEINE BARMHERZIGKEIT, WENN ES 
WIRKLICH BEREUT UND DEN FESTEN VORSATZ FASST, SICH ZU ÄNDERN. 

Mein Volk: 

Ich handle mit Barmherzigkeit und Gerechtigkeit, bin barmherzig und das bringt mich nicht 
dazu, meine Gerechtigkeit zu vernachlässigen...   

Ich lasse dem Menschen seinen freien Willen und die Früchte seiner Handlungen ernten... 
  
MEINE BARMHERZIGKEIT ZERSTÖRT NICHT MEINE GERECHTIGKEIT, SONDERN 
MEINE BARMHERZIGKEIT IST UNENDLICH UND IN DIESER UNENDLICHKEIT, 
WARTET MEINE GERECHTIGKEIT BIS ZUM LETZTEN MOMENT, ABER STETS 
BLEIBEN SOWOHL BARMHERZIGKEIT ALS AUCH GERECHTIGKEIT IN MEINEM 
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HANDELN VORHANDEN. In keinem Urteil fehlt meine Gerechtigkeit noch meine 
Wahrheit, in keinem Urteil fehlen meine Güte und meine Weisheit. Mein Volk kennt mich 
und weiß, von meiner Barmherzigkeit, aber auch, dass ich ein gerechter Richter bin. 

Die Menschen, die die Zerstörung der Menschheit verursachen und nicht umkehren, müssen 
das Urteil fürchten, da sie das Leben von Unschuldigen, die leiden, vernichten ...  

Menschen, die die Weltbevölkerung mit Brutalität reduzieren wollen und nicht umkehren, 
sollten Angst vor dem Tag des Gerichts haben...  

Menschen, die vorgeben, den Nächsten zu lieben, ohne ihn zu lieben, kreuzigen mich wieder 
und wieder. Sie müssen diesen Moment nutzen, um Buße zu tun, bevor sie den Moment der 
Meine Barmherzigkeit erreichen, jeder schaue auf sich selbst.  

NACH DER BEKANNTGABE VERSTEHEN VIELE MEINER KINDER NICHT, WIE 
MEINE LIEBE FUNKTIONIERT UND FALLEN IN DIE SÜNDE ZURÜCK, BIS MEINE 

HAND SCHLIESSLICH AUS HEITEREM HIMMEL DIE STRAFE VERHÄNGT.  

Mein Volk: 

Wie viel Böses verbreitet der Mensch auf der Erde!  
Wie wächst die Sünde in jedem Augenblick! 
Viel Elend sehe ich auf der Erde!  
So viele Schwierigkeiten, die Einheit der meinen zu erreichen! ... 
So viele Kämpfe um die besten Positionen und um die bekanntesten Orte zu erreichen, in 
Momenten, in denen die Einheit mich anzieht, in Momenten, in denen die Brüderlichkeit 
mich anzieht!  
So viele Rivalitäten, obwohl alles mein ist, nichts gehört dem Menschen! 
  
Mein Volk: 

DER RESPEKT DER EINEN FÜR DIE ANDEREN IST NOTWENDIG. ALLE ARBEITEN 
FÜR MEIN REICH, NIEMAND ARBEITET FÜR EINE SICHERE ZUKUNFT, WENN ES 

NICHT FÜR MEIN WORT UND AUF MEINEM WEG IST. 
  

ICH RUFE EUCH AUF, AN MEINER EINHEIT TEILZUNEHMEN,  
WER GETRENNT VON DER EINHEIT MIT MIR GEHT, GEHT ZUM ABGRUND. 

Mein Volk: 

GEBET IST ERFORDERLICH. ES IST ERFORDERLICH, UM EUCH MIR ZU NÄHERN, 
VON HERZEN, DAMIT IHR SICHER BLEIBT. Ich zog mich zurück, um zu meinem Vater 
zu beten, dass: derjenige der kein Gebet kennt, ist weit von mir. Ich LADE EUCH EIN, DEN 
ROSENKRANZ ZU BETEN IN DIESEM MOMENT, IN DEM DER DÄMON SICH DER 
SEELEN BEMÄCHTIGT, DIE IM SCHLAMM STECKEN und NICHT WÜNSCHEN, 
SICH AUS DEM SCHLAMM ZU BEFREIEN. 

Die Seelen, die zu mir ins Heiligtum kommen, gefallen mir und die Seelen, die meinen Leib 
und das Blut in einem Zustand der Gnade empfangen. 

Ich mag die einfachen Seelen, die für die Einheit kämpfen und ihre Brüder lieben, nicht die 
Gesellschaft, die auf sie sieht, sondern mich, weil sie wahr sind.  

Meine Lieben, betet, dass die ganze Welt mich erkennt, die sich mir noch nähern will. 
Meine Lieben, betet für Peru, es wird leiden. 

Meine Lieben, betet für eure eigene Errettung beten, ich erwarte euch. 

Kinder, kehrt zu mir zurück, meine Arme bleiben offen für die, die zu mir kommen wollen. 

ICH WÜNSCHE EUCH WIE DAS REINSTE ÖL DER BESTEN OLIVENBÄUME... 
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ICH WÜNSCHE EUCH WIE KRISTALLKLARES WASSER, WO IHR MICH ANSEHT... 
  

Euer Jesus. 
 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

In liebevoller Antwort auf den guten Jesus: 

BETEN WIR DIE KRONE DER BARMHERZIGKEIT GOTTES:  
(Man verwendet einen üblichen Rosenkranz aus zehn Zehnern) 
 
1. Beginnt mit einem Vater Unser, Ave Maria und Glaubensbekenntnis (die Apostel). 

Glaubensbekenntnis: 
Ich glaube an Gott, den Vater, den Allmächtigen, Schöpfer des Himmels und der Erde. 

Ich glaube an Jesus Christus, seinen eingeborenen Sohn, unsern Herrn.  
Er wurde von der Gnade des Heiligen Geistes empfangen und geboren von der Jungfrau Maria.Er litt 

unter Pontius Pilatus. 
Gekreuzigt, gestorben und begraben. 

Er stieg hinab in die Hölle. 
Am dritten Tage auferstanden von den Toten. 

Er stieg in den Himmel, und sitzt zur Rechten Gottes, des Vaters.  
Von dort wird er kommen zu richten die Lebenden und die Toten. 

Ich glaube an den Heiligen Geist, die heilige katholische Kirche, die Gemeinschaft der Heiligen, 
Vergebung der Sünden, die Auferstehung der Toten, und das ewige Leben. Amen.  

2. In den großen Abschnitten für das Vaterunser (einmal) sagen:  
"Ewiger Vater, ich opfere Dir auf den Leib und das Blut, die Seele und die Gottheit Deines 
geliebten Sohnes, unseres Herrn Jesus Christus, als Sühne für unsere Sünden und die der 
ganzen Welt."  
 
3. In den kleinen Abschnitten für das Ave Maria (zehnmal) sagen:  
"Durch sein schmerzhaftes Leiden, habe Erbarmen mit uns und mit der ganzen Welt."  
 
4. Am Ende der fünf Zehner der Krone wird wiederholt, drei Mal:  
"Heiliger Gott, Heiliger Starker, Heiliger Unsterblicher,  
Habe Erbarmen mit uns und mit der ganzen Welt. " 

5. Schlußsatz:  

"Oh Blut und Wasser, die aus dem Herzen Jesu strömten 
als Quelle der Gnade für uns,  
Ich vertraue auf Dich. "  
 

(Verkündet durch Schwester Faustina) 
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

15. APRIL 2015 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

EMPFANGT DEN FRIEDEN, DER FÜR JEDEN VON EUCH, MEINE KINDER, IN 
MEINEM HERZEN WOHNT. 

Meine Lieben: 

Wie anders ist dieser Moment dieser Generation in dem, was der Wille Gottes für euch will! 

Der Mensch fiel, und wird noch mehr fallen...  

Heilig und strikt nach den Geboten zu leben gehört der Vergangenheit im gegenwärtigen 
Leben der Menschen an. 

Dank an Gott für jedes Geschenk, das ihr erhaltet, gehört auch der Vergangenheit an, und ist 
in diesem Moment eine Peinlichkeit für einige. 

Die Menschheit hat Götter, Götzen geschaffen und wandte sich dem Reichtum zu, damit das 
menschliche Herz sich vom wahren und lebendigen Gott entfernt. 

Das Gebot meines Sohnes: "TUT DIES ZU MEINEM GEDÄCHTNIS! (1)" hat an Wert 
verloren. Auch haben Größe, Segen und Feierlichkeit an Wert verloren, mit der meine 
auserwählten Kinder diese Ankunft meines Sohnes in der Eucharistie begehen sollen, wo das 
große Wunder der göttlichen Liebe vollzogen wird: der Leib und das Blut meines Sohnes 
werden präsent als Nahrung seines Volkes. 

Zu diesem Zeitpunkt wird die Eucharistie verschmäht. Ohne Vorbereitung oder Bewusstsein 
Eucharistie zu erhalten ist eine Todsünde und schmiedet die Verdammnis des Geschöpfes, 
wenn das Geschöpf in seiner Verurteilung verbleibt. 

Es wird in den kommenden Momenten wehtun den menschlichen Wesen, die die Eucharistie 
verschmähen! 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Das Böse hat Strategien, damit das Volk meines Sohnes nicht gegen das sprechen kann was 
euch von eurem Gott trennt. 

Kinder: 

Ihr braucht Mut, um wieder aufzustehen, wenn ihr fallt... 

Ihr braucht Demut, den Weg meines Sohnes weiter zu gehen... 

Nach Unstimmigkeiten zwischen Brüdern braucht ihr Weisheit, um mit Narren 
umzugehen... 

Ihr braucht Glauben, um bei Turbulenzen nicht das Boot zu verlassen... 

So waren die Jünger meines Sohnes: sie bezeugten und hielten die andere Wange hin, sie 
ebneten den Weg für euch, für diesen Moment. 
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Das Böse hat sich mit großer Intelligenz entwickelt, um den Handelsplatz, der jetzt die 
Menschheit dominiert, zu errichten. Es beherrscht, ja beherrscht, weil es schafft, dass die 
Menschen meinen Sohn verleugnen und Satan als Gott akzeptieren und sich der 
Demütigung von Dämonen ausliefern, um meinen Sohn und diese Mutter zu beleidigen, wo 
der Schmerz am größten ist: Ausrottung der Menschen in Missachtung des Geschenks des 

Lebens. Dies ist Vergeltung Satans gegen die Rettung meines Sohnes, die sein Volk durch 
seine Opferung am Kreuz geerbt hat. 

Das Böse hat sich weiterentwickelt, meine Kinder nicht. Meine Kinder haben in Lethargie 
geschlafen, haben nicht die Lehren meines Sohnes in ihrem Wesen angenommen, um sich 
ihm mehr zu nähern und sich mit der Göttlichkeit zu vereinen. 

Meine Lieben: 

Die List Satans gewinnt ständig Seelen in einer unveränderlichen Gesellschaft, die der 
Technologie verfallen ist, die den Geist des Menschen mit falschen, irrealen Abenteuern 
besetzt hat, die mentale Kontrolle übernehmen, um den Menschen dazu zu bewegen, dem 
beizutreten, was ihm vorgelegt wird. Und damit haben sie ihren Zweck erreicht: diese 
gewalttätige Generation entstehen zu lassen, die meinem Sohn größtenteils entgegensteht, 
mit Durst nach Rache und Tod, vor dem sie nicht zurückschreckt und die in ihren eigenen 
Haushalten dazu erzogen wird, die sich in ein Trainingslager für Gewalt und Tod 
verwandelt haben. 

FAMILIEN SIND DAS ZIEL DES TEUFELS UND ER HAT ES ERREICHT: 

 STREIT, FALSCHHEIT, GEWALT... UND DIES WURDE MITTEN IN DIE HEIME 
GEBRACHT, DURCH DIE ELTERN DER FAMILIEN, ÜBER DIE TECHNOLOGIE, DIE 

VON DEN ELTERN NICHT MEHR GESTEUERT WIRD, WAS DEN GEIST IHRER 
KINDER SEHR VERWÜSTET HAT. 

Der Mensch bewegt sich in einer feindlichen Umgebung. Das Weltliche gewann gegen Güte, 
Wahrheit, Barmherzigkeit, Werte, Leben, Liebe zum Nächsten und viele weitere Aspekte. 

Meine Lieben: 

ICH SUCHE KEINE SCHULDIGEN, ICH WEISE DIEJENIGEN DARAUF HIN, DIE 
NACHLÄSSIG WAREN UND DIE KINDER NICHT KONTROLLIERT HABEN. DIE 

JUNGEN MENSCHEN HABEN SICH IN BÖSE HÄNDE GEGEBEN, UM ZU ERFÜLLEN, 
WAS IHNEN DURCH EINE SCHLECHT ANGEWENDETE TECHNOLOGIE 

EINGEFLÖSST WURDE. 

Die Menschen, Kinder, bauen nicht ohne Absicht, und die Absicht der Technik, insbesondere 
die, die von Kindern benutzt wird, und zu diesem Zeitpunkt bei allen Altersstufen 
anzutreffen ist, war von Anfang an: den menschlichen Geist zu durchdringen und das Gute 
gegen das Böse zu ersetzen. 

Mit göttlichem Bedauern hat mein Sohn mich in verschiedenen Erscheinungen und über 
seinen Medien immer wieder zu seinem Volk geschickt und in meinen Erscheinungen 
wurden meine Rufe nicht erhört, in denen ich vor all dem warnte, und mehr. Die Medien 
meines Sohnes wurden stumm geschaltet und von ihren eigenen Brüdern angegriffen, um 
sie zum Schweigen zu bringen. 

Kinder meines mütterlichen Herzens: 

BRINGT NICHT DIE STIMME MEINES SOHNES NOCH MEINE IN DIESEM 
MOMENT ZUM SCHWEIGEN,  
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DA DER KAMPF GEGEN SATAN IST, DER MENSCHLICHE WESEN BESETZT HAT, 
UM DURCH SCHRECKEN IN DIE MENSCHHEIT EINZUDRINGEN UND SIE ZU 

VERBIEGEN. 

Meine Lieben: 

Gewissenlose Menschen entwickeln das Böse weiter, mit dem Satan selbst sie ständig nährt, 
um die Herrschaft des Antichristen auf der Erde vorzubereiten. NICHTS IST HARMLOS, 

KINDER. AUFWACHEN!  

Nicht nur diejenigen, die ihre Mitmenschen töten, haben zugelassen, dass das Böse sie 
beherrscht, sondern die Brüder, die mit bösen Gedanken aus den Massenmedien übersättigt 
sind, die die Erde beherrschen, mit dem Ziel, meine wahren Kinder vom Weg abzubringen, 
von der Moral und jeder spirituellen Beziehung zu meinem Sohn. 

Rettet die Seele, Kinder! 

Zeigt euch vor meinem Sohn und bitten um Gnade, damit ihr nicht verurteilt werdet...   

Kehrt um vor Einbruch der Dunkelheit!  

Betet, meine Lieben, ist ein Asteroid nähert sich, ohne entdeckt zu sein. Dies wird 
indirekt verursachen eine große Tragödie auf der Erde. 

Betet, meine Kinder, für Japan, das Klagen ist noch nicht zu Ende. 

Betet, meine Lieben, für Chile, es wird leiden. 

Meine Lieben: 

WIDERSTEHT DEM BÖSEN, VERLASST NICHT DIE EUCHARISTIE UND DAS 
GEBET,  

DENN DIES IST DIE KRAFT, DAMIT IHR  

MEINE BITTE, EURE BRÜDER ZU EVANGELISIEREN, IN DIE TAT UMSETZT. 

Betet den Rosenkranz, ich höre euch. 

Bildet euch, lernt die Bewegungen des Bösen kennen und warnt eure Brüder.  

Kinder, das Böse hat die Menschheit zum Tode verdammt, in Komplizenschaft mit den 
Großmächten, die die Nahrungsmittel vergiften und meine Kinder, die dies nicht wissen, 
leiden aus diesem Grund. 

Kinder: 

ICH LIEBE EUCH, ICH WARNE EUCH, ICH WECKE EUCH, NICHT DAMIT IHR MICH 
FÜRCHTET, sondern weil eine Mutter die ihren warnt und nicht allein lässt. 

ICH BIN BEI EUCH, FÜRCHTET EUCH NICHT VOR MEINEN WARNUNGEN, 
FÜRCHTET, DAS EWIGE LEBEN ZU VERLIEREN. 

Ich segne euch, meine Kinder, ich bleibe mit meinen Kindern. Meine Legionen, loyal zum 
Volk meines Sohnes, beobachten euch. 

Ich liebe euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

UNSERE MUTTER ERKLÄRT UNS MIT GROSSER ELOQUENZ UND REALITÄT, 

was die Welt erlebt in diesem Augenblick. 

Wir können nicht weiterhin gleichgültig sein.  

Zusammen mit Gebet müssen wir die Informationen mit dem Rest der Brüder teilen, 
darüber, was geschieht. Wir sind Zeugen der blutigen Gewalt gegen das Volk Gottes. Ist das 
nicht ein Zeichen dafür, dass die Mutter uns vor der Drangsal gewarnt hat? 

Die genmanipulierten Lebensmittel sind ein Ziel derer, die die Reduzierung der 
Weltbevölkerung geplant haben... 

Das Wasser ist nicht mehr Bestandteil der natürlichen Ressourcen, die Gott dem Menschen 
gab, sondern im Moment sehen wir in einem Land, wie Menschen dazu verdammt sind, 
Regenwasser in ihrem Haus zu sammeln. 

Der Kommunismus hat sich die meisten kleinen Staaten angeeignet, um größere Macht zu 
besitzen, wobei diese Länder als Satelliten für die gebraucht werden, für sie tätig sind, und 
sehen wir, wie einige Herrscher ruhig weiterhin Pakte mit dem Kommunismus machen. 

Brüder und Schwestern: 

BETEN WIR, JA, TRENNEN WIR UNS NICHT VON UNSEREM HÖCHSTEN GUT, 
SONDERN SEIEN WIR EIN VOLK, DAS WEISS, DAMIT NICHT DAS GESCHIEHT, 

WEIL WIR LEUGNEN, WAS NICHT ZU LEUGNEN IST. 

Unterschwellige Botschaften und Videospiele haben den Menschen versklavt und ihn für die 
Gewalt vorbereitet. Ist das nicht eine Falschmeldung des Teufels? 

Die Mutter sagt uns, dass menschliche Wesen sich Satan hingegeben haben, Menschen, die 
vom Bösen besessen sind und deren Wunsch eine unersättliche Rache an den Unschuldigen 
ist. 

Das Volk Gottes wurde in der Vergangenheit verfolgt und wird in diesem Moment verfolgt, 
wir wissen, dass die Verfolgung nicht nur im Nahen Osten bleiben wird... 

LEUGNEN WIR NICHT, WAS WIR MIT GROSSEN SCHMERZEN SEHEN, HELFEN 
WIR EINANDER, SEIEN WIR ALS BRÜDER IM GLAUBEN VEREINT, WARNEN WIR 

UNS, LASST UNS KEINE STUMMEN HUNDE SEIN. (2) 

Brüder, unsere Mutter liebt uns, verlassen wir uns auf sie. 

Amen. 

(1) Lucas 22,19 

(2) Jesaja 56,10 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
 AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

19. APRIL 2015 

 

Mein geliebtes Volk: 

Ich höre nicht auf, mein Volk zu evangelisieren...   

ICH HABE EUCH GERUFEN, DAMIT IHR DIE PERSÖNLICHE MISSION ERFÜLLT, 
DAS ZU ERFÜLLEN, WOZU IHR GESCHAFFEN WURDET: MEINE KINDER IN GEIST 

UND WAHRHEIT ZU SEIN. 

Meine Lieben: 

Jeder sollte seinen Evangelisierungsauftrag der Erlösung und Barmherzigkeit gleich mir 
erfüllen. Macht den Menschen bekannt, dass das Heil ein Geschenk meines Hauses ist, und 
um das Heil zu erreichen, müssen sie wissen, wie man betet,  in meinem Willen handelt und 
wirkt, sonst wird meine Gerechtigkeit schnell mit jedem von euch sein. 

Kinder, ich bin der Ewige Neue, meine Liebe ruft euch von Neuigkeit zu Neuigkeit. Aus 
diesem Grund lege ich euch mein Wort ans Herz, damit es nicht verzerrt wird, sondern ihr 
es erfüllt und lebt, wie mein Haus es befiehlt. 

DER MENSCH MUSS DIE ORDNUNG WIEDERHERSTELLEN, DIE ER GEBROCHEN 
HAT: MEIN GEBOT. Daher muss die Menschheit bald reinigen, was sie an meinem Willen 
verschmutzt, erniedrigt, übertreten, zerrissen und gestohlen hat. 

Erneut werde ich meinem Volk mein Wort erklären, über meine Prophetin, und ich werde 
nichts zurückhalten, ICH WERDE MEINEM VOLK, DAS MICH LIEBT, MICH 

RESPEKTIERT, MIR FOLGT UND MEINEN WILLEN ERFÜLLT, ALLES OFFENBAREN.  

Ich komme zurück in meiner zweiten Ankunft, und davor rufe ich mein Volk auf, mit der 
Kraft meines Geistes zu handeln. 

Ich bin die ewige Gegenwart, die diese Generation, die meiner nicht würdig ist, ruft. Ich rufe 
euch aus meiner Barmherzigkeit, ich warne euch aufgrund meiner Barmherzigkeit und ich 
nehme euch auf aufgrund meiner Barmherzigkeit. Ich komme zu euch, damit ihr inmitten so 
viel Bösen auf euch selbst seht, und sehe, wie dieses Böse in euch eingedrungen ist. Und die 
Menschen sind Gefangene von Schmerz und Angst, die einen kehren zu mir zurück und die 
anderen geben sich aus freiem Willen in die Hände des Bösen und werden zu den 
Instrumenten, die mein Volk foltern.  

Ich komme zu jeder menschlichen Kreatur, damit sie sich selbst ansieht. Kein Mensch, der 
auf der Erde existiert, kann vor sich selbst fliehen. Durch Schrecken und Not wird der 
Mensch sich mit sich selbst konfrontieren müssen, ohne dass auch nur eine einzige 
Handlung vergessen wird, die durch ein menschliches Wesen begangen wurde.  

ICH WERDE LIEBE SEIN FÜR DIEJENIGEN, DIE IN MIR LEBEN UND SCHRECKEN 
FÜR DIE, DIE DAS HEIL VERACHTEN. 
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MEIN WORT BLEIBT NICHT IN DER VERGANGENHEIT.  

Ich bin Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft. 

Mein geliebtes Volk, wozu ist mein Opfer geworden! 

Betet, Meine Geliebten, denn meine Kirche wird erschüttert und geteilt werden. 

Betet, meine Lieben, für Frankreich, es wird stark leiden unter dem Hass seiner Brüder. 

Betet, meine Kinder, für die Vereinigten Staaten, sie leiden unter der Natur und unter den 
Händen des Terrorismus. 

Geliebte Kinder, Hass und Wut stammen aus der Auslieferung an das Böse und der 
Unmenschlichkeit, wenn ihr euch von mir und meiner Mutter entfernt. 

Die Schöpfung seufzt vor Schmerz und Angst, da sie mit dem Blut Unschuldiger übergossen 
wird.  

Wach auf, mein Volk! 

In der Bedrängnis werde ich an deiner Seite sein... 

Im Schmerz werde ich an deiner Seite stehen ... 

In Angst werde ich an deiner Seite sein ... 

In der Hungersnot werde ich an deiner Seite sein... 

Zu jeder Zeit werde ich an deiner Seite sein... 

In unserem Zusammentreffen stehe ich vor jedem einzelnen...  

ICH WERDE MEIN VOLK NICHT VERLASSEN, ICH NÄHRE ES MIT MEINEM WORT 
UND EIN ENGEL STEIGT AUS MEINEM HAUS HERAB, DRCH DEN ICH MEIN 

WORT SENDE UND MEIN VOLK RETTEN WERDE.  

ALLE, DIE LEBEN UND MEINEN WILLEN ERFÜLLEN. 

Kinder: 

DIE EINHEIT MEINER KINDER IST DIE KRAFT, DIE MICH BEI EUCH HÄLT... 

GEHT WEITER OHNE EUCH ZU TRENNEN, ALLE SIND EINS IN MEINEM WILLEN. 

Ich segne euch. 

Ich liebe euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Christus legt uns ausdrücklich sein Wort ans Herz, damit wir als sein Volk uns seiner Liebe 
bewusst sind und beachten, dass nur weil wir seine Liebe und Barmherzigkeit genießen, 
nicht von der göttlichen Gerechtigkeit ausgenommen sind, die zu allen Zeiten vorhanden ist. 

Zu diesem Zeitpunkt stößt unsere Generation das Gute weg, weil sie den göttlichen 
Warnungen nicht gehorcht. Es ist sehr traurig zu hören, wie Christus erwähnt, mit wie viel 
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Verachtung der Mensch die göttliche Allmacht übertreten hat. Aber wir können nicht in 
Traurigkeit stecken bleiben, ohne zu reagieren und den göttlichen Willen weiter zu 
verkünden und ihn  den Brüdern weiterzugeben, während die  Welt in den Händen der 
Großmächte dieser Zeit liegt. 

Christus hatte uns gewarnt vor dem Verrat an den Vereinigten Staaten, den sie durch ihre 
Verbündeten erleiden, der Invasion des Kommunismus in der Welt, dem Untergang der 
Wirtschaft, vor Schädlingen und Krankheiten. Eine Zusammenfassung wäre lang. Aber als 
seine Kinder sind wir verpflichtet, zu handeln wie er selbst es uns gelehrt hat. 

Gehorsam gegenüber dem Willen des Vaters müssen wir vereint sein, denn nur in der 
Einheit gehen wir unter einem einzigen Wort, ohne Streit oder Rückschläge, sondern unter 
dem Heiligen Geist. 

Wir dürfen nicht die Augen schließen und die Schmerzen der Brüder nicht sehen. Denkt 
nicht, dass das, wovor die Mutter ihre Kinder gewarnt hat, nicht eintreten wird. Nun, wenn 
die Menschheit den Lauf der Dinge geändert hätte, wäre es ein anderes Ergebnis. Leider hat 
der Mensch sich nicht geändert und bemerkt es nicht, noch gehorcht er den mütterlichen 
Worten. Die Folgen liegen auf der Hand. Wir sind eine pilgernde Kirche inmitten von 
Ungehorsam - und die Schöpfung, die Gott uns gegeben hat, stöhnt, da das Böse überwiegt. 

Wir sind nicht allein, aber wir müssen das Wissen erweitern und erkennen, dass mit Gott 
nichts unmöglich ist. Dann wissend um die göttliche Hilfe haben wir Hoffnung und 
akzeptieren diese göttliche Hilfe mit Liebe, und dann vergessen wir nicht, dass man Gott 
versteht, auch wenn man ihn nicht versteht. 

Amen.  

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

22. APRIL 2015  

 

Liebe Kinder, Menschheit: 

BETRACHTET MICH ALS DIE MUTTER DER MENSCHHEIT!  DAS BLEIBE ICH. 
MEINE TRÄNEN LAUFEN VON MEINEM GESICHT, UND UNREINHEIT UND BÖSES 

HABEN DAS BLUT ÜBER DIE ERDE LAUFEN LASSEN. 

Das Geschenk des Lebens liegt am Boden, überall dort, wo Menschen sind, wird das Leben 
aus menschlichem Willen beendet. 

Die Meere sind verschmutzt, nicht nur von Radioaktivität (1) , sondern durch den Zorn des 
Menschen. 

Das Land ist kontaminiert, nicht nur durch chemische Verschmutzung durch den Menschen, 
sondern durch Bosheit, Respektlosigkeit und Bewusstlosigkeit des Menschen. 
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Im Alten Testament war Gott der Vater anwesend für sein Volk, und dafür nutzte er 
manchmal seine eigene Schöpfung: Feuer, Luft, Wasser; aber heute habt ihr den Leib und das 
Blut meines Sohnes, den ihr ständig mit großer Unbewusstheit und manchmal absichtlich 
missachtet. 

Geliebte Menschheit: 

Ich sehe, wie ihr euch nähert, um meinen Sohn in der Eucharistie zu empfangen, aber ich 
sehe nicht, wie ihr sie mit euren Taten und Handlungen mit euren Brüdern teilt.  

Durch seine Werke: ein Abbild meines Sohnes.  

In seinen Taten: ein Abbild meines Sohnes, als lebendiges Zeugnis seiner Liebe und 
Opferung, im alltäglichen Kampf, dieser Leidenschaft für die Seelen, die meinen Sohn in 
diesem Moment hat. 

Es gibt viele, die glauben, dass mein Sohn nur seinen Thron zur Rechten des Vaters, in 
Gemeinschaft mit dem Heiligen Geist genießt! ...      

Wie falsch ihr seid, Kinder! 

MEIN SOHN BEFINDET SICH HEUTE IN JEDEM VON EUCH, IN JEDEM, DER IHN 
LIEBT UND IN JEDEM, DER IHN NICHT LIEBT. 

Heute werfen sich diejenigen, die ihn nicht lieben, wie hungrige Wölfe auf die Herde meines 
Sohnes, aber sie vergessen, dass das Leben nicht nur das ist, was sie auf der Erde leben, sie 
vergessen, dass jeder Mensch eine Seele und einen Geist besitzt und dass der Körper stirbt, 
aber Seele und Geist meinem Sohn gehören, vor allem wenn meine Kinder ständig bezeugen, 
dass er in ihnen wohnt. 

Menschheit: 

Wo glauben ihr geht ihr hin trotz fortdauernder Kämpfe inmitten von Schlachten und in der 
Mitte des Krieges? 

ICH SPRECHE HEUTE NICHT NUR VOM KRIEG MIT WAFFEN, SONDERN VOM 
SPIRITUELLEN KAMPF, DEM PERSÖNLICHEN KAMPF, VON DIESEM, BEI DEM 
JEDER VON EUCH AUFGERUFEN WIRD, SICH ZU BEFREIEN UND AUF DAS BÖSE 
ZUZUGEHEN. Und ich erkenne heute, wie viele meiner Kinder durch eine Kleinigkeit die 
Liebe meines Sohnes und seine Opferung am Kreuz vergessen, sie vergessen seinen Ruf und 
vergessen, dass sie eine Mutter haben, die sie liebt und niemals allein lässt. 

Menschheit: 

DIESER MOMENT IST FÜR DIEJENIGEN, DIE WAHRHAFTIG SIND, DIE SICH 
ENTSCHIEDEN HABEN, DIESES "WERDET" , DIESES "TUT" DIESES "JA" ZUM 

GÖTTLICHEN WILLEN AUSZUSPRECHEN. 

DIESER MOMENT IST FÜR MEINE KINDER IM KAMPF GEGEN SICH SELBST, DIE 
STÄNDIG GEGEN IHREN EGOISMUS ANKÄMPFEN. 

ES IST KEINE ZEIT DAFÜR, DASS IHR ALS MYSTISCHER KÖRPER MEINES 
SOHNES ZULASST, DASS DAS BÖSE DEN GLAUBEN ZURÜCKGEHEN LÄSST. 

Menschheit: 

Wenn du dich hoffnungslos fühlst, dann weil es keine Liebe in dir selbst gibt, und es gibt sie 
nicht, weil du nicht zulässt, dass die göttliche Liebe in dir strahlt. Wenn du dich so fühlst, 
dann deshalb, weil du nicht zulässt, dass diese brennende Liebe meines Sohnes durch die 
Poren deiner Haut atmet, diese Liebe und dieses göttliche Blut, das er für jedes seiner Kinder 
geopfert hat. Und ich als Begleiterin meines Sohnes teile seinen Schmerz, teile seinen 
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Schmerz mit Geburtswehen, teile seinen Schmerz wegen des fehlenden Bewusstseins der 
Kirche meines Sohnes. 

Ihr, die ihr mich hört, der/die in jedem Moment bei mir als Mutter bleibt, damit ich euch zu 
meinem Sohn führe, ihr, die ihr euch im Inneren mit Demut und Bescheidenheit anschaut 
und in diesem Moment eure bösen Taten bereut, euch sage ich, dass ich für euch komme, um 
euch an der Hand zu nehmen. 

Mein Sohn kommuniziert nicht die falschen Ideologien, die von Menschen geschaffen 
wurden... Mein Sohn ist göttlich.... 

Mein Sohn kommt seinem Volk zu Hilfe, jenen Armen, jenen, die Fülle besitzen und jene, die 
die Frohe Botschaft begrüßen... 

Mein Sohn teilt keine weltlichen Ideologien, die von Männern gegründet wurden...  

Mein Sohn nimmt nicht hin, dass sein Volk verfolgt wird...  

Mein Sohn nimmt nicht hin, dass die Seinen niedergemetzelt werden ...  

DAS IST NICHT SEIN WILLE... 

AUFWACHEN!  
DIES SIND TATEN DES BÖSEN, ES SIND TATEN DER UNTERDRÜCKER, DIE IHR 

DURCH DIE WUT SATANS EINDRINGEN LIESSET. 

Wie sehr, wie sehr forderte ich in meinen Rufen an die Menschheit, in meinen früheren 
Botschaften, euch auf! Wie forderte ich euch auf, die Augen zu öffnen, die Gedanken, das 
Wissen und das Herz, damit ihr euch nicht von der bösen Schlange des Kommunismus 
täuschen lasst!   

Und ihr missachtetet weiterhin diese Rufe und tut dies noch, gleichgültig.  (2) 

Ihr nennt mich Mutter, damit ich euch in Langmut helfe, euch Beschütze, wenn die 
Unterdrücker euch verfolgen, wenn ihr keine Nahrung und keine Gesundheit bekommt, 
aber ich bin Anwältin aller Menschen, trotzdem sehe ich euch heute an wie zum ersten Mal, 
und meine Augen verschütten Tränen aus Blut und mein Herz blutet. 

ICH LASSE EUCH NICHT ALLEIN, ABER IHR MÜSST ZU MEINEM SOHN BETEN. 
IHR MÜSST EUCH MIT WISSEN SELBST PRÜFEN, OHNE DIE AUGEN ZU 

VERSCHLIESSEN UND MEINEN SOHN FÜR DIE ANGRIFFE UM VERZEIHUNG 
BITTEN, UND ICH BESCHÜTZE EUCH MIT MEINEM MANTEL UND IN DIESEM 

MÜTTERLICHEN MANTEL FINDET IHR DEN TROST UND DIE KRAFT, UM 
WEITERZUGEHEN, DENN IN DIESEM MOMENT BEFINDEN SICH DIE 

GEBURTSWEHEN IM ENDSTADIUM... 

Mein Mantel ist über die ganze Menschheit gebreitet, mein Sohn schickt Hilfe, diese göttliche 
Hilfe, die sein Wille ist, wie er in der Vergangenheit seine Propheten schickte. 

Zu diesem Zeitpunkt ist diese Generation für alles unbekannt, das die Hand des Vaters 
geschaffen hat, da sie der göttlichen Güte und Liebe nicht gleicht.  

Dennoch schickt die Barmherzigkeit meines Sohnes sein Wort - und ihr missachtet es 
erneut...  

Dennoch schickt mein Sohn in seiner unendlichen Barmherzigkeit Hilfe aus seinem Haus zu 
seinem Volk über seinen Gesandten. 

Menschheit, was weißt du von meinem Sohn, wenn du die Heilige Schrift nicht kennst? 

Menschheit, was weißt du von meinem Sohn, wenn du ihn nicht liebst und dich nicht in ihn 
versenkst? 
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Menschheit, wie betest du an, was du verachtest? ... 

ABER DER, DEN IHR VERACHTET, LIEBT EUCH UNENDLICH ... 

 UND WENN IHR IHN WIRKLICH UND VON HERZEN ANBETET, HÖRT ER ZU UND 
ERNEUERT, REINIGT EUCH UND NIMMT EUCH AUF, ABER DAFÜR MÜSST IHR 

DEMÜTIG SEIN UND IHN ANERKENNEN UND RUFEN: VATER! 

BITTET UM SEINE HILFE UND VERSPRECHT, IHN NICHT WEITER ZU BELEIDIGEN. 

Von wie vielen Winden wurde sie heimgesucht, diese Menschheit! ...  

Winde von Krieg, Hass, Pest, Hungersnot, Winde von Schwierigkeiten, Winde des Todes ...  

Werden sie von meinem Sohn geschickt?  

NEIN! 

Es sind Winde, die die Menschheit selbst durch ihre eigene Unwissenheit erzeugt, ihren 
Mangel an Liebe und ihrer eigenen Bosheit. Eigene Bosheit, nicht weil mein Sohn diese in 
den Menschen gelegt hat, sondern weil der Mensch meinen Sohn missachtet.  

Daher hat das Böse den Platz eingenommen, der meinem Sohn gebührt und beherrscht den 
Menschen. 

Meine geliebten Kinder: 

GEBT NICHT AUF, FAHRT FORT, DEN ROSENKRANZ ZU BETEN, zieht mich an, mein 
Blick wendet sich unverzüglich an alle, die mich in jedem Ave Maria anrufen, weil ich als 
Mutter des Wortes jeden in meinem mütterlichen Leib beherberge und mit Tränen aus Blut 
um alle weine, die sich entfernt haben, die meine Mütterlichkeit geringschätzen, aber vor 
allem die Liebe meines Sohnes verachten. 

Menschheit, betet, betet für Russland, es wird aufwachen und der Schmerz wird überall 
und in jedem Menschen verbreitet werden. (2) 

Menschheit, betet, betet, den listigen Anschlägen des Bösen in seiner Brut auf der Erde zu 
widerstehen. (3) 

Menschheit, betet, es ist nie zu spät, betet rechtzeitig und wenn keine Zeit mehr ist, die 
Erde knarrt. 

Menschheit, du entscheidest, zu verlieren oder dich zu retten, du bist zum Heil bestimmt, 
aber die menschliche Willensfreiheit wählt ihr Kreuz. 

Ich komme zu euch, und ich werde euch weiterhin mein Wort geben, für diejenigen, die es 
als meine rechten Kinder annehmen wollen, für diejenigen, die das Gesetz meines Sohnes 
erfüllen und das ewige Leben erreichen wollen. Und denjenigen, die mich nicht lieben, sage 
ich mit Sicherheit, dass mein Herz für sie schlägt. 

Ich segne euch, ich liebe euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

Anmerkung 

(1) Anmerkung: Die Warnungen der Heiligen Mutter über die Verschmutzung der Meere mit 
Radioaktivität findet unter anderem in einem alarmierenden Tempo seit dem Unfall im Kernkraftwerk 
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Fukushima im Jahre 2011 statt, und durch alle Atomtests in der Vergangenheit, wo mehrere Mächte 
Atomtests im Meeresboden durchführten, vor allem in Französisch-Polynesien und den Nordpazifik-
Atollen oder den Marshall-Inseln und anderswo 

(2) Anmerkung: Die Anrufe der Heiligen Mutter über den Kommunismus beginnt vor fast genau 100 
Jahren in Fatima (1917) im selben Jahr, in dem der Kommunismus in Russland eingeführt wurde 

 (3) Anmerkung: Vor einem unwissenden und nichts ahnenden Menschen erinnert sich die Heilige 
Mutter an uns und verhindert die Erfüllung einer biblischen Prophezeiung, die Entstehung und 
Dominanz des Antichrist ist bereits auf der Erde 

 

  

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Wir sind geliebte Kinder des Schöpfers, wir sind von der göttlichen Liebe gesegnet und mit 
allem, was von der Hand des Vaters entstanden ist, beschenkt. 

SO VIEL IST FÜR DIE MENSCHHEIT IM ALLGEMEINEN BESTIMMT!  und 
WIE VIEL HAT DER MENSCH ZERSTÖRT, WAS DER VATER IHM GAB, 

ANGEFANGEN BEIM LEBEN SELBST UND DEM BEWUSSTSEIN! 

Durch Degenerieren des Bewusstseins verlor der Mensch die Kraft des Guten und wurde 
vom Bösen vereinnahmt. So wurden die Handlungen vom Hauptzweck umgeleitet: Gottes 

Liebe und Güte zu erkennen. 

Brüder, Gefühle sind Teil des Menschen, sie geben dem Menschen das Herz aus Fleisch, das 
aus einem korrekten Bewusstsein stammt...  

Wir sind geliebte Kinder der Heiligsten Dreifaltigkeit, der Gottesmutter, und wie verhalten 
wir uns? 

Unsere Mutter, die ewige Wanderin neben seinem Sohn weint Tränen aus Blut, wenn ihre 
Kinder auf der Erde sie ignorieren, weint ihre Tränen - und Blut ihres göttlichen Sohnes 
begleitet sie...  

WIE SOLLTE DIES NICHT KÖRPERLICH WEH TUN? 
WEHEN, SAGT UNSERE MUTTER. 

ES NAHT DAS ENDE DER GEBURT... 

WIR SIND IN DEN KRITISCHEN MOMENTEN, 
WO WIR NICHT ZWEI HERREN "JA" SAGEN KÖNNEN.  

WIR SIND FÜR CHRISTUS,  
NICHT FÜR EINEN MENSCHEN ODER WELTANSCHAUUNG. 

Wir sind Geschöpfe, die beten, die sich mit unserem Herrn in der Eucharistie, dem Brot des 
Lebens, erfüllen. Wir glauben an das göttliche Wort in der Heiligen Schrift, das für diese 
Generation durch treue Boten erklärt wird, aber...  

wir können Gott nicht lieben und Ideologien teilen, 
die der Nächstenliebe widersprechen. 

Brüder,  

 wir können nicht den Kommunismus unterstützen und Christus lieben,  

 oder die extreme Rechte unterstützen und Christus lieben.  
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Extreme sind schlecht. Gerechtigkeit, Gerechtigkeit, Rechtschaffenheit hat nur einen Besitzer.  

Christus ist das Recht der Gerechten, und an ihm müssen wir festhalten, wenn wir ihm 
wirklich dienen wollen.  

Unsere Mutter warnt uns vor diesen Tentakeln des Antichristen. Sie warnt uns, damit die 
innere Stille zulässt, dass der Heilige Geist uns führt und leuchtet und unsere Seele frei und 
ohne Unterdrückung zu Christus fliegt. 

Jeder von uns hat eine besondere Rolle in der Großen Mission, die Christus  jedem anver-
traut hat.   Wir sind Evangelisten und Führer dieser Mission, denn: "Dem mehr gegeben ist, 
von dem wird mehr verlangt" (*).  

Es gibt nur einen Weg, um sich selbst zu retten und dieser heißt Christus. Unsere Mutter hält 
die Hand aus, um uns zu ihrem Sohn zu bringen. Sie ist Oberbefehlshaberin der Armeen 
aller Himmel. Diese Macht wurde ihr vom Vater übertragen, und niemand  kann sie ihr 
entreißen, bis sie das ganze Volk Gottes in das "Land, wo Milch und Honig fließt", führt. (*) 

Sie schicken uns aus Barmherzigkeit göttliche Hilfe. So war es zu allen Zeiten, und diesmal 
ist es nicht anders. Die Menschheit braucht, dass ihr die Ohren geöffnet werden und um den 
Blinden zu geben. Die Menschheit braucht, was das Herz erweicht und dazu beitragen wird, 
die Weisheit zu besitzen und nicht in die Fänge des Satans zu fallen. 

Vergesst nicht, Brüder, bald ist der 100. Jahrestag DER ERSCHEINUNG VON FATIMA, 
UND IN FATIMA WARNTE UNSERE MUTTER DAVOR, DASS DER KOMMUNISMUS 
NICHT TRIUMPHIEREN UND SEINE IRRTÜMER IN DER WELT VERBREITEN DARF. 

UND WAS PASSIERT IN DIESEM MOMENT? WAS SIND DIESE FEHLER?  
WIR GEHORCHTEN NICHT, WO GEHEN WIR HIN? ... 

WENN WIR CHRISTEN SIND, WIE KÖNNEN WIR DIE MUTTER NICHT 
UNTERSTÜTZEN, DIE KAM, UM UNS IN FATIMA ZU WARNEN, DA ES EIN 

GROSSES ÜBEL FÜR DIE MENSCHHEIT IST? 

Amen. 
1. * Lukas 12, 48  * Exodus 33,3 

Hinweis: 

Während der Erscheinung der 
Heiligen Jungfrau bei Luz de Maria 
begann ein Bild von Guadalupe, das 
im Zimmer war, Tränen aus Öl und 
dann eine rote Flüssigkeit zu mani-
festieren, die vermutlich Blut sein 
könnte, begleitet einem besonderen 
und intensiven Aroma, das aufs Neue 
die beharrliche und belastende Anru-
fung unserer Heiligen Mutter ange-
sichts der bevorstehenden angekündig-
ten Geschehnisse veranschaulicht. 

Liebe Kinder, Menschheit: 

BETRACHTET MICH ALS DIE 
MUTTER DER MENSCHHEIT!     

DAS BLEIBE ICH. MEINE TRÄNEN LAUFEN VON MEINEM GESICHT, UND UNREIN- 
HEIT UND BÖSES HABEN DAS BLUT ÜBER DIE ERDE LAUFEN LASSEN. 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 
26. APRIL 2015  

 
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ICH BLEIBE BEI EUCH UND WARTE DARAUF, DASS IHR MIR DIE HAND GEBT, UM 
EUCH ZU FÜHREN.  

Ihr müsst keine Angst vor meinen Warnungen haben, sie sind nur Reflexionen meiner Liebe, 
durch die ich euch warnen will, damit ihr nicht fallt. Ihr seid nicht allein, Ich bin hier, ich bin 
eure Mutter.  

Ständig gehe ich vor jedem von euch, um euch zu schützen und euch von bösen Dämonen 
zu befreien, die sich in diesem Moment auf die Seelen stürzen und sie ins Verderben 
bringen.   

IHR SEID NICHT ALLEIN, ICH BIN DIE MUTTER ALLER MENSCHEN, ICH LEIBE 
EUCH ALLE UND SUCHE EUCH ALLE AUF.  

Während mein Sohn ein Pilger der Liebe ist, begleite ich ihn und bitte ihn, euch zuzuhören.  

Liebe Kinder, ich empfing euch am Fuß des Kreuzes meines Sohnes. Ihr seid meine geliebten 
Kinder, die ich schütze, die ich liebe, die ich verteidige und beschütze, vergesst das nicht.  

Die Hundertjahrfeier meiner Erscheinung in Fatima nähert sich und es schmerzt mich zu 
sehen, wer noch nicht alles erfüllt hat, worum ich in Fatima bat, um größere Übel der 
Menschheit zu vermeiden.  

Vernachlässigt euch nicht, meine Kinder; der Bär scheint zu schlafen, aber er bereitet sich nur 
darauf vor, anzugreifen.  

Vernachlässigt euch nicht, meine Kinder, versenkt euch in die Heilige Schrift, lernt meinen 
Sohn kennen, damit ihr ihn wirklich liebt.  

Meine Lieben:  

Vielen Rückschlägen werdet ihr begegnen! Vielen Rückschlägen werdet ihr heute begegnen, 
da sich meine Warnung erfüllt!  

Meine Kinder, die im Glauben nicht stark sind, fallen leicht ab und sind ungeduldig, da sie 
meine Warnungen nicht "ipso facto" erfüllt sehen, aber mein Sohn ist der Herr der Zeit. Er ist 
der ewig Gegenwärtige und nach seinem heiligen Willen erfüllt sich alles, nicht nach dem 
Willen meiner Kinder.  

Ich habe vor den großen Schmerzen gewarnt, die der Menschheit bevorstehen, und im 
Moment wird der größte Teil davon erfüllt, und ich rufe und kündige euch die Ereignisse 
der Zukunft, damit ihr die Bedingungen erfüllt, die der göttliche Wille von euch 
fordert. Aber immer noch, in der Mitte meiner unaufhörlichen Rufe, bleibt das Volk meines 
Sohnes blind und taub.  Ich werde euch auch weiterhin rufen. Als Mutter der Liebe rufe ich 
euch, damit ihr nicht stürzt und warne euch als Mutter, Rechtsanwältin der Menschheit.  
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Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, die Erde wird nicht aufhören, sie schaudert 
jeden Moment mit größerer Intensität. DIE EREIGNISSE KOMMEN SO SCHNELL, DASS 

IHR KEINE ZEIT MEHR HABEN WERDET, EUCH ZU RETTEN. Aber in der Mitte der 
Ereignisse werden alle, die den Glauben an mich erhalten, allen, die ihren Schutz suchen, 
nicht verlassen werden. Fürchtet nicht meine Warnungen, liebt sie, nehmt sie an, damit ihr 
sicher wisst, wohin ihr gehen sollt und welches die Bedingungen sind, die mein Sohn von 
seinen Kindern fordert.  

Das Volk meines Sohnes wird verfolgt, meine Kinder werden verfolgt werden, aber das Böse 
ist die Ursache dieser Verfolgung. Zu diesem Zeitpunkt aber hat die Korruption den 
Menschen dahin gebracht, die angebotenen Bedingungen zu akzeptieren.  

Das Land, das sich der Welt als ein großer Verteidiger gezeigt hat, ist ein Teil des Schmerzes 
des Volks meines Sohnes.   

Die Werte des Menschen sind derart verfallen, dass ihr Kompromisse zu Lasten der 
Menschheit akzeptiert, um den mystischen Leib meines Sohnes zu verletzen, aber zu 
ignorieren, dass mein Sohn die Macht selbst ist und sein Volk in jedem Augenblick stärker 
und stärker wird. Der Glaube, das Gebet, das Bewusstsein und die Standhaftigkeit meiner 
Kinder stärken die, die leiden.  

An diesem Ende der Zeit jagt der Teufel das Volk meines Sohnes mit großem Engagement, 
die meisten kennen diese Worte, aber sie weigern sich, sie in diesem Moment zu 
akzeptieren. Wenn der Glaube nicht genug ist und die Überzeugung nach Belieben 
austauschbar ist, verwandeln sich die Warnungen aus Liebe in Terror.  

Geliebte Kinder:  

Die Natur: Werk des Vaters und Schöpfung des Vaters, rebelliert gegen den Menschen, 
weswegen der Mensch leidet.  

Betet für Chile, meine Kinder, diese Erde, auf der ich ankam, leidet sehr.  

Ich habe nicht geruht, meine Kinder zu warnen. Ich will nicht, dass ihr verloren geht, ich 
will, dass ihr euch von allem fernhaltet, was Sünde bedeutet. Ihr kennt die Gebote des 
Gesetzes Gottes, diese können nicht geändert noch angepasst werden auf den Moment, in 
dem der Mensch lebt.  

GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, SEID TREUE ERFÜLLER 
DER GEBOTE, EMPFANGT MEINEN SOHN IN SEINEM KÖRPER UND SEINEM 
BLUT. SPRECHT MIT MEINEM SOHN IM HEILIGTUM, ERZÄHLT IHM EUREN 

SCHMERZ, ER IST DER BESTE FREUND DES MENSCHEN.  

Betet für die Vereinigten Staaten, sie leiden sehr unter der Natur und unter der Hand 
ihrer Feinde.  

Betet für Nepal, eure Brüder brauchen euch. 

Wie sehr sucht mein Sohn euch auf dem Weg des Lebens, und der Mensch lehnt ihn immer 
wieder ab. Und bei diesem Treffen, das mein Sohn seinem Volk bringen will, sendet er seine 
Gnade, damit es sich selbst untersucht. Bereitet euch richtig vor und hört meine Worte.   

Betet, meine lieben Kinder, betet für die Gewalt im Nahen Osten, sie wird noch roher und 
mehr Menschen werden leiden wegen der Torheit der Regierenden der Großmächte.  

Wie mein Sohn die Menschheit für diejenigen bestrafen wird, die nicht auf ihn hören! Wie 
viel Schmerz werdet ihr wegen der großen Missachtung erleiden, die der Mensch begeht, 
wenn er das Geschenk des Lebens aus freiem Willen beendet! Das Böse ist in die Herzen der 
Menschen eingedrungen und da das Böse, weiß, dass es das Herz meines Sohnes verletzt, 
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wenn es das Geschenk des Lebens beendet, hat es sich auf diejenigen gestürzt, die meinen 
Sohn nicht lieben, um das Leben des Volks meines Sohnes zu beenden.  

Geliebte Kinder:  

Ihr glaubt, dass Frieden dauerhaft ist, da die meisten von denen, die meine Worte lesen und 
hören, nicht unter dem Krieg leiden, aber das ist nicht so. Die Klänge des Krieges nähern sich 
dem Menschen, der ganzen Menschheit, in riesigen Sprüngen. Die Satelliten des Kommunis-
mus bewahren in ihrem Leib die nötigen Waffen, um ihre Brüder im richtigen Moment 
anzugreifen. Es scheint, dass das Böse dies ausnutzt, es geschieht aber nichts ohne die 
Erlaubnis meines Sohnes. Werdet euch bewusst, dass ihr ohne ihn nichts seid.  

Ich beobachte, wie die Seelen in der Hölle leiden. Die endlose und unbeschreibliche Einsam-
keit und Verlassenheit durch meinen Sohn. Ich wünsche, dass ihr nicht verloren geht, daher 
alarmiere und warne ich euch weiterhin.   

Ich rufe euch wieder und wieder zur Einheit. Ihr müsst vereint bleiben, damit ihr vereint 
meinen Sohn für die bittet, die leiden und für die, die Opfer der Mächtigen sind.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

Ich werde jedem meine Hand reichen, um Trost für das Volk meines Sohnes zu bringen. Das 
Haus des Vaters hat die Seinen niemals verlassen, daher schickt es Hilfe für sein Volk mit 
dem Wissen und der unendlichen Liebe, die verhärtete Herzen erweicht und euch zu der 
Begegnung mit dem Göttlichen führt.  

Meine Kinder, betet, die Ostküste der USA wird erschüttert werden.  

Betet, meine Kinder, für Japan, hört nicht auf, für sie zu beten.  

Ihr Lieben, die Sonne kommt immer näher zu den Menschen angesichts des Eises, das die 
Liebe im Menschen gelähmt hat. Es kommt und ihr werdet das Gefühl haben, zu 
verbrennen. Was kann die Wissenschaft angesichts der Macht des göttlichen Willens tun, der 
sein Volk warnen und aufwecken will?  

Liebe Kinder, ein Asteroid nähert sich der Erde. Ihr werdet euch dessen bewusst sein und 
auch wenn ihr mich vielleicht fragt, was ihr denn tun könnt? Ich antworte:  

WENN DAS HERZ BEREIT IST UND DER GEIST SICH DARAUF VORBEREITET, DIE 
TIEFE DER LIEBE MEINES SOHNES UND MEINER MÜTTERLICHKEIT 
KENNENZULERNEN, IST DER MENSCH BEREIT, UM ALLEM ENTGEGEN-
ZUTRETEN.  

Wer mein Wort und das meines Sohnes leugnet:  

Ist derjenige, der sich nicht in das Wissen vertieft hat...  
Ist derjenige, der nicht das Warum der göttlichen Botschaften kennt...  
Ist derjenige, der mich aus der Ferne betrachtet...  
Ist derjenige, der die göttliche Liebe kennt...  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

Hört mit dem Streit unter den Meinen auf!   

Seid im Herzen meines Sohnes vereint!  

Niemand ist größer als der andere, denn der Größte ist der Kleinste.  

GEHORCHT, MEINE KINDER! DIE ZEIT IST NICHT ZEIT.  

Gehorcht meinen Rufen, meinen Warnungen, gehorcht meinem Sohn, erfüllt seinen Willen.  

Betet, betet den Rosenkranz betet, meine Kinder, seid Zeugen der Liebe meines Sohnes.  
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Haltet euch fern von Zwietracht, beseitigt Hass, Groll, Unverständnis und Intoleranz aus 
euren Herzen. Kämpft gegen das menschliche Ego, vernichtet es und lasst an seiner Stelle die 
göttliche Liebe herrschen.  

Hier stehe ich vor euch, um euch jederzeit zu helfen. Ihr sollt nach meinem Sohn streben, 
dafür ist ein großzügiger Geist erforderlich und ein Herz aus Fleisch, in dem nie wieder Hass 
lebt.  

Das Wesen, das nicht zulässt, dass die Liebe in seinem Herzen blüht, ist das, das sich in 
größerer Gefahr befindet, weil das Böse leichter einen Platz findet.  

Kinder, ihr kennt meine Rufe, meine Bitten gut, aber ich wünsche nicht nur, dass ihr sie 
kennt, sondern dass ihr sie aus vollem Herzen umsetzt, in jeder Familie, in jeder Gemeinde, 
in jeder Region und in jedem Land: Dass Einheit und Eintracht herrschen!  

Meine Kinder, lasst euch nicht durch den freien Willen beherrschen, lasst nicht zu, dass eure 
Herzen den Frieden verlieren, nicht einmal für einen Moment. Kämpft hart, um im Willen 
meines Sohnes zu bleiben, dies schwächt das Böse. Wenn ihr das Böse zu bekämpfen wollt, 
seid Liebe und "alles andere wird euch gegeben werden" (*).  

Meine Kinder, wie sehr erwartet ihr die Große Trübsal, Und ihr lebt bereits darin. Sie kommt 
zu allen und geht langsam voran, bereitet das Gelände gut vor, aber kommt bei allen 
Menschen, in allen Ländern an. Deshalb habe ich zur Einheit aufgerufen.  

Vergebung muss allzeit bereit sein. Denkt daran, mein Sohn hat noch am Kreuz dem 
vergeben, der um Vergebung bat und ihn als Gott anerkannte.  

Meine Kinder, bleibt aufmerksam. Der Mensch schreckt die Schöpfung ab, die der Vater 
geschaffen hat, denn in diesem Moment ist der Mensch aus freiem Willen von allem 
durchdrungen, was das Böse ihm zeigt.   

Ich segne euch, Ich liebe euch, entfernt euch nicht von meinem unbefleckten Herzen.  

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 (*) Matthäus 6,33 

 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

DAS REINSTE HERZ UNSERER MUTTER! 

Wie geduldig behandelt sie uns, wieder warnt sie uns, immer wieder, dass wir uns mit 
ihrem Sohn, unserem Herrn Jesus Christus, vereinen sollen! 

Sehr präzise spricht sie von Ereignissen, die alle Länder erreichen werden, weil, wie sie uns 
sagt, die Menschheit sich in der Reinigung befindet, dieser Zeit, von der die Evangelien uns 
erzählen. 

Der Himmel erlaubt, dass Warnungen erfüllt werden, wenn es zum Wohl seiner Kinder ist, 
wie in dieser Generation, in der das Böse sich vermehrt, in dem die Menschheit bereits lebt. 
Der Himmel muss uns nicht um Erlaubnis bitten, um das, was er vorherbestimmt hat, 

https://www.bibliatodo.com/biblia/El-libro-del-pueblo-de-Dios/mateo-6-33
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auszuführen, umso weniger angesichts einer Menschheit, die nicht auf diese göttliche Liebe 
reagiert hat, die sie erhalten hat. 

Der Mensch hat die Wichtigkeit des Bewusstseins dafür, worin er in dieser Welt lebt, nicht 
erkannt, denn nur indem man dies von der Wurzel allen Übels her kennt, kann dieses 
bekämpft werden:  

Christus und unserer Mutter treu sein,  
das Gesetz Gottes erfüllend,  
betend,  
Christus lebendig und pochend in der Eucharistie empfangend und  
die Brüder liebend, um diese Einheit zu erreichen, von der uns unsere Heilige Mutter 
erzählt.  

Wir sind Kinder desselben Vaters, wir werden uns nicht brüderliche Hilfe sein können, 
wenn wir uns nicht als solche (Kinder des Vaters) anerkennen. 

Unsere Mutter betont die Bedeutung ihrer Erscheinung in Fatima, die, wenn sie erfüllt 
wären, viel Unglück hätten vermeiden können, jetzt und in der nahen Zukunft.  

Als Reaktion auf die Stimme unserer Mutter wenden wir uns an die Hierarchie unserer 
katholischen Kirche: es ist nie zu spät, zu erfüllen, worum unsere Königin in Fatima bat. 

Brüder, betet für die Absichten, die die Gottesmutter angab. Wir wachsen in der 
mütterlichen Hand vereint und sind dadurch Boten des Friedens und bitten den Heiligen 
Geist um Hilfe in diesen Momenten, in denen wir nicht nur viele Verfolgungen sehen, 
sondern wie die Natur den Menschen verfolgt.  

Wir sind durstig nach der göttlichen Liebe, wir haben Hunger auf das Brot, das vom Himmel 
kommt, uns ist kalt.  

Bitten wir, dass die Mutter uns mit ihrem Mantel schützt, bitten wir für alle, für die ganze 
Menschheit. 

Amen. 

 

 
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

30. APRIL 2015 

 
Mein geliebtes Volk: 

ICH LEIDE MIT EUCH, WEINE MIT EUCH, KLAGE MIT EUCH... 

Mein geliebtes Volk: 

ZWEIFELT NICHT AUCH NOCH FÜR EINEN MOMENT, DAS ICH EUCH 
SCHÜTZE. Ihr seid mein Volk und in Gehorsam gegenüber dem Willen meines Vaters gab 
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ich mein Leben für euch. Ihr seid für mich die kostbare Perle, seid für mich: Meine Kinder, 
an denen ich mich freue. 

Mein geliebtes Volk: 

Verliert den Glauben nicht, ihr wisst, dass man euch den Körper nehmen kann, aber die 
Seele... die Seele kann man euch nicht nehmen. Deshalb bin ich bei euch, damit ihr nicht 
taumelt, damit ihr sicher sein könnt, dass ich euch in jedem Moment sehe und mit euch 
leide. Ich freue mich mit euch, weil ihr die Hingabe an mich zeigt: Liebe gebend euren 
Brüdern, als Diener anderer oder euer Leben für mich gebend. IHR WERDET AN MEINEM 
TISCH SITZEN. 

EMFANGT MICH, MEINE KINDER, ALS MEINEN LEIB UND MEIN BLUT IN DER 
EUCHARISTIE, NÄHRT EUCH DURCH MICH, DAMIT DER GLAUBE NICHT 

SCHWÄCHER WIRD UND DIE SPIRITUELLE KRAFT IMMER IN EUCH BLEIBT, 
WENN IHR MICH EMPFANGT. 

Empfangt mich jeden Tag, als ob es zum ersten Mal wäre, so dass ich euch betrachten kann. 
Wenn ihr vor mir, von Herzen und mit einem festen Vorsatz der Änderung um Vergebung 
für eure Sünden bittet, sehe ich euch an wie zum ersten Mal. So groß ist die Liebe zu meinem 
Volk... 

Meine Kinder: 

MEINE KIRCHE WIRD NOCH MEHR LEIDEN ALS BISHER. Sie wird unter den Händen 
derer leiden, die mich nicht lieben und sie verfolgen. Sie wird in den Händen derer leiden, 
die mich falsch lieben, in meiner Kirche selbst, und sie werden sie abreißen, was mein Volk 
zur Rebellion gegen mich und gegen meine Gebote bringen wird. All dies ist ein völlig von 
Satan durchdachter Plan, um den Weg und das öffentliche Erscheinen vorzubereiten, den er 
gnadenlos verfolgt: den Antichristen.  

An dieser Stelle seht ihr, wie Terrorismus mein Volk verfolgt, ohne Gewissen und ohne 
Angst, mich zu beleidigen, er lässt seine Brüder leiden, wenn diese nicht seinen 
Überzeugungen folgen.  Meine Seite blutet und ständig fließt Wasser und Blut daraus. Ich 
trauere um mein Volk, und ich trauere für jene Menschen, die sich ergeben und mit Satan ein 
Bündnis eingegangen sind. Diese abscheulichen Menschen, die ihre Brüder töten, haben ein 
Bündnis mit dem Bösen. 

Mein Volk, mein geliebtes Volk: 

ES GIBT EINEN EBENSO GEFÄHRLICHEN UND LATENTEN TERRORISMUS: 
DER STILLE TERRORISMUS, DER MILLIONEN VON MENSCHEN DAS LEBEN 

NIMMT. 

Mir blutet das Herz ständig durch diesen stillen Terrorismus, die Abtreibung ist ein Teil 
davon. Meine Mutter litt viel Schmerz für dieses Verbrechen! 

Die Belästigung der Unschuldigen ist Teil dieses stillen Terrorismus. Unmoral, Unehrlich-
keit, ungezügelter Sex zwischen gleichgeschlechtlichen Kreaturen, die Massenvernichtungs-
waffen, nicht nur die, die im Krieg verwendet werden, denn der Mensch erschafft nichts, 
was er nicht verwendet, sondern auch diese Massenvernichtungswaffen, die aus Laborato-
rien stammen, um vollständig die Gesundheit meines Volkes zu brechen und mit Lügen, 
falschen Erwartungen der Gesundheit werden sie präsentiert. So bewegt er sich, Kinder, 
dieser stille Terrorismus, der alle meine Kinder umfasst. Auch diese (scheinbar) Kraftvollen, 
die den menschlichen Organismus durch verunreinigte Nahrung vergiften, sind Komplizen 
dieses Terrorismus und werden andauernd durch mich bestraft.  
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Mein geliebtes Volk, deshalb rief ich euch auf, aufzuwachen, aus der Lethargie zu erwachen, 
in der ihr gelebt habt, damit ihr die Tentakel seht, die die Mächtigen zusammenbrauen, die 
sich zum Verfolger meiner Kirche erheben werden. 

Versenkt euch in Mein Wort, lernt gründlich alles kennen, was euch umgibt, mit euren 
eigenen Mitteln, und informiert euch über alles, was die verdorbenen Köpfe euch auferlegt 
haben, um euch still zu vernichten. 

Meine Kinder: 

So wie die Erde und der Himmel sich öffnete als ich am Kreuz starb, wird in dieser 
Zeitphase durch das Blut der vielen Unschuldigen die Erde erbeben ...  Von Land zu Land, 
wird die Erde beben, was zu noch mehr Erdbeben führt - und diese werden bewirken, dass 
das Wasser der Meere auf das Land steigt. 

Alles, was durch die Hand meines Vaters lebt, sollte den Auftrag, für die es geschaffen 
wurde, erfüllen. Doch der Mensch, Werk der Hände des Vaters nach seinem Bild und 
Abbild, missachtet ständig alles, was mein Vater ihm geschenkt hat. Aber die Schöpfung 
schwingt in der Liebe meines Vaters und kann die wilden Handlungen der Verfolger meines 
Volkes nicht ignorieren. Die Klagen der Unschuldigen, alles, was durch die Hand des Vaters 
geschaffen wurde, klagt. Der Mensch leidet und wird leiden. So viel Ungehorsam des 
Menschen gegen die Mahnungen meiner Mutter! Und so wird die Menschheit ihr Unglück 
erleiden. 

Mein geliebtes Volk: 

FÜRCHTET EUCH NICHT.  ERNÄHRT EUCH VON MIR IN DER EUCHARISTIE.  
BESUCHT MICH IM HEILIGTUM, DENN "ICH BIN, DER IST"... 

Der Mensch wird weiterhin Kriegswaffen herstellen, ohne zu beachten, dass die größte und 
gefährlichste Waffe die Unwissenheit ist, die sich des Geistes des Menschen bemächtigt und 
dazu führt, dass sein Herz sich verhärtet und vergisst, dass eine Brüder ihm gleich sind. 

Meine Kinder: 

Meine Legionen sind darauf vorbereitet, die vier Kardinalpunkte der Erde zu bewachen und 
erwarten nur das Signal durch meine Hand, um meinen Willen auf der Erde auszuführen. 

Der Mensch lebt beunruhigt.  

Es ist nicht an der Zeit und  wenn es dämmert, ohne dass es überhaupt Tag wird, 
kommt die Nacht und die Zeit ist nicht Zeit.  

Alles ist erschüttert.  

Ihr werdet das Klima nicht bestimmen können, denn die Jahreszeiten sind nicht wie 
in der Vergangenheit deutlich. I 

Ihr werdet nicht das Wasser der Meere genießen können, denn diese sind durch die 
verrückte Aufrüstung der Großmächte verschmutzt. 

Betet, Meine Kinder, betet für Japan.  

Betet für die Vereinigten Staaten, sie werden erschüttert werden und die Atomenergie 
wird sich auf ihr Volk ergießen und einen großen Teil der Menschheit auf einmal 

kontaminieren. 

Der Mensch lebt sein Leben weiter, sein Leben... weil er es als menschlichen Besitz erachtet. 
Er zieht mich in seinem Leben nicht in Betracht, nur wenn er Angst hat oder ein Notfall ihn 
dazu bringt, sich an mich zu erinnern. Wenn ich auch Barmherzigkeit bin und 
Barmherzigkeit im Überfluss für meine Kinder habe, denkt daran, dass "die Halbherzigen 



141 
 

aus meinem Mund ausgespuckt werden". Dies ist der Zeitpunkt aller Zeitpunkte, in dem 
mein Volk sich mir zuwenden muss, im Geist und in Wahrheit, und diejenigen, die aus 
Angst vor den Geschehnissen entscheiden, ihr Leben für immer mit einem festen Vorsatz zu 
ändern, sollen kommen und sich mir nähern, ich heiße sie willkommen. 

Geliebtes Volk meines Herzens: 

Ihr seht vor euren Augen mit großem Erstaunen, wie die Tempel, die Kirchen, geschlossen 
werden, um nicht zulassen, dass mein Volk zu meinem Haus kommt, aber ich bin in jedem 
von euch, und in dem Moment, in dem ihr nicht  in mein Haus kommen könnt, denkt daran:  

Mein Haus ist in jedem von euch, und in dem Maße, wie ihr mich empfangen habt, 
vermehre ich mich in jeder Geistigen Kommunion bis ins Unendliche und gebe euch 
in den zuvor empfangenen Kommunionen Kraft. 

Mein geliebtes Volk: 

Vergesst nicht meine Mutter, voll der Gnade, die Reine, die Heilige Jungfrau Maria. 

Betet, betet zu meiner Mutter den Rosenkranz, während ihr meinen Willen erfüllt, tragt 
mein Wort und das Wort meiner Mutter zu euren Brüdern, die noch nicht wissen, dass sie 

aufwachen müssen. 

Meine Kinder, ruht nicht, warnt eure Mitmenschen, damit eure Brüder sich ändern. Es ist 
nicht zu spät, aber diese Generation geht auf das Blutbad zu. 

Meine Lieben: 

Wie oft habe ich euch mein Wort gebracht, um euch vor dieser Gefahr zu warnen, die 
schlimmer ist als jede Krankheit, an der der Mensch leiden kann! Ich spreche vom 
Kommunismus, der vor euren Augen immer stärker wird und Schmerz in der ganzen 
Menschheit verteilt, und das wird von den Menschen ohne Gott verursacht, von denen ohne 
Liebe, die von Ehrgeiz und von Machtsucht beherrscht sind und die meine Kinder 
unterwerfen.  

Denkt daran, meine Kinder, alles hängt im Raum und gehört dem Menschen und wird auf 
den Menschen zurückfallen. 

Vergesst nicht, meine Kinder, die Menschheit wird ihr eigenes Unglück erleiden. 

Betet, meine Kinder, für Hawaii, es wird weinen vor Schmerz.  
Betet, meine lieben Kinder, betet.  Die Erde wird weiter erschaudern, ohne die Intensität 

zu dämpfen, und dies wird die Vulkane einen nach dem anderen aktivieren. 

ICH STRAFE EUCH NICHT. IHR, KINDER, ERHALTET DIE REAKTION AUF DIE 
BÖSEN TATEN, DIE IHR BEGEHT. IHR ÜBERTRETET MEIN GESETZ, DESHALB 

LEIDET IHR. 

Meine Kinder macht euch bereit, dass ich zu euch komme, damit ihr euch selbst anseht und 
jeder sich selbst beurteilt, bevor ich in meiner zweiten Ankunft komme (Anm.: Die 
Warnung/Seelenschau). 

Meine geliebten Kinder: 

Ihr seht, wie die Führer der Großmächte gegeneinander kämpfen. Ihr seht mit eigenen 
Augen, wie die, die heute täglich gerufen werden, sich in der Zukunft gegenseitig verraten, 
weil der Mensch in dieser Zeitphase weder Treue noch Brüderlichkeit kennt, sondern in 
einem hektischen Kampf um die Weltmacht lebt, vergessend, dass ich der Herr der 
Schöpfung bin. Völker breiten sich in großen Torheit aus und fällen mit großer Dummheit 
und Stolz Urteile über die Nationen. Aber ich werde der Arroganz der Mächtigen 
zuvorkommen und sie werden dadurch leiden. 
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Der Bär erwacht langsam, er ist noch im Winterschlaf, aber wenn er aufwacht, stürzt er sich 
mit Gebrüll auf die Kleinen und demütigt, um sie zu verwüsten. 

Schaut in den Himmel, meine Kinder, seht die Zeichen und die Anzeichen dieser Momente. 
Gebt die Hand meiner Mutter, sie wird euch zu mir führen und für euch Fürsprache halten. 

Der Mensch verrät sich selbst durch große Passivität, weil sein Verstand ohne Nachdenken 
arbeitet und akzeptiert dadurch, dass Wut, Groll und Hass in ihn eindringen.  

Mein geliebtes Volk: 

Geht weiter ohne Pause. Stärkt euch gegenseitig, helft einander, gehorcht nur meinen 
geliebten, treuen Priestern, die euch von der Wahrheit sprechen, mit meiner Wahrheit, die in 
der Bibel geschrieben ist.  

Akzeptiert keine anderen Reden, denn er, der meine Gerechtigkeit leugnet,  wird mein 
Volk ins Verderben führen und schnell in die Hände des Antichristen ausliefern. 

Dies ist der Moment der Momente, vergesst es nicht! Und diejenigen, die sagen, dass ich sie 
durch meine geliebten Propheten erschreckt habe, sind diejenigen, die ohne Anstrengung 
leben, ohne sich das Beste für sich wünschen, ohne Kampf auf den Straßen, nicht mit den 
Ansturm zu bewältigen, ohne geprüft zu werden. Sie sind diejenigen, die ohne Spiritualität 
leben, Religiosität nur als Farce wollen.  

In diesem Moment wird mein Volk geprüft, damit es bereit ist, mit Entschiedenheit den 
Antichristen abzulehnen, denn sonst wird mein Volk zur Beute der Schrecken und der 
Täuschung des Antichristen. 

Viele leugnen diese Ausgeburt des Bösen, das bereits unter euch seinen großen Thron 
vorbereitet! Es wird diejenigen, die sich nicht mit dem Wissen über die Offenbarungen 
meiner Mutter, die sie euch in dieser Zeit gegeben hat, auseinandergesetzt haben, verwirren. 
Daher beharren wir auf der Kenntnis der letzten Offenbarungen meiner Mutter, die für diese 
Zeit durch Meinen Willen gegeben wurden. Keiner wird dieser Zeit der Prüfung entgehen. 

Geliebte Kinder: 

Vereint euch, alle sind Geschöpfe Gottes! Vereint euch und macht euch bereit! Denkt daran, 
dass Einigkeit stark macht und dass ich immer meine Jünger zusammenhielt, und ich befehle 
euch, vereint zu bleiben, denn vereint könnt ihr euch mit größerer Kraft verteidigen. 

IHR WERDET AN DER LIEBE GEMESSEN, DER LIEBE ZUM NÄCHSTEN, ZUM 
ANDEREN, ZU EUREM UMFELD UND ZU EUCH SELBST.  

MEIN HAUS HAT EUCH BEREITS ALLE KOMMENDEN EREIGNISSE AUFGEZEIGT. 

Es gibt eine große Mehrheit, die nicht daran glaubt, aber diejenigen, die nicht gehorcht oder 
geglaubt haben, werden fühlen, wie sie inmitten des Kampfes ihren Verstand verlieren. 

Mein geliebtes Volk: 

Politiker steigen gegen mein Volk auf, gegen mich, weil sie Teil der in der Welt herrschenden 
Freimaurerei sind und wollen unbedingt alle meine Kinder regieren. 

WACHT AUF, KINDER, DAMIT AUCH DAS KLEINSTE ZEICHEN GEHÖRT WIRD!  
MISSACHTET NICHT DIESE RUFE. ICH FÜHRE EUCH IMMER AN DER HAND, 
MISSACHTET NICHT DIE LIEBE MEINER MUTTER, MISSACHTET NICHT DIE 

MÜTTERLICHKEIT MEINER MUTTER FÜR EUCH. 

Wer Christ genannt werden möchte, muss dem Bösen gegenübertreten und nicht der 
Versuchung verfallen, dafür müsst ihr euch vereinen, um euch zu verteidigen, denn das Böse 
stellt ständig Fallen auf, um euch lächerlich zu machen und um euch vor euren Mitmenschen 
stürzen zu lassen, damit diese euch vollkommen ablehnen. Liebe Kinder, bereitet euch 
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darauf vor, diese Kämpfe gegen das Böse zu kämpfen, und mein Heiliger Geist wird euch 
erleuchten, damit ihr weitergeht, ohne zu fallen - und wenn ihr fallt, gibt er euch die Kraft, 
um wieder aufzustehen. 

Meine geliebten Kinder: 

Es nähert sich ein Komet, der die ganze Menschheit erschüttern wird. Bleibt in euren 
Häusern. Bereitet Weihwasser vor, in jedem Haushalt soll es eine Bibel geben und stellt 
einen kleinen Altar mit dem Bild meiner Heiligen Mutter und ein Kreuz auf und weiht das 
Haus meinem heiligen Willen, damit ich euch beschützen kann, wenn es notwendig ist. 

Ihr müsst euch gegenseitig schützen, um stark zu bleiben, denn ich habe jeden von euch 
gerufen, damit ihr euch als Apostel in dieser letzten Zeit beteiligt, mein Volk zu 
evangelisieren, das sich in einer verzweifelten Jagd nach dem Unbekannten befindet und das 
Ich SÜNDE nenne. 

IHR SEID DIE STERNE MEINER AUGEN, ABER MISSBRAUCHT NICHT MEINE 
BARMHERZIGKEIT. ICH BLEIBE NAH BEI EUCH, MEIN TROST UND MEIN WORT 

WERDEN EUCH NICHT FEHLEN, ABER BLEIBT MIR TREU. AKZEPTIERT KEINE 
IDEOLOGIE GEGEN MEINEN WILLEN. 

Ich komme in meiner Wiederkunft, um die Kranken zu heilen, den Hungernden Essen zu 
geben, die zu schützen, die frieren und die Hochmütigen zu bestrafen. 

GEHT VEREINT, DAMIT DIESER JESUS EUCH LIEBT UND NICHT ZULÄSST, DASS 
SEIN VOLK VERNICHTET WIRD. EMPFANGT MEINEN SEGEN IM NAMEN DES 

VATERS, IN MEINEM NAMEN  

UND IM NAMEN MEINES HEILIGEN GEISTES. 

Amen. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Unser Herr gibt uns Sein Wort mit einer großen Ermahnung an den Menschen, damit er 
umkehrt, aber vor allem, damit der Mensch sich über alles informiert, was ihn umgibt und 
das Böse, das es verursacht. 

Der Anruf lässt keinen Zweifel am Schrei Christi, dass seine Kinder seine Warnungen nicht 
beachten. 

Die Welt ist in Aufruhr, wie Christus sagt, und gleichzeitig schlecht informiert über alles, 
was lebt, und sich dessen nicht bewusst ist und in die Netze des Bösen fällt, das diktiert, wie 
sich die gesamte Menschheit bewegt, ihr manipulierte Produkte zu essen gibt, die den 
Organismus des Menschen krank machen, bis zum Tod. Mit unterschwelligen Botschaften 
oder missbrauchter Technologie, haben diese bösen Diktatoren die Wut der Jugend geweckt 
und geben noch weiterhin jungen Menschen und Kindern diese Lebensmittel, die die Psyche 
verändern, um eine perverse Rasse zu schaffen, die bereit ist, zu gehorchen und zu töten. 

Wie sollte die Schöpfung den Menschen ignorieren? 
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Wie sollte all das, was Gott geschaffen hat, nicht wünschen, dass der Mensch verschwindet? 
Und die Schöpfung wird weiterhin unerbittlich leiden. 

Wie kann Christus keine Warnung senden und die Pest, die langsam fortschreitet, aber die 
von einem Augenblick zum anderen erscheint? 

Alles wird von denen, die nicht glauben, und denjenigen, die die göttliche Gerechtigkeit 
leugnen, verneint, was dadurch die Menschheit dazu verleitet, der Sünde mehr Raum zu 
geben. 

Brüder, wir sind eine Generation, die alle Grenzen überschritten hat, und dies kann sich 
nicht ohne die Kontrolle dessen, der uns geschaffen hat, fortsetzen. 

Bleibt aufmerksam für das Klima, die Natur, die Sonne und andere Elemente, sie handeln, 
um den Menschen zu stoppen, und wenn der Mensch nicht aufhört, wird das Klagen größer 
sein. 

Schließen wir uns der Gottesmutter an, bitten wir sie um Schutz und den Schutz, uns nicht 
vom Höchsten Gut abzuwenden. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT DES ERZENGELS MICHAEL  

AN LUZ DE MARIA 

2. MAI 2015 

Kinder von Christus, König des Universums: 

ALS ERFÜLLER DES GÖTTLICHEN WILLENS KOMME ICH ZU EUCH, DEM VOLK 
UNSERES KÖNIGS UND FORDERE EUCH EINMAL MEHR WIEDER AUF, CHRISTUS 

TREU ZU SEIN UND DADURCH ZU GEFÄSSEN DES HEILIGEN GEISTES ZU 
WERDEN. 

Die Menschheit muss treu sein, die Treue zur Heiligen Dreifaltigkeit, und wieder ihre Liebe 
der Vergangenheit zu unsere Königin und Herrin von Himmel und Erde erneuern. 

Unsere Königin befiehlt die himmlischen Legionen und alle Legionen liegen ihr zu Füßen. 

Kinder des Allerhöchsten: 

Seid euch bewusst, dass ihr nicht mehr die gleichen seid wie früher. Der Mensch hat 
Fortschritte gemacht und bei diesen Fortschritten die menschliche Genetik manipuliert und 
wird sie weiter manipulieren und das göttliche Gesetz überschreiten und sich Gott gleich 
setzen, bis der Moment kommt, in dem er keine Kontrolle mehr darüber hat, was er schafft 
und dadurch Monster schafft. 

Geliebte unseres Königs: 

Diejenigen, die die Menschen regieren, haben keine Loyalität gegenüber ihren Bürgerinnen 
und Bürgern, sie haben sie in die falschen Hände geliefert, so dass diese Völker grausam 
behandelt werden, ihnen Entscheidung, gesunde Nahrungsmittel und damit Freiheit 
genommen werden, damit sie vollständig von den Regierenden abhängig sind, bis jeder 
Mensch in jedem Volk denkt, dass er ohne den Herrscher nicht leben kann, obwohl er 
unterdrückt wird. 

Meine Lieben: 



145 
 

ES GIBT SEIT JEHER ALTE FAMILIEN, DIE DIE KONTROLLE ÜBER DIE MENSCH-
HEIT ÜBERNOMMEN HABEN, DIESE FAMILIE STAMMEN VON DEN GROSSEN 
FREIMAURERN UND "ILLUMINATI" AB. Das sind keine christlichen Sekten, behalten 
aber die Macht über die Entscheidungen der Menschheit und sind in der Nähe der Kirche 
Christi, um sie anzugreifen, zu verdrehen und zu zerstören...  

BEACHTET! DIE FREIMAUREREI WIRD ALS NEUE UNIVERSELLE RELIGION 
DARGESTELLT. Die wirtschaftlich Mächtigsten beherrschen die Menschheit, sie haben die 
Regierungen gefesselt und fördern die Wirtschaft, damit sie sie in der Hand behalten und so 
durch ungültige Gesetze die Völker unterdrücken.  

DIE FREIMAUREREI IST TÖDLICH FÜR DIE KINDER VON CHRISTUS UND DIE 
KINDER DER MUTTER UND KÖNIGIN DES HIMMELS UND DER ERDE.  

IHR ZWECK IST DIE HERRSCHAFT, DEN SITZ VON PETRUS AUF DER ERDE ZU 
BESITZEN UND IM RICHTIGEN MOMENT DEM ANTICHRISTEN ZU ÜBERGEBEN. 

Diese Familien entscheiden in diesem Moment über die Reduktion der Menschheit, 
ohne dass sie die Kosten dieser Tat interessiert.  
Die Mehrheit der Mitglieder der Kirche Christi weiß dies nicht, sondern lebt ein 
Leben, ohne dass es sie interessiert, was um sie herum passiert.  

Wenn der Mensch ein Konformist ist, wie es in dieser Generation üblich ist, gefällt es ihm 
nur, das zu leben, was er wünscht, ohne darüber nachzudenken, woher das kommt, was ihm 
in die Hände gelangt, wer das herstellt, was in seine Hände gelangt. Manchmal stammt das, 
was in eure Hände gelangt, aus den Tränen unschuldiger Gefangener, Hungernder, 
Blutender und Verletzter. 

Kinder von Christus: 

ICH KOMME, UM EUCH AUFZUWECKEN, DAMIT IHR EUCH BEWUSST WERDET, 
DASS ES NICHT AUSREICHT, SO ZU TUN, ALS WÜRDE MAN DEN WILLEN 
CHRISTI ERFÜLLEN, DIE VORTÄUSCHUNG IST NICHT AUSREICHEND, WENN 
DIES NICHT BALD KONKRETISIERT WIRD.  

Die Menschheit muss sich heute, da sie sich in jeder Hinsicht weiterentwickelt hat, spirituell 
weiterentwickeln und dafür kämpfen, dringend zu begreifen, einen radikalen Wandel zu 
vollziehen, um den göttlichen Willen zu erfüllen, die Gebote, und Christus und seinem 
Gesetz treu zu sein, das nicht verändert werden kann, nur weil der Mensch dies in diesem 
Moment wünscht, um der angeblichen menschlichen Evolution zu gefallen.  

WENN DER MENSCH VERSUCHT, NUR EIN EINZIGES WORT DES GÖTTLICHEN 
GESETZES ZU VERÄNDERN, ÖFFNET ER IN DIESEM MOMENT DEM 

ANTICHRISTEN DIE TÜREN, 

DAMIT ER DIE KONTROLLE ÜBER DEN GEIST DER MEISTEN MENSCHEN 
ERGREIFT UND SO DIE ENTWICKLUNG 

SEINER STRATEGIE BEGINNT, UM SICH DER SEELEN ZU BEMÄCHTIGEN, UND 
DANN DIESE MENSCHLICHEN WESEN ZU KONTROLLIEREN, DAMIT SIE ZU DEN 

GRÖSSTEN VERFOLGERN DIESER MENSCHHEIT WERDEN. 

Mein Ruf ist dringend, die Menschheit will nicht in die Wahrheit vordringen, weil sie die 
Wahrheit fürchtet und weiß, dass sie weder Christus noch unserer Königin treu waren. 
Deshalb wird der Mensch den Menschen selbst verraten, wenn dieser sich nicht mit ganzer 
Kraft dem Heiligen Geist hingibt, damit er ihm Kraft gibt und seine Gaben auf den 
Menschen ausgießt. 
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Ich sah diejenigen fallen, die sich Gott treu nannten und in diesem Moment Satan als Teil 
seiner teuflischen Legionen dienen. Es gibt Männer, die das Wort, das vom Vater im Himmel 
geschickt wurde, umdeuten, es gibt Menschen, die das Wort unserer Königin des Himmels 
und der Erde richten. Aus dem gleichen Stolz sah ich diejenigen fallen, die an der Seite des 
Vaters waren. Kein Mensch kann sich absolut treu nennen, sondern muss darauf warten, 
durch die Heilige Dreifaltigkeit als treue Gläubige benannt zu werden.  

Ihr wisst, dass ihr im Beginn der Trübsal lebt und heute sind der gesamte Geist und die 
Gedanken des Menschen bereits so degeneriert, dass sein Schutzengel einen ständigen 
Kampf gegen das Böse führen muss, um von Augenblick zu Augenblick zu verhindern, 
damit angesichts der gesamten Bosheit, die Satan bewirkt, damit sie auf ihn setzen, der 
Mensch nicht seinem König entsagt und nicht alle Sünde annimmt, die Satan anbietet.  

Geliebte unseres Königs: 

IHR SEID EUCH DER REALITÄT NICHT BEWUSST, UND DIES FÜHRT EUCH ZU 
EINEM VERSCHLEIERTEN KAMPF GEGEN DIE SÜNDE.  

Leider wird der Mensch vom freien Willen regiert und verfällt immer und immer wieder der 
Sünde.  

Satan greift den Menschen dort an, wo er die Kontrolle verliert:  

die Wirtschaft wird destabilisiert und beginnt einen allgemeinen Verfall auf 
weltweiter Ebene,  
die Menschen geben ihr Leben dem Bösen für eine falsche wirtschaftliche Sicherheit 
durch den Microchip,  
andere beenden das Leben für das Geld. 

Die Menschheit zerfällt, der Glauben eines wahren und treuen Apostels muss ständig 
genährt werden, nicht damit er nicht innerhalb der Kirche bleibt und gerettet wird, sondern 
bis zum letzten Moment des Lebens Zeugnis zu geben.  

Geliebte von Christus dem König: 

Betet stark für Russland, die Menschheit wird unter Russland leiden. 

Betet, Kinder Christi, des Königs, betet für China, dieses stürzt sich auf die Menschheit 
und geißelt sie. 

Betet, die Vulkane werden weiter einer nach dem anderen ausbrechen und die Völker 
leiden darunter. 

Betet für die Kirche, ihre Hierarchie wird stark geschüttelt werden, eine Spaltung nähert 
sich. 

Betet für Kolumbien, es wird unter der Natur leiden. 

Geliebte von Christus dem König: 

ES GIBT MOMENTE, IN DENEN IHR EUCH VEREINEN UND VOR ALLEM 
VORBEREITEN MÜSST UND DAS GÖTTLICHE WORT FUNDIERT KENNEN MÜSST, 

DAMIT SIE EUCH NICHT BETRÜGEN. 

IHR MÜSST EUCH BILDEN, DAMIT DER FEIND DER SEELE EUCH NICHT VOM 
WEG ABBRINGT UND IHR DAS EWIGE LEBEN FINDET. 

Empfangt täglich den Leib und das Blut unseres Königs in der Eucharistie, wo wir die Seelen 
überwachen, damit sie ihn würdig empfangen.  

Unsere Königin und Mutter führt uns im Endkampf gegen das Böse. Es ist notwendig, dass 
jeder sich anstrengt und keine falsche Religiosität lebt, sondern sich in die Liebe vertieft, 
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damit ihr vereint mit der Heiligen Dreifaltigkeit lebt, und der Glaube, die Hoffnung und die 
Nächstenliebe vorherrschen und ihr mehr und mehr im Heiligen Geist seid, damit ihr die 
Wahre Liebe zu verstehen lernt. 

ALS VERTEIDIGER DER MENSCHEN,  

DIE HEILIGE DREIFALTIGKEIT SCHICKTE MICH ZU WACHEN IN DEM MOMENT 
DER MOMENTE. 

WER IST WIE GOTT? 

DER HL. MICHAEL DER ERZENGEL. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Ich danke Gott, dem Vater, Gott, dem Sohn und Gott, dem Heiligen Geist für dieses Wort 
des Heiligen Erzengels Michael. 

Bei einer göttlichen Aufschlüsselung des Worts des Erzengels behält der Hl. Michael nichts 
für sich, sondern gibt die Wahrheit über das, was wir durchleben, weiter, um uns langsam, 
aber sicher und tiefer zu einem Verständnis von dem zu bringen, was wir wissen müssen, 
um das Böse zu erkennen, damit dieses das Volk Gottes nicht vom Brunnen des Lebens 
trennt: CHRISTUS, KÖNIG DES UNIVERSUMS. 

AM ENDE DER ZEIT KOMMT CHRISTUS, DER KÖNIG DES UNIVERSUMS UND 
REGIERT ÜBER ALLE VÖLKER UND NATIONEN... 

In Erinnerung an dieses Wort muss ich wiederholen, was für uns das Heilige Wort sein muss 
und den Geist erneuert, damit das Öl nicht ausgeht und die Lampe nicht ohne Licht bleibt. 

Brüder und Schwestern: 

UNSERE MUTTER HAT KEINE PROPHEZEIUNGEN GEGEBEN, DAMIT SIE IN 
VERGESSENHEIT GERATEN, 

 SIE HAT SIE GEGEBEN, DAMIT DIE MENSCHHEIT SICH ÄNDERT UND UMKEHRT. 

Wir können nicht sagen, dass diese Generation ihren besten Moment erlebt, in dem so viel 
Böses herrscht, und inmitten dieses Übel die Menschen sich ihm anschließen, als wäre es gut. 
Dies ist eine so große Negierung, dass einige sich durch das Böse, von dem der Mensch 
glaubt, dass es gut ist, zur Beute Satans machen. 

Die Weisheit ist in uns selbst und offenbart uns im Bewusstsein zu Gott, dass in Abwesen-
heit des Guten der Mensch Gott suchen muss, ihn kennenlernen, lieben und sich in ihn 
vertiefen muss, der das Höchste Gut ist. 

Mit dem Wissen, was der göttliche Wille in seiner unendlichen Liebe und Barmherzigkeit ist, 
der uns ruft, müssen wir in ständigem Gebet bleiben, um uns Kraft zu geben und nicht 
abzufallen, denn der Mensch ist nicht vor Stürzen gefeit, aber man kann wieder aufstehen, 
wenn der freie Wille des Menschen bescheiden wird und darum bittet, dass Christus der 
König über sein Leben wird und kein Bettler um Liebe.  

Die Menschheit hat nur einen kleinen Teil der Göttlichen Liebe überlebt, die die Heilige 
Dreifaltigkeit dem Menschen gegeben hat, damit jedes Wesen vor allen Dingen Verstärker 
der göttlichen Lieben ist, die in alles geprägt ist, das aus der Hand Gottes entstanden ist. Wir 
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müssen unser "Fiat", unser Ja an Gott mit einem "Ich segne dich" in jedem Augenblick 
unserer Existenz geben. 

Der Mensch Gottes ist nicht nur "der falsch interpretierte Arme im Geiste",  sondern auch 
derjenige, der durch das Wissen die Wahrheit und den Frieden und die Gelassenheit findet 
und auch wenn er in der Welt lebt, nicht zulässt, dass die Welt und ihre Machenschaften ihn 
einwickeln, sondern in einer Welt lebt, in der er mehr von Gott und für Gott ist. 

PRÄGEN WIR EIN "ICH LIEBE DICH" IN DIE DREIEINIGKEIT DURCH JEDE 
HANDLUNG GEGEN DIE LIEBE, MIT DER GOTT DIE MENSCHHEIT RUFT:  

DIE LIEBE STAMMT AUS DEM GÖTTLICHEN WILLEN... 

SEIEN WIR VERSTÄRKER DES HEILIGEN WILLENS DER GÖTTLICHKEIT... 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUSAN  
SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

6. MAI 2015 

 

Mein geliebtes Volk, ich segne euch:  

  
JEDER SATZ, JEDE HANDLUNG ODER TAT, DIE IN MEINEM WILLEN VON EUCH 
AUSGEFÜHRT WIRD, IST KÖSTLICHES RÄUCHERWERK, DAS ZU MIR AUFSTEIGT 
UND WIE SALBE MEINE WUNDEN HEILT, DIE MEINE EIGENEN KINDER MIR 
STÄNDIG ZUFÜGEN, WENN SIE SICH DEM WELTLICHEN UND VERGÄNGLICHEN 
WIDMEN.  

Ihr, die ihr euch mein Volk nennt, müsst euch extrem dessen bewusst sein, dass es Brüder 
von euch gibt, die sich in die Hände des Bösen begeben haben, daher müssen meine Kinder 
das Gebet, das Wirken und das Handeln in meinem Willen verdoppeln.  

ICH GEHE MEINEM VOLK VORAUS UND FÜHRE ES, IHR GEHT IN KEINEM 
AUGENBLICK ALLEIN. 

Seht nicht auf die Vergangenheit, die Vergangenheit ist vorüber. Lasst euch nicht entmu-
tigen, an die Zukunft zu denken, sie gehört mir und liegt in meiner Hand, solange ihr euch 
mir anvertraut...  

Die Gegenwart ist nicht Gegenwart, sie ist ein Moment, und in diesem Moment müsst ihr 
arbeiten, um die Ernte gemäß meinem Willen zu ernten. Seid versichert, wenn ihr treu bleibt, 
werde ich euch nicht verlassen.  

Wankt nicht und verliert nicht kostbare Momente im Leben, indem ihr denkt, die Zukunft zu 
lösen, die noch nicht da ist. Die Geschehnisse sind euch bekannt und sind vorausgeeilt dem 
Menschen gesagt. IHR MÜSST EUCH DARAUF VORBEREITEN, DAMIT DAS, WAS 
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KOMMT, EUCH NICHT IM SCHLAF ÜBERRASCHT, SONDERN SPIRITUELL 
VORBEREITET, damit ihr dann, wenn die Trübsal schlimmer wird und die Meinen extrem 
geprüft werden, nicht vom Glauben abfallt und weiterhin mein Erbe bleibt.  

Mein geliebtes Volk:  

Mein Herz brennt vor Liebe für euch, aber nicht jeder, der sagt, nach meinem Willen zu 
leben, lebt wirklich nach meinem Willen, denn wer nach meinem Willen lebt, erfüllt alle 
meine Gebote ohne Ausnahme. Denn immer noch muss der innere Boden des "menschlichen 
Ich" bestellt werden, um wirklich sicherzustellen, dass ihr nach meinem Willen lebt.    

WER NACH MEINEM WILLEN LEBT, SIEHT SICH NICHT SELBST AN, SONDERN 
SEINEN BRUDER, DENN DER BRUDER SIEHT MICH AN, LIEBT MICH, SCHLIESST 

SICH MIR AN. 

Meine Lieben:  

Auch wenn ihr mein Volk seid, lebt ihr weiterhin zwischen dem irdisch.menschlichen 
Wollen und meinem Willen in vollkommener Instabilität. Ihr liebt euch nicht selbst und liebt 
euren Bruder nicht, vergesst nicht die Notwendigkeit eurer Nächsten. Es schmerzt mich, da 
ihr mich gelegentlich nicht mit der gebührenden Liebe und dem Respekt behandelt, sondern 
mir wiederholt schnelle Gebete anbietet, als wolltet ihr diese abschließen, um euch 
menschlicher Arbeit zu widmen.  

MEIN VOLK MUSS MICH ANBETEN UND IN SEINEM INNEREN ÜBER JEDES WORT 
MEDITIEREN, DAS ES MIR IM GEBET SAGT - UND ES SO AUCH LEBEN, UM SICH 
MIT MIR ZU VEREINEN. ICH MÖCHTE UND MAG DIESE WIEDERHOLTEN UND 

EILIGEN GEBETE NICHT, DIE MICH BELEIDIGEN, DENN ICH SEHE, WIE IHR MICH 
NICHT ERNST NEHMT. 

Mein geliebtes Volk, ich leide so sehr für den Menschen, wenn ich sehe, wie sich das 
menschliche Herz in Stein verwandelt hat, gleichgültig allem gegenüber und dem Geschenk 
des Lebens!  

Ihr müsst wissen, dass in diesem Augenblick menschliche Wesen existieren, die sich in voller 
Freiheit Satan widmen und ablehnen, meine Kinder zu sein und es akzeptiert haben, Kinder 
des Satans zu sein. Diese, von Wut und Rachsucht gegen meine Kinder beherrscht, stürzen 
sich wie Wölfe als Raubtiere auf mein Volk, jagen es von Land zu Land.   

Meine Tempel sind geschlossen, aber mein Volk darf nicht ins Wanken geraten, sondern 
muss sich auch weiterhin versammeln, um mein Wort zu hören. Empfangt mich weiterhin 
im eucharistischen Sakrament.  

Mein geliebtes Volk:    

MEINE KIRCHE WIRD IN IHRER STRUKTUR ERSCHÜTTERT, UND IHR ALS 
MYSTISCHER KÖRPER WERDET STARK ERSCHÜTTERT.  

DIE TEILUNG NÄHERT SICH MEINER KIRCHE, WIE ES EUCH MEINE MUTTER 
WIEDERHOLT ANGEKÜNDIGT HAT.  

BALD EREIGNET SICH DAS SCHISMA IN MEINER KIRCHE. 

Meine Lieben:  

Nicht alles ist verloren, ihr könnt noch immer umkehren und um meine Barmherzigkeit 
bitten, die meinen Kindern nie verschlossen bleibt, aber ebenso wäre ich kein gerechter 
König, wenn ich nicht jedem gäbe, was er gesät hat.  

DAHER IST MEINE GERECHTIGKEIT IMINENT UND WIRD DURCH DIE BÖSEN 
TATEN UND HANDLUNGEN DES MENSCHEN ANGEZOGEN. Ihr erlebt bereits meine 
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Gerechtigkeit und kehrt nicht um, werdet euch nicht bewusst, welchen Umfang und 
Bedeutung meine Rufe und die ständigen Aufrufe meiner Mutter haben.  

Ich habe euch mit freiem Willen ausgestattet, damit ihr zwischen Gut und Böse 
unterscheiden könnt, aber ohne auf die Aufrufe meines Hauses zu hören, seid ihr zu den 
"armen Kindern von Eva" und zu Halbherzigen geworden. Die Halbherzigen werden aus 
meinem Mund ausgespuckt, weil sie unentschlossen sind, denn: einmal sind sie an meiner 
Seite sind und einmal tun sie Böses.  

Die Zeichen und Signale dieser Zeitphase, die diese Generation erlebt, lassen nicht auf sich 
warten. Ihr schaut aus der Ferne dem Leiden eurer Brüder durch die Natur zu, aber dies 
Leiden nähert sich allen Ländern der Welt.  

Wo die Erde noch nie gebebt hat, wird sie beben,  

wo sie noch nie unter Vulkanen gelitten hat, wird sie leiden,  

schlafende Vulkane tauchen aus dem Meer und aus der Erde auf und die 
Menschheit wird leiden.  

Mein geliebtes Volk:    

IHR HABT DIE SÜNDE ANDERER GENERATIONEN ÜBERTROFFEN, DAHER ZIEHT 
IHR MEINE GERECHTIGKEIT AUF EUCH.  

DIE SCHÖPFUNG, WERK MEINER GÖTTLICHEN HÄNDE ZUM WOHL DES 
MENSCHEN, WURDE RÜCKSICHTSLOS BEHANDELT, ZERRISSEN UND STÖHNT 

DESHALB. 

Diese Erde, die Wiege des Menschen, öffnet sich in verschiedenen Ländern vor eurer 
Bewunderung.  

Noch zeigen die Großmächte nicht vollständig die Waffen, die sie besitzen. Sie haben ihre 
gesamte Intelligenz zur Wissenschaft, mit der unser Heiliger Geist uns ausgestattet hat, 
verwendet, um die Selbstzerstörung zu erschaffen.  

Betet, mein Volk, für Japan. Es wird noch weiter leiden.  

Betet, mein Volk, betet für Amerika. Es wird stark unter der Natur leiden. Es wird leiden, 
wo die Sünde vorherrscht, wo die Gleichgültigkeit mir gegenüber vorherrscht und wo ich 

von meinen Kindern weggeworfen wurde.  

Betet, mein Volk, betet für Peru, die Natur wird es zu mir zurückrufen.  

Meine Kinder, ihr werdet weiterhin unter Vulkanen leiden.  Ihr müsst wachsam bleiben, die 
Erde wird weiterhin beben und dadurch werden meine Kinder leiden.  

Vergesst nicht, dass ich bei euch bin und euch schütze, dass meine Engel-Legionen an eurer 
Seite stehen, um euch in diesem Tal des Segens zu trösten, ein Tal, das der Mensch in ein Tal 
der Tränen verwandelt hat, in ein konstantes  Leiden für die Menschheit.  

Die Westküste der Vereinigten Staaten wird überrascht sein. Die Sonne beleuchtet die 
Menschheit und der Mond kommt prompt mit seiner Dunkelheit. Die Sonne wird eine 
Warnung an die Menschheit senden, und die Zeichen meiner Nähe werden ständig sichtbar 
sein.  

BEREITET EUCH VOR, MEINE KINDER, LEHNT MICH NICHT AB.  

Ich brauche:  

Ein mutiges Volk..  

Ein Volk, das mich nicht vergisst...  



151 
 

Ein Volk, das mein Gesetz erfüllt, das es nicht umformt, das es nicht verändert...  

Ein Volk, das mir treu ist...  

Ein Volk, das mich liebt als Verpflichtung vor seinen Brüdern, denn ich kenne euch in 
der Tiefe.  

ICH BRAUCHE EIN VEREINTES VOLK, IN DEM MEINE KINDER, MEINE WAHREN 
KINDER, IHRE BRÜDER IN GEIST UND WAHRHEIT LIEBEN ! 

So viel Reinigung steht euch bevor, geliebtes Volk! Wie leide ich für euch!   

Meine Mutter weint Blut in verschiedenen Gebäuden oder Tempeln, kündigt an, dass dieser 
Schmerz ein neues Schwert in ihrem Herzen ist, aber ihr kommt nicht zu mir zurück, 
sondern versinkt in den weltlichen Ausschweifungen in Momenten, in denen böse Geister 
sich dieser Kreaturen bemächtigen, die sich nicht bewusst sind, dass sie mein Eigentum sind.  

ICH BRAUCHE EIN GESUNDES, TIEF SPIRITUELLES VOLK, VEREINT IN MEINEM 
WILLEN, DAMIT MEIN HEILIGER GEIST ES LEITET UND IHR ZUHÖRT ! 

Ich brauche keine Christen, die nur am Sonntag zu mir kommen...  

Ich brauche keine Christen, die vor mir und meinem Heiligtum schlafen...  

ICH WÜNSCHE MIR WACHE UND AUFMERKSAME KINDER, KINDER, DIE DIE 
"SPIELARTEN" DER DÄMONEN KENNEN, UM SIE ZUR BEUTE DES 

ANTICHRISTEN, DER SICH BEREITS UNTER EUCH BEWEGT, ZU MACHEN.   

Ich brauche ein erneuertes Volk, damit es den Antichristen erkennt, damit es nicht betrogen 
wird und seine Beute wir und schließlich mein Volk verfolgt, von dem sie sagten, es zu 
lieben.  

Vergesst nicht, ich schütze euch, vergesst nicht, dass das Böse nicht triumphiert, aber 
vergesst nicht, dass meine Kinder aufs Neue getestet werden. Aber nach der Prüfung dürft 
ihr meinen Frieden erfahren, euch an meinen Tisch setzen und das ewige Leben genießen.  

ICH WILL KEINE KINDER, DIE VOR DER ANKÜNDIGUNG DES 
BEVORSTEHENDEN DEN KIPF SENKEN, ICH WILL KINDER DES GLAUBENS, DIE 
NICHT FÜRCHTEN, WEIL SIE WISSEN, DASS WENN ICH BEI EUCH BIN, NICHTS 

EUCH ETWAS ANHABEN KANN. 

Geliebte Kinder:  

IHR HABT DEN LOBHYMNUS AN DIE GÖTTLICHE DREIEINIGKEIT  (Anm.: 
Trisagion) VERNACH-LÄSSIGT. WO MINDESTENS EINER SICH DEM LOBHYMNUS 
AN DIE GÖTTLICHE DREIEINIGKEIT WIDMET, WIRD DIESER ORT VON GROSSEN 
ÜBELN BEFREIT.  

Liebt mich als euren König, der König liebt und verteidigt die seinen. Das Böse dauert nicht 
fort, es wird von meiner Mutter zerstört, vom Heiligen Erzengel Michael, Beschützer meines 
Volks und von meinen Legionen: euren Brüdern und Weggefährten.  

Mein Frieden ist in euch.  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
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KOMMENTAR DES MEDIUMS  

Brüder und Schwestern:  

Christus lädt uns in jedem Augenblick unseres Lebens ein, ihn präsent zu halten in unserem 
Werk und Taten. Ich denke, einige werden sich fragen: Wie? oder sagen: "Ich weiß", und 
vielleicht tun sie es, aber Christus hat uns die Regel gegeben, wie man mit ihm verschmelzen 
kann, so dass wir zu keiner Zeit unsere Arbeit und Handeln vergessen werden.  

LASST UNS CHRISTUS IN JEDER TAT UND JEDER HANDLUNG EINLADEN, DIE 
WIR TÄGLICH VERRICHTEN, SO HALTEN WIR UNS VON SCHLECHTEN TATEN 
ODER SCHLECHTEN ANGEWOHNHEITEN FERN, WEIL WIR CHRISTUS NICHT 

DAZU EINLADEN, AUSSERHALB SEINES WILLENS ZU HANDELN.  

Brüder, wir müssen für das ewige Leben kämpfen, das menschliche Ego vernichten - ein 
kontinuierlicher Kampf mit uns selbst, nur die Seele darf über den Körper herrschen und die 
Vernunft über das menschliche Wollen, seien wir mehr `Christus´ und weniger weltlich.  

Daher die Bedeutung des Wissens im Menschen, damit er sich dessen bewusst ist, woran er 
leidet und was ihm guttut, um Christus Ebenbild zu sein. Lasst uns liebevoll und gehorsam 
sein, wie der erste Jünger Jesu, unsere Heilige Mutter.  

Dieser Moment bedeutet nicht nur, von weitem darauf zu schauen, was in der Welt passiert, 
sondern dass jeder wächst und sich Christus nähert. Lasst uns nicht vergessen, dass auch 
dann, wenn wir leiden, Christus und unsere Mutter und unsere Gefährten die Lasten aller 
Menschen erleichtern, wenn wir es ihnen erlauben.  

Christus spricht von der göttlichen Gerechtigkeit, die in der gesamten Geschichte der 
Menschheit vorhanden ist, wie ein ewiges Gesetz. Missachten oder schmälern wir nicht 
Gottes Gerechtigkeit, denn es ist genau das Wissen, das in der göttlichen Gerechtigkeit 
existiert, die uns dazu bringt, besser zu werden und Christus zu gefallen, und wenn wir uns 
bewusst sind, unsere Zugehörigkeit zum Schöpfer zu erhalten, müssen wir diese Harmonie 
mit den Brüdern aufrecht erhalten, aber vor allem wissen, dass wir einen vergänglichen 
Körper haben, aber auch eine Seele, die über den Körper vorherrscht und mit Sicherheit 
weiß, dass die göttliche Gerechtigkeit LIEBE ist.  

Geben wir die Liebe, die Christus und unsere Mutter in  uns legen, um im göttlichen Willen 
zu leben, auch wenn wir gegen den Strom der vergänglichen Welt schwimmen.  

Amen.   

 

 
BOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIAAN  

IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 
10. Mai 2015  

 
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

MEINE MÜTTERLICHE LIEBE ERGIESST SICH AUF ALLE MEINE KINDER. 

ICH VERSICHERE EUCH, DASS - JE HÄRTER DER AUGENBLICK WIRD - ICH BEI 
EUCH SEIN WERDE. 
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Die Erde versinkt in Dunkelheit, aber ich werde euch mit dem Licht meiner Liebe leuchten. 

Geliebte Kinder: 

Auf göttliche Anordnung verkünde ich euch, was war, ist und sein wird, damit die geistige 
Blindheit euch nicht länger beherrscht und ihr die Ketten lösen könnt, die das Böse und die 
Unwissenheit über die Menschheit gebracht haben, Sie wollen, dass ihr verwirrt werdet und 
im Antichristen meinen Sohn seht. 

Der Antichrist wird über die technologischen Medien gemeinsam mit den menschlichen 
Helfershelfern erscheinen, die sein Erscheinen vor der Menschheit vorbereitet haben. (Bitte 

hier klicken zu einer wichtigen Anmerkung) 

MEIN SOHN KOMMT IN HERRLICHKEIT UND GLORIE,  

DIE GESAMTE SCHÖPFUNG WIRD IHN ERKENNEN UND VOR IHM KNIEN: 

Der Himmel wird beben und sich öffnen, um dem König der Könige und Herrn der 
Herren Platz zu machen... 

Die Sterne leuchten am Tag wie nie zuvor... 

Die Sonne wird tanzen und mehrere Farben schicken... 

Der Wind bleibt völlig still... 

Der Mond tanzt auf sich selbst... 

Alle Vegetation sprießt...  

Das Königreich der Tiere vereint sich, um den zu verehren, der kommt... 

Seine Treuen und Wegbegleiter singen mit einer Stimme und der Himmel hört zu: 
Heilig, heilig, heilig ist der Herr, Gott der Heerscharen, Himmel und Erde sind 
gefüllt mit seiner Herrlichkeit! ...  

Die Erde wird mit großer Aufregung beben in Anerkennung des Göttlichen, und die, 
die geleugnet haben und sich dem Dämon ausgeliefert haben, laufen von einer Seite 
zur anderen ohne ein Versteck zu finden, die Berge bieten ihnen keinen Schutz und 
sie finden absolut nichts, wo sie Deckung finden können... 

Das Unsichtbare wird vor dem erstaunten Blicken der Menschheit sichtbar... 

Ich höre den Schrei derer, die meinen Sohn leugnen, die Verzweiflung der 
Halbherzigen, die zwei Herren dienten, meine Anrufe ignorierten und ablehnten, 
und ich höre dem treuen Volk meines Sohnes zu, das sich z Boden wirft und seinen 
König verehrt... 

Das Universum ist erschüttert und der Mensch wird von der Erde hören, wie alles im 
Universum sich bekannt gibt, damit jeder Mensch sich sicher sein kann, dass mein 
Sohn König ist. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ICH BIN ALLEN EINE MUTTER UND BIETE EUCH MEINE VERMITTLUNG, DAMIT 
IHR ZU MEINEM SOHN GEHT, UND ALS FÜRSPRECHERIN DER GESAMTEN 

MENSCHHEIT BIN ICH DIE MUTTER DER BARMHERZIGKEIT. 

ICH HABE DEM MENSCHEN OFFENBART, WAS IHM BEVORSTEHT, DAMIT ER 
UMKEHRT, BEVOR DIE NACHT KOMMT UND ER DAS GÖTTLICHE LICHT NICHT 
MEHR SIEHT, DENNOCH WERDE ICH IMMER WIEDER DURCH DIE MISSACHTET, 
DIE MICH NICHT LIEBEN UND SICH DER HÖLLISCHEN MACHT AUSGELIEFERT 

HABEN. 
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Mit Schmerzen muss ich erwähnen, dass die Macht durch Gewalt und die Ungerechtigkeit 
gegenüber dem Nächsten zu einer Mode geworden ist, der viele junge Menschen und Kinder 
anhängen, die sich dem Terror anschließen, den diejenigen über die Menschheit bringen, die 
ihre Seele dem Bösen verkauft haben und Kinder und Heranwachsende in ungezügeltem 
Handeln transformieren, und dessen einziges Mittel, um diese Mode zu befriedigen, der 
grausame Tod des gottestreuen Menschen ist. 

Der Teufel verabscheut das Geschenk des Lebens und wütet noch mehr, wenn dieses 
Geschenk immer wieder angeboten wird, um Gott zu ehren. Die Menschheit beginnt ihr 
Leiden, die Reinigung beginnt, der Mensch wird mehr Schrecken vor sich sehen, der durch 
den Menschen selbst und seinen Ungehorsam geschmiedet wurde. 

MEIN SOHN STIEG AUF UND ER STAND WIEDER AUF, GAB SEINEN KINDERN 
SEINEN LEIB UND SEIN BLUT AM ALTAR, ER RUFT SIE AUF, SICH MIT GROSS-
HERZIGEM GEIST INNERLICH ZU ERNEUERN.  

UND WAS TUT DER MENSCH? ER DREHT IHM DEN RÜCKEN ZU.  

Arme Menschheit! sie verdammt sich selbst.  

Sie verehren in allen Bereichen Idole, bestaunen die Mächtigen der Welt, applau-
dieren den Machtdemonstrationen der großen Mächte.  

Meine Lieben: 

Die militärische Macht Russlands wurde nicht offengelegt, um sie zu bewundern, sondern 
damit die Welt weiß, womit sie angegriffen wird. Es ist der Schrei in der Stille, damit ihr die 
Macht derer seht, die sich gegen die Menschheit wenden und gleichzeitig die kleinen Länder 
benutzen, mit denen treue Partnerschaften eingegangen wurden, um ihre Macht neu zu 
bestätigen, und die heute Satelliten des großen Zerstörers sind: Dem Kommunismus. 

IN FATIMA WARNTE ICH VOR DEM KOMMUNISMUS UND SEINER ZERSTÖRE-
RISCHEN MACHT, IHR HABT MEINE BITTEN NICHT ANGENOMMEN, AUS 
ANGST, RUSSLAND VERANTWORTLICH ZU MACHEN UND IHR BEFINDET EUCH 
AUGENBLICKE DAVOR, DASS DIESE MACHT, DIE IHR  NICHT ZUM SCHWEIGEN 
BRINGEN WOLLTET, ALS ICH EUCH DARUM BAT, SICH GEGEN DIE GESAMTE 
MENSCHHEIT RICHTEN WIRD.  

Der größte Vernichter der Menschheit wurde nicht bloßgestellt, er bleibt versteckt: 
und dies ist die Atomenergie. 

Die große Nation des Nordens, die Vereinigten Staaten, werden Kommunisten, ohne 
es zu sein, hassen mein Sohn, und damit bringen sie das Chaos ihres Volkes über 
sich. Der Bürgerkrieg verursacht große Schmerzen und kommt zu den Menschen. 
Den Vereinigten Staaten steht dies kurz bevor. 

Die Kirche Meines Sohnes wird kommunistisch sein, ohne es zu sein, Normen 
erlassen, die nicht im Willen meines Sohnes sind, um eine größere Anzahl von 
Gläubigen anzuziehen, die dann die Kritiker der Kirche meines Sohnes selbst sein 
werden (sollen).  

Starke Strömungen der Freimaurerei und der Illuminati werden durch das 
Versprechen von Macht gestärkt, die die Macht der Familien, die die Menschheit im 
Geheimen dominieren, versprochen hat. 

Das Chaos verbreitet sich, und ihr findet keinen Atem, Frieden, Ruhe, Hoffnung, Glauben, 
Vertrauen und Schutz außerhalb meines Sohnes und dieser Mutter. 

Betet, meine Kinder, die Vulkane erwachen, der Bär erwacht aus der Überwinterung. 



155 
 

Betet, meine lieben Kinder, betet. Die Erde bebt und die Meere werden aufgewühlt,  
wie der Adler arme und wehrlose Länder aufgewühlt hat und Unschuldigen Schmerzen 

zugefügt hat. 

Betet, Kinder, die Lüge wohnt unter euch. Diejenigen, die sagen, dass sie der Menschheit 
helfen und sie verteidigen, sind dieselben, die den Terroristen Waffen geben, die die 

wahren Kinder Gottes durch Grausamkeit und die Rache Satans erschüttern. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Der Mensch wird durch das, was ihn umgibt, verändert, meine Kinder denken nicht sondern 
handeln wie Automaten, regieren nicht auf das Böse, sondern nehmen es an und nähren es 
vor allem mit Negativität. 

DIESE GENERATION WAR STARK UND WURDE LAUTLOS DUCH SCHLECHT 
ANGEWENDETE TECHNOLOGIE MISSBRAUCHT, wodurch mit jedem Spiel, das heute 
in den Händen der Jugend liegt, ein Trainingslager wird, in dem die ehemaligen Kinder mit 
verwirrtem Geist aufwachsen, Tod zu bringen und mächtig zu sein. 

Wie mein Herz deswegen schmerzt! Hättet ihr gehorcht und meine Bitte in Fatima erfüllt, 
befändet ihr euch in einer anderen Gegenwart.   

WARNEND BITTE ICH EUCH: 

REAGIERT PERSÖNLICH UND SCHAFFT IN EUREN BRÜDERN EIN 
BEWUSSTSEIN DER REALITÄT, DIE IHR BEREITS ERLEBT UND  

WIE IHR SOLLEN SIE SICH IN DIE WAHRHEIT MEINES SOHNES STELLEN. 

KEIN WESEN IST VOR MEINEM SOHN HILFLOS, WENN ES SEINEN RUFEN 
TREU WAR. 

Die Schöpfung selbst schützt diese Kinder Meines Sohnes, Seine Vertrauten und 
Weggefährten schützen euch in jedem Moment, das Böse kommt nicht weiter, bewahrt euer 
Vertrauen in das Wort Meines Sohnes. 

SEID VEREINT, TRENNT EUCH NICHT VONEINANDER, STÄRKT EUCH 
GEGENSEITIG, HELFT EUCH, DENN IN DIESEM MOMENT WIRFT DER 
DÄMON SCIH GEGEN MEINE GETREUEN, UM SIE ZU PRÜFEN.   

Seid jeder dem anderen in jeder Hinsicht Beihilfe, die Prüfung gilt für alle. Der Dämon greift 
meine Kinder an, weil er mich fürchtet. Stützt euch gegenseitig, damit meine Kinder nicht 
stürzen, sondern in der Einheit des Herzens in der Liebe meines Sohnes, im Glauben in eine 
bessere Zeit und ein Versprechen einer neuen Erde Kraft finden. 

DIE APOSTEL DER LETZTEN ZEIT,  VEREINT MIT DER HILFE MEINES SOHNES,  
WERDEN SICH ALLE IN MIR VEREINEN UND DER ANTICHRIST WIRD MIT DEM 
SATAN INS FEUER GEWORFEN UND DIE KIRCHE MEINES SOHNS WIRD EINS. 

Meine Lieben: 

Politik ist eine Fassade dessen, was sich hinter ihr verbirgt, und der Mikrochip wird plötzlich 
überraschend - das Volk meines Sohnes umringend - auftauchen. Die Weltwirtschaft wird 
zusammenbrechen und dadurch wird die Regierung des Bösen erscheinen und die 
Menschheit beherrschen. 

Geliebte Kinder: 

Seid meinem Sohn treu, verlasst ihn nicht, vereint euch in der Liebe meines Sohnes, betet 
den Heiligen Rosenkranz und tragt das Skapulier bei euch.  
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Betet zur Heiligen Dreifaltigkeit, helft den Hilflosen und tröstet diejenigen, die nicht 
wissen, wo sie hingehen sollen.  

WECKT EURE BRÜDER AUF, HANDELT UND WIRKT ALS WAHRE KINDER DES 
KÖNIGS, BEKÄMPFT EUCH NICHT SELBST, SONDERN STÄRKT EUCH, UM DAS 

MENSCHLICHE EGO ZU VERNICHTEN. 

Meine Lieben: 

Seid gewiss, dass das Böse seine Verbündeten unter euch einschleust, damit sie euch teilen, 
seid aufmerksam und lasst euch nicht teilen. 

Ich als Mutter und Lehrerin segne euch, schütze euch und erteile euch meinen Segen. 

MIT MEINER MÜTTERLICHEN LIEBE, IN EWIGER ANBETUNG DER HEILIGEN 
DREIFALTIGEIT...  

RUHT MEIN BLICK AUF MEINEN KINDERN. 

FÜRCHTET EUCH NICHT, MEIN SOHN IST IN JEDEM, DER DEN ALTAR SEINES 
HERZENS VORBEREITET HAT. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

(→ Anm.: möglicherweise will uns die Muttergottes hiermit (erneut) auf das sogenannte Vorhaben 
"BLUE_BEAM-PROJECT" aufmerksam machen - wertvolle Informationen zu diesem "Project" 
sind u. a. auf den Webseiten "Zeugen der Wahrheit" und "Gottes Warnung" zu finden) 

Zurück zur Textstelle der Botschaft 

 

KOMMENTAR DER ÜBERMITTLERIN DER BOTSCHAFT 

Brüder und Schwestern: 

ALS MUTTER DER BARMHERZIGKEIT VERSICHERT UNS UNSERE MUTTER,  

DAS SIE DIE FÜRSPRECHEREIN FÚR JEDEN VON UNS VOR IHREM SOHN IST. 

Sie ist die Mutter der Barmherzigkeit, denn in ihrem jungfräulichen Bauch trug sie den 
König der Barmherzigkeit.  

Auch die Kirche Christi hat es versäumt, der Mutter des Schöpfers die Anerkennung zu 
geben, die Maria verdient und verweigert den angebrachten Gehorsam auf ihre Rufe. Erst 
am Ende der Zeit, wenn die Menschheit sich bewusst wird, was die Gottesmutter für die 
Heilige Dreifaltigkeit wahrhaftig ist. Dann und erst dann wird das Klagen wegen des 
Ungehorsams gegenüber den Rufen Mariens so groß, dass überall Reue zu hören sein wird. 

Die Rufe der Muttergottes müssen mit Liebe und Respekt, Glauben und Gehorsam 
angenommen werden, vielleicht mit einer gewissen Angst (logisch beim Menschen, aber 
ohne dass diese uns beherrscht) vor dem göttlichen Wort, das uns bekräftigt und nicht 
verlassen wird. 

Unsere Mutter besteht auf den freien Willen, denn wenn wir uns nicht vertiefen und ehrlich 
mit uns selbst sind, können wir nicht akzeptieren, dass der Missbrauch des freien Willens 

http://kath-zdw.ch/maria/schattenmacht/Blue.Beam.Project.html
https://ssl.kundenserver.de/jochen-roemer.de/Gottes%20Warnung/Hintergrund/Archiv/Beitraege/Das%20%60BLUE%20BEAM%C2%B4-PROJEKT%20-%20von%20Serge%20Monast.pdf
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uns von den Brunnen des Guten trennt. Und wenn wir nicht für den göttlichen Ruf 
aufmerksam bleiben, um zum Guten zu gehen, schaffen wir es nicht aus eigener Kraft. 

Unsere Mutter macht deutlich, dass wir gegen das Böse kämpfen und uns in Christus und im 
Schoß seiner Mutter schützen müssen.  In diesem Moment muss die Menschheit verstehen, 
dass wir nicht zur Einheit gerufen werden, nur weil wir alle Menschen sind, sondern weil 
wir vom selben Vater abstammen. Aber die Menschheit wird immer mehr geteilt, weil der 
Mensch in einer großen geistigen Störung lebt, entgegen dem, was Gott will: Einheit.  

Meditiert, Brüder, denn dieser Stolz ist die Wurzel des großen Übels, das ein klarer Beweis 
dafür ist, wie das Böse den Menschen dominiert.  

Brüder und Schwestern: 

IN DIESEM MOMENT MÜSSEN WIR WACHSAM BLEIBEN UND VEREINT,  
DAMIT WIR VOM HEILIGEN GEIST GELEITET WERDEN.  

ERFÜLLEN WIR DEN GÖTTLICHEN WILLEN , 
UND DIE STRAHLEN DER GÖTTLICHEN LIEBE WERDEN UNS ERREICHEN, AUCH 

WENN DER TAG BEWÖLKT BLEIBT.  

NICHTS IST UNMÖGLICH FÜR GOTT, UND ER VERWEIGERT DER KÖNIGIN UND 
MUTTER DES GÖTTLICHEN WILLENS NICHTS. 

Amen. 

 

 

GEDANKEN VON LUZ DE MARIA 
ÜBER DAS GÖTTLICHE WORT 

VON CHRISTUS UND DER GOTTESMUTTER GEGEBEN 
10. MAI 2015 

Brüder und Schwestern: 

Ausgehend von den letzten Nachrichten, die ich von Christus, der Gottesmutter und dem 
Erzengel Michael empfangen habe, muss ich klar sagen, dass Christus zu mir gesagt hat, 
dass, wenn er nach dem Heiligen Michael schickt, dann deshalb, weil ein wichtiges Ereignis 
für die Menschheit vor der Tür steht. 

Vergessen wir nicht, dass unsere Zeit nicht die göttliche Zeit ist, wir müssen warten, auch 
wenn wir heute nicht so lange warten müssen wie früher, bis sich das Angekündigte erfüllt. 

Ich schaue auf Christus und unsere Heilige Mutter, höre ihre fortwährenden, dringenden 
Rufe, damit die Menschheit sich entscheidet, mehr bei Gott als in der Welt zu sein und nicht 
das Verlangen aufgibt, sich mit dem Göttlichen zu vereinen. 

Manchmal hat der Mensch das Gefühl, dass der menschliche Körper das Gefängnis ist, in 
dem die Seele erstickt und sich nicht vom Bösen lösen kann, aber das ist nicht so, es ist das 
menschliche Ego, das die Seele erstickt, wenn dieses "Ego" von der Seele beherrscht in Lust 
und weiteren Vergehen gegen Gott eintaucht. 

Wir sind als Ebenbild Gottes erschaffen und das ist wirklich ein Geheimnis des göttlichen 
Willens, denn obwohl der Mensch - mit einem vergänglichen Körper ausgestattet - durch 
und von der Sünde verformt ist, ist die Seele ohne Körper nicht glücklich. Also was ist es, 
weswegen der Mensch dies nicht versteht und mit der Sünde fortfährt und sich von der 
Gnade durch die Sakramente und vom guten Handeln und Wirken des Menschen entfernt?  
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Brüder, kein Mensch wird sein inneres Glück erreichen, wenn er nicht mit der Heiligen 
Dreifaltigkeit wieder vereint wird. Der Mensch hat in menschlicher Bequemlichkeit sich 
seine eigene These über die göttliche Liebe, Barmherzigkeit und Gerechtigkeit geschaffen. 
Dies ist nicht zu rechtfertigen, doch liegt dies im Mangel an der Kenntnis der göttlichen 
Liebe, Barmherzigkeit und göttlichen Gerechtigkeit, was zu einem Missverständnis führt 
und eine schlechte menschliche Rechtfertigung gründet, um die Barmherzigkeit Gottes zu 
leugnen und die göttliche Gerechtigkeit und damit Sünde und den persönlichen Schaden 
und die Beleidigung Gottes zu leugnen. Diese Tat ist eine Aktion von Satan, der in diesen 
entscheidenden Momenten die Kirche verspottet, die nicht die Sünde streng verurteilt, 
sondern sie abmildert. 

Die Göttliche Gerechtigkeit ist ein Akt Gottes im Dienst des Gleichgewichts des mensch-
lichen Handelns und Wirkens. Gott hat uns geschaffen, um gerettet zu werden, aber um 
gerettet zu werden muss die Freiheit des Menschen gerettet werden. Der Mensch selbst ist 
wie ein Magnet, der das, was in ihm geboren wird oder in ihm vorherrscht, anzieht. Daher 
wird die göttliche Gerechtigkeit vom Menschen selbst angezogen, wenn er nicht das erste 
Gebot erfüllt. Wenn wir objektiv sind, denkt der Mensch an sich selbst, will das Beste für sich 
selbst und ignoriert, dass sein eigenes Handeln in einem bestimmten Moment seine eigene 
Zukunft bestimmt, nicht die der anderen.  

Daher ist klar, dass jeder, der nicht dem ersten Gebot gehorcht, Gott und den Nächsten nicht 
liebt wie sich selbst.  

Göttliche Gerechtigkeit ist eine unbestreitbare Realität, es ist eine Sprungkraft, die der 
Mensch selbst verwandelt, weil er Gott und den Nächsten nicht liebt wie sich selbst. 

Zu diesem Zeitpunkt muss die eigene Umwandlung beschleunigt werden, aber auch hier 
müsst ihr Gott kennen und anerkennen, um euch von der Sünde zu verteidigen. Der Mensch 
muss wissen, was seinen spirituellen Wachstum hindert, was ihn von Gott trennt. Jede 
Generation hat Regeln für ihre eigenen Bedürfnisse entwickelt und so die Maßstäbe Gottes 
vernachlässigt und übertreten. Diese Generation ist nicht anders, hat seine eigenen Regeln 
geschaffen, die so verformt sind, dass Christus über diese Generation spricht und sie so 
definiert, dass sie die Sünde früherer Generationen übertroffen hat. Er zitierte einige 
Aspekte, die die Menschen in Ihrer Beziehung zu ihm verzerren, dies ist Sünde gegen den 
Heiligen Geist, und er sagt mit Bedauern, wie das Geschenk des Lebens beschnitten wird, 
nicht nur durch die Abtreibung, sondern auch die ständigen Morde durch die terroristischen 
Anhänger sogenannter Religionen. Christus und die Gottesmutter sind in Trauer um die 
Falschheit der Menschen, vor allem der Machthaber, sie verursachen mehr Schmerzen für 
den Menschen, weswegen die Menschen unter autoritären Regimen leben: Terrorismus, 
Unterdrückung, Böses, Hunger, Ungerechtigkeit.  

Wie in den Nachrichten zu sehen und zu hören ist, wird die Menschheit in allen Aspekten 
und Bereichen von Lebensmitteln bis zum kleinsten Vorstellbaren bombardiert. Daher ruft 
uns der Himmel dazu auf, das kennenzulernen, was uns umgibt, womit wir uns ernähren, 
was wir sehen, was wir atmen, was wir einnehmen, was wir denken, alles wurde 
transformiert, um krank zu machen und manchmal sogar, um dem Menschen den Tod zu 
bringen.  

Brüder, die weltweite Macht einiger Familien hat ein Motto: die Reduzierung der 
Weltbevölkerung ...  

Diese Familien mit großer wirtschaftlicher Macht dominieren die Macht derer, die die Welt 
regieren und diktieren die Regeln für die Menschheit, von der Entscheidung, welcher 
Präsident jedes Land leitet bis zu dem, was verkauft wird und nicht verkauft wird, und diese  
Gruppe ist ein Mitglied der Freimaurerei.  
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Wenn der Himmel uns dieses Wissen gibt und es erweitert, dann mit dem Zweck,  

 dass das Volk Gottes es erkennt, dieses Wissen verinnerlicht, nicht nur das 
Vorgenannte, sondern vor allem, dass wir unsere Kenntnis des Wortes Gottes in der 
Heiligen Schrift erweitern, der Kenntnis der Gebote, der Seligpreisungen usw. und 

 das Wissen darüber, was  die Eucharistie wirklich ist, die Großmut des Leibes und 
Blutes Christi selbst, ihn so zu respektieren und mehr zu lieben, mehr anzunehmen. 

Die Botschaften sprechen von dem Übel, wie Satan sich in einem Kampf befindet, um die 
Seelen zu stehlen, was den Menschen zu Fall bringt, um sie dem Antichristen auszuliefern, 
da jeder, der sich dem Bösen verhaftet, ein lebendiger Teil des Körpers des Antichristen ist, 
der später unser eigener Verfolger wird.   

Christus fordert von uns Entsagung von dem Bösen, das den Menschen als Kind Gottes 
deformiert. Der Verzicht fällt schwer, ist aber nicht unmöglich, es ist ein Kampf in jedem 
Augenblick, weil wir nicht für das Zeitliche geschaffen sind, sondern für das Spirituelle und 
um uns ewiglich mit dem göttlichen Willen zu vereinen, wissend, dass die Sünde das 
Gegenteil der menschlichen Natur ist, der Vernunft, des Gesetzes und der Moral.  

Wir sahen, wie der Himmel uns vom göttlichen Gesetz erzählt und wie dieses unverän-
derlich ist. Er spricht von Gottes Schöpfung, für das Gute und Wohlergehen der Menschheit, 
den natürlichen Ressourcen, den endlichen, aber notwendigen Gütern für die Menschheit. 
Die Natur ist nicht schlecht, schlimm ist das Durcheinander, das der Mensch schuf, indem er 
nur an den Menschen selbst dachte, und so weiter.  

Der Himmel warnt uns, und es ist für uns in der Tat angebracht, uns auf dem Laufenden zu 
halten in diesem schlimmen Augenblick, in dem die Gewalt blüht und sich fortpflanzt, wo 
Menschen töten und verabscheuungswürdig ohne jegliche Furcht Leben wegwerfen. 

Christus spricht unter anderem von der Atomenergie, um das Bewusstsein für die Zahl der 
Kernkraftwerke, die auf der ganzen Welt gibt, zu schaffen, um zu reflektieren, dass wenn ein 
einziger Atomsprengkopf explodiert, Tausende von Menschen sterben, und andere durch 
die Strahlung kontaminiert sind, wodurch sie mutieren, ganz zu schweigen von der 
Kontamination der Erde, von der man nichts mehr ernten kann, und des Wassers...  

Brüder, was wird aus dieser Menschheit werden, wenn die Nuklearwaffen explodieren? 

Es ist an jedem einzelnen, eine Antwort zu finden. 

Dies ist der Ewige Gott - der Gott von Gestern, Heute und für Immerdar - ER spricht heute 
zu seinem Volk nicht über Vergangenes, sondern über das, was den Menschen HEUTE 
umgibt und über das, was aus dem Menschen geworden ist. 

Deshalb ruft er sein Volk auf, seine Anstrengungen zu verdoppeln, ruft uns auf zu Einheit, 
zum Gebet und zum handeln. 

Luz de María. 
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BOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIA AN IHRE GELIEBTE TOCHTER  
LUZ DE MARIA  

AM FEST DER MADONNA VON FATIMA 
13. MAI 2015  

 
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

MEIN SEGEN IN JEDEM MEINER KINDER SOLL DAS ERWACHEN ZU EINER 
NEUEN DÄMMERUNG SEIN.   

Geliebte Kinder:  

Und wie der Knecht auf der Suche nach Wasser, um seinen Durst zu stillen, muss jedes 
meiner Kinder Zuflucht in meinem Sohn suchen, um den Durst der Liebe zu stillen.  

Der Mensch geht den falschen Weg, um sich mit meinem Sohn wieder zu vereinen, Starrsinn 
führte ihn zum Opfer böser Taten, und dies hält ihn vom Weg des Heils ab.  

DER WEG DER MENSCHHEIT IST GEHORSAM. So wie mein Sohn dem Willen des 
Vater gehorsam war, so müsst ihr das Herz aus Stein, von Ablenkung, fehlgeleitetem 
Wunsch, Lust und Laune zerbrechen, vor allem aber das menschliche "Ich", damit Gehorsam 
und Wille gestärkt werden und alle zur Erlösung gelangen.  

ES GIBT KEINE ERLÖSUNG OHNE GOTT, OHNE GEHORSAM, OHNE GLAUBEN, 
OHNE OPFER, OHNE SPENDEN, OHNE ZU HANDELN UND OHNE ZU WIRKEN WIE 

MEIN SOHN. 

DER UNGEHORSAM IST DIE KÖNIGIN ALLER ÜBEL DES MENSCHEN. Ungehorsam 
verhärtet das Herz, benebelt die Vernunft, verschließt die Gedanken und verwandelt den 
Menschen in ein geistig unfähiges Wesen, in dem das Böse frei wirken kann, bis durch eine 
ständige Versuchung das menschliche Wesen zusammenbricht und zu Handlungen geführt 
wird, die schockierend in einem Menschen undenkbar sind.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

Dies sind entscheidende Momente für das Volk meines Sohnes, die Beständigkeit ruht in 
einem festen Glauben mitten auf dem Weg, der meine Kinder in einem ständigen `Golgatha´ 
hält.  

DAS BÖSE RUHT NICHT UND IHR VERNACHLÄSSIGT DIE SPIRITUALITÄT UND 
DAS VERBLEIBEN AUF DEM RICHTIGEN WEG, ihr haltet bei der geringsten Ablenkung 
an, seht zu, wie die Brüder handeln und arbeiten, um sie dann ohne Grund zu verurteilen.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

DIES SIND KEINE ZEITEN, UM WEITERHIN ZU TRÖDELN...  

Es ist Zeit, euch zu entscheiden, meinen Sohn zu lieben…  
Das Gesetz in den Geboten zu achten...  
Sich tief in das Wissen des Göttlichen Wortes zu vertiefen...  
Respektvoll die Sakramente zu ehren und zu erfüllen...  
Und die Seligpreisungen als Norm des Lebens anzunehmen.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  
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Der Abgrund ist in  jedem menschlichen Wesen. Ich rufe euch und reiche euch die Hand, um 
euch zu führen, damit ihr nicht verloren geht.  

DIE MENSCHHEIT LERNT DIE FOLGEN DES UNGEHORSAMS KENNEN, WENN SIE 
MEINE RUFE AN ALL DEN ORTEN, AN DENEN ICH ERSCHIENEN BIN, NICHT 

ERNST NIMMT.  

MEINE FORDERUNG IN FATIMA WURDE NICHT ERFÜLLT, DAS IST SCHLIMM.  

Ich rufe euch und bekomme keine Antwort. Nur wenige Menschen entscheiden sich, einen 
neuen Weg einzuschlagen, um gerettet zu werden.  

Das Böse hat alle seine Strategien und Lügen gegen die Menschheit eingesetzt, schadet durch 
Verwirrung dem Geist des Menschen, um ihn von dem Zweck fernzuhalten, für den er 
erschaffen wurde. Der Mensch wurde mit Gaben ausgestattet, von denen einige für das Böse 
verwendet werden. Diejenigen, die bei der Schaffung all dessen beteiligt waren und sind, 
was den Menschen dazu gebracht hat, in die Hände Satans zu fallen und seinen Bruder ohne 
hinzusehen zu zerstören, müssen dringend angesichts der kommenden Warnung Buße tun 
und mit dem festen Vorsatz zur Änderung alles tief bereuen.  

JEDER MENSCH MUSS SICH SELBST PRÜFEN, KEINER IST OHNE SÜNDE.  

Ihr Lieben Kinder, ich sehe mit Schmerz das Leiden der Menschheit, bitte für euch, aber was 
kann diese Mutter erreichen, wenn der Mensch weiter schnell zum Bösen rennt und sich 
nicht ändern will.  

Meine Lieben, das Rauschen des Kampfes nähert sich der Menschheit - und der ahnungslose 
Mensch wird unerwartet in der Dämmerung überrascht werden.  

Betet, Kinder, für die Vereinigten Staaten, sie werden leiden am Terrorismus und der 
Natur.  

Der Hass im Herzen des Menschen kommt nur vom Bösen, dessen Gift hat menschliche 
Gefühle verhärtet, um sie zu Vollstreckern der Bosheit der Dämonen zu verwandeln.  

Meine Kinder betet für Israel, es wird weinen.  

Das Leiden des Menschen wird durch das Erschüttern der Erde verstärkt, es werden Völker 
fallen.  

Betet, Meine Kinder, betet für Japan.  

Meine Kinder, die Lüge schreitet in einem rasanten Tempo fort, lenkt euch nicht ab. Der 
Kampf zwischen dem Bären und dem Adler kann gesichtet werden, und die Schreie derer, 
die durch den Adler genährt wurden, diese werden verraten und getötet werden.  

Betet meine Kinder, der Yellowstone-Vulkan bedroht die Menschheit.  

ICH RUFE EUCH AUF, IM GEBET ZU VERHARREN, EUCH WEITERHIN 
VORZUBEREITEN UND MIT DEM LEIB UND DEM BLUT MEINES SOHNES ZU 

NÄHREN. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

HALTET EUCH FERN VOM WELTLICHEN. Das Böse schafft neue Formen, um vor allem 
die Jugend anzugreifen, sie zu zerstören. Bleibt weg vom Weltlichen und Sündigen, denn ihr 
könnt das Böse nicht erkennen, weil es sich am meisten in scheinbar Harmlosen verbirgt.  

Meine Kinder, seid gehorsam, diese Mutter will euch in ihrem Herzen behalten.  

Die Zeitpunkte verschwinden aus dem Leben des Menschen ebenso wie die Zeitpunkte der 
großen Trübsal sich der Menschheit nähern.  
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ICH SEGNE EUCH UND ÖFFNE MEIN HERZ, DAMIT ALLE HINEINKOMMEN UND 
SICH VOR DEM BÖSEN SCHÜTZEN.  

Kinder:  

Das Böse wird nicht siegen, die Menschheit wird gereinigt. Mein Sohn kehrt in Seinem 
Zweiten Kommen mit Ruhm, Macht und Majestät zurück. Ich bleibe weiterhin kontinuierlich 
bei meinen Kindern wie die Sonne die Erde bis zum Abend beleuchtet.  

Ich segne euch, meine Kinder.  

Ich segne euch mit meiner Liebe, ich segne euch mit meinem Herzen.  

Mutter Maria.  
 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern:  

Die Erscheinung der Madonna in Fatima war eine großartige Gelegenheit für die ganze 
Menschheit, denn sie kam, damit alle Menschen nicht auf eine Katastrophe zurennen...  

Alle Menschen sollten wissen, was unsere Mutter in Fatima fordert: eine Ankündigung 
dessen, was zu tun ist, damit der Mensch nicht die Folgen seines Ungehorsams erlebt.  

Die Bitte der Mutter wurde nicht erfüllt, es wurde ausgemalt, was nicht erfüllt wurde.  

In Fatima, in der von der Kirche bestätigten Erscheinung, sagt die Mutter mit Worten von 
Schwester Lucia:  

 "Was die Madonna will, ist, dass der Papst und alle Bischöfe der Welt Russland ihrem 
Unbefleckten Herzen an einem besonderen Tag weihen. Wenn dies geschehen ist, wird sie 
Russland umwandeln, und es wird Friede sein. Wenn dies nicht geschieht, werden die Fehler 
von Russland (Kommunismus) in alle Länder der Welt verbreitet. " (S. 221) 

Ich beziehe mich auf diese Nachricht, weil wir genau das bereits erleben und die 
Barmherzigkeit Gottes vielleicht abnehmen könnte.  

Beten wir, was der Engel des Friedens zu Lucia, Francisco und Jacinta sagte, um mit ihm zu 
beten drei Mal diese Worte:  

"Mein Gott, ich glaube, ich bete, ich hoffe, und Ich liebe dich. Ich bitte um Verzeihung für 
jene, die nicht glauben, Dich nicht anbeten, nicht hoffen und dich nicht lieben. "  

 
Amen. 
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BOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIA AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE 
MARIA  

DIE IHR IN PUERTO RICO GEGEBEN WURDE  
17. MAI 2015  

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, ich segne euch.  

ICH BLEIBE HIER ALS ARCHE DER ERLÖSUNG, UM EUCH VOR DEM BÖSEN IN 
DIESEM MOMENT ZU BEFREIEN, IN DEM DER FEIND DES MENSCHEN IHM DEN 
BREITEN WEG ZEIGT, DAMIT ER IN EINE MENSCHLICHE FREIHEIT GELANGE, 

DIE DURCH KONSTANTE SÜNDE VERSCHMUTZT IST. 

Ihr, das Volk meines Sohnes, ihr Geliebte meines Herzens:  

Kommt zu mir, steigt in die Arche der Erlösung, so dass ihr nicht verloren geht...  

Ich schütze euch in jedem Moment, ich trenne mich nicht von euch...  

Ich, als die Mutter der Liebe, nehme euch in meine Arme, jeder von euch ist für mich der 
erste...  

Geliebte Kinder,  

Die Menschheit ist beunruhigt, Satan ergreift leichter Besitz vom Menschen, wenn der 
Mensch es zulässt, durch Täuschung verführt zu werden, durch leichte Wege der Sünde und 
wenn er zulässt, den Weg zu wählen, der sich nicht auf die Gebote meines Sohnes stützt.  

Bleibt aufmerksam, meine Lieben, die Spaltung der Kirche meines Sohnes steht bevor. Es 
wird Verwirrung geben, ihr werdet nicht wissen, welchen Weg ihr wählen sollt, werdet 
denken, es ist alles vorbei, aber das Zeichen ist das große Zeichen, dass mein Sohn wegen 
des menschlichen Ungehorsams zugelassen hat.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

Wartet nicht noch einen Augenblick, denn in diesem seid ihr innerhalb der Großen 
Reinigung.    

 Mein Sohn braucht ein starkes Volk,  

 ein Volk mit unerschütterlichem Glauben,  

 ein Volk mit grenzenlosem Vertrauen,  

 ein Volk der Liebe und Brüderlichkeit, damit der erwachte Drachen sich nicht von 
den Gläubigen ernährt.  

Liebe Kinder:  

Zieht den Gürtel der Liebe meines Sohnes an und lasst nicht zu, dass die, die mit schlechten 
Absichten zu euch kommen, euch zum Stürzen bringen und dazu führen, im Schlamm zu 
verbleiben.   

Werft nicht Perlen vor die Säue, aber behaltet nicht das Wissen für euch, das mein Sohn 
jedem der Seinen gegeben hat.     

Seid barmherzig, behaltet nicht den kostbaren Schatz für euch, teilt euer Wissen mit euren 
Brüdern, belebt den Glauben derer, die schlafend sind, entfernt die Binde von den Augen 
derer, die wie Blinde ohne Unterlass sündigen.  Hebt den Blick in die Höhe, überseht nicht 
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die Zeichen der Zeit, denn diese warnen euch mit immer größerer Häufigkeit vor dem 
zweiten Kommen meins Sohnes, damit ihr umkehrt. Jeder Moment ist eine Gelegenheit für 
die Umkehr des Menschen, denn selbst wenn sie denken, sie sind bei meinem Sohn und 
seinem Weg, kann die Versuchung im am wenigsten erwarteten Moment sie dazu bringen, 
zu schwanken.  

Kinder, ihr salbt mein Herz mit dem Öl eurer Liebe zum Allmächtigen, aber mein mütter-
liches Herz blutet und schmerzt, weil nicht alle meine Kinder meinen Sohn lieben, nicht jeder 
hört auf sein Wort. Einige verachten es und werfen es immer wieder in den Müll wie diese 
Heiden, die falsche Götter anbeten und die Heilige Dreifaltigkeit auf alle Arten beleidigen.  

Ihr, meine Kinder, Apostel der letzten Zeiten: 

BETET KONTINUIERLICH UND SETZT DANN DIESES GEBET IN DIE TAT UM. 

IHR SEID DIE LAMPE, DIE EUREN BRÜDERN DEN WEG LEUCHTET. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

Der Wille meines Sohnes wird von euch nicht erfüllt. Die entfesselte Welt trägt eine große 
Verantwortung für die Menschheit. Die Menschheit wurde durch die Sünde, die den Mensch 
zum Antichristen und seinen Schergen führt, eingefangen.  

Meine Kinder, ihr, die ihr im ständigen Kampf bleibt, um den Willen meines Sohnes zu 
erfüllen, verliert keinen Augenblick, weil der Feind der Seele keine Zeit verliert. Wir wissen, 
dass der Böse euch in eine ständige Versuchung führt, in der ihr aber siegen werdet, wenn 
ihr im Willen meines Sohnes bleibt.  

KEINE ANGST, ICH BLEIBE UND BEOBACHTETE EUCH, SCHÜTZE UND HELFE 
EUCH, DAMIT IHR DIE PRÜFUNG BESTEHT. 

Niemals wurde das Volk meines Sohnes aufgegeben, und mein Sohn hat nie die Gebete 
seines Volkes ignoriert, wenn diese aus dem tiefsten Herzen stammen.  

Ich lade euch ein, um zu beten, meine Kinder, ich lade euch ein, für Japan zu beten, dies 
Volk wird wieder leiden, sein Boden wird erschüttert.  

Ich lade euch ein, meine Kinder, für dieses Land Puerto Rico zu kämpfen, damit alle 
meine Kinder in diesem Land meine Anwesenheit erkennen und mich nicht missachten 

und damit die erwarteten Ereignisse minimiert werden.  

Betet, meine lieben Kinder, betet ohne Pause. Betet für Peru, es wird leiden, die Erde wird 
kräftig beben.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

Der Drache ist erwacht und stürzt sich auf die meinen, um sie zu töten, aber der Weg meines 
Sohnes ist Erlösung und ewiges Leben, ihr werdet nicht verloren gehen.  Das Fleisch ist 
vergänglich, aber die Seele bleibt ewig.  

Meine Lieben, richtet euer Augenmerk auf den Kommunismus, in Augenblicken wird er sich 
gegen die Menschlichkeit erheben und wird offiziell den 3. Weltkrieg beginnen.  

 Die Hierarchie der Kirche meines Sohnes hat meinen Ruf missachtet, der die 
katastrophalen Folgen für diese Generation, die ich unendlich liebe, aufgehalten 
hätte.   

 Das Leiden nähert sich, und das Gebet meiner treuen Kinder erreicht den Thron 
der Dreifaltigkeit und gibt denjenigen Licht, die sich noch retten können.  

SEID NICHT LAUWARM, KINDER, ENTSCHEIDET EUCH FÜR DEN WEG DER 
UMKEHR, ENTSCHEIDET EUCH FÜR CHRISTUS. 
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Mein Sohn litt für alle und seine Barmherzigkeit ist für alle da, damit ihr nicht im ewigen 
Feuer untergeht, und ich - als Arche des Neuen Bundes - verschließe nicht meinen Bauch, ich 
halte ihn offen, um darin alle meine Kinder zu wiegen. Wartet nicht bis zum letzten Moment, 
denn im letzten Moment ist es möglicherweise zu spät, weil ihr nicht von euren Sünden 
umkehren könnt.  

Zeit ist nicht Zeit. Die Zeit verkürzt sich von Augenblick zu Augenblick, und ich als Mutter 
der Liebe bitte euch, nicht länger zu warten, sondern JETZT! allem fernzubleiben, was 
Sünde bedeutet.  

KOMMT ZU MIR, KOMM ZU MEINEM UNBEFLECKTEN HERZEN, UND ICH WILL 
EUCH AN DIE HAND NEHMEN, UND ICH KOMME, BEVOR MEIN SOHN KOMMT 
UND SCHÜTZE EUCH, MACHE EUCH MIT MEINEM UMHANG UNSICHTBAR VOR 

DENJENIGEN, DIE EUCH VERFOLGEN, ABER IHR MÜSST EINE BEDINGUNG 
ERFÜLLEN: LIEBT MEINEN SOHN IN GEIST UND WAHRHEIT. 

Vergesst nicht, dass diese Mutter euch am Fuße des Kreuzes der Herrlichkeit und Majestät 
umarmend begrüßte.   

Verachtet nicht meine Aufrufe, denn wenn ihr verwirrt und verfolgt werdet - auch in diesen 
Momenten -, wenn ihr ruft, dann werde ich bei euch sein, aber die Umkehr müsst ihr JETZT 

suchen, nicht auf einen anderen Augenblick verschieben.  

Bereut, Kinder, damit ihr im Voraus noch mitten im großen Leiden den Himmel genießt.  

Mein Segen bleibt bei euch, werft ihn nicht weg, missachtet ihn nicht, kommt zu mir, Kinder, 
kommt, als Mutter erwarte ich euch. Mein Herz schlägt freudig, wenn ihr mich anseht, aber 
es blutet, wenn ihr euch wieder von mir entfernt. Ich liebe euch, meine Kinder.  

Vergesst nicht, den Rosenkranz zu beten und liebt meinen Sohn im Allerheiligsten 
Sakrament. Empfangt ihn mit dem Bewusstsein, WEN ihr empfangt. Beschleunigt den 
Erwerb von Kenntnissen und Wissen, damit ihr nicht von denjenigen betrogen werdet, die 
euch ständig Fallen aufstellen, damit ihr in das Netz Satans geht. 

Ein Signal kommt von oben und die Menschheit wird wissen, dass mein Sohn sie warnt. 

Mein Segen wird all meinen Kindern eine Waffe des Glaubens und der Sicherheit sein, damit 
ihr keine Angst habt und nicht wanken werdet.  

Ich bleibe immer bei euch, bis wir gemeinsam die Erde an meinen Sohn übergeben. 

Mein Segen sei mit euch: Im Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes.  

Mutter Maria.  
 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

  

 KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern:  

Die Mutter gab mir eine Vision während der Nachricht.  

Sie zeigte sich mit offenem Bauch und sagte mir: "Tochter, ich möchte, dass alle meine Kinder in 
diesen Bauch der Rettung kommen, um sie zu schützen."  
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Ich sah einige Geschöpfe in diesem unbefleckten Bauch, ich sah sie in der Schwangerschaft 
und sah sie unter der Anleitung der Mutter wachsen.  

Sie sagt mir: "Hier in meinen Bauch können alle gelangen, damit sie schneller wachsen, denn es ist 
keine Zeit, die Zeit ist nicht mehr Zeit, sie läuft schneller, der Tag dauert kürzer und meine Kinder 
müssen schneller wachsen"  

Die Mutter fuhr fort: "In meinem Bauch wachsen die Apostel der letzten Zeiten unter meiner 
Anleitung heran, damit sie nicht betrogen werden.   Dennoch müssen sie selbst in dem Wissen 
wachsen, das mein Sohn als Lebensnorm und Bedingung hinterlassen hat, damit seine Kinder das 
wahre Wissen besitzen ".  

Die Mutter erzählte mir: "Wenn ein Kind in meinen Bauch kommt, wächst es. Wenn es mich 
ablehnt, blutet mein Herz in dem Wissen, dass es in die Fänge des Bösen geraten wird."  

Brüder und Schwestern:  

Gehen wir in die Arche der Erlösung, die unsere Mutter uns anbietet und wachsen wir 
schnell, weil keine Zeit ist, missachten wir nicht die Rufe und suchen wir nicht das Dunkel, 
wo keine Sonne scheint.  

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

20. MAI 2015 

   

Geliebte Kinder,  

ICH LIEBE EUCH, ICH SEGNE EUCH. 

Meine Kinder, im Moment, in dem ihr mein Wort mit zerschlagenem und erniedrigtem 
Herzen lest und eure bösen Taten wirklich bereut, werden die Sakramentalien durch Meine 
Liebe gesegnet.  

In meiner Zeit auf der Erde rief ich meine Jünger, damit sie Zeugen meiner Arbeit und 
meines Handels werden, und so kamen sie dazu, im Willen meines Vaters zu leben. Jeder 
hatte die gleiche Chance, einige waren früher aufmerksam, nicht nur im Lernen, sondern 
indem sie mit ihren Nächsten jede einzelne meiner Anweisungen umsetzten.   

MEIN LEBEN WAR EIN STÄNDIGES HANDELN UND WIRKEN, DAMIT ICH SELBST 
ZEUGE FÜR ALLE GENERATIONEN SEIN WÜRDE.  

Meine Jünger schrieben in ihrem Herzen erfüllt zuerst von meinen Lehren alles auf, was sie 
im täglichen Leben beobachteten und lernten und waren Zeuge eines jedes meiner Worte, 
vor allem aber meiner Taten.  
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IN DER HEILIGEN SCHRIFT KANN MEIN TREUES VOLK ANTWORT FINDEN, UM 
EIN LEBEN NACH DEM WILLEN MEINES VATERS ZU FÜHREN. 

Für alle meine Kinder ist es kein Geheimnis, dass mein Vater mit seiner Gerechtigkeit 
handelte, als die Sünde den Becher der Barmherzigkeit zum Überlaufen brachte. Ich handelte 
zu mehreren Gelegenheiten mit göttlicher Gerechtigkeit, die große Lehre davon ist, dass ich 
nicht nur Barmherzigkeit sondern auch als gerechter Richter gleichzeitig göttliche Gerech-
tigkeit bin. Diese Generation hat ständig meine Gerechtigkeit herausgefordert, die ich 
aufgrund des Eingreifens meiner Mutter nicht vollständig entfesselt habe, da sie für euch, 
meine Kinder, bittet.   

Die Dämonen bleiben unerbittlich bei den Menschen, weil sie nicht wie die Menschen 
schlafen, sie nähren sich nur von der Sünde des Menschen. Da diese Generation ständig in 
die Sünde verfällt, vermehren sich die Dämonen endlos.  Einige meiner treuen Boten (Anm.: 

Seher) durften sehen, wie sich die Dämonen inmitten der Sünde mit großer Geschwindigkeit 
vermehren. Wenn jeder von euch, der dieses, mein Wort liest, sehen könnte, wie viele 
Dämonen sich über der Menschheit befinden, dann würdet ihr vor Angst und Staunen 
zittern.   

Es ist der Mensch, der die Sünde multipliziert...   

Es ist der Mensch, der neue Erfindungen bei den Formen der Sünde erreicht... 

ES IST DER MENSCH, DER MICH BELEIDIGT, IN JEDEM AUGENBLICK, SOGAR 
MIT DEM VORSATZ, DASS SIE DABEI BLEIBEN! Tief in der großen Reinigung und 
nicht einmal nach dem Erwachen der Natur gegen den Menschen, nicht einmal dann 
lassen sie die Sünde bleiben  und sind sich absolut dessen unbewusst, wie sehr sie von der 
Sünde beeinflusst werden und wie diese die Dämonen nährt, die sich Myriaden von Seelen 
bemächtigen.    

Mein geliebtes Volk:   

Wie ihr mich beleidigt! ... Und wie ihr mich weiterhin beleidigt, wenn ihr meine 
Gerechtigkeit negiert, euch auf meine unendliche Barmherzigkeit berufend, aufgrund der ich 
der Mehrheit der Sünder vergebe, wenn dieser zu mir kommt und wahrhaftig mit einem 
festen und vollkommenen Vorsatz zur Änderung bereut.   Aber diese Buße und die 
Änderung sehe ich nicht, die Mehrheit derjenigen, die ihre Sünden beichten, kommt nicht zu 
mir. Meistens beleidigen sie mich mit Lügen, weil ich den Zweck jedes einzelnen von euch 
kenne.   

Meine Kinder:  

Ich rufe diese Sünder, die ohne Gnade für mich weiterhin sündigen, in dem Wissen, dass sie 
Gräuel gegen mich vollbringen. Seid euch sich bewusst, dass es neben Todsünden lässliche 
Sünden gibt, die euch von mir fernhalten, und die Menschheit darf sich nicht an sie 
gewöhnen, da sie den Willen schwächen und euch von viel notwendiger Gnade abhalten, die 
ihr braucht, um durchzuhalten und nicht in Todsünden zu verfallen.  

Der freie Wille beherrscht das Herz, er führt die Menschen dazu,  Sünde zu begehen, was auf 
der Waage meiner Gerechtigkeit viel wiegt, wenn die Sünde zur Gewohnheit wird. Viele 
meiner Kinder leben ständig in den Sünden, die sie begangen haben, und kehren nicht um!   

Wehe denen, die nicht auf meine Rufe zur Umkehr hören! ...  

Wehe denen, die nicht sehen, dass die Erde die Sünde des Menschen empfängt!  

Die Erde ist der Empfänger des Blutes meiner grausam ermordeten Märtyrer.  
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Die Erde ist der Empfänger des Missbrauchs durch den Menschen und schreit zu mir: 
GERECHTIGKEIT!  

Und ich erlaubte der Natur, auf die Sünde zu reagiere, damit der Mensch aufwacht.   

Mein Volk:   

ICH BIN DER GERECHTE RICHTER, SONST WÄRE ICH EIN UNVOLLKOMMENER 
GOTT, WEIL ICH MIT DER ZÜGELLOSIGKEIT EINVERSTANDEN WÄRE. 

Meine Lieben:  

Die Große Trübsal verstärkt sich TÄGLICH mehr für die Menschheit, daher ist es Zeit für 
euch, in meinem Willen zu sein und nicht mehr den Augenblick zu leben, denn sonst wäre 
der Schmerz sogar noch stärker, den ihr wegen einer solchen Respektlosigkeit gegenüber 
meinem Haus und meiner Mutter erleiden müsst.   

Ich sehe einige, die sich selbst als "Meine Kinder"  ansehen, meine Gebote praktizieren und 
sich selbst als Christen bezeichnen, ich sehe, wie sie mit dem Schwert in der Hand gegen das 
Wort agieren, durch das ich mich dieser Generation über meine treuen Boten (Anm.: Seher) 
mitgeteilt habe.   

SIE LEUGNEN DIE GÖTTLICHE MACHT UND DAS GÖTTLICHE RECHT, MEINEN 
KINDERN MEIN WORT MITZUTEILEN in ihrer gleichen Sprache. damit sie mich leichter 
verstehen.   

SIE LEUGNEN MEINE GERECHTIGKEIT, WENN DER MENSCH SELBST AUS SEINER 
EIGENEN MENSCHLICHEN FREIHEIT HERAUS DIE REINIGUNG AUF SICH 
GEZOGEN HAT, die er nach meinem Willen zu erwarteten hat. Aber wegen all der Sünde 
und der konstanten Respektlosigkeit des Menschen gegen den Ruf zur Umkehr schreitet die 
Reinigung schnell auf die Menschheit zu.  

Welcher Mensch ist so perfekt?   

Wer lebt in dem Willen meines Vaters?   

Wer erfüllt voll den Willen meines Vaters, um mir zu sagen, wann und wie ich mein 
Volk lenken muss?  

Verwerflich ist der Mensch vor mir, der denkt, dass er würdig ist, mir Befehle zu erteilen 
und dies öffentlich vor seinen Brüdern tut.  

EIN HEUCHLER IST DER, DER SAGT, ER BEGEHT KEINE SÜNDE! ...  
HEUCHLER, DER SEINE BRÜDER RICHTET ... 

HEUCHLER IST DER, DER MICH IN MEINEM LEIB UND BLUT EMPFÄNGT 
UND WEISS, DASS SEIN BLICK, SEIN OHR UND SEIN WORT NICHT SAUBER 
SIND! 

Sie haben noch nicht erkannt, dass bei einem bösartigen Blick, indem sie erlauben, dass sich 
ihre Gedanken weit weg von mir bewegen, sie bereits gesündigt haben.   

EIN HEUCHLER, DER SAGT, DASS ER NICHT SÜNDIGT - und Ich werde seine 
Taten und sein Handeln messen, wenn er vor mir steht.   

Nur für einen Gerechten mehr, nur einen Gerechten mehr vor mir... wie viel Leid wäre 
vermieden worden!    

In diesem Moment ist der Mensch der Sünder der Sünder, der von mir mit einer überlegenen 
Intelligenz ausgestattet wurde, sie aber für das Böse benutzt. Diejenigen, die die Menschheit 
und das Schicksal derselben durch Befehle und den Gott des Geldes führen, werden durch 
ihre Brüder verraten und streng von mir bestraft.   
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Mein Volk, mein treues Volk wird getäuscht. Die Waffen des Krieges werden von einem 
Volk zum nächsten gebracht, ohne dass meine Kinder dies bemerken. Nationen mit mehr 
Macht rüsten in diesem Moment kleine Länder auf, bis hin zu Atomwaffen, weil sie 
wissen, dass in nur wenigen Momenten der dritte Weltkrieg detoniert.    

Ignorant ist derjenige, der sich dessen nicht bewusst ist,  

dass in diesem Moment die Wut den Menschen beherrscht, im Gegenteil,  

sie sehen nicht die täglich so vielen sinnlosen Hinrichtungen,  

sie sehen nicht, wie von Wilden die alltäglichen Aggressionen gegenüber Unschul-
digen verübt werden und die Produkt der alltäglichen Auslieferung an die 
Technologie sind, die geschaffen wurde, um euch mit vollkommener Gewalt zu 
zerstören.  

ICH RIEF UND RUFE DIE MENSCHHEIT, SICH VON DER SCHLECHT 
ANGEWENDETEN TECHNOLOGIE FERNZUHALTEN UND NICHT EINMAL MEINE 

TREUEN UND DIE, DIE SICH MEINE TREUEN NENNEN, GEHORCHEN MEINEN 
RUFEN. 

Gewalt, Wut und Ungehorsam sind in jeder menschlichen Kreatur vorhanden und nur 
diejenigen, die gegen den Strom ankämpfen, nur diejenigen, die mich lieben und sich 
bemühen, vereint mit mir zu bleiben, sind die, die der Versuchung der schlecht 
angewendeten Technologie widerstehen.   

Wie sie die Industrie geschaffen haben, um das richtige Handeln des Menschen zu zerstören, 
und wie sie diese Industrie jetzt nähren!  

Wie ihr die Industrien nährt und mit Geld vergrößert, die geschaffen wurden, um Kapital zu 
empfangen, um den Antichristen gegen euch selbst erstehen zu lassen!  

Alles, was Böses im Menschen verursacht, hat den einzigen Zweck, die Erscheinung des 
Antichristen zu unterstützen und gegen mein Volk anzuwenden.  

WERDET VERNÜNFTIG, ICH RUFE EUCH BEREITS NICHT MEHR MIT 
MEINEM HERZEN, SONDERN  MIT MEINER GERECHTIGKEIT... 

WERDET VERNÜNFTIG: Wenn ihr euch meine Kinder und wahre Christen nennt, 
könnt ihr nicht den Aufstieg des Antichristen nähren, ihr seid nicht wahrhaftig, wenn 
ihr den Körper weiterhin mit all der verseuchten Nahrung krank macht, da das  Ziel 
ist, mein Volk auszulöschen...  

WERDET VERNÜNFTIG: Ihr könnt euch nicht meine Kinder nennen, wenn ihr euch 
gegenseitig verschlingt...  

WERDET VERNÜNFTIG: Ihr könnt euch nicht meine Kinder nennen, wenn ihr 
zulasst, dass die schlecht angewendete Technologie euren Geist mit Gewalt und Wut 
sättigt und gleichzeitig gleichgültig die massenhaften Hinrichtungen eurer unschul-
digen Brüder beobachtet, die ihren Glauben an mich beteuern.  

Ihr verschlingt euch gegenseitig, aber erhebt nicht die Stimme, um die Ungerechtigkeit zu 
bekämpfen, um den Hunger eurer Brüder zu bekämpfen.  

Sind diese meine echten Söhne und mein echtes Volk? NEIN! 

Mein geliebtes Volk:  

Seid vorsichtig, verpasst nicht einen Moment eures Lebens indem ihr euch bei denjenigen 
aufhaltet, die wie Geier über euch herfallen, vom Teufel getrieben, um euch davon 
abzuhalten, auf dem richtigen Weg zum ewigen Leben zu gehen.  
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Die Erde stöhnt über die Schlechtigkeit des Menschen, und durch dieses Stöhnen kann ihr 
Inneres durch die Vulkane auf der ganzen Welt hervortreten, der Schmerz, den sie in diesem 
Moment in ihren Därmen spürt.  

Betet, meine Kinder, für Italien, es wird unter der Natur leiden.  Der Vulkan Ätna wirkt 
verheerend und der Terrorismus, der bereits in diesem von mir geliebten Land sitzt, wird 
lachen, wenn die Menschen Tränen vergießen, wenn sie die Schlechtigkeit derer, die von 

Satan beherrscht werden, sehen und am eigenen Leib spüren. 

So viele meiner Kinder haben sich dem Terrorismus gewidmet und von mir verlangt, aus 
ihrem Leben zu gehen, haben gelästert und Satan als ihren Herrn akzeptiert! Wie klagt mein 
Haus!  

Mein geliebtes Volk:  

Die Erde öffnet sich weiterhin an verschiedenen Stellen auf der Welt, als wäre sie hohl.  

Sie will sich erneuern und das, was ihr heute als Oberfläche anseht, in die Tiefe mitnehmen.  

Betet, meine lieben Kinder, betet für die, die in Peru unter der Kraft der Natur leiden.  

Betet für Chile, Vulkane werden es weiter quälen und die Erde wird kräftig beben. Geht, 
meine Kinder, dahin wo meine Mutter erschienen ist und ihr Wort und ihr Herz 

zurückließ.  

Mein geliebtes Volk:  

Die Seuche schreitet immer weiter voran und erreicht die großen Städte in den Zeitpunkten, 
wenn sie den bösen Taten der Menschen selbst begegnen. Kommt daher zu meiner Mutter, 
sie wird euch heilen.  

WARTET NICHT BIS ZUM LETZTEN MOMENT, UM UM GNADE ZU BITTEN... ! 
KEHRT JETZT UM, TUT BUSSE !  

ES BLEIBT KEINE ZEIT ! 

Mein geliebtes Volk:  

Meine Kirche wird stark erschüttert werden, aber mein Gesetz ist geschrieben, damit es 
keine Verwirrung gibt.  Meine Kinder werden nicht verirrt, wenn und weil sie mein Wort 
kennen und es nicht zulassen, dass sie von den gebieterischen Begierden der Freimaurerei in 
die Irre geführt werden, die kämpft, um meinen mystischen Leib zu zerstören.  

Mein geliebtes Volk:  

Ich werde da sein, wenn notwendig, um die Gefangenen zu befreien, wenn sie mir treu 
sind.  Meine Mutter, meine Mutter wird kommen, um meinem Volk die Rettung zu 
bringen.  Ich verlasse die Meinen nie und ... die schockierenden Momenten, wie sie gerade 
beginnen, sind BEREITS! Teil der Großen Reinigung.  

AUS MEINEM HAUS SENDE ICH MEINE UNTERSTÜTZUNG FÜR MEIN VOLK, 
DAMIT IHR WISST, DASS ICH GOTT BIN UND DIE MEINEN NICHT VERLASSE, zur 
Stärkung meines Wortes, und dieses schwingt im Herzen meines treuen Volks, das es sich 
nicht fürchtet, wenn. die öffentliche Offenbarung des Antichristen erfolgt, damit ihr, mein 
Volk, nicht verwirrt werdet.  

Betet, meine Kinder, für Jamaica, es wird leiden. 

Betet, meine Kinder, für die Vereinigten Staaten, die Unterdrückung gegen meine Kinder 
wird durch die Unschuldigen erlebt, und Amerika wird erschüttert und durch den 

Terrorismus zerschlagen werden. 
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Der Mensch geht gegen meine Schöpfung vor, besudelt meine Schöpfung - und meine 
unendliche Barmherzigkeit wirkt mit meiner Gerechtigkeit.  

ICH LIEBE EUCH ALS EUER HERR UND GOTT, UND IHR BEGENET MEINEM HAUS 
MIT RESPEKTLOSIGKEIT, GRÄUEL, SCHÄNDUNG, SÜNDEN UND MEHR SÜNDEN, 

VERLEUMDUNG, ÜBLER NACHREDE UND TOD...  
Wehe denen, die einige meiner Unschuldigen berühren und pervertieren!  

Mein geliebtes Volk: Warum fürchtet ihr die Ankündigungen meiner Mutter? Es fürchtet 
derjenige, der nicht nach meinem Willen lebt, sondern gegen meinen Willen handelt und 
seinen Nächsten nicht liebt.  

Wie verzweifelt seid ihr angesichts der Ankündigung, dass es bevorsteht (Anm.: die Warnung) 
und dass jeder Einzelne seinem eigenen Gewissen gegenübertreten muss!  

TUT JETZT BUSSE! UND FÜRCHTET EUCH NICHT.  

KEHRT JETZT UM! UND FÜRCHTET EUCH NICHT.  

HANDELT UND WIRKT RICHTIG! UND FÜRCHTET EUCH NICHT. 

Mein geliebtes Volk:  

Meine Engelswächter sind bereits im Norden, im Süden, im Osten und im Westen und ihr 
reagiert nicht und seid weiterhin völlig respektlos meinem Haus und meiner Mutter 
gegenüber.   

Meine Mutter wird weiterhin mein Wort in die ganze Welt tragen und die Zeichen am 
Firmament warnen euch weiterhin, dass Meine Zweite Ankunft bevorsteht.  

Mein geliebtes Volk:  

VEREINT EUCH IN MEINEM HERZEN UND IN DEM MEINER MUTTER, SEID EINS, 
DENN NUR DIE WAHRE EINHEIT VERHINDERT, DASS DER DÄMON SPALTUNG 

UNTER DEN MEINEN VERURSACHT. 

Ich werde auch weiterhin zu euch sprechen, zu meinen Gläubigen, die aufmerksam bleiben 
wollen, die die Lampe am Brennen halten wollen, damit ich sie nicht im Schlaf vorfinde.  

GEHT GESTÄRKT DURCH MEIN WORT UND MIT FESTEM GLAUBEN, DENN ICH, 
EUER HERR UND GOTT, WERDE EUCH NICHT VERLASSEN. 

Ich segne euch mit meiner Liebe, um zu kämpfen und in meinem Willen zu leben.  

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA  

Brüder und Schwestern:  

Bitten wir den Heiligen Geist, dieses göttliche Wort zu verinnerlichen und zu assimilieren, 
damit das ewige Leben Früchte trägt.  
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
 AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

 23. MAI 2015    

  
Geliebte Kinder:  

MEIN WILLE BLEIBT GEGENÜBER MEINEM VOLK BESTEHEN  
 SO WIE DIE SONNE ERLEUCHTET BLEIBT UND LEBEN GIBT.  

Mein geliebtes Volk:  

Ihr müsst nach Meinem Willen  handeln und Werke verrichten, dies bedeutet: Meine Werke 
und Handlungen zu wiederholen und Mein Wort täglich zu leben als treue Kinder eures 
Königs und Herrn.  

MEINE KINDER, DIE IN MEINEM WILLEN LEBEN, TEILEN DIE GÜTER MEINES 
HAUSES: 

wenn sie Mein Gesetz und die Sakramente befolgen ...  
wenn sie ihren Nächsten lieben wie sich selbst ...  
wenn die Mildtätigkeit obsiegt...  
wenn sich die Hoffnung auf ihre Brüder überträgt,  
wenn der Glaube nicht wankt, sondern nur einhält um aufzuatmen und Ermutigung 
 bleibt für jene, die den Mut verlieren...  
wenn meine Kinder für ihre Brüder beten und bei mir Fürsprache für sie halten ...  

 
aber zugleich...  

 WENN MEIN VOLK EIN VOLK IST, DAS HANDELT UND MEIN WORT IN DIE 
TAT UMSETZT, DIESES VOLK ERFÜLLT MICH DANN MIT FREUDE UND 

ZIEHT MICH ZU IHM HIN. 

Mein Volk muss beten, es muss im Gebet nicht nur Befriedigung finden, es muss Mich 
würdig vorbereitet in Meinem Fleisch und Blut empfangen, nicht wie die Pharisäer, nicht 
wie die Heuchler, die zu Meinen Tempeln kommen, um mich zu empfangen, damit ihre 
Brüder sie sehen, aber das Herz voller Hass und Groll gegen ihre Brüder haben. WER IM 
ZWIST MIT SEINEM BRUDER IST, DARF NICHT AN MEINEN TISCH KOMMEN BIS 
ER SICH MIT SEINEM BRUDER VERSÖHNT.  

Mein geliebtes Volk:  

IMMER VERSTEHT IHR NOCH NICHT, DASS DIESER AUGENBLICK, DEN IHR 
DURCHLEBT, ENTSCHEIDEND IST und dass ihr euch Mir nicht nähern solltet, um euch 
selbst zu retten. Ich werde euch nach den Werken, die ihr getan habt, während ihr an Meinen 
Gütern teilhattet, befragen und mit Meiner Gerechtigkeit wiegen.  

Ihr, die ihr Mich kennt, die ihr wisst, wie viel in dieser Generation geschehen wird, dürft dies 
nicht für euch behalten, IHR MÜSST ES EUREN BRÜDERN MITTEILEN, UM ZU 
ERREICHEN, DASS MEHR SEELEN GERETTET WERDEN UND SIE DIE WAHRHEIT 
ERKENNEN KÖNNEN.  
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Irrlehren überschwemmen die Menschheit, und deshalb muss Mein Volk ein Volk sein, das 
Mein Gesetz kennt und Mich selbst zutiefst kennt, das Mein Wort kennt, um sich nicht 
täuschen zu lassen.  

Beugt eure Knie, Meine Kinder, und betet, aber beugt eure Knie auch für eure Brüder, damit 
ihr nicht nur Zeuge des Wortes, das ihr sprecht, seid, sondern wahrhaftiger Zeuge durch 
eure Werke und Taten seid.  

Es ist für den Menschen einfach, Worte auszusprechen, aber...Ist das Herz verhärtet oder ist 
es aus Fleisch?  Dies muss jeder selbst beantworten, denn wenn der Mensch lediglich sich 
selbst liebt, ist er weit davon entfernt, in Meiner Zufriedenheit und ein Vollstrecker Meines 
Willens zu sein.  

Der Mensch muss sich lieben, ABER ER MUSS EBENSO SEINEN NÄCHSTEN LIEBEN, 
UM IHM ZU HELFEN, DAS EWIGE HEIL ZU ERREICHEN. Mein Wort ist für alle da, so 
wie die Sonne für alle da ist und ihre Strahlen ohne Unterschied die ganze Erde erleuchten, 
so fließt Meine Liebe aus Meinem Herzen für alle menschlichen Wesen, da sie alle Meine 
Kinder sind, die Ich alle erlöst habe.  

Mit Schmerzen betrachte Ich einige Meiner Geschöpfe, die sich von Mir entfernt haben und 
sehe, wie der Feind der Seele von ihnen Besitz ergriffen hat, wie sie von schweren Ketten 
festgehalten werden, damit sie nicht vom Bösen loskommen, und wie die Dämonen sie mit 
allen möglichen Sünden infiziert haben und wie sie danach die Ketten lösen, weil sie wissen, 
dass diese Geschöpfe bereits Geschöpfe der Finsternis sind.  

MEIN GELIEBTES VOLK, DU WIRST VERFOLGT WERDEN, WIE ICH VERFOLGT 
WURDE, UND WIE MEINE JÜNGER VERFOLGT WURDEN, DESHALB RUFE ICH 
EUCH APOSTEL DER LETZTEN ZEIT AUF:  

 Mein Wort zu hören und weiterhin Mein Gesetz zu befolgen ...  

 Mich zu lieben und euch von den Sakramenten, den Seligpreisungen und den 
Werken der Barmherzigkeit zu nähren ...  

 Meine Heiligste Mutter zu lieben und sich von Ihr leiten zu lassen ...  

 und eure Brüder zu lieben, damit auch sie erlöst werden.  

EIN CHRIST IST KEIN EGOISTISCHER MENSCH SONDERN EIN MENSCHLICHES 
GESCHÖPF VOLLER LIEBE FÜR SEINE MITMENSCHEN, DAS WEISS, DASS MAN, 

UM VON MEINEM VOLK ZU SEIN, MICH VOR ALLEN ANDEREN DINGEN LIEBEN 
MUSS UND AUCH SEINE MITMENSCHEN LIEBEN MUSS.   

Meine Kirche, Mein mystischer Leib wird weiter verfolgt werden, und dies wird sich 
ausbreiten, aber selbst bei der Betrachtung dessen, was auf der ganzen Welt geschieht, selbst 
bei der Betrachtung der Nöte ihrer Brüder haben sie Zweifel und glauben nicht, dass diese 
Generation von ihrer Bosheit geläutert werden muss.  

TAUB UND BLIND SIND JENE, DIE ALLES GUT SEHEN UND SICH 
ENTSCHULDIGEN UND SAGEN, DASS DIESE GENERATION EINE 
FORTSCHRITTLICHE GENERATION IST,  
ARMSELIGE KREATUREN SIND SIE, DIE IN NICHTS DAS BÖSE SEHEN!  
WEIL SIE LEER SIND VON MIR. 

Wie hat sich Mein Volk bis zum Überdruss und ohne Grenzen verderben lassen! Deshalb eilt 
es, dass alles, was Meine Mutter offenbart hat, zum Menschen kommt.  

Mein liebes Volk. Bleibt wachsam, bleibt in ständiger Bereitschaft. Ihr müsst fest vertrauen, 
dass ihr bei Mir sicher seid.  
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Mein geliebtes Volk, was meinem Volk verborgen blieb, wird offenbart werden. Ihr wisst, 
dass ihr Meine Kinder seid und Ich liebe euch unendlich.  

Mein geliebtes Volk:  

Ich bitte euch, kräftig für die Vereinigten Staaten zu beten, ihr Name wird in der ganzen 
Welt wiederholt, gehört und geschrieben werden. Die Natur kommt angesichts des 

Ungehorsams dieses Volkes zu Meinem Gesetz und der Schmerz wird durch die Hände 
der Menschen auf diese von Mir geliebte Erde getragen werden. 

Die Vulkane werden weiterhin einer nach dem anderen tätig sein, und die gefürchtetsten 
unter ihnen werden dem Menschen ankündigen, dass sie auszubrechen bereit sind. 

Betet für Italien, es wird heimgesucht werden und die Wehklagen seiner Bewohner 
werden gehört werden.    

Meine Kirche soll eine Kirche der Liebe und der Barmherzigkeit sein, aber zugleich auch von 
einer Hierarchie geleitet werden, die von allen fordert, Vollstrecker Meines Gesetzes zu sein.  

Die Seligpreisungen sind so vielen nicht bekannt, weil sie sie in keinem Augenblick des 
Lebens praktiziert haben.  

Mein geliebtes Volk:    

IN DIESEN AUGENBLICKEN BITTET IHR MICH, EUCH MIT ALL MEINER 
BARMHERZIGKEIT ZU BEHANDELN, OHNE DEN BLICK NACH HINTEN NOCH IN 

DIE GEGENWART ZU RICHTEN. IHR HABT NICHT BEMERKT, DASS IHR EUER 
GANZES LEBEN LANG UNTER MEINER BARMHERZIGKEIT GESTANDEN SEID.   

Was wäre der Mensch, wenn Meine Barmherzigkeit nicht ständig mit jenen wäre:  

die gerade unter Verfolgung leiden? ...  
die gerade  zu Märtyrern werden, weil sie den Glauben an Mich nicht verleugnen?...  
die wegen der Natur leiden?...  
die für euch ihr Leben geben, um Beispiel des wahrhaftigen Lebens in Meinem Willen 
 zu sein und Mich bis zum letzten Augenblick lieben?...  

Diese eure Brüder müssen Zeuge sein, sie sollten nicht mit Gleichgültigkeit betrachtet 
werden, für einen Augenblick beklagt und alsbald vergessen werden.  

Mein Volk verharrt im Schweigen, wenn seine Brüder mit aller möglichen Bösartigkeit 
verfolgt werden. Ich schütze euch, aber ihr habt die Pflicht, euren Mitmenschen, die eure 
Brüder sind, Gebet und Taten zu bringen. Ihr dürft nicht zulassen, dass eure Brüder alleine 
und ohne den Schutz Meiner Kirche leiden.  

Mein geliebtes Volk:  

Als Ich zur Kreuzigung geführt wurde, wurde Ich ausgebuht, angespuckt und ich habe für 
jeden von euch alles gegeben... und in diesem Augenblick leiden für euch eure Brüder, die 
gekreuzigt und enthauptet werden, die vergewaltigt und gedemütigt werden.  

Mein geliebtes Volk:  

Wie bequem ist das Leben von jenem, der alles Notwendige besitzt, aber so schnell vergisst, 
dass nie ausreichend sein wird, was er mir gibt.    

Betet, meine lieben Kinder, betet ständig für Japan, vernachlässigt es nicht in euren 
Gebeten.   

Mein geliebtes Volk:  
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Betet zu Meinen Heiligen Geist und bittet ihn, all Seine Gaben und Gnade denjenigen 
reichlich zukommen zu lassen, die es verdienen.  

BENUTZT DIE GELEGENHEIT DIESES NEUEN PFINGSTEN, UM DAS INSTRUMENT 
ZU SEIN, DAS MEIN SCHLAFENDES VOLK WARNT. SEID DIE STIMME, DIE IN DER 
WÜSTE DES MENSCHLICHEN WILLENS RUFT, DAMIT ES HÖRT UND DIE BINDE 
VON DEN AUGEN NIMMT.  

Meine Kinder:  

DIE GROSSE LÄUTERUNG ERFOLGT BEREITS, GLAUBT NICHT, DASS IHR NICHT 
LEIDET UND DAVON BEFREIT SEID. DIE MENSCHLICHE RASSE WIRD VON 
NATION ZU NATION GELÄUTERT WERDEN.  

Ich nähere Mich und Mein Volk muss ohne Makel sein, um Mich würdig zu empfangen. 
Bevor Ich komme, zeigt sich vor euch der Antichrist mit aller menschlichen Macht und 
verwirrt Mein Volk mit falschen Wundern, und da Mein Volk mich nicht kennt, wird es 
verwirrt sein. Deshalb ist MEIN BEHARREN DARAUF, DASS IHR EUER WISSEN 
VERTIEFT, NICHT WEITER SCHLAFT, DASS IHR AUFWACHT UND SOGLEICH DIE 
STIMME ERHEBT UND EUCH MIT MEINER LIEBE GEGENSEITIG HELFT.  

Mein geliebtes Volk:  

SIE LEIDEN UND MITTEN IN IHREM LEIDEN WERDEN SIE MICH MIT HILFE 
IHRER BRÜDER SEHEN, MIT HILFE DES SCHUTZES IHRER BRÜDER, MIT HILFE 
MEINER GÖTTLICHEN VORSEHUNG, DIE SIE NIEMALS VERLASSEN WIRD, ABER 
IHR MÜSST MIR GEBEN, WAS MEINER GÜTE ENTSPRICHT.  

BALD KOMMEN SCHWERE PRÜFUNGEN, MEINE KINDER. Ihr kennt sie, aber ihr 
müsst euch darauf vorbereiten, da der Mensch niemals vorbereitet ist, um dem Augenblick 
der Prüfung die Stirn zu bieten. Je mehr er das Kommende kennt..., umso weniger ist er auf 
den Augenblick vorbereitet. Deshalb rufe ich euch auf, Mein Wort zu kennen, die ganze 
Technologie zu kennen, mit deren Hilfe die Großmächte auf Befehl des Antichrist Mein Volk 
versklaven.  

MEIN VOLK IST DEMÜTIG, MEIN VOLK IST MILDTÄTIG, MEIN VOLK KENNT 
KEINEN HOCHMUT, ABER MEIN VOLK MUSS EIN GEBILDETES VOLK SEIN, ES 
DARF KEIN VOLK SEIN, DAS MEIN WORT UND DIE EREIGNISSE IN SEINEM 
UMKREIS IGNORIERT,  

 weil in jedem Ereignis und jeder Handlung der großen Führer der Großmächte das 
Zeichen der Bestie vorhanden ist.  

Die menschliche Macht- und Eigensucht übertrifft den guten Willen, den die Regierenden 
gegenüber ihren Völkern haben könnten.   

Alle Völker sind von der Hand des Bösen unterjocht worden. Nur wenige bleiben 
Mir inmitten des Leidens treu, aber diese sind und werden von den Anhängern des 
Antichrist verfolgt. Das Böse kennt keine Grenzen. Das Böse wird kommen, um Mein 
Volk zu verwunden, nicht mit einem Speer sondern mit dem Herodes dieser 
Generation: der Kernenergie.  

Mein geliebtes Volk:  

MEIN GESETZ IST EINS...  

MEIN WORT IST EINS...  

WENN ES ABER UNTERGRABEN WIRD, IST ES NICHT IN MEINEM 
GÖTTLICHEN WILLEN. 
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MEIN WOLLEN IST, DASS MEINE KINDER RICHTIG LEBEN.  

MEIN WOLLEN IST, DASS MEINE KINDER DEN HIMMEL IM VORAUS GENIESSEN,  

aber in diesem Augenblick ist es in den Händen von Satan und seinen Heer-
scharen.  
 

Sie sind über die ganze Menschheit hergefallen und haben mit Überraschung jene in 
ihren Besitz gebracht, die lau sind, die aufsässig sind, die sich von Mir fern halten, 
Egoisten, jene, die ihre Brüder beleidigen, ihre Brüder verleumden und sie ständig 
kritisieren. Es scheinen kleine Sünden zu sein, aber in diesem Moment sind sie es 
nicht, weil sie Teil der Schwäche des Menschen sind, und diese kleinen Sünden 
benutzt Satan, um sie bis zum Extrem wachsen zu lassen. Er bedient sich ihrer und 
lässt sie wachsen, um jene zu Fall zu bringen, die diese Sünden begehen.  

Meine Kinder:  

IHR DÜRFT EUCH KEINE TAT, KEIN WERK AUSSERHALB MEINES WILLENS 
ERLAUBEN, DA DIES BEDEUTET, IN DIE HÄNDE DES BÖSEN ZU FALLEN.  

ICH BLEIBE BEI EUCH, MEINE MUTTER BLEIBT BEI EUCH. 

ABER IHR MÜSST MIT EUREM FREIEN WILLEN, MIT EUREM MENSCHLICHEN 
WILLEN, EUCH ENTSCHEIDEN, IN MEINEM WOLLEN ZU LEBEN  

UND SICH IN MEINER LIEBE UND MEINEM SCHUTZ WOHLZUFÜHLEN. 

Ich liebe euch unendlich. Ihr seid Meine Kinder, Mein Volk. Liebet einander wie Brüder, die 
ihr seid, Kinder desselben Vaters. Leistet euch Beistand, schließt in Meinem Namen 
schützend eure Reihen, so dass jeder des anderen Schutz ist, damit das Böse nicht in Mein 
Volk eindringt.  

Meine Legionen bleiben bei der Menschheit. Wenn ein Volk leidet, dann müssen sie ihr so 
gut wie möglich Beistand leisten, da der Augenblick kommen wird, in dem es nicht möglich 
sein wird, dass ein Volk einem anderen zu Hilfe kommt.  

Meine Kinder:  

BETRACHTET DAS HIMMELSGEWÖLBE, MEINE ZEICHEN, MEINE SIGNALE, DIE 
NICHT LANGE AUF SICH WARTEN LASSEN, DAMIT IHR BALD AUFWACHT.  

BEREITET EUCH VOR!  

PRÜFT EUCH BEVOR IHR GEPRÜFT WERDET!  
   

Ich segne jeden, der dieses Mein Wort mit Liebe aufnimmt, ich segne seine Verwandten und 
ich beschütze und siegle ihn mit Meinem Kostbaren Blut.  
   
Euer Jesus.  

AVE MARÍA PURÍSIMA, OHNE SUENDE EMPFANGEN.  
AVE MARÍA PURÍSIMA, OHNE SUENDE EMPFANGEN.  
AVE MARÍA PURÍSIMA, OHNE SUENDE EMPFANGEN.  

   
KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA  

Brüder und Schwestern:  

Unser Herr spricht zu uns mit Seiner Wahrheit, die er vor Seinem Volk nicht verbergen kann, 
damit es sich im Geist vorbereitet.  
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Seit dem Alten Testament durchquert das Volk Gottes den Weg der Prüfungen, der 
Gefangenschaft und vieles mehr. Aber es ist wahr, dass Gott Sein Gesicht Seinen Getreuen 
nicht verbirgt und es in diesem Augenblick auch nicht tun wird.  

Erinnern wir uns an die vierzig Tage von Jesus in der Wüste. Es war eine lange Zeit der 
Prüfungen mit dem Teufel und Jesus siegte, damit wir die Sicherheit haben, mit ihm alles zu 
können, weil keiner, der sich wandelt, ein Leben des leichten Wandels hat, weil in vielen, 
wenn nicht den meisten Fällen, die eigene Familie der eigene Scharfrichter ist.  

Es ist eine Tatsache, dass die Beschleunigung, in der diese Gesellschaft lebt, dem Menschen 
nicht erlaubt, sein Leben neu zu gestalten und mit den Seinen zu teilen.  

Das Materielle hat an Boden gewonnen: Atheismus, Hunger und Gewalt sind in diesem 
Moment der Krebs der Gesellschaft, ein Krebs, der nicht aus dem Menschen heraus-
geschnitten werden kann, es sei denn, der Mensch wandelt sich.  

Es ist ein langer Weg, aber es ist auch wahr, dass je mehr man ihn geht, desto verhärteter 
wird alles.  

Wir sehen den Verrat unter den Nationen, die Wut wird zunehmen, und dies ist für uns eine 
bittere Enttäuschung; der Himmel hat den Menschen vor allem, was geschehen wird, 
gewarnt, aber die Blinden wollen nicht sehen und die tauben Ohren wollen nicht hören. 
Deshalb bitten wir Christus und unsere Mutter, dass sie uns stützen.  

Was wir sehen, ist nur ein leichter Hauch dessen, was auf eine rebellische Menschheit 
zukommt und wie ein Querschläger das Böse in dieser Welt vervielfacht.  

Alles was jetzt geschieht, sind kleine Proben oder WARNUNGEN für das, was danach 
kommen wird...  

Das Böse wird sich in seinem höchsten Glanz sehen, aber DIE HAND GOTTES WIRD 
SEINE GETREUEN IN JEDEM AUGENBLICK STÜTZEN, DAMIT DIE PRÜFUNGEN 
NICHT DEN VORMARSCH SEINES VOLKES AUFHALTEN. 

UND VERGESSEN WIR NICHT, DASS UNSER EIGENES URTEIL ÜBER UNS SELBST 
IMMER WOHLWOLLEND IST;  

DOCH DESHALB WIRD CHRISTUS UM DER GERECHTIGKEIT WILLEN SELBST 
ÜBER SEIN VOLK URTEILEN.  

VERGESSEN WIR NICHT, DASS WIR ALLE AUS DER GÖTTLICHEN LIEBE 
KOMMEN UND DIESE LIEBE MUSS IN UNS WIEDER AUFLEBEN.  

Amen 

 

 BOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

27. Mai 2015   

 
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens,  

FÜRCHTET EUCH NICHT, ICH BIN HIER, ICH BIN EURE MUTTER.  
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Mein Mantel bedeutet Schutz für meine Kinder...  
Mein Mantel bedeutet Verständnis für meine Kinder...  
Mein Mantel bedeutet Wahrheit für meine Kinder...  

Die Sterne, die an meinem Mantel hängen, leuchten den Weg für diejenigen, die verloren 
gegangen sind, damit sie auf den Weg zum ewigen Heil zurückfinden.  

OHNE DAS GESETZ IN EUCH WERDET IHR DIE ERLÖSUNG NICHT ERLANGEN.  

IHR MÜSST DAS GESETZ DES VATERS TREU BEFOLGEN,  JEDES SEINER GEBOTE 
EINHALTEN, DAMIT DER HEILIGE GEIST EUCH  FÜHRT, DAMIT IHR EIN LEBEN 

NACH GOTTES WILLE FÜHRT.  

Es gibt zu viele Kinder, die sich in diesem Moment verloren fühlen, von falschen Ideologien 
und falschen Lehren vereinnahmt sind, welche ihnen versprechen, sie zu einem Leben in 
großer Spiritualität zu führen.  

Geliebte Kinder, versteht, dass sich nur mein Sohn  euch hingibt mit seinem Leib, seinem 
Blut und seiner Göttlichkeit in der Eucharistiefeier.  Dies ist der versteckte Schatz, den ihr 
täglich empfangen müsst, damit euer Glaube gestärkt wird. Doch ihr müsst diese 
Kommunion stetig leben und sie mit euren Brüdern und Schwestern praktizieren, die Liebe 
und Abbilder derselben göttlichen Liebe meines Sohnes und Nächstenliebe verkörpert, die 
Schutz für all diejenigen bedeutet, die vom rechten Weg abgekommen sind.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens,  

ihr möchtet den Himmel im Voraus erleben, und dies erreicht ihr, indem ihr mit vollem 
Bewusstsein die Eucharistie lebt und euer Leben lang in euch tragt, damit es mein Sohn 
durch euch, seinen Brüdern, gibt.   

IHR SOLLT GOTTES WILLEN ERFÜLLEN, DAMIT EUCH DIE SCHÖPFUNG NICHT 
MIT GLEICHGÜLTIGKEIT BETRACHTET.  Zu dieser Zeit, meine Kinder, ist die Sünde im 
Überfluss vorhanden, ruht sich nicht aus, schläft nicht, sie ist stets in Alarmbereitschaft, 
durch ihre bösen Netze auf der Suche nach denjenigen, die in der Dunkelheit verweilen und 
nicht die Gebote nicht einhalten.  

Ich biete euch den Rosenkranz an, damit ihr ihn meditiert, nicht damit ihr ihn einfach, 
mechanisch betet, ohne euch dessen bewusst zu sein, dass ihr meinen Sohn durch die 
Reflexion der Geheimnisse des Heiligen Rosenkranzes ein Leben lang auf Erden begleitet.  

Meine geliebten Kinder,  

DIE NATUR ALS SCHÖPFUNG DES VATERS HÖRT NICHT AUF, EUCH ZU 
WARNEN, WESHALB DIE MENSCHHEIT STÄNDIG UND IMMER HÄUFIGER 

SCHLÄGE VON IHR ERLEIDET.  

Die Schöpfung liegt in Gottes Willen und möchte dem Menschen nahe bringen, diesen 
Willen Gottes zu befolgen und nicht ein lebloser Zuschauer zu sein. Der Mensch wird weiter 
leiden, denn die Erde hört nicht auf mit größerer Kraft zu erschüttern, wenn so viel 
unschuldiges Blut über ihr vergossen wird.   

DIE VERFOLGUNG ALLER CHRISTEN WIRD ANSTEIGEN, DENN SATAN 
FÜRCHTET MEINEN SOHN UND DESHALB ZERSTÖRT ER ALLE, DIE DEN 

GLAUBEN NICHT AUFGEBEN. 

Ihr seid nicht allein, meine Kinder, ich bin Anwältin für jeden Einzelnen von euch, ich bin 
der Schutz für jeden Einzelnen von euch. Ich werde die treuen Kinder meines Sohne nicht 
verlassen, ich werde niemanden verlassen, der am Fuße des Kreuzes stand.  
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Ihr, meine Kinder, BEWAHRT EURE BESCHEIDENHEIT, denkt daran, dass Satans größtes 
Instrument, um sich Stück für Stück eurer Seelen zu bemächtigen, der Hochmut ist.   

Derjenige, der den ersten Platz besetzen möchte, besetze den Letzten.  Werdet Teil, lasst die 
Uneinigkeit nicht zu, bildet diese schützende Mauer, durch welche ihr selbst Stärke und 
Schutz für einander findet.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens,  

Betet für Paraguay, es wird erheblich leiden, meine geliebten Kinder dieser Nation 
werden leiden.  

Betet für die USA, meine Kinder, lasst sie in ihren Gebeten nicht alleine.  

Betet für Indien, meine Kinder, Land der Schmerzen für meine Kinder, Land der Wüste 
für meine Kinder, wo sie vor langer Zeit massakriert wurden.  

Meine Kinder,  

DENKT DARAN, DASS DAS GEBET ZU EINER HILFE FÜR EURE MITMENSCHEN 
WERDEN SOLL:  

Indem ihr das Wort meines Sohnes tragt...  
Indem ihr seine Brüder daran Teil haben lasst, dass mein Sohn zurückkehrt, damit sie 
 nicht in Verfall geraten...  
Indem ihr sie ermutigt, dem richtigen Weg zu folgen...  

Und teilt ihnen mit, dass sie sich an einem Neuen Himmel und einer Neuen Erde erfreuen 
werden, wo der Frieden herrscht, der derzeit auf dieser Erde nicht herrscht.  

Jeder einzelne von euch ist ein Bote meiner mütterlichen Liebe, und das sollt ihr mitteilen, 
nicht nur mit der Gabe des Wortes, sondern indem ihr Zeugen dieses Wortes seid.  

Meine Kinder,  

die Natur verschafft der Menschheit schon immer Leid, aber nie so sehr, wie in diesem 
Moment, wo die gesamte Schöpfung mit dem Wunsch verschmilzt, das Haus meines Sohnes 
zu retten und es dazu bringen, den Himmel, der uns voransteht, zu lieben.  

Aber mein mütterliches Herz wird beim Anblick erschüttert, weil meine Kinder in 
Ungehorsam und geistiger Blindheit weitermachen, was sie dazu bringt, die Dunkelheit dort 
zu suchen, wo kein göttliches Licht ist. Doch 

DENKT DARAN, VERGISST NICHT, MEIN SOHN VERLÄSST SEIN VOLK NICHT. 
MEIN SOHN WIRD EUCH DANN HILFE VON OBEN SENDEN, WENN IHR MASSLOS 

LEIDET.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens,  

DIE MENSCHLICHEN STRUKTUREN WERDEN FALLEN. BLEIBT EINZIG UND 
ALLEIN IM WORT GOTTES. Vertraut nicht in Institutionen, vertraut denjenigen nicht, die 
euch dazu bewegen möchten, zu glauben, dass sie das Heil der Menschheit seien.  

Es ist notwendig, dass ihr Wissen darüber erlangt, was ihr konsumiert und über all das, was 
euch umgibt, denn nicht alles was die Herrschenden und großen Konzerne euch vorlegen, 
nicht alles dient, um euch zu helfen, sondern im Gegenteil, um euren Organismus zu 
schwächen, um euren Geist zu schwächen und dazu, dass ihr mit Krankheiten zugrunde 
geht.  
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Meine Kinder,  

ihr könnt nicht leugnen, dass verheerende Momente auf die Menschheit zukommen.  Ihr 
könnt nicht leugnen, dass die Bosheit Satans herrscht, damit ihr in die Fänge der Sünde 
stürzt und euch nicht davon befreien könnt.  

Hier bin ich, Mutter der göttlichen Liebe, Mutter der gesamten Menschheit, kommt alle zu 
mir.  

ICH BRINGE EUCH ZU MEINEM SOHN, EILT HERBEI, LASST EUCH BEKEHREN, 
ZEIT IST NICHT ZEIT, HALTET EUCH NICHT DAMIT AUF, DIEJENIGEN ZU 

BETRACHTEN, DIE EUCH AUF EUREM WEGE FANGEN MÖCHTEN, DAMIT IHR DIE 
VOLLKOMMENE BEKEHRUNG NICHT ERREICHT.  

Lasst euch nicht aufhalten, schaut weder nach rechts noch nach links, denn Satan ist schlau 
und möchte, dass ihr abgelenkt seid, damit ihr den Moment des Wachsen verpasst, den 
Moment des Liebens und des Verehrens des Königs der Könige und des Herren der Herren.  

MEINE KINDER, ICH BLEIBE BEI EUCH, KOMMT ZU MIR, ICH BIN EURE MUTTER.  

Mama Maria  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

   
KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA  

Brüder und Schwestern,  

in dem der Geist in uns lebt und sich erfreut, in dem wir das Wort unserer Heiligen Mutter 
erneut hören, lassen wir die ständigen Anrufe aus dem Himmel zu einer endgültigen 
Bekehrung werden und so lasst uns weiterhin die Spiritualität, zu der wir berufen sind, ohne 
Unterbrechungen leben. Ich spüre die Mutter uns auffordern, den Glauben stärker zu 
verteidigen.  

Deshalb ruft sie uns, nicht nur um uns an die Gebote zu erinnern, sondern auch damit wir 
sie einzuhalten. Unsere Mutter fordert uns auf, ihren Sohn in der Eucharistiefeier zu 
empfangen, um die göttliche Kraft, die uns hält und uns dazu führt, Liebesbeweise zu leben, 
denn es sind viele und aller Art. Wir müssen ein für alle Mal verstehen, dass so wie 
unzählige Legionen Engel durch Christus gesandt wurden, Satan ebenso seine Dämonen 
nach Belieben bewegt, um den Menschen zum Fall zu bringen.  

In einer früheren Mitteilung setzt uns der Himmel in höchste Alarmbereitschaft, da jede 
Handlung fern von Gottes Willen die Dämonen weiter wachsen lässt. Dies sollte uns dazu 
bringen, unser Tun und Handeln zu überdenken. Und wenn wir mit Wut handeln, so 
müssen wir an Folgendes denken und sagen: ICH HALTE MICH ZURÜCK, DENN ICH 

MÖCHTE NICHT, DASS SICH DAS BÖSE VERSCHLIMMERT.  

LASST UNS DER HEILIGEN MUTTER ZUFRIEDENHEIT DARÜBER SCHENKEN, 
DASS IHRE KINDER IHRE BITTEN FÜR DAS WOHL ALLER MENSCHEN BEFOLGEN.  

Amen 
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BOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

1. Juni 2015  

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

MEIN HERZ EMPFÄNGT ALLE MEINE KINDER, VOR ALLEM DIEJENIGEN, DIE 
WIRKLICH BEREUEN UND DEN MENSCHLICCHEN WILLEN ÜBERWINDEN 

WOLLEN, WENN DIESER SICH GEGEN DEN GÖTTLICHEN WILLEN RICHTET.  

Meine Lieben:  

IHR MÜSST MEINEM SOHN DIENEN UND SEINEN WILLEN ERFÜLLEN UND NACH 
IHM LEBEN.  

Mein Sohn offenbart Seinen Willen in diesem Augenblick, wo die Menschheit sich auf das 
Böse und alles Schlechte stürzt. Die Sünde greift nach dem Menschen und dieser nimmt sie 
an ohne zu zögern.  

Mein Sohn wird in jedem Augenblick beleidigt, und das Geschenk des Lebens wird durch 
die Menschen verachtet. Das Böse will den Menschen vom Gesicht der Erde beseitigen, vor 
allem die Unschuldigen. Das Böse hasst die Unschuld und der Mensch will das Böse.  

DIE SÜNDE BREITET SICH OHNE GRENZEN IN ALLE GESELLSCHAFTLICHEN 
KLASSEN AUS, SIE DRINGT IN DIE MENSCHHEIT EIN WIE DER GROSSE 
MODERNISMUS DER GESELLSCHAFT, verwandelt diese Generation in eine Generation 
schlimmer als Sodom und Gomorrha.  

ICH WARNE EUCH MIT MEINER LIEBE DURCH MEIN WORT, DAMIT IHR DIE 
SEELE RETTET. Wer anders sein will als die Strömung der Welt, kann es durch 
Anstrengung schaffen,  mit Worten, die euch dazu führen, nicht nur mit Reden sondern 
Taten ein Zeugnis des Lebens zu sein.  

Die Nachrichten, die ihr erhaltet, sind nicht ermutigend.  Aber wie viele glauben an das, was 
in anderen Ländern geschehen ist? Wer glaubt, dass meine Kinder nicht nur wegen ihres 
Glaubens, sondern wegen ihrer Hautfarbe verfolgt werden? Dies wird nicht bei nur einem 
einzigen Staat bleiben, sondern es wird sich auf der ganzen Welt in dem Moment ausbreiten, 
in dem der Antichrist die verlorene Menschheit beherrscht und die Macht ergreift, die ihr 
ihm seit undenklichen Zeiten vorbehalten habt.  

MEIN SOHN VERGISST EUCH NICHT, ER SCHÜTZT EUCH VOR DEN VERRÄTERN, 
DIE DEN GLAUBEN AUS ANGST VERRATEN.  

DIESE VERRATEN EUCH, SO WIE MEIN SOHN VERRATEN WURDE  

Die Verfolgungen finden in einer großen Zahl statt, aber ich werde meine Kinder stärken. 
Doch manche halten das Kreuz nicht hoch, sie schämen sich dafür.  Ich habe euch oft 
gewarnt! Doch sie lachen über meine liebenden Worte einer Mutter, die nicht will, dass ihre 
Kinder verloren gehen!  

Liebe Kinder, das Land wird weiterhin beben, und alle leiden unter der Wut der Natur. Die 
Entdeckungen des Menschen über große Fehler in der Erde werden untermauert.  Einige 
unbekannte Länder, die noch auf dem Grund des Meeres ruhen, werden aufsteigen.  
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Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

GROSSE GEHEIMNISSE WERDEN AUFGEDECKT, DAMIT IHR EUREN GLAUBEN 
UND EURE NÄCHSTENLIEBE INTENSIVIERT.  

Schaut nach oben, wenn die Sonne die Farbe ändert und ihr sie anders seht, wenn ihr nicht 
den Mond seht, sondern nur einen schwachen Abglanz davon, wenn Wasser durch die 
Eingeweide der Erde verbraucht wird, dieser von der Mutter angekündigte Moment steht 
euch bevor.  

Meine Kinder:  

BETET, DAS GEBET IST UNVERZICHTBAR...  

Kommt und empfangt meinen Sohn in der Eucharistie, um ihn anzubeten im Allerheiligsten 
Sakrament, sühnt für die, die ihn beleidigen, und vergesst nicht, dass ihr, meine Kinder, die 
Pflicht habt, nach der Heiligen Schrift zu leben und ebenso die Pflicht habt, sie gründlich zu 
kennen. 

IHR MÜSST ANDERS SEIN UND NICHT IN DEN MODERNISMUS VERFALLEN, DER 
DEN MENSCH ZUR SÜNDE FÜHRT, DIE IHN DER HÖLLE NÄHER BRINGT.  

Ich, als die Mutter der Menschheit, rufe ich euch auf, die Praxis der Heiligen Schrift zu leben, 
gut informiert zu sein und die Gebote zu leben, Gott über alles und euren Nächsten wie euch 
selbst zu lieben.  

DAS GEBET MUSS IN DIESEM MOMENT VON WISSEN UND VON DER AUSÜBUNG 
DIESES WISSENS BEGLEITET WERDEN, DAMIT IHR DEN VERSUCHUNGEN UND 

DEN RAUBTIEREN DES GLAUBENS WIDERSTEHT.  

Bleibt wachsam, damit euer Organismus nicht vergiftet wird, denn dies  bewirkt ein 
verzögertes Leiden des Körpers. So wie die Wissenschaft gute Fortschritte macht, gibt es 
noch eine andere Wissenschaft, die fortschreitet, um die meisten meiner Kinder zu töten.  

Ihr Geliebten, in diesem Moment werden die, die den Gott des Geldes anbeten, nicht dem 
großen Sturz dieses Idols entgehen. und die Verzweiflung wird sie ergreifen.  

IHR MÜSST ZUFLUCHT ZU MIR NEHMEN. VERGESST NICHT, DEN ROSENKRANZ 
ZU BETEN, ERFÜLLT DEN GÖTTLICHEN WILLEN, JEDER MOMENT BRINGT EUCH 
DANN NÄHER ZUR HEILIGEN DREIFALTIGKEIT UND DER GÖTTLICHE SCHUTZ 
BLEIBT BEI EUCH. DOCH MEIN SOHN FINDET KAUM HERZEN AUS FLEISCH.  

Mein Sohn ist Liebe, Gnade und Erlösung. Bitte geht in Richtung des gewünschten Ziels und 
erfüllt den Zweck, zu dem ihr erschaffen wurdet: den göttlichen Willens zu erfüllen. Jeder 
Schritt muss mit Glauben, Liebe, Entschlossenheit, Hoffnung und Ausdauer begangen 
werden.  

Haltet die Kinder fern vom schlechten TV, diesem Riesen, der in den Haushalten die 
Unschuld raubt und seine Aufgabe vollendet, wenn die großen Interessen der Welt den 
Willen der Kindheit für sich nutzen und sie dazu bringen, meinen Sohn zu verneinen.  

VERNACHLÄSSIGT EUCH NICHT, DAS BÖSE STECKT IN DEM, WAS IHR ALS 
UNSCHULDIG ERACHTET.  

DAS BÖSE IST SCHLAU UND DIE MENSCHHEIT FOLGT DEM -  EINER NACH DEM 
ANDEREN - OHNE ANZUHALTEN.  

Die großen Länder in ihren Hauptstädtem und ihrer Umgebung bleiben so kontaminiert, der 
Gestank des Bösen ist nicht zu stoppen, sondern findet  immer mehr Anhänger. Die Moral ist 
nicht mehr Moral, heute ziehen sich Männer wie Frauen an und Frauen wie Männer. Seid ihr 
so blind, meine Kinder, dass ihr dies leugnet?  
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Betet, meine Lieben, für die Vereinigten Staaten, es wird leiden in seinem Herzen und 
seinen Gliedern.  

Betet, meine Lieben, die Freimaurerei führt zur Spaltung der Kirche meines Sohnes.  

Betet, meine Kinder, für Japan, es wird auch weiterhin die Schmerzen durch Atomenergie 
verbreiten, die Geißel der Menschheit.  

Betet, meine Kinder, Vulkane wirken verheerend.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

DAS EWIGE LEBEN ERWARTET EUCH, VERLIERT NICHT DIE RETTUNG DURCH 
DIE SÜNDE. 

VERTIEFT EUCH IN DEN WEG MEINES SOHNES, VERBREITET DEN WILLEN 
MEINES SOHNES, DAMIT DIE PRAXIS EUCH DAZU BRINGT, NACH DEM WILLEN 

MEINES SOHNES ZU HANDELN UND ZU WIRKEN.  

Bereitet euch vor, meine lieben Kinder, schlaft nicht, während das Böse arbeitet.  

Ich segne euch, tretet ein in das Heilige Herz meines Sohnes in diesem Monat, in dem ihr 
euch Ihm mit besonderer Verehrung nähern sollt: Dem Brunnen der Barmherzigkeit  

Mutter Maria  
 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:  
Die Mutter bringt uns näher an ihren Sohn...  

In diesem Monat ruft sie uns auf, Wesen des Gebets und der Praxis zu sein. Wir müssen 
Zeugnis des Gebetes sein, Missionare des Göttlichen Wortes.  

Denkt daran, die Worte Christi, die an Schwester Faustina gegeben wurden:  
"Die Seele, die in Meine Barmherzigkeit vertraut, wird nicht verloren gehen, da alle ihre 
Angelegenheiten meine sind. Die glücklichste Seele ist die, die in Meine Barmherzigkeit 
vertraut, weil ich mich selbst um sie kümmere. "  

Unsere Mutter führt uns zur Begegnung mit Jesus Christus, in Momenten, wenn die 
Menschheit der Sünde verfällt und sich von der ewigen Seligkeit entfernt.  

Lasst uns ständig wachsam bleiben, damit das Böse uns nicht schlafend vorfindet, seien wir 
uns der Ernsthaftigkeit dieses Augenblick bewusst. Es stimmt, dass die Natur sich schon 
immer aufgelehnt hat, aber in diesem Augenblick ist es unbestreitbar, dass das Chaos über 
die Menschheit bestimmt.  

UNSERE MUTTER RUFT ZUR UMKEHR AUF,  JETZT! 
Erwartet nicht mehr Zeichen, diese werden jeden Moment öfter gegeben. Die Sünde weckt 
die Natur. Wir geben das Wort Gottes weiter, ob die Zeit passt und oder nicht.  

Lasst uns das Heilige Herz von Jesus bitten für die, die nicht umkehren wollen. Wir wollen 
uns ihm nähern und nach dem göttlichen Willen leben, damit wir als ein einziges Herz zum 
Heil schreiten und auf einer neuen Erde und in einem neuen Himmel leben.  

Amen.  
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BOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIA AN  
IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

IN KALIFORNIEN, USA GEGEBEN  
8. JUNI 2015   

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, 

JEDES AVE MARIA IST EIN RUF MEINER KINDER AN IHRE MUTTER, EIN RUF, AUF 
DEN ICH MIT MEINER LIEBE REAGIERE, UM DIE ZU RETTEN, AUFZUNEHMEN 

UND ZU SCHÜTZEN, DIE DIES ERLAUBEN. 

Kinder meines Unbefleckten Herzens, ihr erlebt Momente, in denen ihr die Wahrheit wie 
eine Fahne hochhalten müsst. Die Halbherzigen sind Beute des Bösen, um das Volk meines 
Sohnes zu schikanieren. 

Die Liebe zum Nächsten wurde durch die Hand des Menschen selbst beeinträchtigt, durch 
den menschlichen Geist, der ohne Unterlass im Wettbewerb steht und um die Überlegenheit 
vor anderen Menschen kämpft. 

Die Menschheit setzt ihren Fortschritt inmitten von Blindheit fort. Blinde leiten andere 
Blinde an und verbannen meinen Sohn aus ihrem Leben.  

So ist es geschrieben, denn wer meinen Sohn nicht in seinem Herzen trägt, keine oder wenig 
Liebe zu seinem Nächsten zeigt, erfüllt nicht einmal das erste Gebot. 

Geliebte Kinder: 

LEBT UND WIRKT NACH DEM GÖTTLICHEN WILLEN, SEID VERFECHTER VON 
FRIEDEN UND WAHRHEIT, denn ihr dürft nicht vergessen, dass das Kreuz immer 
schwerer wiegt - angesichts dieser Zeiten mit großen spirituellen Verwirrungen, die sich auf 
der Welt verbreiten, als Ziel des Bösen, um euch von der einzigen Wahrheit abzulenken:  

Meinen Sohn. 

Kinder, die in diesen stürmischen Zeiten so leben wie mein Sohn es wünscht, werden 
verfolgt, um sie angesichts der Leiden zu entmutigen. 

Meine Lieben: 

IN DIESEM MOMENT IST DIE KENNTNIS DER HEILIGEN SCHRIFT DIE 
VISITENKARTE FÜR DEN ECHTEN CHRISTEN, DAMIT ER NICHT BETROGEN 

WIRD.  

MEINEN SOHN IN DER EUCHARISTIE ZU EMPFANGEN IST DIE GRÖSSE DER 
LIEBE DER DREIFALTIGKEIT ZUM MENSCHEN. 

Ich wende mich an euch und werde dies auch weiterhin tun, um euch in diesem Moment der 
Verwirrung, wo das Böse herrscht, zu leiten, damit ihr erkennt. 

Der Wille des Vater ist es, dass alle seine Kinder sich in Seiner heiligen und unendlichen 
Liebe für jedes Seiner Kinder  retten, damit jedes einzelne Seiner Kinder bis in seine kleinsten 
Gedanken und Handlungen im göttlichen Pulsschlag lebt. 

Meine Lieben: 
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Diese Generation hat die Liebe in Verfolgung, die Liebe in Wut, die Liebe in Verachtung, die 
Liebe in Ungehorsam, die Liebe in Stolz verwandelt. Das Böse bemächtigt sich der Sinne und 
dominiert über das Geschöpf, so dass dieses dem Bösen dient und es durch seine bösen 
Handlungen und Taten vermehrt, so dass auf seine Kosten seine Sinne dem Dämon 
überlassen werden und es spirituell verkümmert.  

JEDER VON EUCH HAT EINE BESONDERE MISSION: IM WILLEN DES VATERS ZU 
LEBEN, UM DIE FÜLLE DES EWIGEN LEBENS ZU ERREICHEN. 

Mein Sohn sendet mich jedes Mal, um mich den Bescheidenen und den Einfachen im Herzen 
zu zeigen, angesichts der Nähe der Erfüllung all dessen, was ich angekündigt habe: der 
geistige Verfall dieser Generation hat die vorherigen Generationen übertroffen. Von daher 
sind meine Rufe dringender und häufiger. 

Kinder: 

IHR HANDELT WIE WESEN OHNE VERNUNFT, ANULLIERT VOM BÖSEN, DAS 
DAS MODERNE LEBEN IN ALLE BEREICHE DES MESCHLICHEN LEBENS BRINGT. 
IHR WIEDERHOLT ALLES, WAS MODE IST, OHNE DIE SEELE RETTEN ZU WOLLEN, 
stattdessen verbleibt ihr im falschen, dämonisierten Modernismus dieser Zeit. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, 

IHR, DIE UNBEDINGT UMKEHREN WOLLT, HALTET NICHT VOR DEN FALLEN 
SATANS AN, GEHT WEITER UND KÄMPT GEGEN DAS, WAS NICHT VOM VATER 

IST, FÜR DIE UMKEHR UND DIE RETTUNG DER SEELE. 

Nehmt keine Sünde hin, so klein sie auch sein mag; aus den kleinen Details entstehen die 
großen Übel, und diese erscheinen dem Menschen unschuldig. 

Mein Sohn wählt kleine Seelen unter den Menschen, die aber groß im Glauben und 
Gehorsam sind, um das Wort des Himmels zu übertragen... 

Mein Sohn wurde gesandt, um Seelen zu retten und weiter Sein Wort zu erklären, um Seelen 
zu retten...  

Mein Sohn traf sich mit den Sündern, mit denen, die ihre Arbeit ohne Mitleid für ihre Brüder 
verrichteten...  

Mein Sohn sprach mit den Pharisäern und Schriftgelehrten,  um die Herrlichkeit seines 
Vaters vor den Gelehrten zu zeigen, die Sein Wort ablehnten...  

SO KENNEN AUCH JETZT DIE GELEHRTEN UND WISSENSCHAFTLER ZWAR DAS 
WORT, ABER NICHT ALLE SETZEN ES IN DIE PRAXIS UM.  

ICH RUFE EUCH ZUR UMSETZUNG DES WORTES MEINES SOHNES AUF, DAMIT 
SEINE KINDER IHN SO VEREHREN, WIE ES ALLE WESEN TUN MÜSSTEN. 

Meine Lieben: 

Die Natur schreitet ohne anzuhalten fort, inmitten des desorientierten, gesetzlosen 
Menschen, und sucht diejenigen, die weiterhin den Willen des Vaters erfüllen. Seid Liebe, 
sind Brüder, seid Barmherzigkeit, seid Bescheidenheit. Aus der Demut entstehen die großen 
Menschen, weil mein Sohn sie am Kreuz geboren hat. 

MEINE KINDER SIND BESCHEIDEN UND ERFÜLLEN DEN WILLEN DES VATERS... 

Bleibt stets wachsam und ruht nicht - und wenn ihr die Prophezeiungen meiner wahren 
Propheten glaubt, dann werdet ihr erkennen. Seid die Kinder, die nach dem Gesetz Gottes 
und die Sakramente leben und nährt euch von der göttlichen Liebe.  
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Kinder, bleibt nicht stehen, ihr lebt bereits in der Trübsal, sie schreitet von einem Ort zum 
anderen fort ohne anzuhalten, schreitet jeden Tag ohne Pause fort und weckt die Herzen. Bei 
diesem Fortschreiten gehen Seelen verloren, die bis zum letzten Moment warten wollen, um 
noch zu bereuen. Nicht jeder, der sagt: "Herr, Herr, wird in das Himmelreich kommen."(Matthäus 
7,21) 

Betet, geliebte Kinder, für die Vereinigten Staaten, sie leiden unter ständigen Geißeln. 

Tut Buße, Kinder, sucht das Heil der Seele. 

Betet, meine Kinder, für Kolumbien, dieses Land wird seine Zukunft betrauern. 

Betet, meine Kinder, für England, es wird vom Zorn des Menschen selbst erschüttert 
werden. 

Kinder: 

RUHT NICHT, KÄMPFT GEGEN DAS MENSCHLICHE "EGO".  

Zu diesem Zeitpunkt umgeben die Dämonen den Menschen und setzen ihm den Stachel des 
Ungehorsams und des Stolzes, um sich wie Luzifer zu erheben. Vergesst nicht, dass jeder vor 
sich selbst geprüft wird und die Dunkelheit über den Menschen kommt, bis er seine eigenen 
Hände nicht mehr sehen kann. Die Dunkelheit wird durch das göttliche Licht und diese 
Königin in den Herzen der Gerechten, der Barmherzigen, der Reuigen, die das göttliche 
Gesetz erfüllen, erhellt. 

Die Menschen jagen einander mit aller Macht, erkennen sich nicht als Brüder, sind gnadenlos 
und bewegen sich jeden Moment weiter in die großen Städte. Dies ist die Strategie Satans.  

Ein Präsident wird angegriffen und getötet werden. Die Menschen werden grausam 
angegriffen. Dies ist das Ergebnis des leisen Kommunismus. 

Meine Lieben: 

WARTET NICHT LÄNGER, BETET, EMPFANGT MEINEN SOHN, TUT BUSSE.  

Der Augenblick der Augenblicke ist für den Menschen gekommen, wartet nicht länger. Die 
Gräuel haben den Tempel ohne Bedingungen erreicht. 

ES WIRD GÖTTLICHE HILFE FÜR SEINE KINDER KOMMEN UND IHR WERDET 
AUF DEN RICHTIGEN WEG GEFÜHRT, VON DEM IHR NICHT ABWEICHEN DÜRFT.  

Frieden wird herrschen und der Feind der Seele wird vom Menschen verstoßen werden, 
angekettet werden, und das Königreich des Friedens wird für alle treuen Kinder der 
Heiligen Dreifaltigkeit und Meine Kinder da sein. 

Ich liebe euch, ich segne euch. 

MEIN HERZ EMPFÄNGT ALLE, DIE VON HERZEN BEREUEN. 

Mutter Maria  
 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern,  

Christus und unsere Mutter sind nicht das Privileg von wenigen, sondern von allen ihren 
Kindern, die täglich darum kämpfen, den göttlichen Willen in Gehorsam und Bescheiden-
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heit, in Liebe und Brüderlichkeit zu erfüllen und nicht nur das persönliche Wohl, sondern 
das Wohl aller Brüder zu erreichen. 

Das Bewusstsein zum mystischen Leib Christi zu gehören hält uns in einem ständigen 
Warten, dass - selbst wenn es ein Rätsel ist - Gott der Vater diese Einbeziehung enthüllt hat. 
So bleiben wir in einer konstanten Bemühung auf diesem Weg zu Christus, wissend, dass 
wir Seine Kinder sind. 

Aber wir müssen uns mit aller Kraft bemühen, die Einheit mit Christus, mit unserer Mutter 
und unseren Brüdern zu erhalten, weil wir alle Tempel des Heiligen Geistes sind.  

Wir müssen Christen sein, nicht nur im Gebet, sondern im Zeugnis an jedem Ort und in 
jedem Zustand unseres Lebens.  Manche kritisieren die, die andere Religionen verteidigen 
und Christen verfolgen, aber das Problem sind nicht diejenigen, die sich zu anderen 
Religionen bekennen, sondern die Christen, die den Glauben predigen, den sich nicht leben, 
sondern sich in der Mittelmäßigkeit bewegen, an die sie gewöhnt sind. Dies zeigt, dass das 
"sagen allein "  in der Realität ist nicht ganz richtig ist (man handelt dann beispielsweise wie 
ein Arzt, der den Kranken keine Arznei gibt, sondern sie sterben lässt). 

Gott sucht den menschlichen Willen und  hilft uns zu siegen, hilft uns, aufzustehen und gibt 
uns Kraft. Die Einheit ist die Umarmung, die wir nicht sehen, aber wir fühlen sie in den 
Werken und Taten anderer.  Wir haben keine Angst, machen wir uns im Glauben bereit für 
die Zukunft, aber der Glaube muss von Wissen unterstützt werden, damit wir nicht 
getäuscht werden.  

Der heutige wahre Christ fürchtet nicht, seinen Glauben öffentlich zu machen, weil er den 
kennt, den er liebt.   

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

10. JUNI 2015 

 

Mein geliebtes Volk: 

ICH VERLASSE EUCH NICHT, SO SCHWIERIG DIE MOMENTE AUCH SIND, DENEN 
IHR GEGENÜBER STEHT UND GEGENÜBER STEHEN WERDET. 

Meine Lieben:  

Die Ungläubigkeit regiert und wird mit Gewalt durch die Menschen dieser Generation 
betont.  Diese will nicht meinen Rufen gehorchen, sondern mich zum Schweigen bringen, 
damit diejenigen, die die Dunkelheit verstehen wollen, die über mein Volk kommt, nicht die 
Erklärung und das Ausmaß meiner unaufhörlichen Liebe finden, die diejenigen nährt und 
führt, die ich gerettet habe, indem ich mein Blut für die Erlösung von allen vergossen habe.  
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Ich befinde mich in jeder geweihten Hostie...  
Ich bin gegenwärtig im Menschen, in dem mein Geist wohnt...  

Ich bin allwissend und allgegenwärtig. Ich bleibe, wo er Mensch mich mit seinen 
körperlichen Augen sieht und wo er mich mit seinen körperlichen Augen nicht sieht. Das ist 
Meine Gegenwart in allem und jedem, was der Mensch nicht versteht, wenn er seine eigene 
Begrenztheit nicht anerkennt.  

DAS GUTE UND DAS BÖSE SIND BEI JEDEM MENSCHLICHEN WESEN, DAMIT SIE 
UNTER MEINEM GEIST AUF DEN RICHTIGEN WEG GEHEN, ENTWEDER ZUR 
BELOHNUNG ODER ZUR STRAFE. Meine barmherzigen Liebe ist das, was mich dazu 
führt, den Meinen weiterhin meinen Willen zu erklären, damit sie sich frei entscheiden 
können, bevor sie die Gnade verlieren und die Gelegenheit bekommen, das Böse zu sehen, 
auf das sie hereinfallen.  

ICH BIN DIE GLEICHHEIT... ICH LASSE NICHT ZU, DASS MEINE KINDER FALLEN, 
OHNE IHNEN ZUVOR DIE URSACHE IHRES FALLENS UND DIE STRAFEN DAFÜR 

ZU ZEIGEN. 

Der Mensch, der sich durch seinen Ungehorsam selbst im Übermaß liebt, schreibt sich selbst 
stolz zu, was allein das Eigentum meines Hauses ist. Daher haben Neid, Eitelkeit, Gier und 
Ungehorsam zur Vergötterung von sich selbst geführt, was von einer Sünde zur anderen, 
von Stolz zu mehr Stolz, von Arroganz zu mehr Arroganz führt. So viel Blindheit führt zu 
nichts anderem als dazu, das ewige Leben zu verlieren, wenn der Mensch nicht im Geist und 
Wahrheit Buße tut.  

Meine Lieben:  

DAS BÖSE, DER SATAN, FÜHRT EINEN KAMPF  
GEGEN DIE SÖHNE MEINER MUTTER, GEGEN JEDEN VON EUCH.. 

Meine Mutter, die Königin aller Geschöpfe, ist mit den Gaben der Gnade und Herrlichkeit 
und überlegener Demut unserer Liebe ausgestattet, damit diese Demut das ist, was Satan 
zerstört, der sich dieser Generation mit allen seinen schlechten Absichten zeigt.  

DIES IST DER MOMENT, IN DEM DAS GUTE IN JEDEM VON EUCH GEGEN DAS 
BÖSE KÄMPFT, UM MEINE MUTTER AUS DEM LEBEN MEINER KINDER 

AUSZUSCHLIESSEN, UM VON VORNHEREIN ZU WISSEN, DASS ER DURCH MEINE 
MUTTER AUSGESCHLOSSEN, BESIEGT UND VERNICHTET WIRD. MEIN VATER 
GEWÄHRT MEINER MUTTER DIE FÜRBITTE UND DIE FÜHRUNG DES KAMPFES 

GEGEN DIE HÖLLISCHEN GEISTER, DIE SICH GEGEN DIE MENSCHHEIT 
GEWANDT HABEN, WIE DIE UNGERECHTIGKEIT, BOSHEIT, SELBSTERHÖHUNG, 

STOLZ, LASTER, FEINDSCHAFT UND IGNORANZ. 

Geliebte Kinder:  

DAS BÖSE WILL DASS IHR UNWISSEND BLEIBT, UM MIT DER UNWISSENHEIT 
EIN DRITTEL DER MENSCHHEIT ZU BESEITIGEN, indem es sie täuscht, damit die 
Menschen gegeneinander kämpfen und so Zwietracht zwischen ihnen herrscht.  

Noch liebt der Mensch nicht unseren Willen, verweigert Meine Gerechtigkeit, begrüßt aber 
meine Barmherzigkeit, ohne sie wirklich zu verstehen und verweist auf meine Gerechtigkeit 
als stünde die Größe unserer Göttlichkeit unter der Genehmigung durch den Menschen.  

Im jungfräulichen Schoß meiner Mutter wohnen die Gaben und Tugenden...  

Sie ist Tempel des Heiligen Geistes und Heilige Jungfrau zum Wohl meiner Kinder...  

Ihr Lieben, mit Schmerzen sehe ich, wie die Todsünden sich bei meinen Kindern 
wiederholen und zu größeren Sünden gegen mich führen. Der Teufel führt einen so 
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unerhörten Krieg gegen die Menschen, und diese heißen ihn Willkommen, nehmen das Böse 
und die Grausamkeit des Bösen an, deren einziger Zweck ist, meine Söhne und Töchter zu 
sich zu bringen, die auch die Söhne und Töchter meiner Mutter sind.  

DIE WUT DES BÖSEN DEHNT SICH AUF MEINE HEILIGE KIRCHE UND MEINEN 
MYSTISCHEN LEIB AUS, DAMIT MEIN MYSTISCHER LEIB SICH VON MEINER 

MUTTER ENTFERNT, DER UNSERE DREIFALTIGKEIT DAS PRIVILEG GEWÄHRT 
HABEN, DEN TEUFEL ODER SATAN SELBST ZU VERNICHTEN. 

Meine Lieben, ihr nehmt das Böse an und mögt es, es vertieft sich in das menschliche Herz, 
um den Verstand zu vernebeln, und dies führt zu Krieg zwischen meinen Kindern, 
Uneinigkeit und Verwirrung, denn nur durch Lüge kann der Dämon in den Menschen 
eindringen und das Böse in ihm entladen.  

Dies sind die Zeiten, in denen meine Kirche auf das bereits von meiner Mutter angekündigte 
große Schisma zugeht, wo das Leiden meiner Gläubigen die Herrlichkeit der Fürsprache 
meiner Mutter für die gesamte Menschheit sein wird, bis zu diejenigen, die nicht glauben, 
oder hoffen oder lieben.    

Fallt nicht, Kinder, und damit ihr nicht fallt, lernt mich kennen, denn ich verlasse die Meinen 
nicht, sondern nehme sie auf und übergebe sie den liebenden Armen meiner Mutter, dem 
Schutz der Verlassenen.  

Geliebtes Volk, das aus jedem besteht, der mich liebt, mich verehrt und mich Herr seines 
Lebens und der gesamten Schöpfung nennt. Das ist mein treues Volk, es lebt und arbeitet 
nach unserem göttlichen Willen.  

Wartet nicht länger, die Zeit ist abgelaufen...  
Leugnet nicht die Zeichen, die ich zulasse, um euch zu warnen... 

Gebt euch nicht der Bewunderung des menschlichen "Ego" hin noch lehnt euch gegen mich 
auf, wenn der Mensch dem Bösen die Macht verliehen hat, damit es ihn beherrscht.  

Noch nie waren meine Kinder der Verwüstung so nah wie in diesem Moment... 

Der Krieg, die große Geißel des Bösen, schreitet unerbittlich fort ohne angehalten zu werden, 
stattdessen wird er von den Demonstrationen der Macht der Nationen der Erde angefacht.  

Meine Kinder,  

BLEIBT WACHSAM. IN DIESEM MOMENT MEHR WIE IN ANDEREN MOMENTEN, 
ICH KOMME NICHT MIT WASSER, SONDERN MIT REINIGENDEM FEUER.  

Betet, meine Kinder, für Russland und seine Verbündeten. Der Hunger nach Macht nährt 
die Konfrontation. 

Betet, meine Kinder, für Indonesien, es wird das Feuer aus den Tiefen der Erde mit der 
Menschheit teilen und brennen, damit ihr nachdenkt. 

Betet für Italien, es wird durch die Natur und durch den Menschen selbst gereinigt. 

Meine Lieben:  

Ihr wisst genau, was sich nähert...  

DER BLINDE BESTREITET ES, 
DER, DER SICH FÜR WISSEND HÄLT, BESTREITET ES, 
DER HOCHMÜTIGE BEZWEIFELT ES. 

DOCH DER DEMÜTIGE BETET UND KEHRT UM.  

ER ERKENNT UND SICH BEEILT, SICH MIR ZU ÜBERGEBEN, UM BESCHÜTZT 
ZU WERDEN.  
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ER WEIHT SICH MEINER MUTTER, DAMIT SIE IHN RETTET UND SICH FÜR 
IHN EINSETZT.  

ER VERSENKT SICH IN DAS WISSEN VON DEM, WAS ER NOCH NICHT WEISS.  

ER REISST SICH DIE BINDE VON DEN AUGEN, DAMIT DIE DUNKELHEIT DER 
NWISSENHEIT VON IHM GENOMMEN WIRD.  

Mein geliebtes Volk:  

Empfangt mich mit reuevollem und demütigem Herzen in der Eucharistie, wendet euch an 
mich, ich erwarte euch als Vater, der ICH BIN für alle. Fallt nicht auf den Boden, ohne 
wieder aufzustehen, das Böse kann nicht für immer andauern. Meine Mutter wird den Kopf 
des Bösen zerschmettern und der Heilige Michael legt jede Tat und jedes Handeln meiner 
Söhne auf meine göttliche Wage, denn ohne Werke und Taten ist der Glaube wirkungslos.  

DIE LIEBE WURDE VERTRIEBEN. 

SIE WOHNT IN DEN WENIGEN SEELEN, DIE DAFÜR KÄMPFEN, NACH MEINEM 
WILLEN ZU LEBEN. 

MEIN WILLE IST NICHT EINE WEITERE SPIRITUALITÄT, ES IST DIE ESSENZ DER 
LIEBE UNSERER DREIFALTIGKEIT. 

Es ist nicht schwer für den Menschen, meinen Willen zu erfüllen, der Mensch findet es 
schwer, weil er seinem menschlichen "Ego" freien Lauf gelassen hat und sich nicht dazu 
entscheidet, sein "Ego" mit meiner Liebe zu besiegen.  

Fürchtet euch nicht, die Angst wird euch vom Bösen gebracht, um euch aufzuhalten und 
damit ihr euch verfolgt fühlt und euch in die Hände dessen begibt, der behauptet, der Retter 
der Menschheit zu sein, dass er kommt, um mich zu ersetzen.  

ES IST DRINGEND, DASS IHR MICH KENNENLERNT, ES IST DRINGEND, DASS 
IHR EUCH MEINER MUTTER NÄHERT, DER KÖNIGIN UND MEISTERIN ALLER 
MEINER KINDER, SIE HAT SIE IN IHREN MUTTERSCHOSS GENOMMEN UND 

SCHÜTZT SIE MIT IHREM MANTEL, WENN IHR DIES WÜNSCHT. 

Bleibt aufmerksam, meine Kinder! ... Das, was meine Mutter angekündigt hat, erfüllt sich 
und wird sich erfüllen aufgrund der Ungehorsamkeit gegenüber ihren Rufen.  

Komm in meine offene Seite für alle, es ist nicht zu spät, kommt zu mir.  

Ich liebe euch, ich segne euch.  

Euer Jesus. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern:  

Ich möchte nicht mit meinen Worten die Liebe unserer Mutter ausdrücken, sondern den 
Schatz des Heiligen Augustinus, dem Adler von Hipona, übernehmen.  

     "In der Predigt des heiligen Augustinus ist das Geheimnis von Weihnachten der richtige Ort der 
Erinnerung und Erhöhung. Der Sohn Gottes auf dem Schoß der Mutter ist das bekannteste Bild der 
christlichen Frömmigkeit. Hier ist die Frucht an ihrem eigenen Baum, der sie der Welt geschenkt hat. 
Wir sprechen daher von Marienfrömmigkeit beim Heiligen Augustus; sein theologischer und 
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pastoraler Diskurs ist voller Bewunderung und Verehrung der Mutter Gottes, die für ihn den 
Mittelpunkt des Himmels und der Erde darstellt. Sie ist auch das Tor der Demut, wo wir in das 
Geheimnis Christi eingehen. Mariologie und Christologie sind untrennbar miteinander verbunden.   

In den Bekenntnissen gibt es diesen Kommentar auf die Worte des Propheten Jesaja (46,8): 
`Tretet ein, Sünder nehmt es euch zu Herzen und vereint euch mit dem, der euch erschaffen hat´:  

"Unser ganzes Leben führte hierher, und er nahm unseren Tod auf sich, und rief mit Donnerstimme, 
dass wir zu ihm hierher zurückkehren; zu dem geheimen  Haus, in dem er zu uns kam, zuerst auf dem 
Schoß der Jungfrau, wo er das menschliche Geschöpf, das sterbliche Fleisch vertrat, damit es 
unsterblich werde...  

Von dort aus, wie ein Bräutigam aus dem Thalamus, sprang er wie ein Riese auf, um sein Rennen zu 
machen (1).  

Die gesamte Kirche blühte mit dieser Schönheit; sie wurde ganz zur Jungfrau, die den Sohn Gottes 
umarmte, denn "die Jungfräulichkeit des Fleisches ist der intakte Körper, die Jungfräulichkeit des 
Herzens ist der unverfälschte Glauben. Dann nennt sich die gesamte Kirche Jungfrau, im männlichen 
Geschlecht Volk Gottes; beide Geschlechter bilden das Volk Gottes; ein Volk und ein vereintes Volk 
und eine vereinte Kirche und einzige Taube, Tausende Heilige haben an dieser Jungfräulichkeit teil" 
(24). 

Maria vereinte in sich das volle Vorrecht der Jungfräulichkeit des unbefleckten Körpers und des treuen 
Herzens. Die Kirche imitiert diese beiden Vorrechte Marias. Es gibt zahlreiche Gruppen von 
Gläubigen, die die körperliche Reinheit mit dem heiligen Gelübde oder aus festem Willen nachahmen; 
und alle haben Teil an ihrer spirituellen Jungfräulichkeit oder unverfälschtem Glauben, wenn sie in 
der Wahrheit Christi leben. Der Heilige Augustin sah in der Kirche den Spiegel Marias: "Die gesamte 
Kirche, die die Mutter ihres Herrn nachahmt, wenn nicht körperlich, ist sie im Geiste Mutter und 
Jungfrau". Diese beiden Bilder - Mutter und die Kirche - sind untrennbar vereint in den Augen und 
dem Herzen des Heiligen Augustus. "Von allen Vätern der Kirche - schrieb Terrien - hat niemand 
diese Gleichheit zwischen den beiden Jungfrauen und Müttern so eindringlich beschrieben wie der 
Heilige Augustinus. In seinen Psalmen kommt er oft darauf zurück, in den Reden an das Volk und in 
den katechetischen und dogmatischen Schriften". (26)."  

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

13. JUNI 2015 

 

Mein geliebtes Volk: 

ALS VATER DER LIEBE UND BARMHERZIGKEIT KLOPFE ICH AN DIE TÜR JEDER 
SEELE, DAMIT SIE SICH ZUR UMKEHR BEREIT MACHT.  

ICH RUFE, DAMIT IHR VON DEN HINDERNISSEN ABLASST,  
DIE MAN VOR MICH AUFBAUT,  

UM EUCH VON MIR ZU ENTFERNEN UND WEITER IM WELTLICHEN LEBT. 
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Meine Lieben: 

Ihr schenkt meinen Bitten keine Aufmerksamkeit, vielmehr seid ihr bereit, auf das 
Menschliche zu hören...  

Meine Rufe werden zerstückelt, um zu negieren, dass sie mein Wort sind...  

WIE KÖNNTE ICH DIESE GENERATION ALLEIN LASSEN? 

Ihr lebt ohne mich... 
Ihr leugnet meine wirkliche Gegenwart in der Eucharistie... 
Ihr verbietet, mich zu kennen...  
Ihr verfolgt die, die mich lieben...  
Ihr glaubt, mich nicht zu brauchen, um Leben zu geben...  
Einige töten andere, ohne Reue...   

Dies ist das Verhalten der Menschen dieser Generation und damit nicht genug, ihr 
missachtet meine Mutter ohne jeden Respekt, meine Mutter voll der Gnade, heiliges Gefäß 
der Andacht, Königin des Himmels und der Erde. 

Mein Kreuz ist jeden Tag schwerer, so sehr, dass meine Mutter kommt und mir hilft, im 
Namen von jedem von euch, damit ihr nicht verloren geht. Mein Leben, Weg des Heils für 
die Seelen, endete nicht mit meiner Auferstehung.  

ICH BIN WEITER LEBENDIG, GEGENWÄRTIG UND PRÄSENT IN JEDEM VON 
EUCH, ABER MEINE EIGENEN KINDER WERFEN MICH AUS MEINEM TEMPEL.   

Wie sie mich vom Ort des Gebets entfernen! Sie wollen meine Gesetze nicht, sie ersetzen sie 
gegen Komfort und Rebellion. 

LERNT MICH KENNEN , VERTIEFT EUCH IN DIE HEILIGE SCHRIFT, HÖRT MEINER 
MUTTER ZU, BLEIBT WACHSAM, DAMIT MAN EUCH NICHT VERWIRREN KANN, 

DAS BÖSE STELLT NICHT NUR FALLEN, ES BLEIBT ÜBER DEN MENSCHEN WIE 
EINE PLAGE, UM SIE ZU VERWIRREN. 

Vergesst nicht, dass das Ziel des Antichristen ist, Herr über die Menschheit zu werden, sich 
von allem zu bemächtigen, bis hin zu meiner Kirche.  

Meine Liebe wurde verfälscht, sie schwächen meine Gerechtigkeit für eine bequeme 
Barmherzigkeit, ICH BIN EIN GERECHTER RICHTER.  

Sie leugnen die Existenz der Hölle, aber akzeptieren, dass es das Böse gibt und sehen die 
Erde als Ort der Strafe, wo die Sünden zu bezahlen sind. Meine armen Kinder, wie blind seid 
ihr immer noch! 

DIE NEUERUNGEN GEFALLEN MIR NICHT, SIE VERWIRREN MEIN VOLK IN 
DIESEN AUGENBLICKEN, IN DENEN DAS BÖSE ANGREIFT UND SICH GEGEN DIE 
WENDET, DIE MICH LIEBEN, mich anbeten, mich wie ein kostbares Juwel behandeln, wie 
einen Schatz versteckt in der Seele und voller Überzeugung, dass ich euer Herr und euer 
Gott bin. 

Bald wird mein Volk, weil es sich von meinem Wort und meinem Gesetz sowie von meiner 
Mutter entfernt, die Angriffe des Bösen zu spüren bekommen, dieses Bösen, das sich 
momentan wie ein Schaf zeigt, scheinbar als Verteidiger und Gegner des Kriegs, aber später 
wird es sich als der große Bär mit wütenden Klauen zeigen, der sich auf meine Kinder wirft 
und bis zum Tod verfolgt und zeigt, was er gegen die Welt versteckt hält. 

Der Rote Drache unterstützt den Bär, und die Menschheit wird erschüttert und von seinen 
Verbündeten beherrscht, Verbündete, die sich fast schüchtern als Herrscher kleiner Länder 
erhoben, und die später mit großer Macht aufsteigen. Die Verfolgung wird heftig, sie breitet 
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sich aus, und währenddessen leiden meine Kinder in den Händen derer, die mich nicht 
lieben. 

MEIN VOLK HAT DIE WARNUNGEN MEINER MUTTER VERNACHLÄSSIGT UND 
SEINE HAND DENJENIGEN GEGEBEN, DIE SEINE VERFOLGER UND SEINE 
GEISSEL SEIN WERDEN. Die Allianzen zwischen den Ländern werden zerbrechen und die 
Macht des Kommunismus manifestiert sich ohne Maß. Dieser schläft nicht, er kriecht auf 
meine Kinder zu. Mein Volk jedoch schläft. Das Böse ist wach, täuscht sogar meine 
Gläubigen, um in mein Heiligtum einzudringen. 

NICHT NUR HAT DIE FREIMAUREREI MEINE KIRCHE INFILTRIERT, SONDERN 
MIT IHR SIND DIE ILLUMINATI UND DER KOMMUNISMUS HINTER MEINEN 

MAUERN GESCHÜTZT. 

Der Mensch wird nicht als ein Mensch und Kreatur Gottes geschätzt, sondern gilt als ein 
Objekt, das sich ohne nachzudenken bewegt. 

Mein geliebtes Volk: 

VEREINT EUCH, SEIT EINS, DAMIT IHR, DIE GLAUBT, GESCHÜTZT WERDET, IHR 
DIE MICH LIEBT, IHR DIE MEINE MUTTER ZUR MUTTER HABEN. Lasst nicht zu, 
dass die Teilung zu euch vordringt, diese kommt von Satan, um heimlich einzudringen und 
große Uneinigkeit unter meinen Gläubigen zu schaffen, die ich getrennt habe, damit sie 
diejenigen sind, die mein Volk wach halten. 

Der Betrüger schläft nicht, meine Kinder schlafen... Wacht auf, meine Kinder! Es wird Abend 
und die Dunkelheit der Perversion, die meine Kinder hasst, nähert sich schnell. Seid 
bescheiden, schützt euch gegenseitig, wer blind ist, wird noch blinder, er sieht nicht klar und 
wird vom Bösen eingenommen.  

Mein geliebtes Volk: 

Denkt nicht mit einem menschlichen Maßstab, für den alles weit entfernt scheint, bereitet 
euch geistig vor. Die geistigen Sinne müssen euch die Schnelligkeit der Bekanntmachung 
und den beschleunigten Lauf zu meiner zweiten Ankunft fühlen lassen. Mein Volk wird 
geprüft, aber nicht besiegt. Daher trennt sich meine Mutter nicht von meinem Volk, auch 
wenn mein Volk sie ignoriert. 

JEDER ROSENKRANZ, DER MIT BEWUSSTSEIN GEBETET WIRD, IST EIN NEUES 
LICHT, DAS ZU ANDEREN LICHTERN HINZUGEFÜGT WIRD UND EINE 
FORTWÄHRENDE LICHTERKETTE ERGIBT, DIE ICH AUS MEINEM HAUS SEHE 
UND SO MEINE KINDER ERKENNE. Daher ist mir die Erde noch keineswegs 
gleichgültig, die eucharistischen Seelen ziehen mich an, die Seelen Marias ziehen mich an, 
die Friedlichen ziehen mich an, die Bescheidenen ziehen mich an... 

Die Sterne leuchten am Himmel wie die wahren Seelen durch ihr Zeugnis leuchten, wobei 
die Bescheidensten die sind, die am meisten leuchten.  

DAS GEBET IST FÜR DIE MEINEN UNVERZICHTBAR, ES BRINGT EUCH NÄHER ZU 
MEINER MUTTER,  

DIE SICH NICHT WEIGERT, EINES IHRER KINDER ANZUHÖREN SONDERN IN 
STÄNDIGER VERTEIDIGUNG IHRER KINDER FÜR EUCH EINTRITT, AUCH WENN 

IHR SIE NICHT KENNT. 

Ich gebe mich hin im Sakrament der Eucharistie, ich bleibe anwesend und lebendig in 
meinem Leib und meinem Blut, aber ich werde von den meisten meiner Priester leichtfertig 
genommen, die nicht über die Tiefe meines Mysteriums in der Weihe nachdenken, mich hart 
auf die Patene werfen, mich nicht verehren, und mich dann verletzen, wenn sie mich meinen 
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Kindern schnell austeilen oder an Dritte geben, die nicht gebührend und bewusst vorbereitet 
sind.  

Ich möchte, dass der Mund, der mich König nennt, mich als König empfängt. 

Ich möchte, dass das Wort, das bekennt: "Ich glaube" und das Herz, das sich freut und mit 
diesem "Ich glaube" verschmilzt, mich würdig empfängt... 

Meine Mutter ist diejenige, die die Seele vorbereitet, die mich mit wahrem Bewusstsein 
empfängt... 

Meine Mutter bleibt aufmerksam für die Seelen derer, die mich empfangen, nicht aus 
Routine, sondern aus Verehrung... 

Mein geliebtes Volk: 

DER DÄMON FÜRCHTET UND HASST MEINE MUTTER UND WEISS, DASS MEINE 
MUTTER IHN ZERSCHMETTERN WIRD UND IHN BESIEGT. DESHALB FEIERT ER 

SICH ALS SIEGER, WENN DIE MEINEN MEINER MUTTER VERDIENSTE 
ABERKENNEN, NICHT AUF SIE HÖREN UND SIE MISSACHTEN. 

Das Böse ist in meine Kirche eingedrungen und meine treuen Boten werden verfolgt. Das 
Böse will meine Mutter zum Schweigen bringen, aber "ICH BIN DER, DER IST "Und meine 
Mutter, Schutz meines Volkes, ruht nicht, bis die Meinen aufwachen. 

Meine Lieben: 

Die Reinigung schreitet weiter in Richtung auf die Menschheit fort, die Schöpfung zwingt 
den Menschen, zu reagieren und mich zu suchen und die Sünde zu verbannen. Das Herz aus 
Stein wird in ein Herz aus Fleisch verwandelt.  

Mein geliebtes Volk: 

DER FRIEDE KOMMT ZUR MENSCHHEIT, WENN DIESE GEREINIGT WURDE. DIE 
MITGLIEDER MEINES MYSTISCHEN LEIBES WERDEN GEREINIGT, BIS IHRE 
KLEIDUNG WIEDER WEISS IST WIE SCHNEE. 

Betet, meine Kinder, ein Himmelskörper bewegt sich in Richtung Erde, betet. 

Betet, meine Kinder, der Krieg wartet nicht, er ist ein potenzielles Geschäft für die 
Mächtigen, er wartet nicht. Und mein Volk ist nicht bereit. 

Betet, meine Kinder, der Adler wird verletzt und handelt, ohne nachzudenken.  

Betet für Kolumbien, es wird leiden und weinen. 

Die Vulkane werden den Menschen weiterhin plagen. 

SEID INSTRUMENTE DES FRIEDENS, WO HASS IST, SEID LIEBE, 
WO UNWISSENHEIT IST, SEID LICHT, 

WO ES KEINE LIEBE GIBT, BRINGT MEINE LIEBE HIN. 

Es kommen Zeiten des Friedens, in denen der Mensch friedlich zusammen lebt und den 
Himmel im Voraus kosten kann. 

Ich segne euch. 

Euer Jesus 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA  

Brüder und Schwestern:  

Das göttliche Wort zeigt uns sanft das Panorama, damit der Mensch umkehrt und klar sieht. 

Es gibt mehrere Strömungen in diesem Moment, die die Ereignisse leugnen, die bereits 
vorhanden sind und zu den meisten Phänomenen beitragen, die gerade passieren. Ein 
Aufwachen ohne Fehlinterpretation führt uns dazu, deutlich sehen, dass das, was passiert, 
aus dem normalen Rahmen für den Menschen fällt.  

Vielleicht haben die meisten nicht das Unglück oder Verfolgung erlebt, aber wir leben bereits 
in der Zeit, die nicht Zeit ist. 

Ist es so, dass der Mensch auf die Entwicklungen warten muss, um darauf zu reagieren, und 
diese Reaktion zu spät sein wird? 

Nein, Brüder, Christus ist das ewige Leben in Hülle und Fülle, wir brauchen keinen Ruhm, 
keine Ehre und vor allem keine Gottvergessenheit. Sie wollen den göttlichen Willen 
abschaffen und den freien Launen des Menschen freien Lauf lassen...  

Wo gehen wir hin? 

Brüder und Schwestern: 

WARTEN WIR NICHT, GEBEN WIR ZEUGNIS VON CHRISTUS AB, LERNEN WIR 
IHN KENNEN UND SEHEN, DASS WENN MAN IHN KENNT, MAN IHN TIEF LIEBT 

UND DER GLAUBE BLÜHT WIE EIN WIDERSTANDSFÄHIGER BAUM. 

Wir sind nicht nur aufgefordert, Beobachter zu sein, sondern Teilnehmer an diesem Moment, 
in dem ein jeder sein Werk eines Evangelisten zu tragen hat, zu bezeugen, zu teilen, zu 
helfen, zu beten und Liebe zu sein, in diesem Moment, in dem der Mensch verfällt. Wir 
müssen an der Rettung der Brüder teilhaben, nicht als Zuschauer, sondern eingreifen, denn 
"wem am meisten gegeben ist, von dem wird am meisten verlangt". 

Wir lassen uns nicht entmutigen, denn die Gläubigen beschützen Christus und die Mutter 
selbst. 

EIN FROHES FEST DES UNBEFLECKTEN HERZENS MARIENS. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIAAN  
IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

15. JUNI 2015   

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ALLE MÜSSEN SICH IN DAS WISSEN, DEN GLAUBEN UND DAS LEBEN NACH 
DEM GÖTTLICHEN WILLEN VERTIEFEN, SO ERFAHREN SIE DIE WUNDER, IN 
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EINEM STÄNDIGEN AKT DES ANGEBOTES AN DIE HEILIGE DREIFALTIGKEIT ZU 
LEBEN, WÄHREND SIE ÜBER DIE WELT SCHREITEN.  

Strafen wären nicht sinnlos, Prüfungen würden nicht ins Leere verlaufen, die glücklichen 
Momente wären mehr, da wir sie nicht auf diese menschliche, bodenverhaftete Art erleben 
würden, sondern jeder Augenblick ein ständiges Angebot wäre. Sowie die Wellen des Meers 
sich ständig bewegen, dürft ihr euch nicht von der konstanten Einheit mit dem göttlichen 
Willen trennen, sondern jeder Moment ist eine Gelegenheit, um euch meinem Sohn und mir 
zu nähern. 

Die Schwäche des Menschen ist zu groß, der Einfluss der Verdorbenheit, des Neids, der 
Unmoral und der Laster hält meine Kinder in ständiger Sünde. Der Mensch beherrscht seine 
Augen nicht, sondern wird von ihnen beherrscht. In der Demütigung des Sehens lasst euch 
nicht beherrschen von einer permissiven Gesellschaft, in der die Frau fast völlig nackt geht. 

Meine Kinder fahren mit der Ermüdung der Sünde fort und lassen die Sünder hinter sich, 
die es weder schaffen, Buße zu tun oder ihre Fehler zu akzeptieren, noch die Umkehr 
wünschen. Jedes menschliche Wesen ist ein ständiger Ausdruck der göttlichen Herrlichkeit 
in und für seine Brüder. Mein Sohn ist Trost für Menschen in Not, und wie der Bruder, der 
gut zu denjenigen ist, die es brauchen. 

Mein Sohn kommt, um die Spreu vom Weizen zu trennen, kurz davor wird der Mensch sich 
selbst durch die große Warnung voneinander getrennt haben. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, 

IHR MÜSST DIE WAHRHEIT BEWAHREN UND SIE IN JEDER HANDLUNG UND 
TAT ERFÜLLEN, mein Sohn muss in jeder Hinsicht leben, vergesst nicht, dass der Geist den 
Menschen entstellt oder ihn dazu bringt, besser zu werden. In den Köpfen von jedem 
einzelnen muss das Abbild meines Sohnes, seiner Werke und Taten bewahrt bleiben, damit 
ihr wahre, treue, verantwortungsvolle, bewusste Kinder seid, in der Menschheit und um mit 
Verantwortung als mystischer Leib meines Sohnes zu leben. Als wahre Kinder meines 
Sohnes müsst Ihr das Wohl eurer Brüder suchen, euch mit der Schrift vorbereiten, denn jeder 
von euch muss eine brennende Lampe sein, die sich nicht versteckt, um zu leuchten, sondern 
um den Weg zu leuchten, nicht nur für sich selbst sondern auch für seine Brüder. 

ICH RUFE MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER AUF: DIEJENIGEN, DIE ICH IN 
MEINEM HERZEN HABE, DAMIT SIE SICH NICHT VOM GEBET ENTFERNEN, 
DAMIT SIE FÜR MEINEN SOHN UND SEINE HERDE LEBEN, DAMIT ALLE SCHAFE 
WEIDEN, ohne zu vergessen, dass ihr keine Quelle der Zwietracht, sondern der Harmonie 
sein müsst und mit Klarheit die Ehre und Herrlichkeit meines Sohnes bewahren, die nicht 
dem Menschen gehören, auch wenn diese in seinem Dienst geweiht sind. Lebt nicht für das 
Vergnügen des Menschen, sondern um den Willen meines Sohnes zu erfüllen, in jedem 
Moment und unter allen Umständen, ohne zu vergessen, dass diejenigen, die krank sind - 
die Schwachen, die Irrenden, die Missbrauchten - im Glauben und der Göttlichen Liebe 
gestärkt werden müssen.  

Meine ausgewählten Kinder: 

HALTET EUCH VON VERSUCHUNGEN FERN, und wenn diese zu euch kommen, ohne 
dass ihr sie gesucht habt, denkt daran, das mein Sohn für jeden von euch gelitten hat, damit 
ihr die auserwählten Kinder in meinem Herzen seid, die fähig sind, nicht nur die Versuchun-
gen, sondern die Sünde selbst zu überwinden und vollständig zu vermeiden.  

EIN GEWEIHTER OHNE GEBET IST WIE EIN HAUS, DAS AUF SAND GEBAUT IST, 
und wenn der Wind kommt und stark bläst, reißt er das gesamte Gebäude ab, das auf 
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beweglichem Sand gebaut wurde. Ihr Lieben, es ist noch Zeit, um das Gebäude auf festes 
Gestein zu stellen angesichts der Leiden und Qualen, die mein Sohn erlitt.  

IHR, MEINE GEWEIHTEN KINDER, BEREITET EUCH BESONERS AUF DIE 
PRÜFUNGEN VOR. Ich spreche nicht von den drohenden Gefahren, die in der Kirche 
meines Sohnes verbleiben, um sie zu leugnen, sondern, damit ihr euch angemessen 
vorbereitet und so das Wort meines Sohnes zu euren Gläubigen bringt. Stärkt die 
Schwachen, erzählt ihnen, was bevorsteht, überlasst sie nicht dem Verfall, versucht nicht, 
Wunden zu verbinden, ohne sie vorher zu reinigen - ein Kranker wird nicht ohne das 
richtige Medikament gesund.  

VOLK MEINES SOHNES: MEINE KINDER, IHR MÜSST WISSEN, DAS IHR NICHT 
EINFACH DURCH LEIDENSCHAFT LEBEN KÖNNT, SONDERN DEN GÖTTLICHEN 
WILLEN ERFÜLLEN MÜSST, DER DIE SCHWÄCHEN DER MENSCHHEIT NICHT 
VERSTECKT SONDERN BEKANNTMACHT, DAMIT JEDES SCHAF IN SEINER 
HERDE SICH VORBEREITET UND DIE GUTEN TATEN UND DIE GEBOTE UND DIE 
SAKRAMENTE ERFÜLLT, die nicht variieren dürfen, wie die Zeiten variieren. Daher, 
meine Kinder, ist das Gebet so wichtig und dass jedes auserwählte Kind den Willen des 
Vaters erfüllt. Das erworbene Wissen muss konstruktiv verwendet werden und nicht dafür, 
dass das Böse die Ernte einfährt. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, geliebte Schafe meines Sohnes: 

Seid sorgfältig, seid gehorsam gegenüber meinem Sohn, liebt meine Rufe, denn als Mutter 
führe ich euch nicht zum Abgrund. Verlasst eure Brüder nicht, ohne ihnen die Möglichkeit 
zu geben, den Moment zu kennen, der der ganzen Menschheit bevorsteht, ohne Unterschied. 
Die Prüfungen sind nicht mehr Zukunft, sondern geschehen jetzt und dies muss euch keine 
Angst machen, sondern euch auf dem richtigen Weg halten. 

IHR DÜRFT DIE PRÜFUNGEN NICHT FÜRCHTEN, DENN MEIN SOHN UND ICH 
VERLASSEN EUCH NICHT. DIE PRÜFUNG ÜBERSTEIGT NICHT DIE KRAFT DER 

GLÄUBIGEN. IHR MÜSST EUCH ZUERST VORBEREITEN UND LIEBT GOTT ÜBER 
ALLES UND DEN NÄCHSTEN WIE EUCH SELBST. 

Kinder, aus Liebe zu meinen Kindern wurde ich von Gott gesandt, um weiterhin diejenigen 
zu warnen, die ich am Fuße des Kreuzes empfing. Für jeden von euch gebe ich mich in 
diesem Wort hin, damit ihr wieder auf den richtigen Weg kommt; ich wäre keine gute 
Mutter, ohne meine Kinder zu warnen, da ich nur die Wunden verbinden würde und die 
Infektion darin ließe. 

KEHRT UM, LERNT DAS GÖTTLICHE WORT KENNEN, VERSENKT EUCH IN DIE 
HEILIGE SCHRIFT, DAMIT IHR SPIRITUELL WACHST. NICHTS WURDE ALS 
GÖTTLICHES WORT GEGEBEN, DAS NACH GUTDÜNKEN DES MENSCHEN 

GEÄNDERT WERDEN KANN. 

Die Kirche als seine Braut unterliegt dem Wort ihres Herrn, Meines Sohnes.  

Jetzt aber hat der Mensch die Moral verändert und in Unmoral verwandelt. 

Regeln wurden gegen Bequemlichkeit getauscht...  
Liebe ist vergänglich, nicht so der Wille meines Sohnes...  
Der Mensch zerstört und zerstört...  
Die Mächtigen haben das Geschenk des Lebens an sich gerissen und mein Sohn hat 
ein Auge auf sie. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzes, geht nicht weiter mit verbundenen Augen, weil 
sie das Böse wie gut und das Gute wie böse aussieht. 
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Betet, liebe Kinder, weil die Kirche meines Sohnes das Große Schisma erlebt. Die, die das 
Wort der Heiligen Schrift nicht kennen, werden von einem Ort zum anderen wandern und 
die Wahrheit mit großer Unwissenheit suchen, ohne sie zu erkennen, weil sie weit von der 
göttlichen Wahrheit entfernt leben. Jeder aber sollte zur vollen Erkenntnis des Glaubens 
kommen. 

Betet, meine Kinder, die Großmächte haben beschlossen, dass Krieg stattfinden und die 
Weltbevölkerung reduziert werden muss, nährt euch nicht vom Tod. 

Betet, meine lieben Kinder, betet für Indonesien und die Vereinigten Staaten. 

Betet für Japan und Venezuela. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, 

SCHÄTZT DIE SÜNDE NICHT UND LEUGNET NICHT MEINE MÜTTERLICHE LIEBE, 
ICH BIN DIE MUTTER DER WAHRHEIT UND MIT DIESER WAHRHEIT, DURCH DIE 

MEIN SOHN GELITTEN HAT UND FÜR DIE ER AUFERSTANDEN IST, FÜR DIESE 
WAHRHEIT WILL ICH EUCH RETTEN UND VOR DER UNWISSENHEIT, IN DIE IHR 

EINTAUCHEN WOLLT, DAMIT IHR NICHT IN DIE HÄNDE DES BÖSEN FALLT. 

Ihr durchlebt schwere Momente aufgrund der Schöpfung, die den Menschen nicht wieder-
erkennt, der sie verändert, zerstört und verschmutzt hat. Die Erde wird stark beben. 

IHR, GELIEBTE KINDER, FÜRCHTET NICHT DIE ERDBEBEN NOCH DIE VULKANE, 
NOCH DEN PEITSCHENDEN WIND, NOCH DIE KÄLTE ODER DIE HITZE: 

FÜRCHTET, MEINEN SOHN ZU BELEIDIGEN UND DIES NICHT ZU BEREUEN. 

Ihr seid meine Kinder, Ich liebe euch und segne euch. 

Mutter Maria  
   

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA  

Brüder und Schwestern,  

Wir sollten uns alle in das Wissen und in die Praxis des Lebens im göttlichen Willen versenken. 
Während das Wissen intuitiv ist, baut es sich auf Ideen, Vorstellungen, Gefühlen und 
Lebenserfahrung auf. Daher sagt uns das Wort Gottes: "Wem mehr gegeben wurde, von dem 
wird mehr verlangt." (Lk. 12.48)  

Vor jedem steht Gut und Böse. Der Mensch wurde dazu aufgerufen, nach dem Göttlichen 
Willen zu leben, dazu muss im Menschen jedoch das Vertrauen und die Wissenserweiterung 
bestehen, damit er sich nach dem Handeln und Wirken sehnt - und darüber hinaus auch 
nach der Heiligen Dreifaltigkeit.  

Nun sagt uns unsere Mutter: Wir müssen aufmerksam bleiben und mit unserem Licht die Welt 
erleuchten.  

Bitten wir den Heiligen Geist ständig, dass er uns die Weisheit gibt, um wie Gott es von uns 
verlangt hat, zu handeln und zu wirken, damit der brennende Wunsch, bei Christus und 
unserer heiligen Mutter zu bleiben, immer vorherrscht, auch mitten in der Not.  

Wir brauchen nicht in Angst zu leben, aber dafür dürfen wir auch nicht unwissend darüber 
bleiben, wovor der Himmel uns warnt.  
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Alle wollen gute Taten vollbringen, aber nicht jeder tut es.... Wenn wir jedoch den Geliebten 
kennen, sind wir ihm mehr zugeneigt und das menschliche Misstrauen ist kleiner.  

Unsere Mutter will, dass wir gehorsam sind, aber auch, dass wir wissen, damit wir nicht 
getäuscht werden. Und dem Augenblick, in dem der Glaube nicht durch das Gebet gestärkt 
wird, wird er schwächer und entfernt sich von seinem Herrn und König.  

Amen.  

 

 

BOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIAAN  
IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

17. Juni 2015  

  
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ICH LIEBE EUCH SO SEHR! WIE SEHR KLOPFE ICH AN DIE TÜR JEDES HERZENS, 
DAMIT IHR MEIN BITTEN ERHÖRT! 

ALS MUTTER BITTE ICH JEDEN EINZELNEN VON EUCH, DASS ER MIR DIE TÜR 
SEINES HERZENS ÖFFNET, UM WEITER FÜR EUCH VOR MEINEM GÖTTLICHEN 
SOHN ZU SPRECHEN 

Diese Generation wächst rasant, die Fortschritte in allen Bereichen sind bemerkenswert: das 
Gute hat den Nutzen gekostet, den der Mensch durch die Kapazität der Intelligenz hat, um 
das zu erschaffen, was zu seinem Vorteil ist. Leider, meine Kinder, hat das Böse die Stelle des 
Guten eingenommen und die Ziele des Menschen verändert, dass jeder wissenschaftliche 
Fortschritt ein Fortschritt für die Menschheit sein sollte. Zu diesem Zeitpunkt hat sich die 
Wissenschaft grundlegend in einem Kampf der Mächte verändert, in der jemand ohne 
Rücksicht das Ziel hat, den Menschen selbst zu zerstören. 

Es gibt Länder, die nicht über große Volkswirtschaften verfügen, um einen Krieg aufrecht zu 
erhalten, aber sie haben "Helden dieser Generation", Atomwaffen, die zu schweren Schäden 
an dieser Menschheit führen...   

Welche Wissenschaftler haben etwas geschaffen, was nicht verwendet wird?  

Welche Macht hat bisher etwas erworben, das sie nicht nutzt, um sich zu verteidigen? 

Und es ist die Unbewusstheit des Menschen dieser Generation, die eine derartige Stufe 
erreicht hat, dass ein ständiger Kampf um die Weltherrschaft entstanden ist.  

VIELE SIND SICHER, DASS ES KEINEN KRIEG GIBT! ... ABER DAS IST NICHT 
WAHR, SIE SIND SICH NICHT BEWUSST, DASS ES BEREITS GESCHIEHT.  

Es wird große Zerstörungen auf der ganzen Erde geben und aus diesem Grund werden die 
Schreie so groß sein, dass sie bis in das Haus meines Sohnes reichen werden, aufgrund der 
Undankbarkeit der Machthaber, die aufgrund der Macht nicht nur die Menschen, sondern 
alles, was mein Sohn zum Wohle von allen der Menschheit zur Verfügung gestellt hat, 
zerstören wird. 
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ES IST NOTWENDIG, DASS IHR EUCH IN DIESEM MOMENT AUF DEN GLAUBEN 
STÜTZT, DASS IHR IN GEIST UND WAHRHEIT CHRISTLICHE MÄNNER UND 
FRAUEN SEID.  Tempel können am Sonntag gefüllt werden, aber die inneren Tempel jedes 
meiner Kinder sind vor allem in großen Städten leer.   

ES GIBT KEINE BEWUSSTHEIT ÜBER EIN LEBEN NACH DEM TOD.  Der Mensch hat 
dies rasch vergessen. Der Mensch interessiert sich, dieses Leben nach seinem freien Willen 
zu leben, auch wenn er dadurch in einem andauernden Akt der Sünde lebt und dies vor 
allem, weil es durch die schlechte Anleitung durch die Kirche meines Sohnes passiert ist. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, 

DAS BOSE EXISTIERT UND IST EINE GRÖSSERE MACHT ALS DIE DES 
MENSCHEN, WENN DIESER KEINEN GLAUBEN BESITZT, WENN ER KEINE KRAFT 

BESITZT, WENN ER KEIN WISSEN BESITZT UND MEINEN SOHN NICHT 
WIRKLICH LIEBT. 

Noch habt ihr meine Worte nicht verstanden, noch habt ihr meinem Sohn nicht gehorcht, der 
euch immer wieder verkündet, wie die Dämonen bei den Menschen sind und sie in jedem 
Moment täuschen, um sie zu Fall zu bringen, und wenn sie fallen, stürzen diese Dämonen 
sich auf sie und quälen sie, um sich des Geistes der Kinder meines Sohnes zu bemächtigen. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

DURCH DEN UNGEHORSAM DES MENSCHEN SCHAFFT IHR EUCH EURE STRAFE 
SELBST...  

UND DURCH GEHORSAM SCHAFFT IHR EUCH SEGEN. 

Ihr, meine Kinder, besitzt hohe Intelligenz und das Geschenk der Weisheit, aber diese 
schlafen momentan weiter, wo das Volk meines Sohnes beschlossen hat, auf Spekulation zu 
leben: 

Wirklich zu glauben, dass das Böse nicht existiert...  
Wirklich zu glauben, dass es kein Fegefeuer oder Hölle nach dem Tod gibt...  
Wirklich zu glauben, dass die Erde ist der Ort, an dem man für die bösen Taten 
leidet, die begangen und erlitten werden...  

Wie falsch ihr liegt, meine Kinder! 

DAS BÖSE EXISTIERT AUF DEM ANGESICHT DER ERDE.  
SATAN, DER VERFÜHRER DES MENSCHEN, EXISTIERT. 

ES GIBT EINEN ORT DER STRAFE NACH DEM TOD UND ES GIBT DAS EWIGE 
FEUER.  

DIES IST DER MOMENT, IN DEM MEINE KINDER WEITER SCHAUEN MÜSSEN.  
UND ÜBER DAS EWIGE LEBEN NACH DEM IRDISCHEN LEBEN NACHDENKEN 

MÜSSEN. 

Alle, die sich Christen nennen, werden in ihrem Glauben getestet, daher wurden sie immer 
wieder aufgerufen, das Wort meines Sohnes zu kennen, zu praktizieren und im Göttlichen 
Willen zu leben und eine konstante Praxis der Gebote zu leben, denn wer das erste Gebot 
erfüllt, der erfüllt auch die anderen Gebote. 

Kinder, wenn die Sonne im Zenit die gesamte Erde umfasst, reicht sie zu allen meinen 
Kindern. Jeder von euch muss eine Sonne sein, die leuchtet, wo sie sind, wo alle seine Brüder 
sind. 

HÖRT AUF, das menschliche "EGO" die Sinne dominieren zu lassen!  
HÖRT AUF Sklaven des "Ego" zu sein!  
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HÖR AUF um mit guten Vorsätzen zu leben! 
HÖRT AUF meinen Sohn zu beleidigen!...  
HÖRT AUF euch vor der Rettung zu verweigern!  
WECKT EURE SINNE UND WEIHT SIE UNSEREN HEILIGEN HERZEN.  

Ihr besitzt große Segnungen durch das Haus des Vaters, Weggefährten, die euch warnen 
und verteidigen, auch ohne dass ihr es wisst. Ruft sie, es ist wichtig, dass ihr sie ständig 
auffordert, bei euch zu bleiben. Hört auf die Zeichen, die mein Sohn am Firmament gestattet, 
denn bald werden es so viele Zeichen sein, dass Menschen ohne Glauben sich verstecken 
werden, um nicht sehen zu müssen. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

DIE GÖTTLICHE HILFE KOMMT IM RICHTIGEN MOMENT, UM DIEJENIGEN ZU 
ERHEBEN, DIE FALLEN, aber nachdem der Antichrist die Seelen gefangen hat, wie könnte 
diese Mutter eingreifen, wenn der menschliche Wille nicht bereit ist, gerettet zu werden?  

Das Volk meines Sohnes steht vor großen Gefahren ... Der Mikrochip ist der Anspruch des 
Teufels über den Menschen und über die Seele der Wesen. Einige sahen es aus der Ferne 
oder als Phantasie, aber die Einführung des Mikrochips ist eine Realität, die bald 
gegründet werden wird. 

ICH KANN EUCH VERSICHERN, DASS ICH EINE GROSSE WELLE SEHE, DIE AUS 
ALLEN RICHTUNGEN AUF DIE MENSCHHEIT ZUROLLT...  

und diese enthält: des Menschen Zorn, Rache, Terrorismus, das Fehlverhalten von 
denen, die sich Retter der Menschheit nennen. 

DIE KIRCHE MEINES SOHNES WIRD HEFTIG BEBEN, DA SIE VON VERSCHIE-
DENEN AUSSAGEN GESPALTET WIRD.  

Kinder, trennt euch nicht von den Geboten, sie sind das göttliche Wort für die 
Menschheit aller Zeiten und dieses göttliche Wort unterliegt nicht dem Menschen, 
sondern wurde offenbart, damit der Mensch sich dem göttlichen Wort unterwirft. 
Erfüllt die Sakramente, verwerft sie nicht, sie sind Gottes Wille. 
 

IN DIESEM MOMENT MUSS JEDES MEINER KINDER AUFMERKSAM 
BLEIBEN, UM NICHT BETROGEN ZU WERDEN, UND MUSS DIE GÖTTLICHE 
ALLMACHT KENNEN UND DARF SIE NICHT BESCHRÄNKEN AUF DIE 
ENGE DES MENSCHLICHEN GEISTES. 

Betet, meine lieben Kinder, betet für das chilenische Volk, das ich dazu einladen, erneut 
eine regenerierende Mahnwache zu halten  

Für die Beleidigungen, nicht gegen die Mutter, sondern gegen den göttlichen Willen, der 
mich geschickt hat, um in Peña Blanca zu erscheinen. 

Der Mensch urteilt sehr leicht, er geringschätzt die wahren Ereignisse und beobachten nur 
den schwarzen Punkt, um die ganze Wahrheit zu leugnen , und das ist Mangel an 
Bescheidenheit und Mangel an Nächstenliebe. 

Betet, meine lieben Kinder, betet für Ecuador. Dieses geliebte Volk wurde vom 
Kommunismus überfallen, und wenn das Volk protestieren will, wird es vom 

Kommunismus zum Schweigen gebracht.  

 Betet, denn die Natur erwacht.  

 Betet, meine Kinder, betet für Italien. Der große Vulkan erwacht, um diesem geliebten 
Volk bekanntzugeben, dass es aufwachen muss, denn der, der die Kirche meines Sohnes 

nicht liebt, ist aufgewacht und die Bösen planen, in dieses Gebiet zu gelangen.  
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Beten Kinder, damit das Wort meines Sohnes und meiner Rede zu euch kommt, die 
Führung und die Ankündigung, nicht um zu fürchten, aber um in erster Linie bereit im 

Geiste zu, um meinen Sohn wirklich zu kennen,  seine Allmacht und Liebe, seine 
Allgegenwart und eure Mitreisenden zu lieben, die den Menschen in den entscheidenden 

Momenten für die Menschheit gewarnt haben.  

VERGESST NICHT, MEINE KINDER, DASS DER, DER MIT REINEM HERZEN UND 
FESTEM VORSATZ ZUR ÄNDERUNG BITTET, NIEMALS DURCH DAS HAUS DES 

VATERS UND DURCH DIESE MUTTER ÜBERHÖRT WIRD. 

Liebt einander, schützt euch gegenseitig, damit in diesem Moment die Einheit des Volkes 
meines Sohnes wesentlich mehr als zu jedem früheren Zeitpunkt unverzichtbar ist. 

Verkündet die Herrlichkeit Gottes. Betet meinen Sohn im Allerheiligsten Sakrament an, den 
ihr noch im Tabernakel finden könnt, bevor die Tempel geschlossen werden. 

Meine geliebten Kinder: 

MEIN MANTEL BESCHÜTZT MEINE KINDER.  

SEID DEM WORT MEINES SOHNES TREU.  

TAUCHT EIN IN DAS WISSEN UM GOTTES WORT, DAMIT DER GLAUBE IN 
JEDEM VON EUCH WÄCHST, DAMIT IHR DIE INNERE KRAFT BESITZT, DEN 
GLAUBEN AN MEINEN SOHN NICHT ZU LEUGNEN. 

Dass jeder, der dieses Wort der Mutter liest, durch meinen Sohn gesegnet wird, insbesondere 
nicht nur für das Lesen dieser Nachricht, sondern damit ihr mit Entschlossenheit die  
Veränderungen in euch in diesem Moment beginnt.  

Kämpft gegen das menschliche Selbst und begreift, dass die Umwandlung jetzt absolut  
notwendig ist:  

JETZT und nicht erst in der Zukunft, denn dann werdet ihr weder den Mut noch die Kraft 
besitzen, DAMIT MEIN SOHN EUCH MIT SEINEM HEILIGEN GEIST ERFÜLLT, 
DAMIT IHR DEMÜTIG IN DAS HEILIGE HERZ MEINES SOHNES GELANGT. 

Ich segne euch. 

Mutter Maria 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:    

MEHR ALS JE ZUVOR BEFINDEN WIR UNS HEUTE IN DEN GÖTTLICHEN 
HÄNDEN... 

Das Haus des Vaters warnt uns wie Ninive, aber die Menschheit antwortet mit Sodom und 
Gomorrha.  

Der Mensch schaut gleichgültig auf die ständigen Provokationen der Großmächte, was von 
einem Moment zum anderen einen offen Krieg provozieren kann.  

Es scheint undenkbar, aber die Realität ist, dass viele Menschen nicht einmal wissen, dass es 
Konflikte zwischen den Mächten gibt, sie haben nicht einmal Kenntnis von der Verfolgung 
von Christen und die Auswanderung der Christen auf der Suche nach Sicherheit. Es scheint 
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undenkbar, aber es ist wahr. Die Desinformation ist groß, weil der Mensch an sich selbst 
denkt, nicht an den Nächsten, weil der Mensch für sich selbst lebt und nicht für andere.  

Während der Mensch gut lebt, schaut er nicht, was mit den Brüdern geschieht und dass 
unsere Brüder im Glauben diejenigen sind, die leiden. Könnte es sein, dass dieses Problem 
nicht einmal in den Tempeln gepredigt wird?  

Brüder, wir durch den menschlichen Willen bedrängt, der in seinem eigenen "Ego" schläft.  

Daher sind wir aufgerufen, aus dem `angenehmen Traum´ zu erwachen und zu wissen, was 
in der Welt geschieht.  

Der Mensch wurde dazu gebracht, in einem vollkommenen Konformismus zu leben und 
verliert das Interesse an dem, was außerhalb seines Umfelds passiert, aber diese Konformität 
wird durch die nahenden Ereignisse erschüttert und wenn dies passiert, fällt der Mensch in 
Verzweiflung, denn er ist weder informiert noch im Glauben vorbereitet, um eine Läuterung 
zu erleben.  

Das Volk Gottes ist mit göttlicher Hilfe gesegnet, es ist nie obdachlos gewesen, aber es 
musste auch sein Fehlverhalten erkennen, um würdig dieser Beihilfe zu sein und musste 
nach göttlicher Hilfe rufen.  

Bei so vielen Warnungen: warum nicht in der Zeit anhalten, um zu reflektieren und zu 
meditieren und zu lernen? Denn, wenn ihr nicht an den Himmel glaubt, muss von der 
Wissenschaft oder von den Medien berichtet werden, um nicht in der Lethargie fortzufahren, 
die der große Plan des Feindes ist, um Gottes Volk im Unglauben und von den Ereignissen 
entfernt zu halten, vor denen unser Herr Jesus Christus und unsere Mutter uns warnen.  

Amen. 

 

 

DIALOG ZWISCHEN DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
UND IHRER GELIEBTEN TOCHTER LUZ DE MARIA  

 20. Juni 2015 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:    

MEINE MUTTERLIEBE IST IMMER BEI EUCH.  
Allerheiligste Jungfrau Maria:  
Luz Maria, geliebte Tochter:  

Zu Beginn dieses Aufrufs zum göttlichen Willen lieferte das Haus des Vaters die Maßstäbe, 
mit denen seine Boten (Anm.: Seher) geführt werden.  Wie mein Sohn gelitten hat, leiden die 
meisten seiner Boten so wie er.  

Tochter, der Mensch entspricht nicht vollständig dem ersten Gebot, er lässt unbemerkt 
vorbeigehen, was er ablehnen muss, ohne zu analysieren, was er entfernen muss, um nicht 
oberflächlich zu leben und lässt sich durch den ersten Eindruck leiten.  Der Geist führt nicht 
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immer zum wahren Verständnis, noch zur Vernunft und nimmt nicht gleichmäßig Bitten, 
Wünsche und Bitten auf, die von Gott gesandt werden, damit sein Volk nicht in die Falle des 
Bösen tritt.  

Vergiss nicht, Tochter, die Phantasie fliegt, solange diese Kreatur dich leiten will und so setzt 
sie die Phantasie an Stelle des großen Fallenstellers, der in diesem Moment versucht, meine 
Kinder voneinander zu trennen.  

SAGE MEINEN KINDERN, DASS SIE SICH VOM BÖSEN IN ALLEN SEINEN 
FORMEN FERNHALTEN MÜSSEN.  

UND JE MEHR SIE VEREINT SIND, DESTO GRÖSSER IST DIE KRAFT DES VOLKES 
MEINES SOHNES, AUF DAS DIE VERSUCHUNG STÄRKER UND UNERBITTLICH 

LAUERT.   

Sag ihnen, dass der Mensch selbst mit Eifersucht, Mangel an Liebe, Ungehorsam, Mangel an 
Fürsorge, Mangel an Hoffnung und dem wenigen Wissen, das er über meinen Sohn besitzt, 
dem Teufel neue Ideen gibt, sie zu Fall zu bringen.  

Sag ihnen, meine Tochter, dass ich mehr unter dem leide, worunter sie leiden. Ich leide mit 
der Liebe der Mutter aller Menschen.  

Die Entfernung zwischen dem Menschen und meinem Sohn wächst, der Mensch weigert 
sich, sich von meinem  Sohn im eucharistischen Sakrament zu nähren noch nährt er das 
Wissen des Göttlichen Wortes, so dass er leicht getäuscht werden kann.   

WENN MEINE KINDER GOTTES WORT NICHT KENNEN, PRAKTIZIEREN SIE 
NICHT DIE GEBOTE IN IHREN TATEN UND WERKEN UND AUCH NICHT DIE 

SAKRAMENTE IN IHRER VOLLSTÄNDIGKEIT, NOCH DIE WERKE DER 
BARMHERZIGKEIT NOCH DIE SELIGKEIT UND WERDEN ALS KINDER LEICHTER 

GETÄUSCHT.  

Sag ihnen, meine Tochter, dass es der Teufel ist, der nicht will, dass sie sich vom göttlichen 
Wort noch an der Eucharistie noch der göttlichen Liebe, dem Gebet und dem Wissen laben..  

Das schlafende Volk beherrscht das Böse mit wenig List...  

Das wache Volk wird vom Bösen nicht so leicht getäuscht, weil es sich gestärkt fühlt, um der 
Versuchung zu widerstehen...  

  
Luz de María:  
Mutter, die Menschheit will nichts in Bezug auf die Reinigung hören...  

 

Allerheiligste Jungfrau Maria:  

SAG IHNEN, MEINE TOCHTER, DASS ICH DEM MENSCHEN NICHT DROHE, ICH 
WARNTE IHN HINSICHTLICH SEINES VERHALTENS, DEM MISSBRAUCH DES 
FREIEN WILLENS UND DEN FOLGEN DAVON. Wenn ich euch warne, dann auf Bitten 
meines Sohnes, da der Mensch vom Säkularismus und der Sünde in all ihren Formen und 
von den materiellen Gütern beherrscht wird und vor allem meinen Sohn, mich und alles das, 
was sie an den Glauben des gottestreuen Volkes erinnert, vollkommen verlässt und 
geringschätzt .  

Der Glaube verschwindet schnell... Manchmal ist das, was der Mensch ausdrückt, eine 
leichte Neugier, die ihn dazu bringt, an der Popularität der Mehrheit teilhaben zu wollen, 
aber er kennt nicht die Tiefe dessen, was es bedeutet, ein wahrer Christ zu sein.    
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IN DIESEM MOMENT MÜSSEN SICH DIE APOSTEL DER LETZTEN ZEITEN 
VEREINEN IM HEILIGEN HERZEN MEINES SOHNES UND IN MEINEM 

UNBEFLECKTEN HERZEN, ALS ZEUGEN DER LIEBE, DIE IN IHREN HERZEN 
HERRSCHT. 

Das Missverständnis ist die Ursache dafür, dass es im Augenblick größere Trennungen gibt 
und meine Kinder sich gegenseitig angreifen. Der böse Unterdrücker der Seelen kennt den 
Auftrag an die Apostel der letzten Zeiten, daher greift er die Ausdauer und den Glauben an 
und schafft Verwirrung, um sie mit allen Waffen zu zerstören, die ihm zur Verfügung 
stehen.  

Es wird nicht einfach für den Menschen, seinen Glauben vor dem brennenden Tiegel und 
seine Brüder von allem beherrscht zu sehen, was nicht der Wille meines Sohnes ist, mit 
unzähligen Angriffen gegen das Haus des Vaters und unzähligen Verlusten von 
Menschenleben.  

ICH KÜNDIGE EUCH AN, ICH WARNE EUCH UND ICH BEWAHRE EUCH 
ANGESICHTS DER WAHRHEIT DES AUGENBLICKS.  

Wenn ihr fortfahrt, nicht zu hören und in der stürmischen See der Sünde weiterfahrt, geht 
ihr verloren, aber nicht, weil es euch nicht angekündigt wurde, was euch bevorsteht.  
 

Wenn ihr das ewige Leben verliert, dann weil ihr Kinder des Ungehorsams seid und die 
Barmherzigkeit Gottes missbraucht, die seine Kinder nicht verlässt.  

In diesem Moment haben die meisten zu essen, ignorieren jedoch, dass sie in Kürze 
nichts mehr zu essen haben werden, dass der Hunger sich ausbreitet.  
Die Samen werden im Labor verändert und führen zu Fehlbildungen der Ernte 
aufgrund von Verschmutzungen, die auf den Nahrungsmitteln im großen Maßstab 
zu finden sind.  
Hunger bringt den Menschen dazu, seine Brüder zu töten, das Chaos kommt ohne 
Ankündigung, die Rebellionen hören nicht auf, im Gegenteil, sie steigern sich in allen 
Ländern.  
Amerika wird eine neue Rassenrevolution erleben, die auch in europäischen Ländern 
wiederholt wird.  
Das Chaos wird stillstehen vor diejenigen, die meinen Sohn nicht in sich haben, 
sondern sich stärken.  
Die heiligen Bücher und all jene, die nach dem göttlichen Willen handeln, werden 
von denjenigen verbrannt, die sich dem Antichristen ausgeliefert haben und ihm 
gehorchen, um keine Spuren der Liebe des Menschen zu seinem Gott übrig zu 
lassen.   
Tempel werden zerstört und verbrannt, und ihre Asche wird Skulpturen des Teufels 
bilden.  

Deshalb rufe ich euch auf, umzukehren, und nicht zu leugnen, dass der Mensch, wenn er 
sich über Gott stellen will, sich selbst zerstört, wenn er über meine Rufe spottet und dem 
göttlichen Wort nicht gehorcht, dessen Trägerin ich bin.  

 

Luz de María:  

Mutter, der Mensch denkt, dass auch wenn er vor all diesem gewarnt wurde, noch viel fehlt, 
bis diese Ankündigungen sich erfüllen.  
   

Allerheiligste Jungfrau Maria:  

Sag ihnen, meine Tochter:  
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Die Zeiten wurden Augenblicke, und der Moment hat sich verändert, sie schauen nicht auf 
die Erfüllung, aber sie leugnen sie aus Furcht, sich entscheiden zu müssen, nach dem 
göttlichen Willen zu leben.  

Wie in den Tagen Noahs wurde er beleidigt und verspottet, nachdem ihnen Zeichen gegeben 
wurden, damit diese Generation sich ändert. Sie hat sich nicht geändert und ... was mit ihnen 
passiert?  

Gestürzte Volkswirtschaften ertrinken in den Tränen der Menschen mit fehlenden Erwar-
tungen. Das Volk meines Sohnes stöhnt, die Geburtswehen sind größer und unvorstellbar.   

Betet, meine Kinder, für die Einheit.  
   

Betet, Kinder, der Kommunismus stiehlt.    

Betet und wartet geduldig, das Volk wird sehen, was Gott schickt, um es zu trösten: ein 
Führer der Seelen mit hoher Reinheit. Er wird gesendet, damit die Seelen sich nicht dem 

Feind übergeben.    

Sag deinen Brüdern, geliebte Tochter, dass diese Mutter den Kopf des höllischen Drachen 
zerschmettern wird. Ihr geht nicht allein, ich bleibe beim Heiligtum neben meinem Sohn, 

dort erwarte ich euch. 

Betet, meine Kinder, für Kolumbien und Chile, die Tränen meiner Kinder werden 
Reinigung sein.  

Betet um Vergebung und Umkehr mit einer WELTWEITEN GEBETSKETTE DES 
HEILIGEN ROSENKRANZES um 12 Uhr Ortszeit des jeweiligen Landes ab dem 22. Juni, 

drei Tage in Folge.  

Betet, die Kirche meines Sohnes wird erschüttert.  

Betet, Kinder, betet, damit die Hilfe des Heiligen Geistes den Geist der weltlichen Führer 
erleuchtet, obwohl der Krieg nicht gestoppt werden kann.  

Lasst euch nicht überraschen oder verfallt in Panik, sucht unseren Schutz und dort seid ihr 
frei. Kehrt um, der versprochene Friede meines Sohnes ist die große Standarte des gläubigen 
Volkes, Schmerz und Angst gehen vorüber, und der Schrecken wird nicht mehr die Qual 
meiner Kinder sein, sondern der Geist des Menschen wird frei von der Unterdrückung des 
Bösen sein und die Katastrophen werden überwunden sein. Der Gehorsame wird seine 
Frucht ernten, der Gläubige das Versprechen, beide genießen die gleichen Freuden.  

Unter der Sonne des göttlichen Willens segne ich euch.    

FÜRCHTET NICHT, MEINE KINDER, KOMMT ZU MEINEM SOHN. 

Verehrt die Heilige Dreifaltigkeit: Gott Dreieinigkeit.  
   
Ich liebe euch.  

Mutter Maria.  
   

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
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KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA   

Brüder und Schwestern,  

Lieben wir Gott, suchen wir ihn und versenken uns in ihn, da der Mensch nichts liebt, was er 
nicht kennt.  Der Mensch muss auf das Unwissen mit Wissen reagieren, auf die Lieblosigkeit 
mit Liebe und auf den Willen des Menschen mit dem Willen Gottes.  

Wir wissen, dass die Prüfungen schwer sein werden, wir wissen es... aber dieser Moment 
wird sehr unterschiedlich sein, daher muss der Mensch den großen Segen nutzen, die Knie 
vor dem zu beugen, der die gesamte Ehre, Macht und Herrlichkeit verdient, und zur 
Gottesmutter für diese Generation um Fürsprache beten. Aber beim Beugen der Knie muss 
der Mensch bescheiden sein, um zu sagen: Ja! zu GOTT und NEIN! ZUM FEIND DER 
SEELE.  

Wie viel Mangel an Verständnis für die Liebe Gottes, die er ohne Grenzen gibt, aber 
gleichzeitig dem gibt, der sie verdient!  

Vergessen wir nicht, dass wir Kinder Gottes sind und aufmerksam bleiben und das Gebet 
ausüben müssen, wir dürfen keine Lichter unter dem Tisch sein.  

Brüder, selig ist, wer in der Dunkelheit das göttliche Licht sieht, weil er keine Beweise 
braucht, um Gott zu lieben, er liebt ihn, weil er ihn in der Essenz aller Dinge sieht und er 
liebt ihn in jedem menschlichen Wesen.  

Beschleunigen wir den Schritt, Brüder, wir werden geprüft, unsere Werke und Taten stellen 
sich vor jeden von uns. Wir sind weiterhin auf dem Weg der Bekehrung in jedem Moment, 
denn es wird nie genug sein.  

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIAAN  
IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

22. JUNI 2015  

  
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, 

BLEIBT WACHSAM. 
JEDE TAT DER MENSCHHEIT HAT IHRE AUSWIRKUNGEN AUF DIE MENSCHHEIT. 

BEWAHRT EUCH DEN FESTEN GLAUBEN! 

Mit Schmerzen sehe ich, wie mir meine Kinder verloren gehen und wie sie suchen, ohne zu 
finden... und werden in größerer Zahl verloren gehen, ohne meinen Sohn zu kennen. 

Die Menschheit ist in alle Laster eingetaucht, weil der Moment vergeht und dem Menschen 
nicht die Wahrheit gesagt wird.  

Meine Kinder finden nicht den Ausgang, öffnen die falsche Tür, kommen wieder an die 
gleiche Stelle. 
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Meine Lieben: 

WER GOTT NICHT IM HERZEN TRÄGT, WIRD LEICHTE BEUTE DES FEINDES DER 
SEELE. 

Der Augenblick ist zu überdenken, die Bedrohungen der großen Mächte sind der Schrecken 
der Menschheit.  

Jeder Mensch ist ein Spiegelbild dessen, was im Inneren lebt. Jeder ist mit einem Zweck in 
seinem Leben geboren, aber ... sie wissen es nicht! Der Geist wird zum Schweigen gebracht, 
damit er keine Ruhe hat und nicht kämpft, um die innere Ruhe zu finden. 

Meine Lieben: 

Ich beobachtete, wie ihr handelt und in diesem Moment sehe ich euch beeinflusst, den 
Launen des menschlichen "Ich" und der missbrauchten Technologie unterworfen. Ihr lebt auf 
der Oberfläche von persönlichen Interessen - und der Rest der Brüder wird vergessen.  

DIESER AUGENBLICK WIRD SCHWIERIGER.  
MEINE KINDER SIND NICHT BEREIT ... BIS ICH SENDE MEINEN BOTEN. 

Ich segne euch. 

 Mutter Maria 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

26. JUNI 2015  

  

Geliebtes Volk, ich segne euch:  

MEINE BARMHERZIGKEIT KENNT KEINE GRENZEN, ICH VERKÜNDE EUCH 
RASCH, DAMIT IHR UMKEHRT...   

Meine Liebe überwindet die Vergehen des Menschen, daher habe ich gewarnt, damit ihr um 
Vergebung bittet und euch bewusst zu seid, dass ihr nicht auf dem richtigen Weg seid, 
sondern davon abgekommen seid: die einen nach rechts, die anderen nach links. Aber sie 
folgen mir nicht, sondern dem, der sich auf der Erde befindet, um mein Volk zu geißeln. Er 
hat euch das Höllenfeuer vorbereitet und die Menschheit nimmt seine Neuigkeiten 
frenetisch auf, auch wenn sie gegen die Moral, den Glauben und das eigentliche Sein des 
Menschen gerichtet sind. Jeder hat ein Gewissen, und dies lässt den Menschen auf die eine 
oder andere Art fühlen, was er zu tu hat, nur folgen nicht viele, auf die Stimme des 
Gewissens zu hören.  

Kinder:  
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Viele Kreaturen haben ihr Leben vollständig weggeworfen, um sich ohne Reue am Tod ihrer 
Brüder zu ergötzen, zusammen mit dem Dämon, der diese Handlungen feiert. Die Gewalt 
nimmt zu, so sehr, dass der Mensch selbst keinen Weg findet, sie aufzuhalten. Dies ist eines 
der großen Zeichen des geistigen Zustands, in dem sich die Mitglieder meiner Gemeinde 
befinden: "An ihren Früchten sollt ihr sie erkennen". (Mt 7,16)  

JEDES WORT, DAS VON EINEM MEINER AUSERWÄHLTEN UND GELIEBTEN 
PRIESTER GESPROCHEN WIRD, MUSS DAS ZIEL HABEN, MEINE KINDER ZU 
VEREINEN, SIE ZU WARNEN UND AUFZUWECKEN, denn der Hass umgibt jeden 
Menschen und wird zum Begleiter im Leben meiner Kinder, um sie dazu zu bringen, in 
einem geistigen Zustand außerhalb meines Willens zu bleiben.    

ICH HABE IN DIESEM MOMENT ANGEKÜNDIGT, SOWIE AUCH MEINE MUTTER, 
WELCHE KATASTROPHEN SICH EUCH NÄHERN,  

DOCH DER MENSCH VERHARRT IN TRÄGHEIT.   

Meine Lieben:  

Ihr habt euch in die Abhängigkeit dessen begeben, was euch die Wissenschaftler ankündigen 
oder nicht ankündigen. Die Wissenschaft wird kontrolliert und untersteht in ihrer großen 
Mehrheit dem Bösen. Wartet nicht, dass die Zeit euch warnt, denn ihr wollt keine Panik 
verursachten, wenn der Komet auf euch zukommt. Beachtet, dass das Ziel des Bösen ist, die 
meinen zu beseitigen.  

Krankheiten wachsen und die Menschheit ist nicht bewusst, vorsichtig zu sein.    

MEIN VOLK IST UNWISSEND, NUR WENIGE HÖREN MEINE RUFE, WISSEND, 
DASS ICH NICHT VERGEBENS WARNE, DASS ICH NICHT VERGEBENS SPRECHE, 

DASS ICH NICHT VERGEBENS AUFRUFE...   

Die Mächtigen haben eine Zuflucht vorbereitet, um zu versuchen, sich zu retten, was 
unmöglich sein wird.  

Mein Volk wird immer kleiner, weil es von niemandem gewarnt wird, der meine Wahrheit 
predigt.  

Der Mann verliert seine Männlichkeit und Frauen ihre Weiblichkeit.  

Die Abtreibung wird ohne menschliches Gefühl durchgeführt, dies wird für diese große 
Sünde bestraft werden.  

Der Mensch ist immer weniger Mensch und wird von animalischen, nicht menschlichen 
Instinkten geleitet.  

Jeder Mensch ist ein Magnet mit seinen Gefühlen, Wünschen und Zwecken und breitet sich 
über das Meer des menschlichen Schicksals aus, wie in diesem Moment, in dem das Böse 
über das Gute vorherrscht. Der Mensch mit seiner überlegenen Fähigkeit ist in der Lage, das 
Böse, das er begeht auszusenden, um mehr Böses anzuziehen. Daher herrscht es vor.  

DIE GROSSE DRANGSAL HAT BEGONNEN, ES NÄHERN SICH SEHR SCHLIMME 
EREIGNISSE FÜR DEN MENSCHEN, DER SICH NICHT ÄNDERN WILL, SONDERN 

AUF DEN ABGRUND ZUGEHT.   

Im Schoße der Kirche herrscht Hierarchie, Ideologien, die nicht christlich sind, die 
Freimaurerei kontrolliert viel von dem, was gelehrt wird und mein Volk ignoriert dies.  

MEINE MUTTER WIRD VON VIELEN WEGEN IHRER ANKÜNDIGEUNGEN 
DARÜBER, WAS DER MENSCH ÄNDERN UND OPFERN MUSS, NICHT GELIEBT. 
Ungehorsam herrscht in meiner Kirche vor, die Nachrichten bringen die Kinder nicht zur 
Buße, sondern im Gegenteil, ich werde immer mehr profanisiert.  
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MEINE MUTTER WIRD VON EINIGEN MEINER PRÄLATEN IN DIE WÜSTE 
GESCHICKT, DAMIT SIE MEIN VOLK NICHT VORBEREITET, sie haben vergessen, 
dass ich ihr Gott bin. Mein Wort wird ihnen erklärt, damit sie aufwachen und es wird nicht 
verstummen, sondern wird mehr, damit die Gerechten gerettet werden.  

Kinder meines heiligen Herzens:  

Bleibt aufmerksam, hinter einigen, die keine Priester sind und mein Wort verkünden, stehen 
wirtschaftliche Interessen, von denen sie besessen sind, und dahinter leitet der Gott des 
Geldes ihr Leben. Nicht jeder, der sagt: "Herr, Herr wird in das Himmelreich kommen, wer lebt, 
arbeitet und handelt im Willen meines Vaters!" (Mt. 7.21).  

Mein Volk:    

MEIN HAUS WURDE VON EINIGEN DURCHDRUNGEN, DIE NICHT AN MEINE 
ECHTE GEGENWART IN DER EUCHARISTIE GLAUBEN,  

SIE GLAUBEN NICHT AN MEINE GERECHTIGKEIT UND WOLLEN KEIN GEBET...  
   

WIE WERDE ICH IN MEINEM EIGENEN HAUS ZERFLEISCHT!  
SIE WOLLEN NICHT, DASS MEINE MUTTER MEIN VOLK WARNT, DIE DIE 

MUTTER DES WORTES IST! 

Meine Kirche nähert sich dem Schisma, das die größte je dagewesene Teilung unter den 
Menschen verursacht.  

ICH WILL DIE EINIGKEIT MEINES VOLKES, aber dieses befindet sich aus mehreren 
Gründen weit weg von meiner Lehre. Sie haben meine Lehre aus Bequemlichkeit des 
Menschen verzerrt. Mein Gesetz ist eines und wird nicht geändert. Wenn innerhalb meiner 
Kirche der Freimaurerei die Tür geöffnet wird, der vom Bösen vorangetriebene Plan, wurde 
der Schoß meiner Kirche bereits infiltriert, um dem Usurpator (Anm.: Antichrist) des 
mystischen Leibes den Weg zu ebnen.  

Wie weit sehe ich den Menschen von mir weg...  

Wie weit bleibt er von der göttlichen Liebe weg, weil er sich mir nicht nähert und meine 
Mutter nicht als Mutter akzeptiert...    

ICH HABE BEREITS MEINE ZWEITE ANKUNFT ANGEKÜDIGT, ZU DER ICH MICH 
BEEILE, BEVOR ALLE MEINE KINDER VERLORENGEHEN...   

Mein Volk muss angesichts des Liberalismus wachsam bleiben muss gegenüber denjenigen, 
die mich vereinnahmen, aber die nicht in meinem Wille sind!    

DIE ERDE WIRD DURCH EINEN ASTEROIDEN ERSCHÜTTERT, WAS DIE 
MENSCHHEIT ALARMIERT.   

Betet, meine lieben Kinder, betet für die Diener des Bösen, damit sie bereuen und ihre 
Seele retten.  

SEID ZEUGNIS MEINER LIEBE, LEUGNET NICHT MEIN WORT IN DER HEILIGEN 
BIBEL UUND ERFÜLLT MEINEN WILLEN.  

Betet Kinder, für die Vereinigten Staaten, der große Adler verliert seine Federn.  

  Betet, meine Kinder, für Frankreich, es wird in Elend verbrennen. 

Der Terrorismus schreitet langsam voran, ohne anzuhalten und ohne Fanfare, bis er sich im 
Schmerz meiner Kinder bemerkbar macht.  

Geliebte Kinder meines Herzens, meine Tempel werden geplündert und mit weltlichen 
Handlungen profanisiert, von denen ich mich sofort zurückziehe.    
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ICH PRÜFE EUCH BALD DURCH DIE WARNUNG, DEN AKT DER GNADE UNSERES 
HAUSES FÜR DIE VERLORENE MENSCHHEIT.  

Ihr Lieben, die Vulkane erwachen auf der ganzen Welt, betet, um sie zu besänftigen.  

VERZWEIFELT NICHT, WENN ICH VERKÜNDE, WAS KOMMT,  
FREUT EUCH, DIE IHR MICH VOM HIMMEL HERABSTEIGEN SEHT    

Seid konstant im Gebet und der Handlung, damit ihr dem Bösen nicht die Gelegenheit gebt, 
in euch einzudringen, um euch zu bekämpfen.  

Die überwiegende Mehrheit glaubt nicht an die Warnungen meiner Mutter - sondern sie 
meint irrend, sie lebe in unseren Willen...    

IN DIESEM MOMENT MUSS MEINE KIRCHE AUFMERKSAM BLEIBEN UND FÜR 
DIE UMKEHR KÄMPFEN, IHR DÜRFT NICHT ÜBER MEIN WORT SPRECHEN, OHNE 

ES ZU KENNEN UND ZU PRAKTIZIEREN,  
DENN IHR BEFINDET EUCH SONST WEIT VOM HEIL ENTFERNT.    

Die Schöpfung ist nicht Gott, sondern sie ist das Werk der Hände meines Vaters.  

Meine Lieben:  

Die Kontroverse verwirrt, und Verwirrung kommt nicht von mir, sondern von Satan, um 
mein Volk zu teilen. Ein geteiltes Volk ist ein gefährdetes Volk, ein geeintes Volk ist ein 
mächtiges Volk, denn es nährt sich aus der gegenseitigen Weisheit, die Bescheidenen 
erkennen die Einheit an, den Hochmütigen genügen sich selbst.  

Meine Lieben:  

BLEIBT AUFMERKSAM GEGENÜBER MEINEM GESETZ,  
LASST EUCH NICHT VOM WAHREN WEG ABLENKEN,  

DIE WÖLFE UMZINGELN MEINE KINDER, UM SIE ALS BEUTE ZU NEHMEN UND 
ZU VERSCHLINGEN.    

Mein Volk bleibt nicht allein, meine Hilfe kommt, meine Hilfe kommt aus meinem Haus...    

ICH BIN DEIN GOTT UND MEIN WORT ÄNDERT SICH NICHT.  
"ICH ICH BIN DER DER IST".  

ICH LASSE EUCH NICHT UNGESCHÜTZT, WENN IHR MEIN GESETZ ANNEHMT, 
DAS VON EWIGKEIT ZU EWIGKEIT GLEICH BLEIBT.   

Ich segne euch, Gesegnete meines Vaters, damit ihr nicht verloren geht noch die ewige 
Wahrheit fürchtet.  

BETET, MEINE KINDER, EVANGELISIERT EURE BRÜDER, DIE NOCH SCHLAFEN.   

Ich segne euch.  

Euer Jesus  

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 
   KOMMENTAR DES MEDIUMS   

Brüder und Schwestern:    

IN DIESEM AUGENBLICK VOLLER KRISEN, NICHT NUR WELTWEIT VOR SO 
VIELEN VERÄNDERUNGEN, SONDERN AUCH DER SPIRITUELLEN KRISEN, 
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MÜSSEN DIE KINDER GOTTES SEIN WORT KENNEN, IN DER HEILIGEN SCHRIFT, 
DAMIT WIR NICHT GETÄUSCHT WERDEN.  

Die Interessen der Gesellschaft sollten nicht über den Willen Gottes herrschen, sondern 
sollten uns dazu bringen, auf die göttliche Gerechtigkeit zu meditieren, die sein Volk 
angesichts der Teilung, der Strategie von Satan, erlebt, damit er in die Kirche Christi 
eindringen und sich ihr bemächtigen kann.  

Brüder, das Klima der Spannung, die wir erleben, die sich bewusst sind, was in der Welt 
passiert, ist nicht leicht zu ertragen, wenn nicht der Glaube an des Vaters Haus uns schützt.  

Es gibt Brüder, die nicht wissen, was geschieht, Brüder, die ihr Leben in ihrem Quadratmeter 
leben, und diejenigen, die ignorieren, was passiert, sie sind die Ahnungslosen, die dann alles 
annehmen, was gegen den Willen des Vaters und gegen die Gebote geht. Daraus ergibt sich 
die Forderung des Himmels, uns aufzurufen, um unsere Brüder zu evangelisieren, um 
aufzuwachen und nicht zum Opfer der Maschinerie des Antichristen zu werden, der sich mit 
Wut gegen die Kirche Christi wirft.  

Gewalt eskaliert schnell und breitet sich zur gleichen Zeit aus, wir stehen den Gesandten des 
Antichristen gegenüber, die keinen Moment verlieren, um sich gegen die Christen und 
Unschuldigen anderer Konfessionen zu werfen.  

Brüder, wir sind dabei, große Katastrophen zu erleiden, aber die Trennung herrscht weiter 
zwischen den Kindern Gottes vor, und während dies so weiter geht, gewinnt das Böse an 
Boden, und der mystische Leib Christi wird von Raubvögeln verschlungen.  

Bitten wir Gott, dass die Zeit schneller läuft, damit die Gerechten nicht verloren gehen und 
beten wir, damit die himmlische Hilfe, die uns versprochen wurde, durch einen Gesandten 
des Vaters, der dem Volk Gottes hilft, sich nicht verzögert, denn die Kinder Gottes erleben 
Unsicherheit und sind von den Dienern des Bösen und den Verfolgern der Kinder Gottes 
bedroht.  

Amen 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

28. JUNI 2015 

 

Luz de Maria:  
Hier ist der König der Könige ...  

Im verkörperten Blick der Liebe bringt unser geliebter Jesus zum Ausdruck, ohne eine 
gewisse Einsamkeit zu verbergen, die von denen verursacht wird, die er liebt. Er bittet mich, 
sein Wort zu vermitteln. Sein weißes Gewand leuchtet mehr als alles andere, sein braunes 
Haar und der gebräunte Teint, von großer Schönheit, die mehr als menschliche Schönheit ist 
sondern große göttliche Schönheit, sein Geist scheint über alles, mehr ein Mensch sich 
vorstellen kann, und er hob die Hand und sah mich direkt an und sagte mir:  
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Christus:   

Meine Liebe, warte nicht, dass jeder dir glaubt. Wie ich nicht glaubwürdig für alle war, wird 
es in euch wiederholt werden. Der Mensch glaubt meist an das, was er sieht und manchmal 
an das, was er nicht sieht, aber er glaubt das, was ihm bequem oder auf irgendeine Art für 
seine Existenz nützlich erscheint.  

Mein Kind, du schuldest mir Gehorsam, deine Wanderung darf nicht aufhören durch 
starken Gegenwind. ICH GAB NICHT AUF AUF DEM WEG ZUM KALVARIENBERG. 
ALSO GEH DU AUCH WEITER. Der Moment, in dem die, die über dich urteilen, ob du 
nach meinem Wort und dem meiner Mutter lebst, selbst anerkennen müssen, dass es nicht 
du bist, sondern ICH, DER MIT DIR SPRICHT UND DIR BEFIEHLT, MEIN WORT 
ALLEN WEITERZUGEBEN, DIE ZU MIR KOMMEN WOLLEN.  

Denk daran, dass sie mich verachtet haben, dass die, die mich Bruder genannt haben, ohne 
es zu sein, mich nicht kannten, die Nazarener machten sich über mich lustig. Aber ICH 
GEHORCHTE DEM WILLEN MEINES VATERS UND BETETE IN MEINEM INNEREN 
FÜR ALLE, DIE SCHRIEN: KREUZIGT IHN! Mein Blick verlor sich in der Menge und 
während ich mit meinem Kreuz ging, sah ich die, die mit dem göttlichen Wort im freien 
Willen Handel trieben. Ich sah einige, die den Menschen Psalmen für ein paar Cent lehrten. 
Ich sah einige, die Fragmente der Psalmen und des Wort Gottes mit freier Interpretation 
verkauften, anerkannt unter den Menschen, aber unerkannt von meinem Vater.  

Meine Mutter begleitete mich, und neben ihr kamen Johannes und meine treuen Jünger zum 
Kalvarienberg und zeigten sich vor allen. DIE MEISTEN MEINER JÜNGER WANDTEN 

DEN BLICK AB UND ANDERE GINGEN AUS ANGST WEG. ABER ICH GEHORCHTE 
DEM WILLEN MEINES VATERS UND GING UND SAH ALLE AUGENBLICKE DER 
MENSCHHEIT UND REPARIERTE JEDES MEINER KINDER.  

Ich suche noch immer nach meinem Volk, einige sind versteckt, um nicht erkannt zu 
werden, andere verstecken sie- so viel menschlicher Respekt... einige zeigen nicht ihr wahres 
Gesicht, andere sprechen bei schwachem Licht und mit leiser Stimme, um nicht erkannt zu 
werden, ohne Fundament von meinem Wort. Meine anderen Kinder verstehen nicht die 
Größe meiner Liebe für die Menschheit, sie wenden mir angesichts von Kritik und Lügen 
den Rücken zu. Und doch ERGEBE UND LIEBE ICH, ICH LIEBE UND VERGEBE... 
WELCH BETTLER FÜR LIEBE VOR MEINEM VOLK, DAS ES DURCH EIGENEN 
WILLEN NICHT MEHR IST.  

Die Pracht des Weltlichen überschattet den Geist, die Gedanken und Herzen der Menschen, 
die vergessen, woher sie kommen und sich Gewohnheiten im Gegensatz zur Gerechtigkeit 
aneignen, wie Kinder, die des Königs Nachkommen sind.  

Es kommt der Moment, wo jeder vor mir vielleicht feststellt, dass er nicht nach meinem 
Willen lebt, sondern in einem schwachen Abglanz von dem, was mein Wille ist...  

Der Moment kommt,  in dem jeder sieht, wie er mich wegen Verleumdung verachtet, wie er 
seine Brüder verachtet, wenn er eine falsche Religiosität lebt, die weder meine Wahrheit 
noch mein Gebot ist...  

Der Moment, in dem jeder sich selbst anschaut, nähert sich der Menschheit, die Warnung...  

ICH WERDE DANN ZUSCHAUER DES MENSCHEN SEIN, DER IN DIESEM MOMENT 
AUCH ZUSCHAUER SEINES EIGENEN LEBENS SEIN WIRD, IN DEM ER DER 

AKTEUR IN SEINEN HANDLUNGEN UND TATEN WAR.   

Meine Lieben, wie ihr mich zerfleischt! Meine Engel vergießen Tränen für diese Generation.  
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Die Menschen sind im beschleunigten Schritt des Weltlichen gefangen und merken nicht, 
wenn man sich ihnen mit scheinbar guten Absichten nähert, was ein Teil der Freiheit ist, die 
ihnen der böse Unterdrücker der Seelen bietet, um sie zu täuschen.  

IN DIESEM AUGENBLICK HERRSCHT IN WAHRHEIT DIE REBELLION GEGEN 
MEINE GEBOTE: Ich werde verachtet, sie reagieren mit Wut, Bosheit, Lügen, Lust, 
Ungehorsam und Stolz, töten ihre Brüder, einige mit Waffen, die durch den Menschen 
geschaffen wurden und andere mit dem Wort selbst.  Das Blut so vieler unschuldiger 
Menschen strömt aus Hass gegen den Glauben und Gewalt wächst in den Menschen, die 
sich Satan auf der gesamten Erde ausliefern und die Wut der Dämonen bringen.    

Betet, meine lieben Kinder, betet für Frankreich und England, es wird das Gewicht der 
Hand des Terrorismus erleiden.   

Kinder, ernährt euch von meinem Leib und Blut, von meinem Wort, nährt euch, indem ihr 
mich liebt, indem ihr meine Mutter liebt, den Rosenkranz betet und übergebt mir alles, was 
euch auf dieser Reise geschieht, um innerlich gestärkt zu werden. IHR MÜSST 
SPIRITUELLER WERDEN, DAMIT IHR BOTEN MEINER LIEBE WERDET.   

Betet, meine Kinder, für die Vereinigten Staaten, die von der Hinterlist des Terrorismus, 
geschockt werden.   

Geliebte Kinder, die mich trösten:  

ICH VERLASSE EUCH NICHT, WENN IHR MICH BRAUCHT. Meine Legionen bleiben 
neben euch, den Meinen, um euch mitten in den Prüfungen zu ermutigen. Mein Volk geht 
zum neuen Land und um dort anzukommen, muss es durch das Fegefeuer gehen, um sich 
zu reinigen.    

Betet, meine Kinder, für Kolumbien, es wird leiden, die Erde wird erschüttert. 

Ich bestrafe euch nicht, Torheit und Ungehorsam halten euch auf dieser Stelle. Die Schreie 
von Unschuldigen, die den Glauben an mich nicht zurückweisen, ZEIGEN DIE GRÖSSE 
MEINES VOLKES...  

Die Menschheit geht nicht festen Schrittes, sie geht nur vorüber, ohne Spuren des ewigen 
Lebens zu hinterlassen. Sie hat sich mit dem Bösen verbunden, der Wunsch, dass mein Volk 
verschwindet, das ist das Ziel des Bösen, das verbündet mit den großen Nationen auf dem 
Rücken der Menschheit die Weltmacht übergeben will, was sich gegen die richten wird, die 
die Hand gereicht haben, um eine Weltregierung, eine Weltreligion und eine Weltwährung 
aufbauen wollen.  

EINER WIRD DIE WELT MIT EISERNEM STAB REGIEREN: DEN GEIST, DIE 
NAHRUNG, DIE KLEIDUNG KONTROLLIEREN UND DEM MENSCHEN DAS RECHT 

VERWEIGERN, SICH ZU VERSAMMELN UND ZU BETEN. 

Dann werden sie sich gegeneinander wenden und als würden sie sich nicht kennen, sich 
gegenseitig ausliefern. Dies ist mein Schmerz für jedes meiner Kinder.  

So viele Bündnisse erscheinen vor der Menschheit, in Wirklichkeit sind ihre Betreiber große 
Rivalen!  Dies hat das Ziel, den Menschen weiter aufzuwühlen, die als Zuschauer die 
Kriegsdrohungen zwischen den Ländern beobachten.  

Meine Lieben:  

In diesem Moment dringt Aufregung in die von Unwissenheit, Dummheit und von der 
Dumpfheit des Missbrauchs der Technologie überwältigten Köpfe ein und verbreitet sich 
wie der Wind, was zu sozialen Unruhen in diesen Ländern führt. So gehen sie in die Gewalt 
des Bösen. Mit dem Mangel an meiner Liebe interpretiert der Mensch meine Allmacht falsch.  
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DAS LAND, DASS SIE EMPFANGEN HAT, MUSS SIE VERTREIBEN AUFGRUND DES 
HORRORS, DIE SIE DEM MENSCHEN VERURSACHEN, WENN DIE SÜNDE 

VORHERRSCHT WIE IN DIESEM AUGENBLICK.   

Die Krämpfe der Erde dauern an, das Meer bebt und die Prophezeiungen erfüllen sich vor 
dem Menschen, der nicht betet, um die von meiner Mutter bekanntgegebenen Ereignisse zu 
mildern, vor einem Menschen, der sich selbst widerspricht, indem er mein Wort mitnimmt, 
aber das Gegenteil von dem tut, was er predigt. Die Schreie aus den Tiefen der Erde werden 
von den Menschen gehört, die nicht wissen, woher sie kommen und nicht wissen, dass die 
Erdschichten sich verschieben und Klagen bis zur Oberfläche verursachen.  

Liebe Kinder, ich leide mit euch, ich habe euch nicht von mir getrennt, das Böse zieht das 
Böse an und das Gute das Gute.  

Ihr steigt in die Luft auf, um von einem Ort zum nächsten zu kommen und der Mensch ist 
nicht zufrieden damit, sondern verwendet es, um Tod zu bringen, als Verbündeter des 
Bösen.  

IN DIESEM MOMENT MÜSSEN MEINE KINDER DAS WISSEN VERDOPPELN. Wie 
das Böse die Schwächen der Menschen kennt, müssen meine Kinder wissen, wie man nicht 
in die Falle des Bösen tritt, und dafür solltet ihr spiritueller werden. Die Menschen, die mich 
nicht kennen, auch nicht nach über zweitausend Jahren, kennen meinen Willen noch immer 
nicht wirklich. 

SEID MEINEN RUFEN GEGENÜBER NICHT GLEICHGÜLTIG, BESUCHT MICH IM 
HEILIGTUM, EMPFANGT MICH IN DER EUCHARISTIE, KOMMT ZU MIR, LEBT 

MEIN WORT, BEREUT DIE SÜNDEN. 
KEHRT UM! KEHRT UM, VEREINIGT EUCH, VEREINIGT EUCH, VEREINIGT EUCH!   

Mein Volk wird siegen zusammen mit meiner Mutter, die es führt.  

Ich bin bei euch, Kinder. 

Mein Schutz ist für mein Volk wie die Luft für den Menschen ...Mein Schutz ist "das Land, in 
dem Milch und Honig fließt" (Ex. 33.3)...Mein Schutz ist "das Licht der Welt, das Salz der Erde" 
(Mt. 5: 13-16)... 

WENN IHR GEPRÜFT WERDET, SEID MUTIGER, BEWAHRT DEN GLAUBEN  
UND DAS VERTRAUEN DARIN, DASS ICH EUCH NICHT VERLASSE.  

SCHÜTZT EUCH GEGENSEITIG, HELFT EUCH GEGENSEITIG, WIE ICH EUCH IN 
MEINER HAND TRAGE.    

Ich liebe euch.  
Euer Jesus.  

   
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

   
KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

In diesem Moment spricht Christus von dem Schmerz, der ihn durch die Leugnung des 
Menschen bekümmert, von ihm, der absolute Liebe ist.  
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Wir sind aufgerufen, in der Wahrheit, der Barmherzigkeit Gottes zu leben, vielleicht nicht 
von Christus zum Menschen, sondern als Ausgangspunkt dieser Barmherzigkeit, die uns 
erreicht und sie unseren Brüdern gegenüber weitergeben.  

Christus sagt uns: "Ihr habt es in über zweitausend Jahren nicht geschafft, mich kennenzu-
lernen." WIE SCHMERZHAFT! Aber es ist wahr, und man sucht die Wahrheit in allem 
Äußerlichen. Die Wahrheit Christi zu kennen, ist zweifellos notwendig, aber dies wird nicht 
außerhalb, sondern innen beginnen, in der Intimität des Gewissens, dem Gegenüber mit 
Gott.  

Christus schmerzt der Ungehorsam des Menschen, seine schlechte Haltung, schlechten 
Handlungen und schlechten Taten.  

Während wir wissen, dass es Verwirrung gibt, wissen wir auch, dass es das Objektivste und 
Logischste ist, die bereit zu machen, die nicht wissen, denn wenn alle wüssten, wäre diese 
Generation eine andere. Wir wissen, dass es nicht so sein wird, denn wenn wir alle glaubten, 
wäre das Leben einfach. Das Böse existiert und wie Christus sagt, müssen wir ihn kennen, 
um erkennen und zu wissen, wann das Böse uns täuscht, andernfalls bieten wir uns dem 
Bösen als Beute an.  

Brüder, missachten wir nicht das Wort, das uns erreicht, denken wir darüber nach und 
schätzen wir, was es jedem von uns gibt.  

Lassen wir weiterhin die Wasserfälle zu überwinden... 

Wir setzen darauf, dass Gott der Anfang und das Ende ist, und nichts und niemand gewinnt.  

LERNEN WIR IHN KENNEN, DAMIT WIR IHN LIEBEN.   
Amen.  

 

 

BOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIAAN  
IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

30. Juni 2015  

 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, 

Kinder meines Unbefleckten Herzens, ich liebe euch und mein Herz schlägt für euch. 

ICH VERTEIDIGE EUCH IN JEDEM AUGENBLICK GEGEN DAS BÖSE, DAS EUCH 
AUFLAUERT.  

Kinder, ihr müsst der Versuchung fernbleiben, nähert euch nicht der Versuchung. Der 
Mensch kann die Versuchung ablehnen, aber die Neugier ist eine Waffe, die den Menschen 
dazu bringt, in Sünde zu verfallen.  Der Mensch versucht, mehr als seine eigenen Brüder zu 
besitzen. In dieser unnachgiebigen Verfolgung wurden Naturgesetze übertreten, die 
natürlichen Grenzen ignoriert und Gottes Gesetz missachtet. 

ICH HABE ÜBER DIE ZUKUNFT DER MENSCHHEIT VERKÜNDET, WAS DER 
GÖTTLICHE WILLE VON MIR WOLLTE. IN DIESEM MOMENT IST DIE ZUKUNFT, 
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VOR DER ICH GEWARNT HABE, KEINE ZUKUNFT MEHR  
SONDERN IST ZUM MOMENT DER MOMENTE GEWORDEN. 

Geliebte Kinder: 

Der Mensch hat die Rufe des Schöpfers missachtet, nur wenige blieben gehorsam im 
Glauben. So sehr habe ich verkündet, das Gebet zu steigern und die schlechten Taten zu 
vermindern, ihr habt es aus freiem Willen missachtet, wissend, dass die Ereignisse nicht 
widerrufen werden, sondern durch Gebet, Buße und Fasten meiner Kinder gemildert 
werden. Noch immer machen sie sich über mich lustig und ignorieren die Warnungen. 

Kinder: 

IHR MÜSST ANHALTEN, BEVOR DIESE GENERATION SICH GANZ IN DIE HÄNDE 
DES BÖSEN BEGIBT... 

Ihr habt das Böse, mit dem ihr handelt, nicht gemessen, ihr seid Schauspieler einer 
beschämenden Nachricht geworden, die meinen Sohn traurig macht... 

Kleingläubige! Sie verspotten die Natur, den Plan Gottes, dies führt zu Exil ... 

Die Erde selbst hat sie gewiegt, sie wird beben... 

Ihr werdet euch selbst untersuchen, dann kommen drei Tage lang Dunkelheit.  

ICH KANN MICH NICHT AN MEINE KINDER WENDEN UND SIE NUR ZUR 
UMKEHR UND ZUM GEBET RUFEN, SONDERN MEINE PFLICHT ALS MUTTER IST 

ES, EUCH AUFZURUFEN, EUCH ZU PRÜFEN, EUCH DES BÖSEN BEWUSST ZU 
WERDEN, DAS IHR TUT, DES BÖSEN, DAS IHR LEBT, DIE BARMHERZIGKEIT 

MEINES SOHNES ÜBERSTRAPAZIEREND. 

Erwartet ihr den Antichrist? Habt ihr über den Antichristen gehört?  

Ihr wartet mit Angst, diejenigen, die noch das Bewusstsein der Verwirrungen bewahren, die 
über meine Kinder kommen... 

Ihr erwartet ihn ungläubig, diejenigen, die nicht das göttliche Wort angreifen und das 
Weltliche nicht vergessen...  

Meine lieben Kinder, es gibt große Geheimorganisationen, die die Welt kontrollieren, die 
schnell in Richtung einer einzigen Regierung führen, die der Schlüssel zum Einstieg des 
Antichristen sein wird. 

Kinder, der Antichrist ist auf der Erde, er arbeitet an seinem Plan, den Menschen dem 
Erdboden gleich zu machen, damit er sich im Schlamm der Sünde gegen die Heilige Dreifal-
tigkeit wälzt. 

Der Antichrist hat Abkommen unterzeichnet, hat Besitz von Geld, Waffen, Technologie, 
Institutionen, Religionen und hat den Willen der Menschen übernommen, die ihm den Platz 
überlassen haben.  

DER ANTICHRIST IST MITTEN UNTER EUCH. ER HAT DIE ZÜGEL DER WELT AN 
SICH GERISSEN UND KONTROLLIERT IN DIESEM MOMENT DIE MENSCHHEIT IN 

DER WIRTSCHAFT, DER NAHRUNG, DER POLITIK, DER 
BEVÖLKERUNGSKONTROLLE UND MANIPULIERT DIE WORTE DER HEILIGEN 

SCHRIFT, DAMIT DIE POLITIK DEN MENSCHEN VOM RICHTIGEN WEG 
ABBRINGT, DEN MEIN SOHN EUCH ÜBERBRACHT HAT. 

Ihr erlebt die schwerste moralische Revolution in der Geschichte der Menschheit,  die 
Regierungen haben Ausschweifungen und menschliche Abweichung beschlossen, wodurch 
eine große Verfolgung meiner Kinder entsteht, durch die ungezügelte, unkontrollierte, 
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gottlose Menschheit, mit einem dekadenten Glauben, der die Kirche meines Sohnes zum 
Schweigen bringt. 

Meine Lieben, ich rief euch zur Umkehr und ihr machtet euch über mich lustig! In diesem 
Moment seht ihr, was ihr negiert habt: die Machtübernahme des Antichristen über die Welt. 

DIE, DIE DIE ANKUNFT DES ANTICHRISTEN VORBEREITEN, SIND DIE, DIE 
HINTER DER UNMORAL UND INSTABILEN WIRTSCHAFT, GESELLSCHAFT  UND 
POLITIK STEHEN, UM CHAOS ZU ERSCHAFFEN UND SO GENÜGEND RAUM ZU 

HABEN, UM DEN ANTICHRISTEN DER WELT VORZUSTELLEN.  
DIESER WIRD SCHLIESSLICH GEGEN DIE KINDER GOTTES KÄMPFEN. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Der Mensch kann nicht ohne seinen Schöpfer leben, da er dem Bösen verfällt, wenn er nicht 
bereut und umkehrt. Diese Generation wird den bitteren Kelch des eigenen Willensmiss-
brauchs trinken, sie rebelliert gegen ihren Gott. 

Betet, meine Kinder, für Frankreich, es wird erheblich leiden. 

Betet, Kinder, der Stolz des Menschen wird ihn zum Krieg führen. 

Betet, meine geliebten Menschen sind erschüttert, sie geben meinem Sohn die Schuld für 
ihr Unglück, ohne sich selbst anzusehen.  

Betet für eure Brüder, die den Gott des Geldes anbeten, sie werden keine Ruhe finden. 

Liebe Kinder, mein Sohn gibt allen Menschen gleichermaßen, führt alle gleich, alle sind seine 
Kinder. 

Mein Sohn glänzt wie die Sonne am Mittag, niemand kann aus seinem Licht und Wärme 
heraus... 

Mein Sohn schützt alle. So wie die Strahlen der Sonne die Orte erreichen, wo es dunkel ist, ist 
mein Sohn ständig auf der Suche nach seinen Kindern, unerbittlich sucht er sie an den 
dunkelsten Orten, wo sie sich von Ihm verstecken.  

DER STERN SONNE, DER MIT KRAFT SCHEINT, IST SCHÖPFUNG GOTTES UND 
ERFÜLLT DIE FUNKTION, FÜR DIE ER GESCHAFFEN WURDE, SO WIE ALLES, WAS 
IN DER SCHÖPFUNG EXISTIERT, DEN ZWECK ERFÜLLT, ZU DEM ES GESCHAFFEN 
WURDE. Wer sich auflehnt, ist der Mensch, dem Gott der Vater seit Anbeginn der 
Schöpfung alles Notwendige gab, damit er im Einklang mit seinem göttlichen Willen lebe. 
Nur, dass der Mensch sich ständig auflehnt, so dass er dem Moment mit seinen bösen Taten 
und Handlungen zuvorkommt. 

Ihr Lieben, eine Tatsache wird die Kirche meines Sohnes erschüttern, der Terror kommt 
nach Rom, um einzunehmen, was ihm nicht gehört. 

Die USA werden durch den Zorn derer, die sie nicht lieben, weinen. 

Mein Sohn leidet sehr unter dem Menschen, der sich gegen die Gebote und das Gesetz 
Gottes auflehnt! Der Mensch, der Gott aus seinem Leben wirft, ist Beute des bösen 
Unterdrückers. 

Ihr Lieben, ihr, die ihr dieser Mutter weiterhin zuhört: 

Sie sind Zeugen der Tat und Werke meines Sohnes...  
Seid Liebe, Nächstenliebe und Vergebung ...  
Empfangt meinen Sohn richtig vorbereitet ...  
Geht ins Heiligtum und sühnt für das Übel der Menschheit ...  
Seid Einheit und Brüderlichkeit ... 
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SCHÜTZT EUCH GEGENSEITIG, KINDER, DENN SO WIE DIE MENSCHHEIT 
WEITER ZITTERT, WIRD DER DÄMON MEINE KINDER MIT GRÖSSERER KRAFT 

ANGREIFEN. 

Wer sich dem Weltlichen möglichst fern hält, ist besser vorbereitet, um dem Grausamsten 
der Prüfung zu begegnen.  Wer das Weltliche sucht, verbleibt im Weltlichen. Ihr müsst wie 
die sein, die nicht mit dem Strom der Welt schwimmen, sondern müsst der Welt entgegen 
gehen, um einen Unterschied zu machen.  

Mein Sohn wird bald kommen, um die Spreu vom Weizen zu trennen. 

Das Land wird weiterhin beben, lasst euch nicht ablenken, Kinder, die Erde wird, als wäre 
sie hohl, mehrere Länder verschlingen. 

Entfernt euch nicht von meinem Sohn, denn wer sich entfernt, riskiert zu fallen und nicht 
wieder aufzustehen. Jeder Mensch durchläuft Versuchung, aber bleibt nicht bei ihr, denn die 
Liebe meines Sohnes hat den Weg gezeigt. 

Ihr Lieben, es sind schwierige Zeiten, was ihr seht ist anders als das, was mein Sohn 
gepredigt hat. Aber lasst euch nicht entmutigen, mein Sohn und seine Engelslegionen 
werden euch schützen.  

FÜRCHTET EUCH NICHT, DIESE MUTTER IST BEI EUCH.  
ICH, DIE ICH EURE MUTTER BIN, BIN HIER BEI JEDEM VON EUCH.  

IHR SEID NICHT ALLEIN, VOLK MEINES SOHNES, KOMMT IN MEINE 
MÜTTERLICHEN ARME. 

Mutter Maria  
   

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

   

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS  

Brüder und Schwestern:  

Angesichts der chaotischen Situation der Menschheit in diesem Moment sehen wir, dass sich 
langsam das zusammenbraut, was vom Bösen den Menschen von der Rettung der Seele 
abhalten soll und in diesem Moment Früchte trägt. Was geschieht, ist nicht das Produkt von 
einem Jahr oder ein paar Jahren, es ist das Produkt von vielen Jahren und hat verschiedene 
weltweite Systeme durchlaufen.  

Der Feind des Menschen: Satan gewinnt mit seiner Eloquenz und betrügt den Menschen, der 
mit erstaunlicher Leichtigkeit nachgibt. Der Mensch bietet dem Dämon die Versuchung und 
verfällt ihr schnell. Er befindet sich heute in der größten moralischen Katastrophe seiner 
Geschichte.  

Das Böse beeilt sich, um den Antichristen zu etablieren, und das Gute zieht sich schneller 
zurück. Tempel wurden zerstört, Christen verfolgt und gemartert, ohne dass eine Stimme 
sich stark erhebt, um Schutz für diese leidenden Brüder zu fordern.  

Das Volk durchschreitet das Tal der Tränen, dies ist das Volk Gottes...  

Kein Wunder, dass die Natur im Menschen ein Wesen sieht, das nicht nach Gottes 
Schöpfung ist. Der Teufel wird nicht länger warten, er ist bereits in das Volk Gottes 
eingedrungen und sieht ein überholtes Volk, das sich anschickt, eine neue Weltordnung zu 
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gründen, die große Strategie des Antichristen. Es begann mit der Idee der Globalisierung 
und hat dann an Boden gewonnen hat, vor allem mit dem Ziel, die Macht des Antichrist zu 
steigern.  

Brüder, was passiert, jetzt? Das Ergebnis der missbräuchlich verwendeten Technologie, die 
die Jugend von frühen Jahren an verzerrt, ist offensichtlich und der Mensch bleibt Opfer des 
gleichen Produkts, das er gerade sieht.  

Brüder, lasst uns vereinen, Gottes Kinder sollten einander nicht verschlingen. Lasst uns 
beten, lasst uns in das Wissen eindringen und ein Trost für die Heiligen Herzen sein, ein "Ich 
liebe dich" für jedes "Ich liebe dich", das menschliche Wesen nicht hervorbringen.  

Amen 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

4. JULI 2015 

 

Mein geliebtes Volk:  
Kinder meines ewigen Willens:  

Ich segne euch mit meiner Liebe, ich segne euch mit meiner Barmherzigkeit, ich segne euch 
mit meiner Gerechtigkeit.  

Meine geliebten Kinder, dies ist kein gewöhnlicher Moment:  

ES IST EIN KRITISCHER MOMENT FÜR DIE MENSCHHEIT IM ALLGEMEINEN.  

Ihr Lieben, ich werde jeden bestrafen, der versucht, die Erde zu zerstören.  

Mein Volk hat mich aus meinem Reich verlassen.  

ICH HABE EUCH ZUM WISSEN ERMAHNT, EUCH IN MEIN WORT ZU VERSENKEN, 
DAMIT IHR MICH NÄHER KENNENLERNT.  

Ich frage euch: Wer sind diejenigen, die die Macht über meine Kinder haben? Diejenigen, die 
Wissen über die Geheimnisse haben, die mein Volk versteckt haben. Die Macht über die 
Welt haben diejenigen, die sich zu einer auserwählten Gruppe von Menschen zusammen-
geschlossen haben, um die Geschichte des Menschen zu lenken, sie vergessen nur, dass... 
wenn sie sich entscheiden, die Erde zu zerstören, ich eingreifen werde.  

Sie haben vergessen, dass in einem Moment die Kommunikation fehlschlägt, entweder 
wegen der Sonnenflecken oder durch Streit unter den gleichen Menschen, und die 
Menschheit wird keine Kommunikation mehr haben.  Sie werden nicht wissen, was am  
einen oder anderen Punkt auf der Erde geschieht. Dann werden sie bereuen, dass sie nicht 
die Hilfe meiner Engel besitzen, weil sie es nicht als notwendig erachtet haben, ihnen nahe 
zu bleiben und sie in der Nähe zu halten. Dann werden sie bereuen, meine Mutter 
vernachlässigt zu haben und sie nicht Mutter genannt zu haben, als ich sie aufgerufen habe.  
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Meine Kinder werden weinen, jammern, zittern, weil sie nicht gehorsam waren, was mein 
Haus in diesem Moment enthüllt hat.   

WENN IHR DIE WEISHEIT SUCHT, WERDET IHR SIE NICHT FINDEN, WEIL SIE 
NUR DENEN VORBEHALTEN IST, DIE TREU GEBLIEBEN SIND, SICH 

ANGESTRENGT HABEN UND GELÄUTERT WURDEN.  

Kinder, so viele falsche Propheten sind über die Erde gegangen und geben fehlerhaften 
Daten und bewirken, dass in diesem Moment der Mensch nicht an meine Rufe glaubt!  

Sie werden das Ende dieser Generation erleben, nicht das Ende der Welt. Ihr werdet euch 
allen Prüfungen stellen, den Zeichen dieses Moments, den Signalen, mit denen ich verkündet 
habe, dass das Böse größer ist als das Gute, dass der Krieg nach Besitz strebt und nach der 
Auslöschung eines großen Teils der Menschheit, dass die Misshandlung des Menschen eine 
Folge der Macht ist, dass der Rassismus dazu führt, dass neue Aufstände entstehen, dass die 
Korruption die Visitenkarte derjenigen sein wird, die die Regierungen der Völker bilden und 
dass Verstöße das Ergebnis der barbarischen und niedrigen Moral des Menschen in diesem 
Augenblick sind.  

Wer verursacht all diese Wehen?  Die Dämonen aus Fleisch und Blut, die vielleicht neben 
einigen von euch als Wölfe im Schafspelz wohnen.  Die Dämonen sind jetzt gemischt unter 
Weizen als Unkraut gemischt, und sie wurden durch den Geist geschaffen, weil er aus dem 
verhärteten Herzen des Menschen die freiwillige Distanzierung vom göttlichen Willen und 
von mir und meiner Mutter hervorrief.  

Ich spreche nicht von der Vergangenheit, Kinder; Ich spreche von diesem Moment und 
denen danach, dass die Ungläubigen von einem Land zum anderen flüchten, um Sicherheit 
zu finden, aber die Unsicherheit wird auf dem gesamten Planeten gleich sein.   

Ich rief euch auf, zur Eucharistie zu kommen, um euch die spirituelle Kraft zu geben, geistig 
zu wachsen und das Gebet in guten und in schlechten Zeiten zu leben. Meine Kinder, wer 
nicht betet und sich nicht mir oder meiner Mutter nähert, wer nicht betet, befindet sich nicht 
in der gleichen spirituellen Harmonie wie diejenigen, die beten und mit ihren Gebeten 
Segnungen anziehen.  

Es ist dringend notwendig, dass mein Volk selbst die Notwendigkeit, mir nahe zu sein  in 
diesem Moment der großen spirituellen Unordnung, den die Menschheit erlebt, erlebt  

-  in diesem Moment der großen spirituellen, moralischen und gesellschaftlichen Verwirrung  

-  in diesem Moment, in dem die Manipulatoren verschiedener Länder dem Menschen 
größere Gemeinheiten geben  

- und dass inmitten der Gemeinheit der Mensch geistig verfällt  

- und meine Stimme und die meiner Mutter nicht gehört wird.   

So gewinnt das Böse die Seelen der menschlichen Geschöpfe, die nicht in Wahrheit leben.  

WACHT AUF! DIE VERBÜNDETEN DES BÖSEN RICHTEN DAS BÖSE AUF DIE 
MENSCHHEIT...  

SO SCHAFFEN SIE EINE SCHLANGENBRUT UND VERACHTEN, BELEIDIGEN 
MICH, LIEBEN MICH NICHT UND ENTFERNEN SICH WEITER VON MIR, WEIL SIE 

WEDER MEINEN WILLEN NOCH DIE GEBOTE ERFÜLLEN...  

Ein würdiger Präsident wahrt die Würde der Menschen und führt sie nicht in Praktiken, die 
nicht meinen Wille sind, sondern die Falle Satans sind.  
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KINDER, WIESO SEHT IHR NICHT, DASS SATAN DER IST, DER DEN GEIST DER 
GROSSEN HERRSCHER BESETZT UND DURCH FALSCHE FREIHEIT UND LUXUS 

ZU MEINEN KINDERN KOMMT?  

DER ANTICHRIST BEFINDET SICH IN EINER UNSICHTBAREN EBENE FÜR DIE 
AUGEN MEINES VOLKES, ABER SICHTBAR FÜR DIE HERRSCHER, DIE SICH MIT 

IHM VERBÜNDET HABEN, UM IHNEN MACHT UND RUHM ZU GEBEN.  

MEINE KLEINEN KINDER WERDEN IN IHREN HÄUSERN GESCHULT, SIND MIT 
UNTERHALTUNG AUFGEWACHSEN UND IN DIESEM MOMENT SIND SIE DIE 

FRUCHT DESSEN, WAS IHRE ELTERN IHNEN ZU TRINKEN GEGEBEN HABEN, UM 
SICH ZU NÄHREN...  ZUM LEBEN.  

Die Gewalt wurde durch das große Unternehmen Hollywood der Welt verkauft und die 
Welt hat diese verbotene Frucht gegessen und sich mit dem Bösen vergiftet, um in diesem 
Moment das Böse in allen seinen Formen an seine Brüder weiterzugeben.  

Ich warnte euch, und ihr habt nicht gehorcht, ich rief euch und ihr habt meinen Ruf 
abgelehnt, ich kam euch zuvor und ihr verspottetet mich.  

Meine Kinder, die Menschheit wird sich von einem Moment zum anderen ändern, 
ohne dass ihr die Gelegenheit bekommt, etwas zu ändern oder zu tun...  

Die Wirtschaft wird das Elend der Menschheit sein...  

Die Pole kehren sich um.. und mein ungehorsames Volk wird weinen, bis die 
Tränen trocknen...   

Finsternis bedeckt die Menschheit für drei Tage, währenddessen werdet ihr wie 
nie zuvor wegen der Sünde geläutert, bei der der Mensch angekommen ist.  

In meiner Kirche wurde mit dem Bösen geflirtet, die Freimaurerei hat die Macht...  

Meine Kinder, betet, das Böse verursacht Schlimmes bei meinen Kindern und verursacht 
Verwirrung.  

Liebe Kinder, betet, die Erde wird kräftig beben.  

Geliebte Kinder, betet, kehrt um, betet für die Vereinigten Staaten und Kolumbien, sie 
werden große Schmerzen erleiden.  

Liebe Kinder, wacht auf! Ich rufe zur Umkehr, seid ein Segen für eure Brüder, schließt euch 
nicht den Verfolgern meines Volks an, seid nicht diejenigen, die mit ihrem Wort meine 
Mutter leugnen, warnt eure Brüder, damit sie nicht in die Fänge des Bösen fallen und die 
Seele verlieren.  

Bitte wartet, meine Hilfe kommt von oben.  Mein Haus lässt euch nicht allein, die wahre 
Weisheit kommt, mein Volk wird getröstet und der Glaube der Meinen wird auferstehen.  

Fürchtet euch nicht, bleibt fest, wankt nicht im Glauben, seid Anhänger meines Willens, seid 
Erfüller meines Willens, seid mein treues Volk.  

Ich segne euch mit meinem kostbaren Blut.  

Ich segne euch mit meiner Liebe.  

Euer Jesus.  
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

Der Mensch hat zwei Möglichkeiten: das Gute oder das Böse. Es hat das Recht zum freien 
Willen, der von seiner Umgebung genährt wird, aber vor allem durch die innere Erfahrung 
von jedem einzelnen, die wir in einem Grad der Liebe zusammenfassen können, den man 
besitzt, um Christus und den Nächsten zu lieben.  

Wir haben eine Wirklichkeit, wir müssen Christus mit allem akzeptieren, was dies bedeutet, 
für einen wahren Christen in diesem Augenblick, wo wir beweisen, dass wir nicht mit dem 
Strom der Welt gehen, um im alltäglichen Leben eine Antwort zu geben, die nicht gleich-
geschaltet zu denen ist, denen die Seele und das Heil nicht wichtig sind.  

Unsere Mutter wird dem Volk ihres Sohnes den Weg und die folgenden Ereignisse zeigen. 
Sie hat das von Gott gegebene Vorrecht, wie es in einer liebevollen Erklärung des Vater für 
seine Kinder angekündigt ist.  

Bedenken wir, dass uns ein Engel - ein himmlischer Bote - versprochen wurde, der den 
Kindern Gottes hilft, der dem Volk Gottes mitten in den Konflikten Frieden gibt. Fallen wir 
nicht, denn wir sind keine Kinder ohne Vater noch Kinder ohne Mutter.  

DER HIMMEL SELBST IST ANWESEND UND HILFT UNS UND DANACH 
GENIESSEN WIR EINE NEUE ERDE UND EINEN NEUEN HIMMEL.  

Amen.  

 

 

BOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIAAN 
 IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

8. JULI 2015 

  
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens,  

Meine Kinder, 

ICH BEDECKE EUCH MIT DEM MANTEL MEINER LIEBE.  
ICH BEDECKE EUCH MIT DEM MANTEL MEINER MÜTTERLICHKEIT.   

Ich halte Fürsprache vor dem Heiligen Geist, um euch mit Weisheit zu erfüllen und diesen 
entscheidenden Moment zu erkennen und sich nicht vom Bösen täuschen zu lassen, als 
wenn alles mit Normalität fortgesetzt wird.  

Kinder meines Unbefleckten Herzens, ihr, die das göttliche Wort lest und liebt, das in diesen 
Botschaften der Liebe erklärt ist, seid gewiss, dass die Mächtigen euch nicht die gesamte 
Wahrheit über die Ereignisse sagen, die geschehen. Sie erhalten Erwartungen der 
Menschheit über die Wirtschaft eines Landes aufrecht und hinter all diesen wirtschaftlichen 
Entwicklungen planen sie neue, stärkere Gesetze, die sich negativ auf die Gesellschaft 
auswirken und vom Menschen nicht wahrgenommen werden.    
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Streitkräfte bewegen sich mit großer Strategie in diesem Moment, in dem der Mensch nicht 
hinsieht, nicht liest, die Nachrichten in Kleinbuchstaben nicht versteht, die wirtschaftliche 
Lage in Griechenland ausnutzend.  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens,  

Nicht alles, was zu glänzen scheint, ist gut.  Die wirtschaftlichen Interessen der mächtigen 
Nationen sind diejenigen, die sie anführen, ihre Strategien verbergen, damit der Mensch 
seine Aufmerksamkeit von der Spiritualität ablenkt und von dem, was wirklich wichtig und 
bedeutsam für die ganze Menschheit ist, wie die Religion und die Moral, auf die die Kinder 
Gottes bauen sollten.  

Die Gleichgültigkeit und der Mangel an Bewusstsein über die Ereignisse, die angekündigt 
wurden, machen die  Menschheit konformistisch, so dass sie die Strategien des Bösen nicht 
bemerkt, die die Menschheit dazu bringen, Gutes zu umgehen und dem Gesetz Gottes zu 
misstrauen.  

Geliebte Kinder meines Herzens:  

Es genügt einfach nur eine Provokation eines Landes, den Krieg zu beginnen und die ganze 
Menschheit wird unter den Folgen davon leiden. Umgeht nicht meine Warnungen, als wären 
sie für andere Lebewesen, sie sind für euch, und sie ereilen euch überraschend.  

Meine Lieben:    

DER DRACHE ERWACHT UND ERSCHÜTTERT DIE AUF DAS WELTLICHE 
KONZENTRIERTE MENSCHHEIT. ER ERWISCHT EUCH UNVORBEREITET UND 

FORDERT DEN ADLER HERAUS, DIESER REAGIERT UNBEDACHT. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:    

TRAGT DAS GEWICHT DES KREUZES DER SÜNDEN DER MENSCHHEIT, DIE SICH 
GEGEN DEN WILLEN MEINES SOHNES SELBST AUFGELEHNT HAT.  JEDER SOLL 

SEIN KREUZ TRAGEN, IHR ERLEBT ES SELBST, OHNE DIESE LAST ZU 
ERLEICHTERN. DAS VOLK MEINES SOHNES TRINKT SEINE EIGENEN SÜNDEN 
UND SIEHT SEINE EIGENEN AUSLEGUNGEN DES WORTES MEINES SOHNES.   

Ihr lebt inmitten großer Verwirrung, leidet unter der Störung, mit der mein göttlicher Sohn 
schwer beleidigt wird.  Die Sünde zieht euch an wie Wasser in einer Flut. Ihr kennt den 
Willen meines Sohnes. Entschuldigt euch nicht vor euch selbst, um die Sünde zu verbergen, 
mit der ihr zur schlimmsten Ausschweifung aller Zeiten gelangt seid, geleitet von Satan, der 
den Menschen so vorbereitet, um ihn dem Antichristen auszuliefern.  

Das Gesetz wurde vom ewigen Vater geschrieben, er ist "der Anfang und das Ende" und 
wusste genau, was in diesem Augenblick geschieht, und so gab er sein Gesetz für alle Zeiten. 
Der Mensch hat nicht die Macht, das göttliche Wort zu ändern.  

Meine Lieben:  

Im Inneren der Kirche meines Sohnes haben die Freimaurer und Illuminati die Macht 
ergriffen und speziell in diesem Moment beeinflussen sie die Menschheit und kämpfen 
dafür, die Gläubigen vom Weg der Wahrheit abzulenken, ganz im Gegenteil zu dem, was 
mein Sohn predigte und was im Heiligen Wort geschrieben steht.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens,  

Mit Schmerzen sage ich euch, dass einige meiner auserwählten Kinder meinen Sohn 
verletzen, da sie nicht mehr an das Wunder der Transsubstantiation glauben und nicht 
glauben, dass mein Sohn während der Wandlung im Brot und im Wein anwesend wird. Dies 
schafft Schwäche in der Wurzel des christlichen Glaubens, die Anwesenheit meines Sohnes 
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zu minimieren und den Antichrist hervorzuheben. Diese Strömungen des falschen Denkens 
untergraben die Wahrheit meines Sohnes und erhalten die Macht aufrecht, um Entschei-
dungen im Verborgenen zu treffen, GEGEN DIE WAHRE KIRCHE MEINES SOHNES. SIE 
SIND WÖLFE IM SCHAFSPELZ.  

Ihr Lieben, ich muss den Menschen durch meine Tochter sagen, nicht weiter in die 
Fußstapfen von Wölfen zu treten, sondern umzukehren, um nicht das Ewige Leben zu 
verlieren.  

Der Schmerz in meinem Herzen ist noch nicht abgeschlossen ... Ich werde den Antichrist 
sehr eng überwachsen, damit er die Erde nicht ohne Unschuld lässt und die Erde mit dem 
Blut Unschuldiger tränkt...    

SETZT EUCH NICHT DER VERSUCHUNG AUS. ES IST GENUG, DASS MEINE 
KINDER SICH DEN RUFEN DES HAUSES DES VATERS GEGENÜBER SO 

UNSENSIBEL ZEIGEN! ES IST GENUG, KINDER! TAUCHT NICHT WEITERHIN IN 
VERSUCHUNGEN EIN, DA IHR FALLEN WERDET, WENN IHR SO SEHR IN DER 

VERSUCHUNG LEBT.  

Ihr seht weiterhin mit Abstand die Weltereignisse, ohne die Verknüpfung der Tatsachen zu 
vollziehen, die einer nach der anderen auf der Erde entstehen, nicht aus Angst vor Gott, 
sondern Gott provozierend. Meine Kinder, das Ausmaß des weltweiten wirtschaftlichen 
Abschwungs wird scheinbar starke Volkswirtschaften erreichen, wie ich es seit dem Beginn 
dieser Anrufe angekündigt hatte.  

Meine Kinder, lasst euch nicht verwirren, kennt und übt das Gesetz Gottes aus, sagt nicht Ja 
zur Sünde, sehnt euch nicht nach bösen Taten, teilt keine Unmoral, akzeptiert keine 
Ungerechtigkeit. Meine Kinder sind treu und standhaft, sie wissen, dass ein gefällter 
Feigenbaum keine Fruchte trägt.  

Die Sünde gewinnt Macht angesichts der Unwissenheit des Menschen, das Böse gewinnt 
Macht angesichts der Halbherzigkeit des Volks meines Sohnes, der Dämon nimmt mehr 
Seelen angesichts der Gleichgültigkeit der Meinen ein, die sich nicht bewusst werden, dass 
die große Gleichgültigkeit angesichts des Bösen bedeutet, das Böse zu nähren, damit dieses 
wächst. Leugnet nicht das Vertrauen in meinen Sohn aus Angst, die Hand meines Sohnes 
bleibt bei denen, die ihm treu sind.  

Kinder, wenn ihr euch weigert, die angekündigten Ereignisse zu erkennen, die die 
Menschheit in ihrer Mehrheit nicht kennt, negiert ihr sie unfreiwillig, weil ihr nicht 
genügend von denjenigen gewarnt wurdet, die über diese Informationen verfügen,  

ABER SIE ZU LEUGNEN, WÄHREND IHR SIE SCHON ERLEBT, IST FREIWILLIGE 
IGNORANZ.   

Ihr Lieben, beschließt, im Herzen meines Sohnes zu leben, in der Göttlichen Liebe, als 
Wiederholer der göttlichen Liebe, die dieser Generation fehlt.   

Kinder, die Gesellschaft eilt in Richtung des Höllenschmelztiegels, ohne es zu spüren, da sie 
sich dessen nicht bewusst ist. Angesichts dieser Handlungen nimmt das Böse die Menschen 
in Besitz und benutzt sie für noch größere Übel, damit sie sich weigern, in Brüderlichkeit zu 
leben, wie mein Sohn es verlangt.  

Ihr Lieben, tut Buße und empfangt meinen Sohn richtig vorbereitet.  Vereint euch wieder mit 
eurem König und erkennt ihn unverzüglich an, bevor die Menschheit die finale Katastrophe 
erreicht.  

Betet, meine Kinder, für Ecuador und Chile, es leidet sowohl unter dem Menschen als 
auch unter der Natur.  
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Betet, meine Kinder, für China, es wird durch den Menschen und die Natur stark beben.  

Betet, meine Kinder, für die Vereinigten Staaten: die Menschen werden trauern und 
leiden unter dem großen Erdbeben; San Francisco wird unter seiner Lust leiden. 

Ihr Lieben, die Erde bewegt sich mit großer Verwunderung angesichts der Ablehnung des 
Menschen seinem Schöpfer gegenüber. Der Mensch scheint gleichgültig der göttlichen 
Schöpfung gegenüber. Die Erde reißt auf, die Kommunikation wird unterbrochen.  

Ihr Lieben, euer Herz ist offen für die Erfüllung meiner mütterlichen Rufe, durch die ich 
euch vor den Ereignissen warne, weil ich euch liebe.  Ihr seid meine Kinder und ich schütze 
euch. Mein Mantel ist der Schleier, der nicht zulässt, dass das Böse euch erreicht, mein 
Mantel ist Liebe, mit dem ich euch anziehe, damit ihr euch nicht von den Geboten entfernt, 
die ich euch aus göttlichem Willen mit meiner mütterlichen Liebe bringe.    

ENTFERNT EUCH NICHT VOM SAKRAMENT DER EUCHARISTIE, BETET DEN 
HEILIGEN ROSENKRANZ, LIEBT EINANDER MIT GÖTTLICHER LIEBE   

Ich beschütze euch, ich liebe euch.  
  Mutter Maria.  

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

   
KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA   

Brüder und Schwestern:  

Der Mensch missbraucht die Barmherzigkeit Gottes - und diese wird denjenigen nicht 
verwehrt, die Gott lieben.  

Wir leben in einer großen Verwirrung, die über das hinausgeht, was die uns sagen, die uns 
offenbar führen.  

Wir müssen uns bewusst sein, dass Wissen über Wissen hinausgeht. Wissen gibt uns die 
Tiefe und Kenntnis zu erkennen und den Heiligen Geist zu bitten, uns in der Wahrheit zu 
führen, vor einer Spaltung, die auf die Kirche zukommt, wie uns der Himmel gewarnt hat.  

Wachen wir auf und werden uns der verschiedenen Manifestationen gegen den göttlichen 
Willen bewusst, die es zur Zeit gibt.  

Verzichten wir nicht auf Wissen, vertiefen wir uns in die Heilige Schrift und übersehen wir 
nicht, was die Heilige Mutter uns in dieser Botschaft über die sagt, die nicht an die Worte der 
Wandlung glauben.  

Brüder, lasst uns um Unterscheidungsvermögen bitten. Seien wir nicht wie diejenigen in der 
Welt, die allem folgen, ohne zwischen dem zu unterscheiden, was Gotte Wahrheit ist und 
was der Antichrist eingeführt hat.  

Vergessen wir nicht, dass - wenn die Probleme fortschreiten wie zur Zeit - wir mehr 
Häresien, immer mehr Widersprüche sehen, aber wir dürfen nicht die Wahrheit aufgeben, 
die Christus uns in seinem Wort gibt.  

Hoffen wir ohne zu schlafen und bleiben wir ständig wachsam, um nicht auf Widersprüche 
hineinzufallen.  Verbleiben wir beim Göttlichen Wort, in dem uns alles offenbart wird, was 
in diesem Augenblick passiert.  

Verachten wir nicht, was unsere Mutter uns sagt, bleiben wir aufmerksam für das, was sich 
hinter dem wirtschaftlichen Problem eines Landes verbirgt, denn während alles in das 
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Interesse einer einzigen Sache gelegt wird, werden hinter diesem Thema in den Ländern 
Dinge aufgenommen, die dem göttlichen Willen widersprechen.    

BRÜDER, WIR SIND EINS IN CHRISTUS. MISSACHTEN WIR NICHT DIE 
WARNUNG DER MUTTER.   

In diesem Moment sind wir in Umständen, denen die Menschheit niemals zuvor ausgesetzt 
war, vergessen wir nicht die Sonne mit ihren Sonnenwinden und wie dies die Menschheit 
beeinflusst.   

Ich zitiere den heiligen Augustus:  

"Die Weisheit ist nichts anderes als das Maß für den Geist, das, was dem Geist Maß gibt, damit er 
nichts überhöht noch verengt" Heiliger Augustus. 

 

 

BOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

12. JULI 2015   

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens,  
Ich segne euch.  

MEIN SEGEN ENTHÄLT MEINE LIEBE, MIT DER ICH EUCH EINLADE, AUF DEM 
GUTEN WEG ZU LEBEN.  

MEIN SEGEN IST FÜR JEDES MEINER KINDER.  
DAVON SCHLIESSE ICH KEINEN VON EUCH AUS.  

MEIN SEGEN ERHÄLT MEINE FÜRSPRACHE FÜR JEDEN VON EUCH AUFRECHT, 
DAMIT DAS GUTE EUCH ANZIEHT WIE EIN MAGNET.  

Meine geliebten Kinder, es ist der Wille meines Sohnes, dass ich in diesem Moment bei euch 
bleibe, in diesem verzweifelten Kampf von Gut und Böse um die Seelen.  

MEIN GELIEBTER ERZENGEL MICHAEL KÄMPFT FÜR DIE RETTUNG DER SEELEN. 
Der Heilige Michael und seine Legionen verteidigen den Menschen ständig, helfen ihm in 
der Schlacht gegen die Kräfte des Bösen, die jedes menschliche Wesen umgeben. Sie dienen 
dem Menschen, haben eine Mission, die einige von euch kennen:  

DIE MISSION DER ENGEL IST:       
DIENEN, BOTEN DES HERRN ZU SEIN, DEM MENSCHEN ZU HELFEN, ZU SEIN 

UND LIEBE ZU GEBEN.  

Die Engel bleiben sehr aufmerksam beim Menschen, sind wachsam und beten Gott für euch 
an, sind eure Treuhänder und gleichzeitig Wächter, Minister (1) der göttlichen Gerechtigkeit.  

Gott, der Vater schuf alles, was sichtbar und unsichtbar ist, und über die Schöpfung sieht der 
Mensch die unendlichen Vollkommenheiten, mit denen Gott in der gesamten Schöpfung 
seine Liebe offenbarte.  
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Liebe Kinder, der Erzengel Michael, großer Verteidiger der Menschheit, braucht keine 
abergläubischen Zeremonien,  um euch zu helfen, er braucht keine seltsamen Rituale, um 
wachsam bleiben, er kennt seine Mission und erfüllt sie in Gehorsam und Liebe. Was ihr tun 
solltet, ist: Ladet die Engel ein, damit sie bei euch bleiben.  

KINDER, ES IST WICHTIG, DAS IHR DIE ENGEL NICHT VERGESST, SIE SIND EURE 
BESCHÜTZER...  

Aus göttlichem Willen heraus bleiben die Engel bei euch, solange die Menschheit es erlaubt. 
Verschiedene Heilige haben viel bekanntgegeben, um die Engel anzurufen, das ihr umsetzen 
könnt, aber die Rituale aus dem Neuen Zeitalter stehen dem göttlichen Willen entgegen und 
sind völlig unnötig (Anm.: Esoterische Handlingen).  

Meine Lieben:  

DER ERZENGEL MICHAEL KÄMPFT KONSTANT FÜR JEDEN VON EUCH, UM EUCH 
WEIT VOM BÖSEN ENTFERNT ZU HALTEN, UM EUCH VOR DEM BÖSEN 

UNTERDRÜCKER DER SEELEN ZU RETTEN.  

In diesem Moment ist es unerlässlich, dass ihr zu den Engeln betet, damit sie euch helfen, 
denn der Teufel bleibt auf der Suche nach Seelen, um sie zu verschlingen.  

Kinder, dieser Moment ist von einer großen spirituellen Bedeutung, und ihr müsst euch 
innerlich leeren, damit ihr frei seid, aber wirklich frei, damit ihr im Sinne Gottes weitergehen 
könnt.  

MEIN SOHN SCHICKT EUCH ALLE HILFE AUS SEINEM HAUS, UM EUCH VOR DEN 
FALLEN ZU SCHÜTZEN, DAMIT IHR DIE SICHERHEIT HABT, DASS IHR NICHT 

ALLEIN SEID, ABER IHR MÜSST EUCH ANSTRENGEN  
UND DIE GÖTTLICHE HILFE ANERKENNEN.  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens,  

DAS ZUSAMMENLEBEN ZWISCHEN DEN MENSCHEN IST IMMER SCHWIERIGER, 
DA IHR NICHT TIEF VERSTANDEN HABT, WAS LIEBE UND BRÜDERLICHKEIT 
SIND. Mitten in diesem Moment verursachen die Kräfte des Bösen tiefe Spaltung zwischen 
meinen Kindern, um die Unterstützung der Menschen zu schwächen, die Einheit. Jeder 
Mensch ist anders, aber inmitten dieser Vielfalt gibt es große Kohärenz zwischen allen: IHR 
SEID KINDER DESSELBEN VATERS.  

Ihr Lieben, die Menschheit betrachtet sich  individuell, somit entstehen Streit und Kämpfe, 
Rivalitäten, Eifersüchteleien und Neid ... Diese Übel scheinen gering, aber sie sind große 
Übel, die den Menschen und die Liebe der einen zu den anderen auffressen.  

DIE GESELLSCHAFT HAT SICH ENTWICKELT, ABER DIESE EVOLUTION BRINGT 
EINE GROSSE SPIRITUELLE REVOLUTION MIT SICH,  

VOR DER ICH EUCH BEI ALL MEINEN ERSCHEINUNGEN GEWARNT HABE,  
DIES IST REBELLION DES MENSCHEN GEGEN GOTT.  

Wenn er sich von meinem Sohn entfernt, verbündet der Mensch sich mit dem Bösen. Wenn 
dies passiert, steht dem Menschen unmittelbar eine Katastrophe bevor. Ich rufe euch zum 
Gebet auf, um zu betonen, was ich verkündet habe, aber ihr könnt es nicht beseitigen, denn 
wer eine Antwort verkündet hat, um die Ereignisse aufzuhalten, gab sie nicht so wie ich 
gewarnt habe, wie es der göttliche Willen ist.  

DAS FEHLVERHALTEN BEIM HANDELN UND DEN TATEN DES MENSCHEN 
ZUSAMMEN MIT DEM UNGEHORSAM GEGENÜBER DEM GÖTTLICHEN WILLEN 
ZIEHEN EINE REIHE VON NICHT AUFZUHALTENDEN KATASTROPHEN AUF DIE 
MENSCHHEIT. Der Mensch verachtet Gott, er steht vor Gott und sagt, er liebt ihn nicht.  
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Die Teilung schreitet von der Kirche meines Sohnes in die kleineren Gemeinden fort, in 
denen soziale, moralische, rassische und religiöse Unterschiede diesen Riss vergrößern, bis 
er nicht mehr aufzuhalten sein wird, bis die Verfolgung offener wird als es in diesem 
Moment ist.  

Die Menschheit wird aufhören, sich als ein Volk zu fühlen; Sie sagen, dass sie nicht vom 
gleichen Vater stammen, beten wie die Heiden verschiedene Götter an, töten sich 
gegenseitig, Verrat herrscht vor und wächst noch an.  

Der Klerus wird erneut wieder geteilt, und meine Kinder sind meist verwirrt ... 

Einige meiner Priester-Söhne verkünden offen neue Richtlinien für die Kirche meines 
Sohnes, was Teilung hervorruft.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

VERGESST NICHT, MEINE LIEBEN, DIE KIRCHE MEINES SOHNES MUSS 
FOLGENDES WERDEN:     

Spiritueller...  
Pflichtbewusster den Geboten gegenüber...  
Sich der Seligpreisungen bewusst werden...  
Dem Wort der Heiligen Schrift treu...  
Kenner und Liebhaber der Sakramente...  
Vor allem aber muss Sie wollen: "Gott lieben und ihm dienen, über alles und den Nächsten 
wie sich selbst".  

Die Kirche wird verraten, verfolgt und die Tempel werden geschlossen, ohne zu wissen, dass 
geschlossene Tempeln nicht wirklich den hindern, der im Glauben an die Heilige 
Dreifaltigkeit lebt...  

Geliebte Kinder:  

Betet den Rosenkranz, es ist sehr wichtig, aber nicht mit dem Ziel, Dank zu bekommen, 
sondern aus Liebe zu mir und meinem Sohn.  

Es stehen große Zeichen im Himmel, die den Menschen erschrecken und durch den großen 
Unglauben kommt die Geißel über die Menschheit mit Erscheinungen, die noch kein Mensch 
gesehen hat.  

Krankheiten treten in unterschiedlicher Weise auf, nicht nur durch Angriffe auf den Körper, 
sondern besonders auf die Seele des Menschen, um ihn in seiner eigenen Selbstherrlichkeit 
gefangen zu halten.  

Meine Lieben:  

BLEIBT WACHSAM, nicht nur die Epidemien greifen den menschlichen Körper an und 
müssen euch Sorgen bereiten, sondern die Epidemie, die Mir große Schmerzen bereitet: die 
Epidemie, die sich gegen das Volk meines Sohnes richtet, die kontinentale Epidemie des 
Terrorismus, die die Christen verfolgt, die im Glauben an mein Sohn leben und Ihn 
bekennen.  

MEIN SOHN KOMMT, MEINE LIEBEN, HALTET EUCH VON SÜNDE FERN.  

Die Erde wird stärker in den verschiedenen Ländern beben, die Erdbeben werden mit 
Schrecken vom Menschen wahrgenommen werden, aber nicht aus diesem Grund werdet ihr 
meinen Sohn um Hilfe bitten, sondern weil ihr dem Blutmond, den ich bereits früher 
erwähnt habe, keine Beachtung geschenkt habt.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens,  
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DIE KIRCHE MEINES SOHNES ERLEIDET DAS SCHISMA...  

Angesichts des Unglaubens der Menschen an meinem Sohn...  

Durch die Weigerung, meinen Sohn als ihren König anzuerkennen ...  

Angesichts der empörenden Liberalität der Menschen ...  

Durch die Missachtung und Abwesenheit von Werten...  

Durch die Weigerung zu akzeptieren, dass die göttliche Gerechtigkeit sich auf Menschen 
herabsenkt, die von dem gleichen Menschen angezogen wird, der sich dagegen auflehnt, 
was für den Menschen natürlich ist.    

Geliebte Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, sie leiden, ihr Klagen wird 
schockierend sein.  

Geliebte Kinder, betet für Kolumbien, es wird erschüttert werden.  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, betet für Chile, der Boden wird stark 
beben.  

Betet, meine lieben Kinder, hört nicht auf, den Rosenkranz zu beten.  

Betet, meine Kinder, empfangt meinen Sohn in der Eucharistie.  

Betet, meine lieben Kinder, der Imitator meines Sohnes, der Antichrist, bewegt sich in der 
Welt und wird zu euch kommen, ohne dass ihr ihn erkennt.  

DAS HAUS DES VATERS WIRD DEN SCHUTZ FÜR SEINE KINDER NICHT 
AUFHEBEN  

DAHER BIETET ES DER MENSCHHEIT SEINEN GESANDTEN, DAMIT DURCH DAS 
GÖTTLICHE WORT SEELEN GERETTET WERDEN FÜR MEINEN SOHN, ER 

BEKOMMT WEISHEIT VOM HEILIGEN GEIST, DAMIT DIE SEELEN NICHT WEITER 
VERLOREN GEHEN, DIE GERECHTEN NICHT VERLOREN GEHEN UND DIE 

ANDEREN HEILIGEN SICH VEREINEN.  

Ich segne euch.  

Mutter Maria.  

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

1.(Ps 103,20) "Der Herr segne alle seine Engel, seine mächtigen Diener, immer aufmerksam auf sein 
Wort." 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA  
  

Brüder und Schwestern:  

Unsere Mutter, höchste Frau, Königin und Mutter des göttlichen Willens schweigt nicht 
angesichts der Ablehnung ihrer Kinder, noch angesichts der tauben Ohren, die sie ablehnen, 
noch angesichts derjenigen, die sie nicht lieben...  

Sie als Mutter der Liebe beharrt weiterhin darauf, dass ihre Kinder ihr zuhören und sich vom 
Bösen abwenden und so handeln, wie es der Menschheit zusteht.  

Unsere Mutter sagt uns, wer den Thron der Dreifaltigkeit verteidigt: Der Erzengel Michael 
und gemeinsam mit ihm die weiteren Engel; dem Plan Gotte gehorchend, sind jetzt unsere 
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Beschützer und Begleiter. Sie haben die Aufgabe, uns zu helfen, in unserem Heil, das der 
Wille Gottes ist. Sie bleiben bei uns durch göttlichen Dekret, es ist bekannt, dass es von 
unserem freien Willen abhängt, um ihre Hilfe zu bitten, aber sie sind anwesend.  

In diesem Augenblick bestehen Tendenzen oder falsche Ideologien, die den Engeln einen 
anderen Sinn verleihen und den Menschen aufrufen, die Engel als Mittel zu sehen, um das 
zu suchen, was sehr fern von der Rettung der Seele ist, wie das New Age. Daher müssen wir 
unterscheiden und wissen, dass die Engel geschaffen wurden, um Gott zu dienen, der ihnen 
befohlen hat, dem Menschen zu helfen, damit wir nicht verloren gehen und die Seelen zu 
retten.  

Spiritualität kommt nicht aus der Mode, Christus ist ewige Gegenwart und die Gemeinschaft 
zwischen dem Menschen und seinem Schöpfer sollte in dieser Zeit stärker als je zuvor sein 
und dass diese Einheit mit Christus den Menschen stützt und ihm Weisheit gibt, um in 
Sachen des Geistes zu unterscheiden.  

Brüder, wir sind in die große Trübsal eingetreten, seit die Seelen sich gegen Gott aufgelehnt 
haben.  

Wenn das Missbräuchliche als normal für den Menschen angesehen wird, dringen die 
Gräuel in den Tempel Gottes ein und die Drangsal dringt in die Sinne des Menschen ein und 
beherrscht sie mit der Zustimmung ihres freien Willens.  

WIDERSETZEN WIR UNS, 
DER HIMMEL SCHICKT UNS HILFE, 

DIE EUCHARISTIE IST IN UNS ANWESEND 
UND DAMIT LEBT GOTT VON EWIGKEIT ZU EWIGKEIT WEITER. 

Amen.  

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUSAN SEINE  
GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

16. JULI 2015  
 

   

Mein geliebtes Volk:  
  ICH SEGNE EUCH MIT DEM SIEGEL MEINER LIEBE. 

Jeder ist für mich ein Leuchtfeuer auf der Erde inmitten der dichtesten Finsternis,  die von 
Augenblick zu Augenblick durch den hartnäckigen menschlichen Willen in die ganze 
Menschheit eindringt.  

Die Gnade der Seele ist unverzichtbar, damit ich den Menschen als einen Tabernakel meines 
Heiligen Geistes annehmen kann.  

Die Gnade zieht die Wesen unbestreitbar an...    
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DER ZUSTAND DER GNADE DER SEELE VEREINT DIE WESEN MIT MEINEM 
WILLEN, DAMIT ICH IHNEN HELFE, SICH ZU WEIGERN GEGEN MEINEN WILLEN 

ZU HANDELN UND ZU ARBEITEN.   

Mein geliebtes Volk:  

ICH RUFE EUCH ZUR EINHEIT MEINER KINDER, zur Einheit derer, die mich in meiner 
Kirche darstellen, mein Gesetz nicht zu überschreiten. Dieses wurde dem Menschen nicht für 
die Vergangenheit gegeben, sondern für alle Generationen, also auch für die gegenwärtige 
Generation.  

Der Mensch bleibt sehr nah bei seiner niedrigsten Spiritualität, wenn er mein den Menschen 
gegebenes Gesetz erniedrigt, damit der Mensch es umschreiben kann, das ist die große 
Sünde, die in der Erfüllung der Offenbarungen meiner Mutter überbracht wurde.  

Es ist der Mensch, der die Pflicht hat, sich meinem Gesetz anzupassen, da mein Gesetz die 
Kreaturen unterwirft, damit sie nicht ausweichen oder ihre bösen Taten und schlechten 
Taten rechtfertigen, noch die menschlichen Handlungen davon abweichen oder weit weg 
von mir leben, erlaubend, dass das Böse sie dazu führt, in völliger Freiheit zu leben, 
wodurch sie dem Bösen erlauben, dass der Mensch in seiner ganzen Bosheit handelt und die 
Erniedrigung des Menschen dadurch beispiellos sein wird.  

Mein geliebtes Volk:  

IHR MÜSST EUCH BEWUSST WERDEN ÜBER DIE VERIRRUNG, MIT DER DER 
MENSCH MICH ANGREIFT und die Initiative ergreift, die Unschuld der Kinder zu 
beseitigen. Ihr habt kein Bewusstsein von der schrecklichen Sünde, die die vorsätzliche 
Abtreibung ist. Ich leide unter den vielen Kindern, die durch die Entscheidung derjenigen, 
die ihnen Leben gegeben haben, getötet werden.  Der Mensch der Wissenschaft stiehlt durch 
Technologie die Unschuld der Kinder, indem er ihnen die Sinne betäubt und in ihren 
Wünschen zu Erwachsenen macht, was ein Verbrechen vor mir ist.  

DIE SCHLECHT ANGEWENDETE MENSCHLICHE FREIHEIT MACHT EUCH ZU 
SKLAVEN DES MOMENTS, wo ihr durch die Lüge und die Freiheit beeinflusst werdet, 
aus der ihr nicht entkommen könnt, sondern euch nicht gegen das auflehnt, was verkleidete 
Sünde ist. Mit Lügen werdet ihr in Versuchung geführt, damit ihr in der Sünde glücklich 
aber gefangen seid, in jeder Hinsicht rückwärts lauft, wodurch ihr euch einer Zukunft voller 
dunkler Schatten zuwendet .  

DIE ZUKUNFT DES MENSCHEN ABSEITS VON MEINEM GESETZ IST EINE 
ZIVILISATION WEIT ENTFERNT VON MEINER LIEBE, WO NIEMAND EUCH 
BEHERRSCHT, SONDERN IHR EUCH SELBST BEHERRSCHT. 

DER EINZIGE, DER EUCH ÜBER GEDANKEN BEHERRSCHT, IST DER ANTICHRIST, 
DER SKLAVE DES BÖSEN.  

DEM BÖSEN AUSGELIEFERT SIND DIEJENIGEN DURCH DEN MIKROCHIP, EIN 
ANSCHEINEND HARMLOSES ARTEFAKT, DIE ZULASSEN, DASS ER IHNEN 
EINGEPLFANZT WIRD, SIE WERDEN VOM BÖSEN BEHERRSCHT.  

Mein geliebtes Volk:  

Ihr habt euch ein hektisches Leben geschaffen, das euch versklavt und zu einem Menschen 
voller Wünsche macht, der sich selbst vergisst und vom weltlichen Schein lebt, der ihn zum 
Hedonismus degradiert, in dem er das Sein über das Haben sucht.  

Wisst ihr, wem ihr dies verdankt? Ihr verdankt es dem, dass der Mensch glaubt, dass sich 
das Glück bereits auf der Erde befinde und dass er nach dem Leben in den Genuss meiner 
Gnade komme.  
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Mein Volk:    

MEIN ERBARMEN KOMMT ZU DEN GLÄUBIGEN JEDER GENERATION, ZU 
DENEN, DIE MIT FESTEM VORSATZ ZUR ÄNDERUNG BEREUEN.  

DIES IST EINE VORAUSSETZUNG, UM MEINE BARMHERZIGKEIT ZU ERLANGEN.   

Ich bin Gott der Liebe, und meine Liebe bringt mich dazu, die meinen auf dem richtigen 
Weg zu halten...  

Ich bin Gnade, wenn das verlorene Schaf in die Herde zurückkehrt und bereut...  

Ich bin Gnade, wenn der größte Sünder mit bescheidenem und erschlagenem Herzen zu mir 
zurückkehrt...  

Doch diese Gnade wäre verdorben, wenn diese verirrte Generation mich weiterhin beleidigt 
und meine Gerechtigkeit leugnet, um euch zu ermutigen, weiter beim Bösen zu bleiben, 
damit ihr schamlos handelt und wirkt und mit einer Moral, die das menschliche Wesen 
übersteigt, damit ihr das Verhalten von Tieren annehmt!    

MEINE GERECHTIGKEIT IST WAHR, SIE ÄNDERT SICH NICHT, WENN DER 
MENSCH SICH NICHT ÄNDERT.   

Seid vorsichtig, das Böse beherrscht euch mit Täuschung.    

MEIN VOLK, DIE KRÄFTE DES BÖSEN HERRSCHEN NICHT ÜBER MEINE LIEBE.  

MEINE LIEBE WIRD ALLE, DIE SICH MIR NÄHERN UND MICH NICHT LEUGNEN 
FÜR DIE EWIGKEIT ERLEUCHTEN.   

Es gibt kein Handeln, ohne mein Volk zu warnen, wie es immer geschehen ist, daher warne 
ich euch vor dem, was geschehen wird, denn die Sünde muss vom Angesicht der Erde 
getilgt werden.  

Mein Volk, weißt du nicht, wie viele Angriffe ich in jedem Moment durch diejenigen erleide, 
die in diesem Augenblick die Macht der Welt innehaben?  

Ihr glaubt, dass ihr eine fortschrittliche Zivilisation seid, das ist nicht der Fall, ihr seid eine 
Generation, die besonders von meinem Willen abgelenkt ist, ihr lebt, ohne zu leben, ihr seid 
Sklaven der Technologie, die euren Geist absorbiert, den Moment, die Liebe, die Hingabe, 
die Gefühle und die euch zu Robotern macht, euch versklavt und die Intelligenz raubt und 
euch darauf vorbereitet, beherrscht zu werden...    

ICH HÖRE SCHREIEN UND MEIN HERZ BLUTET DAFÜR. 

ABER MEIN VOLK MUSS GELÄUTERT WERDEN, DAMIT ES NACH HAUSE 
ZURÜCKKEHRT.  

Mein Volk:  

Die Erde bebt durch fehlendes Gebet, durch fehlende Erfüllung der Gebote und durch 
pervertierte Intelligenz, die in mein eigenes Haus, die Kirche, eingedrungen ist.  

Mein Gesetz befahl ihnen, es nicht zu übertreten ...  

Meine Mutter hat euch liebevoll gerufen, meinen Geboten zu gehorchen...  

Meine Mutter hat euch gerufen, damit ihr euch vorbereitet und keine Beute Satans werdet.  

ABER IHR GEHORCHT NICHT UND DIESER UNGEHORSAM ENTFERNT EUCH SO 
WEIT VON MIR, DASS ER EUCH DAZU BRINGT, EUCH INNERHALB DIESES 

UNGEHORSAMS GUT ZU FÜHLEN. 
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ER FÜHRT EUCH ZUR GEWOHNHEIT UND DIESE GEWOHNHEIT BREITET SICH 
WIE EINE PLAGE AUS, DAMIT IHR DIE FALSCHEN HANDLUNGEN UND TATEN 

ALS GUT UND NORMAL ERACHTET.  

Ungehorsam führt euch dazu, dass ihr die Wirkung dessen spürt, die sie auf euch hat, auf 
jeden von euch. Ich möchte alle Güter meines Hauses mit euch teilen, und weil die 
Menschheit mich aus freiem Willen ablehnt, ziehe ich mich zurück und warte, dass die 
eigene Entscheidung des Menschen mich ruft.  

DIESES IST MEIN WORT, DAMIT MEINE KINDER SICH BEWUSST WERDEN, WAS 
BÖSE UND WAS GUT IST UND ZU MIR ZURÜCKKEHREN.  

Ich lasse mein Volk zu mir zurückkehren, bevor die Guten verloren gehen...  

DIE ZEIT IST NICHT ZEIT, UND DER AUGENBLICK HAT SICH BESCHLEUNIGT.  

Jeder muss sich dessen bewusst sein und des großen Anteils, den er an der Menschheit hat, 
nicht nur, wenn er sich selbst anschaut, damit er sich der Sünde und des Schmerzes bewusst 
wird, sondern dass mein Vater der Menschheit seine Gerechtigkeit bekannt gibt.  

MEIN GELIEBTES VOLK, VERGESST NICHT, DASS ICH EUER GOTT BIN. Die Götter, 
die ihr geschaffen habt, werden einer nach dem anderen fallen:  

Das Geld, dem sich so viele meiner Kinder hingeben, fällt von einem Land zum anderen, 
schafft innere Revolutionen, größere Aufstände, größere Gewalt, unter anderem 
Rassengewalt. Dies liegt daran, dass der Mensch ohne Geld verzweifelt.  

Die fallende Wirtschaft führt dazu, dass Regierungen fallen und dort kommt der Antichrist 
mit der Weltregierung und der Weltwährung.  

Vertraut keinen Friedensabkommen, die Nationen werden sich verraten.  

MEIN VOLK, SCHLAFE NICHT, DASS DIE ZEICHEN BEI EUCH BLEIBEN, ICH 
MACHE DIE SIGNALE OFFENSICHTLICH, aber ihr schenkt ihnen nicht die notwendige 
Aufmerksamkeit, ihr kämpft nicht, um die Seele zu retten, ihr ändert euch nicht, um besser 
zu werden, ihr wachst nicht, sondern ihr werdet kleiner.   

SUCHT MICH, ICH RUFE EUCH, ICH BIN EUER GOTT.  

Betet, mein liebes Volk, betet für Israel, es wird falsch handeln.  

Betet, mein geliebtes Volk, betet für Japan, es wird beben.  

Betet, meine Lieben, betet für Deutschland, es wird leiden.  

Betet, meine Lieben, die Seuche schreitet fort und erreicht die großen Städte.    

Mein geliebtes Volk, meine Mutter hat euch ihren mütterlichen Schutz mit einigen 
Heilpflanzen gewährt, um diese Krankheiten zu ertragen, setzt sie im geeigneten Moment 
um.  

Mein geliebtes Volk, keine Anstrengung ist vergebens, jede Anstrengung ist für das Gute der 
Seele und der Seelen eurer Brüder. Seid lebendige Zeugnisse meiner Liebe.  Jeder Akt meiner 
Kinder dehnt sich auf seine Brüder aus, daher, und in diesem Bewusstsein, handelt 
rechtschaffen.  

Kinder, GEHT MIT SICHERHEIT UND TEILT MEIN WORT. Diejenigen, die mein Wort 
verspotten, werden euch dann aufsuchen, damit ihr ihnen helft. Geht mit Sicherheit, meine 
Engelslegionen schützen euch.  

Ich segne mein Volk, alle meine Kinder, für die ganze Menschheit.  
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Dann kostet ihr den Mittag als stünde die Sonne im Zenit, und ihr, meine Lieben, spürt das 
Feuer meiner Liebe in jedem einzelnen von euch.  

Ich segne euch.  
  Euer Jesus. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA   

Brüder und Schwestern:  

Unser Herr Jesus Christus sagt uns, dass wir nicht in der heutigen Moderne leben können, 
wenn dies bedeutet, dass einige seiner Gebote nicht erfüllt werden und stellt außerdem klar, 
dass das Wollen des Menschen, um die Sünde zu rechtfertigen oder gegen den göttlichen 
Willen vorzugehen, eine Rechtfertigung ist, um weiter in das Weltliche einzutauchen, das 
uns davon entfernt, in Christus zu leben.  

Christus ruft uns auf, uns bewusst zu werden, dass es nicht genügt, Christ zu sein, um auf 
Christi Seite zu sein. Die Verfolgung wird in verschiedenen Ländern gelebt, und wir wollen 
nicht fallen und mit falschem Glauben Christus leugnen, wenn man uns fragt, ob wir 
Christen sind.  Deshalb ruft ER uns auf, spiritueller zu sein, näher an Ihm.  Dies schaffen wir 
nicht, indem wir nur einen Teil dieses Göttlichen Willens erfüllen, den wir umsetzen sollen:  

Das Gebet...  
Das eucharistische Opfer...  
Reue...  
Das Ausüben der Werke der Barmherzigkeit und die Erfüllung der Gebote...  
Das Ausüben der Seligpreisungen und weiteren Werken der Barmherzigkeit ...  

SEIEN WIR TREU UND ERFÜLLEN WIR DEN GÖTTLICHEN WILLEN, indem wir diese 
Einheit mit Christus innerlich leben und die Einheit mit der Heiligen Dreifaltigkeit ständig 
aufrecht erhalten, die uns in jedem Moment vibrieren lässt, damit sie in der Liebe Christi 
widergespiegelt wird, die in jedem von uns vorhanden ist und wir so in der Lage sind, 
unseren Nächsten so zu lieben, wie Gott es will.  

Wir wissen, dass es schwer für die Menschen ist, die Ankündigungen zu akzeptieren, die 
uns in diesen Botschaften mitgeteilt werden, aber Gott verbirgt die Wahrheit nicht vor der 
Menschheit, er nimmt sie vorweg, damit sie sich vorbereitet, damit das Volk sich eint und 
ruft und gehört wird. Und dies ist, was das göttliche Haus will: die Einheit, aber der Mensch 
handelt dem göttlichen Willen zuwider und wirft sich gegen die Botschaft, um nicht wissen 
zu müssen, was ihn erwartet.  

Die Göttliche Barmherzigkeit ist das große Geschenk an uns, denn Gott ist Liebe und 
Vergebung, aber wenn wir vom göttlichen Richter sprechen, wird er mit Nachdruck 
geleugnet, und ich frage mich: Was ist, wenn uns allen vergeben wird, damit es ein letztes 
Gericht gibt, wenn wir alle gerettet vergeben?   

Brüder, lassen wir nicht zu, dass der Feind der Seele sich der Menschheit als wohltuend 
zeigt, wenn unsere Brüder gekreuzigt und verfolgt werden, wenn die Abtreibung in einigen 
Ländern per Gesetz akzeptiert wird, ist dies die Generation, die Christus wünscht?  

Seien wir Christen, lieben wir Christus in der Eucharistie, keine Fanatiker, die wünschen, 
dass alles gut ist und das Böse nicht sehen wollen, das auf der Welt existiert. Amen.  
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BOTSCHAFT DER JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

26 JULI 2015 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens,  

Erhaltet meinen Schutz, meine Kinder, mit der Flamme meiner Liebe, die in jedem Herzen 
brennt, das meinem Sohn treu ist.  

Meine Lieben:  

ES KOMMEN SCHWERE ZEITEN AUF DAS VOLK MEINES SOHNES ZU, UND 
DESHALB rufe ich euch, angemessen vorbereitet zu sein, um meinen Sohn in der 
EUCHARISTIE zu empfangen, ich rufe euch auf, den ROSENKRANZ zu beten und den 
WILLEN DER DREIFALTIGKEIT zu erfüllen.  

Kinder:  

MEINE RUFE DIENEN DAZU, DASS IHR AUFMERKSAM FÜR DIE UMKEHR BLEIBT, 
NICHT DAMIT IHR SIE UNBEACHTET LASST, NOCH DAMIT IHR SIE LEICHT 
NEHMT, OHNE EUCH DER ERNSTHAFTIGKEIT MEINER RUFE BEWUSST ZU 
WERDEN. Ihr müsst meinen Rufen gehorchen, damit sie euch zu meinem Sohn führen 
können, ihr im Geiste wachst und stark werdet, damit ihr auf dem Weg nicht fallt, ohne 
wieder aufstehen zu können.  

Liebe Kinder, ich rufe euch so sehr! Ich rufe euch mit meiner mütterlichen Liebe, damit 
keiner verlorengeht! Immer noch lebt ihr lieber in Unwissenheit, ohne zu wissen oder zu 
verstehen, dass der Vater seine eigene Warnung für sein Volk vorbereitet hat. Wie in Ninive 
es Umwandlung gab, ist in diesem Moment dies auch möglich. JEDE SEELE IST DER 
GRÖSSTE SCHATZ DES VATERS HAUSES,  UND ALS SOLCHES LASSE ICH NICHT 
ZU, DASS MEINE KINDER WEGTREIBEN, SONDERN WARNE SIE, DAMIT SIE 
NICHT WEITER IRREGEFÜHRT WERDEN.  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, seid vorsichtig wenn ihr sprecht, damit ihr 
nicht durch leichtfertige Worte, mit denen ihr meine Rufe fehlinterpretiert, den Rest meiner 
Kinder, die ich ständig rufe, auf den Weg zum Verderben gehen lasst. Vergesst nicht, dass 
ihr ohne meinen Sohn nichts tun könnt. Ohne das Gebet, ohne die Liebe nach dem Vorbild 
meines Sohnes könnt ihr nichts tun. Ohne den Willen der Dreifaltigkeit zu erfüllen und zu 
lieben, könnt ihr nichts tun, außerhalb der göttlichen Liebe seid ihr nur ein schwacher 
Abglanz.  

Kinder, ihr könnt nicht weiterhin leben und die Ereignisse von der Seite betrachten, ohne 
euch auf die großen Vergehen von denjenigen zu konzentrieren, die außerhalb des göttlichen 
Willens leben und die gegen meinen Sohn begangen werden. Ihr könnt nicht leben, als wenn 
der Menschheit nichts geschehen würde und zusehen, wie eure Brüder verlorengehen...  

NEIN, KINDER, NEIN! IHR DÜRFT EUCH NICHT KINDER MEINES SOHNES 
NENNEN, WENN IHR NICHT HANDELT, UM EURE BRÜDER ZU ÄNDERN UND 

OHNE DASS JEDER EINZELNE AM GROSSEN PLAN FÜR DIE RETTUNG DER 
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SEELEN TEILNIMMT. MEIN SOHN WILL, DASS JEDER SEINER GETREUEN UND 
MEINER KINDER AN DIESER LÖSUNG "IPSUM FACTUM" BETEILIGT IST.  

Liebe Kinder, hört nicht auf diejenigen, die die Gewalttaten des Menschen verniedlichen 
oder die Handlungen gegen das Geschenk des Lebens rechtfertigen wollen; diese sind 
diejenigen, die sich dazu bereiterklärt haben, das Volk meines Sohnes in die Irre zu führen.  

IN DER GESAMTEN MENSCHHEITSGESCHICHTE WAR ES DER WILLE GOTTES 
UND SEINER PROPHETEN, BEKANNTZUGEBEN, DASS DER MENSCH AUF DER 
ERDE ALS TEIL DER LÄUTERUNG LEIDEN WIRD, ALS FOLGE DES 
UNGEZÜGELTEN WILLENS... aber sie wurden und werden von denjenigen verleugnet, 
die mit einem seichten, armen geistigen Leben ohne Hingabe und Opfer fortfahren wollen, 
ihren Launen hingegeben und ohne etwas von dem wissen zu wollen, was die Propheten in 
Gehorsam der Heiligen Dreifaltigkeit gegenüber verkünden. So leugnen sie, dass die 
Menschheit falsch handelt, gegen Gott und das Gesetz Gottes verstößt.  

Liebe Kinder, diese Momente sind nicht für diejenigen, die nur von der Güte meines Sohne 
oder von den Gaben des Heiligen Geistes für das Volk meines Sohnes predigen, noch für 
diejenigen, die leugnen, dass der Mensch umkehren muss, bevor er gerufen wird, um sich 
selbst in seinem Vorgehen, Handeln und Tun zu betrachten.  

Ihr Lieben, das Ewige Heil wird nicht von euch erreicht, wenn ihr euch nicht reinigt vom 
Ungehorsam und der Rebellion gegen die göttliche Liebe, von den Handlungen und 
Häresien, die die Kirche meines Sohnes begangen hat, von dem Missbrauch gegen die 
Schwächsten, von der fehlenden Nächstenliebe, von der Lust und Unehrlichkeit, von der  
Unmoral und geistigen Sattheit, von der menschlichen Ablehnung dieses Moments und von 
der Unzucht, von der Hartherzigkeit oder der Unbeweglichkeit der Seele, der ihr euch 
unterwerft, indem ihr eine ständige Unbeweglichkeit bewahrt, ohne eure Brüder zu warnen.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens,  

FÜR DEN, DER GLAUBT, IST NICHTS ERFORDERLICH... FÜR DEN, DER NICHT 
GLAUBT, GENÜGT NICHT EINMAL DIE ANWEISENHEIT MEINES SOHNES SELBST, 

DAMIT ER SEINE WAHRNEHMUNG ÄNDERT.  

Ihr Lieben, Gewalt im Menschen führt ihn zu sozialen Unruhen. Der Mensch verwendet 
keine Gedanken, sondern lässt sich von den Gefühlen leiten, die aus Impulsen außerhalb der 
richtigen Beurteilung stammen. Die Proteste gegen die Regierungen werden immer stärker, 
die Gier wird stärker, und dies ist der Moment, in dem die Menschen, die Geld besitzen, 
mehr an ihm festhalten und das Geld mehr lieben als meinen Sohn und den Bedürftigen die 
Hilfe immer mehr verweigern.  

Geliebte Kinder, betet, Verfolgung und Angriffe in Europa werden in Europa selbst 
geboren.  

MEIN SOHN HAT ALS MENSCHENSOHN FÜR ALLE GELITTEN , ALS ZWEITE 
PERSON DER HEILIGEN DREIFALTIGKEIT, DURCH DIE GNADE UND DAS WERK 
DES HEILIGEN GEISTES, UND ER LEIDET WEITER FÜR EUCH ALLE, VOR ALLEM 

FÜR DIE, DIE NICHT AN DAS MYSTERIUM SEINER MENSCHWERDUNG 
GLAUBEN.  

Liebe Kinder, dieser Moment ist blutig, gewalttätig und gleichzeitig verführerisch, denn 
jeder Mensch will das glauben, was er will und lehnt das ab oder widerlegt das, was er nicht 
glauben will, um nicht für die Umkehr kämpfen zu müssen, sondern weiter in der Strömung 
des Weltlichen und Sündigen zu schwimmen, was bequemer ist als die Sünde zu 
bekämpfen.  
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Meine Lieben, betet für San Francisco, die Küste erstickt  
durch die Erschütterung der Erde und des Meeres, es wird stark darunter leiden.   

Einige, die wie Löwen angreifen, hören in dem Moment auf, in dem dieses Volk leidet.  

Meine Kinder, lasst meinen Sohn nicht weiter warten, dass ihr euch entscheidet, die Aufgabe 
zu erfüllen, Verkünder des Evangeliums des Wortes meines Sohnes zu sein. Deshalb wurdet 
ihr gerufen, um zu wissen, auf das Wissen zu vertrauen, auf den Intellekt, damit ihr sanft 
wie Tauben und klug wie Schlangen werdet. Lasst nicht den Moment vergehen, ohne Boten 
der Frohen Botschaft zu sein, so dass niemand verloren geht, bevor es dunkel wird.  

KINDER, VERGESST NICHT, DASS DER MOMENT NÄHERKOMMT, IN DEM 
SOGAR DIE GERECHTEN VERLORENGEHEN.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens,  

Meine Gespräche führen euch dazu, verschiedene Lebenswege des Menschen auf der Erde 
zu erkunden, denn wenn ich euch nicht warne, würde das Volk meines Sohnes weiter ins 
Verderben laufen. Bleibt wachsam für die Nahrung, ihr werdet betrogen, indem ihr glauben 
sollt, dass sie die genmanipulierte Inhaltsstoffe, die im menschlichen Körper großes Leid 
verursachen, herausgenommen haben. Die politischen Interessen herrschen vor den 
menschlichen vor.  

Geliebte Kinder, betet für Venezuela, dieses mein Volk kennt den Schmerz gut.  
und bleibt hart gefesselt.  

Meine Kinder,  

DER MOND FÄRBT SICH ROT, ROT WIE DAS BLUT DER MÄRTYRER.  
KINDER, HÜTET DIE BESTIMMUNGEN, VOR ALLEM DIE DES GEISTES, DAMIT 

IHR WEITERHIN GLAUBT.  

Ihr Lieben, die Erde bleibt verwundet, der Mensch lässt sie weiter leider leiden, diese bewegt 
sich mit Härte, mit großen Krämpfen und Beben auf dem Meer.  VERGESST NICHT, DASS 

EIN BETENDES VOLK EIN VOLK IST, DAS GUTES ANZIEHT. Mit diesen Segnungen 
wird euch dabei geholfen, Dinge zu erreichen. Ein Volk, das im Glauben antwortet, ist ein 
Volk, das den Segen seines Herrn und Gottes anzieht.  

Kinder, IHR HABT KEIN BEWUSSTSEIN DAVON, WAS VOR EUREN AUGEN 
PASSIERT...  

Gott, der Vater erlaubte, dass sein Wort in der Heiligen Schrift geschrieben wurde, und dass 
alles, was geschrieben steht, erfüllt wird. Diese Generation muss aufwachen und nur, wenn 
der Mensch sich mit Bescheidenheit betrachtet und sich in die göttlichen Hände begibt, 
erreicht er zu hören, zu gehorchen und seine Meinung zu klären.  

Ihr Lieben, die Lösung für die Pein, in dem der Mensch momentan wohnt, wird nicht mit 
einer "neuen Weltordnung"...  

Kinder, habt Gewissheit, dass dieser Zwang die fürchterliche Verfolgung des Volkes meines 
Sohnes sein wird, nicht nur religiöse Verfolgung, sondern auch die Zerstörungsmacht der 
Nuklearenergie, die eine konstante Bedrohung in jedem Konflikt bleibt. Eine Menschheit im 
Krieg oder in ständigen Forderungen nach Kriegs bringt mein mütterliches Herz zum 
Bluten. Die Rassenkämpfe nehmen mit dem Einverständnis des Menschen in diesem 
Moment zu, angeleitet vom Bösen, das das Notwendige verbirgt, damit ihr, meine Kinder, 
nicht aufwacht.  

 Ihr werdet Kriege und Kriegsgerüchte hören; seht zu, dass ihr euch nicht erschreckt, denn es 
ist notwendig, dass all dies geschieht, aber das ist noch nicht das Ende. Denn es wird sich 
Nation wider Nation erheben und Königreich gegen Königreich "(Matthäus 24, 6-7). 
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Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens,  

NEHMT DAS GEBET ERNST, ENTSCHEIDET EUCH FÜR DIE UMKEHR, BLEIBT AUF 
DEM RECHTEN WEG, LASST NICHT ZU, DASS DER FEIND EUCH BESIEGT NOCH 

EUER VERHALTEN ÄNDERT, SEID LIEBE.  

Ihr seid nicht verloren, bleibt wachsam, damit ihr nicht in die Hände des Bösen fallt, kämpft 
gegen den Strom der dekadenten und unmoralischen Gesellschaft. Erfüllt die Rufe meines 
Sohnes, der Himmel warnt nur, damit seine Kinder gerettet werden und die Wahrheit 
erkennen.  Der Wolf befindet sich beim Lamm und meinen Kindern, ihr erkennt ihn nicht, 
weil ihr das in der Heiligen Schrift überlieferte Wort nicht kennt.  

MEIN SOHN KOMMT IN SEINER ZWEITEN WIEDERKUNFT, VERGESST DIES 
NICHT, MEINE KINDER.  

Vergesst nicht, dass mein Kind seinem Volk seinen Gesandten zeigt, um ihm Milch und 
Honig zu bringen, wo das göttliche Wort für das Volk Gottes ausreicht und die Angst sich 
der Meinen bemächtigt, denn der Gesandte strahlt wie ein unschuldiges Kind des wahren 
Friedens, der wahren Liebe für das Volk meines Sohnes, mit seiner Liebe des göttlichen 
Weges.  

NEIN, KINDER, DAS VÄTERLICHE HAUS LÄSST EUCH NICHT ALLEIN, ES 
VERLÄSST EUCH NICHT AM KREUZ.  JEDER WIRD AUFSTEHEN UND MIT 

MEINEM SOHN DIE EWIGE LIEBE LEBEN,DIE NACH DER REINIGUNG ENTSTEHT.  

WO NICHT MEHR SCHMERZEN SEIN WERDEN, SONDERN DIE GÖTTLICHE LIEBE 
ÜBERALL HERRSCHT.  

Ich segne euch.  

Mutter Maria.  

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS  

Brüder und Schwestern:  

Jeder Ruf des Himmels ist ein neuer Anreiz für diejenigen, die die Geschehnisse in der Welt 
objektiv betrachten.   Ein Anreiz, weil wir schlafende Seelen wecken und die Brüder von der 
großen göttlichen Barmherzigkeit und gleichzeitig von der göttlichen Gerechtigkeit erzählen, 
damit ihr umkehrt und gerettet werdet.  

Einige werden sagen, dass alles besser wird. Gott will es so! ... Der Mensch verleugnet es, er 
leugnet mit Ungehorsam, Respektlosigkeit, Unmoral und der Verweigerung der Wahrheit, 
die Gott aus seinem Königreich treibt und was können wir dazu sagen, wenn der Mensch 
sagt, dass er Gott liebt, aber nicht nach seinem Willen lebt oder ihr liebt? Ich höre, wie 
Brüder die Religion kommentieren, aber, welche Überraschung, die Macht Gottes über die 
Menschheit leugnen.  

Wie uns die Gottesmutter sagt, wir müssen Aktion sein und den Himmel nicht nur fragen... 
dies ist der Moment, damit wir die Hände voller guter Handlungen haben.  

ICH WEISS, DASS WIR CHRISTUS BEI SEINER WIEDERKUNFT IN HERRLICHKEIT, 
GLANZ UND MACHT SEHEN WOLLEN . 
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ABER DAFÜR MÜSSEN WIR UNS ZUR UMKEHR ENTSCHEIDEN, DAMIT JEDER 
FÜR DAS HEIL KÄMPFT.  

Großes Leid wird in diesem Moment in vielen Ländern gelebt, dies wird mit dem Fall der 
Wirtschaft verallgemeinert. Alles wird im göttlichen Willen erfolgen...  

Wie der Himmel sagt: die Propheten sind gesandt, damit wir in der Wüste der Seelen rufen. 
Und Christus hat seine Engel gesandt, um Zeugnis über seine Liebe in die gesamte Erde zu 
geben, zu jeder Nation, Rasse und Stamm. Hören wir zu.  

Beten wir für unsere zentralamerikanischen Brüder.  

Amen.  

 

 

BOTSCHAFT DER HEI LIGEN JUNGFRAU MARIA 
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

1. AUGUST 2015   

 
   

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens:    

Ich bleibe in eurer Nähe, um euch in Meinem unbefleckten Herzen einzuschließen, wenn 
meine Mütterlichkeit wie ein Brunnen fließt, in dem die Seelen Erfrischung finden.    

IHR BEFINDET EUCH WEDER IN EINEM AUGENBLICK, DER VORÜBERGEHT, 
NOCH IN EINER BELIEBIGEN ZEIT... ES IST DER AUGENBLICK ALLER 

AUGENBLICKE, IN DEM IHR WIE GOLD IM SCHMELZTIEGEL GEPRÜFT WERDET.  

DAS LEBEN, DAS TUN UND DAS WIRKEN MÜSSEN EINEM EINZIGEN ZWECK 
DIENEN: DEM GÖTTLICHEN WILLEN.    

Ihr wisst, dass Gold bei hohen Temperaturen geschmolzen werden muss, um es von allen 
Partikeln zu reinigen, die es verschmutzen und seinen Wert mindern könnten. Dies gilt auch 
für die Kinder meines Sohnes, die wie das Gold im Schmelztiegel geprüft werden... DIES 
SIND MEINE WAHREN KINDER, SIE WENDEN SICH WEDER VON DER HEILIGEN 
SCHRIFT NOCH VON DER EUCHARISTIE AB, SIE BETEN TÄGLICH DEN 
ROSENKRANZ UND TAUCHEN IN DEN GÖTTLICHEN WILLEN MEINES SOHNES 
EIN.  

Die Gesellschaft tadelt den Menschen, wenn dieser das Weltliche nicht akzeptiert und 
verwandelt das Leben in ein Tal der Verzweiflung, das gleichzeitig Trost für diejenigen ist, 
die JA! gesagt haben. Als Brüder und Schwestern müssen alle in ihr Inneres schauen, um sich 
in der Tiefe kennenzulernen und sich von einem einheitlichen Bewusstseins in der Heiligen 
Dreifaltigkeit durchdringen zu lassen.  

Als Mutter eines jeden Menschen vergebe ich Güter, da Meine Liebe mich dazu zwingt. ICH 
WURDE GESANDT, UM SEELEN FÜR GOTTES WILLEN ZU RETTEN, ICH WURDE 
GESANDT, UM EUCH IMMER AUF EUREM WEG ZU SCHÜTZEN.  
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Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens,  

Es gibt reichlich böse Taten wie Respektlosigkeit, Gottlosigkeit, Lust, die im großen Maßstab 
sämtliche Laster übertreffen und nicht aufgehalten werden. Ich beobachte diejenigen, die 
sich auf den Weg zur Ewigen Glückseligkeit machen und wie diese sich stark von anderen 
Brüdern unterscheiden, die verlorengehen... die einen gelangen durch den missbrauchten 
menschlichen Willen zur Verdammnis, die anderen gelangen durch den menschlichen 
Willen, der im Dienst meines Sohnes steht und ihm geopfert wird, zur Ewigen 
Glücksseligkeit.    

IN DIESEM MOMENT MÜSST IHR STARK SEIN, MEINEN SOHN KENNEN, DAMIT 
DAS BÖSE WEDER DAS HERZ NOCH DIE INTELLIGENZ VERFINSTERN KANN 

UND EUCH MIT HINGABE DER ERKENNTNIS DES LEBENS MEINES GÖTTLICHEN 
SOHNES WEIHEN, DAMIT IHR NICHT TEIL DERJENIGEN WERDET, DEREN KÖPFE 

DER DÄMON ALS GROSSE TROPHÄE NIMMT.   

Durch mangelndes Wissen und weil niemand sie warnt, begeben sich meine Kinder in die 
Hände des Feindes der Seele. Heute ist der Mensch nicht an Spiritualität interessiert, es 
interessiert ihn nicht, weil ihm niemand Spiritualität gelehrt hat, sondern nur Religiosität, 
folglich interessiert es den Menschen nicht, aufzusteigen und sich zu verbessern.  

Zügellosigkeit ist eine mächtige Waffe des Bösen, um meine Kinder vom Heil abzubringen, 
aus diesem Grund wird das Evangelium heute in Bildungseinrichtungen verboten, sodass 
das Wort Gottes vergessen wird und die Menschen beginnen, Böses zu tun, ihre Brüder 
anzugreifen und sich vom Dämon als Waffen des Lasters und der Schikanen benutzen 
zulassen, die die Seelen in Ketten legen, die es nicht schaffen, sich zu retten.  

ALLES, WAS ICH PROPHEZEIT HABE, ERFÜLLT SICH: Plagen und Epidemien bedecken 
die Erde "Ipsum Factum". Der Mensch wird in seinem ständigen Kampf gegen das, was sich 
jetzt und in Zukunft auf ihn stürzt, keine Ruhe finden, damit er angesichts der Ablehnung 
der Menschen gegenüber der Göttlichkeit und ihrer fortwährenden Rufe aufwacht.  

Viele Kinder suchen rationale Erklärungen darüber, was idas Göttliche ist! ... Mit menschlich 
recht erhabenen Worten, aber ohne jeglichen Sinn dafür, was göttlich ist, erzeugen diese 
Worte große Verwirrung bei meinen Kindern.     

DAS LEBEN DES KÖRPERS IST DIE SEELE, UND DAS LEBEN DER SEELE IST GOTT. 
DER HEILIGE GEIST WOHNT IN DER SEELE, UND DIE SEELE WOHNT IM KÖRPER, 

DAMIT DER KÖRPER TEMPEL DES HEILIGEN GEISTES WIRD.   

Kinder, der Heilige Geist wohnt im Menschen, aber der Mensch muss ihm eine gute 
Unterkunft bieten, damit er in ihm bleibt. Seid gefügig, damit ihr mutig bleibt und euch nicht 
entmutigen lasst, und damit euer Durst gestillt wird, wenn es euch nach Gott dürstet.  

Heute... es gibt so viele, die die Spiritualität, zu der alle Menschen berufen sind, nicht 
kennen! Sie kennen die Spiritualität nicht, weil sie die Entwürfe von Herrschern zulassen, die 
dem Bösen dienen, die ihnen befehlen, Gott nicht zu lieben, auf die Sakramente zu 
verzichten, Gott nicht zu dienen... und die meisten meiner Kinder gehorchen ihnen aus 
Angst. Meine Lieben, wenn dies mit einem Herrscher geschieht... was passiert dann mit den 
Tentakeln des Antichristen, wenn diese sich mit aller Kraft gegen das Volk meines Sohnes 
richten?  

Vergessen Sie nicht, dass wenn der böse Unterdrücker näher rückt, perverse, verleumde-
rische, böse, unterdrückerische Diener des Bösen kommen, die verabscheuen, was gut und 
heilig ist, da sie Diener Satans sind. Und in diesem Moment sind sie schlecht zu erkennen, da 
sie sich mit großer Täuschung inmitten des Weizens befinden.  
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Betet für das nördliche Land, dort leiden meine Kinder unter der Rebellion seines 
Herrschers gegen die Gesetze Gottes.   

Meine Kinder zeigen sich in ihrem Verhalten unkenntlich, den Kindern Gottes ist die 
Menschlichkeit in diesem Moment unbekannt,  da das Unrecht, die fleischlichen 
Leidenschaften, Schande und grenzenlose Unmoral fortschreiten, Bescheidenheit durch 
unmoralische Moden vom Antlitz der Erde verbannt wurde und die Eltern den Anblick der 
nackten Körper ihrer Kinder genießen.    

DAS BÖSE IST SO NAH, DASS ES MACHT ÜBER DIE MENSCHLICHEN WESEN 
GEWINNT, SO SEHR WIE DER ANTICHRIST DIE MENSCHHEIT REGIEREN WILL, 
UND DIE MENSCHHEIT ERLAUBT, DASS DER WEG DES ANTICHRISTEN IMMER 

EINFACHER WIRD, DA ER NICHT AUF WIDERSTAND STÖSST.   

Die Menschheit wird verzweifeln, wenn sie feststellt, dass sie gefesselt ist und sich nicht 
mehr bewegen kann und in jeder Hinsicht Opfer des Bösen geworden ist. Wenn die gesamte 
Schöpfung sich gegen den Menschen auflehnt, wird dieser stöhnen und keinen Seelenfrieden 
finden, das Böse bringt ihn dazu, so viele Untaten zu begehen, dass wenn die Menschheit 
aufwacht, sie angesichts dessen, was sie getan hat, schaudern wird.  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens,  

DIESE ZEIT IST NICHT WIE FRÜHERE ZEITEN. Ich höre, wie meine Kinder sagen: Es 
gab schon immer Katastrophen, es gab schon immer Erdbeben, Seuchen, immer... immer... 
aber NICHT wie heute!, Meine Lieben, noch in der Zukunft, wenn alles sich verschärft. Die 
Erdbeben werden zunehmen und ihre Intensität wird höher.    

Betet Meine Kinder, für Kalifornien und San Francisco, sie werden stark erschüttert 
werden.. 

Das Wasser wird die Erde von allem Bösen reinigen, das der Mensch über sie geschüttet hat.  

Dessen müsst ihr euch bewusst sein und ihr müsst euch vorbereiten, indem ihr euch wieder 
auf den richtigen Weg begebt, ihr müsst euch der Einheit bewusst werden, die zwischen dem 
Menschen und seinem Schöpfer herrschen muss, ihr müsst euch des Schmerzes bewusst 
werden, den ihr meinem Sohn durch solch große Untreue bereitet. Der Mensch wendet so 
viel Beachtung dafür auf, sich eine gesellschaftliche Stellung zu bewahren, aber fürchtet so 
sehr den Menschen selbst, weil ihm der Glaube in die Allmacht des Göttlichen fehlt.  

Geliebte Kinder:    

NIEMAND KENNT DIE ZEIT, VERHALTET EUCH SO, ALS WÄRE JEDER TAG DER 
LETZTE TAG...  

IN DIESEM MOMENT MUSS DIE EINHEIT MIT MEINEM SOHN SO BESCHAFFEN 
SEIN, DASS DAS MENSCHLICHE TUN UND HANDELN  

IN VOLLKOMMENEM GEHORSAM DES GÖTTLICHEN WILLENS VERBLEIBT, 
DAMIT IHR DEM BÖSEN UND DEM BELEIDIGENDEN VERHALTEN SEINER 

BRÜDER WIDERSTEHT.  

Betet, meine Kinder, für Japan und Chile, sie werden den Zorn von Land und Meer 
erleiden.    

Kinder, versäumt meine Rufe nicht, die Erde bewegt sich aus ihrem Schoß heraus und bei 
dieser ständigen Bewegung ohne Halten gelangt größere Kraft an die bebende Oberfläche 
und meine Kinder werden deshalb leiden.    

ES SIND GEFÄHRLICHE ZEITEN, MEINE LIEBEN, DER BETRÜGER DER SEELE 
BEOBACHTET EUCH STÄNDIG UND HAT BEGONNNEN, STÄNDIG GEGEN MEINE 

KINDER VORZUGEHEN.   
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Liebe Kinder, vernichtet das menschliche Ich, dieser große Herrscher befiehlt euch ständig, 
euch selbst gefallen zu wollen und verspottet den Wert des Menschen: Kind Gottes zu sein, 
sondern lehnt sich gegen alles auf, was Ordnung, Frieden, Solidarität, Liebe, Nächstenliebe, 
Leben, Ehrlichkeit, Hoffnung und Glaube bedeutet.  

ES SIND SCHWIERIGE ZEITEN, WENN IHR SIE OHNE MEINEN SOHN DURCHLEBT, 
SIE SIND SCHWIERIG FÜR DIE, DIE IN DUNKELHEIT LEBEN, ABER WER SICHER 
IST, DASS ER MIT GOTT ALLES KANN, SIEHT SEINEN WEG KLAR VOR SICH UND 
DIE HILFE DES HIMMELS WIRD IMMER VORHANDEN SEIN. Denn mein Sohn gibt 
die Seinen nicht auf, sein Volk wird bewacht wie der Besitzer eines großen Schatzes ihn 
bewacht.  

Kinder, "unsere Hilfe kommt vom Herrn, der Himmel und Erde gemacht hat" (SAL 121,2). 
VERZWEIFELT NICHT, DEM VOLK MEINES SOHNES WIRD HILFE GESENDET, DIE 
ES MIT DEM GÖTTLICHEN WORT NÄHRT.  

Die Liebe meines Sohnes für die Seinen wird nicht verspottet und diejenigen, die sie 
verspotten, erhalten ihren Lohn: die Einsamkeit. Nicht, weil mein Sohn ihnen Einsamkeit 
bringt, sondern weil sie meinen Sohn aus ihrem Leben fernhalten und das Leichteste, das 
Vergängliche annehmen und meinem Sohn sagen: geh weg, ich kann nicht bei dir bleiben, 
weil ich sonst verachtet werde.  

Geliebte Kinder, in dem Lande, wo Magog lag, befindet sich eine große Macht, die in Israel 
eindringen wird, zusammen mit den Verbündeten dieser Macht.  

Meine Kinder, all diese Signale entwickeln sich mit so großer Häufigkeit, aber die Blinden 
sehen sie nicht und die Tauben hören sie nicht! Ihr, meine Kinder, entfernt euch nicht von 
Meinem Sohn und von Mir, der Mutter der Menschheit, die bei euch bleibt, um einzugreifen 
und euch zu helfen.  

Kinder:  

WARTET NICHT BIS ZUM LETZTEN MOMENT... DIE WARNUNG ERFOLGT BALD, 
DAHER BESCHLEUNIGT DAS BÖSE SEINEN SCHRITT, damit der Mensch Gefallen 
daran findet, zu sündigen, bis das Böse des Menschen inmitten großer Verwirrungen 
festgehalten wird, aufgrund des Stolzes, an dem die Menschheit leidet.  

Von der Sonne wird eine starke Sonneneruption ausgehen und die Menschheit wird in 
Angst leben. 

Liebe Kinder, ich rufe euch nicht, damit ihr aus Angst nicht schlafen könnt oder um euch zu 
belästigen, nein! Ich rufe euch, damit ihr vor den Sünden zurückschreckt und den göttlichen 
Willen nicht mehr beleidigt. Glaubt, denn diejenigen, die meinen Sohn beleidigen und das 
Volk Gottes verfolgen, erhalten eine Große Strafe als Zeichen der göttlichen Gerechtigkeit.  

Ich bleibe bei meinen Kindern, weil ich sie liebe.  

Schaut nach oben, die Zeichen lassen nicht auf sich nicht warten, je näher mein Sohn 
kommt, desto deutlicher werden sie.    

KOMMT ZU MEINEM SOHN, VEREINT EUCH MIT DEM GÖTTLICHEN WILLEN, 
VERGESST NICHT, DASS SO STARK DIE WINDE AUCH SEIN MÖGEN, DAS BÖSE 

DAS GUTE NICHT BESIEGEN WIRD.  

NACH DER PRÜFUNG KOMMT DIE RUHE UND MEIN SOHN WIRD SICH MIT DEN 
ANDEREN HEILIGEN ZU SEINEM VOLK SETZEN UND MEINE KINDER WERDEN 

ANBETEN, WAS WAR, IST UND SEIN WIRD, FÜR IMMER UND EWIG.  

Ich liebe euch.   Mutter Maria.  
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REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 
KOMMENTAR DES MEDIUMS   

Brüder und Schwestern:  

Mit großer mütterliche Liebe empfangen wir die Worte unserer Mutter in einem ständigen 
Warten, aber durch dieses Warten dürfen wir uns nicht vom Glauben entfernen, sondern 
dieser muss wachsen.  

Wir werden gewarnt: unsere Mutter erzählte mir, dass Frankreich zu einem gewissen 
Zeitpunkt angegriffen wird und dass diese Ausländer bis nach Paris kommen, aufgrund des 
schlechten Vorgehens des Menschen. Das gleiche gilt für Italien, aufgrund der Versäumnisse 
ihrer eigenen Entscheidungen und gleichzeitig für die Beleidigungen gegen Christus, dem 
König des Universums. Die Angriffe gehen weiter, und einige fragen überrascht 
insbesondere: Wer greift Rom an? Und wir müssen sagen: diejenigen, die sich als Freunde 
ausgaben, nicht diejenigen, die sich als Feinde ausgaben.  

Die Pforten der Hölle sind offen und diejenigen, die sich gegen Gott erheben und nicht 
bereuen, kommen leicht hinein. Auch die Tore des Himmels sind für alle Kinder Gottes 
offen, für alle Konvertierten und der Himmel singt vor Freude. Aus diesem Grund warnen 
sie uns immer und immer wieder, aber die Göttlichen Rufe werden nicht gehört, die 
Menschheit bleibt gleichgültig.  

Brüder und Schwestern, lasst uns beten, lasst uns wiedergutmachen, denn die Erde wird 
stark beben.  Aber vergesst nicht, dass ebenso Gott der Herr aller Schöpfung ist und 
diejenigen, die dem Glauben treu bleiben, niemals verlässt. Mit dieser Sicherheit, mit diesem 
Glauben, kämpfen wir weiterhin insbesondere gegen unsere eigene Menschlichkeit, um die 
Kraft haben, aufzustehen, in dem Wissen, dass wir Christus haben, der uns stets zur Rettung 
kommt. 

Amen.  

 

 

Botschaft unseres Herrn Jesus Christus  
an Seine geliebte Tochter  Luz DE MARÍA 

4. August 2015 

 

Mein so sehr geliebtes Volk: 

Meine geliebten Kinder: 

Die Liebe jedes Einzelnen von euch fesselt Mich, zieht Mich an, füllt Mein Herz mit 
tröstendem Balsam derjenigen, die versuchen, Meinen Göttlichen Willen zu erfüllen. Die 
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Liebe Meiner treuen Kinder hält Mich fest, von Augenblick zu Augenblick; seid aufmerksam, 
dass ihr nicht verloren geht. 

Als Gott verlasse ich die Meinen nicht, die Mich wiederholt rufen, seid gewarnt wegen 
der Ereignisse, denen ihr entgegen geht. Ich warne euch aus Liebe. Ich mache euch 

aufmerksam aus Liebe. 

Niemals trifft irgendein Ereignis ein, ohne dass ich euch vorher ermutige, auf mich zu zuge-
hen, niemals trifft euch ein Ereignis plötzlich, weil Ich euch zuerst warne. Meine Barmher-
zigkeit ist so unendlich, dass überall dort, wo ich einen Tropfen von Liebe bei Meinen 
Kindern sehe, ich dorthin komme und ein unergründliches Meer Meiner Barmherzigkeit für 
alle meine Kinder entstehen lasse. Es ist genau aus diesem Grund, dass ich euch warne und 
ich euch rufe, in diesen Momenten gehorsame Kinder zu sein.  

Mein geliebtes Volk: 

Diese Momente sind zur Vorbereitung, dass ihr euch Mir nähert. Dies sind Momen-
te Meiner Barmherzigkeit für diejenigen Meiner Kinder, die nicht genügend Vorbereitungen 
treffen, nicht den richtigen Weg einschlagen, der sie zurück führt zu Mir. 

Wie viele Meiner Kinder gehören verschiedenen Gruppierungen religiösen Charakters an! 
Wie viele, die zu einer bestimmten Gruppe gehören, glauben, dass sie den Himmel im 
Voraus erreichen! Wie viele meiner Kinder wähnen sich in Sicherheit und bemühen sich 
nicht mehr, gewissenhaft Meine Gebote zu erfüllen; das Gesetz, das alles antreibt, "Unsere 
Liebe"! Jeder von euch muss sich verwandeln in einen Verfechter Unserer göttlichen Liebe.  

Mein geliebtes Volk: 

Es ist nicht die Zugehörigkeit zu einer bestimmten Gruppe, die die menschliche Kreatur 
rettet. Wie viele große Theologen gibt es! Wie viele lernen die Heilige Schrift auswendig, 
bleiben jedoch im Inneren leer! Wie viele erwerben große wissenschaftlichen Erkenntnisse 
und glauben, damit alles erreicht zu haben!, Wie Viele verbringen den Tag und die Nacht, 
unterwegs bei ihren Brüdern, helfend!; und diese Handlungen werden von Mir geliebt, aber 
ich komme auch, um euch im Innersten zu prüfen. “Der Glaube ohne Werke ist tot" (Jak 
2,26) und Werke, die nicht Meinem Willen entspringen, sind tote Werke.  "Man kann 
nicht zwei Herren dienen" (Lk 16,13), sodass die Werke und die Handlungen geboren sein 
müssen aus der Fusion von dem Geschöpf mit seinem Schöpfer.  

Ihr könnt nicht zu mir kommen, ohne Mich zu erkennen, ohne Liebe zu mir. Deshalb rufe 
ich euch auf, nach innen zu schauen, dass ihr nicht den Anspruch erhebt, zu wirken und zu 
handeln, ohne dass meine Liebe in euch vorhanden ist, und jedes Werk, mithin jede 
Handlung, durchdrungen ist von Meiner Liebe.  

Die religiösen und nicht-religiösen Gruppen, die sich der Hilfe ihrer Brüder widmen in 
diesem Augenblick sollen spirituell wachsen, sollen mich kennen, sollen mich lieben, 
sollen mich zu jedem Werk und jeder Handlung einladen, denn wenn sie allein gehen, 
laufen sie Gefahr, dass der menschliche Wille sie beherrscht und im Glauben, das Richtige zu 
tun, werden sie dem nicht entsprechen. Sie gehen das Risiko ein, sich zu vergöttern und 
andere menschliche Wesen zu vergöttern; und zu glauben, alles tun, doch sie tun nichts.  

Geliebte Kinder: 

Ihr müsst beten, ihr müsst lernen, zu fasten, wenn es erforderlich sein wird; alle die das 
können, diejenigen, die nicht krank oder nicht in der Lage sind, zu fasten, sollen fasten. 
Ich zog mich zurück, um allein mit Meinem Vater zu beten und fand meine Jünger schlafend 
und das ist genau das, was dem Feind der Seele zugearbeitet hat, dem Gegner des Seelen-
heils der Menschheit. Er hat euch dazu geführt, sich für andere Dinge zu interessieren, euch 
an das Äußere gebracht, hat euch dazu geführt, geradewegs das Wichtigste beiseite zu lassen 
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und das ist: Ausführende Meines göttlichen Willen zu sein und weiter, Erfüllende Meiner 
Gebote, der Sakramente; und mich zu empfangen in meinem Körper und in meinem Blut, 
denn ich bin Göttliche Nahrung. Wie viele Jahre sind vergangen auf anderen Wegen und für 
andere Bedürfnisse und wie habt ihr Mich vernachlässigt! Noch ist es nicht zu spät, aber in 
diesem Moment solltet ihr euch Mir nähern, solltet umgehend beten, um sicherzustellen, 
dass ihr auf mich zugeht und nicht falschen Göttern folgt, weil diese nicht den Weg des 
Gebetes gegangen sind, der Heiligen Schrift, um treu Meine Gebote zu erfüllen, sondern das 
Evangelium irgendeines menschlichen Gottes, den sie geschmiedet haben. 

Mein geliebtes Volk:  

Es ist notwendig, dass ihr Mich anerkennt, zu Zeit und zur Unzeit, aus “ipso facto (sich 
selbst)”… 

Es braucht Kinder, die handeln, aber innerhalb dieser Handlung, versteht zuerst, dass Ich 
Bin, damit ihr sicher losgeht…  

Meine Kinder müssen sich vereinigen, sie dürfen nicht gegeneinander kämpfen; denn ich 
werde dafür sorgen, dass diejenigen, die sich am Boden wie Schlangen bewegen, und die 
ihre Brüder in diesen entscheidenden Momenten verraten, entlarvt sein werden, dann, wenn 
sie ihren Fehler erkennen ... die, die es vermeiden, gesehen zu werden und Meine Werke zu 
Boden werfen, sie werden demaskiert werden. 

Es bedarf einer Einheit, damit die Wände stark werden, denn (Joh 8,7 ) "wer ohne Sünde ist, 
der werfe den ersten Stein".  Viele kommen, mich zu empfangen, aber ihre Zunge ist 
schmutziger als Schlamm! Weil sie Verleumdungen und Beleidigungen gegen ihre Brüder 
vorgebracht haben, weil sie es gewagt haben, diese zu brandmarken und zu richten, mit 
zweischneidigem Schwert, das ihr Zunge ist. 

Mein Volk: 

In diesen Momenten kommt zu Mir, erkennt eure Fehler und lernt zu vergeben, erst euch 
selbst und dann euren Brüdern, denn ich komme, um endgültig die Spreu vom Weizen zu 
trennen; denn wer nicht Früchte trägt, wird beiseite geworfen werden.  Ich komme, um die 
Werke zu sehen, die mir präsentiert werden, aber diese Werke müssen das Siegel Meiner 
Liebe tragen, meines Erbarmens; sie können meine Liebe nicht zu demjenigen bringen, der 
mich nicht suchte im Gebet, in der Erfüllung des göttlichen Willens, ausgedrückt in den 
Geboten.  

Meine Kinder nähren sich von der Liebe, von Meiner Liebe und mir ähnlich brennen sie 
vor Liebe zu ihren Mitmenschen, nicht der Liebe der Welt; diese ist grob und beleidigt 

mich, sie ist ohne die Liebe, die in den Tiefen der Kreatur geboren ist , wo niemand auch 
nur einen Blick hineinwerfen kann.  

Seid euch bewusst, dass ich dieser Generation näher gekommen bin, wegen des Übermaßes 
an Sünde, damit ihr bereut und Buße tut. Der Becher hat sich langsam über diese Generation 
ausgegossen. Wartet nicht eine weitere Generation, dass sich die Ankündigungen Meiner 
Mutter erfüllen; es ist diese Generation und diejenigen, die noch nicht an die Ereignisse, die 
schnell und mit großer Dringlichkeit auftreten, glauben, werden klagen, und inmitten der 
Klage wimmern, und wenn das Wimmern wahre Reue und Bedauern ist, werde ich ihnen 
meine Hand geben und sie erheben, denn Ich Bin ein Gott der Barmherzigkeit.  

Mein geliebtes Volk:  Meine Liebe ist so unendlich , dass sie meine Gerechtigkeit mit sich 
bringt.  In diesem Moment reagiert die Schöpfung auf die vielen Angriffe der Mensch-
heit. 

Wie kann es sein, dass ihr nicht seht, dass sich alles beschleunigt? ... 
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Wie kann es sein, dass ihr die Zeichen dieses Augenblicks nicht erkennt?... Wie kommt es, 
dass ihr nicht seht, dass die Naturkatastrophen immer häufiger und intensiver auftreten? ...  

Wie kommt es, dass ihr euch nicht bewusst seid, dass sich die Erde noch öfter bewegt als in 
der Vergangenheit ? ... Wie kommt es, dass ihr nicht schaut auf die auftretenden Plagen, die 
ebenso überhört und übersehen wurden während der Gefangenschaft Meines Volkes? Mein 
geliebtes Volk:  

Ihr seid Gefangene in diesem Moment, Gefangene des Bösen, der Technologie, der 
Gleichgültigkeit, der Gewohnheit.. 

Ihr seid Gefangene der Unwissenheit… 

Ihr seid Gefangene der Verleugnung… 
Ihr seid Gefangene der  Unterwerfung unter die menschliche Sichtweise.        
Ihr seid Gefangene der Neuheiten in der Mode… 
Ihr seid Gefangene der Unmoral… 
Ihr seid Gefangene der Wirtschaft... 
Ihr seid Gefangene der schlecht angewandten Wissenschaft… 

Ihr seid Gefangene in geistiger Blindheit, mit der Satan und seine Legionen in euch 
eingedrungen sind, um euch von Mir zu entfernen, von meiner Wahrheit, um euch zu 
entfernen von meiner Mutter, die euch unaufhörlich predigt, sich zu nähern und sich 
vorzubereiten geistlich, zu wachsen geistlich, sich Mir zu nahen, so wie es sein soll.  

Mein geliebtes Volk: 

Lebt wieder auf, damit ihr euch wieder vereinigt mit Mir. Ich will nicht, dass auch nur 
eines meiner Kinder verloren geht, aber die Erde wird zunehmend mit dem Blut der vielen 
Unschuldigen befleckt werden. 

Meine Söhne werden verfolgt, um mein Kreuz zu tragen , aber selig ist, wer in Meinem 
Namen verfolgt werden wird. Gesegnet ist, wer mich nimmt an seine Brust, mit dem 
Bewusstsein, dass Ich sein Gott und sein Glaube Bin, und der verfolgt und gezeichnet ist.  

Gesegnet ist, wer geschmäht und verleumdet wird, um Mein Wort zu erfüllen und ihm treu 
zu bleiben. 

Gesegnet seid ihr Meine Kinder, aber auch wenn ihr durch Mich gesegnet seid, müsst ihr 
wachsen, müsst mich besser kennen, und sollt wachsen durch eure Werke, sollt Zeugnis 
geben und warnen eure Brüder. 

Mein Volk, der Krieg nähert sich der Menschheit, die Alliierten werden sich in diesem 
Moment verraten. Schädlinge kommen zum Vorschein, einer nach dem anderen, sie sind 
nicht von mir gesandt, sondern sie sind im Labor geschaffen.  

Wie mein Herz dafür schmerzt! 

Wie leide ich für sie, für die Torheit des Menschen, infolge der Gleichgültigkeit des Men-
schen zu seinen Brüdern! 

Mein geliebtes Volk: 

Betet zur Zeit und zur Unzeit.  

Betet für Mein geliebtes mexikanischen Volk, für meine Mutter, die in Tränen zerfließt, 
weil sie so viele abgetriebene Kinder und solchen Unmoral dort vorfindet, dass sie sich 

schämen sollten, Meine Kinder zu sein. 

Betet, Mein Volk, betet für Mein Volk Brasiliens, es wird leiden. 
Sein Boden wird mit Blut befleckt werden. Ich trauere um es. 
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Betet, Mein Volk, das Wasser der Meere wird kontaminiert werden. 

Wie sehr hat der Mensch zerstört, was Mein Vater mit so viel Liebe erschaffen hat! 

Betet, Mein Volk, Meine Kirche wird stark erschüttert werden. 

Schaut auf die Zeichen von oben, es wird nicht aufhören, dass ich euch, meinen Kindern, 
Zeichen gebe.  

Jeder sollte sich prüfen, auf sich selbst schauen, sich bereit halten dafür ... 

Ich liebe euch, Ich liebe euch so sehr, dass Ich euch warne, dass Ich zu euch kommen 
werde, dass Ich euch rufe, damit ihr euch ändert.  Tauscht nicht das Ewige Leben gegen 
einen Moment der Freude. Das, was der Mensch in diesem Moment als normal empfindet, 
ist für Mich eine Ursache des Schmerzes, denn normal ist es zumeist in dieser Zeit, mit den 
Kränkungen gegen Mich fortzufahren. Doch Ich gebe Mein Volk, Meine Kinder nicht auf. Zu 
allen Zeiten habe Ich ein Wesen geschickt, um Mein Volk zu begleiten, und diese Generation 
ist keine Ausnahme.  

Mein Volk: 

Wie ich dich liebe! Wie überaus notwendig ist es, dass du aufwachst! 

Widersetze dich nicht deinem Gott, wache auf ! Der Betrüger ist bereit, zu erscheinen, Mein 
Volk . 

Mein geliebtes Volk: 

Erhebt euch, schlaft nicht, steht auf, dass ihr Mich findet, Mein unendliches Erbarmen 
und Meine baldige Gerechtigkeit. 

Ich segne euch, Ich liebe euch, Ihr schlagt in Meinem Herzen, seid Meine Augäpfel. Ich 
komme für "das Land, in dem Milch und Honig fließen" (Ex. 3,8).  

Hier Bin Ich, Mein Volk. Ich segne euch, Ich liebe euch.  

Euer Jesus. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

   

   
KOMMENTAR DES MEDIUMS   

Brüder: 
"Dein Wille geschehe, wie im Himmel, so auf Erden."  Amen. 

 

 

 

 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE TOCHTER  LUZ DE MARÍA 

13. AUGUST 2015 



249 
 

 

Mein geliebtes Volk: 
 

IHR SEID MEIN AUGENSTERN UND ICH BESCHÜTZE EUCH IN DER FLÄCHE 
MEINER HÄNDE. 

Ich komme zu euch, mein Volk, von Moment zu Moment. Meine Liebe ist unendlich, darum 
suche ich nach euch so eindringlich. Ich sehe euch, ihr seid wie eingeschläfert inmitten von 
so viel Bosheit, Unbewusstheit, Gleichgültigkeit und Unkenntnis.  Ich rufe euch auf, den 
Glauben zu bewahren, damit nichts euch entfernt von Mir. Auch wenn die Winde stark sind, 
mit der Gewissheit Meines Schutzes könnt ihr standhalten. 

Meine Kinder, lebt nicht weiter mit so vielen Berechtigungen, dem Bösen nachzugeben, ohne 
dass es auf Widerstand stößt.  Es ist der Versucher, der Feind der Seele, er, der wünscht, dass 
Meine Kinder sich verdammen für das ewige Feuer. So viele leugnen die Existenz des Bösen 
in der Welt! und sind dabei diejenigen, die  es  fördern und die Seelen ermutigen, der Sünde 
nicht zu widerstehen. 

Dieser Zeitpunkt überhand nehmender Versuchungen muss für euch eine Zeit des Gebets, 
der Buße, der Hingabe sein, ohne Angst vor den Brüdern; ihr müsst wahr sein und den 
Glauben an Mich, Euren Herrn und Gott, manifestieren. Jeder, der Mich verleugnet vor den 
Brüdern, wird seinen Lohn erhalten… 

Meine Geliebten, das Chaos trifft auf die Menschheit, ohne dass die Meinen gewarnt 
sind. Ich appelliere an euch, wahrhaftig zu sein, euch wie Brüder zu lieben, aber ihr handelt 
gegen meine Gebote sogar in Momenten, die in ständiger Anbetung zur Heiligen Dreifal-
tigkeit gehalten werden müssen; wankt nicht, damit der Heilige Geist euch erfüllt mit den 
Gnaden, die notwendig sind, um dem Weltlichen und Sündigen nicht zu erliegen.    

Sei gewarnt, Mein Volk, sei alarmiert! Das Chaos wird unerwartet eintreten. Diejenigen, die 
Mir und Meiner Mutter die Treue halten, fühlen sich gedrückt unter dem Gewicht derer, die 
nicht die Zeichen der Zeit erkennen. 

Die Heilige Dreifaltigkeit warnt euch davor, dass ihr euch nicht auf den Glauben verlasst, 
alles zu wissen, alles zu kennen und zu denken, dass die Ereignisse, die in dieser Zeit 
stattfinden, die gleichen sind, die schon immer passiert sind. So ist es nicht, Meine 
Kinder! Die Ereignisse in diesem Moment sind größer, sie verstärken sich mit der Geschwin-
digkeit dieses Moments, drängen dazu, die Umwandlung zu intensivieren. Die Natur hat 
sich zu allen Zeiten offenbart und der Mensch ist sich dessen bewusst; allein, in diesem 
Moment ist alles, was geschieht, ein Vorspiel zu den Geißeln, die Meine Mutter und Ich euch 
angekündigt haben und letztlich wird die Menschheit nicht mehr die gleiche sein.  

ES IST DER MOMENT, DASS IHR BEREUT UND ALLE EINTAUCHT IN EINEN 
RADIKALEN WANDEL. Ihr glaubt nicht, und dieser Unglaube macht, dass der Mensch 
Mich nicht hört, Mich nicht liebt und vom wahren Weg zurücktritt, Mich aus seinem Leben 
wirft; er bringt euch zu der Annahme, Meine Warnungen und Meine Rufe seien nicht 
dringend. 

HALTET EIN!  TUT NICHTS BÖSES, SÜNDIGT NICHT MEHR, DIE STÄRKE DER 
SÜNDE ERHÖHT DIE KRAFT DES BÖSEN, DAS ANGREIFT  “IPSO FACTO”, MIT 
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NOCH GRÖSSERER VERSUCHUNG DES MENSCHEN; DENN DAS BÖSE NÄHRT 
SICH VON DER ANTWORT DES MENSCHEN UND NUTZT DIESE, UM 

VERWIRRUNG ZU STIFTEN. 

Das Böse gibt sich nicht nur zu erkennen bei denen, die augenscheinlich Schlechtes begehen, 
sondern hat sich eingenistet auch bei denen, die nichts Schlechtes begehen in den Augen 
ihrer Brüder. Viel Chaos im Inneren des Menschen hat dazu geführt, dass er sich daran 
gewöhnt, und daher betrachtet er alles aus der Ferne und sieht nicht die Dringlichkeit, mit 
der ich ihn rufe. Wenn ihr aus dem Dornröschenschlaf erwacht, werdet ihr in tiefem Schmerz 
stöhnen, wegen der Leichtigkeit, mit der ihr Meine Warnungen sowie die Meiner 
Mutter aufgenommen habt. 

HALTET EUCH FERN VON ALLEM BÖSEN,  JETZT!  VEREINT EUCH WIEDER MIT 
MEINER LIEBE UND MEINER WAHRHEIT. 

Diejenigen, die die Wahrhaftigkeit der kommenden Ereignisse leugnen, die sie verwirren, 
und ihr, die ihr nicht die Härte ergründet, mit der die Natur euch behandelt und wie der 
Mensch vorgeht, lasst weiterhin friedlich zu, was ihr zutiefst ablehnen solltet. 

DAS BÖSE EXISTIERT, MEINE KINDER, ES EXISTIERT UND HAT VOR, MEIN VOLK 
ZU SPALTEN, ES ZU SCHWÄCHEN, DAMIT JEDER NACHLÄSSIG IST UND 

HANDELT UND WIRKT GEGEN MEINEN WILLEN. 

Ich schaue auf die Vielzahl Meiner Kinder, sie scheinen wie trockenes Holz, das bei der 
geringsten Versuchung fällt und brennt,  und obwohl brennend strengen sie sich nicht an, 
vorwärts zu kommen,  erneut den Weg zu Mir aufzunehmen, ihre bösen Taten und 
Handlungen einzugestehen; sondern im Gegenteil, brennend verbrauchen sie die, die an 
ihrer Seite sind,  die Distanz halten, sehr subtil, ohne es zu merken und ziehen jeden mit sich, 
der nicht standhaft ist. 

Mein geliebtes Volk: 

ICH RUFE EUCH DURCH DAS WORT MEINER PROPHETEN, DAMIT IHR WIEDER 
AUF MEINEN WILLEN HÖRT UND NICHT DURCH DAS LEBEN LAUFT; ALS OB 

ALLES WIEDER GUT WERDEN WÜRDE... NEIN KINDER, SEID NICHT SO DUMM. 

Ich lade euch ein, eilig auf den Glauben zu bauen, vor dem unbestreitbaren Schmelztiegel, 
der über die Menschheit kommt. Das Gute und das Böse befinden sich in einem ständigen 
Kampf, der freie Wille wirkt sich nicht nur aus auf den Menschen selbst, er wirkt auch auf 
den Rest seiner Brüder, daher die Dringlichkeit, dass ihr euch eurer Taten und Handlungen 
bewusst seid. 

Meine Kinder: 

EIN JEDER IST SCHMIED FÜR SEIN HEIL MIT SEINEN TATEN UND WERKEN, ZUM 
SEGEN ODER ZUM FLUCH, ZU SEINER RETTUNG ODER SEINER VERDAMMNIS. 

Mein Volk hat erkannt, dass, wenn es sich an Meine ständigen Warnungen hält, es mir am 
meisten ähnlich ist; Mein Volk hat verstanden, bewusst und alarmiert für den entschei-
denden Moment zu sein, in dem es sich bewegt, darum sollen alle für das Gemeinwohl 
arbeiten und nicht aufeinander stürzen wie wilde Tiere auf der Suche nach Beute. 

MEIN WILLE IST, "DASS ALLE SICH RETTEN UND  ZUR ERKENNTNIS DER 
WAHRHEIT KOMMEN .” (1 Tim 2,4).  

Wie viele wollen gerettet werden?... 

Wie viele sind ein Stolperstein für ihre Brüder?…. 



251 
 

Wie viele schweigen über die tragische Zukunft der Menschheit und sind beteiligt an der 
Zerstörung Meiner Kinder? 

ICH BLEIBE, UM EUCH ZU SCHÜTZEN, HOFFEND, EUCH LEBEN ZU GEBEN, 
 EWIGES LEBEN, ABER MICH ERWARTET WEITER DAS UNVERSTÄNDNIS MEINER 

KINDER , DIE ANSCHULDIGUNGEN UNTEREINANDER, DIE LÜGE, DER NEID 
UND DER STOLZ. 

Meine Geliebten: 

Ich rufe euch, damit ihr aufwacht, aber stattdessen verfolgt ihr Mich unerbittlich,  ohne 
daran zu denken, DASS ICH NICHT VERGEHE, MEIN WORT, DAS DIE NÄHRT, DIE 

MICH AKZEPTIEREN WOLLEN, SCHICKT IHR IN DEN WIND. Ihr bezichtigt Mein 
Wort der Lüge, wen beschuldigt ihr, die Heilige Schrift geschrieben zu haben? 

Beschuldigt ihr  Meinen Vater?... 
Beschuldigt ihr Mich?... 
Beschuldigt ihr den Heiligen Geist?... 
Ihr beschuldigt Meine Mutter, dass sie die Wahrheit verkündet und nennt es Schicksal! 

Das ist naiv!… Ich bin es, den ihr verfolgt, ich gebe Mich Meinem Volk durch Meine Instru-
mente. 

Ebenso verfolgt ihr heftig und hartnäckig die, die Meine Anhänger sind.  Daher werde ich 
kommen, die Spreu vom Weizen, das Lamm vom Wolf zu trennen und zu verbrennen den 
Feigenbaum, der keine Frucht des ewige Lebens hervorbringt. 

“ICH BIN DER ICH BIN” (Ex 3,14), DAS EWIGE UND UNENDLICHE  MYSTERIUM 
DER LIEBE , DARUM WIRD EUCH ENTHÜLLT WERDEN, WAS VERSTECKT IST UND 

 MEINE WAHRHEIT STRAHLEN WIE NIE ZUVOR. 

Mein Volk: 

Betet hier und jetzt, erfüllt treu Meinen Willen…. 

Kommt zur Heiligen Schrift, hier findet ihr alles, was ihr wissen wollt, die Antworten auf 
eure Fragen, was zu tun ist und was nicht, wie eure Werke beschaffen sein sollen, ob eure 
Handlungen gut sind oder nicht; kommt Mich zu treffen, zu erhalten den Heiligen Geist der 
Weisheit, nicht die menschliche, aber Meine Weisheit und dadurch sich meiner Aufrufe in 
diesem Moment bewusst zu werden. 

Mein Volk: 

Ihr bleibt nicht allein, ich bin da, euch zu beobachten, zu schützen, zu warnen, damit ihr 
wachsen könnt. Meine Hilfe ist für mein Volk: Manna, Licht und Weg. 

ICH LASSE EUCH NICHT ALLEIN, MEINE BARMHERZIGKEIT BEGLEITET EUCH 
UND WIRD EUCH BEGLEITEN. MEIN HAUS WIRD UNTERSTÜTZUNG BEKOMMEN, 

FRIEDEN; UND HILFE ERHALTEN, DAMIT MEIN HEILIGER REST STANDHAFT 
BLEIBT: 

Meine Apostel der letzten Zeit werden Segen sein für ihre Brüder, aber meine Apostel dieser 
letzten Zeit sind einfach und demütig von Herzen, ihr Weg wird geschützt sein durch den, 
den ich in Mein Haus sende, wie ich es einst versprochen habe. 

Mein Volk, wache auf und betet für Argentinien, es wird bitter leiden. 

Mein Volk, wache auf und bete für Kolumbien, es wird Schmerz erleben. 
Mein Volk, bete, da ich weiß, ihr beachtet es nicht und seid nicht aufmerksam. 

Betet, Kinder, für die Vereinigten Staaten, sein Boden wird erschüttert werden 
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Betet, Kinder, für Japan, es ist eine Geißel, die nicht aufhören wird. 
Betet, die Vulkane werden von neuem  erwachen. 

Meinen Geliebten: 

VERGESST MICH NICHT, WERDET LICHT DER WELT UND SALZ DER ERDE. 

Meine Volk hat keine Angst; ihr fürchtet die, die keinen Glauben an Meinen Schutz haben. 
Mein Volk weiß, das ich es liebe und es beschütze. 

Mein Volk weiß, dass ich ihm eine Mutter gegeben habe, die euch liebt und für euch da ist in 
diesem Moment. 

Meine Liebe und Mein Schutz ist für jeden von euch; gewiss ist mein Erbarmen. 

Euer Jesus. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

   
   

  KOMMENTAR DES MEDIUMS   

Brüder und Schwestern:  

Der Glaube und die Hoffnung auf Gottes Hilfe stärken uns, besser zu sein . 

DER WEG IST NICHT EINFACH, WIE UNS UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
GELEHRT HAT, ABER " WENN GOTT MIT MIR IST, WER MAG WIDER MICH SEIN ” 

 (Rom 8, 31) 

Brüder, Christi Weg, Wahrheit und Leben gibt uns die Zuversicht vor den Aufrufen, die die 
göttliche Liebe uns vermittelt und vielleicht ist es nicht das, was unsere Augen erkennen 
würden,  aber die Liebe Gottes für Sein Volk ist so unendlich, er liebt es über alles; wir 
müssen verstehen, aufmerksam zu sein für die Liebe, der freie menschliche Wille würde uns 
im Gegenteil einsam zurücklassen. 

Wir wissen, dass, wenn wir den göttlichen Willen befolgen, wir gesegnet sein werden; und 
den Weg zu gehen wird vielleicht weder einfacher sein, noch weniger hart, aber die Hingabe 
wird bewirken, das wir uns mehr vereinen mit unserem Herrn Jesus Christus. Lieben wir 
unsere Mutter und schenken Ihren Anrufen Aufmerksamkeit; vertiefen wir uns in die 
Offenbarungen des Himmels für sein Volk und handeln wie wahrhaftige Kinder Gottes.  

Seien wir Liebe und alles andere wird uns hinzugefügt werden... 

Lasst uns handeln, warnen wir unsere Brüder und Schwestern... 

Lasst uns nicht Blinde sein, die nicht sehen, wenn das Wunder vor ihnen sichtbar ist. 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA AN IHRE GELIEBTE TOCHTER 
 LUZ DE MARÍA 

16. AUGUST 2015  

 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens: 

ICH LIEBE EUCH MIT MÜTTERLICHER LIEBE; ICH RUFE EUCH AUF ZUR 
BEKEHRUNG…  

UND LADE EUCH EIN, IMMER WIEDER, AUF DEM WEG MEINES SOHNES ZU 
BLEIBEN;  IHR KOMMT ZU MEINEM SOHN NUR DURCH DEN GEHORSAM UND 
DURCH BEFOLGEN DES GÖTTLICHEN WILLENS IM WIRKEN UND HANDELN, 

DURCH LEBEN UND HALTEN DER GEBOTE. 

Meine Geliebten, Mein Herz brennt in Liebe für jeden von euch. Alle sind meine Kinder und 
sind mir wichtig. Als Mutter trauere ich wegen der negativen Antworten, die wir auf unsere 
wiederholten Rufe und Warnungen erhalten.  

Die Menschheit trägt ein schweres Kreuz, das sie sich selbst geschmiedet hat durch den 
Ungehorsam und den Missbrauch von allem, was der Vater dem Menschen zu seinem Wohl 
gegeben hat.  

Meine Kinder: 

DIE EREIGNISSE, DIE WIR EUCH ANGEKÜNDIGT HABEN, VERMEHREN SICH, 
BESCHLEUNIGEN SICH, ABER DER  MENSCH SCHEINT SICH DESSEN NICHT 

BEWUSST ZU SEIN; IHR BEDENKT UNSERE RUFE UND VERWERFT SIE 
DANN, VERGESST SIE;  

DAHER WIRD MEIN SOHN EINGREIFEN JEDEN MOMENT. 

Geliebte Kinder: 

In mütterlicher Liebe halte ich Fürsprache vor Meinem Sohn, für jeden von euch, und darum 
bitte ich bei Meinem Sohn für jeden einzelnen von euch, dass er bereue, damit ihr alle 
zurückkehrt auf den Weg der Erlösung.  Aber als Mutter des Wortes, das weiß ich wohl, 
werden einige sich weigern, auf den Weg Meines Sohnes umzukehren, und dies ist eine 
Quelle großen Schmerzes für Mich. 

Vergesst nicht, dass vor der Warnung (1) großes Unheil geschehen wird, um die Kreatur zu 
sensibilisieren. Ein großes Zeichen am Himmel wird von der ganzen Menschheit gesehen 
werden, dort wo ihr gerade seid, und niemand wird sich der Prüfung seiner selbst entziehen 
können.  Dies ist die Barmherzigkeit Gottes, der nicht will, dass seine Kinder verloren gehen, 
sondern dass sie im Glauben wachsen. 

Meine Kinder, als Mutter sehe ich, wie schwer es für euch ist, inmitten von so viel 
Versuchung, die euch auflauert; doch als Mutter weiß ich auch, es ist nicht unmöglich, der 
Versuchung zu widerstehen, wenn ihr es wollt, wenn ihr davon überzeugt seid, dass es für 
eure Rettung notwendig ist, dem weltlichen Strom nicht zu folgen, sondern diejenigen zu 
sein, die sich bewusst sind, dass, wenn sie das Heil erlangen wollen, sich von der Sünde 
abwenden müssen.  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens: 
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Betet für Russland, zu gelegener und zu ungelegener Zeit.  
Betet, meine Kinder , betet für Mexiko, es wird leiden.  

Betet, meine Kinder, für Ecuador, es wird leiden und stöhnen. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens: 

ALLES, WAS EUCH ANGEKÜNDIGT WURDE, NICHT ZU DIESEM ZEITPUNKT, 
ABER IN FRÜHEREN MOMENTEN, HAT SICH ERFÜLLT. 

DIE WIRTSCHAFT WIRD ZUSAMMENBRECHEN, DENN DURCH DIE WIRTSCHAFT 
BEHERRSCHT DAS BÖSE DIE WELT.  Der Mensch hat sich dem Gott des Geldes 
unterworfen und das erste, was geschehen wird, um die Einführung des Antichristen (2) vor 
der ganzen Menschheit anzubahnen, ist der Zusammenbruch der Weltwirtschaft; weil alle 
Länder, alle Völker, von der Wirtschaft abhängig sind, kann so erreicht werden, alles unter 
seine Kontrolle zu bekommen. 

DAS BÖSE WIRD DENEN HELFEN, DIE SICH NICHT SELBST ERNÄHREN KÖNNEN, 
DIE KEIN GELD HABEN, DAS NOTWENDIGE ZU ERWERBEN. VERGESST NICHT, 

DASS DER ANTICHRIST AUFTRETEN WIRD ALS GROSSER RETTER DER 
MENSCHHEIT; ERST DURCH  UNTERSTÜTZUNG UND HILFE FÜR DIE 

MENSCHHEIT IN ALLEN MATERIELLEN DINGEN, AUCH DER GESUNDHEIT - UM 
DANN, WENN SIE DIE MACHT IN DEN HÄNDEN HALTEN, EINE 

EINHEITSRELIGION EINZUFÜHREN, EUCH SPIRITUELL ZU BEHERRSCHEN. 

ERWARTET DEN ANTICHRISTEN NICHT ALS EINE MÄCHTIGE PERSON,  

DENKT NICHT, DASS ER MIT DER PEITSCHE IN DER HAND KOMMT, NEIN, ER 
WIRD SEIN WIE EIN SANFTES LAMM, UM SICH DANN IN DEN GRÖSSTEN 

TYRANNEN ALLER ZEITEN ZU VERWANDELN. 

Meine Kinder: 

Der Antichrist wird sich mit aller Kraft erheben, um den Menschen absolut zu beherrschen, 
in allem, was der Mensch braucht. Bleibt ständig wachsam, lasst euch nicht täuschen. 
Erinnert euch, dass dieser Feind der Seele kommen wird,  um die Menschen zu fesseln, die 
Unwissenden wie auch die Gelehrten. Erinnert euch, Meine Kinder, dass der Antichrist 
seinen Weg mit Hilfe der mächtigsten Institutionen und der wichtigsten Politiker 
geschmiedet hat. Die Menschheit stürzt ins Chaos, dann wird der Antichrist erscheinen; er 
wird so tun, als ob er der Menschheit helfe, angeblich die ständigen Epidemien eindämme 
und die Gesundheit der Kranken wiederherstelle, um auf diese Weise vorzugeben, Mein 
Sohn zu sein. 

Kinder Meines unbefleckten Herzens: 

Bleibt wachsam, werdet nicht ohnmächtig. Mein Sohn  liebt euch. Ich bleibe bei euch, in 
jedem Moment, ich entferne mich nicht. 

ICH LIEBE EUCH, ICH SEGNE EUCH, ALS MUTTER BLEIBE ICH MIT EUCH AM FUSS 
DES KREUZES; BEI JEDER KLAGE,  JEDEM OPFER,  JEDEM GEBET,  BEI JEDER BITTE 

… BLEIBE ICH BEI MEINEN KINDERN. 

Meine Kinder:  

KOMMT SCHNELL, WARTET NICHT, BEEILT EUCH; KOMMT ZURÜCK AUF DEN 
WEG, ES IST DRINGEND, KINDER, ES IST DRINGEND NOTWENDIG, DASS IHR 

ZURÜCKKEHRT AUF DEN WEG DES HEILS. 

Es ist notwendig, sich in die Bibel zu vertiefen, damit ihr nicht verwirrt und getäuscht 
werdet. In der Heiligen Schrift findet ihr alles darüber, wie man als wahrer Christ wirkt und 
handelt. Ihr werdet dort absolut alles finden, wie man sich verhält, wie man lebt mit seinen 
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Brüdern, wie man seinen Nächsten liebt, wie man der Versuchung widersteht, nicht gegen 
den Göttlichen Willen zu handeln, wie man Meinen Sohn würdig empfängt und was in der 
letzten Zeit geschehen wird. 

Meine Kinder: 

VERSCHMÄHT NICHT DIE HEILIGE SCHRIFT 

 DRINGT TIEFER IN SIE EIN; EMPFANGT MEINEN SOHN IN SEINEM LEIB UND 
BLUT, WERDET LIEBE, WERDET ÄHNLICH MEINEM SOHN. 

Kommt zu Meinem unbefleckten Herzen, mit Ihm werde ich euch vor dem Bösen bewahren. 

Ich segne euch. 

Mutter Maria.  
   

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

(1) Die WARNUNG, lesen... ( 
z. Zt. nur auf Spanisch verfügbar (Stand 23.09.15) - Übersetzung folgt später)  
 
(2) Der ANTICHRIST, lesen...  
(siehe Seite 258 oben)  

 
  

KOMMENTAR DES MEDIUMS   

Brüder und Schwestern:  

Wieder ruft uns Unsere Mutter.… 

Ein Großteil der Menschheit ist unwissend, oder nicht bereit, das Aufkommen des 
Antichristen zu akzeptieren, noch zu erkennen,  dass der Mensch böse handelt und sich 
seine eigene Reinigung schmiedet   - und auf diese Art leugnet, was der Himmel dem 
Menschen offenbart hat. 

Unsere Mutter macht deutlich, wie das Volk ihres Sohnes betrogen wird und gibt uns 
Anhaltspunkte, um uns zu warnen. Wir müssen uns vergegenwärtigen, dass, wenn wir die 
Hilfe dieser Person  akzeptieren, es notwendig werden wird, den Mikrochip im Körper 
implantieren zu lassen: Brüder, wir wollen nicht das Ewige Leben verlieren.. 

DAS VOLK GOTTES IST NIE UND WIRD NIE VON IHM AUFGEGEBEN WERDEN; 
DAHER IST ES WICHTIG, NICHT ZUZUGREIFEN AUF DAS, WAS DER TEUFEL 

ANBIETET, SONDERN  DER GÖTTLICHEN HILFE TREU ZU BLEIBEN. 

Amen. 

 

 

 

http://www.revelacionesmarianas.com/aviso.html
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

19. AUGUST 2015 

 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 

Ich liebe euch, ich segne euch, ihr seid die Augäpfel des Vaters. 
Mein Herz pocht fortwährend für einen jeden von euch. 

So sehr geliebte Kinder: 

IHR MÜSST  WIE TON SEIN IN DEN HÄNDEN MEINES SOHNES, SO DASS IHR 
WIRKEN UND HANDELN MEINES SOHNES WERDET IN DIESEM SO 

ENTSCHEIDENDEN MOMENT. 

Ihr, Meine Kinder, habt euch zu einer Gesellschaft hin entwickelt, die verkommt, die 
degeneriert. Denn eure Werke und Handlungen sind nicht die eines wahren Kindes Gottes, 
das  Seinen Geboten, den Werken der Barmherzigkeit, den Seligpreisungen und den 
Sakramenten völlig entspricht. 

IHR MÜSST SCHON AUFWACHEN! IHR NENNT EUCH CHRISTEN, DOCH JEDER 
HAT SEINEN EIGENEN LEBENSPLAN UND SEIN EIGENES KONZEPT WIE MAN 
LEBEN, WIRKEN UND HANDELN SOLL...   UND EINIGE LIEGEN FALSCH. 

Jedem von euch, der sich auf den spirituellen Weg macht, muss klar sein, dass, wenn ihr 
weitergeht auf diesem Weg, ohne Beute des Bösen zu werden und ohne dass das Böse euch 
vom Guten, das euch zum Ewigen Leben führt, entfernt, IHR ERLAUBEN MÜSST, VON 
NEUEM ALS MEIN KIND GEFORMT ZU WERDEN, AUCH WENN DIESES FORMEN 
SCHMERZHAFT SEIN KANN. 

Ihr wirkt und handelt weiter nach persönlichem Willen, ohne zu ermessen, ob ihr Gutes tut 
oder nicht; was für euch keine Beleidigung Meines Sohnes bedeutet; es ist euch nicht erlaubt, 
dass ihr das Böse annehmt, um Meinen Sohn zu verraten, und vor allem denkt ihr nicht 
daran, dass ihr euch mit dieser Haltung selbst verratet und euch entfernt vom richtigen Pfad; 
ihr wirkt und handelt nach eurem Belieben, basierend auf sehr menschlichen 
Interpretationen, womit ihr Meinen Sohn herausfordert, der euch ruft ...   und ihr gehorcht 
nicht. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens: 

Dieser Moment ist entscheidend, ES IST ÜBERAUS WICHTIG, DASS IHR VÖLLIG MEIN 
KIND WERDET. 

Geliebte: 

ÄNDERT EUER SCHEMA, ÄNDERT EUER DENKEN… 

HALTET EUCH FERN VON DEM, WAS IHR EUCH AUS EINER LAUNE HERAUS 
WÜNSCHT…  

BLEIBT WEG VON VERGANGENEM, DENN DIES KANN EUCH SCHADEN 
ZUFÜGEN IN DIESEM MOMENT... 
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DAS MENSCHLICHE DENKEN IST TRÜGERISCH UND FÜHRT EUCH AUF 
GEFÄHRLICHE WEGE... 

Der Mensch ist schwach gegen die Versuchung und an diesem Punkt müsst ihr ständig 
wachsam sein, damit ihr euch nicht der Versuchung aussetzt.  Der Feind weiß, dass ihr 
gehalten seid, zu kämpfen, euch zu nähern und Meinem Sohn treu zu sein, darum lockt er 
das Schwächere in euch, das jeder besitzt. Widersteht! Gebt nicht nach, denn wenn ihr 
nachgebt, bringt dies euch weg von dem Weg, auf dem ihr unterwegs seid. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens: 

DIE STURHEIT IST DER SCHLIMMSTE FEIND DES MENSCHEN. Daher mahne ich 
euch, dass ihr jetzt definitiv aufwacht, denn in diesem Moment ist es wichtig, den alten 
Menschen abzulegen, den früheren Menschen, dass ihr loslasst eure Lumpen, die ihr noch 
immer mit euch herum schleppt, und euch erneuert mit einem großzügigen Geist, euch 
gänzlich erneuert. Aber dazu müsst ihr stark sein und loslassen die alten Fetzen aus der 
Vergangenheit, andernfalls wird das Böse euch benutzen und in einem bestimmten Moment 
werdet ihr ihm anheim fallen.  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, die große Hungersnot nähert sich der 
Menschheit, daher warne ich euch, dass ihr euch nicht so sehr materiell eindeckt, sondern 
spirituell wachst und es Meinem Sohn erlaubt, dass er vermehren wird, was ihr besitzt. 

Geliebte Kinder: 

DIESER MOMENT IST DER MOMENT DER MOMENTE, IN DEM SICH ALL DAS 
ERFÜLLT, WAS WIR EUCH ANGEKÜNDIGT HABEN, UND DOCH LEUGNET DIES 
EINE GROßE MEHRHEIT MEINER KINDER. Die einen leugnen ohne böse Absicht, aus 
Unkenntnis, andere aus Ignoranz, und wieder andere, weil sie wissen, was geschehen wird; 
aber sie wollen, dass das Volk Meines Sohnes unwissend bleibt, damit es in die Hände der 
Macht fällt, die diese Generation lenkt. Daher seid ihr diejenigen, die aufwachen 
müssen,  “ipso facto”. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens: 

DIE ERDE WIRD ZITTERN, SIE WIRD STARK BEBEN, EIN ERWARTETES BEBEN 
WIRD ES BALD GEBEN, DARUM BETET. 

Die Wissenschaft, die für das Böse arbeitet, hat es geschafft, Störungen in der Natur zu 
verursachen. Sie halten das vor euch geheim, Meine Kinder, aber Meine Engel werden 
kommen und euch beistehen; ihr geht nicht allein. Das Böse, das dem Menschen widerfahren 
soll, wird nicht immer zur Ausführung kommen. Mein Sohn schützt sein Volk und bittet 
euch dringend, Ihm treu zu bleiben. 

Große Veränderungen werden geschehen, die Vulkane werden anfangen auszubrechen, und 
geographische Veränderungen werden auftreten. 

Geliebte Kinder, es ist die beharrliche Sünde des Menschen, die dazu geführt hat, die ganze 
Natur aufzuwecken und diese, von der Hand des Vaters geschaffene, Natur wünscht, dass 
ihr, Meine Kinder, den Weg der Heiligkeit wieder aufnehmt. 

Meine Kinder: 

Ihr werdet großen Prüfungen begegnen, die eure Brüder nicht akzeptieren werden. Ihr lauft 
gegen den Strom der Welt und das Weltliche akzeptiert euch nicht und begegnet euch nicht 
mit Wohlwollen. Daher seid ihr nicht gern aufgenommen, nicht gut angesehen von euren 
Brüdern, und daher werdet ihr verfolgt werden. Aber bleibt in Gnade, seid stark, sodass 
jeder, der unbeirrbar im  Glauben und der Liebe Meines Sohns bleibt, alle Göttliche Hilfe 
erhält. 
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Geliebte Kinder: 

WIE VIELE LEUGNEN DIE GEGENWART, DOCH ES REGIERT DER ANTICHRIST 
ÜBER  DIESE GENERATION!  DIE ARMEN VON EUCH, JETZT WERDEN SIE SEHR 
KLAGEN ÜBER DIESEN AUFTRITT, DER NUN DIE GANZE WELT DESTABILISIEREN 
WIRD.  

Die Wirtschaft fällt und nachdem diese gefallen ist, werden alle Menschen destabilisiert sein 
und damit wird sich die größte Gelegenheit für den Antichristen ergeben, um heuchlerisch 
seine Hand nach der  Menschheit auszustrecken und eine einzige Währung einzuführen. Sie 
verfolgen die Schritte und die Entwicklung in der Wirtschaft. Danach wird er seine gesamte 
Strategie entwickeln, um sich der ganzen Menschheit zu bemächtigen, am Ende setzt er 
durch, dass die Kirchen geschlossen werden und dass Ihr leugnet, den Körper und das Blut 
Meines Sohnes zu empfangen. DARUM SAGE ICH EUCH, LASST EUCH WANDELN 
DURCH MEINEN SOHN, LASST DIE LUMPEN FALLEN, DIE IHR NOCH AN EUCH 
TRAGT,  DAMIT IHR NEUE GESCHÖPFE WERDET, DIE DAS BÖSE NICHT MEHR 
VERBIEGEN KANN. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens: 

Seid äußerst wachsam, schon in diesem Augenblick vermehren sich die Gruppen, die sich 
"Gebetsgruppen"   oder "spirituelle Gruppen" nennen; es vermehren sich, so sagen sie, 
Instrumente Meines Sohnes, aber nicht alle sind authentisch … 

JEDE GRUPPE, DEREN GRUNDLAGE NICHT DARIN BESTEHT, DEN WILLEN DES 
VATERS ZU ERFÜLLEN, DIE GEBOTE, DIE EUCHARISTIE, DAS GEBET, DIE 
NÄCHSTENLIEBE, IST NICHT VERTRAUENSWÜRDIG.  Diejenigen, die aus besonderen 
Gründen die Heilige Kommunion nicht empfangen, müssen ein spirituelles Leben führen 
wie jeder gute Christ und eine geistige Kommunion anbieten; ich verlasse sie nicht. 

ERLAUBT NICHT, DASS DAS BÖSE EUCH BETRÜGT; MEIN SOHN KAM, EUCH ZU 
ERLÖSEN  UND SEINE WAHREN INSTRUMENTE IN DIESEM MOMENT RUFEN 
EUCH ZUR BEKEHRUNG AUF;  ES GIBT KEINE BEKEHRUNG OHNE REUE, ohne eine 
Änderung des Lebens, ohne im Wirken und Handeln Meinem Sohn nachzufolgen. 

Auf dem Weg zu Meinem Sohn müsst ihr Werke mitbringen und nicht nur euer Gebet bei 
euch haben; das Wirken und Handeln in der Nächstenliebe sei die Praxis, und führt euch zur 
Hand Meines Sohnes; dies geschieht durch das persönliche Zeugnis eines jeden von euch, 
durch den Wunsch, all eure Brüder an der grenzenlosen Freude teilhaben zu lassen. Aber die 
Werke gelangen nicht zur vollen Kraft, wenn ihr euch meinem Sohn nicht nähert, damit er 
euch Kraft schenken und euch führen kann, wenn ihr nicht eintaucht in die Liebe Meines 
Sohnes. 

Geliebte Kinder: 

DIEJENIGEN, DIE LAU BLEIBEN, WERDEN AUS DEM MUND DES VATERS 
AUSGESPUCKT WERDEN; DIEJENIGEN, DIE ZUSAMMENKOMMEN IM NAMEN 
MEINES SOHNES, HABEN NUR EINE LIEBE, EINEN GOTT, EINEn FÜHRER, EINEN 
LEITER... UND DAS IST MEIN SOHN. 

Diejenigen, die sich auf Führer menschlicher Ideologien stützen und verlassen, befolgen den 
Göttlichen Willen nicht. 

Jene Gruppen oder Gemeinschaften, die keine christlichen sind, entfernen sich zudem von 
Meinem unbefleckten Herzen, “Der Glaube ohne Werke ist tot”(Sant. 2,17), doch Werke ohne 
Meinen Sohn und ohne Befolgung der Gebote sind keine wahren Werke. 
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Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens: 

Betet voll Kraft für Japan, es wird weiterhin  Quelle der Verschmutzung für die ganze 
Menschheit sein. 

Betet für Finnland, es wird sehr leiden.  
Betet, Meine Kinder, der Terrorismus wird in Kürze großen Schmerz für Mein Volk 

auslösen. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens: 

SEID TREUE JÜNGER MEINES SOHNES; IN DIESEM MOMENT DARF NIEMAND 
VON EUCH EIN HALBHERZIGER JÜNGER SEIN; WEIL JEDER, DER HALBHERZIG 
BLEIBT, FALLEN UND FALLEN WIRD;  den Prüfungen nicht widerstehen wird noch den 
Versuchungen und so zur Beute des Bösen wird. 

Erneuert euch Kinder, werdet wahrhaftig; betet Meine Kinder, betet zu gelegener und zu 
ungelegener Zeit, denn ihr werdet bald geprüft werden in eurem Selbst durch den großen 

Akt Göttlicher Barmherzigkeit; bevor sich die anderen Ereignisse erfüllen, die Ich euch 
angekündigt habe, die die ganze Entwicklung auslösen werden, die euch in der Großen 

Drangsal erwartet. 

Das Volk Meines Sohnes ist ein gütiges Volk, ein Volk, dass Seine Mutter achtet; es ist ein 
Volk, das weiß, dass seine Mutter es liebt und ihn daher kontinuierlich Mein Wort 
überbringt, als treue Fürsprecherin für Meine Kinder. 

Es kommt eine mysteriöse Krankheit, die das Nervensystem angreifen wird. Meine Kinder, 
bewahrt Treue und Glauben an Meinen Sohn und an die Hilfe eurer Mutter, stellt euch unter 
Meinen mütterlichen Umhang und vertraut darauf, dass eure Mutter euch niemals ohne 
Hilfe lassen wird. 

Wartet geduldig, denn nach der Drangsal kommt die Ruhe, und Mein Sohn wird von oben 
Seine Hilfe senden,  damit ihr weiter unter Göttlichem Schutz steht. 

Meine Kinder: 

VERGESST  NICHT MICH ZU BITTEN, VERGESST NICHT, MICH ZU RUFEN, INDEM 
IHR SPRECHT: 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN: 

Ich bewahre euch in Meinem Herzen, der Arche der Erlösung. Ich liebe euch, ihr seid Meine 
Kinder, ich werde euch nicht schutzlos lassen. 

Ich segne euch im Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. 

Mutter Maria.  
   

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

Heute sah ich die Mutter in großem Schmerz, totalem Schmerz, höchst bedrückt und 
bekümmert, um es mit menschlichen Begriffen auszudrücken; einem Gefühl der 
Beklemmung, wie kann es auch anders sein in diesem Moment, bei all dem, was geschieht 
und uns in Kürze begegnen wird. 
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Die heutige Botschaft der Mutter empfinde ich - für jeden - als sehr persönlich, weil Sie uns 
zu einer Änderung nicht nur des Lebens, sondern auch der Denk- und Handlungsweisen, 
unseren Arten zu wirken und zu handeln aufruft, von denen wir glauben, dass sie richtig 
sind; was sie jedoch nicht sind, weil sie sich durch jede Art von "Ego" ernähren. 

Die Mutter sagt mir, dass sie mit dieser Botschaft allen rät, gegen das "Ego" zu kämpfen, dass 
es jetzt genug sei, so zu wirken und zu handeln, wie wir es seit jeher gemacht haben, und 
das in diesem Augenblick das "Ego" zerbrechen soll; denn jeder, der sagt: "ich denke und ich 
glaube, also bin ich", ist derjenige, der sich am ehesten der Versuchung aussetzt, zu fallen. 

Sie sagt uns, dass es nicht schlimm sei, in Versuchung geführt zu werden, dass es jedoch 
schlimm sei, in der Versuchung zu fallen; jeder, der nicht in Versuchung geführt wird, sollte 
sich vorsehen, denn wenn der Feind  

ihn nicht im Blick hat, sieht der Feind ihn nicht als einen Soldaten für Christus, einen 
Kämpfer für Christus, an; wer also nie in Versuchung geführt wird, der sollte sich vorsehen, 
aber wer sich vorsieht, ist auch derjenige, der in Versuchung geraten und dabei fallen kann. 

Die Mutter sagt uns, dass kein Held sich über sein menschliches Ich stellt, sondern, dass sich 
ein Held erhebt über  Schmerz und  Demut …  

Sie hat viel darüber gesprochen, dass wir gehen und die Lumpen unseres Lebens 
mitschleifen und, ja, dass wir einige irrige Auffassungen davon haben, wie man Gutes 
bewirkt und richtig handelt und wir uns nicht zurücknehmen, uns betrachten, und 
bemühen, so zu wirken und zu handeln, wie Christus uns gebeten hat. 

SIE SAGT UNS IN DIESER BOTSCHAFT: IHR GEHÖRT MEINEM SOHN, ODER IHR 
GEHÖRT IHM NICHT, ABER WENN, DANN MÜSST IHR JETZT VOLLKOMMEN 
MEINEM SOHN GEHÖREN!  

Und ich erinnere mich an das Lied des Töpfers …  Erlauben wir Christus, dass er dieses 
Gefäß nimmt, das wir sind, es zu Boden wirft und nach Seinem Willen formt.  Recht schwer, 
aber nicht unmöglich, wenn wir bereit sind, wenn wir "ja" sagen. Nur, dass wir einen so 
großen inneren Stolz haben, dass sich jeder immer noch wünscht , so zu sein, wie er selbst es 
wünscht; was jeder für richtig hält, mit dem Erfolg, dass, wenn wir uns einbilden, dies sei 
richtig, genau das unsere Achillesferse ist, dort, wo der Feind uns angreift und zu Fall bringt. 

Vielleicht sehen wir über viele Handlungen unseres Lebens hinweg oder glauben, dass sie 
keine Bedeutung haben, aber alles, was wir tun, ist wichtig in diesem Augenblick und von 
großer Bedeutung. Deshalb bittet sie uns dringend, uns völlig zu verändern und hat etwas 
sehr Wichtiges gesagt: Dass die Warnung ein großer Akt der Barmherzigkeit ist, bevor alles 
losbricht. 

Aber jetzt müssen wir uns verändern, und das wird hart sein und schmerzhaft; wenn wir 
Vieles loslassen, was weh tun wird, aber das Ziel ist Christus  - wenn wir unsere Seele retten 
wollen. 

Amen. 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

24. AUGUST 2015 

 
  Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens,  

ALS MUTTER DER MENSCHHEIT SEGNE ICH EUCH UND MIT DIESER SEGNUNG 
BITTE ICH EUCH, IM GLAUBEN AN DIE HEILIGE DREIFALTIGKEIT VEREINT ZU 

BLEIBEN UND DEN GÖTTLICHEN WILLEN ZU ERFÜLLEN. 

Mein Mantel ist das Zeichen meiner Mutterschaft, unter dem Ich alle Menschen ohne 
Unterschied Zuflucht gewähre...  

Mein Mantel ist eine Offenbarung für die ganze Menschheit, da sich in ihm das Gewölbe des 
Universums befindet, die Schöpfung von Gott dem Vater...    

ICH BIN KÖNIGIN UND HERRSCHERIN DER ENGEL  
UND MEINE LEGIONEN WARTEN AUF DEN RUF DER MEINEN, UM IHNEN ZU 

HILFE ZU EILEN. 

Meine Lieben, der Menschheit wird von den Abgesandten des Bösen eine Falle gestellt. Diese 
bemächtigen sich der gottlosen menschlichen Wesen und führen sie zum Verderben ihrer 
Seelen. Ihr seht sie nicht, auch wenn die Versuchungen nicht auf sich warten lassen, sondern 
ständig lauern, damit ihr der Sünde verfallt.    

IN DIESEM AUGENBLICK IST ES FÜR DEN MENSCHEN NOTWENDIG UND 
UNABDINGLICH, DIE GEBOTE MEINES SOHNES ZU ERFÜLLEN, OHNE 

ABWEICHUNGEN ODER INTERPRETATIONEN, DENN DIES SIND DIE GESETZE, 
DIE SICH NICHT ÄNDERN. 

Geliebte Kinder:  

Lasst euch nicht von Dingen ablenken, die das Böse euch zu diesem Zweck vorgibt und 
verliert euch in diesem kostbaren Moment nicht in Dingen, die für euch nicht maßgebend 
sind, sondern euch einzig und allein dazu bringen, euch von Meinem Sohn zu entfernen. 
Diese Generation lebt in einer Zeit vor der fortgesetzten Welle der Gleichgültigkeit gegen-
über dem Nächsten, dem Abschlachten von Unschuldigen und den Übertretungen von 
Gottes Gesetz. Unsittlichkeit wird zur Regel und die Werte wurden minimiert, damit der 
Mensch, der Schöpfung Gottes ist, die Grundsätze vergisst, die ihn leiten.  

Heute werden meine Kinder in verschiedenen Ländern verfolgt, was Mich im Herzen sehr 
schmerzt, das Böse freut sich daran, die Meinen anzugreifen und ihnen schreckliches Leid 
zuzufügen. Der Himmel weint, denn das Böse wächst durch terroristische Handlungen, zur 
Freude des Bösen und Meinem Schmerz.  

Die Ungläubigen nehmen zu, leugnen alles, was mit den Rufen Meines Sohnes und Meinen 
eigenen in Zusammenhang steht, damit die Menschheit umkehrt, bevor die Nacht es nicht 
zulässt, dass Meine Kinder reagieren.  

Der Geist des Menschen hat eine Struktur, in der er Meinen Sohn eingesperrt und gewagt 
hat, die Göttliche Allmacht zu begrenzen, um die Tatsache abzuschwächen, dass Mein Sohn 
und Ich als Mutter diese Generation warnen, die sich immer tiefer ins Verderben begibt. Die 
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große herrschende Elite, die glaubt, über das Schicksal der Menschheit zu entscheiden, ist für 
die Entfremdung der Menschheit von DEM verantwortlich, DER sie geschaffen hat. Die 
Herrscher werden von denjenigen gesteuert, die über das Schicksal der Menschheit 
entscheiden, die durch eben diese Herrscher verkauft wurde.  

Geliebte Kinder:    

WACHT AUF! SEHT, WAS GESCHIEHT!  

IN EINEM AUGENBLICK KÖNNEN MEHRERE DINGE GESCHEHEN, DIE ICH 
ZUVOR ANGEKÜNDIGT HABE, DAMIT IHR EUCH DARAUF VORBEREITET, die 
Tentakel des Antichristen bewegen sich schneller als Meine Kinder, denn diese verharren in 
Lethargie, fragen, wohin sie gehen oder was sie glauben sollen, weil ihnen das Wissen fehlt, 
nicht nur über die Heilige Schrift, sondern auch über die Gebote, die Sakramente, die Werke 
der Barmherzigkeit, die Seligpreisungen, die Todsünden, und weil sie sich des Wertes der 
Eucharistie nicht bewusst sind, noch des Grundes, warum sie im Zustand der Gnade 
verbleiben müssen.  

Mit matten, leeren und trügerisch Worten sind meine Kinder im Schatten aufgewachsen, wo 
sie kein Mittagslicht bekommen haben, damit sie unter den Strahlen des Heiligen Geistes die 
notwendigen Gaben empfangen, damit sie kein Schatten werden, sondern im Gegenteil 
LICHT UND ZEUGNIS für ihre Kinder.  

Geliebte Kinder:  

Viele sprechen Heute von den Tagen der Dunkelheit! Und wenn sie Panik spüren, decken sie 
sich mit Kerzen ein und bringen sie zur Segnung... je mehr sie in ihrem Besitz haben, desto 
besser.  

Kinder:  

Wird die Kerze von demjenigen angezündet, der in Todsünde lebt und sich weigert, die 
begangenen Sünden zu bereuen? Wird die Kerze von denjenigen angezündet, die Meinen 
Sohn beleidigen und leugnen?  

Wird die Kerze der Lebenden für falsche menschliche Götter angezündet? Werden die 
Kerzen von denjenigen angezündet, die sich meinem Sohn verpflichtet haben und doch die 
Kinder Gottes vom rechten Weg und von der Lehre abbringen, durch die sie der Sünde 
fernbleiben würden?    

NEIN, LIEBE KINDER, DAMIT EINE KERZE LEUCHTET, MUSS DER MENSCH:  

Mit Meinen Sohn vereint bleiben...  
Sich bewusst sein, ein Kind Gottes zu sein...  
Standhaft bleiben und den Versuchungen widerstehen...  
Sich von allem fernhalten, was neue Ideologien sind, die ihn vom wahren Weg fernhalten...  
Meinen Sohn und Sein Wort anerkennen...  
In Geist und Wahrheit andere lieben...  
Demütig sein, um vor Meinem Sohn zuzugeben, dass er ihn beleidigt hat und ihn um Verge- 
bung bitten, mit dem festen Vorsatz zur Umkehr...  

MEINE KINDER SIND GESCHÖPFE DER TAT, HARTNÄCKIG IM GEBET UND 
WISSEN GLEICHZEITIG, DASS SIE DURCH DAS BETEN DES HEILIGEN 
ROSENKRANZES GROSSE SEGNUNGEN EMPFANGEN, nicht nur für sich persönlich, 
sondern auch die für diejenigen, die das Gebet anbieten und für ihre Brüder, auch für 
diejenigen, die sie nicht kennen und die in diesem Moment spirituelle Hilfe brauchen.  

Die Segnungen des heiligen Rosenkranzes sind unzählige, und diejenigen, die beten, 
bekommen Meine Unterstützung und Meine Engel sehen sie und halten sie unter ihrem 
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Schutz. Das Böse entfernt sich von demjenigen, der ohne Eile betet und nicht, damit etwas in 
Erfüllung geht, das man sich nicht wünscht. Im Rosenkranz müsst ihr die Freude finden, 
euch mit Meinem Sohn und Mir, der Mutter, zu vereinen.  

Meine Lieben:  

Die Rufe sind schon sehr lange die gleichen wie heute, sie unterscheiden sich nicht von dem, 
was ich euch übermittle, sie sind anders, was die Dringlichkeit angeht, mit der ihr jede 
meiner Forderungen erfüllen müsst.  

DIESER ZEITPUNKT WURDE VON SATAN UND SEINEN EINGENOMMEN, DER DIE 
GESAMTE MENSCHHEIT VERWIRRT, VOR ALLEM DIEJENIGEN, DIE DEN GOTT 
DES GELDES ALS GOTT IHRES LEBENS ANGENOMMEN HABEN. Sie verfallen in 
Panik, und da sie spirituell leer sind, nehmen sich viele das Leben.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, betet für die Vereinigten Staaten, sie 
werden von der Natur getroffen.  

Geliebte Kinder, betet für Israel, es wird in einen großen Konflikt kommen.  
Geliebte Kinder, betet für Korea, es hängt von Arroganz ab. 

Kinder:  

FALLT NICHT, WACHST IM WISSEN UND SCHLIESSLICH IN DER LIEBE ZU 
MEINEM SOHN, BEWAHRT EUCH DAS GEBET. VOR DER ERFÜLLUNG MEINER 

OFFENBARUNGEN WERDEN MEINE KINDER IN LIEBE GEPRÜFT UND IN EINEM 
AUGENBLICK KANN DER TAG ZUR NACHT WERDEN. 

Die Waffengewalt des Menschen existiert, um sie zu nutzen und der gesamten Menschheit 
Schmerz zuzufügen. Der Mann schafft nichts, was er nicht nutzt. Die Menschen erleben 
soziale Unruhen in mehreren Ländern gleichzeitig.  

Meine Kinder, die Erde bebt und der Himmel leuchtet. Betet in guten und in schlechten 
Zeiten und werdet mit dem Gebet Handlung für eure Brüder durch das Wort, um eure 
Brüder zu wecken, damit sie die barmherzige Liebe Meines Sohnes sehen und sich 
gleichzeitig der Göttlichen Gerechtigkeit bewusst werden.  

Die Menschheit erlebt schmerzhafte Momente... das Erstaunen kommt, wenn aus den 
Vereinigten Staaten der Modernismus kommt, den mein Sohn nicht wünscht, wenn die 
Vereinigten Staaten Strategien verkünden, die den Mystischen Leib Meines Sohnes 
verwirren.  

Volk Meines Sohnes:     

BLEIBT TREU! DAS EWIGE LEBEN BEFINDET SICH NICHT AUF DER ERDE, ABER 
AUF DER ERDE ERWIRBT MAN DIE VERDIENSTE ZUR ERREICHUNG DES EWIGEN 

LEBENS. 

Liebe Kinder, habt keine Angst, die gesamte GÖTTLICHE LIEBE wird über das Volk Meines 
Sohnes vergossen und zusammen mit Meinen Himmlischen Legionen gehen sie zum ewigen 
Leben.  

Und als Mutter halte Ich in jedem Moment für euch Fürsprache, ich verlasse euch nicht. 
Bleibt den Hinweisen Meines Sohnes und dieser Mutter treu.  

Die Prüfungen und der Schmelztiegel sind notwendig, um das Ewige Leben zu erlangen, in 
diesem Moment wird die Krone der Herrlichkeit geschmiedet.  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens:  
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Die unendliche Barmherzigkeit Gottes belohnt das vorübergehende Leiden mit unendlicher 
Herrlichkeit, denkt daran, es ist "besser zu geben als zu nehmen". Der Gehorsam findet  
göttliches Wohlgefallen, auch wenn dies bedeutet, gegen das Weltliche zu sein.    

IHR, MEINE LIEBEN, WURDET NICHT GEBOREN, UM IM EWIGEN FEUER 
UMZUKOMMEN, SONDERN UM DIE EWIGE HERRLICHKEIT ZU GENIESSEN. 

SEID TAT, BRINGT EUREN BRÜDERN DAS WORT, DIE PASSIVITÄT IST DIE 
BEGLEITERIN DER TRÄGHEIT, UND DIESE IST EINE TODSÜNDE. 

Lasst euch nicht täuschen, widmet euch dem Heil der Seele, lebt, um an der ewigen Freude 
teilzuhaben.  

Ich segne euch, Ich liebe euch.  

Mutter Maria.  
   

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

   

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

Unsere Mutter, erste Jüngerin ihres Sohnes, ruft uns vor allem und angesichts der bevor-
stehenden Ereignisse zur Umkehr auf, zum innerlichen Leben und zum Verbleiben auf dem 
Weg des Glaubens.  

Das Leben endet nicht auf der Erde, wir glauben an da ewige Leben, an die ewige Freude 
und schließlich erreicht man nichts, ohne dafür zu kämpfen. Sollte es im Falle des Glaubens 
anders sein? Muss dieser uns kostenlos gegeben werden? In Sünde handeln, falsche Götter 
und Idole anbeten, die Gebote und andere Lehren unseres Glaubens brechen... und dann die 
Krone der ewigen Herrlichkeit empfangen? Brüder, dies war nicht der Fall, es ist nicht so.  

Unsere Mutter hat sich mir traurig gezeigt, denn je mehr geleugnet wird, dass der Mensch 
um Vergebung für seine Schuld bitten muss und er sein persönliches Kreuz nehmen und 
Christus folgen muss, desto mehr bedeutet dies ein Leben in Schmerz und Leid. Wenn das 
Tun und Handeln des Menschen vom Glauben bewegt wird, wandelt sich der Schmerz in 
Freude, und Christus wünscht, dass Seine Kinder glücklich sind. Aber Respektlosigkeit, 
Ungehorsam, Stolz, Zerstörung, Demütigung, die Missachtung des Geschenks des Lebens, 
der Tod Unschuldiger, das unstillbare Verlangen nach Macht und zur Schaffung von 
Massenvernichtungswaffen, verbunden mit dem Verbot, sich öffentlich zu einer Religion zu 
bekennen, das Verbot von Kreuzen an öffentlichen Orten, das Verbot der Ausstellung von 
Sakramentalien, die Geringschätzung des Sakraments der Eucharistie, das Aufstellen von 
Skulpturen Satans an öffentlichen Orten, damit sie von denjenigen angebetet werden, die 
Satan verehren und bis hin zum Verbot der Bibel in einigen Ländern... dies, Brüder... WIRD 
DIES FÜR GOTT ANGENEHM SEIN? ERWARTET GOTT DIES VON SEINEN 
KINDERN? IST DIES EINE GENERATION MIT STARKEM GLAUBEN?  

Brüder, wir sind aufgerufen, eine innere Bereitschaft aufrechtzuerhalten, die auf Liebe 
beruht und durch die Liebe besteht, auf Gehorsam und durch den Gehorsam, auf Demut.  

Wir sind Bewohner des Himmels und das Exil von diesem Himmel sucht man freiwillig in 
der Sünde. Wir sind damit gesegnet, dass uns vergeben wird, aber wir müssen von Herzen 
um Vergebung bitten.  
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Heute wuchern überall Taten, die dem widersprechen, was Christus uns gebietet. Dies bringt 
Unheil über die Menschheit... auch wenn sie es nicht glaubt.  

Brüder, die Menschheit befindet sich im Chaos und dieses Chaos entsteht dort, wo es dem 
Menschen am meisten wehtut, an dem der Mensch am meisten hängt. Aber das ist nur ein 
Zeichen dafür, was kommt, wie die Mutter sagte: die Tentakeln des Bösen zeigen sich und 
führen zu einer Reihe von Ereignissen, die angekündigt wurden, und die der Mensch weit 
entfernt glaubte.  

Brüder, vergessen wir nicht, dass wir das ewige Leben vor uns haben, es hängt von jedem 
einzelnen ab, ob er in diesem Moment das "Ja" gibt, denn Mutter Maria ruft uns auf, eine 
Entscheidung zu treffen.  

Amen.  

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

27. AUGUST 2015 

 

   

Mein geliebtes Volk:  

MEINE LIEBE GILT FÜR ALLE MENSCHEN, AUCH NICHT FÜR EINEN MOMENT 
ENTZIEHE ICH MEINEM VOLK MEINE BARMHERZIGKEIT, DA ICH ES LIEBE MIT 
EWIGER LIEBE, DIE ICH IHM SCHENKE. ICH VERZEIHE IHM, WENN ES ZU MIR 

KOMMT, MIT REUE UND DEM FESTEN VORSATZ DER ÄNDERUNG. 

Die menschlichen Schwächen sehe Ich mit Schmerzen angesichts Meiner großen, unend-
lichen Liebe für jeden einzelnen, ich schicke jedoch Kraft, damit diejenigen, die mich bitten, 
Hilfe finden, um nicht zu fallen, damit sie gestärkt werden, nicht nur durch Kraft, sondern 
durch Meine Liebe.    

DIE MENSCHEN MÜSSEN MICH BITTEN, IHNEN MEINE HILFE ZU SENDEN.  
ICH RESPEKTIERE IHREN FREIEN WILLEN UND WARTE DARAUF, GERUFEN ZU 

WERDEN.   

Heute gibt es mehr solche, die Mich vergessen, als solche, die Mich in ihr Leben einladen, es 
gibt mehr, die sich mit falschen Ideologien beschäftigen, als die, die Mir folgen. Die 
Menschen folgen der Masse, und diese widerspricht Meinen Geboten, da sie durch die 
Ausschweifungen verstohlen sind und mit Gleichgültigkeit die Rohheit sehen, in der sie 
leben.  

MEINE KINDER LEIDEN UNTER DEM KOMMUNISMUS, sie leiden an verschiedenen 
Orten auf der Erde, wo die Menschen sich nicht als Brüder, sondern als Feinde betrachten. 
Diejenigen, die Macht haben, verbannen ihre Brüder, quälen sie und erfreuen sich daran, 
was jedoch nur ein geringes Abbild des Leidens ist, das kommt, je mehr diese Ideologie 
fortschreitet, die darum kämpft, den Rest der Menschheit zu schwächen und über die Meine 
Mutter aufrief, diese Ideologie zu vernichten, was nicht befolgt wurde.  
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Meine Lieben:  

Ich bin in ihrem Leben nicht anwesend, wie es sein sollte, einige leben eine falsche Religion 
ohne Verpflichtung, ohne Taten, die sie gegenüber ihren Brüdern verraten...  

Manche leben in einem ständigen Kampf, um Unseren göttlichen Willen zu erfüllen...  

Manche teilen Mein Wort und vertiefen sich in das Wissen und die Erfüllung der Heiligen 
Schrift, da sie in die Fußstapfen meiner Jünger treten wollen, und das ist genau das, was ich 
will: dass meine Jünger der letzten Zeit immer handeln ohne anzuhalten...    

DIESER ZEITPUNKT IST NICHT DAFÜR DA, DASS MEINE KINDER STATISCH 
BLEIBEN, SONDERN DAMIT SIE FÜR DIEJENIGEN HANDELN, DIE MICH NICHT 

KENNEN UND WEIL SIE MICH NICHT KENNEN, WANKEN.   

Ich suche Demut in den Geschöpfen. Ein demütiges Geschöpf erhält von Mir die Weisheit, 
die der Gelehrte nicht besitzt. Zu viele haben das Gefühl, Meinen Willen zu erfüllen und 
wagen es, mir zu sagen, was verboten ist oder was ihrer Meinung nach nicht verboten ist, 
damit ich hinsichtlich eines Meiner Geschöpfe handele.  Sie ignorieren, dass mit meinen 
ersten Jüngern das Apostolische der Kirche nicht geendet hat, sondern es weiterhin die 
Pflicht eines jeden von euch ist. Ihr habt aufgehört, diese Pflicht weiterhin zu erfüllen und 
weil die Mehrheit diese Berufung ablehnt, SENDE ICH MEINEN HEILIGEN GEIST, 
DAMIT ER IN DEN SEELEN DERER WIRKT, DIE BEREIT SIND, MEIN WORT ALS 
REGEL FÜR IHR LEBEN ANZUNEHMEN.  

Der Mensch ignoriert so viel und widerspricht Mir so sehr, wenn Ich von ihm verlange: "Tut 
Buße und glaubt"! ... Aber der Stolz in ihnen ist mächtiger als mein Wort, das Ich zum Wohl 
der gesamten Menschheit erkläre.  Sie bitten Mich um Barmherzigkeit, und Meine Barmher-
zigkeit ist bei jedem von ihnen - aber wie reagieren sie auf Meine Barmherzigkeit?    

DIES IST DIE ZEIT DER ZEITEN UND IHR SOLLTET MEINE WARNUNGEN 
FÜRCHTEN. WENN IHR SIE ABER NICHT FÜRCHTEN UND EUCH ÄNDERN 

WÜRDET, WÜRDEN VIELE SEELEN DAS HEIL FINDEN!  

Fürchtet Meine Rufe und die Meiner Mutter, damit ihr umkehrt, bevor die Ereignisse 
eintreffen, aber verlasst den Weg nicht, auch inmitten dieser wichtigen Zeit, in der die 
Geschehnisse fortwährend gegen euch sind.  

Sie leugnen die Zeichen dieser Zeit, leugnen, dass diese Generation gegen das Geschenk des 
Lebens vorgeht und Millionen Unschuldiger durch freiwillige Abtreibung tötet, protestieren 
nicht gegen die Morde durch diejenigen, die glauben, sie haben ein Recht auf das Leben ihrer 
Brüder, da diese nicht den selben Glauben teilen.  

Man entfernt die Unschuld von der Erde, damit der Feind der Seele sich nehmen kann, was 
er will, und den Menschen dem unstillbaren Durst nach Sünde ausliefert, mit dem das Böse 
in die Menschheit eindringt und sie zum Akzeptieren verleitet, dass der Feind sich gegen 
mein Volk erheben will.  

Meine Kinder:    

ICH BIN GERECHTER RICHTER, MEINE GERECHTIGKEIT IST AKTUELL, 
ANDERNFALLS WÄRE ICH NICHT GOTT. DAHER ÖFFNEN DIEJENIGEN, DIE 

MEINE GERECHTIGKEIT LEUGNEN, SATAN DIE TÜR SICH ANZUEIGNEN, WAS 
MIR GEHÖRT: DIE SEELEN.   

Ihr geht auf den Abgrund zu, die Menschheit hat ihre eigene schmerzvolle Zukunft vor-
bereitet, sie hat sie mit ihren eigenen Händen geschmiedet und wird das schwerste Kreuz 
schleppen, das die Menschheit jemals ertragen hat.  
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Die Liebe zum Geld führt sie zu Panik, und Verzweiflung ergreift den Menschen. Im 
Moment fühlen sie Erleichterung angesichts der Nachrichten über die Wirtschaft, dies wird 
jedoch nicht anhalten, es ist eine leichte Hoffnung für die Mächtigen, auch wenn schon bald 
wieder Aufregung und Verzweiflung herrschen.    

KINDER, IHR SEHT NICHT DEN WEG, DEN SIE EUCH VORGEBEN, WEIL IHR MICH 
NICHT ANSEHT UND NICHT GLAUBT, ANDERNFALLS WÜSSTET IHR, WAS ICH 

EUCH GESAGT HABE.   

Diejenigen, die mich aus ihrem Leben beseitigt haben, sind verzweifelt, jedoch nicht Mein 
Volk, das weiß, dass nach Meiner Barmherzigkeit Meine Gerechtigkeit kommt und daher 
hütet es spirituelle Güter bis zu diesem Moment.  

Kinder:  

Ihr zieht so viel Leid an mit so viel Rebellion!  
Ihr schmiedet mir euren eigenen Händen so viel Schmerz!  
Es gibt so viel Verzweiflung in den Herzen, die im Weltlichen verhaftet sind... und  
So viele Herzen, die sich dem Schicksal der Menschheit fern halten!  
   
Der Böse flößt Furcht ein:  

Damit ihr nicht erfahrt, wovor ich sie warne...  
Damit meine Warnungen geleugnet werden...  
Damit ihr euch nicht vorbereitet und in seinen Klauen gefangen werdet, damit ihr gegen 
eure Brüder handelt und das Gefühl habt, dies ist richtig...  

KINDER, MEIN HERZ BLUTET FÜR JEDEN EINZELNEN, DER VERLORENGEHT UND 
BEVOR ER VERLORENGEHT, WERDE ICH SELBST JEDEM EINZELNEN 
ERSCHEINEN, DAMIT ER BUSSE TUT. Ich sende meine Engel, um euch den Fehler zu 
zeigen, ihr aber seid von der Mode und Unmoral geblendet und hört keinen Ruf noch schafft 
ihr es, Meine Engel zu sehen und werdet von der Sünde aufgesogen.  

Mein Volk, das Gespenst des Krieges wird bald kein Gespenst mehr sein, sondern eine 
schmerzhafte und gefürchtete Realität. Die Menschen sind aufgeregt, der Mensch nimmt die 
Nähe des Kriegs wahr... ihr werdet so sehr leiden, Kinder, so viel Schrecken erfahren, ohne 
danach zu suchen!  

Es wird Hunger und Seuchen geben, ihr werdet an Hitze ersticken, all das durch Waffen 
verschlimmert.  

Ich, euer Gott, verlasse mein Volk nicht, das sich bemüht, das gegen sich selbst kämpft, um 
mir nicht den Gehorsam zu verweigern, das sich vom Weltlichen fernhält und sich nicht in 
Versuchung führen lässt, das weiß, dass es schwach ist und fallen kann, das aufmerksam für 
die Erklärung in Meinem Wort bleibt. Erfüllt Meine Gebote, handelt nicht gegen Mein 
Geschenk der Eucharistie, seid in jedem Augenblick lebendige Zeugnisse meiner 
Offenbarungen.    

Betet, Meine Kinder, für die Vereinigten Staaten, sie werden stark leiden, sie werden 
erbeben und von ihren Feinden niedergeschmettert werden.  

Betet, meine Kinder, für Kolumbien, sein Boden wird erschüttert werden und seine 
Menschen bedroht.  

Betet, meine Kinder, für China, es zeigt nicht die Wahrheit über seine Wirtschaft, damit 
die Menschheit in Panik gerät.  

Betet, meine Kinder, für Meine ausgewählten Kinder, damit sie zu jeder Zeit Meinem 
Wort und Meiner Mutter treu bleiben...  
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Die Gewässer sind auch weiterhin bestrebt, die Sünde des Menschen rein zu waschen.  

Mein geliebtes Volk:  

WARTET NICHT AUF EINEN FERNEN GOTT, ICH BEFINDE MICH IN JEDEM VON 
EUCH, SUCHT MICH IM INNEREN VON JEDEM VON EUCH UND DORT, WO NUR 
DU UND ICH REDEN, ICH NEHME MEINE SCHAFE MIT MEINER GANZEN LIEBE 

AN, DIE, DIE MIR FOLGEN UND DIE, DIE  VERIRRT SIND.  

Mein geliebtes Volk:  

Jeder von euch soll sich selbst prüfen, damit sie euch nicht unvorbereitet vorfinden. Kehrt 
bald um.   

Ihr Lieben, die Finsternis kommt unerwartet und das Böse sendet seine Dämonen über die 
Erde, und gemeinsam mit Donner und Blitz quälen sie den Menschen unaufhörlich.  

MEIN VOLK, ICH ERSCHRECKE EUCH NICHT, ICH ERKLÄRE EUCH, WAS 
BEVORSTEHT, denn auch bei solch großem Lärm wollt ihr fortfahren wie bisher. Aber die 
Hand des Menschen hat seinen eigenen Weg geschmiedet.  

Meine Liebe hört nicht auf, sie wird für jeden von euch ständig ausgeschüttet. Seid Träger 
meines Wortes, "ICH BIN DER, DER IST" (Ex 3 14) und Ich spreche zu jedem, Ich will euch 
wie die Vögel des Feldes ernähren, euren Schmerz lindern und euren Durst stillen, weil ICH 

EUER GOTT BIN.  

Ich segne euch. Ich liebe euch.    

Euer Jesus.  
   

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS   

Brüder und Schwestern:  

Angesichts dieser Ausschüttung göttlicher Liebekönnen die ständigen Warnzeichen nicht 
unbemerkt bleiben, mit denen unser Herr und die Gottesmutter uns rufen, damit wir uns 
nicht von der Realität abwenden.  

Lasst uns beten, dass der Stolz sich nicht unserer bemächtigt, denn Stolz ist wie ein mit Luft 
gefüllter Ballon, man empfindet sich selbst als groß und über den anderen stehend, aber in 
Wirklichkeit besteht dieses Gefühl der Größe und des über den anderen Stehens nur aus 
aufgeblasener Luft. Diese Luft wird nicht für immer bleiben.  

Lasst uns um Demut bitten damit das, was Gott uns gibt, zu Seiner Ehre ist, denn uns gehört 
die Sünde und das Nichts, denn der Allmächtige vollbringt Großartiges bei denjenigen, die 
nichts sind.  

Was wir in diesem Augenblick sehen, sind die Anzeichen des täglichen Lebens der 
Menschen. Wir sehen es nicht im Licht, sondern erst dann, wenn die Stabilität bedroht ist.  

Hoffen wir, dass wir nie die göttliche Hand verlassen, wenn alles verloren scheint, kommen 
die Heilige Dreifaltigkeit und die Gottesmutter zur Rettung Ihrer Kinder. Deshalb wird uns 
die Zukunft nicht besiegen, sondern sie ist der Grund, dass wir im göttlichen Willen leben, 
um das Ewige Leben zu erreichen. Amen.  
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

1. SEPTEMBER 2015 

 
  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens,   

Meine Kinder: 

ICH LIEBE JEDEN VON EUCH, ALS WÄRE ER DER EINZIGE MENSCH, DESSEN 
MUTTER ICH BIN.  

MEIN SOHN RUFT EUCH, OHNE DAS ALTER ZU BEACHTEN, JEDER VON EUCH 
BESITZT DIE KRAFT DES HEILIGEN GEISTES, UM WEITERHIN GLÄUBIGES KIND 

UND LEBENDES ZEUGNIS DER LIEBE MEINES SOHNES FUR JEDEN VON EUCH ZU 
SEIN. 

Kinder, ihr wisst, dass ihr die Erfüllung Meiner Offenbarungen erlebt, die ihr korrekt 
behandeln müsst. Vor der Zweiten Wiederkunft Meines Sohnes liegt die Reinigung,  aber 
gleichzeitig die Niederlage des Systems, das der Antichrist seit Tausenden von Jahren 
eingerichtet hat, um es in diesem Moment zu etablieren, damit es der Menschheit normal 
erscheint. 

Meine Kinder, Politik, Ideologie, Wirtschaft, Technologie und falsche Religionen sind die 
Basis, auf der sich der Antichrist leise in der Menschheit angesiedelt hat, was in diesem 
Augenblick zur Rebellion des Menschen gegen Gott führt. 

Kinder, die wirtschaftliche Krise, die ihr erlebt habt, ist noch nicht vorbei, sie wird noch 
schärfer, und ein Chaos und bisher nie gesehenes Ungleichgewicht entsteht. Der Herr der 
Menschheit stürzt und ohne Geld verliert der Mensch die Kontrolle über seine Handlungen 
bis zur Unkenntlichkeit. Dies wird der Moment, in dem das Böse anbietet, eine Einheits-
regierung als Erlösung des Menschen zu bilden, dieser Moment wird gleichzeitig genutzt, 
um große Terrorakte auszuführen und den Menschen in den Kampf ums Überleben zu 
stürzen.  

ALS MUTTER ALLER MENSCHEN MUSS ICH EUCH DAVOR WARNEN, WAS IHR 
ERLEBT UND ERLEBEN WERDET, ABER GLEICHZEITIG VERSICHERE ICH EUCH, 

DASS MEIN SOHN ÜBERZEUGEND ÜBER DIE MÄCHTE DES BÖSEN SIEGEN 
WIRD.  

Diese Phase des großen Leidens ist das, was Mein Sohn euch als Beginn der Schmerzen 
verkündet hat, wenn sich Völker gegen Völker, Königreiche gegen Königreiche wenden, wo  
es Seuchen, Hungersnöte und Erdbeben geben wird. (Mt. 24,7)  

Was der Mensch nicht gesehen hat, wird er sehen, und was er nicht erlebt hat, wird er 
erleben... denn wer die Macht der Großmächte erhält, wird ihnen bei der Errichtung eines 
einheitlichen Machtsystems helfen. Der Antichrist formt damit die Weltmacht. 

Meine geliebten Kinder, die Kirche Meines Sohnes muss den Glauben und die Einheit mit 
Meinem Sohn erhalten, sie darf keinen Pakt mit der Politik eingehen, da sie sich damit auf 
tödliches Gebiet begibt, aufgrund der unvermeidlichen Auseinandersetzungen, in die sie in 
der Welt der Politik eintreten würde. 
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Meine Lieben:  

WACHT IN DIESEM AUGENBLICK AUF! SPÄTER WERDET IHR WÜNSCHEN, EIN 
WORT ZU HÖREN UND FINDET ES NICHT, WENN DIE WAHREN KINDER GOTTES 

BENUTZT WERDEN, UM DIESES WORT ZU ÜBERMITTELN.  

WACHT IN DIESEM GÜNSTIGEN MOMENT AUF! WENN MEINE RUFE ERFÜLLT 
WERDEN UND IHR EUCH AN MEINE RUFE ERINNERT... WIE SEHR WERDET IHR 

BEDAUERN, NICHT GEGLAUBT ZU HABEN!  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens:  

Das Ungleichgewicht im Menschen hat seinen Glauben erreicht und hat ihn unter dem 
Vorwand, innerhalb der Gesellschaft zu bleiben, rebellisch und ungläubig gemacht. Das 
menschliche Herz hat sich in einem solchen Ausmaß verhärtet, dass der Auslöser dafür 
gegen seine Brüder zu handeln, nur ein Gedanke ist, damit der Mensch wie ein grausamer 
Verfolger reagiert, als Terrorist oder todbringend oder mit einer Empfindung von Freude 
diejenigen hinrichtet, die er als Ungläubige erachtet. 

Kinder: Ist das nicht ein Hinweis darauf, aufzuwachen und die Rufe des Himmels nicht zu 
leugnen?  

GEBT ANGESICHTS DER BEWEISE NICHT NACH, IHR WISST GENAU, WER 
GERETTET UND WEM GEHOLFEN WIRD...   

ÜBER DAS NATÜRLICH UND WISSENSCHAFTLICH ERKLÄRBARE HINAUS WIRD 
DERJENIGE, DER DAS GÖTTLICHE WORT UND DIE GEDULD BEWAHRT, IM 

AUGENBLICK DER PRÜFUNG VERSCHONT WERDEN.  

Geliebte Kinder: 

MEINE WARNUNGEN DIENEN DAZU, DASS IHR EUCH VORBEREITET, NICHT 
DAMIT IHR EUCH FÜRCHTET UND NICHT REAGIERT, nicht als Ausreden, sondern als 
gute Vorsätze und erfüllte Taten. Meine Kinder müssen die Arbeit der Gnade erfüllen und 
Licht für diejenigen sein, die in der Dunkelheit leben. 

Der Mensch hat die Natur zerstört und der Hunger kommt ohne Bedauern. Nur Gott kennt 
den Tag und die Stunde, zu der sich alles ereignet, daher lassen die Zeichen nicht auf sich 
warten und treten eines nach dem anderen auf, nur Meine Kinder beachten die Zeichen 
nicht, weil sie nicht glauben, und die Arroganz lässt sie glauben, dass sie die gesamte 
Barmherzigkeit verdienen. 

Meine Lieben, hört auf meine Rufe, seht weiter als bis zu dem, was ihr denkt gut zu machen, 
seht, wie die Ereignisse außer Kontrolle geraten, eines nach dem anderen, und ihre Sequenz 
und Schwere sich steigert.  

Betet, liebe Kinder, betet für Japan, es wird die Menschheit weiterhin kontaminieren, 
bevor ein Teil dieses Landes vom Meer weggerissen wird. 

Betet, liebe Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, ihm wird Schmerz durch die Hand 
von Menschen gebracht. Betet, die Erde wird stark beben. 

Betet, liebe Kinder, betet für Ungarn. 

Betet, liebe Kinder, betet für Venezuela, das Leid nimmt zu. 

Betet für Kolumbien und Chile, sie werden beben.  

Liebe Kinder, ohne die Quelle der Liebe für das Wort Meines Sohnes erlebt jedes Geschöpf 
seinen Schmelztiegel in einer Reihe von Handlungen und Taten entgegen des göttlichen 
Willens, bis es bereut. 
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DIESER AUGENBLICK ERFORDERT GLAUBEN, UM ZUZUHÖREN UND DEMUT, 
UM ZU GLAUBEN... Der Pharisäer geht zum Tempel und empfängt meinen Sohn, dann 
geht er weg und sein Leben ist eine ständige Welle von Beschimpfungen, Misshandlungen 
von anderen, Meinungsverschiedenheiten mit den Menschen um ihn herum, Ungeduld 
gegenüber allen. Es macht ihm Spaß: alles, was verboten ist und was den Geboten 
widerspricht. Er versucht, die Konflikte zu vergessen, in denen er lebt und vertieft sich 
stattdessen in falsche Lehren und Modernismen, er fühlt sich durch seine Anwesenheit im 
Haus Gottes geschmückt, ist aber fern vom Haus Gottes ein Werkzeug des Bösen. 

Kinder: 

FÜRCHTET EUCH DAVOR, MEINEN SOHN ZU BELEIDIGEN, HANDELT IM SINNE 
EINES WAHREN CHRISTEN, DER SICH IN DER HEILIGEN SCHRIFT UNTERWEIST 

UND DER DEN GÖTTLICHEN WILLEN KENNT, UM NICHT GETÄUSCHT ZU 
WERDEN. 

Denkt daran, dass "nicht jeder, der sagt: Herr, Herr, wird in das Himmelreich eintreten "(Mt. 
7.21).  

GUTE ABSICHTEN SIND NOTWENDIG UND DIE BEREITSCHAFT,  
ABER DIE TAT MUSS VORHERRSCHEN UND DAS AUSFÜHREN, WAS DIE 

ABSICHT UND DIE BEREITSCHAFT VORGEGEBEN HABEN, ANDERERSEITS WIRD 
ES WIE EIN GRAB SEIN.  

Ihr Lieben, folgt nicht denjenigen, die euch aufrufen, das Gute in euch zu sehen, sondern 
denjenigen, die euch dazu bringen, zu sehen, wie ihr seid und die euch zur Änderung 
ermutigen, spiritueller zu werden, euch der Religiosität bewusst zu werden, die eine 
fruchtlose Tat ist, wenn sie sich nicht zu einer konstanten Praxis für sich selbst und die 
Brüder wandelt.  

KINDER, WER IM WILLEN GOTTES HANDELT IST DER, DER SICH AN DAS 
EVANGELIUM HÄLT. 

Die Erde stöhnt angesichts des Blutes so vieler Unschuldiger. Das Wasser wird die Erde von 
dem Blut Unschuldiger reinigen, aber nicht bevor der Mensch das Gewicht seiner eigenen 
Torheit erfährt. 

Geliebte Kinder:  

SEID JEDEN TAG BESSER, WERDET EUCH DESSEN BEWUSST, WAS AUF DER ERDE 
PASSIERT, DIE ZEICHEN WERDEN NICHT GEGEBEN, DAMIT DER MENSCH SIE 

ANSCHAUT, SONDERN UM DEN MENSCHEN ZU WARNEN, NACH OBEN ZU 
SEHEN.  

Kinder, das Haus des Ewigen Vaters verlässt seine Kinder nicht, jedes Geschöpf, das Buße 
tut, ist Segnung für die Erde schwächt die Hand der Geißelnden und jeder Sünder ist 
Ermutigung für das Böse, um es mit größerer Kraft zu verbreiten. 

Werdet euch der barmherzigen Liebe bewusst und tut Buße, habt keine Angst vor Einsam-
keit oder Verlassenheit, der Geber des ewigen Lebens verschließt seine Türen nicht für 
diejenigen, die von Herzen bereuen, noch verlässt er die Seinen, ohne ihnen Seinen Schutz zu 
senden. SO SENDET ER SEINE LIEBE IN EINEM WESEN, DAMIT ES MIT IHNEN 
GEHT UND SIE DIE SÜSSE DER WAHRHEIT UND DEN SCHUTZ SEINES WORTES 
SPÜREN ZU LASSEN. 

Kinder:  

ICH BLEIBE HIER, UM DEN KOPF DER HÖLLENSCHLANGE ZU ZERSCHLAGEN 
UND DAS VOLK MEINES SOHNES AUS ALLER SKLAVEREI ZU BEFREIEN.  
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Ich liebe euch. 

Mutter Maria. 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

  
KOMMENTAR DES MEDIUMS  

Brüder und Schwestern: 

Es ist zwar richtig, dass die Kirche auf übernatürliche Weise geschützt wird, jedoch muss 
jeder diesen Schutz schmieden. 

Die Gottesmutter warnt uns vor der unbarmherzigen Weise, in der der Feind die Kinder 
Gottes infiltriert hat, um sich den Weg zu ebnen und in das Volk Gotts einzudringen, das 
Gute durch das Böse zu verzerren, das Heilige mit dem Sündigen, damit das Böse und 
Sündige nicht als solches angesehen und gefühlt wird. 

Wir kennen die Nähe der wichtigen Ereignisse, die die Armut in der Welt steigern, aufgrund 
von Erdbeben und Seuchen, sowie Bedrohungen der Erde durch Verschiebungen der 
Schwerkraft im Sonnensystem.  

DIE ZUKUNFT IST INSOWEIT ERMUTIGEND, DASS DER MENSCH SICH BEWUSST 
WIRD, DASS SICH IN DER HEILIGEN SCHRIFT DIE RICHTLINIEN UND 

VERSPRECHEN FÜR DAS VOLK GOTTES BEFINDEN.  

Fahren wir nicht von Fehler zu Fehler fort, Unsere Mutter gibt uns die Gaben und mehr 
werden gegeben, damit wir diese Mission jedes Christen aufrechterhalten: Evangelisten und 
Missionare der Frohen Botschaft zu sein. 

Lasst uns wachsam bleiben und nicht blinzeln, damit das Böse nicht bis ins Herz vordringen 
kann, damit er es vom Göttlichen Blut des Gotteslamms verschlossen vorfindet. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

5. SEPTEMBER 2015 

 

Mein geliebtes Volk:  

Mein Kind, sag deinen Brüdern, dass Mein Herz wegen all dem, was in der Menschheit 
passiert, blutet...   
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MEINE KINDER LEBEN IN EINER WÜSTE, IN DER SIE DEN DURST MIT VIEL 
VERSUCHUNG STILLEN , DIE IHNEN DER DÄMON VORSETZT.  

Die Leiden dieser Generation sowie die noch kommenden sind eine Folge der Gerechtigkeit 
meines Vaters. Sie haben ihn ernsthaft beleidigt. Sie sprechen von Frieden in einer völligen 
Lüge, weil sie in ihren Ländern Waffen vorbereiten, mit denen sie die meisten Menschen 
töten werden, und sie setzen sie gegen ihre Brüder ein, mit denen sie von Frieden sprechen. 
Wo ist die Wahrheit geblieben?  

Meine Tochter, sag ihnen, dass die ständigen Skandale auf allen Ebenen die Ursache dafür 
sind, dass meine Kinder stur und dumm sind. Die Skandale in meiner Kirche bringen die 
Seelen dazu, vom richtigen Weg abzuweichen, der Mangel an Gebet meiner Geweihten fällt 
auf sie zurück, indem sie schwach werden angesichts des Bösen und schwach für die 
Gläubigen.  

Meine Kinder wissen nicht, was der Menschheit bleibt und noch weniger, was ihnen 
bevorsteht, weil sie nichts darüber lernen. Deshalb rufe ich Meine Kinder auf, die Priester 
sind, zu verkünden, dass meine Zeit naht und dass mein Volk nicht nur niederknien muss, 
sondern helfen, Opfer bringen und für seine Brüder handeln muss, sie warnen muss, damit 
sie nicht verlorengehen.  

Kommt zu mir...  

Empfangt mich in der Eucharistie...  

Liebt Meine Mutter, betet den Rosenkranz...  

Seid Zeugnisse Meiner Liebe...  

Seid Nächstenliebe...  

Gebt denjenigen Hoffnung, der glaubt, dass ihnen nicht wird vergeben wird, wenn er nicht 
von Herzen bereut...  

Bringt den Glauben zu euren Brüdern...  

Lasst keinen Moment verstreichen, ohne Früchte des ewigen Lebens zu ernten. 

Die Angriffe gegen meine Kirche werden stärker. Ihr, die mich kennt, die nicht von mir 
weicht, fürchtet euch nicht, wankt nicht, bleiben unter dem schützenden Mantel Meiner 
Mutter, genährt von meiner Liebe, Ich werde euch nicht verlassen.  

KINDER, WENN IHR WEITERHIN IN SÜNDE LEBT, GEHT IHR VERLOREN.  

Es gibt keinen Weg mit Abkürzungen, ihr habt zwei Wege vor euch: den Weg des Guten und 
den Weg des Bösen. Die Dunkelheit schwebt über die Menschheit, um ihre Herzen zu 
verhärten. Das Böse kämpft gegen die Unschuld. Der Teufel will, dass die Unschuld von der 
Erde verschwindet, und das ist sein Ziel: die Ausrottung der Unschuldigen, um die Wut der 
Erwachsenen zu verstärken , damit der Schmerz sie dazu bringt, sich stärker gegeneinander 
aufzulehnen, aus Rache.  

Meine Liebe, sag ihnen, dass wer mit Mir geht die Kraft Meines Wortes aufrecht erhält, sag 
ihnen, dass sie sich in der Eucharistie von Meinem Leib und Meinem Blut ernähren sollen.  

JEDER VON EUCH, MEINE LIEBEN, DER DIESEN AUFRUF DER GÖTTLICHEN LIEBE 
MIT GLAUBEN LIEST, IST WICHTIG FÜR MEINEN HEILSPLAN. Aber wer dieses Mein 
Wort liest, um es anzugreifen, dessen Herz wird umso mehr verhärten. Das Licht scheint für 
alle, aber nicht alle nehmen es an.  

Sagen Sie ihnen, liebes Kind, dass die Wissenschaftler einen neuen Turm zu Babel gebaut 
haben: HIGGS-BOSON (*). Der Wunsch, durch Energie und Beschleunigung in das 
Unbekannte vorzudringen, ist eine Herausforderung für den Menschen selbst. So wie in 
Babel alle Fremden in ihrer Sprache waren, öffnet in diesem Moment das Böse dem 
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Menschen den Geist, damit der das Unbekannte überwinden will, was einen großen, 
katastrophalen Schaden für die gesamte Menschheit verursacht. 

Kinder, ihr schlaft, ohne die Entscheidungen von denjenigen zu bemerken, die die Welt 
beherrschen, ihr schlaft, ohne euch der so genannten "Fortschritte der modernen Technik" 
bewusst zu werden, ihr könnt annehmen, was ihr  nicht kennt, und der Schaden, der die 
missbräuchlich genutzte Wissenschaft bringt, ist in der Lage, die Verschmutzung der 
Menschheit noch mehr zu erhöhen. Plagen kommen aus dem Ausland und der 
Wissenschaftler wird diese nicht ausrotten können. Wenn der Mensch das Unbekannte 
öffnet, geht er im Unbekannten unter.  

Die Erde wird sich weiterhin in mehreren Ländern mit Nachdruck öffnen, so dass die dort 
sich sicher glaubend lebenden Menschen sehen, dass die Erde nicht will, dass der Mensch sie 
dort bewohnt, wenn er in der Sünde verharrt.  

Meine Liebe, sag deinen Brüdern, dass sie standhaft bleiben sollen, sag ihnen, wie viel Liebe 
für jeden von ihnen ständig in Meinem Herzen wächst.  

In Momenten, wenn sich vor der Menschheit die Kriegstrommeln erheben, wird Europa 
aufgrund dieses Krieges mehr leiden, auch wenn der Kampf universell sein wird, von den 
Verbündeten des Antichristen erweitert, der Spanien heftig angreift und Meine Getreuen 
verfolgt, wie er es bereits tut.    

Betet, meine Kinder, aus Asien kommt Verwüstung für den Menschen, der seinen 
Glauben in die Wirtschaft setzt.  

Betet, meine Kinder, für Rom, Terror wird nach Rom kommen.  
   

EINIGE MEINER KINDER BEHAUPTEN, KATHOLIKEN SIND KETZER,  
SIE BLEIBEN IN MEINER KIRCHE, UM SIE ZU UNTERGRABEN, WEIL SIE DIENER 

DES ANTICHRISTEN SIND. 

Mich dürstet nach Seelen. Fürchtet euch nicht vor denen, die dem Körper Tod bringen 
können, sondern vor denjenigen, die die Seele stehlen können. Seid Wesen des Glaubens, Ich 
werde euch nicht im Stich lassen.  

Meine Lieben, ihr seid so weit gekommen, dass ihr weder Meine Rufe anhört noch treue 
Kinder sein wollt... DIES IST DER AUGENBLICK DER GREUEL, MEIN HERZ BLUTET 
DESWEGEN.  

Ihr werdet wie Säuglinge durch die großen globalen Organisationen betrogen, nur vergessen 
sie, dass: "ICH BIN DER, DER IST" (Ex. 3.14) und sie werden es nie schaffen, Mein Volk zu 
vernichten.  

Mein Volk wird nicht aufgegeben werden, auch wenn es ohne Wasser oder Nahrung durch 
die Wüste schreitet, wird die Sonne es nicht verbrennen und der Tau wird Wasser sein.  

Betet, meine lieben Kinder, betet für Israel, es wird mit der Kraft derjenigen geläutert, die 
es nicht lieben.  

Betet, meine Kinder, für die Vereinigten Staaten, das Böse lauert im Verborgenen und das 
Böse wird sie verraten.  

Betet, die Erde wird ohne Unterlass beben, betet für Chile.   

Meine Liebe, sage deinen Brüdern, dass "NICHT VOM BROT ALLEIN LEBT DER 
MENSCH..." (Mt. 4.4), dass sie mich suchen sollen, ich vollbringe Wunder für Meine 
Getreuen. Ich werde meine Hilfe aus meinem Haus schicken, um den Meinen Kraft zu 
geben, damit sie in Meinem Namen Wunder verbringen und die Meinen stärken.  
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MEIN GESANDTER WARTET DARAUF, DASS ER DURCH MEINEN WUNSCH ZU 
EUCH KOMMT, ABER DIES WIRD NICHT GESCHEHEN, BEVOR DER ANTICHRIST 

ERSCHEINT, DAMIT IHR IHN NICHT VERWECHSELT UND FÜRCHTET. 

Mein Wort ist eins...  

Mein Gesetz ist das gleiche gestern, heute und für immer ...  

Mein Gesetz ändert sich nicht, auch wenn der Mensch dies noch so wünscht...  

IHR, MEINE LIEBEN, SEID DIE ERFÜLLER MEINES GESETZES. MEIN WORT IST 
EINS, ES IST DAS GLEICHE HEUTE UND FÜR IMMER, ERKENNT MICH IN DER 

HEILIGEN SCHRIFT.  

Geliebte Tochter, sage Meinen Kindern, dass sie wachsam und aufmerksam bleiben müssen, 
sag ihnen, dass sie nicht auf die Wirtschaft vertrauen dürfen, sondern auf die Kraft Meiner 
Vorsehung. Meine Hilfe wird nicht verwehrt, wenn Meine Kinder bei Mir Zuflucht suchen.  

Der Kommunismus setzt seine Verwüstungen und katastrophalen Entscheidungen gegen 
meine Kinder fort. Meine Mutter hat es bereits angekündigt, und dieser Moment ist nur der 
Anfang des Leidens meines Volkes. Deshalb rufe ich euch auf, treu und gefestigt zu bleiben, 
aber dazu müsst ihr mich kennen.  

SEHT NACH OBEN, DIE ZEICHEN SIND NICHT ZU ENDE.  
"ICH BIN DAS BROT DES LEBENS" (Joh. 6,35), WER SICH VON MIR NÄHRT, WIRD 

NICHT VERLOREN GEHEN.  

Ich segne euch, Ich liebe euch.  

Euer Jesus.  
   

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

  

(*) CERN ist die europäische Organisation für Kernforschung,  eines der größten und 
renommiertesten wissenschaftlichen Forschungszentren. Sein Ziel ist die Grundlagenphysik, 
die Suche nach dem Ursprung und den letzten Bestandteilen der Materie. Im CERN werden 
der größte Teilchenbeschleuniger der Welt und die komplexesten wissenschaftlichen 
Instrumente verwendet, um die grundlegenden Bestandteile der Materie zu studieren - die 
Elementarteilchen. Durch Untersuchung der Ergebnisse der Kollisionen der auf beinahe 
Lichtgeschwindigkeit beschleunigten Teilchen lernen die Physiker mehr über die 
Naturgesetze. CERN ist der Autor der Entdeckung des Higgs-Boson, und im nächsten Monat 
werden in einem beispiellosen Experiment subatomare Teilchen bei beinahe Lichtge-
schwindigkeit aufeinanderprallen, in dem Bemühen, die Bedingungen nachzustellen, die 
unmittelbar nach dem "Big Bang" herrschten.    

Quellen: Oberster Rat für wissenschaftliche Forschung - CSICMinisterium für Wirtschaft 
und Wettbewerbsfähigkeit Spaniens und die Zeitung  

 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS  

Brüder und Schwestern:  

Wenn wir uns jedes Wort unseres Herrn Jesus Christus anschauen, sehen wir, dass er uns 
einen Rundgang durch die Weltlage gibt.   
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Für diejenigen, die glauben, und diejenigen, die nicht glauben, veranschaulicht er das 
Ergebnis des aggressiven Strebens des Menschen nach Gleichheit mit Gott und die 
unerwarteten Ergebnisse, mit denen der Mensch konfrontiert wird, weswegen Christus 
warnt, vorbeugt und die Konsequenzen dessen vorwegnimmt, worauf der Mensch stoßen 
wird. Wir sehen mehrere offenkundige Anzeichen dafür, wohin die Menschheit gehen 
wird.   

Was wir tun müssen, ist mit Klarheit und Ehrlichkeit und mit offenem Herzen sehen, 
wovor der Himmel uns warnt, um uns vorzubereiten und das göttliche Wort kennen, 
damit wir nicht getäuscht werden und in die Klauen des Bösen fallen.   

Wir sind Zeugen der menschlichen Rückbildung und dem unaufhörlichen Rufen des 
Himmels. Lasst uns folglich aus Dankbarkeit zuhören und nicht leugnen, was wir nicht 
leugnen können, denn Christus warnt uns.   

Amen.   

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA AN IHRE GELIEBTE TOCHTER 
LUZ DE MARIA  

9. SEPTEMBER 2015  

 
   

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens,  

DIE EINHEIT MEINER KINDER BEDEUTET STÄRKE UND SCHUTZ.   

Mein Sohn wünscht das Heil für alle seine Kinder, daher teilen wir dieses Wort ständig mit 
euch, wofür ihr die Heilige Schrift in ihrer Tiefe kennen müsst.  

Geliebte Kinder, der Christ muss heutzutage die verlorene Zeit aufholen, als er sich nicht 
darüber bewusst war, dass er sich der Lehre und der tiefen Kenntnis widmen muss, sei es 
durch den Fehler derjenigen, die für diese Lehre und ihrer wahren Ausübung verantwortlich 
sind oder waren oder durch Mangel an persönlichem Engagement.    

WER MEHR BEI GOTT UND WENIGER IN DER WELT SEIN WILL, MUSS DAS 
WISSEN UM DAS WORT AUFRECHT ERHALTEN, DAMIT ER NICHT GETÄUSCHT 

WIRD.   

Dieser Augenblick ist schwierig, in diesen Zeiten treffen viele Widersprüche zusammen, die 
dem Menschen anziehend erscheinen, aber die im Licht des Gesetzes von Gott, dem Vater, 
nichts weiter sind als falsches Handeln und Wirken außerhalb des göttlichen Gesetzes.    

MEIN SOHN IST BARMHERZIGKEIT UND JEDES SEINER KINDER WIRD DIESER 
GÖTTLICHEN BARMHERZIGKEIT WÜRDIG, INDEM ES SEIN LEBEN AUFRICHTIG 

ÄNDERT.   

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens,  
Viele Prophezeiungen hört man von überall her!   
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Viele von euch vernachlässigen das Wichtigste, die WAHRE VERSCHMELZUNG MIT 

DEM GÖTTLICHEN WILLEN, um die Sünde aus eurem Leben zu verbanne und euch mit 
großzügigem Geist innerlich zu erneuern!  

Meine Lieben, wo ist das menschliche Gewissen, das im Laufe der Zeit dem göttlichen 
Schatz des ewigen Lebens entsagt hat?  

Es gab Zeiten starker Kämpfe zwischen Gut und Böse, aber nie wie in diesem Augenblick! 
SO WIE SICH DIE WIEDERKUNFT MEINES SOHNES NÄHERT, KOMMT UNGLÜCK 
AUF DEN MENSCHEN ZU, WIE DIE VERSUCHUNG UND ALLES, WAS IHN VON 
GOTT ENTFERNT, DA SATAN DIE KINDER GOTTES STÄNDIG IN VERSUCHUNG 
FÜHRT. Und weil die Kinder Gottes das göttliche Gesetz verlassen haben, hat sich das Herz 
des Menschen verhärtet und fühlt Gott nicht einmal mehr in seinem Leben.  

Wenn ihr die Geschichten des Turms zu Babel lest, erkennt ihr, dass Gott den Menschen 
nicht aufhält, sondern ihm erlaubt, seinen freien Willen auszuüben, bis der Mensch selbst 
erhält, was er verursacht hat. So geschieht es in der Gegenwart, der Mensch gibt sich nicht 
damit zufrieden, Leben zu schaffen, er klont. Er arbeitet heute an der Manipulation der Gene 
bis hin zur Schaffung von Monstern, er gibt sich nicht damit zufrieden, das Universum zu 
durchpflügen, der Ehrgeiz wird die Bestrafung des Menschen selbst sein.  

Zeit war schon immer ein sehr subtiler Punkt, den der Mensch beherrschen wollte. Ihr, 
meine Lieben, seht, wie in einem Versuch, sich in das Unbekannte zu vertiefen, fern von der 
menschlichen Realität, ihr findet, was mein Sohn ferngehalten hat, damit diese Generation 
kein gefährliches Terrain beschreitet und die Tür zum Unvorhersehbaren und Unver-
ständlichen öffnet.  

Vor der Wiederkunft Meines Sohnes werden Dinge eintreten, die für die Menschheit die 
Erfüllung meiner Offenbarungen sind.    

MEIN SOHN HAT DEN MOMENT BESCHLEUNIGT, DAHER KÖNNEN DINGE 
PASSIEREN, DIE DER MENSCH AM WENIGSTEN ERWARTET, IN EINER 

UNDENKBAREN ABFOLGE. GLEICHZEITIG WERDET IHR AUF DIESE ART 
GEWARNT, DURCH VERKÜNDUNG DER WARNUNGEN UND IHRE ERFÜLLUNG.   

Der Sohn des Verderbens ist über die Menschheit gekommen, so dass diese in Ausschwei-
fungen lebt und kein Gefühl der Schuld für ihre Missetaten hat.  

Die Instabilität, in der die Menschheit sich bewegt wurde, von Mir weit im Voraus 
angekündigt, sie ist es nicht neu, da der Faktor der Wirtschaft die Achillesferse des 
Menschen ist.  Mein Sohn lässt dies geschehen, damit der Mensch die Gewissheit hat, dass 
das, was er besitzt, nicht sicher ist und er sich nicht auf das Materielle verlassen darf, 
sondern die Menschheit in Kenntnis meiner Rufe und Botschaften umkehrt, damit sie im 
Kampf gegen das Böse nicht verloren geht, sondern die Gewissheit des ewigen Heils hat.  

Dies schließt nicht das menschliche Leben auf der Erde mit ein, wie einige versichern: dass 
der Mensch auf der Erde das Fegefeuer, die Hölle oder den Himmel erlebt. Dies ist nicht 
wahr, es ist nicht die Realität, es ist eine Täuschung und eine Lüge von denen, die euch, 
Meine Kinder in die Irre führen wollen und vom Bösen überrascht werden.    

GELIEBTE KINDER, IN DER HEILIGEN SCHRIFT FINDET DER MENSCH DAS, WAS 
IHN IN ZUKUNFT ERWARTET.   

Zu diesem Zeitpunkt wird der Weg des Antichristen von den Großmächten unterstützt, auf 
der Grundlage der Freimaurerei, den Illuminati, des Kommunismus, Ideologien, die gegen 
meinen Sohn gerichtet sind, durch die Verformung des Heiligen Wortes wie es im "New 
Age" geschehen ist, durch die Verhaftung im Satanismus, und zusammengefasst in 
denjenigen an der Spitze der Freimaurerei, die heute die Menschheit beherrschen.  
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Wissenschaftler haben bereits Mechanismen geschaffen, mit denen sie glauben, die Natur 
beherrschen zu können. Was der Mensch nicht weiß, ist, dass er dann, wenn er das 
kontrollieren will, was er geschaffen hat, es nicht mehr in seiner Kontrolle ist und was er 
ausgelöst hat, eine Tragödie wird, wie die Erdbeben, von denen einige durch den Menschen 
verursacht werden.  

Meine geliebten Kinder:  

Betet, denn die Menschheit ist in Schmerzen eingetreten.  

Betet, Kinder, der Mensch wird zum Feind einer selbst und will die auslöschen, die er für 
seine Feinde hält. Wacht auf, Kinder, ihr werdet unter Terrorismus leiden. Die Güte wurde 
angeboten und die Reaktion wird sein, die Unschuldigen anzugreifen.  

Der Mensch zieht die Reaktion auf seine Taten selbst an, seien es gute oder schlechte.  

IHR SEHT GLEICHGÜLTIG DEN ALLIANZEN DER GROSSMÄCHTE ZU UND 
VERGESST, DASS DIES EIN GROSSES ZEICHEN IST, DAS ICH PROPHEZEIT HABE 

UND DASS DIE KRÄFTE ZUSAMMENFLIESSEN, DIE DIE MENSCHHEIT DEM 
ANTICHRISTEN AUSLIEFERT.  

Betet, meine Lieben, die USA werden als Großmacht geschwächt werden, um gereinigt zu 
werden.    

Kinder, der globale Zusammenbruch führt zum Aufstieg von zehn Mächten, die jedes nur 
mögliche Mittel nutzen, damit der Vollstrecker des Leids der Kirche meines Sohnes 
erscheint.  Wartet nicht, bis die Verbündeten des Bösen sich vor der ignoranten Menschheit 
entblößen, sie verteidigen die Allianzen und kämpfen scheinbar für das Gute.  

Meine Kinder:    

IHR HABT EUCH DEM BÖSEN AUSGELIEFERT, IHR BEGEBT EUCH IN DIE HÄNDE 
DES BÖSEN.   

So sehr habe ich davor gewarnt, was sich der Menschheit bemächtigt hat und sie kon-
trolliert! Ihr habt einen Menschen erwartet. Ihr habt es den ganzen Tag bei euch, gebt ihm 
eure intimen Daten weiter, stellt eure Familie bloß, ihr habt die Kontrolle über euer Tun und 
Handeln denjenigen überlassen, die die Macht im Namen des Bösen manipulieren. Ihr habt 
euch der missbräuchlich verwendeten Technologie ausgeliefert, stellt ihr eure eigenen Daten 
und jedes Ereignis eures Lebens in sozialen Netzwerken zur Verfügung. Wartet nicht auf 
den Mikrochip, der euch kontrolliert, sie kontrollieren euch bereits über dieses Medium, 
damit ihr akzeptiert, mit dem Mikrochip versiegelt zu werden.  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens,  

SEID NICHT WEITERHIN LEICHTE BEUTE DES BÖSEN, DIESES FÜHRT SEIN 
VORHABEN AUS UND MACHT EUCH ZU EINER MASSE.  

ERFÜLLT DEN GÖTTLICHEN WILLEN UND KOMMT MIT ZERSCHLAGENEM UND 
GEDEMÜTIGTEM HERZEN ZU MEINEM SOHN, ER NIMMT EUCH MIT 

BARMHERZIGKEIT AUF.   

Betet, meine Kinder, für Indien, es wird unter der Natur leiden.  

Betet, meine Kinder, für Nepal, es wird klagen, wenn die Erde bebt.   

Meine Kinder, jeder muss in der Gnade verbleiben, beten und flehen, aber als Zeuge der 
Liebe meines Sohnes, der nicht schweigt, sondern nach der Liebe der Seelen dürstet, alle ruft 
und allen predigt.   
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Schaut nach oben, und seid nicht starrköpfig, im Himmel werden Zeichen gegeben. Ihr 
werdet leiden, aber verliert nicht den Glauben.    

IHR, TREUE KINDER, WERDET GELÄUTERT, ABER NICHT BESIEGT.    
KÄMPFT, UM IN DEN ARMEN MEINES SOHNES ZU BLEIBEN, MEIN LEIB IST DIE 

ARCHE DES HEILS.  

Ich liebe euch.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

   
KOMMENTAR DES MEDIUMS   

Brüder und Schwestern:  

Seit Anbeginn ihrer Verkündung gibt uns die Mutter eine große Prämisse an. Wir sind alle 
Kinder desselben Vaters, aber die Voraussetzung ist: DAS GESETZ GOTTES ZU 
ERFÜLLEN.  

Christus schenkte uns das Recht auf Erlösung, aber diese Erlösung müssen wir in unserem 
täglichen Tun und Handeln festigen.  

Heute sehen wir die Gewalt, in der ein großer Teil unserer Brüder lebt: Gewalt, die diese 
Generation nicht am eigenen Leib erlebt hat, die wir vielleicht in Darstellungen des zweiten 
Weltkriegs gesehen haben. Zu diesem Zeitpunkt können wir sagen, dass das Böse sich eines 
Teils der Menschheit bemächtigt hat, um sein Ziel, die Ausrottung der Christen und aller, die 
sich seinen Ideen widersetzen, zu verwirklichen. Früher wurde Gewalt durch andere Dinge 
gerechtfertigt, um es auf diese Art zu sagen, aber heute geht es vor allem darum, ein Christ 
zu sein. Das Kreuz ist nicht begrenzt, es bedeutet, Ruhm, Liebe, Barmherzigkeit, Vergebung, 
Erlösung, ewiges Leben, und dies fürchten diejenigen, die die Menschheit beherrschen 
wollen.  

Brüder und Schwestern, wir besitzen ein Erbe des ewigen Lebens, ein Erbe in den 
Geboten. CHRISTUS KOMMT NICHT, UM SEINE GESCHICHTE ZU MODERNISIE-
REN, NOCH SEINE LEIDENSCHAFT, NOCH SEIN WORT, CHRISTUS IST DER EWIG 
GEGENWÄRTIGE.  

Und auch wenn es einigen nicht gefällt, scheint das Licht Christi durch die Dunkelheit und 
verkündet die große Hoffnung, das ewige Leben kosten zu können.  

Amen.  
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
 AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

13. SEPTEMBER 2015  

 
  Mein geliebtes Volk:  

Ich segne euch mit Meiner Barmherzigkeit.  

MEIN WORT ERREICHT MEIN VOLK WEITERHIN, UM HERZEN AUFZUWEICHEN 
UND GEWISSEN ZU BERÜHREN.   

Diejenigen, die auf der Suche nach Daten oder aus Neugier zu mir kommen, werden 
enttäuscht sein. Dieses Mein Wort wird durch Meine Liebe verstanden und durch die 
entsprechende Liebe Meiner Kinder. Doch diejenigen, die mit Reue zu mir kommen, sehe Ich 
an wie zum ersten Mal, als wären es Neugeborene.  

Kinder, die Mehrheit besteht darauf, Mein Wort weiterhin anzufechten und vergisst, dass 
nur ein Wort von Mir genügt, um sie für immer zum Schweigen zu bringen.  

Mein geliebtes Volk:  

Es fallen eine Reihe von Ereignissen in der Erde, am Menschen und auf dem Planeten 
zusammen, die mit Dringlichkeit dazu aufrufen, dass der Mensch sich Unserer Heiligen 
Dreifaltigkeit und Unserer Mutter nähert.  

In allen für die Menschheit entscheidenden Momenten ließen die Zeichen nicht auf sich 
warten, um den schlafenden Menschen aufzuwecken und ihn dazu zu bringen, zu reagieren 
und zu Mir zu kommen.  

Diese Generation hat Mein Gesetz übertreten, und was von Meinem Vater geschaffen wurde, 
reagiert auf den Menschen, damit der die Einheit mit der Dreifaltigkeit durch Reue und 
dann durch Gehorsam  erneuert.  

Der Mensch nahm mein Gesetz und verachtete es, verfälschte es und machte es für die 
heutige Mode zugänglich.  SIE HABEN MEIN GESETZ VERLETZT UND HABEN ES 

ÜEBRSCHRITTEN. Ich bin Barmherzigkeit und Gerechtigkeit.  

Meine Kirche muss ihr Erbe wieder aufnehmen und Meinem Volk das Versprechen 
bezeugen, "Licht der Welt und Salz der Erde" Mt 5, 13-14 zu sein.  

Mein geliebtes Volk: heute informiert ihr euch "Ipsum Factum". Vorsicht" Nicht alles was ihr 
seht, ist das Zentrum der wahren Katastrophe... die wahre Katastrophe, Kinder, kommt von 
außen!  

Meine Kinder werden verfolgt und auf die grausamste Weise umgebracht, Meine Kinder 
werden gefürchtet, da Mein Geist in demjenigen wohnt, der sich nicht nur bekennt, sondern 
den Willen Meines Vaters in seiner Fülle lebt. Dieser Moment ist eine Zeit der Lügen für die 
Meinen, die von denjenigen stammen, die die irdische Macht besitzen. Meine Kinder 
huschen von einem Ort zum anderen, weil sie Mein Wort nicht kennen, sie sind blind und 
wollen nicht freiwillig sehen, dass sie der Lüge zum Opfer gefallen sind. Wenn Sie 
aufwachen, dann deshalb, weil Ich sie in den offenbarenden Botschaften mit ihrem eigenen 
Leben konfrontiert habe, und trotzdem leugnen einige, dass die offenbarenden Botschaften 
aus Meinem Haus kommt, als Tat der Barmherzigkeit für die Meinen.  
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Meine Kinder, bleibt aufmerksam für die Allianzen. Ohne Interesse dafür, wer sie 
durchführt, werden die Allianzen der Menschheit vorgespielt, sie enthüllen nicht die 
Wahrheit, sie setzen euch großer Gefahr aus, um euch in die Hände der Betrüger zu geben.   

Die Kommunikationsmedien auf dem Planeten verbergen die Wahrheit verstärkt, damit ihr 
die Vorschläge unterstützt, ohne sie zu erkennen, um die Erklärung des Antichristen zu 
erleichtern. Meine Kinder leben in der Ära der Technologie, aber diese  gibt Meinen Kindern 
Lügen als Antwort.  

MEIN VOLK, WAS SIEHST DU IN DIESEM MOMENT?  

Selbstverliebte Menschen, die ihr Ego pflegen, das der Mittelpunkt ihres Lebens ist, wesweg-
en die Beziehung zu Mir nicht die Grundlage ihres Lebens ist. Und die Sünden bilden ihren 
Schwerpunkt, ohne dass Ich einen Ort in ihrem Leben einnehme.  

Die Regeln zu brechen wird heute als mutig erachtet, es gibt keine Grenzen mehr und jeder 
ist auf der Suche nach seinem eigenen Schicksal, nichts ist verboten, der Mensch denkt an 
sich selbst und nicht an das ewige Leben.  

Kriege werden von den Mächtigen provoziert, um die Weltbevölkerung zu reduzieren, und 
Meine armen Kinder leiden durch diejenigen, die die Menschheit manipulieren.  

Der Hunger kommt auf ausdrückliche Entscheidung der Großmächte hin; Menschen ohne 
Essen vergessen, Kinder Gottes zu sein, und genau das wird ihnen geboten: Hunger und 
mehr Hunger.  

Kinder, gebt nicht mir die Schuld für die Zukunft, Ich habe es euch angekündigt, damit ihr 
vorsichtig seid, aber ihr gehorcht mir nicht und dadurch beherrschen euch diejenigen, die 
die Macht in die Hand genommen haben, um euch mit Eisen zum Schweigen zu bringen: der 
Kommunismus, vor dem Meine Mutter euch so sehr gewarnt hat.  

Betet, Meine Kinder, die Augen der Menschheit werden sich auf die Vereinigten Staaten 
richten, wo große Projekte gegen Mein Volk entwickelt werden.  Dieses Mein Volk wird 

in Trauer gestürzt.  

Betet, meine Kinder, für Europa, es wird überraschend leiden, es wird verraten und die 
Natur wird es peitschen.  

Betet, Meine Kirche leidet, Meine Kinder werden leiden. ICH VERLASSE EUCH NICHT, 
Meine Kirche wird leiden, sie wird geläutert.  

Betet für Costa Rica, es wird beben.  
Die Erde bebt und Vulkane werden wieder erweckt.   

Meine Lieben, viele predigen überall die Zyklen, durch die die Erde Veränderungen 
markiert, die Zyklen der Sonne, die Zyklen der Menschheit. Dabei vergessen sie, dass die 
Zyklen in diesem Moment einer sind: der, den der Mensch selbst geschaffen hat.  

 Die Erde hat gebebt, aber nicht wie in diesem Augenblick, wo manche Länder 
verwüstet werden...  

 Die Sonne wird ihre Macht zeigen und jeden Menschen und jedes Lebewesen 
betreffen...  

 Die Tage werden kürzer und die Nacht wird für den Menschen keine Ruhe sein, 
sondern die Beklemmung vor dem Morgen...  

 Das Wasser wird mit Radioaktivität kontaminiert ...  

 Die Signale warten nicht, die Glut aus dem Weltall wird auf die Erde fallen.  

 Zeichen am Himmel, wie sie noch nie zuvor gesehen wurden, geben Grund zur 
Beunruhigung ...  

 Männer kleiden sich wie Frauen und Frauen kleiden sich wie Männer...  
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 Nur wenige Seelen empfangen mich mit Würde. Meine Priester fordern nicht von 
ihren Gemeindemitgliedern, dass sie mich mit Würde empfangen müssen, die 
Bekenntnis ist lange vergangen und die Kleidung, mit der sie zu Mir kommen, 
verursacht Mir Übelkeit...  

 Ich wurde verbannt und sie haben große Skulpturen des Teufels errichtet, dem sie die 
Kinder ausliefern...    

ICH BIN EIN GOTT, DER UM DIE LIEBE SEINER KINDER BETTELT.   

Kinder, mein Volk, die Wirtschaft wird eine leichte Erholung erleben und wird dann 
begraben, die Menschheit wird in das totale Chaos stürzen. Danach wird die Vereinigung 
aller Kräfte für die ganze Menschheit verordnet und in diesem Moment werdet ihr euch an 
Mich und an Meine Mutter erinnern, wenn ihr auf das beschränkt werdet, was die Elite euch 
zugesteht.  

Nein, Kinder, dies ist keine Phantasie, es ist die Zukunft Meiner Kinder, die Mir mit 
Ungehorsam und Rebellion geantwortet haben, sie haben Mein Wort verleugnet und das 
göttliche Gesetz verachtet. Aber diejenigen, die sich Meiner Allmacht bewusst sind, werden 
gesättigt und für sie ist Meine Liebe mehr als reichlich vorhanden, die ich allen angeboten 
habe und die sie missachtet haben. Nicht alles wurde gesagt.  

MEIN VOLK, MEIN GELIEBTES VOLK, SEHT NACH OBEN, DIE ZEICHEN LASSEN 
NICHT AUF SICH WARTEN UND IHR WERDET ENTDECKEN, WAS DIE 

WISSENSCHAFT VOR EUCH VERBERGEN WILL. BLEIBT WACHSAM, ES IST NICHT 
DIE ZEIT ZUM ZÖGERN.   

Ich versprach, dass Mein Volk von mir geleitet wird und dies ist es, was ich in diesem 
Augenblick tue. Fürchtet euch nicht, Kinder, ihr werdet nicht verloren gehen, der Samen 
wird durch die Erklärung Meines Wortes weiter wachsen und stärker werden. Ich werde 
nicht aufgeben, egal wie stark die Beweise sind, ich sende Meinen Kindern mein Wort und 
Meine Weide.  

Betet weiterhin, empfangt mich in der Eucharistie und betet mich im Heiligsten Sakrament 
des Altars an. Erfüllt Unseren Göttlichen Willen in den Geboten, betet und seid euch der 
großen Prüfung bewusst, die euch bevorsteht, erkennt Mich in der Schrift und seid Kenner 
Meines Wortes. NICHT JEDER, DER WUNDER TUT, IST VON MEINEM HEILIGEN 
GEIST ERFÜLLT, UNTERSCHEIDET DIES. 

Ich segne euch mit meiner Liebe.  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

   
  KOMMENTAR DES MEDIUMS   

Brüder und Schwestern:  

Wir leben nicht einer Zeit wie allen anderen.  

Was wir sehen, ist ein schwaches Abbild der globalen Realität, der wir gegenüberstehen.  

Suchen wir nicht nach Daten, weil nur Gott diese kennt. Glauben wir weiterhin an die 
Erklärung des göttlichen Wortes und erinnern wir uns daran, dass in den letzten Tagen 
"Meine Söhne und Töchter sollen weissagen" Hc 2, 17  
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Und ... Sind das nicht die Zeiten, die Christus und unsere Mutter in allen ihren 
Erscheinungen angekündigt haben? Und die Jesus und Seine Mutter durch diese Anrufe 
angekündigt haben?  

Brüder, Achtung! Setzen wir nicht den Versprechungen aus, die im Widerspruch zu Gottes 
Wort stehen, das Böse streicht nicht um uns herum, sondern es befindet sich bereits unter 
den Menschen.  

Hören wir nicht auf diejenigen, die uns für verrückt erklären, göttliche Verrücktheit, die uns 
retten wird.  

Christus, der König des Universums und die Gottesmutter werden Ihr Volk niemals 
aufgeben und Ihr Volk sind alle Menschen, wir müssen nur reagieren und klar sehen.  

Diese Menschheit geht keinen geraden Weg, das sehen wir alle. Lasst uns Fürsprecher 
unserer Brüder sein und uns gegenseitig dienen.    

Lasst uns ein Spiegelbild der göttlichen Liebe sein, auch inmitten dessen, was bevorsteht.    

AM ENDE WERDEN WIR DAS LICHT GOTTE SEHEN, DAS EWIGE LEBEN, DIE 
ERSEHNTE FREUDE.  

Amen.  

Mein geliebter Jesus, der am Kalvarienberg  
in das Licht Deiner Göttlichkeit ging.  

Sende uns Deinen Heiligen Geist,  
damit sich in diesem Augenblick der Prüfung  

das Böse von mir fernhält.  
Sei Dein kostbares Blut  

Verteidiger meiner Seele, und meines Glaubens. 
 Sei der Schild, der alles Böse fernhält.  

Bedecke mich mit Deinem Licht, damit der Feind  
mich nicht sieht und Deine Liebe soweit reicht wie  

Deine Allmacht mich schützt  
unter Deinem Schatten, damit das Leid  

mich nur von Weitem sieht, damit mein Glaube in Dich  
mein Schutz und Du, Gottesmutter, meine Zuflucht bist.  

Amen. 

 

 
BOTSCHAFT  DER HEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 
17. SEPTEMBER 2015 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

JEDER HÄNGT AN MEINER KRONE WIE EIN LEUCHTENDER STERN VON 
FRIEDEN UND LIEBE. 
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Jeder ist beständiger Grund, dass Mein Herz sich bereit hält, all diejenigen zu empfangen, 
die zu Mir kommen, um sich für die Allerheiligste Dreifaltigkeit einzusetzen. 

MEIN SOHN BLUTET FÜR SEINE KIRCHE, FÜR JEDES SEINER 
SCHAFE; ER WÜNSCHT NICHT, DASS DAS BÖSE EUCH ANGREIFT UND 

EUCH BETRÜGT. 

Kinder Meines Unbefleckten Herzens; nicht alles, was ihr seht, ist die Wirklichkeit; vor der 
Menschheit wird die Wahrheit verborgen über das, was sich nähert und das, was der 
Mensch erleben wird; um keinen Aufruhr zu verursachen. 

Geliebte Kinder, in diesem Augenblick müsst ihr für Europa beten. Die Natur wird 
ihre Elemente über diese Erde losbrechen, von Land zu Land, wegen des Terrorismus, 

des Mangels an Glauben und der Rebellion gegen Gott. 

Der Hunger wird plötzlich zu diesem Kontinent kommen: nach Europa; welches  bei sonst  
überreichlich vorhandenem Maß an Früchten keine Ernte mehr hervorbringen wird. Weil 
sich das Herz des Menschen verhärtet hat, wird sich die Nahrung dem Menschen verwei-
gern. Die armen Kinder Spaniens werden leiden wegen ihrer Widerspenstigkeit gegen Gott. 

Die Gewalt nimmt zu, auf der ganzen Erde;  sie wird entfacht mit Rohheit in Europa. Italien 
wird den Schmerz erfahren durch jene, die alles verachten, was sie an Gott erinnert. Durch 
seine Straßen wird das Blut fließen. 

Meine Kanaren (die spanischen Inseln) werden grausam gegeißelt werden, es werden 
sich Brüder gegen Brüder erheben.  

Der Ehrgeiz des Menschen, verbunden mit Atheismus, Zorn und Stolz, wird nach Frankreich 
kommen. Die lichtvollen Nächte werden vom Wehklagen überschattet werden. 

GELIEBTE KINDER, DIE WARNUNG NÄHERT SICH SCHON,(1)  DANN WIRD 
EUCH EINE STRAFE GEGEBEN WERDEN: DER HIMMEL WIRD MIT EINEM KREUZ 

ERLEUCHTET SEIN, DAS STÄRKER STRAHLEN WIRD ALS DIE SONNE. 

Wenn der Moment der Warnung gekommen ist, werdet ihr nach oben blicken und ein Feuer 
sehen, das auf die Erde herab stürzt: WIE VIELE WERDEN ES SEIN, DIE IN DIESEM 
AUGENBLICK ZU MEINEM SOHN EILEN WERDEN? 

Die Menschheit reflektiert über die Ereignisse, die fortwährend auf der Erde geschehen und 
die in letzter Zeit von Oben herrühren, aber SIE SIND NUR ÜBERRASCHT, SIE 
FÜRCHTEN SICH NICHT,... WEIL SIE NICHT GLAUBEN. 

In wie vielen Meiner Erscheinungen habe ich vom Krieg gesprochen!, und doch hört ihr 
mich nicht; bis er vor euch steht. 

Vergesst nicht Kinder, dass Gott Gott ist, und der Mensch Seine Kinder; seht nicht mit 
Geringschätzung auf Meine Ankündigungen, dass nicht die Nacht hereinbricht und euch im 
Schlaf überrascht. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, diejenigen, die nur für das Geld leben, wird 
Unbehagen befallen, denn es wird sinken wie Papier im Wind; ohne Hoffnung mehr. 

Manche Länder werden eine eigene Währung auflegen, aber sie werden damit keinen Erfolg 
haben, weil sie nur eine einzige Währung für Europa beschließen werden und diese sich 
dann ausbreiten wird auf den Rest der Welt. 

Meine Kinder,  große Ereignisse werden die Menschheit beunruhigen; die Vulkane werden 
immer mehr ausbrechen, die Erde wird erzittern. 
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Betet für die Vereinigten Staaten, die Natur wird sie geißeln… UND SIE WERDEN 
LEIDEN DURCH DIE HAND DES MENSCHEN. 

Betet, dass die Erde, nicht bebt, SIE WIRD BEBEN. 

BETET FÜR PARAGUAY 

Die Kirche Meines Sohns sieht achtlos zu, bis sie, gegeißelt durch die Hand des gottlosen 
Menschen, aufwachen wird. 

Kinder,  ihr werdet Nachricht von der Königsfamilie erhalten, der Tod zeigt sich. 

Geliebte Kinder, ihr seht nicht die große Barmherzigkeit Meines Sohnes, die euch ruft ohne 
Unterlass; eilt schnell herbei, verachtet sie nicht. 

Geliebte Kinder: 

ERBARMEN SEI MIT EUCH! DER KRIEG KOMMT, UND MIT IHM DIE KATA-
STROPHEN; MIT DENEN MEIN SOHN DIE VERNICHTUNG DER MENSCH-HEIT 
MITTELS ATMOSPHÄRISCHER PHÄNOMENE UND EREIGNISSE AN DER ERD-
KRUSTE ZUM TEIL AUFHALTEN WIRD.  Die Küsten werden sich verändern und die 
Geographie des Planeten wird nicht mehr die gleiche sein. 

Betet, Kinder, China wird angreifen. 

Es gründen sich politische Allianzen in diesen Momenten, einige werden der Menschheit zur 
Kenntnis gegeben, andere erfährt der Mensch nicht; aber sie werden nicht eingehalten 
werden, alles wird sich in Lüge und Verrat verwandeln. 

Seid nicht diejenigen, die sagen: Herr, Herr!, und kennt Meinen Sohn nicht; liebt Ihn, nähert 
euch Ihm, dem Erlöser der Menschheit, vor dem jedes Knie sich beuge. 

LIEBT IHN IN DER EUCHARISTIE, VEREHRT IHN; VEREINIGT EUCH , KINDER, 
ZU NUR EINEM VOLK, KENNT IHN. 

Der Sieg des Volkes Meines Sohns wird kommen, aufgrund der Liebe Seiner treuen  
Gläubigen, und weil sie an seiner Seite bleiben werden. Vergegenwärtigt euch, dass ihr 
nicht von der Welt seid; das Weltliche akzeptiert euch nicht, da ihr Kreaturen des Gebets 
seid und zum Wohl eurer Brüder lebt. Vergesst nicht, keine Kreatur kann leben, ohne 
Meinen Sohn zu lieben; wenn sie es dazu kommen lässt, Meinen Sohn zu verachten, wird sie 
entarteten Händen ausgeliefert sein. Versteht, Meine Kinder, dass Mein Sohn Liebe und 
Barmherzigkeit ist, und doch gleichzeitig Gerechtigkeit, jetzt, da große Verwirrungen die 
ganze Menschheit überkommen werden, auf die ihr mit Glauben antworten müsst, und 
mit gleichbleibender Standhaftigkeit. 

DAS LAND, IN DEM MILCH UND HONIG FLIEßEN, ERWARTET EUCH … 

VERKÜNDET DIE ZUKUNFT OHNE FURCHT, ALARMIERT EURE BRÜDER UND 
SCHWESTERN, SEHT NACH OBEN, DIE ZEICHEN LASSEN NICHT AUF 

SICH WARTEN. 

Das Böse sucht, wo es Bosheit nicht finden kann; sucht, um sich von der Lüge zu ernäh-
ren; deshalb, bleibt nicht stehen, setzt mit Glauben den Weg des Guten fort. 

GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, DIES IST NICHT 
DER AUGENBLICK FÜR LAUHEIT. 

Mein Sohn wird seinem Volk zu Hilfe kommen, der Glaube darf nicht nachlassen. Der Segen 
Meines Sohns ist mit Seinem Volk, mit denen, die über Dornen gehen, mit denen, die 
unter dem Kreuz Meines Geliebten gehen, ihre Brüder rufend, für die sie sich laufend 
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opfern, denen sie die Wahrheit verkünden, wissend, dass sie diesen Augenblick nicht 
verschwenden dürfen. 

Vergesst nicht, dass das Böse schlau ist ud versucht, euch das hinzuhalten, was nicht 
von Meinem Sohn ist, daher seid gewarnt, klug zu sein und euch vom Bösen fern zu halten. 

Betet für die Kirche Meines Sohnes, betet, dass Mein Sohn zu Seiner Kirche kommt. 

Kinder Meines Unbefleckten Herzens, vernachlässigt die Sakramente nicht, verehrt Meinen 
Sohn im Heiligsten Sakrament des Altars. 

Geliebte, in diesen entscheidenden Momenten: 

  †  betet den Heiligen Rosenkranz, 

 †  meditiert über die Passion Meines Sohns, 

 †  wachst in der Kenntnis über das Lebens Meines Sohns in der Heiligen Schrift, 

 †  seid Gebet für eure Brüder durch euer Zeugnis, 

 †  seid wahrhaftig, hegt keinen Groll im Herzen und haltet euch fern vom Bösen, das   
euch umgibt. 

MEINE KINDER,  WENN IHR TREU DEM GÖTTLICHEN WILLEN FOLGT UND 
EUCH VOM GUTEN NICHT ENTFERNT; WENN IHR ERKENNT, DASS IHR FALLT, 

UND ALSBALD BEREUT, VERSPRECHE ICH, IN DIESER FÜR DIE GANZE 
MENSCHHEIT SCHWEREN ZEIT, EUCH ZU HILFE ZU EILEN,  ICH 

VERSPRECHE, EUCH IN DEN VERFOLGUNGEN NICHT ZU VERLASSEN UND DIE 
HEILIGEN ENGEL ZU SENDEN, UM EUCH ZU BESCHÜTZEN; ICH VERSPRECHE, 

EUCH AN DIE HAND ZU NEHMEN UND VOR MEINEN SOHN ZU BRINGEN. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, seid getreu dem Göttlichen Willen, strengt 
euch an jeder Augenblick, damit ihr Meiner Versprechen würdig werdet und mit Eile bereut. 

Kinder, die menschlichen Kreaturen werden sich hilflos fühlen, aber wisst, dass eure Mutter 
sich für jeden einsetzt. Fahrt fort, überall Gutes zu tun und vergebt. Vergesst nicht, dass die 
Kinder Meines Sohns beten und sich von den Seligpreisungen, den Geboten und dem Erbe, 
dass Mein Sohn Seinen Kindern für das Wohl der Seele vermacht hat, nicht entfernen. 

Mein Segen wird  Wasser für euch sein, wenn ihr Durst habt.  

Mein Segen wird Wärme für euch sein, wenn euch kalt ist.  

Mein Segen wird Licht sein, wenn die Dunkelheit kommt. 

Ich liebe euch. 

Mutter Maria.  
   

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
   

(1)  Die Warnung kommt bald, zu lesen... 

KOMMENTAR DES INSTRUMENTS 

Brüder  und Schwestern: 

http://www.revelacionesmarianas.com/aviso.html
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Unsere Heiligste Mutter ermahnt uns wiederum, vor allem wegen der Änderung unseres  
Lebens, die wir vornehmen müssen. 

Es ist notwendig, dass sich jeder der Dringlichkeit bewusst wird, Kenntnis zu erwerben über 
die geistliche Beziehung jeder menschlichen Kreatur zu der Allerheiligsten Dreifaltigkeit. Es 
ist notwendig, dass alle sich der Unabdingbarkeit bewusst werden, diese Vereinigung mit 
Christus einzugehen; dass alle Christen gerufen sind, mehr von Christus und weniger von 
der Welt zu sein. 

Unsere Heiligste Mutter bittet uns, von geistiger Blindheit abzulassen und uns  hinzu-
wenden, mehr von Christus zu erfahren, ihn mehr zu lieben und anzubeten, damit wir in 
dieser Nähe vom Guten angezogen  und vom Bösen ferngehalten werden. 

Unsere Mutter enthüllt uns Dinge, die die Menschheit läutern werden; sie deckt alles auf, 
damit wir aufwachen und uns nicht an das Weltliche klammern, andernfalls wir in 
die Klauen des Bösen fallen werden. Brüder und Schwestern, der Himmel zeigt uns an, was 
sich alles nähert. Die Menschen glauben nicht, was der Himmel ankündigt; da ist leider ein 
"Nein" zu Gott und den Warnungen Gottes, man sagt zu Gott "Ich glaube nicht", und auf 
diese Art bemächtigt sich das Böse der Menschheit. 

Brüder und Schwestern,  wachen wir auf!, wie es unsere Heiligste Mutter erbittet. 

Die Welt befindet sich an einem Scheideweg,  jeder bildet einen Teil dieser Welt, für die wir 
uns vor Gott verantworten müssen. Deshalb ruft uns unsere Mutter dazu auf,  die Schwie-
rigkeiten zu überwinden, aber nicht allein, sondern mit der Göttlichen Hilfe und Ihrer Hilfe. 

Brüder und Schwestern, erbitten wir die Kraft, die unsere Heiligste Mutter hatte, als 
sie nahe bei dem Kreuze war, wo Ihr Geliebter Sohn hing; nur so werden wir die Kraft 
haben, nicht nachzulassen im Glauben, und annehmen die Versprechen unserer Mutter;  
antworten wir ihr mit der Liebe eines Kindes für seine Mutter. 

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

21. SEPTEMBER 2015 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:   

Als Mutter der Menschheit durch Gottes Willen werde ich Euch nicht im Stich lassen ...  

Als Königin des Himmels und der Erde durch Gottes Willen liebe ich alle...  

Als Bundeslade durch Gottes Willen, rufe ich alle und halte für sie Fürsprache...  

ICH WERDE NICHT MÜDE, SIE ZUM ERWACHEN AUFZURUFEN, SICH IN 
GROSSZÜGIGEM GEIST ZU ERNEUERN UND MEHR VON MEINEM SOHN UND 
WENIGER VON DER WELT ZU SEIN. Ich weiß, dass mit jedem Ruf einige Herzen 
erwachen und zu Meinem Sohn zurückfinden und dies lässt Mein Mutterherz wünschen, 
ihnen diese Rufe zu schicken, die die Kreatur wie die Luft zum Atmen braucht.  
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ich betrachte ständig meine Kinder mit 
Schmerz in Meinem Herzen wegen der andauernden Sünden gegen Meinen Göttlichen Sohn 
und Seine Unendliche Barmherzigkeit.    

DIE MENSCHHEIT MUSS SICH DER HEILIGEN DREIFALTIGKEIT NÄHERN, ABER 
ES WIRD VON JEDEM EINZELNEN ABHÄNGEN, OB SIE MIT MEINEM SOHN ODER 

WEITER MIT DEM BÖSEN VEREINT BLEIBEN...    

Sie haben beobachtet, wie große und unerwartete Ereignisse im Himmel mit der Hand der 
Engel gemalt werden, die ihnen durch die Signale und Zeichen helfen und sie zum 
Nachdenken bringen möchten.  Aber Meine ungläubigen Kinder fordern Meinen Göttlichen 
Sohn heraus, verachten das Geschenk des Lebens und verspotten die Bitten des Väterlichen 
Hauses und meine Bitten, auf den Weg des Heils zurückzukehren.  

Meine Lieben:  

So viele, die meinem Sohn treu scheinen und im Innern leer sind! Sie sind diejenigen, die 
Gewalt mit sich führen und in ihren Gemeinden unterdrückt sind.  

Wie viel Wut sehe ich in den Herzen der Menschen! ...  

Wie viel Mangel an Nächstenliebe und Liebe! ...  

Wie viel Zaudern, den menschlichen Respekt zu bewahren! ...  

Mein Sohn schickt Euch Seine Barmherzigkeit, und wie handelt Ihr diesbezüglich? Ihr 
zwingt Meinen Sohn, Seine Gerechtigkeit zu gebrauchen, um einige Seiner Kinder zu retten.    

SCHAUT NACH OBEN, KLAMMERT EUCH NICHT AN DAS LEBEN AUF DIESER 
ERDE ALS OB ES EWIG WÄRE.  

DAS WAHRE LEBEN ENDET NICHT, SONDERN BLEIBT EWIG AN DER SEITE 
MEINES SOHNES. 

Versichert Euch nicht vor Euch selbst noch vor Euren Brüdern, dass der Glaube, den Ihr 
besitzt, unerschütterlich ist. Ihr kennt die kommenden Ereignisse, aber Ihr dürft die 
Angelegenheiten Meines Sohnes nicht auf die leichte Schulter nehmen, Ihr dürft nicht sagen, 
dass die Zeichen normal sind, da die Menschheit bereits in vergangenen Momenten gewarnt 
wurde und nicht zuhörte und geläutert werden musste.  Wie sie über die Ereignisse speku-
lieren! - aber um das Ego zu befriedigen, weil sie den Moment vergessen, obwohl sie wissen, 
was kommt.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:   

Viele Ereignisse werden auf die Erde kommen, um das Volk Meines Sohnes zu läutern!    

MEIN SOHN WIRD SEINEN TREUEN FESTIGKEIT VERLEIHEN, DAMIT SIE NICHT 
DER VERSUCHUNG ERLIEGEN UND WEITER LEBENDIGE ZEUGEN SEINER WERKE 

UND SEINES HANDELS BLEIBEN UND DAMIT IHRE BRÜDER VON DER 
ABNEIGUNG GEGEN ALLES, WAS NICHT EWIG IST, ÜBERRASCHT WERDEN.  

KINDER, IHR HANDELT MIT WEISHEIT, WENN IHR IMMER DEN BEISTAND DES 
HEILIGEN GEISTES ANRUFT. 

In diesem Moment gibt es immer mehr Gruppen, die sich Christen nennen; bleibt wachsam 
und in Bereitschaft. 

Es keine Gruppe gibt, die wirklich Meines Sohnes ist,  

ohne Gebet, ohne Andacht, ohne die Gebote zu praktizieren, ohne die 
Seligpreisungen,  
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ohne das Kreuz zu tragen, ohne Zeugen Meines Sohnes zu sein und Seine Liebe und 
Seine Barmherzigkeit, den Glauben , die Hoffnung und die Nächstenliebe zu leben.  

Ohne die Eucharistie, ohne die Erfahrung der Messe und ohne die Praxis des Evangeliums 
sind sie keine Zeugen Meines Sohnes.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

SCHWIERIGE MOMENTE KOMMEN AUF UNS ZU, in denen diejenigen, die beten, den 
Balsam spüren werden, den das Gebet auf die Kreatur schüttet, und dies bringt jeden zu sich 
selbst.  

ES KOMMEN MOMENTE DER VERWUNDERUNG ANGESICHTS DER KRAFT DER 
NATUR und angesichts der Torheit des Menschen, der die Natur manipuliert, Erdbeben an 
dem einen oder anderen Ort verursacht, Stürme an dem einen oder anderen Ort verursacht... 
Jetzt verstehen sie, Meine Kinder, warum diese Natur die Erde Ihrem Schöpfer zurückgeben 
möchte.  Der Mensch hat sie so sehr wie er nur konnte manipuliert, ohne an die Folgen zu 
denken... und er wird sie (Anm.: die Manipulationen) früher als erwartet an sich spüren.  

Meine Lieben:  

SUCHT IN MEINEN WORTEN NICHT DIE ANTWORT AUF EURE 
BEFÜRCHTUNGEN, AUF EUREN WUNSCH, MEHR ZU WISSEN... KOMMT ZU 

DIESER MUTTER, UM MIR DIE HAND ZU REICHEN UND ICH FÜHRE EUCH AUF 
DEN WAHRHAFTIGEN WEG.  

Die Erde, geliebte Kinder, ist erschöpft ist, erträgt so viel Verschmutzung, so viel Blut, so viel 
Unwissenheit, so viel Torheit, so viel Perversion, so viel Lasterhaftigkeit, so viel Verrücktheit 
des Menschen, der immer neue Sünden erfindet... so sehr , dass die Erde vor Schmerzen 
stöhnt wegen dieser Generation, die nicht aufhört, Böses zu tun, und die Erde wird wegen 
ihr mit mehr Kraft erbeben, bis sie das Herz des Menschen zum Erzittern bringt.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Sie bereiten den Krieg vor, nicht nur in Europa, auch andere Länder der Welt werden sich 
anschließen, aus Verpflichtung gegenüber denjenigen, die ihnen insgeheim Waffen geliefert 
haben, was inmitten der Kriegsmüdigkeit Überraschung verursachen wird.  

Kinder, sie haben schmerzhafte Momente in einigen Ländern erlebt, aber in diesem Moment 
wird es die Menschheit als Ganzes sein, die an diesem Übel leiden wird, das von denen 
verursacht ist, die mit dem Satan paktiert haben als Teil der Vorbereitung der Erscheinung 
des Antichrist, wie dies gerade durch mächtige Familien der Welt geschieht.  

Kinder, geht nicht auf andere Wege, erkennt die Wahrheit, die sie Euch verbergen; es ist 
notwendig, dass die Wirtschaft zusammenbricht, damit jene, die zur Zeit über die 
Menschheit entscheiden, die Zügel vollständig in die Hand nehmen, um das Projekt des 
Bösen voranzutreiben, die Macht in der ganzen Welt zu vereinen, mittels einer einheitlichen 
Währung, einer einheitlichen Regierung und einer einheitlichen Religion unter dem 
Vorwand, Grenzen abzuschaffen, jene Grenzen, die der Mensch selbst geschaffen hat.  

SIE GLAUBEN NICHT AN DIE GÖTTLICHE GERECHTIGKEIT, WEIL SIE NICHT 
VERSTEHEN, DASS DIE GERECHTIGKEIT DINGE ZU FALL BRINGT, DIE DER 
MENSCH VERUNSTALTET HAT, UM SIE NEU UND PERFEKTER ZU MACHEN. So ist 
auch die Göttliche Gerechtigkeit beim Menschen, sie ruft ihn, bis er sich selbst bestraft und 
dann vereint ihn Mein Sohn mehr mit Seinem Willen.  

Geliebte Kinder:  
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DER MOND BEFLECKT SICH MIT BLUT, DAMIT DER MENSCH NICHT VERGISST, 
DASS ER MIT MEINEM SOHN VERBUNDEN BLEIBEN MUSS, DAMIT DER MENSCH 
SICH IM INNERN IN GROSSMÜTIGEM GEIST ERNEUERT UND SICH DES BÖSEN 
BEWUSST IST, IN DAS ER FÄLLT UND DES GUTEN, DASS ER NICHT MEHR TUT.  

Schaut nach oben, ohne Angst, aber mit Aufmerksamkeit.  Schaut nach oben, seht die 
Zeichen dieses Augenblicks, in dem die Erde weiter erzittern wird.  

Betet, liebe Kinder, betet für Russland, beklagt seine Brüder.  

Betet, liebe Kinder, betet für Chile.  

Betet, liebe Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, die erschüttert werden.  

Betet für England, es wird durch die Hand des Menschen leiden.  

Geheimnisvolle Hände derer, die Meinen Sohn nicht lieben, werden weiterhin das Blut 
Unschuldiger auf der Erde vergießen und sich wie eine Seuche ausbreiten. Europa wird 
leiden.  

Die Verhandlungen finden auf dem Rücken der Menschheit statt, sie sind nicht tragfähig, 
sondern wie Treibsand. Die Vertreter der Länder sind wie Marionetten, die sich vor den 
Mächtigen bewegen, die ihre Absichten ausführen, die Macht zu ergreifen.    

DIE KIRCHE MEINES SOHNES WIRD DURCH DIESEN VERRAT LEIDEN, DER SIE 
ZUM SCHWEIGEN BRINGEN WILL. 

Meine Kinder:  

Weicht nicht vom Wahrhaftigen Weg ab...  
Vergesst das Gesetz Gottes nicht ...  
Kommt würdig vorbereitet, um Meinen Sohn in der Eucharistie zu empfangen...  
Tut Gutes ...  

VERNICHTET EUCH NICHT GEGENSEITIG UNTER BRÜDERN, SONDERN VEREINT 
EUCH...  

SEID EINS IN DER LIEBE ZU MEINEM SOHN UND IN MEINEM UNBEFLECKTEN 
HERZEN. 

Vergesst nicht, dass Mein Sohn nicht auf die Werke mit Gold und Edelsteinen schaut, 
sondern auf das einfache und bescheidene Werk, das ihm gefällt und in dem die Liebe 
überreichlich vorhanden ist.  

Ich segne euch mit Meiner Liebe.  
Ich segne euch mit Meinem Herzen.  
Ich segne euch mit Meiner Mutterschaft.  

Mama Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT, OHNE SÜNDE EMPFANGEN!  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT, OHNE SÜNDE EMPFANGEN!  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT, OHNE SÜNDE EMPFANGEN! 

 

KOMMENTAR DES INSTRUMENTS   

Brüder und Schwestern: 

Unsere Mutter spricht in diesem Augenblick, in dem wir uns befinden und angesichts der 
Arroganz des Menschen, nicht an ein unwissendes Volk, sondern an ein Volk, das gewarnt 
worden ist, aber nicht zu glauben wünscht.  
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Große Mächte schließen sich in diesem Moment zusammen, sie bewegen sich im 
Verborgenen mit ihrer Aufrüstung wie Schachfiguren, ohne dass die Menschheit es bemerkt, 
oder vielleicht bemerkt sie es, aber achtet nicht darauf.  

Der Mächtige glaubt, dass er immer Macht haben wird...  
Der Reiche glaubt, dass er immer Geld haben wird...  
Der Gelehrte glaubt, dass seine Weisheit immer gute Ergebnisse bringen wird...  
Die Wissenschaftler glauben, dass sie alles wissen und ihnen niemand etwas Neues 
enthüllen kann...  

Die Unschuldigen sind diejenigen, die aufgrund der Grausamkeit des Menschen leiden, und 
dieser Mensch hat vergessen, dass die Unschuld den Zorn Gottes auf die Erde zurückhält.  

Brüder, die Erde bewahrt in ihrem Innern das unschuldige Blut auf, den Missbrauch der 
Unschuldigen, und vergessen wir nicht die Worte Christi:  

"Der Menschensohn geht dahin, wie die Schrift sagt, aber wehe dem, der den Menschensohn 
ausliefert! Es wäre besser für ihn, nicht geboren zu sein! " (Mt 26, 24)  

Und vergessen wir nicht:  

"Wer aber einen von diesen Kleinen, die an Mich glauben, straucheln lässt, dem erginge es besser, 
wenn man ihm einen Mühlstein von der Art, wie ihn ein Esel bewegt, um den Hals hinge und er in 
der Tiefe des Meeres versänke." (Mt 18: 6)  

Brüder, glauben wir nicht, dass diese Generation von Läuterung befreit ist, in Augenblicken, 
wo die Sünde überhandnimmt und Unsere Mutter deswegen leidet.  

"So solltet auch Ihr wissen, wenn Ihr seht, dass sich diese Dinge ereignen, dass das Reich Gottes nahe 
ist. Wahrlich, ich sage euch: diese Generation wird nicht vergehen, bis sich all dies ereignet. Himmel 
und Erde werden vergehen; aber Meine Worte vergehen nicht. (Lk 21, 31-32) 

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

23. SEPTEMBER 2015 

 
Mein geliebtes Volk: ich liebe euch und segne euch in diesem Augenblick.  

WIE SÄUGLINGE TRAGE ICH SIE ZWISCHEN MEINEN ARMEN, DAMIT NIEMAND 
VERLOREN WIRD, DAMIT SIE NICHT IN DIE IRRE GEHEN, DENN WENN ICH DIES 

NICHT TUE, WERDEN SICH NICHT EINMAL DIE GERECHTEN RETTEN. 

Die Menschheit befindet sich in einem Moment von Chaos ...  
Unmoral herrscht überall ...  
Der Wahnsinn hat den Menschen ergriffen, um ihn in allen Aspekten des Lebens hem-
mungslos zu machen...  
Liebe wurde von Lieblosigkeit und Gleichgültigkeit ersetzt...  

SO VIELE GELEHRTE WISSEN, DASS DIE JETZIGE ERKLÄRUNG MEINES WORTES 
ZU DIESEM ZEITPUNKT DIE WAHRHEIT IST, DIE HÖCHSTE WAHRHEIT!... und ich 
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sehe, wie sie es leugnen.  Ich sage nicht, dass ich es mit Schmerz sehe, sondern ich sehe es 
inmitten der Erwartung Meiner Gerechtigkeit. 

IHR HEUCHLER, DIE IHR MEIN DEUTLICHES WORT LEUGNET in diesem 
Augenblick, in dem die Menschheit den Lügen des Satans anhängt! 

GETÜNCHTE GRÄBER, DIE MEIN VOLK IN DIE HÖLLE FÜHREN WOLLEN, DAMIT 
ES DAS EWIGE LEBEN VERLIERT!... 

ABER HIER IST EUER GOTT... ICH BIN MIT MEINEM VOLK, UM ES  
IN JEDEM AUGENBLICK IN MEINEM HERZEN UND IN MEINEN ARMEN ZU 

HALTEN. 

"Mich dürstet" (Joh 19,28), Mich dürstet nach Seelen, auch wenn ihr weiterhin Seiten und 
Seiten mit unsinnigen Worten füllt, um Mir zu widersprechen, aber der Moment ist nahe, in 
dem ihr eure Knie beugen und um Vergebung bitten müsst.  

Mein geliebtes Volk, ich sehe euch mit Verzweiflung und Mutlosigkeit gehen, weil euch der 
Glaube an Mein Wort fehlt, der Glaube an Meine Barmherzigkeit, der Glaube an Meinen 
Schutz, der Glaube daran, dass Ich euch nicht allen lassen werde. Ich schicke weiterhin 
Meine Engel, dass Sie euch retten und beschützen, damit ihr nicht so leicht die Sünde 
verfallt, was gegen Meinen Willen ist.  

Mein Volk:  

Viele nennen sich Christen!  

Viele empfangen Mich, aber ihre Zunge ist voller Schmutz und Häresien und Lästerungen 
gegen Mich! Dass sie Mich mit der Zunge empfangen, bedeutet nicht, dass der Rest des 
Körpers sauber ist...  

Viele sagen Mir: Vater Unser! und ihr Denken ist weit von diesem Vater entfernt.  

Viele bitten mich um das tägliche Brot, aber nicht um das Brot Meiner Liebe und Meines 
Wortes, sondern um das Brot, das ihnen hilft, weiter allem Sündhaften und Unmoralischen 
zu frönen.  

Meine Kinder:    

IHR, MEIN VOLK, LEBT IN EINER UNWIRKLICHKEIT, WEIL EUCH NICHT DIE 
GANZE WAHRHEIT GEZEIGT WIRD, DIE IN DIESEM AUGENBLICK HINTER 

EUREM RÜCKEN GESCHIEHT. 

Ihr sucht Nachrichtendienste auf, um die Wahrheit zu finden und ignoriert, dass diese 
Nachrichtendienste euch nicht die volle Wirklichkeit vermitteln, weil sie zu Interessen-
gruppen gehören, die Teil derer sind, die die Ankunft des Antichristen vorbereiten.  

Bekannte Gelehrte, die eure Popularität gewonnen haben, leugnen, dass der Antichrist auf 
der Erde ist und leugnen, dass die Drangsal begonnen hat...  

Kann es sein, dass sie blind, taub und stumm sind und in einer Glaskugel leben:  

... ohne nach Norden, Süden, Osten und Westen zu blicken,  

... ohne auf jene gleichen Geschlechts zu blicken, die Mein Gesetz missachten,  

... ohne auf die Unmoral zu blicken, die in dieser Jugend geschieht,  

... ohne auf die Verantwortungslosigkeit der Eltern zu blicken, die die Erziehung ihrer 
    Kinder dem Fernsehen überlassen haben?  

Kann es sein, dass sie in einer anderen Welt leben, weit entfernt von der Welt, in der Meine 
Kinder leben, die Ich ständig beobachte?  
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Sie transportieren die Waffen von einem Land zum andern, ohne dass dies jemand ans Licht 
bringt. Die Großmächte rüsten die kleinen Länder auf, weil der Dritte Weltkrieg vom 
Denken der Mächtigen abhängt.  

MEIN WILLE IST BARMHERZIG, MEIN WILLE IST, DASS IHR AUF DER ERDE LEBT, 
UM MICH ZU EHREN UND NICHT, UM MIR SCHANDE ZU BEREITEN, aber die 
großen Nationen brauchen den Krieg, da ihre Volkswirtschaften immer mehr abstürzen.  

Brasilien wird bis zum Überdruss leiden.  

Argentinien wird wirtschaftlich abstürzen und sein Volk wird dem nicht widerstehen.  

Meine geliebten Kinder:  

Gog und Magog bewegen sich geschickt.  

Syrien wird zu einem großen internationalen Konflikt werden.    

Betet für Israel, das in feindliche Hände fallen wird. 

Meine Kinder, DIE MENSCHHEIT BEFINDET SICH IM CHAOS: Revolutionen, Revolten, 
Verfolgungen, Tötungen, Abtreibungen; dies wird dafür sorgen, dass die Wut vom Geist der 
Menschen Besitz ergreift, obwohl sie es leugnen...  und ist es nicht in Meinem Wort 
geschrieben, dass am Ende der Zeiten all dies geschehen wird, was sie jetzt leugnen, was sie 
jetzt aus Angst oder Unwissen leugnen?  

Mein geliebtes Volk, die Erde wird stark erschüttert werden.    

Vergesst nicht, für Mein Volk der Vereinigten Staaten zu beten. 

Betet für Japan. 

Betet für Chile. 

Geliebte Kinder, der Mond wirkt sich stark auf die Erde und auf den Menschen aus, auch ihr 
wisst es. So wie die Sonne zum Menschen kommt, bleibt der Mond mit der Natur und dem 
Menschen verbunden. Die Gewässer werden sich bewegen, die Rastlosigkeit des Menschen 
wird groß sein, aber IHR WERDET NICHT DURCH JENE GELEITET, DIE EUCH 
ZEITANGABEN GEBEN, WEIL DIES NUR DIE SEELE BEUNRUHIGT.  

Meine Kinder, seid bereit, denn bald gibt es eine große Läuterung...   

Der Mond wird so nahe an der Erde sein, dass er sich auf die Erde und auf euch, Meine 
Kinder, auswirken wird.  

SCHAUT IMMER NACH OBEN, WENN IHR GEHT, die Zeichen werden nicht auf sich 
warten lassen und nicht alles, nicht alles, was ihr am Himmel seht, wird ein Hologramm 
sein(1), eine Erfindung des Menschen; lasst euch dadurch nicht verwirren, denn Ich habe die 
Signale und Zeichen dem Menschen am Himmelszelt gegeben und werde es weiter tun, um 
euch zu warnen.  

Meine Kinder, die, die kein Interesse daran haben, die Bosheit des Menschen zu studieren 
und zu ergründen, sollten wissen, dass die Großmächte Artefakte auf der Grundlage einer 
schlecht angewandten Wissenschaft gebaut haben, um verheerende Erdbeben an jedem 
beliebigen Ort des Planeten hervorzurufen und einige fragen Mich: Warum bestrafst Du uns, 
Mein Herr?    

NEIN, MEINE KINDER, ICH BESTRAFE EUCH NICHT...  

DIE GROSSMÄCHTE WOLLEN DEN GRÖSSTEN TEIL DER WELTBEVÖLKERUNG 
AUSLÖSCHEN  
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UND ICH KÄMPFE GEGEN SIE FÜR EUCH UND WEGEN MEINER LIEBE ZU EUCH, 
WEIL ICH AUS LIEBE ZU EUCH MEIN BLUT VERGOSSEN HABE, UM EUCH ZU 

ERLÖSEN. 

Wenn sich Naturkatastrophen oder Unglücksfälle in den Familien ereignen, geben sie Mir 
die Schuld. Meine Barmherzigkeit ist unendlich, aber Meine Gerechtigkeit ist prompt und 
Meine Gerechtigkeit ist das Ergebnis der Respektlosigkeit, des Ungehorsams und des 
Hochmuts des Menschen Mir gegenüber. Die Menschheit lockt die Strafe zu sich selbst.  

Meine Kinder, jedes vorhergesagte Ereignis, dass sich erfüllt, muss für euch ein Zeichen der 
Stärke sein, weil ihr wisst, dass Ich näher komme.  

VERGESST NICHT, DASS EUER INNERES GEPRÜFT WIRD, VERGESST NICHT, 
DASS ES MEINE MUTTER EUCH ANGEKÜNDIGT HAT, UND WAS MEINE MUTTER 
ANKÜNDIGT, IST DER WILLE DER DREIFALTIGEN GOTTES. Schätzt Ihre Warnungen 
und Rufe nicht gering, weil Sie als Mutter und Königin der Menschheit will, dass ihr auf 
eurem täglichen Weg innehaltet, euer Inneres überprüft und Mich wiederfindet.    

DAS BÖSE LIEGT IN EINER ERBITTERTEN SCHLACHT UM DIE SEELEN, DESHALB 
ERHEBEN SICH BRÜDER GEGEN BRÜDER OHNE GNADE ODER 

BARMHERZIGKEIT. 

Wie mich die unschuldigen misshandelten Kinder schmerzen! Wie sie mich schmerzen! 
Deshalb bringt der Mensch Schande über sich selbst.  

Mein geliebtes Volk:    

ICH WERDE NICHT MÜDE, EUCH ZU RUFEN UND ZU WARNEN, NIEMALS, WEIL 
ICH EUCH LIEBE. 

Der Antichrist gewinnt mehr Macht, mehr Anhänger, der Antichrist mischt sich weiter in die 
Zukunft dieser Generation ein. Erst wenn der Mensch stark erschaudert, wird er den 
Verstand wiedererlangen und davon ablassen, mich zu leugnen und die Ereignisse zu 
leugnen, die Meine Mutter ihm vorhergesagt hat.  

Meine Kinder, in diesem Moment sind die Interessen der Welt wirtschaftlicher Art und 
haben Vorrang vor dem Geistigen. Große Verträge bestimmen die Nachrichtenseiten, traut 
diesen Verträgen nicht, hinter ihnen steckt die Auslieferung meines Volkes in die Hände des 
Bösen.    

BEREITET EUCH VOR, IN DEM IHR ZU MIR KOMMT UND DIE OFFENBARUNGEN 
MEINER MUTTER AN MEIN VOLK DURCH JAHRHUNDERTE HINDURCH 

KENNENLERNT. 

BEREITET EUCH VOR, WEIL SICH DIE HUNGERSNOT IN DER GANZEN WELT 
VERBREITET. 

BEREITET EUCH VOR, WEIL DIE SCHLECHT ANGEWANDTE WISSENSCHAFT IN 
DIESEM AUGENBLICK NOCH NICHT IHREN HÖHEPUNKT ERREICHT HAT, ABER 

DIESER GENERATION GROSSE ÜBERRASCHUNG, UNGEWISSHEIT UND LEID 
BRINGEN WIRD. 

Mein Volk, was hast du dir nur angetan, damit ich dich wie eine Nadel im Heuhaufen 
suchen muss und dich nicht finde?  

Mein Volk, wie sie Netze ausspannen, um dich einzufangen, wie sie dir die Sicht blenden, 
damit du nur das sehen kannst, was sie dir vor die Augen stellen!  

Mein Volk, höre Mir zu! Weil Ich die Wahrheit verkünden werde, damit Ihr mir treu bleibt 
und Mir vertraut, erinnert euch daran, dass "Ich derselbe wie gestern bin, heute und in 
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Ewigkeit" (Hebr 13,8) und dass Mein Wort sich nicht ändert, denn Mein Wort ist für alle 
Zeiten.  

Geliebte Kinder:  

BEWAHRT DEN MUT: AUCH WENN DIE ERDE ERZITTERT, DAS WASSER STEIGT 
UND IN DIE ERDE EINDRINGT, BLEIBT IHR IN JEDEM AUGENBLICK IN MEINER 

GEGENWART UND KEINER VON EUCH WIRD VERLOREN GEHEN, WENN IHR MIR 
TREU BLEIBT. 

So wie die Kinder einer Nation sich an andere Völker wenden, damit sie aufgenommen 
werden, so werden ganze Nationen sich von Dorf zu Dorf auf den Weg machen, um 
Unterkunft zu finden und sich vor dem Krieg, der ausbrechen wird, in Sicherheit zu 
bringen.  Die Friedensabkommen sind frei erfunden, weil die Völker auf ihrem Gebiet 
Atomwaffen aufbewahren.  

Zu allen Zeiten gab es Menschen wie Herodes, diejenigen, die Unschuld und Kindheit 
verfolgen - und dieses Mal ist es nicht anders.    

Mein Volk, Meine geliebten Kinder, mit wie viel Liebe rufe Ich euch auf, Meinem Wort treu 
zu bleiben!  

ICH ERKLÄRE EUCH AUSDRÜCKLICH, WAS GESCHRIEBEN STEHT. ICH FÜGE 
WEDER EIN WORT HINZU NOCH LASSE ICH EINES AUS.  ICH ERKLÄRE ES EUCH 
AUSFÜHRLICH, DAMIT IHR VORBEREITET BLEIBT, WEIL ICH WÜNSCHE, DASS 
ALLE GERETTET WERDEN UND ZUR KENNTNIS DER WAHRHEIT GELANGEN 

UND OHNE ZAUDERN IM GLAUBEN BLEIBEN. 

Ihr wisst sehr wohl, dass Ich Mich in jeder Eucharistie völlig den Menschen hingebe, die Ich 
als Tabernakel Meiner Liebe betrachte, damit Ich euch in den Zeiten, in denen meine Tempel 
geschlossen sein werden, immer nahe bin.  

Ihr wollt nicht die Wirklichkeit sehen.  Wisst Ihr, warum?  Weil Ihr aus der Ferne den 
Ereignissen in anderen Ländern zuschaut und in diesem Moment der Terrorismus ein 
verkleideter Kommunismus ist und dieser verkleidete Kommunismus mit Waffen versorgt 
wird, nicht nur von denjenigen, die sich als Kommunisten ausgeben, sondern auch von 
solchen, die die Freiheit proklamieren und behaupten, dass sie gegen den Kommunismus 
kämpfen; alle haben ihre Hand gereicht, um den Terrorismus zu bewaffnen.  Diese 
Menschheit ist völlig verwirrt.  

Große Nationen geißeln sich selbst, um Gelegenheit zu schaffen, andere zu beschuldigen 
und sie anzugreifen.   Die Interessen der USA werden wichtiger sein als das Interesse ihrer 
Bürger.  

GELIEBTE KINDER, BLEIBT WEITER IN DER HAND MEINER MUTTER UND IN 
MEINER HAND. 

Betet, das Gebet ist notwendig... 

Mehrere Meiner wahren Instrumente habe Ich euch heute offenbart, was ich heute gesagt 
habe, aber sie werden es aus Angst nicht offenlegen, und dies ist eine schwere Sünde.  

Meine Kinder, betet für Meine geliebte Prophetin, denn es ist noch ein langer Weg 
zurückzulegen. 

Ihr seid in die Große Drangsal eingegangen, aber ihr größter und härtester Teil wird noch 
kommen.  

ICH WERDE EUCH NICHT ALLEIN LASSEN, ICH WERDE EUCH VORANGEHEN WIE 
IN EINER MARSCHKOLONNE, ICH BITTE EUCH NUR, DASS IHR MIR TREU SEID, 
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DASS IHR IMMER MEINE MUTTER ANRUFT, DAMIT SIE EUCH VON DER GEFAHR 
FERN HÄLT, DASS IHR MIR TREU SEID UND MICH ANFLEHT UND SAGT:  

HEILIGES HERZ JESU, ICH VERTRAUE AUF DICH! 

Meinen Segen erhält, wer diese Meine Botschaft mit Glauben und Liebe liest.  

Meinen Segen erhält, wer mit aufrichtiger Absicht zuhört; dieser Mein Segen bedeckt euch 
mit Meinem kostbarsten Blut, damit sich die Dämonen von euch und von jenen abwenden, 
für die ihr euch einsetzt.  

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen  

Euer Jesus  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 

(1) Hologramm: Komplizierte dreidimensionale Projektion, die verwendet wird, um Bilder in 3D zu 
erstellen.  

  

KOMMENTAR DES INSTRUMENTS 

Brüder und Schwestern:  

Unser Herr Jesus Christus hat sich uns in seiner großen und unendlichen Liebe stark gezeigt.  

Wir können nicht die Dekadenz übersehen, in der sich die Gesellschaft in diesem Moment 
befindet, wir können nicht die Barbarei übersehen, die in den Ländern in der einen oder 
anderen Form gegen Kinder begangen wird, wir können nicht die Rohheit übersehen, mit 
der sich menschliche Wesen gegenseitig behandeln.  

Wir leben in Abhängigkeit vom Klima, niemals zuvor hat dieses so reagiert wie jetzt; ich 
zitiere deshalb einen Satz aus der Enzyklika "Laudato SI": "Die Erde, unser Haus, scheint immer 
mehr eine riesige Deponie von Dreck zu werden", was wir in einigen der Konferenzen betont 
haben.   Ich zitiere ebenso den folgenden Satz aus der gleichen Enzyklika: "Die 
apokalyptischen Vorhersagen können nicht mehr mit Ironie und Verachtung betrachtet werden" 
Warum? ... Weil die Erde sich auf den Menschen erbricht, der nicht im Einklang mit dem 
Willen Gottes lebt.  

Die Menschheit verbleibt in einem Chaos, wie Christus es uns mitgeteilt hat, ein Chaos in 
allen Aspekten, weil von Augenblick zu Augenblick der Aufruhr in verschiedenen Ländern 
zunimmt, zurückzuführen auf die Gewalttätigkeit des Menschen, der sich von seinem Herrn 
und dem Einen und Dreifaltigen Gott entfernt hat.  

Brüder, wir werden sehr schwierige Momente erleben, in denen es notwendig ist, dass uns 
der Glaube stark macht, damit wir mit der Heiligen Dreifaltigkeit und unserer Heiligen 
Mutter vereint sind, denn wenn die Erde knirscht, zittert der Mensch mit ihr, und man 
braucht kein Hellseher zu sein, um den ernsten Zustand dieser Generation zu erkennen, aber 
trotzdem gibt es Brüder, die alles leugnen, was Christus uns mitteilt und uns als 
"apokalyptisch" bezeichnen.  

In diesen Momenten, in denen mich Christus mit sich nimmt und mir Sein Wort mitteilt, hat 
er mich auf die drohende Gefahr des Yellowstone-Vulkans und des Vesuvs wie auf andere 
Geißeln aufmerksam gemacht, mit der die Natur den Menschen peinigen wird und ich sehe 
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dies genauso, weil die Vulkane einer nach dem anderen ausbrechen werden wie in einer 
Kettenreaktion.  

Brüder, im Ersten und Zweiten Weltkrieg spielte der Wirtschaftsfaktor eine starke Rolle, und 
wie befindet sich in diesem Moment die Weltwirtschaft?  

Es gibt einen großen Unterschied ... die Elite, die die Welt regiert, ist diejenige, die den 
Antichristen erwartet, um die Menschheit mittels einer einheitlichen Währung, einer 
einheitlichen Regierung, einer einheitlichen Religion zu versklaven und so eine neue 
Weltordnung  zu errichten.  

Brüder, nicht umsonst warnt uns Christus, nicht umsonst warnt Unsere Mutter die 
Menschheit in allen Ihren Erscheinungen.  

GLAUBEN WIR AN DIE DEUTLICHKEIT DES GÖTTLICHEN WORTES UND DES 
WORTES UNSERER MUTTER UND BEREITEN WIR UNS GEISTIG VOR, DAMIT DIE 
KERZE DES GLAUBENS NICHT ERLÖSCHT UND LASST UNS SODANN WACHSAM 
BLEIBEN.  

Verbreiten wir die Rufe des Himmels.  

Amen.  

 
(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

27. SEPTEMBER 2015 

 
   

Mein geliebtes Volk, empfangt Meinen Segen.  

MEIN VOLK IST DIE KOSTBARE PERLE, DIE MIR NICHT AUS DEN HÄNDEN 
GLEITET... 

Geliebte Kinder, der Mensch macht Pläne auf menschliche Art und Weise über den Kurs der 
Menschheit, aber es ist nicht der Mensch, der die Ereignisse diktiert. Die Prophezeiungen, 
die meine Mutter der Menschheit übermittelt hat, werden sich in dieser Generation erfüllen, 
die mich vollständig von ihrem Weg fernhält.  Wer kommt, um nach Daten zu suchen, bleibt 
verwirrt.    

Mein geliebtes Volk:    

DAS BEWUSSTSEIN DES MENSCHEN HAT SICH VERHÄRTET UND ERKENNT 
NICHT MEHR DAS BÖSE, IN DEM ES LEBT, DA DAS WELTLICHE IM TÄGLICHEN 

LEBEN VERWURZELT IST. 

FERN VON MIR, MEINEN DEKRETEN, MEINEM GESETZ UND FERN VON MEINER 
MUTTER. 

Der Mensch kennt das Gebet nicht, er weiß nicht, dass es die bei weitem beste und höchste 
Form der Intimität mit mir ist, der Verschmelzung mit mir...  
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DAS GEBET TRÄGT FRÜCHTE, und wenn es von Herzen gebetet wird, steigt ihr dadurch 
immer mehr auf und wandelt euch, damit ihr mehr beim Himmel und weniger beim 
Weltlichen seid.  

GEBET BEDEUTET NICHT SICH WIEDERHOLENDE FRASEN ZU SPRECHEN, DIE 
MICH ERSCHÖPFEN, sondern ihr müsst von Herzen beten, damit derjenige, der betet sich 
nach dem göttlichen Willen verwirklicht.  

Mein geliebtes Volk:    

DIE UNERSCHÖPFLICHE QUELLE MEINER LIEBE UND DIE QUELLE EURER LIEBE 
ZU MIR IST EINE GEGENSEITIGE UND UNENDLICHE RÜCKGABE VON 

GESCHENK UND DANK, TUGENDEN UND SPIRITUELLEM WACHSTUM, DIE ICH 
EUCH GEWÄHRE, MEINEN KINDERN, WENN DAS GEBET KONSTANT UND 

EHRLICH IST. 

Mein geliebtes Volk, ihr müsst verstehen, dass ihr nicht nur dadurch gehorcht, dass ihr mich 
ruft. Vielmehr widerspricht es Meinem Willen, wenn ihr mich ohne das gebührende 
Bewusstsein und ohne die gebührende Reue empfangt, denn dies bringt euch nicht etwa 
näher zu Mir, sondern führt euch weiterhin zu einer großen Sünde.  

Ich kenne euch, und genau deshalb rufe ich euch zum richtigen Gebet auf, das euch Stufe für 
Stufe dazu bringt, euch in Mein Handeln und Wirken zu vertiefen, damit ihr ein Herz aus 
Fleisch besitzt, ein Herz, das für Meinen Willen empfänglich ist. Wer nicht betet, kennt mich 
weniger, versteht mich weniger und liebt seine Brüder weniger...    

DAS GEBET STAMMT AUS DEM HERZEN UND FÜHRT EUCH ZUR AUSÜBUNG 
DESSELBEN MIT DEM BRENNENDEN WUNSCH, DASS EURE BRÜDER DAS HEIL 

FINDEN, UND EURE BRÜDER EBENSO ZEUGNIS DAFÜR GEBEN, DASS ALLE DAZU 
GEBRACHT WERDEN, DASS IHNEN DIE DINGE AUS MEINEM HAUS BESSER 

GEFALLEN UND DIE FEHLER DER WELT WENIGER. 

Mein geliebtes Volk, spottet nicht, wenn ihr große Ereignisse erwartet habt und bis heute 
noch nicht gesehen habt, dass sie sich erfüllen, denn das, was Ich wirklich erlaube, werdet 
ihr nicht sehen, da ihr in den großen Themen sucht und nicht in den kleinen Details, mit 
denen der Mensch selbst arbeitet und handelt.    

IN DIESEM BLUTMOND LAUFEN DIE DINGE ZUSAMMEN UND FÜHREN DIE RUFE 
MEINER MUTTER AUS, JENE, DENEN DIE MENSCHHEIT NICHT GEHORCHT HAT. 

DIESER MOMENT BEDEUTET EINE WICHTIGE ANNÄHERUNG AN DIE 
EREIGNISSE, DURCH DIE DIE MENSCHHEIT AUFMERKSAM BLEIBEN MUSS, 
DAMIT IHR WACH BLEIBT, WEIL ICH NACHTS KOMME WIE EIN DIEB, OHNE 

ANKÜNDIGUNG (Offb. 16.15; Mt 24,43; 1. Thessaloniker 5,2) 

Das Böse nutzt die Entfremdung des Menschen gegenüber Meinem Haus, damit er Meine 
Warnungen über die Veränderung des menschlichen Geistes durch die falsch angewendete 
Technologie weiterhin ignoriert, durch die er die Moderne offen akzeptiert, auch wenn dies 
gegen Mich und Meine Mutter und Ihr Flehen gerichtet ist.  

Die übermäßige Wut, Unkenntnis und Unempfindlichkeit gegenüber euren Brüdern ist ein 
großer Sieg für das Böse, weil es den Menschen dazu bringt, sein eigener Albtraum, sein 
eigener Henker zu sein, mit der Zeit noch härter zu werden, wie dieses große Zeichen es für 
die Menschheit angegeben hat.  

Mein geliebtes Volk:  

DAS SPEKTRUM DES KRIEGES WIRD REALITÄT, Mein Herz blutet deswegen, wenn 
ich sehe, wie Meine geliebten Kinder in einem schrecklichen Kampf stecken, zu dem sie die 
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Ambitionen derjenigen geführt haben, die sich für die Mächtigen der Welt halten.  Die 
Ambition und die Wirtschaft vereinen sich, um die Menschheit erzittern zu lassen, die die 
Macht der Waffen nicht kennt, über die die Großmächte verfügen, um einen großen Teil der 
Menschheit zu vernichten.  

Mein Volk:  

WENN ES ZU WEIT VERBREITETEN ENGPÄSSEN KOMMT, denkt daran, das Meine 
Mutter zuvor an dich gedacht hat und Trauben segnete, damit sie in diesem Moment euren 
Hunger stillen, und ich euch gleichzeitig dazu aufgerufen habe, JETZT für diese Zeiten zu 
beten und euch spirituell darauf vorzubereiten, den Momenten der harten Prüfungen, die 
auf euch alle ohne Unterschied zukommen, mit Glauben, Kraft und Ausdauer zu begegnen.  

Die Erde entwickelt sich weiter, um den Menschen aufzuwecken und wird mit größerer 
Macht beben.    

Betet, Meine Kinder, betet für Japan.  
Betet Kinder, betet für die Vereinigten Staaten.  

Betet meine Kinder für die Dominikanische Republik.  
Betet Kinder, betet für Mexiko. 

Der Mensch wandelt in der Finsternis weit von mir entfernt, er bewegt sich blind, wenn er 
Mich in der Heiligen Schrift nicht kennt, wenn er die Lampe nicht mit dem guten Öl des 
Glaubens gefüllt hält, wenn er sich nicht aus dem Tal der Toten entfernt, in dem sich heute 
ein großer Teil der Menschheit aufhält. Daher meine ständigen Aufrufe, bevor Ich euch 
erlaube, euch selbst zu prüfen und ihr Beute der Angst werdet, wenn ihr am Himmels-
gewölbe die Vorboten seht, die Meine Mutter euch angekündigt hat. 

VEREINT EUCH, MEINE KINDER, SEID EUCH GEGENSEITIG HILFE FÜR EURE 
BRÜDER, DAS GEBÄUDE BLEIBT STEHEN, WENN IHR EUCH GEGENSEITIG 

STÜTZT. 

Meine Lieben:  

Vom Himmel werdet ihr ein großes Licht herabsteigen sehen, dieses ist auf euch gerichtet... 
Mein Volk, fürchtet euch nicht, der Herr, Dein Gott schützt euch in seiner Handfläche.  

Kinder, derjenige, der der Schutzengel der hilflosen Völker zu sein scheint, wird bald zum 
erbitterten Rivalen, der mit all seiner Macht gnadenlos angreift. Die Bündnisse sind nicht 
echt, sondern eine Todesfalle.  

Vulkane erwachen mit mehr Kraft und werden ebenso die Geißel der Völker sein. Der 
Mensch wird immer wieder staunen, wenn große Eisblöcke auf die Völker niedergehen.  

Die Sonne wird den Menschen für mehrere Tage von der Technologie trennen.  

Mein geliebtes Volk:  

HÖRT AUF MEINE RUFE UND DIE MEINER MUTTER, ICH LASSE EUCH NICHT IM 
STICH.  

ICH BIN DIE QUELLE DES LEBENDIGEN WASSERS, DAS DEN DURST SEINES 
VOLKES STILLT. 

Meine Liebe warnt euch.  

Meine Liebe segnet euch ständig, ich werde euch nicht verlassen, bis mein Volk sich mit mir 
dort vereint, wo es keinen Kampf mehr gibt, sondern nur noch Meinen Frieden.  

Ich segne euch.    

Euer Jesus  
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

Christus, unendliche Macht des Himmels und der Erde, lässt die Seinen nicht im Stich.  

Mit großer Liebe fordert Er den Menschen auf, sich nicht vom Gebet und dem Wissen 
fernzuhalten, das ihn zu Ihm bringt, damit er in einer ständigen Wachsamkeit lebt.  

Vergessen Sie nicht, dass die Einheit, zu der wir aufgerufen werden, in Christus besteht und 
in der Gottesmutter, nicht in der Einheit, die Strategie des Bösen ist, um die Welt zu 
beherrschen: alles zu vereinheitlichen.  

Christus sagt uns, dass einige sagen werden, dass der Blutmond die Welt und den Menschen 
in keiner Weise verändert hat, im Gegenteil, er zeigt uns klar, dass dieses Ereignis am 
Himmel eine weitere Öffnung der Zeit ist, in der wir leben, und in der sich die Ereignisse 
häufen, die die Gottesmutter prophezeit hat.  Daher ruft er uns auf, betende Wesen zu sein, 
denn durch das Gebet nähern wir uns Christus und betend bleiben wir wachsam, ohne zu 
vergessen, dass die Gottesmutter uns an Ihrer Hand führt und die unendliche Liebe Ihres 
Sohnes zu jedem von uns materialisiert.   

Amen.  

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

30. SEPTEMBER 2015 

 

Mein geliebtes Volk: 

IN MEINER HANDFLÄCHE TRAGE ICH MEIN VOLK, SO WIE DER HIRTE SEIN 
LEBEN FÜR SEINE SCHAFE GIBT. 

Ich flüstere euch meine Liebe ins Ohr, ich spreche zu eurem Herzen, damit es weich wird, 
ich gebe euch neues Öl, damit ihr eure Lampen füllt und inmitten der Dunkelheit, die sie 
euch zeigen, klar seht. 

MEINE TREUEN ANHÄNGER WERDEN VON MEINEM HAUS ALARMIERT, DAMIT 
SIE NICHT UNWISSEND BLEIBEN, damit es aufwacht und sich das Band, das ihnen 
andere Menschen über die Augen gelegt haben, freiwillig abnehmen, denn Ich habe es euch 
bereits abgenommen, aber Mein Volk ist weiterhin blind und taub.  Das Böse überfällt den 
Geist des Menschen von den großen Bildschirmen aus und verwirrt ihn und bildet ihn aus, 
damit er nicht glaubt, was er sieht und nicht weiß, dass die Taten der Menschen weiter-
gehen. 
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DER MENSCH BETRACHTET DIE EREIGNISSE AUS DER FERNE. Der große Feind hat 
ihn dazu gebracht, einen virtuellen Krieg zu durchleben und Meine Kinder glauben, dass 
alles in Ordnung ist, bis ein Brummen, von dem er glaubte, dass er es niemals hören könnte, 
ihm den Schlaf raubt, ihm Angst vor dem Unbekannten einjagt und den scheinbaren Frieden 
wegreißt, in dem er lebt. Nein, meine Kinder leben nicht in der Unwirklichkeit, das Böse 
richtet seine Streitkräfte aus und stiftet den Menschen an, die Welt in einen Holocaust zu 
führen. Meine Mutter zeigte es euch in ihren Erscheinungen, damit ihr nicht zulasst  dass das 
Böse die Seelen in Besitz nimmt, damit ihr mit Meiner Mutter und Mir verbunden bleibt, 
damit ihr das Gesetz Gottes weiterhin lebt. 

Das Böse nutzt seine Tücken, um Konflikte unter den Menschen zu verbreiten, es hält sich 
nicht nur an einem Ort auf, sondern schreitet fort  und nutzt die Sorglosigkeit der Leute, 
damit inmitten der Ereignisse, der scheinbaren Verteidigung und guten Taten  die Abge-
sandten des Bösen in unheiligen Allianzen handeln, um Verwirrung zu stiften  und so 
wütende Reaktionen im Menschen auszulösen, wodurch in jedem Augenblick  der von den 
einen gefürchtete und von den anderen ignorierte und negierte Krieg näher rückt. 

Kinder, es wird ein langes Leiden unter den irdischen Mächten, die einen werden durch die 
Macht der Familien geleitet, die die Menschheit in der Hand haben, die anderen folgen 
denjenigen, die ihren Völkern eine scheinbare Sicherheit bieten. Manchmal scheint es, als 
kämen die Allianzen und Verträge voran, was  wie ein Vorhang das wahre Szenario verbirgt. 
Sie beschuldigen sich gegenseitig als die wahren Schuldigen und Verletzer von Verein-
barungen, aber dies sind nur Lügen angesichts der wahren, verborgenen Machenschaften 
des Fürsten des Bösen, der mit Haken in seinem Kiefer die Geißel Meiner Kinder sein wird. 

Meine Lieben, die Unschuldigen leiden unter den Auswirkungen des Bösen, die von 
Fanatismus geleitet werden, sie handeln mit Zorn gegenüber ihren Brüdern. Zu diesem 
Zeitpunkt wird die Menschheit Terrorakte aus den Händen der wahren Henker erleben. 

Betet, Meine Lieben, betet für Frankreich, es wird große Schmerzen erleiden. 

Kinder, die Führer dieses Augenblicks steuern mit List die Gedanken ihrer Völker und 
erhalten dadurch wichtige Satelliten des Bösen aufrecht, ohne dass sich die Einwohner ihrer 
Länder dessen bewusst sind und  Handlungen unterstützen, die gegen Meine Taten und 
Handlungen, gegen Meine Liebe gerichtet sind. 

Meine Lieben: 

DER KRIEG IST GLEICHZEITIG EINE GROSSE SPIRITUELLE SCHLACHT, IN DER 
SATAN UM DIE SEELEN MEINER KINDER KÄMPFT, DIE UNWISSEND DEN 

BEGINN DIESES HARTEN LEIDENS UNTERSTÜTZEN, AUF DAS DIE GESAMTE 
MENSCHHEIT ZUSTEUERT. 

Ich trauere um alle meine Kinder, die sich an Handlungen beteiligen, die gegen Unseren 
Willen gerichtet sind..  

Ich trauere um diejenigen, die zum Vergnügen für diejenigen töten, die nicht denken wie 
sie...  
Ich trauere um das vergossene Blut der  Unschuldigen ...  
Ich trauere um das Blut, das vergossen wird...  

Mein Volk, euch verborgenen ist gewollt als vorherrschender Grund für die Militäraktionen 
der Kampf um die Seelen, die Verfolgung Meiner Kinder und die Vernichtung Meiner 
Kirche, wovor Ich ständig gewarnt habe, sowie die Macht, um die Einheitsregierung zu 
etablieren, die vom Antichristen angeführt wird. 
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DAS BÖSE HANDELT SEIT LANGER ZEIT LEISE, ANGESICHTS DER MENSCHHEIT, 
DIE IN  FANATISMUS, FANTASTEREIEN, SÜNDEN UND WELTLICHES 

EINGEBETTET IST UND SICH VON MIR UND MEINER MUTTER ENTFERNT HAT. 

Betet Kinder, für Venezuela, betet für das Leiden meiner Kinder. 

Menschheit, mit Gleichgültigkeit siehst du deinen Weg, der Dämon bemächtigt sich der 
Seelen, damit sie das Geschenk des Lebens missachten. 

Mein Volk, der Kommunismus glüht in seiner roten Farbe wie ein Sturm über euch hinter 
den Wolken, damit der Kommunismus nicht erkannt wird, bis er sein Werk demjenigen 
aushändigt, dem er den Weg geebnet hat. 

Mein Volk, der Weg Meiner Liebe ist nicht der, auf dem du gehst, das Weltliche magnetisiert 
den Menschen, zieht ihn an, um sich von Mir zu entfernen und um Mich an die zweite und 
die letzte Stelle zu setzen. ICH HABE BEI EUCH KEINE PRIORITÄT; MEINE BITTEN 
UND DIE MEINER MUTTER BLIEBEN UNGEHÖRT UND UNBEACHTET AN 
LETZTER STELLE ANGESICHTS DER MACHT DER GROSSEN INNOVATIONEN, 
DIE DEN GEIST DES MENSCHEN BESCHATTEN UND SEIN HERZ AUF WEGE 
FÜHREN, DIE IM GEGENSATZ ZU MEINEM WILLEN UND MEINM HERZ STEHEN. 

Diese Generation wurde unwissentlich durch die gegen Mich eingesetzte Technologie 
geprägt, damit Meine Kinder das Leben verachten und Meine Appelle ignorieren und sich in 
die Hände der Unterdrücker begeben  

HEUTE FEHLT DEM MENSCHEN DIE WILLENSKRAFT, UM SICH VON ALLEM 
FERNZUHALTEN, WAS DEM KÖRPER UND DEM GEIST SCHADET. So geht ihr voran, 
mit den quälenden Schmerzen der Vergangenheit - die ihr in diesem Augenblick zu 
vergessen scheint - und die diese Generation weder erlebt hat, noch sich der verheerenden 
Schmerzen des Kampfes der Völker gegen Völker bewusst ist, in denen die rote Fahne des 
Sturms glühte, durch den Ungehorsam gegen Meine Appelle, die Vernachlässigung und 
Ignoranz gegenüber den Warnungen Meiner Mutter, durch die Sie vor dem großen Kampf 
um die Weltregierung und dem großen Leiden der ganzen Menschheit warnt. Dieses Leiden 
hat eine verheerende Wirkung auf die ganze Natur und macht die Erde unbrauchbar, dass 
der Mensch sie nicht nutzen kann und sie den Zweck nicht erfüllt, zu dem sie geschaffen 
wurde. 

Geliebte Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, sie leiden unter Menschenhand und 
der Natur. 

Mein Volk: 

Die Erde will den Menschen aufwecken und in ihrem Wunsch, ihn zu wecken, bebt sie 
stark. 

Dies werden mehrere Länder erleiden. Betet für diejenigen, die geläutert werden.  
Die Erde bebt, die Liste der Länder wird lang sein, betet für die, die leiden. 

Das Wasser wird in den Boden eindringen, um die Sünde der Menschen auf ihr reinzu-
waschen. 

Ihr werdet mit Erstaunen noch niemals gesehene Phänomene am Himmelsgewölbe sehen, 
als Zeichen für meine Kinder, dass das Leiden fortschreitet, in dem es eine kleine Atempause 
geben wird, um erneut machtvoll zuzuschlagen. 

Betet, Kinder, betet für Russland, die Beherrschung erfolgt still, ohne Lärm. Die USA 
verbergen die Wahrheit. 

OH MENSCHHEIT, WIE WEIT BIST DU VON MIR ENTFERNT!    
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 KOMM ZU DEINEM ERLÖSER... 
 KOMM ZU DEINEM HERRN, NIMM DIE HAND MEINER MUTTER, DIE DICH ZU 

MIR FÜHRT. 

Höre nicht auf zu beten, bleib bei Mir. Ich werde dich nicht aufgeben, in keinem Moment: 

Angesichts des  Hungers sende ich euch Manna... 
Angesichts von Krankheiten sende ich euch Linderung... 
Angesichts des Unterdrückers wird der Glaube an Meine Liebe deine Verfolger in Erstaunen 
versetzen. 

Bete, Mein Volk, betet für meine Kirche, die von Freimaurern und Illuminati infiltriert 
ist, die sie weg von Meiner Wahrheit und Meinem Gesetz bringen wollen.  

Sie wird schwer erschüttert werden. 

Meine Kinder, fallt nicht, Meine Kirche soll auf festem Stein stehen, nicht auf Treibsand. 

Vergesst nicht, euch selbst durch Meine Barmherzigkeit zu prüfen, um euch vom Bösen zu 
trennen, mit dem ihr euch vereint habt.  Der Appell ist Meine Liebe für euch, damit ihr in 
Meine Arme zurückkehrt. Ihr sollt wissen, dass einige Meiner Kinder sich nach dem Appell 
vermehrt gegen Mich auflehnen. Daher bereitet euch vor, empfangt die Kommunion, kommt 
zu Mir ins Heiligtum, in dem ich mich allein und verlassen befinde, bittet Meinen Heiligen 
Geist um Erkenntnis und glaubt nicht, was diejenigen verkünden, die nicht wollen, dass ihr 
aufwacht. 

GELIEBTE KINDER, DIE WIRTSCHAFT WIRD WEITER FALLEN OHNE ANZU-
HALTEN. Es ist die große Strategie des Antichristen, damit die Menschheit auf die Einheits-
währung zu schwankt, weil sie dem materiellen Hunger nicht widersteht. Der Antichrist 
verstärkt seine Macht über die Menschheit. 

IHR, MEINE KINDER, SEID KLUG, GEWINNT SEELEN FÜR MICH. Handelt nicht wie 
Heuchler, wenn ihr meine Ankündigungen erlebt. Ihr seid Schüler, die nicht schlafen, nicht 
lügen. Kündigt den maskierten Antichristen an und schuldigt ihn an, damit Mein Volk 
aufwacht. Sie kennen ihre bösen Pläne gegen Mein Volk. Der Zweck ist, sich dessen zu 
bemächtigen, was Unserer Dreifaltigkeit gehört, er wird glauben, alles zu gewinnen, aber ich 
komme mit Meinen Legionen und besiege in einem Augenblick den Unterdrücker, den 
dämonischen Eroberer. 

Vertieft euch in Mein Wort, denn ihr kennt Mich nicht genau.  

Hört auf Meine Mutter, dafür hat Sie sich euch am Fuß Meines Kreuzes der Herrlichkeit, 
Majestät, Segen und Erfüllung angeboten.  

ICH SEGNE EUCH, KINDER, SEID GEHORSAM, KOMMT ZU MIR, DAMIT DER 
SOHN DES VERDERBEN EUCH NICHT WEIT ENTFERNT VON MIR ANTRIFFT.  Ich 
schütze euch, weil ihr Mein Augenstern seid. Wendet euch nicht von Mir ab. 

ICH SEGNE DEN, DER IN DIESEM MOMENT MIT GLAUBE UND LIEBE MEIN WORT 
LIEST. 

Meine Stärke soll seine Stärke sein...  
Meine Liebe soll seine Liebe sein... 
Meine Liebe zum Willen Meines Vaters soll die Liebe zu Unseren Bitten sein.  

Meine Mutter segnet und schützt euch. 

Ich liebe Euch. 

Euer Jesus 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

Anhand des göttlichen Wortes sehen wir deutlich die Entwicklung des Plans des Bösen, um 
die Menschheit zu unterwerfen...  

Der Mensch darf nicht halbherzig sein. An dieser Stelle muss jeder den Weg der Erlösung 
durch Taten im Sinne des Guten wählen.  Der Mensch darf sich nicht nur gläubig nennen, 
ohne wirklich eine Handlung für die Rettung der Seelen und den Kampf gegen das Böse zu 
sein.  

Vergessen wir nicht, dass das Gebet ein Segen für den Menschen ist, der den Heiligen Geist 
anzieht, damit wir als Kinder Gottes Unterscheidungsvermögen und geistige Kraft besitzen, 
um den Angriffen zu widerstehen, die im Zuge des beschriebenen Erscheinens des Anti-
christen auf uns zukommen.  

Christus fordert uns auf, Zeugen Seiner Liebe zu sein und Sein Wort in die Tat umzusetzen, 
aber dazu müssen wir uns geistig vorbereiten, da uns eine Gefahr bevorsteht: die Neue 
Weltordnung.  

Machtkämpfe haben in der gesamten Geschichte der Menschheit zu großen Leiden geführt, 
aber in diesem Moment, angesichts des Wachstums und Fortschritts mächtiger, ausgefeilter 
Waffen, befindet sich die Menschheit einen Wimpernschlag vor einer Katastrophe, da der 
Mensch nicht auf die Göttlichen Appelle reagieren will, seinen Weg zu ändern, noch den 
Willen, als Mensch zu überleben und schließlich die Entwicklungen zu sehen, die die Gottes-
mutter uns angekündigt hat und die uns näher bevorstehen.  

Den Kampf für den Naturschutz regte der Himmel seit 2009 in seinen Appellen an, aber 
seitdem dachte man bereits, dass diese Appelle gegen Christus gerichtet seien und kenn-
zeichnete sie als neue Ideologie. Wie viele Menschen, die sich an diese Appelle erinnern, 
wünschten sich heute, dass es wieder diese Zeit wäre, zu der wir aufgerufen wurden, nicht 
gegen die Erde zu handeln, die unsere Wiege ist. Heute kennt die Erde den Menschen nicht 
mehr, der sie verletzt hat, und die Erde richtet sich gegen den Menschen, weil die Natur will, 
dass der Mensch nach dem Willen Gottes lebt.  

Die Menschheit wurde auf der ganzen Welt durch die Gottesmutter besucht, um diese Zeit 
der Krise zu vermeiden, aber die meisten ihrer Erscheinungen wurden verworfen, zum 
Schweigen verbannt. Die Bitten der Gottesmutter wurden nicht erhört und als Erfindungen 
des Mediums oder Aufrufe des Bösen aufgefasst. Hat die Gottesmutter diesen Moment 
beschrieben oder nicht?  

Lasst uns beten, als Kirche vereint, aber zusammen mit dem Gebet lasst uns Zeugnis über 
die Liebe Christi geben, über die Appelle der Gottesmutter, damit dieser Durst der Seelen, 
die von Christus eingeladen sind, nicht aufhört.  

Inmitten von Schlachten, Verfolgung, Hunger oder Krankheit lasst uns Boten der Liebe 
Christi sein, gebunden an Sein Wort und Gottes Gesetz.  

CHRISTUS HAT MICH GEBETEN, DAS WIR ALLE DEN HEILIGEN ROSENKRANZ 
BETEN, DER DER GESAMTEN MENSCHHEIT ANGEBOTEN WURDE, ZU DEM 
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ZEITPUNKT, WENN EIN JEDER ES KANN, UND DASS WIR SEINE LIEBE SELBST 
SEIN SOLLEN.  

Amen. 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

4. OKTOBER 2015 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Ich segne euch mit Meiner mütterlichen Liebe. 

MEIN HERZ SCHMERZT, ES SCHMERZT SEHR.  
DENNOCH MINDERT DIES NICHT MEINE LIEBE FÜR JEDEN VON EUCH.  

Ihr seid die Hoffnung dafür, dass die Liebe und der Glaube an meinen Sohn in seinem Volk 
fortbestehen, das aus euch allen besteht. 

Jeder hat alle Chancen, sich mehr dem Himmels und weniger dem Weltlichen zuzu-
wenden. Vergesst nicht, dass nach dem Schmelztiegel, IMMER DAS GUTE GEWINNT. 

In diesem Moment wende ich mich an jedes meiner Kinder; sie ignorieren die grausame 
Heimtücke, mit der der Feind der Erlösung des Menschen in jeder Hinsicht darauf abzielt, 
den Menschen vom rechten Weg abzuhalten. 

Das Böse besteht weiterhin darauf, weil es den Instinkt des Menschen kennt, "mehr als seine 
Brüder zu sein", und ihn dazu bringt, ohne Gnade zu handeln. ALL DIES ENTSTEHT 
DURCH DIE FEHLENDE DEMUT DES MENSCHEN, UM DER GROSSEN DAME 
GEHORSAM ZU SEIN. WENN DER MENSCH GEHORCHEN WÜRDE, WÄRE ER 
BEREIT, SEIN EGO NIEDERZURINGEN UND NACH DEM GÖTTLICHEN WILLEN ZU 
LEBEN. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Immer wieder habe ich erwähnt, dass nach dem Erscheinen des Antichristen MEIN SOHN 
SEINEM VOLK HILFE SENDET und seinen Glauben durch die Predigt des Wortes der 
Heiligen Schrift belebt. 

Die Verfolgung der Christen wird rücksichtslos sein, mehr als in diesem Moment. Der 
Antichrist und seine Verbündeten wissen, dass der Christ sein Kreuz mit der Freude trägt, 
mit der ein Liebhaber auf die Begegnung mit seiner Geliebten wartet. 

Die Autorität der Kirche Meines Sohnes wird von denen ignoriert, die sich gegen die 
Christen wenden, die sich vor ihren Verfolgern verstecken müssen; zu diesem Zeitpunkt 
werde ich die Engelslegionen schicken, um euch vor Angst und Verzweiflung zu schützen. 
Der Sieg des Kreuzes ist unverständlich für diejenigen, die nicht das Geheimnis 
durchdringen, das es verbirgt, was diejenigen zur Verzweiflung bringt, die nicht die 
Herrlichkeit und Majestät erkennen, die durch den Tod und die Auferstehung Meines 
Sohnes entstand und die das ewige Leben der Kinder Meines Sohnes bedeutet. 

Geliebte Kinder. 
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WIE SEHR MUSS ICH WEITERHIN KÄMPFEN, DAMIT IHR DIE TUGEND DER 
DEMUT UND DAS GESCHENK DER LIEBE IN DIE PRAXIS UMSETZT, DAMIT IHR 

EUCH SATAN, DER DAS WERK DES VATERS VERNICHTEN WILL, 
GEGENÜBERSTELLT OHNE ZU FALLEN! 

Der Mensch in der Gesellschaft ist sich der Undankbarkeit gegenüber der Frau nicht 
bewusst, die Männlichkeit wird aus einem falschen Verständnis heraus betrachtet, das den 
Menschen dazu bringt, nicht demgegenüber nachzugeben, was er für einen Teil seines 
natürlichen Wesens hält. Stattdessen, Meine Kinder, wird der Mann ohne Rücksicht auf 
Frauen zu einem bestimmenden Wesen, das das erste Gebot in seiner gesamten Reichweite 
nicht getreu erfüllt. (Mt 22: 36-39) Auch Frauen müssen das erste Gebot erfüllen und 
gleichzeitig den Mann lieben und ihm treu sein, den sie als Begleiter in ihrem Leben in der 
Ehe gewählt haben. Vergesst beide nicht, dass das Zugeben eines Fehlers mutig ist, weil nur 
ein Tapferer den Fehler anerkennt.  (Epheser 5: 21-33) 

JEDER VON EUCH, KINDER, HAT NUR EINE SEELE UND NUR EIN HERZ UND 
DIESE SIND DURCH DEN GÖTTLICHEN WILLEN VOLLKOMMEN AUF GOTT 
AUSGERICHTET. Euch gehört nichts, umso mehr, wenn die Demut in schwierigen 
Momenten nicht vorhanden ist. Bei Schwierigkeiten neigt der Mensch dazu, sich zu 
erlauben, vom Bösen und einem falschen Temperament beherrscht zu werden oder sich von 
Hochmut beherrschen zu lassen und gegensätzlich zu dem zu reagieren, was der Wille 
Meines Sohnes ist. Dabei vergisst er, dass das, was der Mensch als ein Zeichen von Schwäche 
ansehen kann, für Meinen Sohn Stärke bedeutet. 

JEDER VON EUCH KÄMPFT FÜR DIE HEILIGKEIT, MEINE KINDER. IN DIESEM 
KAMPF BEWEGEN SICH EURE PERSÖNLICHEN HINDERNISSE, ABER DIE 

WICHTIGSTEN SIND DER STOLZ UND DIE PERSÖNLICHE EITELKEIT.  

Meine geliebten Kinder, derzeit ist die Welt empfindlich aufgrund der Vereinigung der 
stärksten Mächte. Dies sind schwierige Momente für alle Menschen durch die ständigen 
Intrigen und Provokationen, damit Krieg ausbricht. Daher rufe ich auf, für Amerika und 

Russland zu beten, sie sind die Protagonisten in diesem erschreckenden Szenario.  

Kinder, ihr erkennt das Prinzip der Wahrheit nicht, das die Großmächte bewegt, um den 
Krieg voranzutreiben. Jeder Handlung des Menschen wohnt bereits ihr Ausgang inne, von 
dem er profitiert. Nicht nur wirtschaftliche, politische, geografische Interessen, die 
unvorstellbar für diejenigen sind, die nicht mit der Politik vertraut sind, sind hinter 
Revolutionen von Vandalismus und Protesten verborgen, die harmlos erscheinen und Chaos 
durch unkontrollierte Gewalt erzeugen, die geplant war, UM DIE MENSCHHEIT BIS ZU 
DIESEM MOMENT ZU FÜHREN, IN DEM SIE SICH BEFINDET: NUR EINEN 
SCHRITT VON DER SELBSTZERSTÖRUNG DER MENSCHHEIT ENTFERNT. 

Meine Lieben, die Kernenergie ist die Geißel der Menschheit, wenn sie so verwendet wird 
wie in diesem Moment eine als dämonische Waffe: sie ist die letzte Epidemie, Kain, der 
moderne Herodes, der moderne Samson, der heutige Judas, die Rebellion gegen Gott . Daher 
müssen die Engelslegionen eingreifen, um den Gläubigen Gottes zu helfen. 

Die Vereinigung der Kräfte ist einfach nur die Erfüllung des Wortes Meines Sohnes, sie 
wenden sich gegen die Schwächsten, dann entstehen Streitigkeiten unter ihnen selbst, und 
sie werden sich verraten und gegenseitig angreifen. Die Allianzen sind strategisch, nicht 
wahrhaftig. 

Ihr Lieben, die Halbherzigen haben keine Chance, wenn sie nicht bereuen, die Halbherzigen 
werden aus dem Munde Gottes ausgespuckt. Es gibt nur zwei Möglichkeiten: gut oder böse.  
Mein Sohn wird mit dem Schwert in der Hand kommen, um die Spreu vom Weizen trennen. 



307 
 

Diese Mutter war durch die Geschichte hindurch bei euch, und so warnte ich euch, das 
Schicksal abzuwenden, das dem Menschen bevorsteht, wenn er im Dienste dessen steht, der 
die Erde mit der Macht der Nationen einnimmt und für die Kontrolle über die gesamte 
Menschheit kämpft. 

ZUM HEUTIGEN ZEITPUNKT KÖNNEN SICH DIEJENIGEN, DIE WEIT VON DEN 
SPANNUNGSGEBIETEN ENTFERNT SIND, NICHT VORSTELLEN NOCH SICH 

BEWUSST MACHEN, WIE ERNST DIE PROVOKATIONEN DER EINEN ALLIIERTEN 
GEGEN DIE ANDEREN IST...  

SCHAUT EUCH DAS SZENARIO DER PROVOKATIONEN AN UND NUR SO SEHT 
IHR, WIE NAH EUCH DER ANGEKÜNDIGTE DRITTE WELTKRIEG BEVORSTEHT...  

ICH RIEF MEINE AUSGEWÄHLTEN KINDER AUF, FRIEDEN ZU PREDIGEN UND 
RIEF DIE BISCHÖFE IN ROM AUF, RUSSLAND MEINEM UNBEFLECKTN HERZEN 

ZU WEIHEN... UND SIE GEHORCHTEN MIR NICHT.  

DER MOMENT IST VERGANGEN UND IHR HABT IHN NICHT ERNST GENOMMEN. 
DIES IST DAS PRODUKT VON IGNORANZ, WEIL MEINE BITTEN NICHT VERBREI-
TET WERDEN UND DAS VOLK MEINES SOHNES NICHT GEWARNT WURDE, um 
keine Angst zu verbreiten, dabei ist es die Wahrheit, die Ich, als Mutter, in Meinen Erschei-
nungen durch Meine echten Medien verkündet habe. 

Jeder Mensch besitzt einen freien Willen. Als Mutter rufe ich euch auf, den rechten Weg zu 
nehmen, ich zwinge euch nicht, Entscheidungen zu treffen, die ihr nicht wollt, aber ich 
fordere euch auf, innezuhalten und euch zu prüfen. 

Die Gebote ändern sich nicht zur Erfüllung menschlicher Bequemlichkeit, die Sünde ist nicht 
der göttliche Wille, auch wenn es im Moment Mode ist, dass junge Menschen Drogen 
einnehmen, in einem frühen Alter der grassierenden Unmoral ausgesetzt sind, satanische 
Musik hören, sich nicht Meinem Sohn nähern oder dies aus Verpflichtung tun.  

WER SEINE SEELE RETTEN WILL, MUSS VON ALLEM ABSTAND NEHMEN, WAS 
IHN VON MEINEM SOHN FERNHÄLT, ANDERENFALLS WIRD ER IN DER SÜNDE 
UNTERGEHEN. 

Die Kirche Meines Sohnes muss stark bleiben, wie es der Wille Gottes ist, und die Herzen 
der Gläubigen erheben, damit diese nicht das Irdische suchen. Die Kirche Meines Sohnes 
darf kein nützliches Haus ein, das von manchen in Ehrenpositionen ausgenutzt wird,. Das 
Haus Meines Sohnes muss eine Gemeinschaft der Liebe sein, in der der Arme ebenso 
aufgenommen wird wie der Reiche. Die Kirche Meines Sohnes muss eine Seele und ein Herz 
sein. 

ICH KOMME ERNEUT ALS MUTTER ALLER MENSCHEN, DAS HEIL GEHÖRT 
ALLEN.  

Vernachlässigt in diesen heiklen Momenten nicht meine Rufe.  
Ich beschütze euch, liebe euch, ich segne euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR DES MEDIUMS  

Brüder und Schwestern: 
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In diesen Worten der Gottesmutter kommt zum Ausdruck, was wir als Menschheit in diesem 
Augenblick erleben. 

Zu viele Brüder sind sich nicht bewusst, dass die Großmächte vor einer vermeintlichen 
Lösung des Konflikts in Syrien stehen, aber dass es in deren Schatten andere Interessen 
anderer Mächte gibt, die sie vor der Welt verbergen, damit man sie ihnen nicht vorhalten 
kann. 

Brüder, wir befinden uns in einem Moment der Spannung, in der eine Provokation genügt, 
damit der Dritte Weltkrieg das Grauen für die Menschheit wird, das sie nach dem Schmerz 
des Zweiten Weltkriegs gefürchtet hat. 

Im Augenblick sehen wir einen gemäßigten Putin und einen provokanten Obama, aber dies 
wird nicht immer so bleiben. Denken wir daran, dass die Mutter uns in Fatima vor dem 
Kommunismus in diesem Moment warnte. Gleichzeitig ruft unsere Mutter ihre auserwähl-
ten Kinder und die Hierarchie der Kirche Ihres Sohnes auf, Liebe zu sein und alle Gläubigen 
aufzunehmen, nicht vorrangig nur die Reichen unter Ausschluss der Armen. Zugleich 
forderte sie dazu auf, das Volk Gottes zu warnen, denn die Ereignisse werden eintreten und 
Gottes Volk wird aus Unwissenheit unvorbereitet sein und sich dem Bösen ausliefern. 

Brüder, lasst uns aufwachen und offenbaren, was in der Welt geschieht und was bevorsteht, 
damit unsere Mutter nicht vergebens spricht, sondern damit wir, Ihre Kinder, zuhören und 
es in die Tat umsetzen.   Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER SELIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

8. OKTOBER 2015 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

MEINE MÜTTERLICHE SEGNUNG GEBÜHRT JEDEM MEINER KINDER. 

Ihr Lieben, in diesem Moment muss das Volk Gottes mit dem Gebet, mit Kraft, Glauben und 
großem Eifer kämpfen. Die Gewissheit, dass eure Gebete erhört werden, muss verwurzelt 
bleiben.  

ICH WÜNSCHE KEINE GEBETE IN EILE, ICH WÜNSCHE GEBETE, DIE AUS EUREM 
HERZEN KOMMEN, für jeden von euch und für die Menschheit im Allgemeinen. Große 
dunkle Wolken vernebeln den Geist, die Gedanken und den Willen der Politiker in jedem 
Augenblick, die sich vorbereitet haben, Krieg zu führen. Das Herz der Gottesmutter 
schmerzt, es schmerzt für die Unschuldigen, die leiden, für jeden Menschen, der für eine 
Ideologie geopfert wird.  

Meine Kinder, wie in der Vergangenheit wurden Christen von Löwen verschlungen, heute 
werden viele Christen von ihren eigenen Brüdern gekreuzigt. Der Christ, der den Göttlichen 
Willen erfüllt, wird gefürchtet, sie können ihm den Körper nehmen, aber sie werden niemals 
seinen Glauben auslöschen, und die Seele freut sich zusammen mit meinem Sohn. Daher 
wird der Christ gefürchtet, weil er der Sohn des Königs des Himmels und der Erde ist und 
auch wenn das Böse sich scheinbar als Sieger betrachtet, leugnet der Christ nicht seinen 
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Glauben.  Mein Sohn kommt mit Macht und Herrlichkeit, um Sein geläutertes Volk zu retten, 
das durch das Fegefeuer ging und sich in Weiß kleiden und in vollkommenem Frieden leben 
wird, dies geschieht jedoch nach dem Großen Leiden. Dafür müsst ihr euch jetzt vorbereiten, 
nicht zu einem anderen Zeitpunkt.  

MEINE LIEBEN, IHR ERLEBT DEN BEGINN DES GROSSEN LEIDENS. 

In jedem Augenblick, der vergeht, rückt die Rohheit näher, die die Menschheit erleben 
wird, die von denjenigen verursacht wird, die Meinen Sohn nicht im Herzen haben und 

ihn verachten.  

Betet für sie, Meine Kinder, bittet, dass sie umkehren. 

BLEIBT VEREINT, DAS HAUS DES VATERS VERLÄSST EUCH NIE MEHR. Über seine 
treuen Medien gibt das Haus des Vaters bekannt, was auf die Menschheit zukommt, damit 
sie die Gelegenheit zur Umkehr hat, um ihr Leben zu ändern und nach dem Göttlichen 
Willen zu handeln.  

Meine Kinder, es gibt Menschen, die sich als echte Medien des Himmels bezeichnen und 
nicht zu einer Änderung des Lebens aufrufen, euch nicht zum ständigen Gebet auffordern, 
obwohl in diesem Augenblick alle Meine Kinder beten müssen, das wahre christliche Leben 
praktizieren, den Heiligen Rosenkranz beten und Meinen Sohn würdig empfangen. Erkennt, 
dass IM HIMMEL UND AUF ERDEN DER NAME GOTTES ÜBER JEDEM ANDEREN 

NAMEN STEHT.  

Diejenigen, die nicht auf die Umkehr bestehen, darauf, mehr dem Himmel als der Erde 
anzugehören, sich von den weltlichen Lumpen zu lösen und sich mit Vertrauen an den 
Ewigen Vater zu wenden und ihn Vater unser zu rufen... dies sind nicht Meine wahren 
Seher.  

Diejenigen, die nicht die Menschheit aufrufen, das Gesetz Gottes zu erfüllen, sind nicht 
meine echten Seher.  

MEINE KINDER, MEIN SOHN IST LICHT UND TRANSPARENZ UND DIE MEDIEN 
MEINES SOHNES UND DIE MEINEN SIND VEREINT UND FÜHREN ZU EINEM 
EINZIGEN ZENTRUM: Dem Wort, das Mein Sohn und Ich der Menschheit durch sie 
vermitteln. Dieses einzigartige Zentrum verkündet die Einheit, die Nächstenliebe, Glauben, 
Umkehr und sich von Meinem Sohn zu nähren. Ebenso rufen wir euch zur Erkenntnis auf, 
weil ein Christ, der Meinen Sohn und Mich nicht kennt, wie derjenige ist, der sich wie Cyrene 
vor Meinen Sohn stellt, um ihm mit dem Gewicht des Kreuzes zu helfen. Aber er tut es nur, 
damit ihn seine Brüder anschauen, nicht aus Liebe oder um zu büßen, so wie alle Menschen 
büßen müssen.  

Meine Kinder, die Instrumente der Väterlichen Familie haben jedes eine besondere Mission. 
Es gibt keinen Seher, in dem alle Missionen zusammenlaufen, die nach Wunsch des 
Väterlichen Hauses seinen Kindern übermittelt werden sollen. Ich sehe mit Schmerz, wie sie 
sich gegenseitig als falsche Medien bezeichnen, als wenn sie Vorrang vor den anderen 
erreichen wollten, als handele es sich um eine gesellschaftliche oder politische Stellung oder 
darum, einen Posten vor einer Gruppe von Anhängern innezuhaben.  

Keiner von euch, meine Kinder, darf Anhänger eines Menschen sein, sondern Anhänger 
meines Sohnes, der 'DER IST, DER IST'. 

Kein Mensch darf sich Auserwählter des Himmels nennen, sondern der Himmel muss ihn 
als Auserwählten bezeichnen. 

DIE ESSENZ VON ALLEN RUFEN IST EINE: DER AUFRUF ZUR UMKEHR, DER 
AUFRUF ZUR EINHEIT, ZEUGEN DES HANDELNS UND TUNS MEINES SOHNES ZU 
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SEIN, UND DEN GEIST DER BRÜDER ZU ERHELLEN, um ihnen beim Verständnis 
dessen zu helfen, was sie nicht kennen, sei es aus wissentlicher Ignoranz oder aus unwis-
sentlicher Ignoranz, weil sie nicht ausgiebig unterrichtet wurden.  

Jetzt muss der Mensch sich einen offenen Geist bewahren, um das Wort Meines Sohnes und 
Mein Wort zu empfangen, er muss seinen Geist offen und aufmerksam halten für die Signale 
dieser Zeit, denn noch ist nicht alles abgeschlossen, was ihr sehen und wissen müsst.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

DAS SCHICKSAL DIESER GENERATION WIRD DUNKEL UND GLEICHZEITIG 
HERRLICH FÜR DIEJENIGEN, DIE ZUM LAND GEHEN, IN DEM MILCH UND 

HONIG FLIESSEN. 

Der Krieg nähert sich mit riesigen Schritten und mit ihm wird die Kirche Meines Sohnes 
geläutert und wird ins Wanken geraten, sie wird heftige Angriffe erleiden. Die Reformen 
dürfen niemals das berühren, was der Himmlische Vater als die Gebote seines Gesetzes 
beschlossen hat. Die Sakramente sind die Früchte der Liebe Gottes, damit Sein Heiliger Geist  
wachse und sich in die Menschen ergießt, damit sie nicht entgegen des Wortes des 
Himmlischen Vaters handeln können.  

Er schuf Mann und Frau, damit sie im Sakrament der Ehe ein Fleisch werden. (Mt. 19: 5)  

Der Wahnsinn der Menschheit ist in den Abgrund eingedrungen, weil zu diesem Zeitpunkt 
die Dämonen bei der Menschheit sind, um die Seelen ins Verderben zu bringen. Aber der 
Mensch ist nicht zufrieden mit dem, was er weiß, der Mensch ist begierig, das Unbekannte 
zu erleben und verfällt in seinem Wesentlichsten in den Werten und vor allem der Moral.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Als Mutter rufe Ich die Eltern der Familien auf, ihre Kinder vor den Gefahren des Weltlichen 
zu warnen, der Gefahr, sich den momentanen Freuden hinzugeben, ich rufe sie auf, zu 
erkennen, welche Schwierigkeit es bedeutet, wenn eine große Mehrheit von ihnen sich nicht 
Meinem Sohn zuwendet, sondern im Strom der Welt lebt, um im Geiste der Gesellschaft zu 
leben. Obwohl dies gegen ihre Prinzipien verstößt, wenn sie sich mit diesem Ruf von mir an 
den neuesten Ausschweifung und Respektlosigkeiten beteiligen. 

WELCHES BEISPIEL ERHALTEN DIE KINDER DER ELTERN DER FAMILIEN, DIE IM 
WELTLICHEN, IM ALKOHOL, DEN DROGEN UND DEM ZÜGELLOSEN SEX LEBEN...  

WO ES KEINE WERTE GIBT UND WO MEIN SOHN NICHT REGIERT,  
WEIL SIE IHN AUF DEN LETZTEN PLATZ VERBANNT HABEN? 

Aber wie viele Menschen geben Meinem Sohn für ihre Krankheiten oder Todesfälle in ihren 
Familien die Schuld und beschuldigen und hassen ihn mehr! Dies ist der Stolz, den Satan 
selbst den Seelen einflößt, damit sie Meinen Sohn hassen und sich in die Reihen Satans 
einreihen, der den Weg für den Antichristen vorbereitet hat.  

Geliebte Kinder:  

Der Missbrauch der Wissenschaft ist in die Pharmaindustrie eingedrungen, damit diese es 
wagt, mit Viren kontaminierte Impfungen zu erschaffen, die dem Menschen Tod und Krank-
heiten bringen.  

Wieso ernähren sich meine Kinder weiterhin von dem Müll, mit dem große multinationale 
Konzerne einen Großteil der Weltbevölkerung abschaffen wollen? Sie sind das große 
Experiment der großen Lebensmittelindustrie. LASST ES NICHT ZU, EURE KÖRPER 
SIND TEMPEL DES HEILIGEN GEISTES UND IHR MÜSST SIE SCHÜTZEN UND 
PFLEGEN, NICHT NUR MIT GUTEM CHRISTLICHEN VERHALTEN, SONDERN 
GLEICHZEITIG AUCH MIT EINER RICHTIGEN, GESUNDEN ERNÄHRUNG. 
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Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens:  

Ich habe durch die Geschichte dieser Generation hindurch wiederholt gefordert, Licht für 
eure Brüder zu sein, aber die meisten sind Dunkel und stinkende Dunkelheit für sie. Wie 
diejenigen, die aus ihren Ländern fliehen, die Ich liebe, aber wie sehr leiden bei dieser Flucht 
die Unschuldigen, die ich am Meisten liebe! Und doch ignoriert ihr weiter, dass seit Jahren 
Tausende Unschuldige in Afrika, in Indien und in weiteren Ländern schweigend an Hunger 
sterben.  

LASST NICHT ZU, MEINE KINDER, DASS SIE DIE KINDHEIT AUSNUTZEN UND 
LASST NICHT ZU, DASS DIE FILMINDUSTRIE DEN GEIST UND DIE PSYCHE VON 
KINDERN UND JUGENDLICHEN AUSHÖHLT, um sein schändliches Werk zu 
vollenden, denn seit Jahren werden eure Kinder darauf vorbereitet, Kämpfer zu sein, 
Soldaten zu sein und das Leben mit Verachtung betrachten, grausam bis zur Erschöpfung zu 
sein, ohne Angst oder Ärger, ohne Reue.  

Meine Kinder:  

WARUM HABT IHR DER FILMINDUSTRIE MIT IHREN TRICKS, MIT IHREN 
VERGIFTETEN PFEILEN GESTATTET, ZU ZERSTÖREN, WAS DER VATER IM 

HIMMEL GESCHAFFEN HAT, DAMIT IHR WÜRDIG AUF DIESER ERDE LEBT? 

Einige von euch sehen mit großer Verwunderung die Konzentrationslager des Zweiten 
Weltkriegs, aber sie sollten wieder in die eigenen vier Wände schauen, in denen sie ihre 
eigenen Kinder gequält haben, indem sie zuließen, dass das Fernsehen das Konzentrations-
lager ist, mit dem die große Filmindustrie ihre Kinder angelernt und vorbereitet hat, damit 
sie sich in diesem Augenblick denjenigen anschließen, die der gesamten Welt Terror bringen.  

Geliebte Kinder, betet für Frankreich, es wird durch den Terrorismus erschüttert werden.  

Betet für Rom, Meine Kinder, der Terrorismus wird einen tödlichen Schlag ausführen.  

Betet, meine lieben Kinder, betet für Chile und betet für Amerika. 

Meine Lieben:  

SEHR BALD BEGINNEN SIE DAMIT, EUCH ZU DER EINSETZUNG DES 
MIKROCHIPS ZU VERPFLICHTEN, DAMIT  JEDER VON EUCH ES AKZEPTIERT. 
SEID EUCH BEWUSST, DASS DIES DAS SIEGEL SATANS IST, durch das er euch nicht 
nur nachverfolgt und euer gesellschaftliches Leben kontrolliert, sondern auch den 
wirtschaftlichen Aspekt bis hin zur Steuerung eures Verstandes, sodass ihr, auch wenn ihr es 
innerlich wünscht, nicht ein einziges Wort des Gebetes zustande bringt, geschweige denn 
Meinen Sohn um Hilfe bitten könnt. (Ap. 13, 16-17) 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Zu diesem Zeitpunkt müsst ihr bereit bleiben ...  

Ihr müsst den feurigen und leidenschaftlichen Wunsch hegen, zu Meinem Sohn zu gehören, 
trotz allem, was ihr seht und welche Entmutigung ihr fühlt.  

Die Kirche Meines Sohnes wird erschüttert werden, aber nicht besiegt. Wehe denen, die 
diese Momente als weit entfernt betrachten, denn in Wirklichkeit seid ihr näher daran als 
jemals zuvor!  

Meine Kinder, richtet eure Augen auf die gesamte Welt und zeigt auf die Länder, die unter 
kommunistischer Führung stehen, deren Regierungen zur Freimaurerei und den Illuminati 
gehören. Das sind diejenigen, die euch in die Fänge des Satans ausliefern, damit ihr 
verlorengeht...  
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Ihr kennt die Wahrheit nicht, das interne Ziel des Kriegs, an dem sich die Völker in diesem 
Moment in fiktiven Bündnissen beteiligen, bei dem sie schon bald gegenseitig zu Feinden 
werden. Die wahren Beweggründe für diesen Moment sind versteckt, damit ihr denkt, dass 
hinter der Verteidigung eines Volkes ein großes Ziel und eine große Liebe stecken. Das ist 
nicht wahr, meine Kinder, und wenn der Bär erwacht, wird er euch Schmerzen verursachen.  
Kein Wolf wird sein echtes Fell erst im letzten Moment zeigen, wenn er sich dann den 
Schafspelz abstreift und so erscheint, wie er wirklich ist.  

Meine Kinder, liebt Meinen Sohn, betet, dass Ich euch weiterhin helfe. Liebt einander und 
kümmert euch um diejenigen, die in ihrer Sprache Kritik und Unmut tragen.  

Meine Kinder:  

EIN KOMET TRIFFT AUF DIE ERDE AUF UND VERURSACHT DREI TAGE 
DUNKELHEIT, DIE ICH SO SEHR ANGEKÜNDIGT HABE. 

Drei Tage, in denen ihr in euren Häusern bleiben und die Fenster eurer Häuser 
geschlossen halten müsst, damit das Licht der schrecklichen Strahlen, die von oben 
kommen, euch nicht schaden, denn nach den Strahlen und Blitzen werden die Dämonen 
eine unendlich große Anzahl Meiner Kinder töten, und ich werde mit großem Schmerz 
Meine Tränen über sie vergießen.  

Meine Kinder, ihr müsst:  

aufwachen ...  

wieder zu dieser ersten Liebe für Meinen Sohn zurückkehren...  

den Göttlichen Willen erfüllen...  

demütig sein, den Rat und die Appelle der Gottesmutter annehmen.  

WIE IN JEDEM AUGENBLICK HAT MEIN SOHN SEINE HILFE GESCHICKT, DIE 
OHNE ANGST ZUM VOLK MEINES SOHNES SPRICHT, DAMIT DIESES VOLK 
UMKEHRT. DIESER MOMENT IST NICHT ANDERS, MEIN SOHN SCHICKT 
DENJENIGEN, DEN ER BESONDERS LIEBT, DAMIT ER IN DEN GRÖSSTEN UND 
WICHTIGSTEN MOMENTEN DES GROSSEN LEIDENS DIESER GENERATION 
SEINEM VOLK ATEM GIBT. Deshalb studiert die Heilige Schrift, damit ihr das gesamte 
Wissen habt, um zwischen Gut und Böse unterscheiden zu können.  

Meine Kinder, ich bin dauerhaft neben jedem von euch und Meine Legionen helfen dem 
Volk Meines Sohnes und erschaffen den Großen Regenbogen mit der bewussten Liebe 
Meiner Kinder neu, die Reue für die großen Sünden gegenüber ihren Brüdern empfinden, 
durch die sie Meinen Sohn schwer beleidigt haben.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Geht in jedem Moment mit Frieden, versucht nicht, den Schritt des Göttlichen Willens zu 
überstürzen, denn alles wird kommen, im richtigen Augenblick, zu eurem Wohl.  LIEBT 
EUCH GEGENSEITIG. Ich liebe euch und halte euch in meinem Unbefleckten Herzen.  

Bleibt wachsam, da eine unbekannte Waffe kommen wird, eine Waffe, die durch den 
Menschen geschaffen wurde, die schwere Hautwunden bei Meinen Kinder verursacht.  

Wie weit der Mensch gekommen ist! Er kann aber umkehren, um auf den Weg der Wahrheit 
zurückzukehren. Kinder Meines Unbefleckten Herzens, kommt zu Mir, Ich bringe euch zu 
Meinem Sohn.  

Ich liebe Euch. Bleibt aufmerksam, sehr aufmerksam: verliert niemals den Glauben oder 
schlagt andere Wege ein, kommt zu Mir, und Ich führe euch in die himmlische Heimat.  
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Ich segne euch und segne eure Familien im Namen des Vaters und des Sohnes und des 
Heiligen Geistes, Amen.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

Die Gottesmutter, Tempel des Heiligen Geistes, erweitert in jeder neuen Nachricht die 
Vision, die wir aufrecht erhalten müssen, um keinen Aspekt zu vernachlässigen.  

Es ist wichtig, uns die Klarheit darüber zu erhalten, dass alles, was in der Welt geschieht, 
nicht auf der Erkenntnis des Menschen beruht, noch dass alle Erfindungen der Menschen 
dem Menschen bekannt gegeben werden, denn wenn eine Erfindung des Menschen bekannt 
gemacht wird, wird sie durch eine andere, weiter entwickelte übertroffen.  

Die Gottesmutter zeigt uns ein klares Bild davon, was passiert, damit der Mensch nicht 
denkt, alles zu wissen, denn wer alles weiß und kennt, ist Gott; wir sind Menschen und eine 
verblendete Kreatur ist derjenige, der behauptet, alles zu wissen, denn kein Mensch ist Gott.  

Gleichzeitig sehen wir zunehmende Erdbeben, Vulkanausbrüche und Naturkatastrophen. 
Bei jedem Erdbeben bewegt sich die Erdachse für Millisekunden oder ganze Sekunden; dies 
führt dazu, dass die Tage für den Menschen kürzer werden (Matthäus 24, 22).  

Aber das Zentrum der ganzen Botschaft ist, dass die Gottesmutter will, dass wir in uns selbst 
schauen und wer denkt, Christus zu kennen, muss sicherstellen, dass er mit und in Christus 
wandelt, und nicht die Handlungen und Taten von Generationen vor ihm immer wieder 
wiederholt. Wir haben darauf zu achten, was Christus uns über frühere Generationen sagt, 
da sie den Zweck Gottes verzerrt haben, damit der Mensch den gleichen Ungehorsam 
begeht, den der Mensch im Laufe seines Lebens mit sich zieht.  

Diese Generation weiß, was der Himmel vom Menschen will, aber die Auflehnung hat ihr 
Herz nicht bereit gemacht, sie waren den Botschaften nicht treu, die ich erhalten habe. Diese 
Generation hat ihre Sinne durch das Böse betäubt. Sie können es nicht denjenigen 
zuschreiben, die dem Erbe des Bösen vorausgegangen sind, denn jeder von uns kennt Gott 
und wir entscheiden uns frei, zu gehorchen oder nicht zu gehorchen. Was in diesem Augen-
blick passiert, ist der Grund für die menschliche Rebellion und Torheit; die Handlungen 
unterliegen den menschlichen Taten, im Guten oder im Bösen. Jede Aktion des Menschen 
entspricht der Reaktion auf die Aktion, daher: Wer Gott liebt, dem hilft Gott zu seinem 
eigenen Besten.  

Jeder sollte sich vornehmen, sich vom alten Menschen zu lösen, sich dem zu öffnen, was der 
Himmel uns offenbart, damit wir die Göttliche Herrlichkeit ausdrücken und zu dem Ziel 
weitergehen, das der Himmlische Vater für diese Generation vorgesehen hat, um die 
Prüfung zu bestehen und den König bei Seiner Wiederkunft als den zu empfangen, der Er 
ist: den Herrn von allem, was existiert und ihm RUHM UND EHRE ZU GEBEN, DIE IHM 

ALLE MENSCHEN GEBEN MÜSSEN.  

Amen.  
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WEITERVERMITTLUNG DES WORTES DES HIMMELS ... 

Brief der Seherin Luz de Maria vom 11.10.2015 

Brüder und Schwestern: 

Der Segen des allmächtigen Gottes, des Dreieinigen, möge auf die ganze Menschheit 
herabsteigen und der Mantel der Gottesmutter zu Licht für diejenigen werden, die sich nach 
der himmlischen Heimat sehnen. Das ist mein Herzenswunsch für alle. 

Vielleicht nehmt ihr in diesem Brief eine Veränderung wahr, ja, einen Wechsel angesichts des 
Wunsches, dass Gott in meiner Benachrichtigung darauf besteht (nicht sehr umfangreich, 
aber zusammengefasst), dass einige Aspekte an Gott euch hoffentlich dazu führen, mehr 
über einen der wichtigsten Punkte dessen zu erfahren, vor denen uns die Gottesmutter in 
der letzten Nachricht [siehe die Botschaft vom 08.10.2015] gewarnt hat. 

In den letzten Appellen wurden wir eingeladen, inbrünstig und mit Bewusstsein zu beten. 
Denn demzufolge, was die Gottesmutter sagt, dürfen wir nicht in Eile beten. Während beten 
und ein Gebet sprechen zwar Synonyme sind, wird das Gebet manchmal eilig gesprochen, 
wie wenn man eine Verpflichtung erfüllt. Daher sagt uns die Gottesmutter, das wir in Ruhe 
und Frieden beten sollen, denn ein großer Teil unserer Brüder denkt, dass sie in Eile beten 
können, aber dem ist nicht so.  Der bloße Akt, sich zu bekreuzigen, ist bereits eine Handlung, 
um sich dem Gebet zu widmen, seien es erhabene Gebete, die die Seele sublimieren, wie das 
Vaterunser oder ein Ave Maria oder Gebete, die der Tiefe des Herzens entstammen. 

Die Gottesmutter bittet uns um mehr Gebet und mehr geistige Vereinigung. Das Gebet ist 
mächtig, sodass selbst die Engel und himmlischen Wesen beten. Wir sehen es deutlich in 
Jesaja 6, 2-3: 

"Seraphime blieben über ihm. Jeder hatte sechs Flügel: mit zwei bedeckten sie ihre 
Gesichter, mit zwei bedeckten sie ihre Füße und mit zweien flogen sie. Sie weinten 
zusammen und sagten: "GUT, HEILIG, HEILIG IST DER HERR!, ARMEEN DER GANZE 
ERDE SIND SEINER EHRE VOLL!".  

In dieser Bibelstelle zitierten wir die Bedeutung des Gebets und wissen, dass es unerlässlich 
ist, denn es bringt uns zum Gottesdienst, zur Einheit, zur Hingabe, Respekt und zur 
Verinnerlichung der Einheit mit dem Willen des Vaters.  

Das Gebet bleibt nicht ohne Frucht. Ob man es will oder nicht, das Gebet ist eine Realität der 
Gegenwart des Heiligen Geistes, die das Volk Gottes dazu bewegt, im Geiste zusammen zu 
halten.  Die Kraft, die das Gebet auf den Rest der Brüder projiziert, hat einen großen Einfluss 
auf das, was jeder von Gottes Kindern dazu beitragenkann, um die Seelen zu wecken. 

Zur gleichen Zeit sagt uns die Gottesmutter im letzten Appell mit Hartnäckigkeit, wie weit 
der Einfluss des Mikrochips für den Menschen gehen kann, auch mit seinem Einverständnis, 
wenn der Mensch bisher keine uneinnehmbare Mauer durch das Gebet errichtet hat, die ihn 
vor jedem Angriff des Feindes verteidigt oder, wenn er den Mikrochip in diesem besonderen 
Fall nicht freiwillig akzeptiert. 

In der letzten Botschaft vom 8. Oktober lenkt die Gottesmutter unsere Aufmerksamkeit 
darauf, den Mikrochip und die schreckliche Wahrheit dahinter nicht zu vergessen: 

"Meine Lieben: SEHR BALD SCHON WERDEN SIE EUCH DAZU VERPFLICHTEN, DEN 
MIKROCHIP EINPFLANZEN ZU LASSEN, DAMIT IHR ALLE DIES 
AKZEPTIERT. SEID EUCH BEWUSST, DASS DIES DAS SIEGEL SATANS IST, durch das 
er euch nicht nur nachverfolgt und euer gesellschaftliches Leben kontrolliert, sondern auch den 
wirtschaftlichen Aspekt bis hin zur Steuerung eures Verstandes, sodass ihr, auch wenn ihr es 

https://ssl.kundenserver.de/jochen-roemer.de/Gottes%20Warnung/Botschaften/LUZdeMARIA/2015.pdf
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innerlich wünscht, nicht ein einziges Wort des Gebetes zustande bringt, geschweige denn Meinen 
Sohn um Hilfe bitten könnt. (Ap. 13: 16-17) "  

Davor haben uns auch der Erzengel Michael und die weiteren Erzengel seit dem 26.08.2012 
gewarnt. 

"Lasst euch nicht den Mikrochip einsetzen. Dies ist der Beginn der Vermassung des Menschen, 
mit dem der Mensch in den Händen der Kontrolleure verbleibt, die ihm vorgeben und ihn 
verpflichten, Dinge zu tun, die er sich nie hätte träumen lassen. Dieser Mikrochip ist die Erlaubnis 
des Menschen an die Ausgeburt Satan, Herr über die Menschheit zu werden." 

Vergessen wir nicht, was die Kybernetik tatsächlich gegen den Menschen schafft, und deren 
Ziel ist überhaupt nicht erfreulich, wie uns die Gottesmutter seit dem 20.06.2012 sagte: 

"Das Chip-Implantat ist die Kontrolle über den Menschen, die Entmenschlichung; was ihr weit 
weg glaubt, ist nur einen Augenblick entfernt. " 

Das ist die Wahrheit hinter dieser Art der Kontrolle, die vor der Menschheit eine scheinbare 
Freiheit zeigt und sie natürlich attraktiv für den Menschen macht, aber in Wirklichkeit 
bedeutet sie Vermassung und Entmenschlichung des Menschen. 

Heute haben Mikrochip die Größe eines Reiskorns und kleiner.  Das ist nicht neu, nur wurde 
es im Verborgenen gehandhabt, ohne in die Bevölkerung zu gelangen und nur wenige 
sprechen über das Thema.  Die meisten wissen nicht, wie die damit beschäftigten 
Wissenschaftler und einige Politiker Studien zur Durchführung dieses Verfahrens des 
Mikrochips subventioniert haben, damit er den Anforderungen gerecht wird und dem 
Menschen implantiert wird und die Veränderung des menschlichen Verhaltens zum Bösen 
hin bewerkstelligt. 

Wir wissen, dass unser Gehirn sehr komplex, aber gleichzeitig sehr manipulierbar ist, vor 
allem wenn man einen Mikrochip im Körper hat, der durch Supercomputer dafür ausgelegt 
ist, das Nervensystem zu verändern und die Person zu zwingen, gegen ihren eigenen Willen 
zu handeln. 

So viel geschieht in unserer Umgebung, ohne dass wir uns dessen bewusst sind... sogar der 
Himmel warnt uns mit Liebe und dennoch glauben viele Menschen es nicht.  Brüder, ich 
lade euch ein, zu entdecken, wie über Jahrzehnte damit experimentiert wird und wie in 
diesem Moment Mikrochips mit der höchsten Technologie entstanden sind.    

Wacht auf! Wir leben im Glauben an unseren Gott, aber der Mensch strebt mit der falsch 
angewendeten Wissenschaft danach, dass die Menschheit ihre Privatheit, ihre Freiheit 
aufgibt und die Kontrolle über ihr gesamtes Handeln einer totalitären "Neuen Weltordnung" 
übergibt. 

Der Himmel hat uns vor einem totalen Krieg gewarnt, den die Großmächte führen, um die 
Menschheit mit diabolischen Zielen zu beherrschen, und das ist es, was heute zwischen uns 
passiert, nur dass das meiste dessen, was sich ereignet, gegen die Integrität des Menschen 
gerichtet ist und nicht gesagt wird, was passiert, weder in den Nachrichten noch in den 
sonstigen Kommunikationsmedien, da die Wissenschaftler und Politiker es nicht als tödliche 
Technologie erachten. So stehlen sie sich aus der Verantwortung, es bekannt zu geben, 
wodurch der Mensch die Folgen dessen erleidet. 

Wir wissen heute, dass wir durch Telefone, Fernsehgeräte, Computer, Kreditkarten und 
andere neue Geräte heute in unserer Privatsphäre vollkommen verwundbar sind und 
wissen, dass Rechtfertigungen verwendet werden wie "bessere Effizienz" oder "Vorteile, um das 
Leben praktischer und einfacher zu machen", um ein ganz anderes Ziel zu erreichen als das, 
welches versichert wird. 
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Brüder, für den, der nicht glaubt, reichen Beweise nicht aus, und für den, der die Realität 
kennt, ist der gegenwärtige Plan offensichtlich.  Es gibt ein Ziel und zwar, den Aufstieg des 
Antichristen zu ermöglichen, um die vollständige Kontrolle über die gesamte Menschheit zu 
übernehmen. Daher erzählt uns die Gottesmutter davon, dass sie durch diese falsch 
angewendete Technologie den Willen des Menschen manipulieren und so einen Bruch 
zwischen Mensch und Gott hervorrufen können. 

Es ist eine schreckliche Realität, dass Techniken zur Bewusstseinskontrolle für politische 
Zwecke eingesetzt werden, deren Ziel es ist, den Geist des Menschen zu steuern, um ihn 
dazu zu bringen, gegen seine eigene Überzeugung und gegen das Gesetz Gottes zu handeln.   

Wir sollten uns fragen: Woher kommen die vielen Gewalttaten in der Natur in diesem 
Moment? Können es Reaktionen des Menschen sein, die manipuliert werden, damit sie ihre 
Brüder ohne Rechtfertigung und Begründung töten, wie es in vielen Ländern der Welt heute 
passiert?  

Brüder, ist dies nicht der stille Krieg, den politische Kräfte seit Jahren gegen die Menschheit 
führen? Wird dieser Bereich der Wissenschaft missbraucht oder nicht? Dies ist leider die 
heutige "Super-Technologie" , die über Satelliten und mit verschiedenen technischen Mitteln 
verwaltet wird. Ist es nicht eine der größten Bedrohungen für die Kinder Gottes, für die 
Menschheit im Allgemeinen, aus dem Menschen einen Roboter zu machen? 

Nein, Brüder, dies ist keine Science Fiction: Es ist das, wovor der Himmel uns warnt, denn 
wer kann seine Kinder so sehr lieben wie Gott, um sie zu warnen?  Dies ist eine Realität und 
bevor wir sie leugnen vor, müssen wir uns informieren. 

Die Wissenschaft arbeitet für das Gute und das Böse. Heute findet eine große Schlacht 
zwischen Gut und Böse statt, und das bedeutet nicht, ich glaube es auch nicht, dass das Böse 
das Gute überwiegt, sondern dass der Mensch durch seinen freien Willen sehr weit darin 
kommen kann, gegen sich selbst zu handeln und wieder Sklave des Bösen und Opfer des 
bösen Plans zu werden, den die Verbündeten des Antichristen vorbereitet haben, damit der 
Mensch nicht weiterhin nach Gott streben kann. 

Warnen wir unsere Kinder, unsere Familien, unsere Freunde, Fremde. Lasst uns sie warnen, 
lass uns praktizieren, was Jesus in Matthäus 22, 37-39 sagt: 

"Liebe den Herrn, deinen Gott, mit deinem ganzen Herzen und mit deiner ganzen Seele und 
mit all deinen Gedanken. Dies ist das größte und das erste Gebot, das zweite ist ihm gleich: 
Du sollst deinen Nächsten lieben wie dich selbst ".  

Wir haben die Pflicht und Verpflichtung, auch weiterhin die Stadt Gottes zu bauen, und mit 
allem, was wir können, diese Stadt des Dämons aufzuhalten, die sie für den Antichristen 
vorbereiten. 

Brüder, vergesst Sie nicht den Heiligen Augustinus, wenn er stark bekräftigt: 

"Der Körper und Seele schwingen zwischen Gut und Böse, dies ist keineswegs eine Verantwortung 
Gottes. Das Böse ist keine Schöpfung Gottes, sondern Abwesenheit des Guten und was sollte das Böse 
sonst sein als das Vorenthalten des Guten?" (1)    

Auch das Böse, das heute existiert, ist nicht Gottes Verantwortung, sondern wir sollten 
klarstellen, dass das Fehlen von Ordnung unseres Lebens zu Gott hin, der unendlich gut ist, 
den Menschen daran hindert, die Fülle des ewigen Glücks zu erreichen. Gott schuf uns, um 
glücklich zu sein, und um dieses Glück wirklich in seiner Fülle zu erreichen, muss jeder 
Einzelne nach innen schauen und sich dem Allmächtigen Gott hingeben, ohne den Augen-
blick verstreichen zu lassen, um weiterhin frei zu sein, aber wahrhaft frei. 
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Missachten wir nicht die göttlichen Rufe und vergessen wir nicht, dass wir mit Glauben 
Nein sagen müssen zu dieser ominösen Schaffung von Mikrochips, deren Ziel es ist, die 
Kinder Gottes den Klauen des Bösen auszuliefern.  

Diese Botschaft der Gottesmutter soll uns die Augen öffnen und uns in die Unendlichkeit der 
göttlichen Liebe vordringen lassen und Nein zu sagen zu dem, wozu wir Nein sagen 
müssen.  

Und mit dem Heiligen Augustinus sagen wir der Heiligen Dreifaltigkeit: 

"Du hast uns für Dich geschaffen, Herr, und unser Herz findet keine Ruhe, bis es ruht in dir." 
(2) 

Amen.  

Luz de Maria, 11. Oktober 2015 

  

Referenzen: Bibelzitate aus der Bibel von Navarra, Universität Navarra, Pamplona, Spanien. 2007 

(1) und (2) im Schreiben "NATURA BONI"VON DER NATUR DES GUTEN" Augustinus von Hippo 

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

14. OKTOBER 2015 

 

Mein geliebtes Volk: 

IHR SEID MEIN AUGENSTERN, JEDER VON EUCH IST MEIN GROSSER SCHATZ...  
FÜR EUCH GAB ICH MICH AM KREUZ HIN, ICH LIEBE EUCH UNENDLICH... "ICH 

BIN DER, DER IST" (Ex. 3.14) .  

Mein Volk, Ich will, dass ihr den Glauben stärkt, dass ihr hartnäckig seid und dass das 
Handeln eines jeden Einzelnen von euch konsequent ist. Mein Volk muss einen stärkeren 
Glauben als den gegenwärtigen besitzen, damit es die Prüfungen besteht. Seid euch bewusst, 
dass Ich dies zulasse, weil Ich möchte, dass ihr euch vervollkommnet, denn Ich will keine 
halbherzigen Kinder, Ich will keine wechselhaften, sondern unbeeinflussbare Kinder, ich will 
keine Kinder, die in verschiedene Richtungen gehen, wohin der Wind sie trägt, wie wenn 
dieser durch eine Palme streicht. IHR MÜSST GEISTIGE KLARHEIT, KLARHEIT DER 
GEDANKEN UND KLARHEIT DARÜBER HABEN, WIE MAN IM SINNE UNSERES 
GÖTTLICHEN WILLENS HANDELT. 

Geliebte Kinder, ich sehe ständig, wie diese Generation sich von dem Modernen und 
Sündigen beherrschen lässt, und trotzdem kommt ihr, um mich zu empfangen, ohne das 
Bewusstsein, das "ICH DER BIN, DER IST"(Ex. 3.14), ihr kommt, um mich zu empfangen, 
ohne euch gebührend vorzubereiten, und bittet um Vergebung für die begangenen Fehler. 

Meine Kinder: 

IHR MÜSST EUREN GLAUBEN STÄRKEN, ES IST NOTWENDIG, DASS IHR EUCH IN 
MEIN WORT VERTIEFT, DAMIT IHR ES NICHT VON EUREN LAUNEN UND 
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WÜNSCHEN ABHÄNGIG MACHT, DENN MEIN WORT DARF NICHT DEN LAUNEN 
MEINER KINDER UNTERWORFEN WERDEN. Mein Wort ist Eins und steht geschrieben. 
Wenn im Gegenteil Mein Gesetz nicht dauerhaft und ewig wäre, was wäre Mein Volk, wenn 
jeder nach seinem Willen, nach seinen Launen handeln würde? 

Mein geliebtes Volk, ich sehe, wie das, was ihr alle erlebt, euch zum Zerfall "ipso facto" 
führt... Wo ist der Glaube, zu dem ihr euch bekennt? Wo ist der Glaube an Mich, von dem 
ihr behauptet, dass ihr ihn besitzt? Wenn ihr Mich ruft, weigere ich mich etwa, euch 
beizustehen? Aber ihr ruft Mich nicht. Sofort lasst ihr euch von den täglichen Ereignissen 
besiegen, ihr versinkt wie ein Schiff, in das Wasser eingedrungen ist. Das ist nicht der wahre 
Glaube.  Ihr seid weiterhin sehr halbherzig, denn ihr habt den Appell an Meine Kinder noch 
nicht vollständig verstanden, der darin besteht, nach dem Willen Meines Vaters zu leben, zu 
arbeiten und zu handeln. 

Meine Kinder: 

IHR ACHTET NUR AUF EUCH SELBST, AUF EUER EGO UND FALLT IN DEN 
SCHLAMM DER ERDE, DER EUCH NICHT ERLAUBT, EUCH ZU ERHEBEN, IHR 
BEKLAGT EUCH UNENTWEGT ÜBER ALLES, WAS EUCH PASSIERT, OHNE ZU 

BEACHTEN, DASS DAS, WAS ICH ZULASSE, DAZU DIENT, DASS IHR NOCH MEHR 
REIFT, WEIL IHR ES SO NÖTIG HABT. 

Mein Volk wird verfolgt, aber das Schlimmste kommt noch... und ihr lasst euch heute von 
kleinen Prüfungen schwächen, ihr verliert die Kraft, die Gedanken entreißen euch den 
Frieden und hindern euch daran, euch an Mich zu wenden, ihr verausgabt euch in jeder 
beliebigen Situation und betet nicht, weil ihr Bitterkeit im Inneren fühlt. Meine Worte 
werden nicht gehört, weil ihr selbst angesichts schmerzhafter Umstände eure Ohren 
verschließt. Das sind nicht Meine Kinder, das ist nicht der Glaube, den Mein Volk haben 
muss! 

IHR MÜSST DARUM KÄMPFEN, DEN GLAUBEN ZU STÄRKEN, IHR MÜSST MICH 
KENNEN, DAMIT IHR MICH WIEDERERKENNT, IHR KÖNNT NICHT ÜBERSTÜRZT 
IN MEINEN WILLEN EINDRINGEN. Ihr sollt die Sorge nicht unbeachtet lassen, aber der 
Feind der Seele, Satan, will euch mitnehmen und unbeweglich im Schlamm halten, um so 
eure Vereinigung mit Mir zu verzögern. Wie soll ein Wesen in einem andauernden Zustand 
der Verwüstung, das mir nicht erlaubt, ihm zu helfen, es schaffen, sich aus dem Schlamm zu 
erheben und mir erlauben, dass ich es mit dem Wasser Meiner Liebe reinige, damit es seinen 
Weg an der Hand Meiner Mutter fortsetzt? 

Die Halbherzigen werden aus dem Mund meines Vaters ausgespien...  

Ich sehe so viele Halbherzige, die ständig von einer Seite zur anderen gehen! Wenn alles 
günstig verläuft, bleiben sie glücklich und denken, nach Meinem Willen zu leben, aber wenn 
nicht alles nach ihrem menschlichen Ego verläuft, vergessen sie Mich und entfernen sich von 
Mir und taumeln wie ein Luftballon, aus dem die Luft entweicht, gegen alle, die sie an ihrer 
Seite haben. 

NICHT JEDER, DER TÄGLICH KOMMT, UM MICH ZU EMPFANGEN, LEBT UND 
ERFÜLLT UNSEREN WILLEN, SONDERN DERJENIGE, DER ANGESICHTS DER 
KLEINEN ALLTÄGLICHEN SCHWIERIGKEITEN FEST BLEIBT UND BEISPIEL UND 
ZEUGNIS DAVON GIBT, DASS ICH IN IHM WOHNE UND DASS ER MIR SEIN 
GESAMTES LEBEN ÜBERGEBEN HAT, DAMIT ICH IHN MITNEHME UND AUF DEN 
RICHTIGEN WEG FÜHRE. Meine Kinder sind Aktion und bleiben nicht statisch und 
blicken gleichgültig auf das, was um sie herum passiert.  

Seht ihr nicht, dass die Vögel auf dem Feld nicht an Hunger sterben? Kümmere ich mich 
nicht um sie? Also wieso sollte ich mich nicht um die Situation Meiner Kinder kümmern? Ich 
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gebe jedem seinen Anteil, damit er bald reift, da der Moment der Verwüstung vor der Tür 
steht.  Ich kann Mich mit Meinem Volk nicht anders verhalten, wenn dieses sich nicht 
schneller zum Guten hin entwickelt und es so schafft, allem gegenüberzutreten und alles zu 
überwinden, was sich ereignet. 

Ich sehe so viele Mutlose, die nicht weiter schauen als bis zu dem, was vor ihren Augen 
passiert. Ich sehe so viele, die sich Christen nennen, und doch nicht die Aufgabe verstehen, 
die Ich ihnen anvertraut habe. Alle meine Kinder, Mein ganzes Volk, ist ein missionarisches 
Volk und muss einander helfen, aber noch versteht es die Bedeutung der Mission nicht: 
LIEBE.  

Ich habe mich insbesondere an einige Seelen gewendet und ihnen wichtige Missionen 
anvertraut, und dennoch schaut ihr weg und die freie Willkür entfernt euch von Meinem 
Willen. 

Mein geliebtes Volk wird weiter verfolgt und die Verfolgung wird härter werden. Mein Volk 
leidet unter der Härte seiner Brüder. 

IN DIESEM AUGENBLICK HÄNGT DIE MENSCHHEIT AN EINEM FADEN, SO WIE 
DAS HAAR AM KOPF HÄNGT, UND JEDERZEIT KANN DIESES HAAR FALLEN. 

Die Großmächte glauben, die Menschen zu beherrschen und provozieren sich gegenseitig, 
was einen tödlichen Ausgang nehmen wird. Der Mensch ist sich der Grausamkeit des 
Krieges nicht bewusst, er ist sich des Untergangs und der Zerstörung nicht bewusst, die 
durch die Anwendung der Atomenergie auf die Menschheit zukommt. 

Der Mensch schafft absolut nichts, was nicht zum Besseren oder Schlechteren genutzt wird. 
Die Nutzung der Atomenergie ist die große Verzweiflung Meines Herzens.  Die Menschheit 
wird bedeutend leiden, ohne sich darum zu bemühen oder es zu wollen. Wenn eine 
Großmacht sich in ihrer Wirtschaft geschwächt sieht, beginnt sie einen Krieg. Sie sehen kein 
Spektrum, sondern Krieg und ihr Leiden wird stärker und die Verrohung verbreitet sich. 

ICH BITTE EUCH, NAHRUNGSMITTEL VORZUBEREITEN, OHNE ZU ÜBER-
TREIBEN, UND SIE DICHT VERSCHLOSSEN IN EUREN WOHNUNGEN AUFZU-
BEWAHREN. Bereitet ohne Übertreibung vor, denn Ich werde dafür sorgen, dass Meine 
Engel das, was jeder nach seinen Möglichkeiten besitzt, vervielfachen und wer nichts besitzt, 
dem gebe Ich, wenn nötig, das Manna aus Meinem Haus, aber Ich werde Mein Volk niemals 
im Stich lassen. 

Kinder, so viel Blut wird weiterhin ohne Gnade vergossen, und dieses Blut schreit nach der 
Einstellung der Gewalt! Selig sind die, die mit Meinem Namen im Mund ihr Blut vergossen 
haben! 

Ihr müsst den Mund öffnen, um mich anzubeten, zu lobpreisen und mich Abba, Vater, zu 
nennen! Öffnet ihn nicht, um unangemessene Worte zu sprechen, öffnet ihn nicht, um euren 
Brüdern Leid zu bringen, verwendet die Gabe des Wortes nicht, um ein totes Pferd zu 
schlagen. IHR MÜSST KINDER DER LIEBE SEIN UND DÜRFT KEINE WORT 
VERWENDEN, DAS MICH BELEIDIGT, DAS WELTLICHEVOKABULAR , DAS ICH 
IMMER WIEDER UND WIEDER HÖRE. 

Wehe dem, Weh dem, der Meine Kleinen belästigt! 
Wehe dem, der Meine Medien bewusst verletzt! 
Wehe dem, der gegen Mein Volk handelt, gegen dieses, das auf der ganzen Welt treu bleibt! 

Meine Kinder: 

 BEREITET EUCH VOR UND ZEIGT IN DEN KLEINEN ALLTÄGLICHEN DINGEN, 
DASS IHR DEN WILLEN MEINES VATERS ERFÜLLT. 
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Glaubt weiterhin an Mein Wort, Mein Wort ist keiner menschlichen Bedingung unterworfen, 
vergesst dies nicht. Meine Kirche wird erschüttert, aber nicht besiegt werden, aber dies ist 
notwendig, denn alles muss gereinigt werden. Ich muss Meine Kirche den Händen 
derjenigen entreißen, die entgegen Meines Willens handeln, damit sie sie nicht noch weiter 
vom Weg abbringen. 

Meine Priester sind berufen, in Enthaltsamkeit zu leben, ohne großen Luxus oder große 
Bankette, nicht in großen Palästen wie die Pharisäer. Ihr, Meine Kinder, sollt nicht dazu 
beitragen, dass sie Meine Gebote nicht erfüllen. 

Mein Volk, betet für die Vereinigten Starken, sie werden durch den Starrsinn ihrer 
Regierung und unter den Händen derjenigen, die den Terrorismus verwenden, um ihre 

Brüder auszulöschen, stark leiden. 

Betet für Chile, Meine Kinder, die Erde wird weiterhin beben und es wird sehr leiden. 

Betet füreinander, der Krieg kommt unerbittlich. 

Allerdings müsst ihr euch noch mehr in das Wissen darüber vertiefen, wovon Ich spreche, 
damit euch nicht interessiert, was sie euch anbieten und was vermeintlich gut erscheint, 
denn nicht alles, was sie euch als gut anpreisen, ist gut für euch. Nicht alles ist gut für die 
Seele, in diesem Augenblick lebt die Menschheit in der Gestalt Satans. 

VERGESST NICHT, DASS DER MIKROCHIP KEINE ERFINDUNG DES MENSCHEN 
IST, UM MEINEM VOLK ZU HELFEN, SONDERN ER VERWENDET WIRD, UM DEN 
MENSCHEN IHRE MÖGLICHKEITEN ZU NEHMEN UND DAMIT DER MENSCH 
SICH IN DIE HÄNDE DES ANTICHRISTEN BEGIBT. Dieser befindet sich bereits auf der 
Erde und dirigiert im Verborgenen die Völker als größter Verfolger Meines Volkes und 
Geißel Meines Volkes, der sich am Schmerz Meiner Kinder erfreut, aber fürchtet ihn nicht, 
denn "ICH BIN DER, DER IST" (Ex. 3.14) und Meine Engelslegionen schützen alle meine 
Gläubigen. 

Jeder Moment ist ein Moment zur Bekehrung. Ihr seid nicht vollständig bekehrt, denn die 
Prüfungen sind Prüfungen und zeigen die Wahrheit, das, was jeder Mensch in der Tiefe 
seines Herzens trägt. 

Meine Lieben, betet für eure Brüder, gebt Zeugnis von der Liebe, die ihr besitzt. 

ARM SIND DIEJENIGEN, DIE NICHT LIEBEN KÖNNEN, DA SIE SICH AUS FREIEM 
WILLEN HERAUS NICHT GESTATTET HABEN, MEINE LIEBE ZU GENIESSEN, 

NOCH DIE LIEBE IHRER NÄCHSTEN, DIE MEINE LIEBE IST, DIE DURCH IHRE 
BRÜDER AUSGEDRÜCKT WIRD! 

ICH BITTE EUCH, EUCH MEINER LIEBE ZU ÖFFNEN, DAMIT IHR MICH 
KENNENLERNT UND MICH WAHRHAFTIG KENNT. 

Betet, Meine lieben Kinder, betet für Venezuela. Dieses Mein Volk wird weiterhin sehr 
leiden. 

Mein Volk, warum tragt ihr freiwillig ein schwereres Kreuz als das, das ich jedem von euch 
gegeben habe? Mit dem freien Willen, dem menschlichen Ego, macht ihr es schwerer, bis ihr 
es nicht mehr aushaltet und fallt.  

ICH WÜNSCHE, DASS MEIN VOLK MUTIG IM GLAUBEN IST... 
ICH WILL EIN ENTSCHIEDENES VOLK UND WILL IHM ALLES GEBEN, DAMIT ES 

DAS EWIGE LEBEN GENIESST, DAS ICH IHM ANBIETE. 

Ich liebe euch, meine Kinder, Ich liebe euch so sehr, dass ich euch weiterhin warnen werde. 
Daher müsst ihr euch angesichts einer Krankheit vorbereiten, die sich direkt auf die Haut 
Meiner Kinder auswirkt. Dies ist eine Waffe, die in Labors geschaffen wurde und in dem 
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Augenblick, wenn der Krieg heftiger wird, freigesetzt werden soll und den Menschen direkt 
angreift. 

Wie viel Schlechtes der Mensch begeht, wenn er seinen freien Willen auslebt und sich von 
ihm leiten lässt! 

Meine Lieben, habt keine Angst, genau in dem Moment gibt Meine Mutter euch das Not-
wendige, damit ihr alles bekämpfen könnt, was der Mensch schafft, um euch zu schaden, 
aber ihr müsst weiter glauben und in jedem Augenblick des Lebens weiter kämpfen. 

ICH WERDE MEIN VOLK NICHT IM STICH LASSEN, ICH WERDE MEINE HILFE 
SENDEN, DAMIT SIE EUCH MIT MEINEM WORT IN SEINEM MUND MUT UND 

NAHRUNG GIBT UND EUREN GLAUBEN STÄRKT, WENN IHR, MEIN VOLK, 
DENKT, DASS IHR FALLT. 

Betet, meine Kinder, dass Mein Wille, Unser Wille sich erfüllt 
und kein menschliches Wesen ihn bricht. 

Geliebte Kinder: 

 MEINE LIEBE IST BEI EUCH, GEBT MIR DIE HAND, UND IHR WERDET DIESE 
MEINE LIEBE BESITZEN.  

ICH SEHE EUCH STÄNDIG AN UND SEGNE EUCH, ICH ERLEUCHTE EUCH DEN 
WEG, DAMIT IHR NICHT IN DER FINSTERNIS WANDELT, ABER IHR MÜSST 

MEINE HILFE WÜNSCHEN UND ANNEHMEN. 

"ICH BIN DER, DER IST” (Ex. 3.14) und auch wenn es scheint, dass Mein Volk besiegt ist, 
wird es niemals besiegt werden, sondern dies wird der Moment sein, in dem es am 
Herrlichsten sein wird und triumphiert. 

Meine Liebe, Mein Segen ist bei jedem von euch: Im Namen des Vaters und des Sohnes und 
des Heiligen Geistes. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Der Himmel ruft uns einmal mehr auf, unseren Glauben zu stärken, um Gott mit unserer 
ganzen Seele, Kraft und Sinnen zu lieben, und damit das menschliche Ego es nicht schafft, 
uns von der göttlichen Liebe zu entfernen, der wir unsere Gedanken, Wünsche, Handlungen 
und Taten widmen müssen.  Und der Glaube hält das Volk Gottes in ständiger 
Gemeinschaft, die uns zu allen führt, damit wir die göttliche Anwesenheit finden, die in 
jedem von uns wohnt. 

Christus ruft angesichts dessen, was uns bevorsteht, sein Volk dazu auf, das Herz zu 
erweichen, damit der Mensch es schafft, die Türen der Verleugnung öffnen und in das 
Geheimnis der unendlichen Liebe einzutauchen. 

Christus ruft uns auf, den Glauben zu stärken, damit wir durch Kenntnis und Ausübung des 
Evangeliums mehr in Christus und weniger im Weltlichen leben.   Der Glaube muss frei sein, 
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reifen, wie Christus uns in seiner Botschaft sagt, damit unser Glaube Anbetung und Verspre-
chen sei, nicht nur persönlich, sondern gemeinschaftlich. 

Brüder, Christus warnt uns vor einem Virus, das als biologische Waffe eingesetzt wird, aber 
unter Berufung auf den göttlichen Segen, wird die Mutter uns sagen, wie wir diese 
Krankheit bekämpfen, von der Christus mir eine Vision gestattete: 

Ich konnte einen Menschen mit Wunden auf der Haut sehen, der große Schmerzen erlitt, ich sah die 
Hand der Gottesmutter auf den Infizierten, die ihnen etwas auflegte wie das Blatt einer Pflanze, und 
sie wurden geheilt. 

Große Gefahren bedrohen unsere Welt, wie wir wissen, und wir müssen uns in jeder 
Hinsicht darauf vorbereiten, wie der Himmel es von uns verlangt. 

Wir dürfen nicht den Mut verlieren, sondern weiterhin sicher sein, dass unsere Schritte 
geleitet werden, lasst uns daher sagen: 

ICH GLAUBE AN DICH, HERR, ABER STÄRKE UND MEHRE TROTZDEM MEINEN 
GLAUBEN. 

Amen. 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

17. OKTOBER 2015 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

ICH SENDE MEINEN SEGEN FÜR JEDEN VON EUCH, KINDER MEINES 
UNBEFLECKTEN HERZENS. 

Mein Herz ist eine Arche der Erlösung, keiner der Meinen wird ausgeschlossen, Mein Herz 
ist weiterhin durstig nach der Liebe aller Verehrer Meines Sohnes. Ich bin die Mutter der 
ganzen Menschheit.  

Geliebte Kinder:  

ICH REICHE EUCH MEINE HÄNDE, KINDER,  
ICH WARTE AUF EUCH, UM FÜR JEDEN VON EUCH EINZUGREIFEN, UND ICH 

BITTE EUCH, DAS GEBET NICHT ZU VERNACHLÄSSIGEN.  

DER ROSENKRANZ HÄLT DAS BÖSE AUF, DIESES - DER DÄMON - ERKENNT DIE 
SEGNUNGEN, DIE MEINE KINDER EMPFANGEN, WENN SIE DEN HEILIGEN 

ROSENKRANZ BETEN. 

Das kontinuierliche Gebet bedeutet Segnungen, die auf Meine Kinder regnen, es vermehrt 
sich und erreicht die Seelen, die es am meisten benötigen, um bekehrt zu werden.  
Zusammen mit der Praxis und dem Göttlichen Wort ist jedes Gebet eine kraftvolle Hilfe, die 
bezeugt, was der Mensch in seinem Inneren lebt: Die Liebe Meines Göttlichen Sohnes. 

Ihr Lieben, die Wut und der Machtkampf um die Kontrolle über die gesamte Menschheit 
gehen weiter und bedeuten eine latente Gefahr für das Volk Meines Sohnes auf der ganzen 
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Welt.  Die Menschheit wägt nicht die Gefahr des Dritten Weltkriegs ab, obwohl ich euch seit 
einiger Zeit bekanntgegeben habe, dass der Krieg von einem kleinen Volk ausgehen wird. 

Die Härte des Menschen erstaunt sogar die Engel, wenn die Menschen angesichts der 
Großmächte, die sich auf den Krieg vorbereiten, unbeweglich verharren.  Die Großmächte 
sind für den kontinuierlichen Weg der Vergeltung verantwortlich, der sich kontinuierlich 
steigert und die aufgestaute Wut freisetzt, die darauf wartet, die Kinder Meines Sohnes 
anzugreifen. 

Heute, wo die Technologie und der Fortschritt in allen Bereichen, in denen der Mensch 
handelt,  sehr modern sind, lässt sich der geistige Verfall des Menschen aufgrund der 
Ausschweifung der Seelen nicht aufhalten, die zu Zügellosigkeit und Unmoral führt, 
wodurch sie Meinen Sohn verleugnen und sich dem Dämon ausliefern. 

Meine Kinder:  

DIEJENIGEN, DIE SICH SELBST ALS HERREN DER WELT BEZEICHNEN - GRUPPEN 
AUS MÄCHTIGEN FAMILIEN UND DIE FREIMAUREREI, BRINGEN DER 

MENSCHHEIT DEN ERWARTETEN KRIEG,  
UM DIE ERSCHEINUNG DES ANTICHRISTEN IN DER WELT VORZUBEREITEN.  

Die Allianzen der Nationen werden verraten und der Bär wird die Macht übernehmen und 
die Invasion in Europa übernehmen, angesichts der Zeichen von Sonne und Mond, die Mein 
Sohn zugelassen hat, damit Sein Volk aufwacht, aber da Sein Volk nicht aufwacht, wird die 
Erde an mehreren Stellen Risse bekommen und in einigen Ländern beben. Auch Länder, die 
noch nie gebebt haben, werden überrascht werden. 

Das Meer wird sich immer wieder auf die Erde stürzen, um das menschliche Leid zu 
vermehren, und ohne sich gegenseitig helfen zu können, werden Meine Kinder leiden.  Die 
Wirtschaft wird zusammenbrechen und der Hunger wird den Menschen spiegeln, der seine 
Menschlichkeit verliert und heftig um sein Überleben kämpft. 

ICH WERDE VERACHTET, SIE WOLLEN MEINE APPELLE NICHT HÖREN... DER 
UNGEHORSAM SETZT SICH FORT, WEIL RUSSLAND NICHT MEINEM 

UNBEFLECKTEN HERZEN GEWEIHT WURDE  UND AUS DIESEM GRUND DIE 
GEBURTSWEHEN FÜR DAS LEIDEN DER MENSCHHEIT BEGINNEN, WAS ICH 

DIESER GENERATION IMMER UND IMMER WIEDER GESAGT HABE. 

Meine Kinder missachten Meine Appelle und weigern sich, Meinen Sohn in der Heiligen 
Schrift kennenzulernen, und ohne Kenntnis des Wortes Meines Sohnes, mit offenem und 
demütigen Herzen, bleiben sie weiterhin Narren, Narren, die leugnen, was sie nicht kennen, 
und aus Hochmut Beute der Täuschung Satans werden können. 

DIE KIRCHE MEINES SOHNES SCHLÄFT UND PREDIGT NICHT ÜBER DIE 
WARNUNG ALS AKT DER GNADE MEINES SOHNES. STATTDESSEN WIRD SIE 
ABGELEHNT UND GELEUGNET, WESWEGEN MEIN SOHN ÜBER SEIN MEDIUM 
DAVOR WARNT, WAS PASSIEREN WIRD, auch wenn seine eigenen Brüder die Echtheit 
Meiner Appelle leugnen. 

ICH BIN EINE MUTTER, DIE MISSIONIERT, ICH RUFE UND WARNE, TEILE MIT 
UND ERKLÄRE, DAMIT DIEJENIGEN, DIE OHREN HABEN, HÖREN UND 

UMKEHREN. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Zeit verkürzt sich  vor den gleichgültigen 
Blicken der Menschheit, die durch den göttlichen Willen überrascht wird, dem sie nicht 
zugehört hat. 

Die Erde wird wie trockenes Heu in der Sonne verbrennen, das Feuer, das der Mensch mit 
seiner großen Ignoranz nährt und das ihn dazu gebracht hat, die Existenz des Bösen zu 
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leugnen  und die Wahrheit zu verbergen, indem er in den weltlichen Ablenkungen lebt, die 
ihn verwirrt haben, wird brennen. Wenn das Böse im Geist des Menschen wirkt, verwendet 
es die unangemessenen Gedanken und Verhaltensweisen des Menschen und verführt den 
Menschen dazu, böse Taten und Handlungen zu vollbringen. 

Geliebte Kinder, Satan weiß, dass er keinen Moment zu verlieren hat und seine Dämonen 
stürzen sich auf die Menschheit und sind sich bewusst, dass es nicht mehr lang dauert, bis 
die Menschheit ins Verderben gestürzt wird.  

KINDER, HÖRT AUF MICH! GEGEN DEN WILLEN GOTTES ZU HANDELN, ÖFFNET 
SATAN DIE TÜR, SODASS ER IN DAS LEBEN DERJENIGEN EINDRINGT, DIE DIES 

ZULASSEN.  

LASST DIES NICHT ZU! HALTET AN, TUT BUSSE UND KEHRT ZU MEINEM SOHN 
ZURÜCK.  

Beachtet, dass "Gottes Volk aus Mangel an Erkenntnis vernichtet wird" (Hosea 4:6).   
Wissen befähigt dazu, nicht aus Unwissenheit zu fallen. Wer fällt und über Kenntnisse 
verfügt, handelt entgegen dem göttlichen Willen, daher sollte er seine bösen Neigungen 
aufgeben, da dies Meinen Sohn doppelt beleidigt. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

Betet für Spanien, es wird unter dem Menschen leiden.  
Betet für Japan, es wird beben. 

Betet für die Vereinigten Staaten, es wird beben. 
Betet für England, es wird weinen. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Die Zeit verkürzt sich, viele Warnungen habe ich den Menschen gegeben! NUR WENIGE 
KOMMEN ZU MIR, DIE ANDEREN ENTFERNEN SICH AUS ANGST DAVOR, DASS 
SICH MEINE ANKÜNDIGUNGEN ERFÜLLEN UND SATAN NUTZT DIES AUS, 
DAMIT SIE NOCH MEHR VERLORENGEHEN. ICH BRINGE EUCH KEINE ANGST, 
SONDERN VORBEREITUNG UND WISSEN, DAMIT IHR NICHT IN UNWISSENHEIT 
WEITERLEBT.  

Liebt einander als Brüder ... 
Vergesst nicht, dass mein Sohn die Spreu vom Weizen trennt... 
Zerstört euch nicht gegenseitig, Mein Herz schmerzt deswegen...  
Gehört nicht zu denjenigen, die ihre Brüder nicht lieben und das Gebot der Nächstenliebe 
vergessen haben... 

JEDER IST FRIEDENSMISSIONAR, NUR DIEJENIGEN, DIE SICH DURCH DAS BÖSE 
FANGEN LASSEN, VERGIFTEN DAS HERZ IHRER BRÜDER.  

Meine Kinder, betet, der Ätna wird Anlass zu Warnungen geben.  

Vereint euch, respektiert euch, verletzt Meinen Sohn nicht. 

Mein Herz, der Morgenstern, leuchtet euch allen den Weg. Kommt zu Mir und lasst euch zu 
Meinem Sohn führen.  

Mein Segen bleibt zu allen Zeiten bei jedem meiner Kinder. Ich liebe Euch.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT, OHNE SÜNDE EMPFANGEN!  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT, OHNE SÜNDE EMPFANGEN!  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT, OHNE SÜNDE EMPFANGEN! 
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KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

Wo finden wir die Lösung für das Böse?  

AM KREUZ... ES GIBT KEINE ANDERE LÖSUNG, ALS EINS MIT CHRISTUS ZU 
WERDEN IM GEHORSAM, IN DER LIEBE, IN DER NÄCHSTENLIEBE, IM GLAUBEN, 
IN DER HOFFNUNG, IN DER ERFÜLLUNG DES GESETZES GOTTES IST UND 
DARIN, IN DER LIEBE ZU GOTT EINS ZU SEIN. 

Zu diesem eisigen Zeitpunkt, in dem der Mensch sich befindet, hat der Teufel, der listig ist, 
dafür gesorgt, dass einige unserer Brüder die Existenz des Bösen leugnen und hat es 
geschafft, dass der Sünde keine Bedeutung geschenkt wird und sie als etwas angesehen 
wird, das dem Willen Gottes nicht widerspricht. Vergesst nicht, dass Jesus in Freiheit als 
Gott-Mensch gearbeitet und gehandelt hat und mit den Bedingungen der Welt emphatisch 
war. 

Brüder, Gott wirkt unmittelbar in der Seele, Gott zeigt sich dem Menschen zum Beispiel in 
Gefühlen oder Ideen. Der Teufel allein kann mit Zweifeln, falschen Bildern oder betrüge-
rischen Illusionen in die Sinne vordringen und weil er der Vater der Lüge ist, pervertiert er 
den Geist des Menschen und fühlt sich in diesem Moment als Sieger. 

Wir müssen das Gebet fortführen, den Brüdern helfen, das Wort Gottes praktizieren, damit 
die Brüder nicht auf die Täuschung hereinfallen, die sich auf die Menschheit stürzt. Denken 
wir daran:  

"Seid stark im Herrn und in der Stärke seiner Macht; Zieht an die Waffenrüstung Gottes, damit ihr 
den Listen des Teufels widerstehen könnt" (18 Eph 6,10)... 

DIE GOTTESMUTTER RUFT UNS ZUR EINHEIT AUF, DAMIT DIESE EINHEIT IN 
SCHWIERIGEN ZEITEN DIE STÄRKE IHRER KINDER WIRD. 

Wir dürfen unsere Augen nicht schließen, um nicht zu sehen, was in der Welt passiert, die 
Großmächte haben Partei ergriffen und fallen in verschiedenen Ländern ein, und mit dem 
kleinsten Fehler kann der Krieg zum schlimmsten Albtraum dieser Generation werden.   

Lasst uns beten, ja, lasst uns dem eucharistischen Christus näher kommen und gleichzeitig 
Boten des Wortes sein, das der Himmel uns schickt, um diejenigen zu wecken, die schlafen. 

Brüder, die Gottesmutter hat uns zum Nachdenken aufgerufen, weil der Mensch heute seine 
Menschlichkeit verliert... jeden Tag sterben 8500 Kinder auf der Welt an Hunger. Was tragen 
die großen multinationalen Konzerne, die großen Organisationen bei, die bestehen, um 
diesen schrecklichen Genozid zu vermeiden?  

Und fragen wir uns: was ist der Wert einer Waffe und wie hoch ist der Wert eines 
unschuldigen Lebens?  

Die Antwort wird jedem sagen, ob er zu denjenigen gehört, die ihre Menschlichkeit verloren 
haben oder zu denjenigen, die sich bewusst sind, dass der Krieg die Waffe der Mächtigen ist, 
um die Wirtschaft zu unterstützen.  

"Wenn jemand sagt: Ich liebe Gott, aber seinen Bruder hasst, lügt er. Wer seinen Bruder nicht liebt, 
den er sieht, kann Gott, den er nicht sieht, nicht lieben. Und wir haben dieses Gebot von ihm erhalten: 
dass, wer Gott liebt, auch seinen Bruder lieben muss. " (Joh 4: 20-21).  

 Amen. 

 

 (vorläufige Übersetzung)   
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DIALOG UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
UND SEINER GELIEBTEN TOCHTER LUZ DE MARIA 

20. OKTOBER 2015 

 

Christus: 
Mein geliebtes Volk:  

SCHON BALD RUFE ICH EUCH ERNEUT, DAMIT DER AUGENBLICK NICHT 
UNGENUTZT VERSTREICHT.  

SO WIE SICH IN DER MORGENDÄMMERUNG DAS LICHT ABZEICHNET, DAS DIE 
DUNKELHEIT BESIEGT, BRINGE ICH EUCH MEIN WORT, DAMIT ES EUER 

LEUCHTTURM SEI, DER EUCH ZU MIR FÜHRT UND IHR IN DIESEM MOMENT 
DER VERWIRRUNG NICHT VERLORENGEHT. 

Luz de Maria: 

Herr, die Welt erlebt so viel Gewalt und der Mensch ignoriert dies noch immer! 

Christus: 

Meine Liebe; sie leben inmitten irdischer Mächte, die nicht transparent sind, sie werden nicht 
durch Streben nach dem Wohlergehen der Menschen, sondern durch politische Macht 
motiviert. 

Meine Lieben: die politische und wirtschaftliche Macht führt die Menschheit zu einem 
anhaltenden Kampf um die Freiheit, die ich ihnen durch meine Auslieferung am Kreuz 
gegeben habe. Meine Kinder stürzen sich auf das, was nicht die Wirklichkeit ist, die Maske 
der endgültigen Interessen ist so subtil, dass die Menschheit sie nicht entziffern kann. 

Geliebte Kinder: ihr hört die Informationen, die für euch ausgewählt werden und die die 
Wahrheit verfälschen, damit die Menschen nicht gegen die großen Mächte reagieren, die mit 
menschenverachtenden Taten meine Kinder töten. 

Luz de Maria:  

Geliebter Herr, die Menschheit ist gespalten und unterstützt die mächtigsten Nationen, ohne 
speziell auf die große Gefahr eines Atomkrieges zu achten. 

Christus: 

Wer der Beschützer der Völker zu sein scheint, wird vor der gesamten Menschheit erniedrigt 
werden. Die Streitigkeiten vermehren sich und verwickeln kleine Länder, die ohne 
nachzudenken in das vorgefertigte Spiel derer eintreten, die als Diktatoren und Herrscher 
der Menschheit auftreten. Dies sind die mächtigen Familien, die zu einem Zweck vereint 
bleiben: um eine Einheitsregierung zu etablieren und damit die Vereinheitlichung von 
Religion, Bildung und Wirtschaft einzuleiten und die Menschheit auf die Ankunft dessen 
vorzubereiten, der die Geißel Meiner Kinder sein wird. 

DER ANTICHRIST (1) BEFINDET SICH AUF DER ERDE UND UNTERSUCHT 
HEIMTÜCKISCH DIE SITUATION, IN DER SICH DIE MENSCHEN BEFINDEN UND 
SPRICHT DAS AUS, WAS NOTWENDIG IST, DAMIT DAS CHAOS SICH 
VERBREITET und sein Erscheinen von meinem Volk als ein Akt der Erlösung inmitten des 
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Leidens durch Terrorismus, Krieg, Streit und Hunger aufgefasst wird, was das Spektrum 
sein wird, das Meine Kinder erleben werden, was den Menschen verzweifeln lässt und ihn 
schlimmer werden lässt als ein wildes Tier. Angesichts von Hunger ist der Mensch nicht 
menschlich. 

DIE ERDE, DAS ERBE MEINES VATERS FÜR DEN MENSCHEN, IST DEM VER-
SCHWENDERISCHEN MISSBRAUCH ZUM OPFER GEFALLEN UND BEFINDET SICH 
IN EINEM STADIUM DER AGONIE. Der Mensch kultiviert sie nicht, sondern zerstört sie, 
um große Gebäude zu errichten, was ein Teil des großen Bauplans des Antichristen ist, den 
er der Menschheit als Lösung anbietet. Dies ist nicht die Lösung, sondern eine weitere Tür, 
damit Meine Kinder weiterhin gegeneinander handeln und es zu Millionen von Toten auf 
der ganzen Welt kommt. 

Die überwiegende Mehrheit der Menschen kennt das Übel nicht, das durch die Atomenergie 
entsteht, bis es an ihre Tür gelangt und die tödliche Schöpfung des Menschen offenbart und 
auf seinem Weg innerhalb von Sekunden aus einer Nation ein Volk ohne Bewohner macht.  

Luz de Maria:  

Christus, der Du für Deine Kinder gelitten hast, wie viel Schaden hat die Schöpfung durch 
die Hand des Menschen erlitten! 

Christus: 

Meine Lieben, der Mensch hat über die Verwaltung dessen, was ihm zu seinem Wohle 
gegeben wurde, nicht gut Buch geführt. Die Erde wird sich öffnen und ihr, die ihr die 
Umkehr zu Meiner Liebe verweigert, werdet dies unvorbereitet sehen. 

Betet, meine Kinder, die Erde wird beben, bis sie zerbricht.  
Betet, meine Kinder, Japan wird Futter für das Meer werden.  

Betet, Meine Kinder, der Westen der Vereinigten Staaten wird im Wasser des Ozeans 
versinken.  

Meine Kinder, die müde Erde wird zerbrechen und die Geographie ändern, betet für 
Europa. 

NICHTS MATERIELLES BRINGT DEM MENSCHEN GLÜCK, NICHTS MATERIELLES 
BRINGT DEM MENSCHEN ZUFRIEDENHEIT... 

Der Adler hat Macht zur Schau gestellt... 
Der Bär stürzt sich großzügig auf die kleine Stadt und baut seine Partnerschaften aus, 
steigert seine Kraft und breitet sich aus, wobei er Schmerzen verursacht, die dann zu seinem 
eigenen Schmerz werden... 
Wenn der Drache erwacht, ist Frömmigkeit nicht Frömmigkeit... (*) 

Der Frieden, den der Mensch aushandelt, wird zu Gewalt. Israel wird unter Terrorismus 
leiden und eilig reagierend das Leiden auf sich ziehen. 

Luz de Maria:  

Herr der Barmherzigkeit, wie ignorant sind die Menschen, wenn sie missachten, dass du uns 
aufgerufen hast, zu handeln und den Vormarsch des Bösen aufzuhalten! 

Christus: 

Meine Liebe, das Wissen des Menschen wächst und dies ist gut, wenn das Wissen nicht zum 
Bösen verwendet wird, aber in diesem Augenblick zerstört der Mensch sich mit heftiger 
Gewalt selbst und ignoriert Meine Liebe und Meine ständigen Appelle, damit das Böse nicht 
fortschreitet. 

Mein Volk:  
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WIE SEHR HAT DICH DIE IGNORANZ EINGENOMMEN, DIE DER DÄMON MIT 
LIST IN DER MENSCHHEIT VERBREITET HAT! So sehr ist die Unwissenheit unter den 
Menschen fortgeschritten, dass sie nicht denken, nicht folgern, sondern sich nur von der 
Menge mitreißen lassen. 

Ich sehe, wie der Mensch inmitten der großen Technologie durch seinen eigenen Willen 
unwissend ist, sich nicht in das Wissen um das vertieft, was ihn umgibt, und durch dieses so 
falsche Verhalten des Menschen ist er in einen großen Abgrund gestürzt. 

DER MENSCH GIBT DEM NACH, DER IHN BEHERRSCHT UND TUT DAS, WAS 
DERJENIGE, DER IHN BEHERRSCHT, WILL UND LÄSST SICH DURCH 

UNWISSENHEIT BEHERRSCHEN, UND DIESE BILLIGE UNWISSENHEIT IST ES,DIE 
DIE MENSCHHEIT ZU SKLAVEN DER AUSGEBURT SATANS MACHT. 

Meine Kinder, hinsichtlich dieser massenhaft verbreiteten Unwissenheit gibt es keine 
Klassenunterschiede oder Titel oder Alter, es gibt keine sozialen Positionen. Diese 
Unwissenheit war die große Strategie des Bösen: Aufhebung des Wunsches nach Wissen und 
Vermehrung der Unwissenheit in der Menschheit, um sie mit Leichtigkeit zu unterwerfen, 
damit sie Gutes sehen, wo das Böse regiert und das Böse nicht sehen, wo dieses bereits die 
Macht ergriffen hat. 

Luz de Maria:  

Herr, und dein Volk, das ständig durch das Böse belagert wird, liebt weiterhin die Unwis-
senheit und denkt vielleicht, dass es, wenn es unwissend ist, weniger Verantwortung hat... 

Christus: 

Meine Liebe, alle werden vor mir erscheinen, und ich werfe das Unkraut ins Feuer, das aus 
freiem Willen oder aus Bequemlichkeit unwissend war. Bei Meiner Wiederkunft wird Meine 
Gerechtigkeit jedem seinen Lohn geben. Vor Meiner Wiederkunft wird dieser Generation 
Meine Barmherzigkeit durch Die Ankündigung  (Anm.: Warnung) offenbar, die du erlitten hast 
und die du bezeugen musst: denn keine einzige Tat wird sich Meiner Gerechtigkeit 
entziehen. 

Der freiwillig Unwissende ist der Halbherzigste, er lehnt das Wissen ab, um sich seiner 
Missetaten nicht verantworten zu müssen. Wer weiß und sich wie ein Unwissender verhält, 
ist ein noch größerer Sünder als der freiwillig Unwissende. 

Ich rufe Meine Kinder auf, Mich kennenzulernen, sich in Mich zu vertiefen und sich nicht 
von den Pharisäern dieser Zeit täuschen zu lassen, die andere Praktiken ausführen, die nicht 
nach Meinem Willen sind. 

WER SICH IN DAS WISSEN VERTIEFT, IST GLEICHZEITIG LIEBE, WENN ER SEINE 
BRÜDER ANLEITET, DAMIT SIE AUS DER UNWISSENHEIT HERAUSTRETEN. Meine 
Minister werden durch Mich berufen, um Mein Volk aus der Unwissenheit zu ziehen, damit 
das Böse keine Seelen stiehlt. Nur ohne Gebet sind Meine Diener wie leere Gläser, sie 
enthalten nicht den Wein der Weisheit, noch brennt die Lampe, da sie kein gutes Öl enthält. 

Meine Liebe: Ich rufe Mein Volk auf, sich gegenseitig zu dienen und zu helfen und ich rufe 
Meine treuen Priester auf, die, die enthoben wurden, Meine Wahrheit zu predigen, ich rufe 
sie auf, wachsam zu bleiben, damit sie ihren Brüdern Mein Wort erklären und Mein Handeln 
und Tun ständig umsetzen. 

Mein Volk, es verdunkeln sich die Wolken in den Rivalitäten der Großmächte, die Mensch-
heit wird leiden und gereinigt werden. Ihr, Meine Gläubigen, werdet verfolgt werden, aber 
Mein Kreuz ist das Zeichen des Sieges über den Tod, das Zeichen der Auferstehung für 
immer und ewig. 
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MEINE HILFE WIRD IN DEN BLUTIGSTEN MOMENTEN KOMMEN UND WIRD 
BALSAM FÜR MEIN VOLK SEIN. 

Vorwärts, Meine geliebten Kinder, Meine Mutter wird euch nicht im Stich lassen. Nährt euch 
von der Eucharistie, verliert nicht den Mut, ich werde euch nicht im Stich lassen. 

MISSACHTET MEINE WORTE NICHT, DAS LEIDEN NÄHERT SICH UND MIT IHM 
DER TRIUMPH MEINES VOLKES. 

Ich segne jeden von euch, Mein Volk, Ich segne euch, damit Mein Segen die Kraft sei, damit 
ihr zu keinem Zeitpunkt stürzt. 

Ich liebe euch.  

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
(*) Referenz: Adler = USA, Bär = Russland, China = Drache 

 
KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Was können wir angesichts dieser heutigen Erklärung Christi sagen? Nur Christus liebt uns 
so sehr, dass er nicht müde wird, zur Rettung der Seelen aufzurufen, damit wir aus der 
Lethargie erwachen und vor allem aus dem Hochmut, der den Menschen dazu bringt, zu 
denken, dass er Gott nicht braucht, dass er sich selbst genug ist, um zu bestehen, dass er alles 
hat, was er braucht, und dass auch Knappheit und Kriege ihm nichts anhaben können. Oh 
Gott, wie sich der Mensch irrt, der so denkt, denn in der Krise gibt es kein Ansehen der 
Person, noch von Rang oder Besitz! Daher wurden wir zum Wissen aufgerufen, weil die 
Unwissenheit den Menschen dazu bringt, sich gegen Gott aufzulehnen. 

Lasst uns beten, wie Christus es von uns fordert, mit dem Wort und mit den Handlungen 
und Taten, um unsere Nächsten zu motivieren, dafür zu kämpfen, zu einem Zeitpunkt in 
unserem Leben nach dem Willen Gottes zu leben. 

Kein Mensch hat das letzte Wort, keinem Menschen offenbart sich alles, was in jedem 
Augenblick auf der Welt geschieht, weil der Mensch menschlich ist und Gott göttlich und 
sich niemals irrt. 

Lasst uns demütig zu sein, damit wir wie Christus gehorsam sind. Lasst uns in guten und in 
schlechten Zeiten beten, die Heilige Eucharistie empfangen und sie für immer leben. 

Brüder, wir haben nicht nur ein Spannungszentrum, das den Krieg vorantreibt, sondern 
mehrere, die Gewalt breitet sich aus und mit ihr die Herrschaft des Bösen. 

Lasst uns nicht vom Wahren Weg abweichen, denn das Materielle hat niemals die 
Vorherrschaft, sondern GOTT UND GOTT ALLEIN IST "...DER WEG, DIE WAHRHEIT 
UND DAS LEBEN "Joh 14,6. 

Amen. 

 

 (vorläufige Übersetzung) 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

25. OKTOBER 2015 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Meine Liebe lässt Mich die Meinen ständig überwachen. 

Ihr, geliebtes Volk Meines Sohnes, macht das Fehlverhalten der meisten eurer Brüder wieder 
gut. 

Mein Mantel schützt diejenigen, die mit Glauben und Treue zu meinem Sohn beten, und ihr 
habt den Schutz der Mutter erlebt, als meine Kinder in Einheit nach ihr riefen. 

Das Wasser und der Wind hielten an Meinem Mantel an, der Mexiko bedeckte und diesem, 
Meinem geliebten Volk eine Gelegenheit zur Umkehr gab. Die Beleidigungen Meines Sohnes 
sind vielfältig und andauernd. Mein geliebtes mexikanisches Volk hat eine neue Gelegenheit 
bekommen, um die übermäßigen Sünden aufzuhalten, die diesem Volk innewohnen, das 
Mich liebt. 

Der Dämon stellte sich Meinen geliebten Kindern vor, damit die Sünde dort vorherrscht, wo 
Ich wohne und weltweit eingeführt wird. Und Meine Kinder wurden durch das Böse und 
seine Machenschaften verführt und vergaßen, dass sie durch diese Taten und Handlungen 
Meinen geliebten Sohn schwer beleidigten. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

SEID MEINEM SOHN TREU UND HÖRT NICHT AUF, DEN HIMMEL ANZUSEHEN, 
DIE ZEICHEN WERDEN NICHT AUFHÖREN, DAS FIRMAMENT WIRD 

VERKÜNDEN, WAS DIE MENSCHHEIT ERLEIDET WIRD. 

Der Mensch vergisst schon bald Meine ständigen Appelle zur Umkehr, bevor er sich selbst 
und seine bösen Taten in der Vergangenheit prüft. Bevor ihr nach innen schaut, erlebt ihr die 
Verkündigung im Äußerlichen, die Sünde betrifft nicht nur die Seele des Menschen, sondern 
alles, was ihn umgibt. Als Folge dessen gibt der Himmel selbst den Beginn der Verkündi-
gung bekannt, IHR WERDET EIN GROSSES ZEICHEN AM HIMMEL SEHEN, es wird 
euch nicht körperlich verletzen, auch wenn die Auswirkung groß sein wird, weil der 
Himmel in der Dunkelheit wie nie zuvor erleuchtet wird, wie man es noch nie gesehen 
hat. Die Menschen auf der ganzen Welt werden in einer großen unbekannten Beklemmung 
leben, wissend, dass diese Zeichen der Verkündigung vorausgehen.  

Geliebte Kinder, empfangt meine Worte und kämpft für die Umwandlung. Ich werde euch 
nicht mehr über die Wiederkunft Meines Sohnes berichten, ohne euch vorzubereiten und 
euch aufzurufen, euer Leben zu ändern, damit ihr in der Verkündigung eure bösen Taten 
bereut, die nicht begangenen Taten und das Gute, mit dem ihr nicht gehandelt habt. 

Die Verkündigung wird alle Menschen ereilen, wo sie sich auch befinden, und sie werden 
zuvor kurz gewarnt. WARTET NICHT, BIS IHR DIE ZEICHEN SEHT, IHN MÜSST 
BEREITS JETZT IN EINE ERNSTHAFTE UMWANDLUNG EINTRETEN, DAMIT IHR 
NICHT SCHLAFEND UND IM UNGEHORSAM ERWISCHT WERDET. Durch Ungehor-
sam zieht der Mensch das schicksalhafte Leiden auf sich. Das Wasser ist ein Zeichen der 
Reinigung, die Menschheit wird nicht noch einmal mit einer Flut bestraft werden, aber das 



331 
 

bedeutet nicht, dass das Wasser nicht auf die Erde vordringt, um sie zu reinigen. Wieder 
wird das Wasser die falschen Taten und Handlungen dieser Generation reinigen. Die 
kommenden Ereignisse werden die Erdachse ablenken, gleichzeitig mit dem Ereignis, in 
dem die Erde mit großer Kraft bebt, wenn das Wasser der Meere heftig an Land kommt, 
was jedoch nicht gleichbedeutend ist mit einem Tsunami. 

Doch die Menschheit wird weiterhin in Sünde, moralischem und spirituellem Verfall leben, 
bis sie das Feuer mit großer Macht vom Himmel fallen sieht. 

Doch die Menschheit wird sich auch weiterhin den Händen des Bösen ausliefern und dem 
Antichristen die Macht über das menschliche Schicksal geben.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, dies bedeutet nicht in das Ende der Zeit, 
SONDERN DEN BEGINN DES GROSSEN LEIDENS: DIE PRÜFUNG FÜR DEN 
CHRISTEN, NICHT NUR IM FLEISCHE, SONDERN IM GEISTE, AN DEREN ENDE 
DAS HIMMELREICH FÜR MEINE KINDER STEHT. 

Es besteht kein Zweifel, Kinder, der Kampf wird mit jedem Augenblick härter. Noch steht 
die Erfüllung der großen Prophezeiungen bevor, die der Rettung der Menschheit entgegen 
stehen, die Weihe Russlands an Mein Unbeflecktes Herz hat nicht stattgefunden, 
Frankreich und die ganze Welt wurden dem Heiligen Herz meines Sohnes geweiht, ABER 
MEINE GROSSE BITTE, UM DIE KATASTROPHEN UND DAS GROSSE LEIDEN 
DIESER GENERATION ZU VERMEIDEN, WURDE NICHT ERFÜLLT. 

DIE ZEIT IST NICHT ZEIT, SIE IST AUGENBLICK, UND IN DIESEM AUGENBLICK 
SCHEINT ES, DASS ROM DEN AUGENBLICK NICHT ALS SOLCHEN BETRACHTET, 

WEIL ES MEINE BITTE NICHT ERFÜLLT HAT. 

Mein Sohn hat die guten Absichten einiger Meiner geliebten Päpste angenommen und 
Meinem Unbefleckten Herzen die Welt anvertraut, aber Meine Anleitung wurde nicht 
vollständig eingehalten. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: Fürchtet euch nicht, Lampen werden zu allen 
Zeiten leuchten. In jeder Erscheinung und in jeder Offenbarung werde Ich alles vervoll-
ständigen, was die Menschheit erleiden wird, da die Menschheit selbst sich gegen das Gesetz 
Gottes auflehnt, wegen der Missachtung Meines Sohnes und allem, wofür er steht. 
Als Mutter der Apostel der Endzeit ruhe ich nicht darin, euch zu warnen, nicht damit ihr 
euch fürchtet, sondern damit ihr euch entscheidet, euer Leben zu ändern und den Weg zum 
Verderben der Seele verlasst. 

Das Handeln und die Taten dieser Generation sind abscheulich, die Entfesselung ist nicht zu 
kontrollieren, das Elend der Menschheit treibt an der Oberfläche und die Auflehnung und 
Missachtung gegenüber Meinem Sohn hat zur Anbetung Satans geführt, der euch den 
größten Verfolger der Menschheit gegen die Christen senden wird, wie er die Anbeter des 
Bösen nennen wird, um seine Missachtung gegenüber Christus, dem Herrscher des Univer-
sums, zum Ausdruck zu bringen. 

LIEBE KINDER: FÜRCHTET EUCH NICHT, DIE HERRLICHKEIT ERWARTET EUCH, 
MAN ERREICHT DAS EWIGE LEBEN NICHT MIT EINEM EINZIGEN GEBET, 
SONDERN INDEM MAN FORTWÄHREND NACH DEM WILLEN GOTTES LEBT, die 
Versuchung in jedem Augenblick überwindet und sich der Erfüllung des Gesetzes Gottes 
hingibt und das Wissen und den Glauben an seine Brüder in die Tat umsetzt, die Meinen 
Sohn nicht kennen, die nichts vom Ewigen Leben wissen und die Prophezeiungen nicht 
kennen, die weder Mich als Mutter noch Meinen Sohn als Retter angenommen haben. 

Geliebte Kinder, betet für Chile, die Erde wird beben.  
Geliebte Kinder, betet für Argentinien, die Menschen in diesem geliebten Land werden 



332 
 

die Waffen schwingen.  
Geliebte Kinder, betet für Mexiko, es wird beben.  

Geliebte Kinder, betet für Indonesien, es wird leiden. 

Die unerwartete Ankunft eines Asteroiden bringt großes Leiden für meine Kinder. 

GELIEBTE KINDER, ICH RUFE EUCH AUF, EUCH AUF DIE WIEDERGUTMACHUNG 
DER BELEIDIGUNGEN VORZUBEREITEN, DIE JENE MENSCHEN, DIE MEINEN 
SOHN NICHT LIEBEN UND IHM GROSSES LEIDEN DURCH DEREN HINGABE AN 
SATAN ZUFÜGEN, INDEM SIE AM 31. OKTOBER (Anm.: Halloween) IHR LEBEN DEM 
SATAN ÜBERGEBEN.  

Bereitet euch auf die Wiedergutmachung für die Opfer unschuldiger Kinder vor, mit der 
Menschen an diesem Datum Satan huldigen, macht die Rituale dieser Menschen wieder gut, 
die dieses Datum mit Jubel feiern und damit Satan zum Herrn der Menschheit erklären. 

VOLK MEINES SOHNES, ALS APOSTEL UND MISSIONARE MEINES SOHNES UND 
KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, BEREITET EUCH AUF DIE 
PERSÖNLICHE, FAMILIÄRE UND WELTWEITE WEIHE AN UNSERE HEILIGSTEN 
HERZEN AN DIESEM 31. OKTOBER VOR, UM DIE BELEIDIGUNGEN MEINES 
SOHNES WIEDERGUTZUMACHEN. Es ist nicht notwendig, die Kinder mit Kleidung mit 
christlichen oder religiösen Symbolen und Zeichen zu schmücken, noch diesen Tag als 
Feiertag zu begehen.  

Es (Anm.: der 31. Oktober) ist eine Tradition, die überhaupt nicht mit dem Christentum in 
Verbindung gebracht werden kann, denn es ist eine heidnische Tradition, die der Dunkelheit 
angeboten wird und mit dem Bösen in Verbindung steht, in der das Jahr der Finsternis 
geweiht wird. 

Geliebte Kinder: 

Der Christ lebt mit denjenigen zusammen, die nicht christlich, sondern heidnisch sind. 
Gottes Kinder sollten nicht daran teilnehmen oder zustimmen, dass ihre Häuser ein Ort 
werden, der das Böse anzieht. 

Diese Generation hat die Notwendigkeit nicht verstanden, vollkommen spirituell zu sein, 
sich dem Willen Gottes hinzugeben, das eigene Leben Unseren Heiligsten Herzen zu weihen, 
damit der Kampf gegen das Böse weniger schmerzvoll wird. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, diese heidnische Feier verursacht nicht nur 
Meinem Sohn Schmerzen, sondern auch euch. 

DIE NÄHE DES BEVORSTEHENDEN VERDOPPELT DIE BELEIDIGUNGEN DERER, 
DIE SICH SATAN AUSGELIEFERT HABEN, BEWUSST ODER UNBEWUSST.  

MACHT ES WIEDER GUT, MEINE KINDER, UND HELFT MIR, SEELEN ZU RETTEN. 

Seid euch des Gesetzes Gottes bewusst, der Sünde, den Angriffen Meinem Sohn gegenüber, 
dem Wort meines Sohnes und dessen, was Er als richtiges Handeln Seiner Kinder erklärt hat 
und seid euch bewusst, was Mein Sohn als gegenteilig zum richtigen Verhalten Seiner 
Kinder erklärt hat. 

MEINE LIEBEN, AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES HERZ TRIUMPHIEREN 
UND MEINE KINDER WERDEN DIE HERRLICHKEIT DES HIMMELS SEHEN.  

ICH SEGNE JEDE HANDLUNG, MIT DER IHR REPARIERT, ANBIETET UND 
HANDELT, UM DIE VIELEN UND STÄNDIGEN BELEIDIGUNGEN DES 

LEBENDIGEN, WAHREN KÖNIGS DES HIMMELS UND DER ERDE WIEDER GUT ZU 
MACHEN. 
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Kinder Meines Unbefleckten Herzens, betet in guten und in schlechten Zeiten, seid Praxis 
des Göttlichen Wortes. 

Ich segne euch mit Meinem Herzen. 

Eure Mutter im Himmel. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

 
KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Als Brüder in den Heiligsten Herzen müssen wir uns miteinander verbinden, um wieder gut 
zu machen, wie die Gottesmutter uns in dieser Nachricht bittet. 

Verachtet nicht diese liebevolle Mutterschaft und die Sehnsucht unserer Mutter, dass wir 
näher bei Christus und weniger in der Welt verhaftet sein mögen. 

Vielleicht wird es auf die leichte Schulter genommen, was der Himmel uns verkündet, aber 
wir dürfen nicht vergessen, dass die Angelegenheiten des Himmels langsam kommen, aber 
sicher sind. Vielleicht bringt es den Menschen dazu, die Aufrufe und Offenbarungen des 
Himmels mit einer gewissen Ungläubigkeit zu betrachten, wenn er die Verfolgung von 
Christen, Hinrichtungen, Folter, Hunger, Klima Auspeitschung oder Erdbeben oder Vulkan-
ausbrüche, kommunistische oder rechte Unterdrückung nicht am eigenen Leibe erlebt. Aber 
vergesst nicht, dass die Folgen von Kriegen von der gesamten Menschheit gefühlt, erlebt und 
erlitten wurden. Der Mensch betrachtet kurze Zeiträume, nur wenige betrachten die 
Zukunft, was eine Ablehnung dessen bedeutet, was die Menschheit nicht erleben will. 

BRÜDER UND SCHWESTERN, WIR SOLLTEN UNS DIE ANRUFE DER GOTTES-
MUTTER BEWUSST MACHEN UND NICHT AN EINER FESTLICHKEIT TEIL-
NEHMEN, DIE AUSSERHALB DES GÖTTLICHEN WILLENS STEHT. 

Lasst uns Echo des Wortes der Gottesmutter sein, damit unsere Brüder die Ernsthaftigkeit 
verstehen, die es bedeutet, an einem Akt teilzunehmen, der Satan noch mehr die Tür öffnet 
und dessen Konsequenzen unvorstellbar sind. 

Beten wir mit der Gabe der Rede, beten wir mit dem Herzen, beten wir mit dem Bewuss-
tsein, beten wir als Zeugen der göttlichen Liebe, der wir uns geweiht haben. 

Amen. 

 

 
GEDANKEN VON LUZ DE MARIA  

IM ZUSAMMENHANG MIT DER NACHRICHT DER GOTTESMUTTER VOM 25. 
OKTOBER 2015 

Ich möchte die Aufforderung der Gottesmutter in ihrer letzten Nachricht mit euch teilen: 

"GELIEBTE KINDER, ICH RUFE EUCH AUF, EUCH AUF DIE WIEDERGUTMACHUNG 
DER BELEIDIGUNGEN VORZUBEREITEN, DIE JENE MENSCHEN, DIE MEINEN 
SOHN NICHT LIEBEN UND IHM GROSSES LEIDEN DURCH DEREN HINGABE AN 
SATAN ZUFÜGEN, INDEM SIE AM 31. OKTOBER (Anm.: Halloween) IHR LEBEN DEM 
SATAN ÜBERGEBEN.  
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Bereitet euch auf die Wiedergutmachung für die Opfer unschuldiger Kinder vor, mit der 
Menschen an diesem Datum Satan huldigen, macht die Rituale dieser Menschen wieder gut, 
die dieses Datum mit Jubel feiern und damit Satan zum Herrn der Menschheit erklären. 

VOLK MEINES SOHNES, ALS APOSTEL UND MISSIONARE MEINES SOHNES UND 
KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, BEREITET EUCH AUF DIE 
PERSÖNLICHE, FAMILIÄRE UND WELTWEITE WEIHE AN UNSERE HEILIGSTEN 
HERZEN AN DIESEM 31. OKTOBER VOR, UM DIE BELEIDIGUNGEN MEINES 
SOHNES WIEDERGUTZUMACHEN. Es ist nicht notwendig, die Kinder mit Kleidung mit 
christlichen oder religiösen Symbolen und Zeichen zu schmücken, noch diesen Tag als 
Feiertag zu begehen.  

Es (Anm.: der 31. Oktober) ist eine Tradition, die überhaupt nicht mit dem Christentum in 
Verbindung gebracht werden kann, denn es ist eine heidnische Tradition, die der Dunkelheit 
angeboten wird und mit dem Bösen in Verbindung steht, in der das Jahr der Finsternis 
geweiht wird. 

Geliebte Kinder: 

Der Christ lebt mit denjenigen zusammen, die nicht christlich, sondern heidnisch sind. 
Gottes Kinder sollten nicht daran teilnehmen oder zustimmen, dass ihre Häuser ein Ort 
werden, der das Böse anzieht. 

Diese Generation hat die Notwendigkeit nicht verstanden, vollkommen spirituell zu sein, 
sich dem Willen Gottes hinzugeben, das eigene Leben Unseren Heiligsten Herzen zu weihen, 
damit der Kampf gegen das Böse weniger schmerzvoll wird. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, diese heidnische Feier verursacht nicht nur 
Meinem Sohn Schmerzen, sondern auch euch. 

DIE NÄHE DES BEVORSTEHENDEN VERDOPPELT DIE BELEIDIGUNGEN DERER, 
DIE SICH SATAN AUSGELIEFERT HABEN, BEWUSST ODER UNBEWUSST.  

MACHT ES WIEDER GUT, MEINE KINDER, UND HELFT MIR, SEELEN ZU RETTEN. 

Seid euch des Gesetzes Gottes bewusst, der Sünde, den Angriffen Meinem Sohn gegenüber, 
dem Wort meines Sohnes und dessen, was Er als richtiges Handeln Seiner Kinder erklärt hat 
und seid euch bewusst, was Mein Sohn als gegenteilig zum richtigen Verhalten Seiner 
Kinder erklärt hat. 

MEINE LIEBEN, AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES HERZ TRIUMPHIEREN 
UND MEINE KINDER WERDEN DIE HERRLICHKEIT DES HIMMELS SEHEN.  

ICH SEGNE JEDE HANDLUNG, MIT DER IHR REPARIERT, ANBIETET UND 
HANDELT, UM DIE VIELEN UND STÄNDIGEN BELEIDIGUNGEN DES 

LEBENDIGEN, WAHREN KÖNIGS DES HIMMELS UND DER ERDE WIEDER GUT ZU 
MACHEN." 

 
Dass sich jeder von euch unverzüglich und im Gehorsam den Heiligsten Herzen weihen 
solle:  
  

WEIHE AN DAS HEILIGSTE HERZ JESU  
Luz de Maria, Juni 2009 

 

Heiligstes Herz meines geliebten Jesus,  
Quelle der unendlichen Barmherzigkeit,  

empfange an diesem Tag die völlige Hingabe meines Seins. 
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Nimm mein Leben, ich biete es Dir  
Sei Dein Heiligstes Herz, Quelle der Gnade,  

nicht nur für mich, sondern für die ganze Menschheit,  
die ich in diesem Augenblick, gemeinsam mit mir, unter Deinen Schutz stelle. 

 

Ich übergebe Dir mein Herz, damit es nur Dich liebe,  
ich übergebe Dir meine Augen, damit ich überall Deine Liebe sehe,  

ich gebe Dir meine Ohren, damit sie Dein Pochen hören,  
ich übergebe Dir meine Gedanken, damit es,  

unter Deinem Schutz, eine ständige Hymne der Anbetung sei,  
ich übergebe Dir meine Hände und Füße, damit sie Dein Ebenbild sein mögen,  

Segen für meine Brüder und Schwestern. 
 

Heiligstes Herz meines geliebten Jesus,  
ich nehme dich heute als meine Zuflucht zu allen Zeiten der Angst und Bedrängnis an,  

ich nehme Dich als Beschützer und Bewahrer meines Lebens an, vor allem in Zeiten der Versuchung.  
 

Heiligstes Herz meines geliebten Jesus,  
ab heute weihe ich mich dir vollständig.  

Ich bitte Dich, mich in diesem Leben zu schützen, damit niemand mich von Dir trennen kann.  
 

Endlose Quelle der Barmherzigkeit, ergreife Besitz von mir,  
im Gegenzug verspreche ich, Dich zu lieben, und verspreche, Dich niemals zu beleidigen. 

 

Ich bitte Dich, nimm meine Weihe an Dich an,  
und betrachte mich von diesem Augenblick an als deinen Besitz.     

Amen. 
  
 

WEIHE AN DAS UNBEFLECKTE HERZ DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
Luz Maria, August 2011 

 

Ich... übergebe mich, Gottesmutter, Deinem Schutz und Deiner Führung.  
Ich will inmitten des Sturms nicht allein auf dieser Welt sein. 

Ich stehe vor Dir, Mutter der göttlichen Liebe, mit leeren Händen,  
aber mit meinem Herzen voller Liebe und Hoffnung auf Deine Fürbitte.  

Ich bitte Dich, mir beizubringen, die Heilige Dreifaltigkeit mit Deiner Liebe selbst zu lieben,  
um nicht gleichgültig gegenüber Deinen Anrufungen noch gleichgültig, gegenüber der Menschheit zu 

sein. 
 

Nimm meinen Geist, meinen Verstand, mein Bewusstsein und Unterbewusstsein,  
mein Herz, meine Wünsche, meine Erwartungen und vereine mein Sein mit dem Willen der 

Dreifaltigkeit,  
wie Du es getan hast, damit das Wort Deines Sohnes nicht auf sandigen Boden falle. 

 

Mutter, vereint mit der Kirche, dem mystischen Leib Christi:  
Blutend und verachtet in diesem Moment der Dunkelheit,  

erhebe ich Meine Stimme zu dir, damit die Zwietracht unter den Menschen  
und den Völkern durch Deine mütterliche Liebe ausgelöscht werde. 

 

FEIERLICH WEIHE ICH DIR HEUTE, HEILIGE GOTTESMUTTER, MEIN GESAMTES 
LEBEN SEIT MEINER GEBURT. IN VOLLER AUSÜBUNG MEINER FREIHEIT WEISE ICH 

DEN TEUFEL UND SEINE DIENER ZURÜCK UND WEIHE MICH DEINEM 
UNBEFLECKTEN HERZEN. NIMM MICH AN DER HAND VON DIESEM MOMENT AN, 

UND IN DER STUNDE MEINES TODES,  
STELLE MICH DEINEM GÖTTLICHEN SOHN VOR. 
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Erlaube, Mutter der Güte, dass diese meine Weihe  
durch die Hände der Engel in jedes Herz gebracht werden,  

um sich in jedem Menschen bis in die Unendlichkeit zu wiederholen. 
Amen. 

 
 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

28. OKTOBER 2015 

 

Mein geliebtes Volk: 

Meine Liebe ist Segen für jeden von euch. 

MEINE LIEBE HÄLT DAS BÖSE AUF, DAS DIE MENSCHHEIT BEDROHT. 

Meine Kinder müssen zusammen und in Meinem Willen vereint bleiben. Ich brauche alle 
Anwesenden als treue Jünger, damit sie Mein Wort zu jedem ihrer Brüder bringen. 

Mein Volk, dem Ich alle Meine Liebe gegeben habe, ich komme heute, um euch um all eure 
Liebe als Reaktion auf Meine Gabe zu bitten. 

Ich habe dem Menschen den freien Willen gegeben, damit er frei entscheidet, in welchem 
Maß er mir folgen will, welches Maß er anwendet, um Meinen Willen zu erfüllen und wie er 
sich vor Mir zeigt, wenn ich seinen Gehorsam zu Mir prüfe. 

Ich brauche überzeugte Kinder, die bereit sind, umzukehren, damit sie durch die Umkehr 
alles für Mich geben.  

ZU DIESEM ZEITPUNKT LIEFERT DER MENSCH SICH ALLEM AUS, WAS 
ANZIEHEND IST, UND WAS FÜR DEN MENSCHEN ANZIEHEND IST, IST DAS, WAS 

IHN VON ALLEM WEG BRINGT, WAS IN ZUSAMMENHANG MIT MEINEM HAUS 
STEHT. 

MEIN APPELL IST EINER: GEHORSAM. 

Mein geliebtes Volk: Meinen echten Jüngern, denjenigen, die Ich zum erste Mal gerufen 
habe, genügte ein Wort von Mir, ein Ruf, um Mir zu folgen, und so muss der Jünger dieser 
Zeit handeln. Mit diesem Jünger muss Ich nicht immer wieder sprechen, wie ich es derzeit 
tue, denn Ich bin in seinem Herzen verwurzelt, daher hört er mich ständig, weil er ständig in 
mir versunken lebt, nicht nach dem freien menschlichen Willen handelt, durch den er im 
Weltlichen verhaftet bleibt, sondern weiß, dass der freie Wille ein Geschenk ist, das Wir für 
ihn vorgesehen haben, damit er sich entscheidet, den rechten Weg einzuschlagen und zu 
verfolgen. 

Daher leben Meine treuen Kinder nicht in Momenten oder von Illusionen, sie leben nicht von 
dem, was ihnen auf ihrem Weg widerfahren könnte oder nicht, denn sie wissen, dass das, 
was passiert, Mein Wille ist. Es ist etwas anderes, wenn Meine Kinder ihren freien Willen 
unterdrücken, ohne Mich anzuhören, denn dann wird ihr Weg von unvorhergesehenen 
Situationen gepflastert, die plötzlich auftreten und angesichts derer sie nicht wissen, wie sie 
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sich verhalten sollen. Dies ist ein Zeichen dafür, dass er nach dem menschlichen freien 
Willen gehandelt hat und seine Taten und Handlungen nicht Meinem Willen entsprechen. 

Hört Mir zu und fragt euch: 
Wie verhaltet ihr euch? 
Wie sehr liebt ihr eure Mitmenschen? 
Was gebt ihr in Meinem Namen? Wahrheit oder Heuchelei? Liebe oder Ablehnung? 

KINDER, VERNACHLÄSSIGT NICHT DIE WICHTIGKEIT DES GEBETS... 

Meine Lieben, alle haben von Mir ein Vermächtnis erhalten, eine große Lektion, das 
kein wahrer Christ übergehen darf: DAS GEBET. Keines Meiner Kinder wurde geboren, um 
ein kluger Redner zu sein, da keines Meiner Kinder Mein Wort vollständig von Geburt an 
kennt.  Das Leben von jedem von euch ist eine ständige Praxis Meines Wortes, Meines 
Engagements, Meiner Lehre, Meines Gesetzes. 

NEHMT MICH ALS BEISPIEL: ICH HABE MICH ZURÜCKGEZOGEN, UM ALLEIN 
MIT DEM VATER ZU BETEN. MEINE WAHREN KINDER KÖNNEN KEIN ZEUGNIS 
VON MIR ABGEBEN, WENN SIE SICH NICHT ZURÜCKZIEHEN, UM ALLEIN MIT 
UNSERER DREIFALTIGKEIT ZU BETEN, denn wenn sie nicht so handeln , dann handeln 
sie unter der Herrschaft des freien Willens, denn Meine Kinder wissen, dass nicht einmal Ich, 
der Gottmensch, gehandelt habe, ohne mich zuvor zurückzuziehen, um allein mit Meinem 
Vater zu beten. Und in der Hektik des Alltags können sie die Inspirationen Meines Heiligen 
Geistes nicht hören. Einige meiner Kinder halten sich für wissend und denken deshalb, das 
sie sich nicht zurückziehen müssen, um allein mit Unserer Dreifaltigkeit zu beten, sie 
denken, dass sie nicht auf die Inspiration, die Einsicht und Erleuchtung Meines Heiligen 
Geistes hören müssen, um zu handeln. 

Ihr müsst euch darauf vorbereiten, Mein Wort in der Heiligen Schrift zu kennen und dort die 
Antwort auf all eure Fragen und Anliegen zu finden, so wie Ich sage, "wer nicht mit mir ist, ist 
gegen mich"(Mt 12,30), Wer Seinen Bruder nicht liebt, liebt Mich nicht, oder darf sich Mir 
nähern und Mich in der Eucharistie empfangen; wer seinen Bruder nicht segnet, darf Mich 
nicht segnen. 

Wehe denen, die ein totes Pferd schlagen; Pharisäer und Heuchler sind diejenigen, die 
behaupten, Mein Gesetz zu kennen und auf ein Wort von Mir warten, um sich wie Geier auf 
Meine Medien zu stürzen, "Wer ohne Sünde ist, werfe den ersten Stein"(Joh 8,7). Aber vergesst 
nicht, dass der gute Dieb verziehen wurde, aber die Menschheit muss sich bewusst sein, dass 
sie nicht in Meinem Willen handelt. 

Selbst diejenigen, die sich Christen nennen, die stolz in Meine Kirchen kommen und sagen: 
Ich bin Katholik... kennen Mein Gesetz noch immer nicht tiefgehend genug, kennen Mein 
Wort nicht und kritisieren es wie menschliche Götter, und setzen es damit nicht in die Praxis 
um. Ich erklärte euch allen die Wahrheit und noch immer leugnet ihr Ereignisse, die die 
Gottesmutter im Laufe der Jahrhunderte prophezeit hat und die sich erfüllen, bevor diese 
Generation endet. Heuchler, die die Appelle Meiner Mutter leugnen! Denn Gott ist Gott und 
die Gottesmutter ist Mutter der Menschheit. Was für ein Gott wäre das, der die Erschei-
nungen der Gottesmutter und Seines Wortes zulässt, um etwas zu offenbaren, das sich nicht 
erfüllt? 

Nein, Kinder, ich bin kein Gott der Mehrdeutigkeiten, Mein Wort unterliegt nicht dem 
Liberalismus jeder Generation, Mein Wort ist konkret, es ist eines, echt und wahrhaftig. 

Der Gehorsam Meines Volkes muss sich an Mein Wort halten, das in der Heiligen Schrift 
ausgedrückt wird, und das Gesetz, das mein Gottvater an Moses weitergab, die Gebote. Das 
göttliche Wort ist eines, es ist keine Frage der Auslegung, ES BLEIBT IN KRAFT, BIS ZUM 

ENDE DER ZEITEN. 
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Meine Lieben, betet angesichts einer Erde, die kräftiger beben wird.  

Meine Lieben, betet angesichts der Provokationen unter den großen Nationen, um den 
Krieg zu beginnen.  

Meine Lieben, betet, seid  ausdauernd, jeder muss beten und im Gebet vereint sein  
und wachsen, bis er sich mit meinem Willen vereint.  

Meine Lieben, betet, das Wasser reinigt den Menschen. 

Meine Kinder wissen sicher, dass ich sie nicht in die falschen Hände ohne meine Liebe gebe... 

Sie wissen mit Sicherheit, dass man die Kraft von tausend Männern hat, wenn der Glaube 
wie ein Senfkorn ist...  

Sie wissen mit Sicherheit, dass Ich ihnen Meinen Schutz sende, von dem ich angekündigt 
habe, ihn im Augenblick des Leidens zu senden.  

Der Mensch kann nicht warten, er stellt verfrühte Vermutungen von dem an, was Ich ihm 
verkünde, die einen stellen sich einen Engel Meines himmlischen Hofes vor, die anderen 
große Flügel, unter denen sie Zuflucht finden, andere sagen, er wird mit dem Antichristen 
verwechselt, ah ... Kinder "ICH BIN, DER, DER IST" (Ex.3.14): FRIEDEN, LIEBE, 
SICHERHEIT, ZUVERLÄSSIGKEIT BIN ICH, KEINE VERWIRRUNG. 

Mein Volk hat nie aufgegeben. Mein Schutz kehrt zu Meinem Volk zurück, obwohl er erneut 
zurückgewiesen wird, Mein Wort wird in Erinnerung bleiben und erneut missachtet werden.  

Meine Kinder, ein großer Teil der Menschheit hat sich auf den Weg der Schmerzen begeben 
und die Respektlosigkeit gegenüber Unserer Dreifaltigkeit akzeptiert, der Mensch wendet 
seinen freien Willen immer mehr falsch an und lehnt sich gegen Unsere erlauchte Majestät 
auf. 

ICH BRAUCHE EIN VOLK, DAS BEREIT IST, MEINER LEHRE ZU FOLGEN. Kein noch 
so kleines Gebet bleibt fruchtlos, wenn es aus tiefstem Herzen kommt, aus dem Wunsch, der 
Bereitschaft der Meinen, wahrhaftig und treu zu sein. Mein Wille ist nicht inert (?), nicht 
statisch, er ist eine kontinuierliche Praxis des gesamten göttlichen Wortes, in dem Mein Volk 
bleiben soll, damit es wachse und sich ernähre, wachse und sich in Erfüllung des Göttlichen 
Gesetzes läutere, durstig nach Mir  und der Gottesmutter wachse. 

ICH BRAUCHE EIN VOLK, DAS DAS GÖTTLICHE WORT ENTSCHLOSSEN ER-
FÜLLT,  

damit es sich nicht von den Stimmen der Wölfe im Schafspelz täuschen lässt, die 
Mein Volk durchstreifen,  

damit sie sich im Gebet vereinen, Meinen Heiligen Geist um Urteilsvermögen bitten 
und sich in Meinen Willen versenken, in dem sie finden, dass wenn der freie Wille in 
Meine Hände und die der Gottesmutter gelegt wird, die Verschmelzung des 
Menschen mit Seinem Schöpfer dem Himmel im Voraus gefällt. 

Ihr bleibt unter meinem Schutz. Ich liebe euch. Ich segne euch. 

EUER JESUS 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

GLAUBENSBEKENNTNIS DER APOSTEL: 

Ich glaube an Gott, den Vater, den Allmächtigen, 
Schöpfer des Himmels und der Erde. 

Ich glaube an Jesus Christus, seinen eingeborenen Sohn, unseren Herrn, 
 durch die Gnade des Heiligen Geistes empfangen. 

Von der Jungfrau Maria geboren, 
Gelitten unter Pontius Pilatus, 

gekreuzigt, gestorben und begraben, hinabgestiegen in die Hölle, 
am dritten Tag von den Toten auferstanden, 

aufgestiegen in den Himmel sitzt er zur Rechten Gottes, des allmächtigen Vaters. 
Von dort wird er kommen zu richten die Lebenden und die Toten. 
Ich glaube an den Heiligen Geist, die Heilige Katholische Kirche 

die Gemeinschaft der Heiligen, Vergebung der Sünden, 
die Auferstehung der Toten und das ewige Leben.           

Amen 

 

 (vorläufige Übersetzung)    

 BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

2. NOVEMBER 2015 

 

Mein geliebtes Volk: 

MEINE BARMHERZIGKEIT WIRD WEITERHIN ZU JEDER ZEIT ÜBER DIE 
MENSCHHEIT AUSGESCHÜTTET. 

Ich beobachte alle Menschen ständig und hoffe, dass sie Mich ansehen und um Hilfe bitten. 
Ich respektiere den freien Willen des Menschen und hoffe mit Geduld und Schmerzen, wenn 
ich sie durch Ungehorsam, Unwissenheit, Veranlagung und Auflehnung leiden sehe. 

Mein Volk: 

Ich bin weiterhin aufmerksam hinsichtlich eurer Bitten, eurer Hilferufe, um aus dem 
Weltlichen und Sündigen hinauszukommen. 

Ich bleibe aufmerksam, damit Mein Heiliger Geist euch die notwendige Einsicht verleiht, 
wenn ihr sie von Mir verlangt und nicht in das verfallt, was nicht Mein Wille ist. 

Geliebtes Volk, der Strom der Welt zieht euch mit, es ist eine Welle, die in konstanter 
Bewegung ist und das Leben Meiner Kinder in allen Facetten berührt, euch dazu bringt, euch 
gegen Mich aufzulehnen und angesichts des scheinbar Einfachen nachzugeben, aber im 
Grunde geratet ihr dadurch in einen spirituellen Abgrund, aus dem ihr nur entkommen 
könnt, wenn ihr euch wieder auf den Weg zu Mir macht. 
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OHNE ES ÜBERHAUPT ZU MERKEN TAUCHT IHR IN DIE WELTLICHEN BELANGE 
EIN, IN EINEM STÄNDIGEN KOMMEN UND GEHEN DER SITUATIONEN, DIE 
EUCH BEHINDERN UND EUCH VERPFLICHTEN.  Gelegentlich erscheinen manche sehr 
gut und es scheint euch, als würdet ihr dadurch nah, sehr nah bei Mir bleiben, aber wenn 
Meine Kinder keinen Raum schaffen, um zu beten und diesen Moment allein mit Mir zu 
verbringen, entfernen sie sich, da der menschliche Wille zu dem neigt, was gut zu sein 
scheint und gut sein kann, aber sie sich in diesen Momenten, in dem der Mensch und sein 
Schöpfer einen Dialog führen müssen, entfernen. Der Mensch muss sich prüfen, damit Mein 
Heiliger Geist ihm den Weg der Wahrheit zeigt und so und nur so wird er sich bewusst, dass 
seine Taten und Handlungen das Ergebnis Meines Willens, nicht des menschlichen Willens 
sind. 

Mein Volk: 

JEDER EINZELNE MUSS STÄNDIG WACHSAM BLEIBEN, DAS BÖSE BERAUBT 
EUCH EINIGER DINGE, NACH DENEN IHR EUCH SEHNT UND EURE BRÜDER, DIE 
SICH MIR NOCH NICHT VERPFLICHTET HABEN, GENIESSEN. Kümmert euch nicht 
darum, denn wer die weltlichen Angelegenheiten genießt, muss Buße tun, wenn ihn dies zu 
unerwünschten Situationen führt, die er später bereuen wird, ohne dabei die Folgen außer 
Acht zu lassen. 

Ihr wisst, Meine Lieben, dass Ich gleichzeitig Barmherzigkeit und Gerechtigkeit bin...  Und 
als gerechter Richter vor der gesamten Schöpfung will Ich euch dringend ermöglichen, 
Seelen aufzuwecken, ICH KANN NICHT DER RETTUNG AUCH NUR EINER EINZIGEN 
SEELE VERWEIGERN. 

Mein geliebtes Volk: ihr achtet nicht auf die Zeichen dieser Zeit, in der ihr euch vorbereiten 
müsst, worum auch Meine Mutter euch zu eurem Wohl gebeten hat. 

Ein apokalyptischer Reiter durchstreift die Erde, Meine Kinder leiden darunter, es ist das 
Produkt der Rebellion, das Produkt des Wunsches, mich zu modernisieren, obwohl ich 
die ewige Gegenwart bin. Die Neuheit für meine Kinder ist vor allem ein Produkt der 
Sünde, in das die Menschen sich stürzen, daher nimmt ihre Aufmerksamkeit ab und sie 
fühlen sich im Unerlaubten und Verachteten wohl, das vor Mir sehr wohl unrechtmäßig ist. 

Im den Zeiten Noahs herrschte viel Sünde auf der Erde. Heute blüht die Sünde in einer 
ständigen Erneuerung, damit Meine Kinder sich gut fühlen, wenn sie Möglichkeiten haben, 
sich gegen das aufzulehnen, was in der Heiligen Schrift geschrieben steht. 

Mein geliebtes Volk: 

WENN ICH EUCH AUFRUFEN WÜRDE, MEIN WORT ZU MODERNISIEREN, WÄRE 
ICH NICHT GOTT, DENN WEIL ICH GOTT BIN, KENNE ICH DIE GEGENWART DES 

MENSCHEN: DIESE ZEIT.  

UND WENN ICH MEIN WORT KORRIGIEREN WÜRDE, WÜRDE ICH AKZEPTIEREN, 
DASS ICH MICH GEIRRT HABE UND DAHER ERNEUERN MUSS, WAS 

GESCHRIEBEN STEHT, DAMIT DER HEUTIGE MENSCH SICH IN SEINEM 
UNGEORDNETEN, RÜCKSICHTSLOSEN, VERÄNDERTEN HALTEN FERNAB VON 

MEINEM WILLEN WOHL FÜHLT. 

Mein geliebtes Volk: 

Die Erde selbst bekommt weiterhin Risse aus Schmerz angesichts eines Menschen, der 
das Spirituelle nicht kennt... 

Der Stern Sonne wird eine Explosion von so starker Hitze ausstrahlen, dass die 
Kommunikation stark beeinträchtigt sein wird, die Sicherheitssysteme der Großmächte 

gelähmt werden und... 
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die Menschheit wird sehen, dass Meine Schöpfung den Menschen nicht im Einklang mit 
diesem göttlichen Gleichklang vorfindet, den der Mensch mit seinem Schöpfer aufrecht 
erhalten muss. 

Mein geliebtes Volk: 

BEGNÜGT EUCH NICHT DAMIT, REGELMÄSSIG AN DER EUCHARISTIE 
TEILZUNEHMEN, ERLAUBT MIR, EURE HERZEN, EUREN GEIST, EURE GEDANKEN, 

TATEN UND HANDLUNGEN ZU BEWEGEN, DIE EUCH DAZU BRINGEN, EINE 
WAHRE VERPFLICHTUNG MIR GEGENÜBER UND GEGENÜBER EUREN BRÜDERN 

ZU LEBEN. 

Mein Volk teilt gerne die Weisheit, die nicht im Menschen stehenbleibt, sondern diese 
Weisheit, die sie in der Wirkung Meiner Liebe finden, im Wissen um Mich und im Lindern 
des Leidens ihrer Brüder mit der Hoffnung auf ein besseres Morgen. 

Mein Volk lebt in Angst vor einer Kirche, die nicht offen diese Ereignisse verkündet, die 
Meine Mutter auf der ganzen Welt prophezeit hat. 

ICH RUFE EUCH AUF, EUCH VORZUBEREITEN, EUCH MIR ZU NÄHERN UND DIE 
PRAXIS MEINES WORTES ALS WAHRE ZEUGEN MEINER LIEBE UND MEINER 
GERECHTIGKEIT ZU LEBEN. 

Mein Volk, ich habe euch bereits verkündet, dass aus einer kleinen Nation der Krieg 
entsteht, und dieser Moment ist gekommen angesichts des unaufhörlichen Auflehnens der 
Menschheit, angesichts der Verachtung Meines Willens  und der Missachtung Meines 
Gesetzes, das nichts anderes ist und will als das Wohl meiner Kinder. 

Es findet ein unermüdlicher Klimawandel statt, das Klima wird durch den Menschen 
verändert, der in seinem Eifer, Gott zu sein, die feinsten Fasern Meiner Liebe, Meiner 
Barmherzigkeit, Meiner Wahrheit und Meiner Gerechtigkeit berührt hat. 

Die Lieferung von Waffen an kleine Länder kocht heute auf, die Kriegstrommeln klingen 
lauter inmitten einer Menschheit, der der Sinn für die Realität fehlt, in der der Mensch 
Waffen geschaffen hat, mit denen er die Menschheit vernichten kann. 

DAS EINE IST DER GEDANKE UND DER WUNSCH DES MENSCHEN...  
 DAS ANDERE DAS, WAS MEIN WILLE ERLAUBT UND WAS ER NICHT ERLAUBT... 

Betet, Meine Kinder, es wird neue Vulkane an undenkbaren Orten geben.  

Betet, meine Kinder, die Vulkane werden aktiv, betet für Italien.  

Betet, meine Kinder, die Erde wird am selben Tag in mehreren Ländern stark beben.  

Beten Sie für Amerika, betet für Chile, betet für Indien, betet für Zentralamerika, betet für 
Japan. 

Meine Lieben, achtet sorgfältig auf die Zeichen, seht, wie der Antichrist sich mit größerer 
Macht erhebt, er zeigt bereits Zeichen seiner Macht und bringt verbrüderte Länder mit einer 
geheimen Strategie dazu, sich angesichts der Notwendigkeit mit  anderen Ländern  zu ver-
bünden.  

DIE VEREINIGUNG DER MENSCHHEIT IN EINER EINZIGEN WELTREGIERUNG 
WIRD DER TODESSTOSS, MIT DEM IHR WISST, WER SICH HINTER DEM 
VORHANG VERSTECKT. 

Mein geliebtes Volk, ICH RUFE EUCH AUF, NICHT UNSENSIBEL GEGENÜBER 

MEINEM WORT UND DEM WORT MEINER MUTTER ZU SEIN, es wird euch leidtun, 
zu sagen, dass Meine Prophezeiungen und die Meiner Mutter sich nicht erfüllen... Wie eitel 
ist der Mensch! Ihr solltet mir danken, weil ihr nicht die Unterdrückung der Macht einer 
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Kreatur erlitten habt, die die Menschheit mit eiserner Hand und Peitsche, unerbittlich und 
gefühllos beherrscht. 

ICH LIEBE EUCH ALLE, ABER DIESE LIEBE WIRD VON DER ÜBERWIEGENDEN 
MEHRHEIT MEINER KINDER MIT FÜSSEN GETRETEN, NICHT ALLE ERKENNEN 

MICH ALS IHREN HERRN UND RETTER AN. 

In diesem Moment nimmt das Böse die Menschheit in Besitz, mittels einiger Fronten, die es 
ohne Gefühl zur totalen Herrschaft durch eine Macht führt, die dem Teufel entspringt. 

Der Ozean wird nach einem großen Erdbeben in Mexiko beben und sich in den 
Küstengebieten von Mexiko auf das Land stürzen. 

MENSCHHEIT, MEIN VOLK, WACHE AUF! DIE WARNUNG NÄHERT SICH UND 
ICH WÜNSCHE SEELEN, DIE ZUR BUSSE BEREIT SIND, KEINE HOCHMÜTIGEN 

UND UNGEHORSAMEN KINDER. 

Mein Volk, das mich versteht, Wiedergutmachung für seine Brüder leistet, jeder einzelne von 
euch soll Zeuge meiner Liebe sein. ICH ENTFERNE MICH NICHT VON EUCH, IHR SEID 

ES, DIE SICH STÄNDIG VON MIR ENTFERNEN. Ich beschütze euch mit meinem 
kostbaren Blut, das das Böse zurückdrängen wird, wenn Meine Kinder den Wert Meines 
göttlichen Blutes erkennen. Ich segne euch, Ich liebe euch. 

EUER JESUS 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Unser geliebter Christus offenbart erneut das Thema der Warnung, damit wir für die 
Umkehr kämpfen, die nichts anderes ist als das Heil, nicht nur das persönliche, sondern das 
der gesamten Welt. 

Brüder, wenn es keinen Glauben gibt, scheint alles, was in das Leben des Menschen tritt, 
sehr groß und schrecklich, und kein Mensch kann sich retten, wenn er keinen Glauben hat 
und durch den Glauben davon überzeugt ist, die Autorität zu besitzen, sich zu heilen. 

Der Mensch besitzt Intelligenz, aber diese ist verseucht durch das, was sie empfängt, was zu 
einem Gefühl der Nutzlosigkeit und fehlenden Selbstbestimmung führt, denn seine Intelli-
genz, seine Gedanken und Vernunft erinnern den Menschen ständig an seine Fehler, durch 
die er nicht heilen, sich selbst verzeihen und erlauben kann, dass Gott ihm verzeiht. 

Brüder, jede Umkehr, jeder Schritt in Richtung Umkehr, ist eine Befreiung von jedem 
einzelnen Schritt, mit denen der Mensch Gott beleidigt hat. 

Brüder, lasst uns die Gewissheit haben, dass wir die Wahrheit nicht nur in der Theorie, 
sondern in der Praxis dieser Wahrheit finden, die uns offenbart wurde. 

Der Glaube ist kein Sprung ins Ungewisse, sondern muss eine Sache der Vernunft sein, oder 
muss die Glaubwürdigkeit des Menschen hinsichtlich einiger Fakten konsolidieren und ich 
erinnere daran, dass Augustinus sagte: „Verstehe, um zu glauben, und glaube, um zu 
verstehen." 

Amen 
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 (vorläufige Übersetzung)      

BOTSCHAFT DES ERZENGELS MICHAEL 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

3. NOVEMBER 2015 

An euch, die Christus lieben: 

Der Mensch verhält sich wie ein vollkommener Narr, er denkt, er ist sich selbst genug im 
wichtigsten Moment der Menschheit, wo der Mensch im Begriff ist, diesen Faden zu 
zerreißen, der alle Menschen, die Geschöpfe Gottes, auf die eine oder andere Art und Weise 
zusammen gehalten hat und sich heute an einem - ich wiederhole - äußerst wichtigen Punkt 
befindet, in dem er in die Phase der größten Katastrophe dieser Generation eintritt. 

ICH, DER ICH DEN HIMMLISCHEN HOF FÜHRE, BIN GEKOMMEN, UM EUCH 
DRINGEND DAZU AUFZURUFEN, EUER VERHALTEN ZU ÄNDERN.  

Der Mensch, Sohn Gottes, kann nicht diesen ungezügelten Wettlauf um alles, was er nicht 
kennt, fortsetzen, er kann die Niedertracht nicht fortsetzen, denn die Spiritualität wird, 
indem er in Niedertracht verfällt, schwer und dunkel und hindert ihn daran, erneut 
aufzusteigen. 

ZU DIESEM ZEITPUNKT BEFINDEN WIR, DIE HIMMLISCHEN LEGIONEN, UNS IN 
EINEM STÄNDIGEN KAMPF GEGEN DAS BÖSE.  Ein Kampf, der nicht locker lässt, 
denn die Legionen des Bösen befinden sich bei allen Menschen, um sie zur Beute zu nehmen 
und mit Ketten der Sünde zu halten, so dass sie keinen Wunsch nach Umkehr verspüren 
können.   

Als Leiter der Himmlischen Heere fühle ich große Schmerzen, wenn ich aufgrund von 
einigen Predigten der auserwählten Söhne Unserer Heiligen Königin von der Leugnung der 
Existenz des Teufels höre, denn unsere Himmlischen Heere kämpfen in jedem Augenblick 
gegen diese dämonischen Legionen, die in den Geist, die Gedanken und die Intelligenz des 
Menschen eindringen und diese aufheben, um das Herz des Menschen mit Bosheit, Bitterkeit 
und Rachegedanken zu füllen, was den Menschen zu undenkbaren Handlungen und Taten 
führt. Ich höre und erkenne, wie durch ein einziges Wort, das die Existenz des Teufels oder 
Satans bestreitet, menschliche Wesen sich Ausschweifungen hingeben und somit in die 
Fallen alles Sündhaften gehen, was unseren König und Herrn Jesus Christus beleidigt. 

Es ist notwendig, dass der Mensch in diesem Moment, damit er unserem König treu und 
wahrhaftig bleibt, unseren König kennt, nicht durch das, was andere Brüder sagen, nicht 
durch das, was andere Brüder erlebt haben. JEDER MUSS SEINE PERSÖNLICHE 

ERFAHRUNG MIT UNSEREM KÖNIG HABEN.  Dieses Treffen jedes Geschöpfes mit 
seinem Schöpfer ist notwendig, damit der Glaube unbesiegbar ist;  denn im Gegenteil,  ein 
Glaube, geschmiedet aus den Erfahrungen, Erlebnissen und Gebeten anderer ist ein Glaube 
wie Treibsand, der jederzeit fallen und sich nicht mehr erheben  kann." 

Geliebte Kinder des Königs, als Prinz der Himmlischen Miliz teile ich euch mit, dass der 
Mensch den Höhepunkt des Wunsches nach Macht erreicht hat und daher nicht an seine 
Brüder denkt, sondern sich dem Krieg hingeben wird. Und die Ströme von Blut werden über 
die Welt laufen, angesichts eines Menschen ohne Gnade, eines Menschen, der nur kämpfen 
will, um zu töten, um seine Brüder zu foltern, denn diese Wesen, die auf den Weg der 
Gewalt und der Sünde setzen, verfolgen diejenigen, deren Seelen sich auf dem richtigen Weg 
befinden, auf dem Weg zu Unserem König. 

Ihr, die Unser König liebt: 

Ihr wollt besser sein und Maßnahmen ergreifen, um das ewige Leben zu erreichen. Dies wird 
erreicht, wenn ihr euch im Kampf gegen euch selbst besiegt. Dies ist der Moment, um euch 
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zu entscheiden, alles niederzureißen, was euch daran hindert, zur Einheit mit dem Willen 
der Dreifaltigkeit aufzusteigen; wenn ihr weiterhin handelt, wie ihr es in eurem Leben tut, 
das ihr bisher führt, wird es schwierig sein , mehr zu wissen als das, was ihr mit dem bloßen 
Auge seht.  

JEDER EINZELNE MUSS ICH ZU EINEM ECHTEN UND WAHRHAFTIGEN WANDEL 
BEREIT MACHEN, UND EINEM DEUTLICHEN HALT AUF DEM SPIRITUELLEN 
WEG: DER CHARAKTER... UNSER KÖNIG VERERBTE EUCH DIE LEHRE ÜBER 
EINEN CHARAKTER DES FRIEDENS, und wenn das menschliche Geschöpf nicht auf 
dieses Modell des Friedens unseres Königs setzt, wird es schwierig, aufzusteigen und ein 
erfülltes Leben im Geiste zu erreichen.  

DEMUT IST ERFORDERLICH, und wer sich nicht selbst besiegt, lässt zu, dass der Stolz ihn 
dahin bringt, wo er will, nur nicht zum Treffen mit seinem Schöpfer. Es ist notwendig, dass 
ihr in diesem Augenblick Boten der Liebe und des Friedens seid. Eine stolze Kreatur, ein 
hochmütige Kreatur, ein Wesen ohne Liebe ... ist eine Kreatur, dem es unmöglich ist, bald 
ihren Herrn und König zu treffen. 

IHR BESITZT DEN FREIEN WILLEN, NUTZT IHN, UM EUCH SELBST ZU 
BEHERRSCHEN UND IN JEDEM AUGENBLICK, IN DEM DIESES MENSCHLICHE 

EGO DIE SCHRITTE ÜBERWINDEN WILL, UM GEISTIG VORANZUKOMMEN, 
HALTET AN UND ERLAUBT IHM NICHT, FORTZUFAHREN. 

Wir befinden uns auf der ganzen Erde, da wir den Durst Christi nach Seelen stillen wollen. 
Wir sind die Weggefährten, wir sind die Boten Gottes, unsere Aufgabe ist es, euch nicht 
aufzugeben. Jeder Mensch hat, so hat es der Wille Gottes verfügt, einen Schutzengel. Aber 
angesichts dessen, was bevorsteht, bieten wir jedem von euch unsere gesamte Hilfe im 
Auftrag des Himmels, damit ihr diese Welt überwinden und aus ihr emporsteigen könnt, die 
euch ständig daran hindert, die Freude zu leben, die nur die Treue zur Heiligen 
Dreifaltigkeit und die Liebe zu unserer Königin und Mutter der Menschen erzeugt.  

Betet den Rosenkranz, Unsere Königin hört es und hält Fürsprache für euch. 

Der Mensch kämpft gegen sich selbst, führt Schlachten gegen sich selbst, um besser zu sein 
und in jeder Hinsicht der erste zu sein.  DIES WIRD DURCH DEN STOLZ UND DIE 
SCHLECHTE BILDUNG DER MEISTEN ELTERN BEHERRSCHT, DIE IHREN 
KINDERN ALLES DURCHGEHEN LASSEN, UND DIESE WIEDERUM RESPEKTIEREN 
SIE NICHT GEBÜHREND.  DIE REBELLION DIESER JUGEND WURDE IN DEN 
SELBEN HAUSHALTEN GEFORMT, IN DENEN DIE TECHNOLOGIE, VOR ALLEM 
DER FERNSEHER IM MITTELPUNKT STEHT.   

Die Eltern betreuen ihre Kinder nicht, weil sie ständig ihre Sendungen anschauen, denen sie 
treu folgen, und die Kinder kümmern sich nicht um ihre Eltern, die Kommunikation in den  
Familien ist verlorengegangen.  Die Kinder benutzen Technologie bis in den frühen Morgen 
und widmen sich daher nicht der Schule, daher lehnen sie sich als Menschen auf, weil die 
Technologie ihnen ständig Gewalt, Rebellion, Kampf, Blutvergießen, Hunger, Krieg, 
Gleichgültigkeit und Konkurrenz vermittelt.  

Geliebte Kinder des Königs, so viele falsch Beschuldigte befinden sich heute in den 
Haushalten, und weil sie falsch beschuldigt werden, nutzt Satan dies aus, um Teilung in den 
Familien zu schaffen und damit sind Eltern gegen Kinder, Kinder gegen Eltern, Brüder 
gegen Brüder, weil Satan der Herr der Zwietracht ist, in der er höchst zufrieden ist. Und in 
den Familien kommt es nicht zu konkreten Gesprächen, weil überall technologische 
Apparate sind.  Ihr, Kinder Gottes, lasst euch nicht davon besiegen, denn über die 
sozialen Netzwerke werdet ihr genau von denjenigen kontrolliert, die für den Anti-
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christen handeln.  Ihr habt es nicht bemerkt! Aber der Mensch wird heute vollständig in 
seinem Handeln kontrolliert und wird am Ende zur leichten Beute des Antichristen.  

Kinder der Königin aller Engel und Mutter der Menschen, ihr müsst wieder wahrhaftig sein, 
auf dem rechten Weg bleiben, nicht dem Bösen nachgeben, und ihr dürft Gott nicht leugnen. 
Ihr müsst mutig, großzügig und aktiv in den Gemeinden sein, damit ihr so das Wort des 
Evangeliums an alle weitergebt, die sich in Sackgassen befinden. 

Große Ereignisse geschehen auf der Erde, einschließlich eines Meteoriten, der ins Meer 
fällt und einen große Tsunami im Atlantischen Ozean verursacht, er wird mehrere Inseln 
überschwemmen, und die meisten der dort wohnenden Brüder werden dabei untergehen. 

Ändert euch jetzt, wartet nicht auf morgen, seid neue Wesen, die in dem Bewusstsein 
handeln, dass die Zeit Unserem Herrn und nicht dem Menschen gehört, und wenn der 
Mensch wartet oder darauf vertraut, dass er viel Zeit hat, besitzt er in diesem Moment 
vielleicht am wenigsten Zeit, wartet und ändert sich nicht, schafft es nicht, seinen Weg durch 
eine ehrliche Buße zu ändern, denn nur eine ehrliche Buße bedeutet, im Ebenbild Christi zu 
handeln. 

Es gibt wohltätige, freundliche und liebevolle Seelen, aber in der Tiefe ihres Herzens 
herrschen die Arroganz, der Wunsch, besser zu sein, und vor allem ein Charakter, der jeden 
beherrschen will, der sich ihnen nähert. Der Charakter ist ein Segen, weil er das Wesen 
formt, aber in diesem Moment ist es notwendig, dass die Kreatur den Charakter formt, ihn in 
die Hände Gottes und Unserer Königin gibt, damit Sie sie durch die Läuterung des Lebens 
dazu bringen, neue Wesen zu sein, die mit Frieden und Liebe erfüllt sind. 

Kinder des Herrn, beeilt euch, lasst diesen Moment nicht verstreichen, in dem in der 
Warnung diejenigen, die bereuen, diejenigen sein werden, die nach der Warnung mit 
Entschlossenheit den Schritten ihres Meisters folgen, aber diejenigen, die voller Stolz sind, 
erheben sich gegen ihre Brüder und machen euer Kreuz blutiger und schwerer.  

Es ist wichtig, Kinder, für Indonesien zu beten, denn abgesehen von der bebenden Erde, 
Feuer und Vulkanen wird großes Unglück für den Menschen verursacht.  

Vergesst nicht, dass die Sonne ein Zeichen für das Leben und das Wohlbefinden des 
Menschen ist, aber in diesem Moment lehnt die Sonne selbst sich gegen die 
Schlechtigkeit des Menschen auf. 

DIE GESCHICHTE DER MENSCHHEIT IST EINE GESCHICHTE VON LIEBE UND 
GNÄDIGEN GELEGENHEITEN DES KÖNIGS, aber der Mensch dieser Generation hat die 
göttliche Barmherzigkeit missbraucht, daher kommt Christus auf seinem Ross, um Sein Volk 
zu läutern, bevor dieses vollständig verloren geht.  Unser König lässt zu, dass seine Kinder 
geläutert werden, damit ihre Seelen nicht verloren gehen. 

Geliebte Kinder Unseres Königs und Unserer Königin, der Krieg kommt früher als ihr 
euch vorstellen könnt, vergesst dies nicht, seid euch dessen bewusst, ohne zu vergessen, 
dass die Göttliche Barmherzigkeit bei jedem von euch bleibt, aber ebenso bleibt und 
blieb die Göttliche Gerechtigkeit.   

HÖRT NICHT AUF DIEJENIGEN, DIE DIE SÜNDE, DIE HÖLLE UND DAS BÖSE 
LEUGNEN, DENN DIESE ZIEHEN EUCH INS EWIGE FEUER.  

Unsere Königin und Mutter aller Engel hält Fürsprache für euch alle, und Ihr Sohn Jesus 
Christus hat Ihr befohlen, Unsere Legionen zu befehligen, damit SIE diejenige ist, die den 
Kopf Satans zerschmettert und ihn im Kerker ankettet, damit er die Nationen nicht weiter 
verführen kann und nicht weiter Zwietracht unter den Menschen sät.   

Das Blut der Kinder des Königs wird vergossen und die Erde wird mit Gewalt beben, 
wodurch die Erdachse sich bewegt und das kräftig, wodurch das Wasser der Meere sich 
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über die Erde ergießt, bis die Menschheit das Knie beugt und Unsere Herrin und Königin 
den Elementen befiehlt, aufzuhören. In eurem menschlichen Eigensinn akzeptiert ihr nicht, 
dass ihr an dem Schuld habt, was ihr heranzieht: Unglück, Schmerz und Leid in diesem 
Augenblick.  

KINDER WERDEN NICHT WIE ERWACHSENE LEIDEN, DA DIE ERWACHSENEN 
SIND SICH IHRER TATEN UND HANDLUNGEN BEWUSST SIND.  

DIE GERECHTEN UND DIE UNSCHULDIGEN WERDEN VON UNS GERETTET, 
WÄHREND DIE GROSSE UND GEFÜRCHTETE REINIGUNG VOLLZOGEN WIRD. Sie 
werden später in ihre Heimatorte zurückgebracht.  Es ist leicht, das Wort zu ergreifen, es ist 
schwierig, es im Alltag zu erfüllen. 

Geliebte Kinder Unseres Königs, ihr befindet euch in einer Wartezeit, da Unser König 
Seinem Volk und Seinen geliebten Wesen, die mit Freude die Befehle des Königs erwarten, 
um auf die Erde zu kommen und ihren Dienst des Schutzes des Volkes Unseres Gerechten 
Herrn fortzusetzen, vor den Großen Interessen, die in diesem Moment vorherrschen und die 
zur Vernichtung der Menschheit führen. 

BETET, BETET; KEIN MENSCH BETET, OHNE ZU WISSEN, WARUM ER BETET, WER 
BETET, TUT DIES, WEIL ER HILFE BRAUCHT. WER BETET, BRAUCHT SCHUTZ, 
FÜHRUNG UND SICHERHEIT. Betet, betet im Glauben, jedoch müsst ihr gleichzeitig 
umkehren, damit das Gebet vom Schöpfer erhört wird, von der Mutter aller Menschen, 
damit diese Fürsprache halte.  

WIR BLEIBEN IN EURER NÄHE, UND JEDER EURER SCHUTZENGEL LEIDET, WENN 
IHR DEM GÖTTLICHEN WILLEN ZUWIDERHANDELT, wenn ihr in eurem Handeln 
nur an euer eigenes Wohlergehen denkt und wenn ihr handelt, um bei euren Brüdern an 
Bedeutung zu gewinnen. 

Unser König braucht ein demütiges Volk, ein einfaches, aber unbesiegbares Volk, überzeugt 
und bekehrt, bereit, das Wort weiterzutragen und in einen Akt der Liebe zu verwandeln, der 
unter seinen Brüdern geteilt wird.  Diese Menschheit ist voll von Kreaturen, die die Zukunft 
nicht kennen, sie sind ignorant, und durch ihre eigene Unwissenheit leugnen sie die 
Erfüllung der Prophezeiung. Sie sind so unwissend, dass sie versichern, dass die Warnungen 
des Himmels nur Erfindungen sind, um den Menschen Angst zu machen und nehmen ihre 
Verantwortung nicht auf sich. 

Ihr seid es, die ihre Seele retten und ewiges Leben erlangen müssen.   

Ihr seid diejenigen, die Gottes Hilfe benötigen, ihr seid diejenigen, rufen müssen: Abba! 
Vater! Avemaria! 

Ihr seid diejenigen, die zu dem Schluss kommen müssen, dass sie ohne Gottes Hilfe nichts 
sind und wenig oder gar nicht vorankommen können.   

Bleibt nicht weiterhin eingebildet und arrogant. Ihr müsst zur Demut zurückkehren und 
wissen, dass ihr ohne Gottes Hilfe verloren geht, ihr müsst eine neue Chance für 
Barmherzigkeit fordern und wir, die wir aufmerksam für eure Rufe bleiben, werden gehen, 
um euch zu helfen, aber wir brauchen den Willen des Menschen, um es zu ermöglichen. 

Betet, es ist wichtig, für Japan zu beten, es ist wichtig zu wissen, dass die Kernenergie der 
Herodes dieser Zeit ist. 

Ihr müsst euch der großen, unendlichen Bedeutung des Kreuzes bewusst sein, denn 
diejenigen, die Christus nicht lieben, ihn missachten und leugnen und die Gebote und 
Sakramente leugnen, die Seligpreisungen und die Liebe und Hingabe Christi für die 
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Menschheit leugnen, fürchten das Kreuz, weil sie wissen, dass es das Ewige Leben, die Ehre 
und den Sieg des Lebens über den Tod repräsentiert. 

Ihr werdet wieder hören, wie die Erde brüllt und werdet mit Erstaunen sehen, wie diese sich 
öffnet, ihr werdet bald große Signale am Himmel sehen, leugnet nicht weiterhin, was euch 
durch die geliebte Tochter Unserer Königin verkündet wird. Die Offenbarungen werden im 
Voraus gegeben, bevor sie sich erfüllen, und die Wissenschaft stimmt ihnen im Nachhinein 
zu. 

WER IST WIE GOTT?  
WENN GOTT MIT EUCH IST, WER KÖNNTE GEGEN EUCH SEIN?  

ABER WERDET STARK UND LEUGNET NICHT, WAS SICH NICHT LEUGNEN 
LÄSST.  

DENN ES WERDEN GROSSE ENTDECKUNGEN GEMACHT UND GROSSE 
WAHRHEITEN ERKANNT. 

Der Gott des Friedens und der Barmherzigkeit und Unsere Königin mögen euch segnen. 

Erzengel Michael 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT, OHNE SÜNDE EMPFANGEN!  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT, OHNE SÜNDE EMPFANGEN!  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT, OHNE SÜNDE EMPFANGEN! 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Amen 

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

9. NOVEMBER 2015 

 

Mein geliebtes Volk:  

ICH KOMME ZU EUCH, MEINE LIEBEN KINDER, MIT MEINER LIEBE UND MEINER 
BARMHERZIGKEIT, UM EUCH ZU WARNEN.  

WIE DER GUTE HIRTE, DER SEINE HERDE HÜTET. 

Mein Herz schenkt allen Liebe, es ist die unerschöpfliche Quelle, wo jeder den Durst stillen 
kann, den Durst, der durch das Weltliche verschärft wird und sie dazu bringt, neue Quellen 
zu suchen, in denen sie weiter untergehen und sich von mir entfernen.  

Meine Liebe ist greifbar nahe..., einen Schritt von euch entfernt, nur dass ihr sie nicht 
erkennt, da ihr euch weit von ihr entfernt habt. UM MICH MEHR ZU LIEBEN UND 
MEINEN WEG ZU WÄHLEN, MÜSSEN EURE SINNE STÄNDIG AUF MICH 
GERICHTET BLEIBEN, ANDERNFALLS SCHWANKT IHR ZWISCHEN DER SÜNDE 
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UND MEINER LIEBE, und beide sind nicht miteinander vereinbar, das Böse ist das Böse 
und das Gute ist das Gute, oder "seid mit mir oder gegen mich"(Mt.12,30). Die Sinne auf 
Mich gerichtet zu lassen, führt dazu, sich auf Mich zu konzentrieren, damit die Seele mit Mir 
vereint bleibt.  

Mein geliebtes Volk, jeder Gedanke muss aus der Notwendigkeit entstehen, Mich zu euren 
Brüdern zu bringen, jede Handlung muss aus der Notwendigkeit entspringen, über Mich zu 
informieren. Vergesst nicht, dass durch die Handlungen, mit denen ihr euch euren Brüdern 
nähert, die Reaktion bestimmt wird, die ihr erhaltet.  

Wer kann mein Wort leugnen?  
Wer kann die Existenz des Ortes der ewigen Strafe leugnen?  
Wer kann meine Gerechtigkeit leugnen, wenn meine Kinder sie verdienen, um nicht weiter 
verloren zu gehen?  
Wer kann meine Allmacht leugnen?  

Nicht, dass Mir die Taten einiger Meiner Kinder gefallen, sondern es ist so, dass Meine Liebe 
bis zum letzten Augenblick wartet, damit sie Buße tun. Ihr habt vergessen, dass gute Taten 
Mein Herz zu den Menschen anziehen, die so Zeugnis Meiner Anwesenheit in ihnen geben.  

DER MENSCH BESTRAFT SICH SELBST DURCH SEINE HANDLUNGEN UND 
TATEN, DIE AUF DAS BÖSE AUSGERICHTET SIND.  

DAS PRODUKT SEINER FALSCHEN TATEN IST DIE NEGATIVE KONSEQUENZ, DIE 
DER MENSCH FUR SICH SELBST ERZEUGT. 

Mein geliebtes Volk:  

ICH RUFE EUCH AUF, WACHSAM ZU BLEIBEN UND EUCH VORZUBEREITEN UND 
MICH SO GUT KENNENZULERNEN WIE IHR KÖNNT...  

LASST DEN AUGENBLICK, MICH KENNENZULERNEN, NICHT VERSTREICHEN, 
UM EUCH IN MEINE BARMHERZIGEN LIEBE ZU VERSENKEN, UND 

GLEICHZEITIG IN MEINE GÖTTLICHE GERECHTIGKEIT. 

Ich bestrafe Meine geliebten Kinder nicht, Meine Kinder erzeugen die Konsequenzen durch 
ihre bösen Taten selbst, durch ihre Verachtung Meines Willens, ihre Auflehnung und ihren 
Hochmut.  

Ich hoffe und liebe, liebe und warte auf Meine Kinder, Ich bin geduldig, Ich bin allgegen-
wärtig. Es gibt keine Fehler Meiner Kinder, die Ich nicht bemerke, Ich warte, dass der 
Mensch Buße tut, und wenn die Buße Mich nicht erreicht, handle ich prompt und erlaube 
Meiner Schöpfung, zu handeln, die so im Menschen die Notwendigkeit erweckt, Mich zu 
suchen.  

Mein geliebtes Volk:  

MEINE KIRCHE WIRD BEBEN, MEIN MYSTISCHER LEIB WIRD VERWIRRT VON 
EINER SEITE ZUR ANDEREN GEHEN, SICH BENOMMEN FÜHLEN, ES WERDEN 
MOMENTE DER UNSICHERHEIT UND EINER GROSSEN VERWIRRUNG SEIN.  

Meine Kirche wird durch die verborgene Kraft der Freimaurerei und Interessen, die Mir 
fremd sind, gegeißelt werden.  Meine Mutter wird abgelehnt und ihre Mutterschaft 
missachtet werden.  

Vorsicht, meine Kinder, bittet um Meinen Heiligen Geist, um zu erkennen und nicht zu 
stürzen.  

EINIGE IN MEINEM VOLK WERDEN ZEITEN EINER GROSSEN 
GLAUBENSPRÜFUNG ERFAHREN, DAHER MÜSSEN SIE MICH KENNEN UND 
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WISSEN, DASS MEIN WORT EINS IST, SICH NICHT ÄNDERT, DAS GESETZ 
GOTTES IST EINES UND ÄNDERT SICH NICHT... 

Kinder, betet mit dem Wissen, dass das Gebet wirksam ist, wenn es der Tiefe des Herzens 
entspringt, das Fasten stärkt die Bitte und vereinheitlicht den Wunsch des Menschen, von 
Meinem Haus erhört zu werden, vor allem in diesen Momenten und in den kommenden, in 
denen die Verwirrung Meine Gläubigen zum Klagen bringt.  

Betet, Meine Kinder, für Venezuela, es wird unter der Natur leiden.  
Betet, Meine Kinder, betet für Meine Kirche, sie wird stark verwirrt werden.  

Betet, die Vulkanausbrüche werden sich fortsetzen, betet für Ecuador und Indonesien. 

Geht nicht zurück, vernachlässigt die Liebe zu Mir nicht, an ihre Stelle tritt eine große 
Verwirrung, kommt zu Mir, empfangt Mich in der Eucharistie, besucht Mich im Heiligtum, 
weicht nicht von Mir, betet den Heiligen Rosenkranz zu Meiner Mutter, bittet euren Schutz-
engel und Meine Erzengel um Hilfe.  

MEIN WORT IST EINES UND UNWIDERRUFLICH, ES STEHT GESCHRIEBEN UND 
UM SIE ZU WECKEN UND IHNEN ZU HELFEN ERKLÄRE ICH MEINEN KINDERN 
DURCH DIESE APPELLE MEIN WORT, DAMIT SIE NICHT VERWIRRT WERDEN. 

Mein geliebtes Volk:  

BARMHERZIGKEIT IST EINS UND MEINE GERECHTIGKEIT IST EINS...  
Meine Barmherzigkeit ruft Meine Kinder auf, keine Entscheidung über das Leben 
Unschuldiger zu fällen.  
Meine Barmherzigkeit klopft an die Tür Meiner Kinder, damit sie sich nicht gegenseitig das 
Leben nehmen.  
Meine Barmherzigkeit ruft Meine Kinder auf, Mich nicht zu beleidigen, selbstgefällig 
gegenüber dem zu handeln, was nicht mein Wille ist.  

MEINE BARMHERZIGKEIT IST GERECHT, SIE ENTSCHULDIGT NICHT DAS, WAS 
DEM GUTEN ZUWIDERLÄUFT, NOCH HEBT SIE DAS GÖTTLICHE GESETZ AUF, sie 
findet keinen Gefallen am opulenten Willen des Mächtigen, noch freut sie sich an der Trauer 
der Wehrlosen oder dem Hunger der Hungrigen oder die Unwissenheit, der mein Volk 
unterworfen wurde, und sie freut sich nicht an den Kriegstreibern und dem Unheil.  

Wehe denen, die die Ursache für den Krieg sind! Ruin wird ihnen widerfahren.  

Mein Volk, der Teufel freut sich an der Unruhe Meiner Kinder. Kommt zu mir, ich werde 
euch die Last erleichtern, die euch bedrückt. Vergesst nicht, dass Meine Wahrheit bleibt, 
vergesst nicht, dass meine Mutter nicht aufhört, bei Meinen Kindern zu sein.  

"ICH BIN DER, DER IST"(Ex 3,14): UNENDLICHE MACHT, UNENDLICHE LIEBE, 
UNENDLICHE BARMHERZIGKEIT...  

ICH BIN DER ALLWISSENDE, DER ALLGEGENWÄRTIGE: "ICH BIN DER, DER 
IST"(Ex 3,14)... 

MEIN VOLK IST NICHT ALLEIN, ICH GEHE WIE EINE WOLKENSÄULE VOR 
MEINEM VOLK... 

MEIN VOLK FINDET DIE ERLEICHTERUNG SEINES LEIDENS, KLARHEIT STATT 
VERWIRRUNG... 

MEIN VOLK BLEIBT BEI MIR...  

MEIN VOLK WIRD VON MEINEM HAUS KOSTEN... 

Mein Segen ist in jedem von euch, er ist Balsam in diesem Moment.  
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Ich liebe euch.  

EUER JESUS 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

Unser Herr ruft uns auf:  In keinem Augenblick von ihm zu weichen...  

Zu vertrauen, dass das Gebet von Ihm erhört wird und Früchte trägt... Das Gebet ist nicht 
sinnlos.  

Brüder, wir müssen das Bewusstsein von dem pflegen, was es bedeutet, ein Kind Gottes zu 
sein. Uns wurde das Gesetz Gottes gegeben, damit wir uns an diesem Gesetz ausrichten und 
es einhalten, da es der Wille Gottes für Seine Kinder ist.  

Unser Herr erleuchtet unser Leben in jedem Augenblick mit Seiner barmherzigen Liebe, und 
diese barmherzigen Liebe verströmt die Wahrheit der Heiligen Schrift.  

Wir wurden von unserem Herrn gewarnt, um uns in einer ständigen Wachsamkeit zu halten. 
In erster Linie hinsichtlich unseres eigenen menschlichen Egos, um nicht in Arroganz und 
damit in Ungehorsam zu verfallen. Und ferner, um unseren Glauben an Gott zu stärken, der 
unser Leben lenkt, und schließlich wird unser Glauben so sehr gestärkt, wenn wir Ihm nah 
bleiben und wenn die Kenntnis von Gott richtig ist.  

Brüder, wir müssen die Heilige Schrift kennen. Wissen ist Weisheit, um durch den Heiligen 
Geist unterscheiden zu können, ohne den wir keine göttliche Erleuchtung haben können.  

Unser Geliebter sagt uns in diesem Appell, dass dies Momente der Verwirrung sind... dies 
wurde in der Heiligen Schrift verkündet (Matthäus 24), daher müssen wir Christen das Wort 
kennen und sagen: ALLES IST MÖGLICH FÜR DEN, DER GLAUBT... HERR, ICH 
GLAUBE, ABER STÄRKE MEINEN GLAUBEN! (Mk 9,23-24). 

 

 (vorläufige Übersetzung) 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

12. NOVEMBER 2015 

 

Mein geliebtes Volk:  
   

Mein Segen begleitet euch in jedem Augenblick, ICH BEHALTE NICHTS FÜR MICH, 
ALLES WAS ICH HABE, SCHÜTTE ICH ÜBER MEINE KINDER AUS: GABEN, GNADE, 

TUGENDEN, SEGEN, HILFE, SCHUTZ...   
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Erneut rufe ich euch auf, in Meiner Wahrheit zu gehen, damit ihr in Meinem Willen und 
nicht nach dem Willen der Menschen handelt, von denen jeder seine eigenen Interessen 
verfolgt.  

Du, mein Volk, vergiss nicht, dass "Ich der bin, der ist" (Ex 3.14) und du mich an die erste 
Position stellen musst, damit ihr geschützt in Meinem Willen nach Meinem Abbild handelt.  

Die Menschheit eilt immer schneller in ihr eigenes Leiden durch Ungehorsam und Hochmut, 
durch den sie sich in jedem Augenblick mehr von Mir entfernt.    

MEIN VOLK, VERTRAUT AUF MEIN WORT!  
   

IHR, DIE MICH ANHÖRT, SOLLT KEINE MÜHEN SCHEUEN, UM AUF DEM 
RECHTEN WEG ZU BLEIBEN, VERLIERT UNTER KEINEN UMSTÄNDEN DAS 

VERTRAUEN.   

Der Feind der Seele ist ein Experte darin, euch in Momente starker Versuchung zu führen, 
damit ihr fallt, mit dem Ziel, dass ihr nicht mehr aufsteht, ihr untergeht, damit er euch das 
Ewige Leben rauben kann, aber ihr sollt wissen, dass Ich hier bin, um euch zu helfen, denn 
der Versuchung nicht zu widerstehen und nicht aufzustehen, bedeutet, in Sünde zu 
verfallen, aber wer fällt und mit dem festen Vorsatz der Änderung wieder aufsteht, erkennt 
an, dass der Mensch Mensch ist und Gott Gott ist.  

Meine Lieben: Macht euch bereit! Der Frieden der Nationen wird gebrochen und damit 
ergreift die Unruhe Besitz vom Menschen.  

Zu diesem Zeitpunkt schmiedet das Böse seine eigenen Intrigen und schüttet sie über die 
Menschheit aus, damit diejenigen, die nicht durch Glauben und Wissen gestärkt sind, 
fallen. ICH RUFE EUCH AUF, AUFMERKSAM ZU BLEIBEN UND MEIN WORT ZU 
STUDIEREN, DENN IN DIESEM AUGENBLICK ENTSTEHT GROSSE VERWIRRUNG, 
DIE IN DEM MASSE VERSTÄRKT WIRD, WIE DIE ANKUNFT DES UNTER-
DRÜCKERS DER MENSCHHEIT BEVORSTEHT.  

Dies sind Momente großer Versuchung für Mein Volk, dem die Freiheit gewährt wird, nach 
seinem eigenen Gesetz in Missachtung des Gesetzes Gottes zu handeln...  

Nur wenige, die Meine früheren Bitten angehört haben, haben sich in die Heilige Schrift 
vertieft, in der sich das Gesetz für Mein Volk befindet.    

MIT SCHMERZ SEHE ICH DIE VIELEN HALBHERZIGEN IN DIESEM AUGENBLICK, 
SO VIELE HALBHERZIGE!   

Es sind Momente, in denen die Gewalt in der Welt ansteigt. Die kommunistischen Führer, 
die ihre Völker wie Sklaven beherrschen, bringen den Unschuldigen Leid, wenn diesen 
Führern nicht die Macht entzogen wird. Ich warnte euch, dass der Kommunismus an Macht 
gewinnt, aber ihr habt Meine Appelle missachtet und diesen Kräften die Macht überlassen, 
die sich nun gegen euch gewendet haben, und die Konsequenzen werden nicht auf sich 
warten lassen.  

Bündnisse dieses Arms des Antichristen, des Kommunismus, haben sich meinen Kindern 
entgegengestellt, ohne dass sie es merken, weil der Mensch nicht vorbereitet ist und nur die 
Gegenwart betrachtet, ohne die nachfolgenden Handlungen zu betrachten, die dies mit sich 
bringt: Ich wurde von öffentlichen Plätzen entfernt, sie verbieten, dass man über Mich redet, 
bald verbieten sie, an Mich zu denken...  

Alles ist für die Menschheit eine weitere Mode, aus diesem Grund werden sie den Mikrochip 
akzeptieren, sie sehen ihn als etwas Normales an und vergessen, dass sie sich damit dem 
Antichristen ausliefern und ihm Macht über die Seele geben.   
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BEREUT UND ICH WERDE EUCH ERNEUT FORMEN, Ich werde euch mit Meiner Hand 
führen und euch das Weltliche und das Böse zeigen, das in ihm ist.  

TUT BUSSE! ... MEIN VOLK, DER WAHNSINN HAT VON EUCH IN ALLEN 
BEREICHEN BESITZ ERGRIFFEN, er ist als stille Seuche in jeden eingedrungen, ohne dass 
ihr es wahrnehmt, durch die Moderne, die die Verbündeten des Bösen in diesem Moment 
schnell gesteigert haben, um euch nicht die Möglichkeit zu geben, über die Fehler nachzu-
denken, die ihr begeht und damit ihr das Böse als Gutes und die Sünde als Gut anseht.  

Meine Gebetshäuser und die Lehren wurden von denen, die sie leiten, verseucht, sodass die 
Moderne ermöglicht wird, die nach und nach das Gewissen derer erleichtert, die sich Mir 
hingeben, damit sie halbherzig werden und nicht sagen: Ja, ja oder nein, nein!, aber sie 
verfolgen weiterhin die Linie der Halbherzigkeit, der Mittelmäßigkeit, der Selbstgefälligkeit 
des Menschen, und Mein Wort wird verbannt, bis es in Vergessenheit gerät.  

Mein Volk, Mein Gesetz wird aufgeschoben und das mehr durch die Gesellschaft, in der die 
Verirrungen die Frauen dazu geführt haben, gegen das zu kämpfen, womit Ich sie 
ausgestattet habe, das größte Geschenk, mit dem Ich die Frau gekrönt habe: MUTTER ZU 

SEIN.  Dieses Geschenk beschämt und belästigt heute diejenigen, die freiwillig kommen, 
ohne Verantwortung oder Gewissen, um Henker für diejenigen zu sein, die sie in ihrem 
Schoß tragen.    

DIE SCHREIE DIESER UNSCHULDIGEN, DIE VON IREN MÜTTERN ABGETRIEBEN 
WERDEN, DRINGEN IN MEIN HAUS EIN.   

Das ist die Gerechtigkeit , die der Mensch gegen sich selbst erzeugt, die der Teufel ihm in 
vielen Ländern mit legalen Mitteln zur Verfügung stellt, mit legalen Mitteln der Erde, aber 
für Mich sind es Verirrungen, die Mir große Schmerzen verursachen.  

Die Schöpfung erkennt die Menschheit nicht mehr... sie ist verloren in allen ihren Sünden 
und allen ihren Formen. Die Klage gegen die menschliche Grausamkeit gelangt bis in Mein 
Haus. Unsere Dreifaltigkeit wartet verletzt, verdrängt und vergessen darauf, dass der 
Mensch wieder auf Unseren Weg zurückkehrt, nur muss er sich dafür von dem vielen Bösen, 
das er begeht, reinigen. Die Läuterung ist schmerzhaft, wenn sie brennt, aber nur so wird die 
Sünde vergeben, wenn der Mensch sie selbst anerkennt, den Grund seines eigenen 
Untergangs.  

Mein geliebtes Volk:  

MISSACHTET DIESE APPELLE NICHT, SEHT DAS BÖSE NICHT ALS DAS GUTE AN, 
AKZEPTIERT KEINE SPIRITUELLEN MODERNISMEN, DIE EUCH IN DAS EWIGE 

FEUER BRINGEN. 

Mein geliebtes Volk:  

MISSACHTET DIESE APPELLE NICHT, SEHT DAS BÖSE NICHT ALS DAS GUTE AN, 
DAS IHR AKZEPTIERT HABT. 

Kommt bald zu mir zurück, bevor es Nacht wird und die Dunkelheit dazu führt, dass ihr 
falsche Wege einschlagt, die nicht Mein Wille sind und euch dem Bösen ausliefert... eilt nicht 
zum "zweiten Tod". (Offb 21,8)  

Mein Volk, betet für England und Russland, sie tragen ein schweres Kreuz für ihre 
falschen Entscheidungen.  

Mein Volk, die Schöpfung sieht den Menschen, der sie tödlich verletzt hat, mit großer 
Gleichgültigkeit an. Betet, Kinder, mehrere Länder werden leiden, wenn die Erde hart 

und andauernd bebt.  
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Mein Volk, das Wasser wird die Menschheit reinigen, die in Sünde getaucht ist,  
betet für die Vereinigten Staaten, Mexiko und Chile.   

Mein Volk, mein mystischer Leibes leidet Verwirrung, weil er Mich nicht kennt.  
Kommt zu Mir, ihr Durstigen, Ich werde euch zu trinken geben.  
Kommt zu Mir, die leiden, ich werde euer Leid lindern.  

Meine Gläubigen gehen auf düstere Momente zu, sie werden gezwungen, sich von Mir zu 
entfernen. Nein Meine Kinder!  

Unsere Einheit überwindet die räumliche Trennung...  
Unsere Einheit überwindet menschliche Grenzen...  
Unsere Einheit überwindet die menschlichen Intrigen...  
Unsere Einheit überwindet das menschliche Leben selbst, DENN ICH BIN DAS WAHRE 
LEBEN, DAS EWIGE LEBEN, UND DIESES IST MEIN BESITZ.  

Mein geliebtes Volk, Meine Liebe zu Meinen Gläubigen überwindet alles, was der Mensch 
entwickeln kann, um Uns zu trennen.    

MEINE LIEBE ZU EUCH IST SO GROSS, DASS MEINE HILFE IN DEM MOMENT 
KOMMT, IN DEM IHR SIE AM MEISTEN BRAUCHT, DAMIT IHR DEN WEG ZUM 

"LAND, WO MILCH UND HONIG FLIESST" WEITER GEHT (EX. 3.8).  
BIS ZU UNSEREM TREFFEN, WENN DAS BÖSE EUCH NICHT MEHR BERÜHREN 

KANN, WIRD DAS GUTE TRIUMPHIERT HABEN UND DAS BÖSE FÜR IMMER IN 
KETTEN GELEGT SEIN.   

Mein geliebtes Volk:  

Der Krieg wird großen Schmerz und Angst bringen durch den Missbrauch der Wissenschaft 
durch den Menschen, die Technologie, die zu einem Wettrüsten der Großmächte geführt hat. 
Der Mensch selbst wird erbeben, nachdem er seinen Brüdern so viel Leid zugefügt hat, dies 
ist eine große Qual.  

Mein geliebtes Volk, missachtet Meine Rufe nicht, kommt jetzt zu Mir, da das Licht 
herauskommt und bevor es Nacht wird.  

Ich segne euch, liebe Kinder, ich segne euch.    

Euer Jesus.  

AVE MARÍA PURÍSIMA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARÍA PURÍSIMA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARÍA PURÍSIMA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

   

   

KOMMENTAR DES MEDIUMS   

Brüder und Schwestern:  

Wir sehen eine Realität vor uns, die nicht geleugnet werden kann...  

Was überall passiert, lässt sich nicht leugnen, denn wir sehen, wie die Gewalt fortschreitet 
und die Undankbarkeit gegen die Unschuldigen fortgesetzt wird, das Böse tut, was es will, 
weil der Mensch dies zulässt.  

Christus, ewiger Wanderer der Liebe, hat in diesen Appellen auf dem Bewusstsein beharrt, 
das Seine Kinder besitzen müssen, um das Böse abzuweisen.  Durch die Verschmelzung mit 
Ihm und mit unserer Mutter und zu einem Prozess des Gebets geleitet und in Kenntnis der 
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menschlichen Schwäche lasst uns um die Hilfe Gottes bitten, damit er uns stärke und mit 
dem ernähre, was uns fehlt, damit in jedem von uns das Bedürfnis erwacht, in eine tiefere 
und stärkere Beziehung zu Christus und der Gottesmutter einzutreten, um mit dem Heiligen 
Paulus zu sagen: "... Es ist Christus, der in mir lebt" (Gal 2,20)  

Die Appelle zu den zukünftigen Ereignissen zu ignorieren und die gegenwärtigen Ereignisse 
zu leugnen, die das Volk Gottes selbst verwirren, sind Zeichen der kommenden Zeiten, 
hinzu kommt:  
   Die ständigen Provokationen zwischen den Großmächten, die den Dritten Weltkrieg 
auslösen können...  
   Der Expansionismus einer aggressiven Politik, die die Völker unterwirft und die freie Wahl 
nicht respektiert...  
   Eine Wirtschaft, die an einem seidenen Faden hängt...  

All dies sagt uns, dass nur wer Gott, der sein Volk warnt, NICHT anerkennt, sagen kann, 
dass alles in Ordnung ist.  

Der Mensch lebt in Unsicherheit, denn vor allem hat er seine Ausrichtung, seinen Schöpfer, 
seinen König verdrängt und durch Menschen ersetzt, die nicht perfekt sind, sowie durch 
Modernismen, die zur Zerstörung der Seele führen.  

Daher ruft Christus uns auf, ihm zu folgen, auch wenn wir nicht sehen oder schauen oder 
zuhören, gibt es viele Möglichkeiten, in denen Christus uns jeden Tag sagt: "Ich bin bei dir."  
Er fordert uns auf, in dieser Welt um uns herum zu schweigen, eine Welt die immer 
aufgeregter wird und uns dazu bringt, zu vergessen, dass es nicht das Materielle ist, das 
echtes Glück bringt, sondern das Entdecken der Liebe und Barmherzigkeit Gottes, der auf 
ein einziges Wort wartet, um uns Seine Hand zu reichen und uns zu retten.  

Die Schöpfung erfüllt weiterhin den Plan Gottes, der Mensch verwüstet diesen göttlichen 
Plan und nimmt die Modernismen an, die die Ankunft dessen vorbereitet, der kommt, um 
die Kinder Gottes zu unterwerfen und seinen teuflischen Plan auszuführen. Daher muss das 
Volk Gottes mit Jesus in der Eucharistie und im göttlichen Handeln vereint bleiben, damit 
der Heilige Geist uns die Einsicht gibt, der aber nicht kommt, wenn man nicht eins mit dem 
Willen Gottes ist.  

Amen.  

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

16. NOVEMBER 2015 

 
   

Mein geliebtes Volk:  

IHR SEID MEIN VOLK, ICH BIN EUER GOTT.  
SEID NICHT UNSCHLÜSSIG, DENN ICH GEHE VOR MEINEN KINDERN. 

Meine Lieben, ihr erlebt Augenblicke der Verwirrung, in der ihr euch des Glaubens in mich 
bewusst sein müsst und des Bewusstseins, mit dem ihr meinem Wort gehorcht.  Jeder besitzt 
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Bewusstsein und dieses ruft euch dazu auf, den Weg wieder aufzunehmen, nur dass die 
Mehrheit ihrem Bewusstsein nicht zuhört, weil sie im Weltlichen versunken sind, was eine 
große Kluft zwischen denjenigen schafft, die auf diese Weise leben und dem, was Mein Wille 
von jedem einzelnen wünscht.    

IN DIESEM AUGENBLICK MÜSST IHR EINEN FESTEN UND STARKEN GLAUBEN 
HABEN, ENTSCHLOSSEN SEIN, ALLES AUFZUGEBEN, WAS EUCH VON MIR 

FERNHÄLT.   

Jeder schaut auf sich selbst und prüft mit seinem eigenen Bewusstsein seine Werke und 
Taten hinsichtlich seiner Brüder und ob er seinen Brüdern gegenüber nach Meinem Willen 
lebt, dem Göttlichen Willen, den Ich nicht vor euch verborgen habe, sondern euch mit jeder 
Meiner Botschaften zeige.   

WER SEIN LEBEN NICHT AUF MICH KONZENTRIERT, DEM WIRD ES 
SCHWERFALLEN, SEHR SCHWERFALLEN, SICH VON DER SÜNDE 

FERNZUHALTEN UND ZWISCHEN GUT UND BÖSE ZU UNTERSCHEIDEN. 

Jugendliche und Erwachsene können nicht fern von Meinem Willen weitermachen, dies 
schwächt sie angesichts der listigen Attacken Satans und öffnet ihnen den Weg ins 
Verderben.  

In diesen Meinen Appellen warne Ich euch vor dem, was euch bevorsteht, aber ihr glaubt so 
sehr an das menschliche Ego, dass ihr die Erklärung Meines Willens missachtet, um nach 
euren Maßstäben fortzufahren, sich selbst und denjenigen gegenüber, die euch erzählen, 
dass Ich nur Liebe und Barmherzigkeit gebe, und deshalb hört ihr nicht auf Meine Appelle 
und erst recht nicht darauf, dass Sünde Sünde ist und euch von Mir entfernt.  

Die menschlichen Wesen ohne Glauben sind wie eine schwache Fahne, die sich nach 
eigenem Ermessen in alle Richtungen bewegt. Dies ist der Grund für Meine beharrlichen 
Appelle. Ich wünsche euch fest und unerschütterlich. Dies ist der Grund für die Wichtigkeit 
und Dringlichkeit Meines Hauses, damit ihr euch bewusst seid, dass das Böse die Erde in 
Besitz genommen hat, und wie dringend es für jeden einzelnen ist, das Bewusstsein wach 
zuhalten angesichts der kleinsten Falle des Teufels.  

Geliebte Kinder:  

Je mehr ihr Mir nicht gehorcht, desto mehr Macht gebt ihr dem Bösen...  

Je stärker der Gehorsam, die Opferbereitschaft und die Liebe, mit der ihr Mir folgt, desto 
geringer ist die Macht des Bösen über die Menschheit...  

Ich bin der Allmächtige, nichts ist für mich unmöglich. Aus diesem Grund rufe ich euch 
erneut auf, im Gesegneten Warten zu verbleiben. Ihr, Kinder, wollt mich bedrängen, aber 
ICH BEHARRE DARAUF, DASS SICH MEINE PROPHEZEIUNGEN, DIE DIE 
GOTTESMUTTER EUCH ANGEKÜNDIGT HAT, ZUM VON MIR BESTIMMTEN, 
NICHT IN EUREM, MOMENT ERFÜLLEN. UND MEIN MOMENT IST DIESER, IN 
DIESER GENERATION, NUR DASS DAS, WAS IHR ZEIT NENNT, IN UNSEREM 
BESITZ IST.  

Ihr tötet weiterhin Unschuldige. Meine Mutter leidet große Schmerzen durch Mein Volk, die 
Verfolgung durch die Unwissenheit, in der die Großmächte die Menschheit halten, schmerzt 
sie. Der Mensch hat sich auf das konzentriert, was der Terror der Menschheit antut und 
missachtet den Kometen, der sich der Erde nähert und der großes Unheil und Verwüstung 
anrichtet.  

Mein geliebtes Volk, alles, was sich ereignet, ist nur die Vorbereitung für die Ankunft des 
Antichristen, der Meinen Kindern große Schmerzen zufügen wird.   



356 
 

ICH BIN LIEBE FÜR ALLE MEINE KINDER.  WER DEM MENSCHEN DAS GESCHENK 
DES LEBENS RAUBT, HANDELT NICHT IN MEINEM NAMEN, SONDERN UNTER 
DER MACHT DES TEUFELS. 

Wer Terror und Angst verursacht, wird darin untergehen. Wer Liebe und Freiheit bringt, 
wird wohlhabend und frei sein, aber wahrhaftig frei (Joh 8,36).    

Betet, Meine lieben Kinder, betet für Spanien, der Schmerz wird kommen, wenn die 
Sonne noch scheint.  

Betet, Meine Kinder, betet für Japan.  
Betet, Meine lieben Kinder, betet für Zentralamerika, es wird beben. 

Mein geliebtes Volk:  

Das Blut wird ohne Gnade vergossen. Die Geißeln, denen sich die Menschheit stellt, sind 
Prüfungen, die ihr selbst gerufen habt. Jede Seele ist mein größter Schatz, Ich rufe euch auf, 
wieder Mein Volk zu werden.  

Kinder:  

STUDIERT MEIN WORT, ICH BIN DER EWIG GEGENWÄRTIGE. LASST MEIN 
VERMÄCHTNIS NICHT UNERKANNT.  

DER FEIND DER SEELE WIRD EUCH BALD ZUM FALLEN BRINGEN  
UND DAMIT IHR SIEGT, MÜSST IHR MICH IN ALLER TIEFE KENNEN.  

Meine Kirche entsprang meiner Seite und wird wie Gold im Schmelztiegel aufgrund der 
Modernismen, die Ich ablehne, geprüft werden.  

Kinder, Ich habe euch nicht umsonst Beistand gesendet. MEIN VOLK MUSS DENJENI-
GEN ERKENNEN, DER IN MEINEM NAMEN KOMMT, ABER UM IHN ZU 
ERKENNEN, MÜSST IHR GLÄUBIG, AUSDAUERND UND GEHORSAM BLEIBEN, IN 
EINEM STÄNDIGEN KAMPF GEGEN DAS MENSCHLICHE EGO.    

Jeder Mensch auf der Erde wird sich wie ein Fremder fühlen,  wenn er sich ständig von 
seinen eigenen Brüdern ausgespäht fühlt.  

Die Verfolgung und der Terrorismus steigern sich, ohne anzuhalten.  

Diejenigen Kinder, die sich über Mein Wort lustig machen, werden zu Mir kommen und 
Mich um göttliche Hilfe bitten, um zu bestehen, bis das Böse von Mir beherrscht und Mein 
Volk nicht mehr in Gefangenschaft des Bösen sein wird, sondern seine Freiheit wieder-
erlangt, die sein wird: Die FREIHEIT, DIE DER MENSCH ERLEBT, WENN ER IN 
UNSEREM WILLEN LEBT UND DIE ERDE IHREM SCHÖPFER ZURÜCKGIBT. DANN 
WERDEN WIR EINS SEIN.    

Ich liebe euch, ich segne euch.  

EUER JESUS  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:   

Christus ruft uns zu einer persönlichen Begegnung mit ihm auf...  
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Christus bekräftigt, wie wichtig es ist, sich bewusst zu sein, welche Zeiten die Menschheit 
durchlebt ...  

Der Mensch muss sensibel für das sein, was um ihn herum passiert, zumindest muss ihn das 
bewegen, was mit seinen Brüdern passiert. Dies zumindest als Grundlage dafür, weiter-
zumachen und in der Einheit mit der Heiligen Dreifaltigkeit und der Heiligen Gottesmutter 
weiterzugehen, damit der Mensch den Prozess beginnt, auf dem spirituellen Weg fortzu-
schreiten.  

Wir sind dazu aufgerufen, in Gott zu leben, aber wir müssen ihn kennen, und um ihn zu 
kennen, müssen wir uns entscheiden, den Sprung zu wagen, wir können nicht nur von guten 
Absichten leben.  Zu diesem Zeitpunkt müssen wir Handelnde sein, das sein, was wir sein 
sollten, wie der Himmel es möchte, um zu überwinden, was uns bevorsteht und aufrecht 
stehen zu bleiben.  

Wir können nicht jemanden lieben, den wir nicht kennen. Aus Mangel an Wissen, aus 
Mangel an dem Wunsch, ihn besser zu kennen, fasst der Mensch oft nicht den festen 
Entschluss, sich endgültig dem Willen Gottes hinzugeben.  

Brüder, die Heilige Dreifaltigkeit fordert uns auf, zu wissen, da Er uns die Wahrheit vererbt 
hat, aber wenn diese Wahrheit nicht vom Menschen verstanden wird, wird sie uns von 
Menschen erklärt, damit wir dem Ruf des Himmels folgen, ohne Genies oder Weise zu sein.  

Wenn wir das Wort Gottes kennen wollen, ist es der gleiche göttliche Geist, der uns dazu 
führt, diese Geheimnisse zu durchdringen. Christus will nicht, dass wir Roboter sind oder 
glauben müssen, denn warum sollten wir glauben, wenn wir ihn nicht lieben, Ihm vertrauen 
und wissen, dass die Zukunft durch den Gehorsam, den Wunsch und die Entscheidung, auf 
dem richtigen Weg weiter zu gehen, abgemildert wird.   

Brüder, Christus und die Gottesmutter warnen uns, diese Appelle nicht zu missachten, 
lassen wir diese Appelle nicht außer Acht, weil keine Nachricht, die wir erhalten, umsonst 
ist. Schauen wir uns die Botschaften gründlich an, hinterfragen die große Liebe, die Gott für 
jeden von uns hat und verwandeln wir uns in Wesen, die sich gegenseitig durch das Gebet, 
durch gute Taten und Werke helfen, sich vor allem aber bewusst sind, dass wir als 
Menschen, Söhne Gottes, zum Treffen mit dem Schöpfer gehen müssen, um das 
Fortschreiten des Bösen, das durch böse Taten stärker wird, auf die eine oder andere Art 
abzuschwächen.  

Ich erinnere mich an einen Satz, den ich liebe und mit euch teilen möchte:  
"Glaube, um zu verstehen, verstehe, um zu glauben". Augustinus von Hippo  

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

 20. NOVEMBER 2015 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  



358 
 

Meine Kinder, ich segne euch aus Meinem mütterlichen Herzen, aus dem Ich euch sofort 

gerufen habe, als der Wille Gottes mich schickte, um euch die Ereignisse zu verkünden, die 

aufgrund des Ungehorsams der Menschheit und der Rebellion des Menschen gegen den 

Willen Gottes auf der Erde passieren, und dieser lautet, DASS ALLE SEINE KINDER 

GERETTET WERDEN.  

Ihr habt euch von dem entfernt, was die Heilige Dreifaltigkeit von euch verlangt hat...  

Ihr habt gegen das gehandelt, worum Ich euch in Meinen Appellen auf der ganzen Welt 

gebeten habe...  

Ihr habt Mich abgelehnt, Mein Wort wurde nicht beachtet, als ich euch aufgerufen habe, in 

eurem alltäglichen Handeln vorsichtig zu sein...  

Mit dem Willen Gottes vereint zu leben, war ein ständiger Kampf für die Menschheit, in dem 

sie keinen Wunsch, sondern ein Motiv des Anstoßes für das Haus des Vaters gefunden hat...  

Ich habe um so viel Gebet gebeten! Nicht nur, weil die Kinder Meines Sohnes dies pflegen 

müssen, sondern weil in diesem Augenblick große spirituelle Kämpfe stattfinden, die größer 

sind als die, die bereits gekämpft wurden und größer als die, die ihr jemals erleben werdet, 

und um zu siegen, ist nicht nur ein guter Vorsatz notwendig, nicht nur eine Bereitschaft, 

sondern DIE FESTE ÜBERZEUGUNG, SICH MIT MEINEM SOHN ZU VEREINEN UND 

DIE FESTE ENTSCHEIDUNG, SICH AUF DEN WEG DES HEILS ZU KONZEN-

TRIEREN, den man findet, indem man ihn täglich mit Meinem Sohn in der Eucharistie 

erlebt und während des restlichen Lebens in der Messe erlebt, die die Ausdehnung des 

Willens Gottes ist, damit dieser sich in allen euren Brüdern vermehrt.  

Ich habe euch aufgerufen, den Rosenkranz mit Liebe und Respekt zu beten, mit Gefühl und 

Hingabe...  

KINDER, IHR HABT DAS VERSPRECHEN UND MEHR, UM EUCH MIT MEINEM 

SOHN ZU VEREINEN, DER EUCH IN JEDEM AUGENBLICK ERWARTET, damit ihr, im 

Wunsch, das Neue Leben zu leben, euch in die Liebe Gottes versenkt und in Ihn vertieft vom 

bodenlosen Meer des Willens Gottes trinkt und die Höchste Liebe euren Brüdern gegenüber 

ausatmet.  

IHR GEHÖRT ZU MEINEM SOHN, SEID SEIN VOLK UND ER ERWARTET EUCH MIT 

SEINER GANZEN LIEBE AUF DEM WEG DES HEILS. 

WIDERSTEHT DIESER HÖCHSTEN LIEBE NICHT, ENTSCHEIDET EUCH JETZT: 

EINS MIT MEINEM SOHN ZU SEIN...!  

Immer noch gebt ihr euch nicht mit dem gebührenden Vertrauen dessen hin, der fest an das 

Wort Gottes glaubt, das euch dazu aufruft, nicht für die Welt und ihre Machenschaften zu 

sein, sondern Bild und Abbild des Handelns und Wirkens Gottes.  

Ich, als die Mutter der ganzen Menschheit, leide und Mein Blut strömt aus Meinem Herzen 

wie ein Fluss, ohne anzuhalten.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  
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Setzt nicht die Rebellion fort, die nur der Feind der Seele euch zeigen kann, ihr, Kinder, 

müsst gegen euch selbst kämpfen, gegen euren eigenen freien Willen, der euch ständig dazu 

bringt, innerhalb der Regeln der Welt zu verbleiben, denen die Mehrheit folgt.   

Mein Sohn ist der, der mit dem Unendlichen Herzen jeden bei seinem Namen ruft  

Meine Lieben: Kein menschliches Wesen weiß als nur der Vater, was mit der Menschheit 

passiert, weswegen ihr den Glauben an die Wahrheit Meines Sohnes aufrechterhalten müsst. 

"Viele sind gerufen, aber nur wenige sind auserwählt.“ (Mt 22,14) 

GELIEBTE MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, WAS IN DIESEM MOMENT 

PASSIERT, IST DAS PRODUKT DES UNGEHORSAMS, DER UNGEDULD UND DER 

IGNORANZ DES MYSTISCHEN LEIBES DER KIRCHE.  

Der Geist des Menschen ist wie ein Minenfeld: in einem kleinen Augenblick nimmt die 

Gewalt ihn ein und bringt ihn dazu, Dinge zu tun, die vom Bösen geführt werden, um ein 

größeres Übel zu gewinnen.   

Die heutige Bewaffnung breitet sich über die ganze Erde aus, wer die Wahrheit der 

Wirklichkeit dieser Generation leugnet, ist naiv... Dieser Moment dient dazu, dass Meine 

Kinder den Mangel an Glauben und die vorhandene Täuschung erkennen.  Der Mangel an 

Initiative, sich dem Schöpfer aller sichtbaren und unsichtbaren Dinge zu nähern, hat große 

Unwissenheit in den Menschen verursacht, und dies führt den Menschen dazu, die Appelle 

Gottes zu missachten, damit er sich vorbereite. Stattdessen lehnt die Menschheit die 

Anwesenheit des Heiligen Geistes im Menschen ab und wendet sich entschieden gegen den 

Plan der Erlösung für die Menschheit.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

BLEIBT AUFMERKSAM FÜR JEDEN APPELL, DER BESCHREIBT, WAS DIE 

MENSCHHEIT ERWARTET, WOMIT DIE MENSCHHEIT KONFRONTIERT WIRD, 

NICHT, UM ABZUSCHRECKEN, SONDERN DAMIT SIE AUFWACHEN UND NICHT 

IN DIE FALLEN DES BÖSEN TRETEN. 

Kinder:  

Der Glaube kann nicht wachsen, wenn ihr denjenigen, der euch liebt, nicht kennt: Meinen 

Sohn...  

Der Glaube kann nicht wachsen, wenn ihr nicht wisst, wie sehr Mein Sohn euch liebt, wie 

barmherzig er für den Menschen ist und wie gerecht er ist, denn jeder ist für seine Taten 

verantwortlich und dafür, wie diese alle in seiner Umgebung betreffen, im Guten wie im 

Schlechten.  

WIE EIN BRÜLLENDER LÖWE HAT DER TEUFEL SEINE WAFFEN AUF DIE 

MENSCHHEIT GERICHTET, UM MEINEM SOHN SEELEN ZU RAUBEN. Der geistige 

Zustand des Menschen hat dem Teufel die Tür eröffnet und ermöglicht ihm nicht nur 

Schmeicheln, sondern auch die Manipulation der Sinne des Menschen, damit dieser gegen 

den Willen Gottes und für das handelt, was das Böse in diesem Augenblick braucht, in dem 

sich die Erscheinung des Antichristen durch die Kräfte des Bösen definiert, die sich in der 

Menschheit befinden.  
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DIE KIRCHE MEINES SOHNES WIRD STARK BEBEN, AUFGRUND DERJENIGEN, 

DIE MEINEN SOHN NICHT LIEBEN, ihnen kommt die Spaltung im Herzen des Volkes 

Meines Sohnes zugute, das sich ohne es zu merken von äußeren Einflüssen derjenigen leiten 

lässt, die sie regieren, um das zu modernisieren, was nicht modernisiert werden darf: DAS 

GESETZ GOTTES. 

Betet, Meine lieben Kinder, betet für die Kirche Meines Sohnes, das Böse ist in sie 

eingedrungen.  

Betet, Meine lieben Kinder, betet für Mexiko, Mein geliebtes Land, durch die 

Modernisierung und die moralische Struktur der Gesellschaft wird es bald erbeben.  

Betet für Frankreich, die Sonne wird die Schmerzen derer ofenbaren, die sich ohne Gnade 

auf ihre Brüder stürzen. 

Betet, Kinder, betet für Japan, die Kernenergie wird sich erheben und die Menschen 

werden dadurch leiden und die Erde wird kontaminiert. 

Ihr Lieben, jeder lebt nach seinen eigenen Interessen weiter, IHR MÜSST AUFSTEIGEN 

UND IN JEDEM AUGENBLICK BESSER WERDEN, EUCH IN EUREM HANDELN UND 

TUN ANSEHEN UND UNERMÜDLICH NACH WISSEN SUCHEN, DAMIT IHR NICHT 

GETÄUSCHT WERDET.  

Der Antichrist wirkt unter euch durch die ständigen Angriffe, durch die das Volk Meines 

Sohnes dazu gebracht wird, Unschuldige zu töten. Der Antichrist liebt den Menschen nicht, 

er verachtet alles, was Gott ausmacht und hat sich zum Ziel gesetzt, die Kirche Meines 

Sohnes zu vernichten, um sich als Herr und Meister von dem zu etablieren, was Meinem 

Sohn gehört. 

ICH BRAUCHE DIE GEBETE DES VOLKES MEINES SOHNES, DAMIT DER WEG 

MEINES SOHN IN DIESEM KONTINUIERLICHEN LERNEN DER SEELEN 

ERTRÄGLICHER WIRD, BEI DEM  SIE SICH NACH UND NACH PERFEKTIONIEREN.  

Liebe Kinder, ihr müsst das Wort Meines Sohnes und das Meine zu euren Brüdern bringen 

und ihnen die Augen öffnen und nicht glauben, dass mit einem Wort alles gesagt ist. Das 

Gebet ist unerlässlich, aber das Handeln und Tun sagt mehr als tausend Worte und dies ist 

das, was notwendig ist: ZEUGNIS. 

JEDER MUSS SICH BEWUSST SEIN, DASS SEIN HANDELN ZUR AUSBREITUNG 

DES BÖSEN ODER ZUM AUFSTEHEN DES GUTEN IN DER GESAMTEN WELT 

BEITRÄGT. 

Es sind die Starken, Bestimmten und Entschiedenen, die heute die ersten Plätze einnehmen, 

denn der Glaube muss fest sein, damit er nicht fällt, sondern damit er Impuls für seine 

Brüder wird, damit diese nicht steckenbleiben und im Schmelztiegel mehr leiden als sie 

leiden müssten.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

DIE MENSCHHEIT WIRD BIS ZUM ÜBERDRUSS LEIDEN, SIE WIRD MIT 

SCHRECKEN UND FURCHT DAS BÖSE SEHEN, DAS DER MENSCH SELBST IN 

SEINEM INNEREN TRÄGT.   
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ABER VERLIERT NICHT DEN MUT, ICH, DIE GOTTESMUTTER, VERLASSE EUCH 

ZU KEINEM ZEITPUNKT.  

Ich liebe euch, ich segne euch.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

Unsere Mutter, als treuer Jünger ihres Sohnes, wünscht, dass diejenigen, die auf den rechten 

Weg gerufen wurden, ihre Brüder evangelisieren.  So kann jeder im Zeugnis seines Bruders 

das Wirken des Heiligen Geistes sehen, in dem, der mit Glaube, Liebe, Dankbarkeit und 

ständiger Anbetung Gottes einen jeden auf der Erde zum richtigen Handeln bewegt.  

Der Mensch hat seinen Schöpfer verhöhnt, und jetzt kommt der Schöpfer mit Seiner 

Gerechtigkeit angesichts der Weigerung der Seinen, die aufgrund ihres Ungehorsams 

geläutert werden.  

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

EMPFANGEN IN KALIFORNIEN, USA, AM 

22. NOVEMBER 2015 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

ICH SEGNE EUCH, ICH LIEBE EUCH, ICH TRAGE EUCH ALLE IN MEINEM 

MÜTTERLICHEN HERZEN WIE KOSTBARE JUWELEN, DIE MEIN SOHN MIR AUS 

SEINEM KREUZ DER HERRLICHKEIT UND MAJESTÄT VERERBT HAT. 

Ich sehe, wie ihr geht, wie ihr handelt und wie es euch nach der Liebe Gottes dürstet, und 

gleichzeitig sehe ich, wie ihr falsche Wege einschlagt, wie ihr euch vom wahren Weg entfernt 

und einfache Wege innerhalb des Weltlichen beschreitet, die euch jedoch von Meinem Sohn 

und von Mir entfernen. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
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MEINE HÄNDE BLEIBEN GEÖFFNET, UM EUCH ALLE ALS FÜRSPRECHERIN VOR 

MEINEM SOHN FÜR DIE WAHRHEIT DES WORTES MEINES SOHNES AN DER 

HAND ZU NEHMEN UND ANZULEITEN, EUCH ZUM GÖTTLICHEN WILLEN ZU 

FÜHREN, DAMIT IHR DEN WILLEN GOTTES ERFÜLLT. 

In diesem Augenblick ist der Mensch bekümmert, überwältigt und durch seinen freien 

Willen am Boden zerstört, weil es der Wille Gottes ist, dass alle Seine Kinder gerettet 

werden, aber ihr handelt entgegen dem Willen Gottes und seid vollkommen in eurem freien 

Willen versunken, dem menschlichen, verweltlichten Willen. Ihr lasst euch durch den Schein 

täuschen, der nicht gut ist, auch wenn er gut aussieht, aber ihr schafft es nicht, zwischen Gut 

und Böse zu unterscheiden, ihr schafft es nicht, zu unterscheiden, weil ihr in euren 

Gedanken das Böse zulasst, weil euer weltliches Denken das Böse als Gutes wahrnimmt. 

Dies, meine Kinder, entspricht nicht dem nicht göttlichen Willen, es ist der Untergang des 

Menschen. Das ist das Werk des Bösen, das diejenigen beherrscht, die nicht gehorchen und 

nicht danach streben, das göttliche Wort zu erfüllen, in eine stärkere Beziehung zu Meinem 

Sohn und Mir einzutauchen. 

Der Mensch lebt heute in einer solchen Leichtfertigkeit, dass er geistig verarmt. Selbst die 

Wissenschaftler, auch die Theologen und Experten der Heiligen Schrift halten Sie Ihre Titel 

hoch, um besser zu sein als ihre Brüder, pflegen jedoch nicht die geistige Beziehung zu 

Meinem Sohn. 

Die Welt dreht sich um Titel, Dokumente, Politik und Geld, aber das Eindringen in das 

Geheimnis der Liebe meines Sohnes ist nicht käuflich, sondern muss verdient werden, und 

wer diese Beziehung zu Meinem Sohn und zu Mir gewinnen will, muss lernen, sein Kreuz 

zu tragen und Experte der Liebe zu sein. 

DIE FANATIKER HERRSCHEN VOR, UND DIES IST NICHT DAS, WAS EINEN 

ECHTEN CHRISTEN AUSMACHT, SONDERN DAS ZEUGNIS DER LIEBE, AUF DEM 

JEDER AUGENBLICK SEINES LEBENS BERUHT, UM SOLIDE, STABILE UND 

STARKE BEZIEHUNGEN MIT SEINEN BRÜDERN EINZUGEHEN. 

UM EXPERTEN DARIN ZU SEIN, EIN ABBILD MEINES SOHNES ZU SEIN, MÜSST 

IHR ZUNÄCHST EXPERTEN IN DER LIEBE SEIN, ALLES ANDERE WIRD KOMMEN 

(Mt 6,33). 

Viele Meiner Kinder predigen das Heilige Wort, aber ihre Herzen sind leer von wahrer Liebe 

zu ihren Mitmenschen! 

Viele zeigen ihre Titel, aber ihre Herzen sind leer von der Liebe für ihre Mitmenschen! 

Viele, die keine Titel besitzen, haben die gesamte Liebe meines Sohnes, die sie mit ihren 

Nächsten teilen können, damit sie Zeugen des wahren christlichen Handelns sind! 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

IHR MÜSST STANDHAFT BLEIBEN, ABER DAFÜR MÜSST IHR WISSEN BESITZEN, 

DAMIT IHR LIEBEN KÖNNT, WEN IHR KENNT UND DER WEG LEICHTER WIRD, 

nicht, weil das Wissen das Kreuz jederzeit beseitigt, sondern damit ihr durch das Wissen 

genau versteht, dass ihr, um wahre Kinder Meines Sohnes zu sein, in jedem Moment eures 

Lebens in diesem Kreuz, das euch begleitet, den Sinn seht, Kinder Meines Sohnes zu sein. 
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Es sind schwierige Zeiten für die Menschheit, schwierig, weil der Feind des Menschen sich 

ständig auf die Menschheit stürzt, auf der Suche nach jedem noch so kleinen Zeitpunkt, um 

euch dazu zu bringen, zu straucheln und zu fallen. 

Die Verwirrung breitet sich aus. Ich sehe, dass Meine Kinder verwirrt sind. Ich sehe, dass 

Meine Kinder ängstlich sind. Ich sehe, dass Meine Kinder leiden, da die Menschen aufgehört 

haben, sich wie Kinder desselben Vaters zu lieben, weil jedes menschliche Wesen Gewalt 

verursacht, wenn es nach seinem freien Willen lebt. Diese Gewalt untergräbt das Herz des 

Menschen und verwandelt ihn vollständig in einen Felsen ohne Gefühl, ohne die geringste 

Angst vor meinem Sohn, ohne die geringste Reue. Deshalb freut sich der Feind der Seele 

daran, zu sehen, wie die Menschen sich gegen ihre Brüder wenden und sie dazu zu bringen, 

die abscheulichsten und brutalsten Verbrechen zu begehen. 

Meine Kinder: 

TUT BUSSE!  

TUT BUSSE UND BEKEHRT EUCH! 

Die Zeit hört auf Zeit zu sein, angesichts des Bebens der Erde, durch das die Erdachse sich 

erneut bewegt. 

DIE ZEIT VERKÜRZT SICH NACH GOTTES WILLEN, DADURCH RÜCKT FÜR DIE 

MENSCHHEIT JEDOCH DAS SO OFT VERKÜNDETE GROSSE LEIDEN NÄHER, in 

dem die Kinder Meines Sohnes die größte überhaupt vorstellbare, unbeschreibliche 

Verfolgung erleiden, durch die die Feinde der Kirche Meines Sohnes sich am Leid erfreuen 

und an dem vergossenen Blut Meiner Kinder ergötzen. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens: 

ICH WENDE MICH MIT DER WAHRHEIT AN EUCH, DAMIT IHR DEN MOMENT 

NICHT VERPASST, DAMIT IHR EUCH GEISTIG VORBEREITET UND EUCH MIT 

MEINEM SOHN VEREINT, DAMIT DIESE EINHEIT SICH IN VERSCHMELZUNG 

VERWANDELT UND DIESE VERSCHMELZUNG EUREN GLAUBEN AUFRECHT 

ERHÄLT, MIT DEM IHR STEHENDEN FUSSES DURCH DAS LEIDEN GELANGT. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Die Natur wird die Menschheit weiterhin heimsuchen, die sie mit großer Gleichgültigkeit 

betrachtet, die Erde wird weiter aufreißen und beben. 

Betet, Meine lieben Kinder, betet für eure Brüder in Chile.  

Betet, Meine lieben Kinder, betet für eure Brüder in den Vereinigten Staaten und Mexiko.  

Betet, Meine Kinder, betet für Italien.  

Und in dieser Revolte der Natur rufe ich euch auf, für Ecuador zu beten, es wird wegen 

der Vulkane leiden.  

Meine Kinder, betet für Indonesien, es wird seinen Riesen wecken.  

Betet, meine Lieben, es wird von einem Augenblick zum anderen ein großer Sturm 

erscheinen, der Meine Kinder erzittern lässt. 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, der Mensch stürzt sich auf den Menschen 

selbst und verursacht dabei tiefe, tödliche Wunden, was seine Brüder weckt, wodurch sich 

ein Land nach dem anderen gegeneinander auflehnen wird. 

ES ERWARTET EUCH DIE ERKLÄRUNG DES DRITTEN WELTKRIEGS UND DIESER 

HAT BEREITS BEGONNEN. 

Worauf wartet ihr, Meine Kinder, um wach zu werden, wenn die Schmerzen der Menschheit 

nicht mehr aufhören und mit dem Wind weitergetragen werden, was tödliche Wunden auf 

der Haut Meiner Kinder hinterlässt, sich verheerend auf die Natur auswirkt und das Wasser 

verschmutzt, wodurch alles unbeweglich wird? 

Die Sonne verfinstert sich und die gesamte Menschheit muss in der Dunkelheit in Angst 

leben, weil der Mensch die Wissenschaft missbraucht hat. 

Geliebte Kinder: 

Ich habe euch immer wieder gerufen, aber Ich wurde missachtet, ihr ignoriert Meine 

Mutterschaft und ignoriert Meine Rufe... 

Die Kirche Meines Sohnes wird schwer verletzt werden... 

Die Verfolger der Liebe Meines Sohnes haben in ihrem Wunsch nicht nachgelassen, dass die 

Liebe vom Angesicht der Erde verschwinde, denn als Anhänger Satans sind sie entschlossen, 

dass der Mensch sich gegen den Menschen wendet, den Geist vernebelnd, die Gedanken 

trübend und den Verstand unterdrückend, damit der Mensch nicht mehr denkt, nicht mehr 

überlegt und wie ein Roboter dem folgt, der kommt, um die Menschheit zu leiten und sich 

als Retter der Menschheit ausgibt.  

Der Antichrist bewegt heute die Gedanken der großen Politiker der Erde, damit diese seine 

Pläne buchstäblich ausführen.  

MEINE KINDER, WACHT AUF!   SEID GEHORSAM, KOMMT ZU MEINEM SOHN, ER 

WARTET IM HEILIGTUM, DASS IHR ZU IHM KOMMT, ER BEFINDET SICH IN 

JEDEM VON EUCH, SCHAUT EINFACH NACH INNEN UND TUT BUSSE WENN IHR 

BUSSE TUN MUSST, BITTET MEINEN SOHN UM VERGEBUNG UND BITTET UM 

DIE HILFE DES HEILIGEN GEISTES, DAMIT DIESER EUCH ZUR ERKENNTNIS 

FÜHRT. 

Als Mutter der Menschheit biete ich euch Mein unbeflecktes Herz, biete euch meine Hilfe 

und meine Fürsprache, biete euch diese Meine Appelle, damit ihr das Ewige Leben nicht 

verliert.  Hört mir zu, Meine Kinder, überhört Meine Gebete nicht, die Ich zu jedem von euch 

spreche, da Ich euch im Herzen berühren möchte, damit ihr fühlt, damit ihr die Liebe dieser 

Gottesmutter für jeden von euch wahrnehmt und lebt. 

Mit meinen Tränen werde Ich erreichen, dass das Herz aus Stein Fleisch wird, dass der 

unterdrückte Geist Freiheit findet und der vom Weltlichen, von der Gier, von Unwissenheit 

und Gleichgültigkeit vernebelte Verstand das Licht Meines Sohnes findet. 

Meine Lieben: 

KOMMT ZU MIR, DER GOTTESMUTTER... 

Ihr wisst, Meine Kinder, dass der Terrorismus sich auf die Menschheit stürzt... 
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Ihr wisst, Meine Kinder, dies sind Momente der großen Trübsal... 

Aber ihr wisst, Meine Kinder, dass Ich, die Gottesmutter, euch nie verlassen habe und nicht 

verlassen werde... 

KOMMT ZU MIR, ICH BIN EURE MUTTER, ICH WARTE AUF EUCH, UM EUCH ZU 

MEINEM SOHN ZU FÜHREN UND EUCH IN JEDEM AUGENBLICK ZU HELFEN, BEI 

ALLEM, WAS PASSIERT. 

Als Mutter bin Ich gekommen, um euch zu helfen und segne daher insbesondere alle, die in 

diesem Augenblick Mein Wort, meinen Appell lesen, alle, die darum kämpfen, die Willkür 

zu überwinden und auf der Suche nach der wahren Freiheit, dem wahren Glück sind, das 

der Wille Meines Sohnes ist. 

Ich segne vor allem diejenigen, die mich offen anhören, ich breite Meinen Mantel über jeden 

von ihnen, damit die Gedanken vom Bösen ferngehalten werden und sich auf die Einheit mit 

dem Willen Gottes konzentrieren. 

KOMMT ZU MIR, MEINE KINDER. ICH SEGNE EUCH IM NAMEN DES VATERS, 

DES SOHNES UND DES HEILIGEN GEISTES. 

Amen. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern: 

Noch einmal ruft uns die Gottesmutter. Das ist richtig, sie ruft uns auf den rechten Weg 

zurück, zu ihrem Sohn Jesus Christus.  Im Rahmen der "großen menschlichen Kleinheit" will 

die Gottesmutter an der "großen menschlichen Arroganz" rühren, damit niemand verloren 

geht. 

Brüder, während die Gottesmutter mir die Botschaft überbrachte, zeigte Sie mir viele 

Menschen, es können Millionen gewesen sein, aus allen Rassen. Alle liefen so schnell, dass sie 

schwitzten und schwer atmeten, bis sie fast keine Luft mehr bekamen; sie liefen so, weil sie von 

Männern mit großen Schwertern und Waffen verfolgt wurden, die ohne Gnade jeden töteten, den sie 

erreichen konnten. Ich schaute auf diese Menschen, die liefen, weil eine große Wolke über sie kam und 

sie mit einem Schleier bedeckte, durch den sie nicht richtig atmen und den Weg nicht mehr sehen 

konnten, weswegen einige die Klippen hinunter fielen, die sich auf beiden Seiten des Weges befanden. 

Die Gottesmutter erzählte mir: 

"Die Menschheit wird weiter leiden, aber gleichzeitig ist sie denjenigen ausgesetzt, die sie verfolgen, 

und Frankreich hat sein Leiden noch nicht beendet.“ 

Ich schaute auch nach Italien und in diesem Land sah ich das Leiden in Mailand. In Rom ließ 

die Gottesmutter mich einige schwer verletzt Pilger sehen und sie sagte mir:  
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"So wird Mein Sohn aus Liebe zu Seinen Kindern weiter leiden. In jeder menschlichen Kreatur, die 

Verfolgung leidet, erleidet mein Sohn wieder seine Passion. " 

In den Vereinigten Staaten sah ich Blut und die Gottesmutter sagte mir:  

"Wie viel Schmerz ist in meinem Herzen! Alle sind meine Kinder, sieh, wie der Mensch in den 

Händen seiner eigenen Brüder leidet und die Fehler sich gegen ihn wenden". 

Dann erlaubte die Gottesmutter mir, verschiedene Bilder zu sehen, die sie abbilden, sie 

waren so zerstört, dass man unmöglich erraten konnte, welche Anrufung sie darstellten. 

Die Gottesmutter sagte mir: 

"Meine Liebe, sage deinen Brüdern, dass sie nicht anhalten sollen, Meinen Sohn zu lieben und bei Mir 

Zuflucht suchen sollen, Ich halte für jeden von ihnen Fürsprache." 

Ich sah einen Engel Gottes, der sich mit so viel Licht durch die Luft bewegte, beeindruckend, 

und die Kinder Gottes begrüßte, alle, die Buße taten, und sie zu einem Ort der Ruhe brachte, 

wo sie in absolutem Gebet von denjenigen ferngehalten wurden, die sie jagen.  

Dann sah ich ein beinahe blendendes Licht, ein unbeschreiblicher Duft gelangte zu mir und ich sah, 

wie der Mantel der Gottesmutter über Millionen von Menschen gebreitet war, die um mütterlichen 

Schutz baten, und diese Brüder wurden durch einen leichten Regen gesegnet, der vom Himmel und 

fiel und dieser Regen gab ihnen Kraft, Stärke, Liebe, Glaube und Hoffnung, so dass sie die 

Gottesmutter anriefen, bei ihrem göttlichen Sohn Fürbitte zu halten.  Jeder Bruder hielt sich an einer 

starken Säule fest und es war unmöglich, die Brüder voneinander zu trennen, da die Säule eins war, 

aber aus allen Menschen Gottes gebildet wurde, die sich zu einem einzigen vereinten. 

 Amen. 

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

28. NOVEMBER 2015  

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

   
MEIN HERZ BLEIBT OFFEN, UM FÜR DAS GESAMTE VOLK GOTTES FÜRBITTE ZU 

LEISTEN.  

ICH HALTE STÄNDIG FÜRSPRACHE VOR DER HEILIGEN DREIFALTIGKEIT, ICH 
WILL NICHT, DASS MEINE KINDER VERLOREN GEHEN.   

Gott, der Vater hat mir die Aufgabe gegeben, euch nicht zu verlassen.    

Meine ständigen Erscheinungen in der ganzen Welt sind ein Aufruf zur Umkehr an die 
Mehrheit der Menschen, die nichts von Bemühungen, Buße oder Opfer wissen wollen, noch 
davon, ihren Nächsten zu lieben, sondern ein einfaches Leben ohne Anstrengung wollen. Ich 
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bat sie, Meinem Sohn zu gehorchen, ich rufe sie immer wieder, damit sie sich mit der 
Heiligen Dreifaltigkeit vereinen, aber Mein Sohn und Ich werden abgewiesen.  

Ich werde nicht ruhen, um euch näher zu Unseren Heiligen Herzen zu bringen, obwohl die 
Mehrheit der Menschen die Heilige Dreifaltigkeit missachtet, um sich an das Weltliche zu 
klammern und sich den Niederungen hinzugeben, die der Teufel mit immer größerer Macht 
dem Geist des Menschen einflößt, da dieser eine große geistige Schwäche besitzt.    

IHR WERDET NICHT DEN RICHTIGEN WEG EINSCHLAGEN NOCH BESSER 
WERDEN KÖNNEN, WENN IHR MEINEM SOHN NICHT NÄHER KOMMT UND 

EUCH ZU EINER RADIKALEN ÄNDERUNG ENTSCHEIDET.   

Ich stelle Mich Meinen Kindern zur Verfügung, Ich verlasse sie nicht, sondern führe sie, weil 
ich einen schwachen Glauben sehe und nicht alles in der Verantwortung des mystischen 
Leibes Meines Sohnes liegt.  

Einige der Verwahrer des priesterlichen Dienstes haben im Volk Meines Sohnes nicht die 
Verantwortung verankert, das Wort Gottes zu kennen, noch haben sie ihre Gemeinden 
vor der Herrschaft des Bösen gewarnt, vor diejenigen, die falsche Ideologien annehmen, 
die sie dazu bringen, sich von Meinem Sohn zu trennen, weil sie nicht das Gesetz Gottes 
erfüllen und sich den Händen des Bösen ausliefern. Das Volk Meines Sohnes hat sich von 
Meinen Rufen abgewendet. Stattdessen wurde es eingeladen, in die Moderne einzutreten, 
die die Menschheit in den Abgrund der Zerstörung führt, indem sie alles akzeptiert, was 
dem Ruf Meines Sohnes und dem Gesetz Gottes entgegensteht.  

DIE ZEIT IST GEKOMMEN, IN DEM DER MENSCH DIE GÖTTLICHE WAHRHEIT 
NICHT AKZEPTIERT NOCH SIE AKZEPTIEREN WIRD, sie aus seinem Verständnis 
beseitigt und der Vernunft sagt, dass der freie Wille die Lösung für alle Probleme ist, 
wodurch ein Herz aus Stein wächst, undurchdringlich, in dem das Gesetz der Liebe für den 
Menschen unerträglich ist und sein wird.  

Der Terror durch das Gespenst des Terrorismus wird wachsen. Ohne jegliche Berechtigung 
wird weiterhin die Ruhe der Völker vernichtet. Das Leben wird nicht respektiert, sondern im 
Gegenteil wird Wohlgefallen daran gefunden, der Menschheit Leid mit unschuldigen Opfern 
zu bringen.  

Die Massenmedien sind es, die dem Terrorismus mit Worten und Berichten Popularität 
verleihen, um diejenigen zu unterstützen, die sie irrtümlich als Helden betrachten, 
angesichts einer Gesellschaft, die nicht weiß, in welche Richtung sie gehen muss. Die 
großen Nationen suchen außerhalb ihrer Grenzen, was sie in ihrem eigenen Hoheits-
gebiet haben.  

DIE HÄRTE DES MENSCHLICHEN HERZENS WIRD SO EXTREM, DASS DAS BLUT 
DIEJENIGEN NOCH BLUTRÜNSTIGER MACHT, DIE SICH WEIT VON MEINEM 
SOHN ENTFERNT HABEN, GEMEINSAM MIT IDEOLOGIEN, DIE DEM WORT 

GOTTES ENTGEGENSTEHEN.   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, der Ungehorsam des Menschen bringt der 
Menschheit dieses Leid.   

Ich habe euch gewarnt und warne euch vor der Konfrontation der Großmächte, bei denen 
die Aufrüstung mit hochentwickelten Waffen fortschreitet, was zu Schmerzen in einem 
größeren Maßstab führt; nur eine unvorsichtige Tat wird dazu führen, dass die Verbündeten 
von einem Moment zum anderen zu Feinden werden.  

WACHT AUF, MEINE KINDER! Die Arme des Bösen arbeiten zügig, Satan ruht nicht und 
Meine Kinder schlafen weiter...  
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WACHT AUF, AUSERWÄHLTE KINDER MEINES HERZENS! WECKT DAS VOLK 

MEINES SOHNES! Warnt sie vor den Zeiten, in denen sie leben und den Ereignissen, die 
vor ihnen liegen und die Ich ihnen verkündet habe.  

Missachtet nicht Meine Bitten, erlaubt nicht, dass die Herde Meines Sohnes durch Unwis-
senheit vernichtet wird. Denkt daran, dass gute Absichten konkretisiert werden müssen, 
damit sie Früchte tragen. BLEIBT NICHT STUMM ANGESICHTS DES FORTSCHREI-
TENS DES BÖSEN, DAS NICHT RUHT. 

Liebe Kinder, betet für eure Brüder, die unschuldig leiden. 

Geliebte Kinder, betet für Brasilien, das Klagen wird kommen. 

Geliebte Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, sie werden unter Mensch und Natur 
leiden. 

Kinder, ihr werdet leiden, weil die Erde immer weiter beben wird. Wo die Erde noch nicht 
gebebt hat, wird sie beben: wo die Erde bisher fest war, wird sie sich öffnen; wo die 

Vulkane nicht mehr rumoren, werden sie wieder mit großer Kraft tätig.  

Betet für Peru, es wird beben und meine Kinder werden leiden.  
Betet für Mexiko, meine Kinder werden in einem Erdbeben leiden, das die Meinen zum 

Klagen bringt und das Wasser wird sie peitschen.  

Liebe Kinder, leugnet nicht, was offensichtlich ist. Die Menschheit befindet sich im Krieg, 
und dieser wird noch intensiver in den größeren Konfrontationen, die aus verschiedenen 
Ursachen entstehen.  

Der Dämon hebt die Arme, diese Tentakel des Antichristen, er bewegt sie gegen die Mensch-
heit und verbreitet seine Legionen des Bösen, um diejenigen, die ohne Glauben sind, für sich 
einzunehmen, diejenigen, die sich weigern, zu Meinem Sohn zurück zu kommen, die sich 
aus freiem Willen oder durch nachsichtige Unwissenheit am Bösen erfreuen.    

 † Kehrt bald zurück und repariert die Angriffe gegen Meinen Sohn.  

 † Missachtet nicht die Aufrufe zur Begegnung und Versöhnung mit meinem Sohn.  

 † Betet und handelt für eure Brüder.  

 † Seid Zeugen Meines Wortes und des Wortes Meines Sohnes, gehört nicht zu 
denjenigen, die mit verschränkten Armen zusehen, wie das Böse wächst, ohne Meine 
Kinder vor dem zu warnen, was kommt, damit sie aufwachen.  

 † Kommt und empfangt Meinen Sohn angemessen vorbereitet in der Eucharistie, 
nach der Buße wegen der begangenen bösen Taten und der unterlassenen guten 
Taten.  

 † Lebt ständig die Messe, nicht nur in der Kirche, sondern in jeder Handlung und Tat 
im Leben.  

 † Lernt das Wort Gottes kennen, ihr könnt niemanden lieben, den ihr nicht kennt. 
Meine Kinder sind oberflächlich in der Kenntnis Meines Sohnes und wegen des 
fehlenden Wissens sind sie eine leichte Beute für das Böse.  

 † So, wie der der Kommunismus sich der Völker bemächtigt, vernichtet das Böse, das 
ihn begleitet, die Freiheit der Kinder Gottes.  

 † Vertieft euch mit Demut in die Heiligen Schrift, damit der Heilige Geist euch 
erleuchte und ihr sicher seid.  

DIE SCHRIFT ERFÜLLT SICH ANGESICHTS DER GLEICHGÜLTIGKEIT DER 
MENSCHHEIT, UND DAHER ERKENNEN SIE ES NICHT UND LEUGNEN ES.  DAS 
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WORT GOTTES WURDE NICHT FÜR DIE VERGANGENHEIT GESCHRIEBEN, DAS 
WORT GOTTES HAT KEIN ENDE. BLEIBT AUFMERKSAM, DAMIT SIE EUCH NICHT 

SCHLAFEND ANTREFFEN.   

Der Stolz der Menschheit ist so groß geworden, dass sie leugnen, was ihre Augen sehen. Der 
Mensch liebt sich selbst, er liebt das Geld mehr als Meinen Sohn, und wegen des Geldes sind 
die einen zu Feinden der anderen geworden; sie sind untreu wegen ihres Gottes des Geldes, 
der Mensch ist hochmütig und lehnt Meine mütterliche Liebe ab.    

KINDER, WACHT AUF! SEID NICHT WIE DIEJENIGEN, DIE ZU WISSEN SCHEINEN, 
WAS ICH IHNEN VERKÜNDE UND NICHT IN DER LAGE SIND, SICH DARAN ZU 

HALTEN, WEIL SIE NICHT ERKENNEN, WAS MEIN SOHN UND ICH IHNEN 
OFFENBAREN.   

Kinder Meines Unbefleckten Herzens, eine Tragödie wird die Menschheit erschüttern, 
aber diejenigen, die sich weit entfernt befinden, werden es sehen und vergessen, bis der 
Schmerz sie erreicht.  

Meine Lieben, Schmerzen leben nicht ewig. Das Herz des Menschen wird durch das Leiden, 
das ihr aus freiem Willen erlebt, aufgeweicht.  

MEINE ENGELSLEGIONEN BLEIBEN BEI DEM VOLK MEINES SOHNES, DAS BÖSE 
WIRD DAS GUTE NIEMALS BESIEGEN. Noch wird der Mensch die Erde zerstören 
können, die der Ewige Vater mit Seiner Göttlichen Liebe erschuf. Daher sind die Gläubigen 
Zeugen der Liebe Gottes zu Seinen Kindern.  

Vergesst nicht, dass der Schutz Gottes bei euch ist. Es wird Hilfe für Körper und Geist kom-
men. Ihr werdet nicht vernachlässigt, sondern bleibt jederzeit weiterhin im Schatten des 
Höchsten, und dies ist es, was Satan am Meisten wütend macht: Der Glaube des Volkes 
Meines Sohnes.  

Das Wort Gottes klingt in euch wieder, das Wort Gottes wird weiterhin gepredigt. DIE 
HILFE FÜR MEINE KINDER WIRD VON OBEN KOMMEN, DER SCHUTZ FÜR MEINE 
KINDER, DER TROST FÜR MEINE KINDER...   DAS BÖSE WIRD IHN NICHT VON 
EUCH FERNHALTEN, WEIL DIE LIEBE GOTTES BEI SEINEM VOLK BLEIBT, DURCH 
DAS ES DURCH DEN GÖTTLICHEN WILLEN TROST FÜR DIE KINDER GOTTES 
SEIN WIRD.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Ihr werdet über das Ausmaß des Bösen erstaunt sein, das in einem gottlosen Menschen 
wohnt, aber Ich bleibe als Arche des Heils aufmerksam, um euch für Meinen Sohn zu retten, 
damit ihr nicht im ewigen Abgrund verloren geht.  

Missachtet nicht Meine Rufe. Ich sehe euch und eile voraus, um euch zu warnen.  

Ich segne euch und ich liebe euch.  

Mutter Maria.  

 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS   

Brüder und Schwestern:  

Die Gottesmutter bleibt ständig aufmerksam für die Menschheit...  
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Sie ruft dazu auf, sich in die Heilige Schrift zu vertiefen, die auch heute aktuell ist. Sie warnt 
uns davor, damit wir uns nicht von ihrem Sohn lösen und vom Gesetz Gottes, so wie man es 
von Menschen erwartet, die gottlos handeln und wirken und gleichzeitig zieht sie diejenigen 
an, die sie sich entfernen und vergibt den Reuigen.  

Als Mutter aller Menschen ruft sie Ihre ausgewählten Kinder auf, die Herde Ihres Sohnes um 
den einzigen und wahren Gott herum, den Schöpfer des Himmels und der Erde zusammen-
zuhalten.  

Brüder, als Christen müssen wir ein Herz aus Fleisch, nicht aus Stein aufrechterhalten, damit 
wir dem Heiligen Geist durch die Weichheit des Fleischs gestatten, in uns zu wohnen. 
Lassen wir nicht zu, dass die Härte des Steins den Menschen in seinem eigenen Tun und 
Handeln stagnieren lässt. Erlauben wir Gott, uns anzuweisen, Er ist allmächtig, setzen wir 
Ihm keine Grenzen.  

Wir sind lebendige Geschöpfe und bilden den Mystischen Körper, in Brüderlichkeit und 
Einheit, denn angesichts der Einheit findet das Böse keinen Weg, um einzudringen, wodurch 
wir die Liebe Gottes für Sein Volk nicht begrenzen.  

Wir wurden zur Einheit aufgerufen und diese ist das Zeichen der Christen. So wie unsere 
Mutter uns nicht um Unmögliches bittet, wissen wir, dass für den, der liebt, nichts 
unmöglich ist.  

Wir bleiben in schwierigen Momenten für die Menschheit standhaft, die vor dem Terror und 
Krieg steht, der sich zwischen den Ländern entwickeln kann, die in diesem Augenblick in 
einem scheinbaren Bündnis handeln. Deshalb ruft uns unsere Mutter zur Einheit und 
Authentizität auf. Eine Rose ist schön, hat aber Dornen, und nur die Liebe Christi und der 
Gottesmutter, die in jedem von uns wohnen, können bewirken, dass die Dornen auf unserem 
persönlichen Weg und auf dem Weg unserer Brüder sich nicht vermehren, sondern weniger 
hart sind.  

UNSERE MUTTER ERMUTIGT UNS JEDES MAL, WENN UNS GÖTTLICHE HILFE 
ZUTEIL WIRD, UND DIE UNTERSTÜTZUNG DES VOLKES GOTTES DURCH DIE 

LIEBE GOTTES, DIE UNS ALLES GIBT, WAS WIR BRAUCHEN, UM WEITER AUF DIE 
WIEDERKEHR UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS ZU WARTEN.  

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ MARIA  

1. DEZEMBER 2015  

 
   

Mein geliebtes Volk:  

ANGESICHTS MEINER LIEBE FÜR JEDEN VON EUCH BETTELE ICH WEITERHIN 
DARUM, DASS MEINE KINDER DIESE ERWIDERN, WAS MIR ABER NICHT 

GEWÄHRT WIRD...  



371 
 

IN JEDEM MENSCHEN SUCHE ICH EINEN KRUMEN LIEBE ZU MIR, DIE MICH 
RÜHRT UND MICH MIT DEN MEINEN IN MEINEM HERZEN VEREINT, UM 

WUNDEN ZU HEILEN UND DIE GEFANGENEN ZU BEFREIEN UND SIE IN EINHEIT 
MIT MEINER LIEBE ZU HALTEN. 

Mein Volk, das Mich nicht kennt, ist es, das ich unermüdlich suche, auch wenn es die Tür 
vor Mir verschließt, nicht nur die seines Herzens, sondern auch die seines menschlichen 
Willens, obwohl sie zu Meinen Auserwählten erwählt wurden, Ich habe jedem den Weg 
eingeprägt, auf dem er das Haus Unserer Dreifaltigkeit findet, es sind diese Kinder, auf die 
zu jeder Zeit gewartet wird, bis zuletzt.   

SUCHT MICH, MEINE KINDER, SUCHT MICH!   

Ich weiß, dass nicht alle gleich sind, aber es gibt nur einen einzigen Weg, um Mich zu 
erreichen: den schmalen Weg und die enge Pforte, den Weg, den die Sanften und im Herzen 
Demütigen gehen, nicht den Weg derjenigen, die Mich personifiziert haben und die die 
Demütigen und Einfachen treten, diejenigen, denen Ich mich zeige, um die Menschheit zu 
lehren, dass Ich Gott bin und denjenigen erwähle, der sich Mir hingibt wie ein Kind, damit 
Ich ihn anleite und er Mich als Derjenige erkennt, der Ich bin.  

Wie kompliziert ist der Mensch! Er sucht nach dem geringsten Unterschied, um Konflikte 
unter Meinen Kindern zu verursachen, wenn Ich Mich den Meinen in jedem Augenblick 
hingebe, ohne anzuhalten.  

Mein geliebtes Volk:    

WÜNSCHT NICHT, MICH ZU PERSONIFIZIEREN ODER AUF DIE MENSCHLICHE 
ZEIT ZU BESCHRÄNKEN, ICH BIN DER EWIG GEGENWÄRTIGE, ICH BIN AUF 

SPEZIELLE WEISE IN JEDEM EINZELNEN, ICH GEHE IN MEINER EWIGEN 
GEGENWART MIT DEN SEELEN UM.   

Mein geliebtes Volk, auf der Suche nach der Perfektion ist die Menschheit in die größte 
Unvollkommenheit aller Zeiten verfallen: in die Arroganz, weil sie mich nicht kennt und aus 
ihrer Existenz entfernt hat.   

Ich hatte es bereits angekündigt: der Mensch wird soweit kommen, dass er mich nicht mehr 
kennt, was den von Satan gesteuerten Kräften des Bösen ermöglicht, in Meine Kinder 
einzudringen, ihre Sinne zu durchdringen, sie von mir wegzubringen und den Verstand zu 
verändern, damit sie mich nicht suchen, damit sie Mich ignorieren und sich ohne 
Bewusstsein dem Dienst der Vermehrung des Bösen in der gesamten Menschheit widmen. 

Das Böse hat keine Augen, aber es sieht alles...  
Das Böse hat kein Wort, aber es spricht zum Menschen, es erreicht das Herz und spricht...  
Das Böse hat keine Füße oder Hände, aber benutzt diejenigen des Menschen, um Übel zu 
verursachten und Menschen in Verzweiflung zu stürzen.  

Mein geliebtes Volk:  

Wach auf, wenn du denkst, das Böse zu fürchten, du kannst es nicht vermeiden, wenn du 
Mich nicht kennst! Du kannst mich nicht lieben, wenn du leugnest...  

Du kannst nicht an Mich denken, wenn du dich nicht in Mich vertiefst und Mich dazu 
bringst, in dir das Bestreben zu entfachen, Mich kennenzulernen, um die Erlösung zu 
erreichen.  

DER MENSCH KANN DAS EWIGE LEBEN NICHT SELBST ERREICHEN, ICH KANN 
IHN RETTEN, WENN DER MENSCHLICHE WILLE DAZU BEREIT IST. 
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DIE MENSCHHEIT MUSS SICH BEWUSST SEIN, DASS SIE EINEN GROSSEN FEIND 
BESITZT, DER STÄNDIG MIT ALLEN MITTELN UND IN ALLEN ASPEKTEN DES 

TÄGLICHEN LEBENS DARUM KÄMPFT, DASS SIE STÜRZT UND MIR FERNBLEIBT.  

DAHER MÜSST IHR MICH KENNEN, DAMIT IHR MICH WIEDERERKENNT.  

Es ist nicht das Fehlen der göttlichen Liebe zu Unseren Kindern, weswegen so viele mensch-
liche Wesen sich in die Hände des Teufels begeben und ihm dienen, sondern es ist der Stolz 
des Menschen, der ihn verrät und zu spiritueller Unwissenheit bringt, mit der er seine 
Umwelt sieht und nicht die Täuschung erkennt, die vor sich geht.  

Mein Volk: 

ICH RUFE EUCH AUF, DIE SEELE NICHT ZU VERLIEREN, AUFZUWACHEN! Nur, dass 
ich euch rufe und ihr nicht die Tiefe dieses Erwachens erkennt, ihr seid euch nicht bewusst, 
was die Seele für den Menschen ist, das fehlende persönliche Interesse, seinen materiellen 
und spirituellen Körper auszubilden.  

Ihr hört von der Seele und wisst nicht, was die Seele ist, ihr hört, hört alles nur, ohne zu 
glauben und deshalb, weil ihr nicht genügend glaubt, lebt ihr, ohne an den Moment zu 
denken, an dem ihr vor Mir stehen werdet.   

Kinder, wenn Ich euch einen Moment kosten lassen würde, wie die Seele in Gnade lebt, 
würde ich euch den Himmel vorkosten lassen, in dem ich in Erfüllung wohne. In jede Seele 
ist der Preis Meines Blutes geprägt, daher rufe Ich euch und wünsche nicht, dass ihr verloren 
geht und die Seele mit dem Sumpf der Sünde verderbt. 

Ich spreche von der Seele und der Sünde, wenn die Seele für einen großen Teil der Mensch-
heit das tägliche Brot ist, wodurch ich einen ständigen Schmerz erleide. WIE KÖNNEN DIE 
SOGENANNTEN GELEHRTEN DENKEN, DASS ES MIR NICHT WEHTUT, WENN 
MEINE PASSION FÜR EINE EINZIGE SEELE STÄNDIG LEBENDIG BLEIBT?  

NÄHRT DIE SEELE, BETET, BETET MICH IN DER EUCHARISTIE AN, BETET ZU 
MEINER MUTTER, VERNACHLÄSSIGT NICHT EINEN AUGENBLICK, EIN 

AUGENBLICK IST DAS EWIGE LEBEN WERT.   

Meine auserwählten Kinder müssen Mein unvernünftiges Volk lehren, das denkt, es sei 
sicher, bevor es sich von all den bösen Taten gereinigt hat, das es begeht.  Sie erkennen nicht 
den Irrtum, in dem sie leben und erkennen nicht, dass sie nicht Herren über ihr Leben sind, 
noch erkennen sie, dass sie beschränkt sind - und daher sind sie so arrogant, jedoch wird der 
Mensch sich selbst läutern. 

Ich befinde Mich bei jedem von euch, wenn er Buße tut und den festen Vorsatz fasst, nicht 
wiederum in Sünde zu verfallen und den Vorsatz, sich dauerhaft zu ändern und mich nicht 
zu beleidigen, indem er den Egoismus des menschlichen Egos vernichtet.  Ich begrüße euch 
und führe euch mit Meiner Barmherzigkeit, die unendlich ist, Ich bin kein Gott, der euch 
immer nur beschuldigt und verurteilt...    

JA, ICH BIN DER GOTT, DER DAS HANDELN UND TUN DER SEINEN SIEHT  
UND DARAUF WARTET, DASS DIEJENIGEN, DIE VERLOREN SIND, ZU MIR 

ZURÜCK KOMMEN UND DIEJENIGEN ERMUTIGT, DIE SICH NICHT VON MIR 
ENTFERNEN.  

ALS GOTT VERACHTE ICH NICHT DENJENIGEN, DER BEREUT, ABER ICH 
AKZEPTIERE KEINE SÜNDE, ES IST MIR NICHT GLEICHGÜLTIG, DAHER WURDE 
EUCH DAS GESETZ GEGGEBEN, ANDERNFALLS HÄTTE MEIN VATER ES EUCH 

NICHT GEGEBEN, DAMIT ES ERFÜLLT WERDE.  
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Meine Kinder rufen Mich, weil sie auf dem Trockenen sitzen und wissen nicht, dass dies ein 
wichtiges Zeichen dafür ist, dass sie sich auf dem richtigen Weg befinden. Denn inmitten der 
Trockenheit sollt ihr beten und in Meiner Liebe und nach Meinem Willen handeln, damit die 
Seele in der Unendlichkeit Meiner Barmherzigkeit umkehrt und der Mensch sein Nichts 
findet, damit Ich alles in ihm werde. 

Mein geliebtes Volk: 

Wie mächtig wirken die irdischen Kräfte, wenn sie die militärische Macht besitzen, und je 
höher sie ist, desto größer ist die Kraft! 

Groß, stark und mächtig fühlt sich der Mensch, wenn er eine Waffe schwingt!  

Wie mächtig fühlen diejenigen sich angesichts der Hungrigen, die sich dem Gott des Geldes 
angeschlossen haben, ohne darüber nachzudenken, dass Ich nur einen Augenblick benötige, 
um diese Macht stürzen zu lassen!  

Kinder, Ich gestatte euch, fortzufahren, bis jeder einzelne zu Mir zurückkommt.   

Der Teufel schleicht nicht mehr herum, er hat den Menschen eingenommen und zu einem 
Geschöpf gemacht, das im Gefängnis der Unwissenheit gefangen ist und in der Loslösung 
von allem, was Meine Liebe bedeutet.     

ICH WÜNSCHE, DASS JEDER, DER DIESES, MEIN WORT HÖRT ODER LIEST, BETE 
UND SICH BEWUSST WERDE, DASS ER NICHT ZULASSEN KANN, DASS ER 

VERLOREN GEHT.   

Mein geliebtes Volk, leidet ihr? Ihr werdet mehr leiden... 

Feuer wird auf die Erde fallen und ihr werdet wünschen, euch nicht von Mir entfernt zu 
haben.   

Ich weiß, dass dies euch Angst macht: Und die Sünde macht euch keine Angst?  

Und mich zu beleidigen, macht euch keine Angst?  

Nicht einmal der Tod im Zustand der Sünde macht euch Angst?  

UND MEIN VOLK WURDE NICHT IN DEM ANGEWIESEN, WAS ICH 
NIEDERSCHREIBEN LIESS, DAMIT MEIN VOLK WEISS, DASS DIE SÜNDE SÜNDE 

GENANNT WIRD UND SÜNDE IST UND DAS BÖSE DAS BÖSE IST UND DASS WER 
IM BÖSEN LEBT, OHNE BUSSE ZU TUN IM BÖSEN VERBLEIBT.    

Lebt nicht in der Leichtigkeit, im Liberalismus, dieser führt zum Verlust, wenn der Mensch 
in diesem Zustand fällt, das Bewusstsein vor solchen Verwirrungen ausschaltet und Meine 
Gebote, Meine Liebe vergisst und im Gegenteil dem Teufel aushändigt und den Schritten 
folgt, die Meinem Haus entgegenlaufen.   

Wie frei ist der Mensch, wenn er sich in Meiner Freiheit befindet!  

Mein geliebtes Volk, der Krieg wird rauer, der Schmerz des Terrors breitet sich aus, dies 
wird in aller Stille durchgeführt und dann wird der Schmerz mit großem Echo erklingen, das 
Böse genießt dies.  Die verbündeten Nationen werden sich verraten und die Teilung wird 
kommen, das Feuer, das angesichts dieser großen Verwirrung entsteht, wird erschreckend 
sein.    

Betet, meine Kinder, betet für Russland.  

Betet, meine Kinder, die Nationen fügen sich gegenseitig großes Leid zu.  

Betet, meine Kinder, bittet die Gottesmutter um Ihre Fürsprache angesichts des 
Erdbebens, Norwegen wird weinen.   
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Mein geliebtes Volk, der Kontrollverlust des Menschen führt dazu, dass die Schöpfung 
reagiert und klagt, sie fordert vom Menschen, wieder Teil der "GÖTTLICHEN ORDNUNG" 
zu sein. 

Kinder, ihr verstümmelt euch im Geiste selbst, wenn ihr euch dem Bösen widmet und ihm 
Macht über euch gewährt, ihr fühlt es nicht, ihr nehmt es nicht wahr, weil das Weltliche in 
das Leben der meisten meiner Kinder integriert ist. Ihr leidet durch eure eigenen Hände und 
dadurch, dass ihr mich vergessen habt.  

Vergesst nicht, "Ich bin euer Gott" (Jes 41,13), und ich bleibe bei Meinem Volk, das auf 
Meine Wiederkunft wartet.  

Ich segne euch, Ich liebe euch, vergesst nicht, dass ich jedes einzelne Meiner menschlichen 
Geschöpfe liebe.  

EUER JESUS  

 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 
 

KOMMENTAR DES MEDIUMS   

Brüder und Schwestern:  

Was ist es, das die Menschen vergessen?  
Was ist es, woran die Menschen sich erinnern?  
Was lebt der Mensch?     
Was er für sein Wohlbefinden wünscht, was er nicht wünscht, dass es ihm Schmerzen 
zufügt, oder was er lieber ignoriert.   

Nur Gott weiß, was diese besondere Welt jedes menschlichen Wesens will: ERLÖSUNG, 
HERRLICHKEIT, MACHT, HINGABE, HOFFNUNG, GLAUBE, NÄCHSTENLIEBE.  

In diesem Aufruf unseres geliebten Christus fühle ich die imminente göttliche Kraft, um den 
Menschen dazu zu bewegen, sich tief in sich selbst zu versenken und ihn zur Suche und dem 
Wissen darüber zu motivieren, woraus wir bestehen, nicht nur körperlich, sondern auch 
geistig. Dies, damit kein Mensch Schritte unternimmt , ohne das Böse zu kennen, das er für 
sich selbst und den Rest der Menschheit verursacht, auch für diejenigen, die sich gegenseitig 
nicht kennen. 

Brüder, WIR MÜSSEN DAS GUTE IN DER GESAMTEN SCHÖPFUNG VERBREITEN, 
DAMIT DAS GÖTTLICHE LICHT DES HEILIGEN GEISTES NICHT AUS UNKENNT-
NIS ERLISCHT. 

Jeder Mensch erzeugt oder zerstört, und dieses ständige Handeln erzeugt das Gute, das 
überträgt und sich ausdient, das gleiche Gute, das mit dem Göttlichen Heilsplan zusammen-
arbeitet, zu dem jeder einzelne gehört. Da wir Teil des mystischen Leibes Christi sind, teilen 
wir mit Ihm, worum Er uns bittet, nicht nur für das persönliche Heil, sondern auch für das 
unserer Brüder. 

Das Böse breitet sich aus, als würde es vom Wind getragen: mit einer Geschwindigkeit, in 
der jede Mode, jedes Lied, falsch angewendete Technologie, Filme, Schimpfwörter, Ketzerei, 
Ideologien, Unmoral, Gotteslästerung, Mord etc. übernommen wird, angesichts eines Men-
schen, der wie Christus sagt, unbeeindruckt ist, weil er die Geschehnisse als zum heutigen 
Zeitpunkt so normal betrachtet, da sich der Modernismus immer wieder erneuert. 
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Wie viel Böses bewirkt diese Generation! Und wie viele Appelle fallen auf die Erde, ohne 
Früchte zu tragen!  

WIE UNS DIESER ANBETUNGSWÜRDIGE BETTLER UM LIEBE BITTET, DIESER 
CHRISTUS, DEM SEINE EINGEWEIDE SO SEHR SCHMERZEN, DASS ER SEINE 
SCHMERZEN NICHT VERBERGEN KANN UND STÄNDIG MITTEILEN MUSS, 
DIESEN SCHMERZ, DER DURCH DIE GLEICHGÜLTIGKEIT DES MENSCHEN FÜR 
DEN MENSCHEN SELBST UND GOTT GEGENÜBER VERURSACHT WIRD.   

DER MENSCH SIEHT SICH IN DER GEGENWART, ABER VERGESSEN WIR NICHT 
DIE GÜTER DER ZUKUNFT, DAZU LÄDT CHRISTUS UNS EIN.  

Und diese Einladung impliziert den Aufruf zum GEBET, diesem inneren Gebet, das den 
Menschen dazu bewegt, die Güter erreichen zu wollen, die Christus uns gibt. Deshalb darf 
der Mensch das Gebet nicht missachten, denn in ihm beginnt der Flug zur Einheit des 
Geschöpfs mit seinem Schöpfer, um mit allem wiedervereint zu werden, was der Mensch 
niemals findet, wenn er sich von Christus entfernt. 

Die Menschheit befindet sich in einem entscheidenden Moment, Christus sagt uns: in einem 
Augenblick, in einem Augenblick...  

Wissen wir von diesem Augenblick oder kennen wir diesen Augenblick nicht?  

Verstehen wir die Unausweichlichkeit, die in einem Moment ausgelöst werden kann oder 
wollen wir die Wirklichkeit nicht sehen?  

Hören wir Christus zu und vereinen wir uns wieder mit der Heiligen Mutter, worum 
Christus selbst uns bittet.  

Amen. 

 

EIN LEISER RUF DES HIMMELS AN DIE MENSCHHEIT 
Schilderung einer mystischen Erfahrung 

 Als Augenzeugen einer der vielen Erscheinungsformen von übernatürlichen Begebenheiten, 
nicht nur in der Person von Luz Maria, sondern auch in den religiösen Bildern ihrer 
Mitgliedschaft oder Bildern, die sich an Orten befinden, die sie besucht wie zu dieser 
Gelegenheit in Kalifornien, USA, wollen wir allen die Erklärung der Bedeutung dieses 
Wunders in der Hoffnung mitteilen, dass ihnen die Dimension der Nachricht, die über Luz de 
Maria enthüllt wurde, bewusst wird.  

 Wir sollten klarstellen, dass die Erscheinung der Flüssigkeit am Kruzifix nicht 
wissenschaftlich analysiert wurde, auch wenn man hinsichtlich der Farbe und Gerinnungszeit 
eine Ähnlichkeit mit dem Blut aus den Stigmata von Luz de Maria feststellen kann, und sogar 
den gleichen unerklärlichen Duft. 

Ich befand mich in den Armen von Jesus Christus, erzählt Luz de Maria, teilte sein schmerz-
haftes Leiden und konnte die Umstände sehen, die dieses Leiden verursachen, wodurch sie 
nicht nur bei mir sichtbar wurden, sondern auch am Kruzifix, das sich in einer Glaskammer 
im selben Raum befindet, und unser geliebter Christus zeigt mir, dass sein Blut am Kruzifix 
aus Metall durch das Böse verursacht wird, in dem ein großer Teil der Menschheit lebt - das 
Böse, das zunimmt statt abzunehmen. Der böse Unterdrücker der Seelen genießt die Tat-
sache, dass die Menschheit gleichgültig gegenüber der göttlichen Liebe lebt und in die 
stürmische See der ständigen Sünden eintaucht, die im Ungehorsam verwurzelt sind. 

Die Schmerzen, die Christus gerade erleidet, sind für den Menschen unvorstellbar und 
übertreffen sämtliche existierenden Beschreibungen. Christus erleidet das Klagen der 
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Unschuldigen. Wie unendlich ist das Böse, das die Sünde über diese unschuldigen Wesen 
ausschüttet und welch bittere Tränen weinen die Kinder, die inmitten einer menschen-
verachtenden Macht nicht nur körperlich, sondern auch innerlich verstümmelt werden... und 
weiteres, das er mir zeigt. 

Unser geliebter Christus lässt mich AN DEM METALLENEN KREUZ Seine Poren sehen, die 
in diesem Augenblick fleischlich sind, und wie SEIN KOSTBARES BLUT für die Menschen 
austritt, die aus ihrem eigenen Willen heraus nicht erkennen wollen, wie klein sie sind und 
welche Größe sie dadurch erhalten, Kinder Gottes zu sein. Die fehlende Kenntnis des Wortes 
Gottes lähmt den Menschen und verhindert, in dieses UNENDLICHE GEHEIMNIS einzu-
dringen, AN DEM WIR DURCH DIE HEILIGE SCHRIFT TEILHABEN, um ihn zu kennen 
und indem wir ihn kennen, ihn richtig, aufrichtig und wahrhaftig zu lieben, um ihn nicht 
einzuschränken, sondern im Gegenteil, um in SEINE UNENDLICHE MACHT vorzudringen 
und gemeinsam mit der gesamten Schöpfung anzubeten, da einige Brüder ihn nicht anbeten 
und missachten und sich weigern, ihn anzuerkennen, so wie diejenigen, die aus Unwis-
senheit die GÖTTLICHE MACHT leugnen. 

Unser geliebter Christus beklagt, ja, es schmerzt ihn sehr, das Fortschreiten dessen, was im 
Menschen wohnt, dessen, was ohne Sinn den Menschen beherrscht und ihn zu Fall bringt: 
DAS VERLANGEN, das Verlangen nach Macht, Herrschaft, Ruhm, Ehre, nur das zu erken-
nen, was ihm gefällt - und schließlich wird der Mensch mehr beherrscht, als wenn dies Teil 
der Sinne wäre und entfernt ihn von dem, was das einzige Ziel des Menschen sein müsste: 
ABBILD UND GLEICHNIS GOTTES ZU SEIN. 

Das Verlangen ist dem Menschen angeboren, aber sprechen wir über das Verlangen, Gott zu 
suchen. Dieses wird ignoriert und sogar abgelehnt, weil der Mensch nur die körperlichen 
Sinne nutzt und die geistigen Sinne ignoriert, mit denen die Seele ausgestattet ist.  

Christus leidet heute unsäglich für jeden, für mich, für dich, weil SEINE LIEBE FÜR JEDEN 
PERSÖNLICH BESTIMMT IST, UND NIEMAND DIE BEZIEHUNG ZWISCHEN DEM 
GESCHÖPF UND SEINEM SCHÖPFER ERSETZEN KANN, daher ÄUSSERT CHRISTUS 
EINEN SCHMERZ angesichts dieser immensen Gewalt der heutigen Zeit, WIE WIR IN 
DIESER GÖTTLICHEN MANIFESTATION SEHEN. 

 
(zum Anschauen des Videos ist eine Internetverbindung erforderlich - bitte 1x auf das Bild klicken) 

 

https://youtu.be/aQULVa0YU-U
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 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ MARIA  

4. DEZEMBER 2015 

 
Mein geliebtes Volk: 

 MEIN VOLK, DAS LEIDET WIE ICH SELBST, OHNE DEN GLAUBEN IN MICH NOCH 
IN DAS WORT ZU VERLIEREN, MIT DEM MEINE MUTTER EUCH DIE GEFAHREN 

ANZEIGT, DIE AUF EUCH ZUKOMMEN UND EUCH AUFMERKSAM UNSERM 
GÖTTLICHEN WORT GEGENÜBER HÄLT. 

Kinder, ich segne euch heute alle, insbesondere diejenigen, die sich bemühen, demütig zu 
sein und in diesem Bemühen das menschliche Ego beugen, das die Hochmut des Menschen 
verursacht, die Nonkonformität, die Arroganz, den Ungehorsam. 

Meine Kinder müssen ihr Herz öffnen, damit Mein Heiliger Geist sie “zum Land, in dem Milch 
und Honig fließt” (Ex. 33,3)  führe. Dieses Land befindet sich in euch allen und in diesem 
Land findet ihr die Gaben, mit denen Ich die Meinen ausstatte, die Reuigen und Demütigen, 
die sich wie Kinder in Mir verlieren, wenn sie nicht verstehen, da sie wissen, dass sie an 
Meiner Hand die Köstlichkeiten Meines Hauses entdecken werden und der Weg ihnen 
leichter fällt, denn der Glaube, die Hoffnung und die Barmherzigkeit sind eine sichere Säule. 
Sie wissen, dass - wenn sie in Meiner Liebe wachsen - sie in Mein Haus gelangen werden. 

Ich besitze Instrumente, über die Ich erlaube, dass Mein Volk sich zur Änderung des Lebens 
bereit hält, damit sie nicht diejenigen werden, die dem Antichristen folgen, dem Wolf im 
Schafspelz, das Tier, das sogar Meine eigenen Kinder täuscht, wenn sie sich nicht mit Demut 
in Mein Wort vertieft haben, wenn sie sich nicht Meiner Allmacht zur Verfügung gestellt 
haben... 

Die Eliten, die die Macht der Welt innehaben, wurden durch den Antichristen geschaf-
fen. Diese Eliten stellen eine einzige Macht dar, der die Entscheidungen über die Menschheit 
überlassen wurden und Meine Kinder zum Leiden bringen, insbesondere angesichts der 
beliebigen Vorherrschaft dieser Elite über die Länder. 

Geliebte Kinder, ihr müsst Mich in der Eucharistie empfangen, ihr müsst darüber beten und 
meditieren, was ich euch verkünde: wartet nicht länger. Bleibt den Bewegungen gegenüber 
aufmerksam, die sich nicht vor der Menschheit zu erkennen geben, sondern die mit kleinen 
Buchstaben verharmlost werden, denn sie wollen nicht, dass Mein Volk aufwache. 

So viele eurer Brüder leiden heute unter dem Krieg, religiöser Verfolgung, Undankbarkeit, 
Folter und Hunger! Und wer alles besitzt, konzentriert sich auf sich selbst, ohne an den 
Nächsten zu denken. 

Ah! Der Hunger wird kommen und beachtet keine Klassenunterschiede, angesichts der 
Kontamination des Menschen durch die Atomenergie, die wütende Geißel der Menschheit.  

DER MENSCH LEIDET DURCH SEINE EIGENE HAND UND MEINE KINDER GEBEN 
MIR DIE SCHULD FÜR DIE REBELLION DES MENSCHEN, DER MEINEN GEBOTEN 

NICHT GEHORCHT. 
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KINDER, WARTET NICHT DARAUF, DASS DIE VERWIRRUNGEN AUFHÖREN, SIE 
WERDEN MEHR WERDEN, NICHT WENIGER. 

Ich habe über verschiedene Wege zu euch gesprochen, damit ihr versteht, dass wenn der 
Mensch sich gegen mich auflehnt, ein Riss entsteht, nicht nur in seiner Seele, die Gewalt 
aufnimmt, die die Dämonen über die Erde verbreiten, sondern der auch Torheit bringt und 
damit die Rebellion gegen Meinen Heiligen Geist begünstigt, die Rebellion, die euch dazu 
aufruft, gegen Meinen Willen zu handeln und euer eigenes Leben zu leben, das rau und hart 
wird und allen das Denken und die Ideologien auferlegen will, die der Mensch verinnerlicht 
hat. Der Mensch ist fruchtbare oder sandige Erde, je nach seinem freien Willen, Mein Wort 
gelangt zu allen gleichermaßen, damit sie gerecht handeln. 

Dieser Augenblick ist der, den Ich euch angekündigt habe und vor dem Meine Mutter 
gewarnt hat, die euch alles offenbart hat, was diese Generation wissen muss. Der Mensch hat 
seine Ohren vor Unserem Willen verschlossen und daher musste er mehr leiden als 
notwendig. Da die Auswirkungen des Weltkrieges härter werden, wird das Leiden der 
Menschheit größer als in vorherigen Kriegen, da die Wissenschaft fortschreitet, insbesondere 
hinsichtlich der nuklearen Aufrüstung. Der Mensch gehorcht nicht, ohne an die 
Konsequenzen zu denken.    

UNSERE DREIFALTIGKEIT WARNT... MEINE MUTTER WARNT... UND DER 
MENSCH GLAUBT NICHT...  

BIS ER DURCH DEN SCHMERZ DIE KNIE BEUGT UND UNS UM HILFE BITTET.   

Da der Mensch sich von mir losgelöst hat, muss er seine eigenen Fehler anerkennen und sich 
selbst aus Göttlicher Barmherzigkeit prüfen, um die Seelen zu retten.  

Wer Mir und Meiner Mutter nahe ist, muss am Demütigsten sein, es sind nicht die Hochmü-
tigen, die über ihre Brüder urteilen. Und vor den Hochmütigen muss der Mensch sich hüten, 
denn aus Hochmut entfernt sich ein Mensch davon, was Mir dient, nimmt seine Brüder an 
der Hand, um Meine Werke zu verletzen und einige Brüder mit sich zu nehmen, um seine 
Fehler nachzuahmen. 

Mein Volk, das ständig angegriffen wird, muss angesichts der Angriffe gegen Meinen 
mystischen Leib wachsam bleiben, denn sie können nicht zwei Herren dienen. 
Mein Volk muss angesichts der unzähligen Angriffe auf Meinen mystischen Leib aufgrund 
der Verfolgung und Bedrohung derjenigen, die mich lieben, wachsam bleiben. 

Mein Volk: 

Meine Kirche wird angegriffen und das nicht nur geistig, ihr wisst nicht, dass die Dämonen 
in diesem Augenblick die Herrschaft des Antichristen vorbereiten, die Vielfalt der Ideen 
führt zu einer ernsthaften internen Diskussion innerhalb des Schoßes Meiner Kirche. Der 
entfesselte Modernismus verursacht der gesamten Menschheit große Schmerzen  und das 
Böse nutzt den Augenblick der Verwirrung aus und dringt mit großer Macht in das Herz der 
großen Nationen vor.   

Betet, Meine Kinder, betet für England, es wird unvorbereitet durch menschliche Hand 
leiden. 

Betet Meine Kinder, für Venezuela. Das Leid Meiner Kinder nimmt zu. 

Betet für Argentinien, es wird Schmerzen erleben und in seinem Herzen leiden. 

Betet für Italien, es wird von der Erde aus leiden, die dann durch die Hände des 
Menschen leidet.  

Mein geliebtes Volk:   
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DIES SIND KEINE MOMENTE FÜR HALBHERZIGKEIT, ERWEITERT DAS WISSEN 
UND LERNT MICH WIRKLICH KENNEN, DAMIT IHR MEIN WORT NICHT 

ABLEHNT. 

Ich führe euch zu Meiner Wiederkunft, Mein geliebtes Volk. 

MEIN VOLK, DU LEIDEST MIT MEINEM LEIDEN SELBST, OHNE DEN GLAUBEN IN 
MICH ODER IN DAS WORT ZU VERLIEREN, DAS MEINE MUTTER EUCH 
OFFENBART UND EUCH DIE DROHENDEN GEFAHREN VERKÜNDET, UND WENN 
IHR GLAUBT, WIRD DER LOHN GRÖSSER SEIN.  

Das Böse hat seine Dämonen dazu abgestellt, im Menschen den Weg vorzubereiten, auf dem 
der Antichrist einfach eindringen kann, angesichts der Menschen, die sich von Mir und 
Meiner Mutter entfernt haben.  

Betet den Heiligen Rosenkranz mit Bewusstsein, in Einheit mit Meiner Mutter, meditiert 
über jedes Mysterium, vereint euch mit Mir in der Eucharistie und betet Mich im 

Heiligtum an.   

Missachtet nicht Mein Wort. Vergesst nicht, dass ihr nicht zwei Herren dienen könnt. Dies ist 
der Augenblick, in dem ihr stark sein müsst und nicht wanken dürft, denn es gibt viele 
Hindernisse, vor denen Meine Kinder stehen werden. Die Verwirrungen nehmen nicht ab, 
sie nehmen zu, die Natur sucht im Menschen die Erwiderung Meines Willens und da sie 
diese nicht findet, erhebt sie sich gegen den Menschen und bringt ihm Leid. 

MEIN GELIEBTES VOLK, ICH KOMME IN MEINER WIEDERKUNFT AUS DEN 
WOLKEN. UND ALLE MENSCHEN WERDEN MICH ERKENNEN. Wer mich erwartet, 
wird sich freuen und wer Mich nicht erwartet und in Sünde, Dunkelheit, die zu Ignoranz 
führt, verstrickt ist, wird zittern, wenn es ihn unvorbereitet ereilt, zittern angesichts des 
Gebrülls des Meeres, angesichts der Schöpfung, die darauf wartet, Mich zu empfangen, da 
sie die Funktion ausübt, für die sie geschaffen wurde. 

DER HIMMEL WIRD SICH ANGESICHTS MEINER MAJESTÄT ÖFFNEN UND DAS 
GESAMTE FIRMAMENT WIRD DURCH MEIN LICHT ERLEUCHTET SEIN. ALLE 
MEINE KINDER WERDEN MICH SEHEN, DIE, DIE AN MICH GLAUBEN UND DIE, 
DIE NICHT AN MICH GLAUBEN. Sie werden mich stark wie der Blitz sehen, der erhellt, 
damit die Blinden mich sehen. 

MEINE WIEDERKUNFT GESCHIEHT NICHT IM GEHEIMEN, ICH WERDE SIE IM 
SELBEN AUGENBLICK DER GESAMTEN WELT VERKÜNDEN, DAMIT DIE 
GESAMTE SCHÖPFUNG WEISS, DASS“ICH DER BIN, DER IST” (Ex. 3, 14) UND VOR 
MIR "BEUGT SICH JEDES KNIE"(Phil. 2, 10).  

Mein Volk, entferne dich nicht, die Erstickenden, die Kranken, die Hungrigen, die Ent-
täuschten sollen zu Mir kommen. Kommt zu Mir, Ich erwarte euch.  

VERGESST NICHT, DASS MEINE HILFE VOR MEINER WIEDERKUNFT KOMMT, 
ICH SENDE SIE AUS MEINEM HAUS, DAMIT SIE EUCH VOR DER GRAUSAMEN 

VERFOLGUNG AUF DER ERDE SCHÜTZT, DIE DIE MENSCHHEIT BEDROHT.  

Ich schütze euch, ihr seid Mein Volk, Mein Augenstern, ihr seid diejenigen, die ihr wie ein 
verborgener Schatz in Meinen Himmlischen Gaben leben werdet und sie genießt. 

Ich liebe euch, ich segne euch, ich schütze euch.  

EUER JESUS  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 
Brüder und Schwestern: 

WIR SIND DAS GELIEBTE VOLK UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS, daher warnt er 
uns ständig ohne Unterlass, er führt uns dazu, uns das Vordringen des Bösen bewusst zu 
mache, es auf unterschiedliche Art und Weise zu erklären, damit sich jeder auf den Weg des 
Guten einlasse und sich dieses Augenblicks bewusst werde, in dem der Teufel den 
Menschen auf verschiedenen Wegen dazu bringt, das nach außen zu bringen, was er im 
Inneren trägt.  

Christus erwähnt etwas sehr Wichtiges: das Böse ist das Böse und erreicht einen Menschen 
nicht einfach so. Wenn es in einem Menschen wohnt, entfernt er ihn von Gott oder er lehnt 
sich gegen Gott auf oder wird misstrauisch oder beschuldigt Gott für die Ereignisse in 
seinem Leben, es dringt in diesen Menschen ein und pflanzt in ihm die Rebellion ein, die sich 
in einigen mit solcher äußerlichen Gewalt und in anderen mit einer undenkbaren Gewalt 
zeigt, dass es sogar die Familienmitglieder überrascht. 

Daher und für die menschliche Ebene, die das Schicksal der Menschheit leitet, müssen wir 
uns vereinen und dem Bösen widerstehen, indem wir Christus und unsere Heilige 
Gottesmutter lieben. 

Brüder, wir erhalten die Gnade des Urteils des Heiligen Geistes nicht aus Unwissenheit, 
nicht aus Angst, nicht aus Leugnung, damit er uns in Zeiten warnt, in dem alles eine 
vollständige und chaotische Verwirrung ist, sondern es geschieht durch das Wissen, mit dem 
der Mensch das Wort des Himmels vertiefen und annehmen muss, damit er entscheidet, 
geistig zu kämpfen und den Heiligen Herzen zu widmen, als Schutz in einem solchen Leben, 
wie Christus es von uns verlangt. 

Wir wissen von den Revolutionen, der Unterdrückung der Völker, den Aggressionen 
denjenigen gegenüber, die Christus als König ihres Lebens anerkennen, wir wissen von 
Angriffen mit chemischen und biologischen Bomben, wir kennen das große Übel der 
Atomenergie und die Bedrohungen der großen Vulkane und ihre Konsequenzen...  

WAS MUSS DER MENSCH HEUTE NOCH SEHEN, UM MIT EINER ÄNDERUNG DES 
LEBENS ZU GOTT ZU REAGIEREN?  

Dies kann nur jeder einzelne beantworten. Gott lässt nicht zu, dass wir Teil der Verfolger 
unserer Brüder werden. 

Beten wir zur Gottesmutter, seien wir aus Liebe zu Christus gläubig, verlassen wir uns auf 
die Hilfe der Engel und der Heiligen. Wir sind nicht allein, wir werden auf die Probe gestellt, 
aber die Kirche Christi wird nicht vernichtet. 

Amen.  

 

 

 

 

 

 (vorläufige Übersetzung) 
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BOTSCHAFT DER SELIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

8. DEZEMBER 2015  
FEST DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS  

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Ich komme erneut zu euch, um das Wort Meines Sohnes zu wiederholen, um Euch dem 
Willen Gottes nahezubringen.  

SEID TREUE JÜNGER MEINES SOHNES, MISSIONARE MEINER LIEBE FÜR DIE 
GESAMTE MENSCHHEIT. 

Ich wünsche, dass ihr die Liebe Meines Sohnes zu Seinem Volk erwidert.  Wenn ihr euch des 
Rufes bewusst seid, müsst ihr gegen das menschliche Ego und gegen alles kämpfen, das die 
Welt, damit ihr fallt, euch entgegenstellt. Stattdessen müsst ihr wachsen und mit mir 
gemeinsam siegen, damit ihr die Widrigkeiten zu jedem Zeitpunkt überwindet. Der Teufel 
verführt und entfernt euch, er besteht darauf, besteht hartnäckig immer wieder darauf, bis er 
euch schwächt, daher müsst ihr mit euren körperlichen und wachen geistigen Sinnen 
aufmerksam und mit dem Höchsten vereint bleiben, ohne das Weltliche zu betrachten, damit 
ihr euch von den Versuchungen fernhaltet, damit wir dies überstehen und triumphieren.   

Liebe Kinder, wir leben in einer bösen Welt, die durch all die Sünden, in die der Mensch 
versunken ist, immer schlechter wird. DIES SIND UND BLEIBEN SCHWIERIGE ZEITEN 
FÜR DAS VOLK MEINES SOHNES. UM IN DER GNADE ZU BLEIBEN, MÜSST IHR 
EURE ANSTRENGUNGEN VERDOPPELN, UM DIE GEBOTE, DIE SAKRAMENTE, DIE 
BARMHERZIGEN AKTE UND GEBETE ZU ERFÜLLEN - UND NICHT ZU VERGES-
SEN: DAS UMZUSETZEN, WAS ICH BISHER ERWÄHNT HABE: LIEBE ZU EUREN 
BRÜDERN ZU SEIN, UNGEBROCHEN IN GLAUBE, HOFFNUNG UND NÄCHSTEN-
LIEBE.  

Ich sehe so viel Armut in der Welt, und ich sehe euch, die ihr, auch wenn ihr materiell arm 
seid, reich im Glauben seid und daher mehr besitzt als alle eure Brüder.  

Der Glaube ist für meinen Sohn: Balsam, Weihrauch, Gold, Myrrhe, ist das Höchste, was der 
Mensch in diesem dringenden Augenblick zu bieten hat, in dem die die Spreu vom Weizen 
getrennt wird.  

Ich, die Mutter des Gottessohnes, wende mich an euch über Meine treue Tochter, ich leite 
euch alle an und gebe mich euch allen hin.  

Jedes Meiner Instrumente hat seine Mission, die ihm verliehen worden ist, damit es dieser 
Mission treu bleibe und sie in Einheit mit seinen Brüdern ausübe. Jede Mission ist wichtig 
für die Erfüllung des göttlichen Willens, keines Meiner Instrumente weiß alles oder weiß 
alles über seine Brüder, nur das, was die Entwicklungen betrifft, die die Menschheit 
bedrohen.  

Gott der Vater setzt nicht sein gesamtes Wort und Seine Hilfe für die Menschheit in einen 
einzigen Menschen. Dies war in der Vergangenheit nicht so, ist es heute nicht, wenn die 
Freiheit des Tieres, das durch die Welt streicht, alles tut, was in seiner bösen Macht liegt, auf 
der Suche nach Meinen Kindern, um diese zu stürzen.  
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Kinder, das Tier, das Tier verfolgt nicht diejenigen, die sich zu Feinden Meines Sohnes 
erklärt haben, auch nicht diejenigen, die so tun als seien sie Christen und es nicht sind, 
sondern es verfolgt Meine Kinder, die darum kämpfen, auf dem richtigen Weg zu bleiben.   

Meine Lieben, dieses Wort ist für alle Meine Kinder bestimmt, und Mein treues Instrument 
muss übermitteln, was ich als Gottesmutter wünsche, dass ihr es wisst, denn ich komme 
nicht zu einer kleinen Anzahl von Seelen, ich komme, damit alle Bewohner der Erde den 
Willen Gottes erkennen. Die einen kennen meinen Sohn besser, da sie das Wort Gottes in 
größerer Tiefe kennengelernt haben, aber daher sind sie ihren Brüdern nicht überlegen; 
JEDER MENSCH HAT EINE GABE, DURCH DIE ER IN BESTIMMTEN ASPEKTEN 
DES LEBENS ETWAS BESONDERES IST UND ALLE GEMEINSAM BILDEN: DAS 
VOLK MEINES SOHNES.  

Meine geliebten Kinder, es muss euch klar sein, dass dieser Augenblick für die gesamte 
Menschheit äußerst ernst ist, das Böse ist in seiner Gesamtheit gekommen, um Meine Kinder 
zu pervertieren und Meinem Sohn Seelen zu rauben, aber die Gottesmutter gestattet als 
Mutter der Menschheit nicht, dass diejenigen, die Mich um Hilfe anrufen, untergehen - und 
ich warte auf diejenigen, die Mich noch nicht Mutter nennen.  

Meine Kinder, ihr, die ihr geistig weiterhin im Wachstum begriffen seid, wisst, dass man 
Meinen Sohn verspottet hat.  

Und mit euch wird dasselbe geschehen:  

 Sie werden euch als Extremisten bezeichnen und sagen, dass dies nicht Mein Wort ist, 
sie werden euch verrückt nennen, weil ihr nicht in der Wollust lebt wie ein großer 
Teil der Menschheit.  

 Daher dürft ihr nicht ins Wanken geraten noch Kraft verlieren, ihr müsst bedenken, 
dass ihr nicht allein seid. 

  Kämpft nicht nur für euch selbst darum, bessere Kinder Meines Sohnes zu sein, 
sondern auch für eure Brüder.  

Meine Rufe sind jederzeit für die gesamte Menschheit bestimmt, nicht nur für eine kleine 
Anzahl an Menschen, noch um diejenigen zu erhöhen, die dem Instrument nahe sind, 
denn diese müssen am Demütigsten sein.   

 Es ist wahr, dass Mein Sohn eine kleine Anzahl von Jüngern gelehrt hat. Diese gaben 
das Wort Meines Sohnes jedoch schnell weiter, veränderten das Wort Meines Sohnes 
nicht oder bemächtigten sich dessen, was der gesamten Menschheit gehört. Die 
Jünger Meines Sohnes kommunizieren mit allen Menschen, die spirituell in Not sind.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, als Mutter der Menschheit habe ich euch 
gewarnt, euch auf den Krieg vorzubereiten, denn dieser wird noch viel härter werden, bis er 
alles vergiftet. Ich tue dies aus Mutterliebe heraus, denn dies ist DER WILLE MEINES 
SOHNES, dass alle gerettet werden und wissen, was in diesem Moment mit der Menschheit 
passiert.  

Einige Meiner Kinder leugnen Mein Wort, rufen aus, dass der Krieg nicht begonnen hat, weil 
sie das Konzept des Krieges so aufrecht erhalten, dass die meisten Länder mit Waffen 
angegriffen werden, ohne zu erkennen, dass der Terrorismus ein Teil des Krieges ist, sowie 
der Hunger oder die Flucht Meiner Kinder auf der Suche nach Sicherheit in anderen 
Ländern. Ist dies nicht Teil des Krieges, der begonnen hat?  

Meine Kinder, der Krieg wird härter werden und der Schmerz und die Verfolgung des Bösen 
gegenüber dem Guten wird härter, aber das Gute wird nicht besiegt werden, sondern das 
Böse wird vernichtet, gefesselt und in Ketten gelegt werden, und DAS VOLK MEINES 
SOHNES WIRD FREI SEIN, WAHRHAFT FREI.  
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Geliebte Kinder, die Wissenschaft war dem Menschen eine große Hilfe, bis in einem einzigen 
Menschen die Seuche des Ehrgeizes auftrat und dieser Mensch diesen Ehrgeiz unter seinen 
Brüdern der Wissenschaft verbreitete und seitdem das Gute in jedem Zweig der 
Wissenschaft einen falschen Weg eingeschlagen hat, manche Wissenschaftler korrumpiert 
wurden und überall und auf jede nur mögliche Art und Weise Verseuchung erzeugten, um 
Meine Kinder zu verseuchen und sie zu passiven Lastern bringen, die den Verstand, die 
Gedanken und das Herz Meiner Kinder in jedem Augenblick einnehmen und so verhärten, 
dass sie alles mit verseuchten Augen sehen.  

KINDER, IHR MÜSST DEN WEG ZUR UMKEHR BEGINNEN UND DAS HERZ 
ERWEICHEN, DAMIT IHR MEINEN SOHN IN EUREN BRÜDERN SEHT UND DIE 
GEWALT AUSRADIERT, DAMIT DER FRIEDE MEINES SOHNES FÜR IMMER IN 

EUREN HERZEN ANDAUERE. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, diese Generation wird durch den Unge-
horsam und den Hochmut gegenüber Meinem Sohn im Übermaß leiden. 

ICH WÜNSCHE DIE RETTUNG ALLER MEINER KINDER UND DAHER BLEIBE ICH 
MIT MEINEN ENGELSLEGIONEN BEI EUCH, ANDERNFALLS BEFÄNDET IHR EUCH 

IN WIDRIGEN UMSTÄNDEN, IN STÄNDIGER SÜNDE.  

Bleibt aufmerksam, der Kommunismus scheint zahm... Was tut ein Raubtier auf der Jagd? Es 
wartet, es wartet mit Geduld, bis seine Beute wehrlos ist, um sich darauf zu stürzen.  

Daher dürfen sie euch nicht schlafend antreffen.  

Wacht auf... Meine Kinder! 

 Das Gute wird triumphieren, aber zuvor wird die Läuterung zu DER KIRCHE 
MEINES SOHNES gelangen, damit diese gereinigt wird, von der Hierarchie bis zum 
Mystischen Leib Meines Sohnes.  

Dies erwähne ich nicht, damit ihr euch fürchtet, sondern damit ihr nachdenkt:  

 Wo befindet ihr euch?  

 Welche Schritte unternehmt ihr?  

 Welches Wort sprecht ihr aus?  

 Und wie kämpft ihr gegen das Böse?  

 Macht ihr in jedem Augenblick Fortschritte oder lasst ihr euch vom Bösen besiegen?  

Kinder, besiegt das Böse, der Mensch muss im Guten leben und Liebe für seine Brüder sein.  

Geliebte Kinder, betet für Meine Kinder, die in den großen Städten der Welt durch den 
Terrorismus leiden werden.  

Geliebte Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, sie werden sehr unter der Hand ihrer 
Brüder leiden, und die Natur wird mit Macht zuschlagen.  

Geliebte Kinder, betet für Nicaragua, die Erde wird beben.  

Geliebte Kinder, betet für Italien. Die Hand des Feindes bringt Leid, und die Natur wird 
an verschiedenen Stellen zuschlagen.  

Geliebtes Volk Meines Sohnes, als Kinder Meines Sohnes bewegt euch eine Nachricht.  

Der durch den Menschen angestiftete Krieg wird härter werden. 

Zittert nicht, Ich schütze euch alle, warne euch alle, gebe Mich euch allen und für euch alle 
hin. Seid euch dessen bewusst und antwortet auf Meine Rufe durch Gehorsam, Bescheiden-
heit und Ausdauer. Vergesst nicht, Ich trage euch in Meinem unbefleckten Herzen. Mein 
Sohn lässt nicht auf sich warten, aber er strebt nach dem Heil für alle Seine Kinder.  
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Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, heute widmet ihr Mir ein großes Fest.  

ALS MUTTER DER MENSCHHEIT UND KÖNIGIN DES HIMMELS VERSPRECHE ICH 
DENJENIGEN, DIE WAHRHAFTIG UND MIT DEM FESTEN VORSATZ ZUR ÄNDE-
RUNG BEREUEN, DEN WEG ZUM HEIL EINZUSCHLAGEN UND SO DAS EWIGE 
LEBEN ZU ERREICHEN:  

 ICH VERSPRECHE EUCH, EUCH IN DEN GRAUSAMSTEN MOMENTEN DES 
GROSSEN LEIDENS AN DIE HAND MEINER BOTEN, EURE WEGGEFÄHRTEN, 
DIE SCHUTZENGEL, ZU NEHMEN, DAMIT DIESE EUCH STÄRKEN UND AUS 
DEN KLAUEN SATANS BEFREIEN, WENN IHR WEITERHIN GEHORSAM SEID 
UND DAS GESETZ GOTTES ERFÜLLT.  

Volk Meines Sohnes, so schwer es auch im Augenblick sein mag, die Gottesmutter wird euch 
nicht verlassen, Mein mütterlicher Schutz ist mit jedem Meiner Kinder.  

Ich liebe euch.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern:  

Die Gottesmutter warnt uns erneut ohne Pause, denn Sie kennt den Weg der Menschheit 
und warnt uns als Mutter unentwegt, damit der Mensch sich ändert. In diesem Augenblick 
hat der Mensch sich als menschliches Wesen zurückentwickelt, er wurde desensibilisiert und 
diese harten Gefühle sind diejenigen, die den Menschen dazu bringen, undenkbare Dinge 
gegen seine eigenen Brüder zu tun.  

Wenn wir in der Heiligen Schrift lesen: "die Kinder standen gegen die Eltern auf..."(Mt. 10,21), 
scheint es, dass dies lange her ist, aber dem ist nicht so, denn heute sehen wir es mit eigenen 
Augen. So viel göttlicher Schmerz!  

Brüder: Wir wurden hinsichtlich der Ursachen für den Verfall der Menschheit gewarnt, wir 
können sehen, welche Informationen sie in den Medien und in den Informationen der 
Generaldirektorin der Weltgesundheitsorganisation (WHO), Dr. Margaret Chan, die vor der 
Verbreitung einiger sehr gefährlicher Viren warnte, darüber geben, was der Himmel uns 
bereits verkündet hat. Der Mensch zerstört den Planeten, aber alles hat seinen Ursprung in 
der geistigen Entfremdung der Menschheit zu ihrem Herrn und Gott.  

Diese Harmonie des Menschen zu Gott ist angesichts des Hochmutes des Menschen 
zerbrochen. Der Mensch denkt, dass er die Heilige Dreifaltigkeit nicht zum Leben braucht. 
Die neuen Ideologien, die den Menschen vollständig von Gott unabhängig machen, führen 
zum Untergang der Menschheit und bringen ihn zum See aus Feuer.  

Wir befinden uns in sehr schwierigen Zeiten und wenn wir die Heilige Schrift nicht kennen, 
wenn wir uns nicht in die Liebe der Dreifaltigkeit und die der Gottesmutter für ihre Kinder 
vertiefen, sind wir weit entfernt von der Erlösung der Seele.  

Brüder, unser Vertrauen in Gott muss steigern, wir dürfen nicht fallen, sondern uns diese 
Sicherheit der Liebe Gottes erhalten und in jedem Moment weiter kämpfen, besser zu 
werden und uns bewusster zu werden, dass in jedem einzelnen die Freiheit der Erlösung 
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steckt, die Erlösung, zu der wir alle gerufen sind. Wir haben alle die Gelegenheit zur 
Umkehr. "Alles was ich in Christus kann, gibt mir Kraft" (Phil. 4,13).  

Vergessen wir nicht, dass die Gottesmutter uns alles gibt, was wir für diese kommenden 
Krankheiten brauchen, denn für Gott ist Sein Volk Sein Augenstern.  

Amen.  

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

11. DEZEMBER 2015 

 

Mein geliebtes Volk: 

VEREINT EUCH MIT MEINEM WILLEN, IN IHM FINDET IHR DEN BALSAM, DEN 
IHR BRAUCHT, WENN DIE LAST SCHWER WIRD ODER DIE ENTMUTIGUNG EUCH 
SO NIEDERDRÜCKT, DAMIT IHR NACHLASST UND NICHT WEITER AN MEINER 

SEITE BLEIBT. 

In Meinem Willen findet ihr die süße Köstlichkeit der Erfüllung durch die göttliche Liebe, 
die alle anderen Formen der Liebe übertrifft. Meine Liebe macht möglich, was unmöglich ist 
für den Menschen, wenn er für sich selbst handeln möchte. 

Kinder, die Geschehnisse, die ihr in Meinem Wort, in der Heiligen Schrift findet und die ich 
dann Meinen Medien erklärt habe und Meine Mutter für die gesamte Erde wiederholt hat, 
nähern sich dieser Generation mit großer Kraft. 

Der Moment ist gekommen, in dem der Akt der Sünde Meine Kinder mit großer Freude 
stört. Er wird als natürlich und zum Handeln des Menschen gehörend betrachtet. Diese 
Aktion des Menschen überwiegt den Schmerz: die einen bereuen die Sünde und bringen sich 
mit mir in Einklang, die anderen warten, bis es zu spät ist, nicht, weil Meine Gnade nicht bis 
zum letzten Augenblick auf sie wartet, sondern weil sie selbst sich weigern, Buße zu tun. 

Die Routine führt den Menschen dazu, seine Handlungen als etwas Gutes zu betrachten... 

Diese Routine versiegelte sie und erlaubt ihnen nicht, weiterzukommen, da die Routine zur 
Gewohnheit wird und den Menschen dazu bringt, mechanisch zu handeln, die Gedanken zu 
betäuben und sich daran gewöhnt, Gedanken nicht auszuführen und inaktiv zu bleiben... 

Der Geist gewöhnt sich angesichts der Routine daran, die gleichen Handlungen immer 
wieder zu wiederholen, wodurch sie nutzlos und gefesselt werden, er verspürt keine Not-
wendigkeit, zu fliegen, Neues zu erfinden, über seinen eigenen Quadratmeter hinaus-
zugehen... 

Die Routine macht das Herz unbeweglich. Wenn der Mensch mechanisch handelt, wird das 
Herz immer mehr zu Stein, weil es nicht durch Wissen angetrieben wird. 

Geliebte Kinder, die Menschheit muss die Last, die sie trägt, ablegen, diese Last, die immer 
mehr wird, bis sie das Leben missachten und bis die Gewalt sie dazu bringt, gegeneinander 
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zu handeln. Ihr könnt die Last nicht ohne Mich tragen, daher taucht der Stolz des Menschen 
ihn in die Ignoranz derjenigen, die sich, auch wenn sie das Gelobte Land vor sich haben, den 
Eingang sich selbst verweigern. 

Die Ignoranz wird dieser Generation durch Satan gebracht, dem Vater der Lüge, um die 
Seelen zu verkrüppeln, damit sie sich Mir nicht nähern.  

Viele nennen sich selbst Meine Auserwählten, Meine Instrumente...! Um die Unkenntnis 
Meiner Kinder auszunutzen, die sie wie einen Gott ansehen, lässt diese Instrumente denken, 
sie seien ihren Brüdern überlegen. Meine Kinder, der Überlegene ist für Mich der 
Bescheidene, der der weiß, dass er nie aufhört zu lernen, der Mein Tun und Handeln 
nicht einschränkt. 

MEINE KINDER MÜSSEN IN DIESER WICHTIGEN ZEIT AUF MEIN WORT HÖREN, 
SICH DER HEILIGEN SCHRIFT NÄHERN UND SIE SORGFÄLTIG PRÜFEN, DAMIT 
SIE NICHT DIE BEUTE DER WÖLFE IM SCHAFSPELZ WERDEN, WEIL DIEJENIGEN 

UNWISSEND SIND, DIE SAGEN, DASS SIE MICH LIEBEN, ABER MICH NICHT 
KENNEN. 

DIE SÜNDE IST DIE NAHRUNG SATANS UND JEDER HAT DIE PFLICHT, DAS ZU 
WISSEN, UM NICHT ZU DEM WERK BEIZUTRAGEN, DAS DER ANTICHRIST BALD 
ZU ENDE BRINGEN WIRD. Daher wird die Verfolgung Meines Volkes immer größer. 
Meine Kirchen werden für diejenigen geschlossen, die Meine Kirche aus Liebe angenommen 
hat und dies soll unsere Begegnung zerstreuen: Meine eucharistische Nahrung für die 
Seelen. 

Meine Kinder wachsen nicht, sie werden spirituell in Gebeten unbrauchbar gemacht, die 
nicht falsch sind, sondern sich zu einem Routinemechanismus gewandelt haben und daher 
keine Liebe, Reflexion oder Hingabe oder Meditation mehr in sich tragen. In diesem Zustand 
bleibt das Gebet fruchtlos. 

In Meiner Kirche wurde nicht die Umsetzung Meines Wortes geschult, sondern darin, es 
ohne Gefühle und ohne Wissen zu wiederholen. Daher ist es für den Menschen heute so 
leicht, mich zu vergessen und Ideologien anzunehmen, die Meiner wahrhaftigen Liebe 
entgegenstehen. 

Die Einrichtungen, in denen künftige Priester und Ordensleute geschult werden, sind meist 
zu Häusern geworden, in denen das Gebet nicht wesentlich ist. Da es aber wesentlich 
geworden ist, ein Teil der Gesellschaft zu sein, wurde Ich missachtet und Meine Mutter 
wurde verbannt, ebenso wie ich beleidigt werde. Sie ist Meine Mutter und ist die größte 
Befürworterin, die die Menschheit besitzt. 

Du, mein Volk, bist gierig, willst einfach das bekommen, was diejenigen besitzen, die sich 
anstrengen, um mehr zu Mir, diese Nähe zu Mir und diese Liebe zu Meiner Mutter, als zum 
Weltlichen zu gehören..  

ICH RUFE MEINE KINDER ZUR EINHEIT AUF, ICH RUFE MEINE INSTRUMENTE 
ZUR EINHEIT AUF, SIE SOLLEN SICH GEGENSEITIG RESPEKTIEREN. Ich weiß, dass 
dies von einigen nicht gehört wird und von anderen verachtet wird, aber vergesst nicht, 
"wem mehr gegeben ist, von dem wird mehr verlangt" (Lk. 12.48).  

Mein Volk konzentriert sich auf den aktuellen Stand seines Lebens, die Bequemlichkeit, den 
scheinbaren Frieden, in dem es in seinem Land lebt und missachtet Meine Warnungen... Dies 
wird es belasten, da es Meine Warnungen vor Augen hatte und die Warnungen Meiner 
geliebten Mutter und es sie mit den Worten missachtet hat: "das wird noch lange nicht 
passieren". Wenn ihr selbst seht, dass die Berge erbeben und die Ebenen sich öffnen, dass der 
Wind Dörfer mitreißt, an Orten, an denen dies noch nie passiert ist, dass die Erde dort bebt, 
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wo sie noch nie gebebt hat, die Natur sich auf der ganzen Welt ungewöhnlich verhält und 
die Tiere ihr Verhalten geändert haben, die Flüsse mitreißen, der Regen sintflutartig ist und 
die Erde bedeckt, inaktive Vulkane erwachen, Asteroiden und Kometen immer häufiger 
werden, Blitz und Donner mehr Kraft bekommen, weil der Mensch durch die Umweltver-
schmutzung die unkontrollierte Reaktion der Natur erhöht hat. 

IHR SEHT DIE REALITÄT NICHT, WENN IHR MEINE RUFE UND MEINE GEBOTE 
LEUGNET UND INDEM IHR MICH ABLEHNT UND MEINE MUTTER IGNORIERT, 

IHRE BOTSCHAFTEN MISSACHTET UND EUCH SOGAR ÜBER SIE LUSTIG MACHT, 
UM DER TATSACHE BEDEUTUNG ZU NEHMEN, DASS SIE SICH AN MEINE 

INSTRUMENTE WENDET. 

Mein geliebtes Volk, wer nicht zu Mir kommt und Mich empfängt, dem fällt es sehr schwer, 
Mich zu finden, und erst recht, Meinen Willen zu erfüllen. 

ÖFFNET EUCH MEINER OFFENBARUNG, NEHMT SIE ERNST UND BEACHTET, 
DASS DIES SCHWIERIGE ZEITEN FÜR MEIN VOLK SIND. 

Wenn Mein Volk sich weigert, Mir zuzuhören, werden die Angriffe des Bösen nicht aufhö-
ren. Meine Worte und die Meiner Mutter werden nicht aufhören, ABER IHR NEHMT DIE 
FALLSTRICKE DES BÖSEN AN UND LASST MEINE RUFE UNBEACHTET, BIS IHR 
VÖLLIG IM CHAOS VERSTRICKT SEID. 

Betet, liebe Kinder, Island wird leiden und damit wird ein Teil der Menschheit leiden. 

Betet, Meine Kinder, die Pest ist angekommen und verbreitet sich schnell. 

Betet, Meine Kinder, für Zentralamerika, es wird beben. 

Betet, Meine Kinder, für die Vereinigten Staaten, sie werden durch die Hand des 
Menschen leiden und die Natur wird sie peitschen. 

Betet für Spanien und Italien, sie werden klagen. 

Mein Volk, die Natur wird die Menschheit geißeln. 
Die Gewalt nimmt zu, wenn die Zeit in offensichtlicher Ruhe vergeht und die Mächtigen der 
Erde ihre Kräfte darauf konzentrieren, den Krieg zu erweitern. 

VEREINT EUCH, BETET BEWUSST, DENN DAS GEBET ALS SOLCHES IST DIE 
KRAFT MEINER KINDER UND WIRD NICHT VON MIR ÜBERHÖRT, WENN ES AUS 

DER TIEFE DES MENSCHLICHEN HERZENS STAMMT. 

KOMMT ZU MIR UND MEINER MUTTER, MISSACHTET SIE NICHT, SIE IST LIEBE 
UND SIE FÜHRT EUCH ZUM TRIUMPH IHRES UNBEFLECKTEN HERZENS. 

Meine Kinder, Ich segne euch, fürchtet euch nicht, Mein Volk ist geschützt, es ist Mein 
Augenstern. 

EUER JESUS 

 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
   

KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Unser Herr Jesus Christus ruft uns mit aller Kraft und Liebe auf, dass wir uns bewusst 
werden sollen, dass das Volk Gottes Ihn kennenlernen muss, um Ihn zu lieben - und um Ihn 
zu lieben, muss es sich in Sein Wort vertiefen. 
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Die Seele muss mit dem Guten genährt werden, damit das Gute das Zeugnis des Menschen 
ist. Jeder von uns trägt das Königreich in sich, zu dem wir berufen wurden, aber das Reich 
Gottes erweitert sich nicht im Menschen, wenn man nicht bereit ist, eine radikale Änderung 
zu leisten und aus dem Weltlichen herauszugehen. 

Die Menschheit hat die Begierde nach dem Guten zurückgelassen und lebt ohne Bewusstsein 
über das Endprodukt einer tödlichen Begegnung zwischen den Weltmächten, die immer 
weiter entwickelte Waffen besitzen: nicht nur die Atomenergie, sondern auch Wasser-
stoffbomben... der Mensch ist das gefährlichste Tier für seine eigene Spezies. 

Lasst uns mit Gebeten beten, die aus dem Bewusstsein und dem Herzen stammen. Lasst uns 
bitten, dass die Gewalt, die das Böse über die Erde verstreut, durch die Gebete derjenigen, 
die im Geiste und in Wahrheit beten, beendet wird.  

Der Lauf der Welt wird nicht stillstehen, aber mit dem Bewusstsein der Kinder Gottes, die 
mit unserer Gottesmutter vereint sind, mildern wir die Konsequenzen des Ungehorsams und 
des menschlichen Hochmuts. 

Brüder, gehen wir weiterhin auf dem Weg zu Christus, lassen wir nicht nach, die 
Gottesmutter ruft uns auf, Ihre Kinder zu sein, sagen wir ihr: Ja, Mutter! 

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

15. DEZEMBER 2015 

 

Mein geliebtes Volk:  

IHR SEID MEIN VOLK, ZU DEM MEIN VATER MICH GESANDT HAT...  
IHR SEID MEIN VOLK, DAS ICH LIEBE UND DAS ICH MEINER MUTTER VERERBT 

HABE... 

Ich bin immer noch gleichzeitig König und Bettler. Durch Meine Liebe suche ich weiterhin 
Seelen, ich will, dass alle gerettet werden und die Wahrheit erkennen (1 Tim 2,4). Und so soll 
Mein Volk, gereinigt von allem Bösen und aller Torheit, das Licht inmitten der Dunkelheit 
der Welt sein.  

Meine Kinder, wie sehr ich euch gerufen habe! Zu diesem Zeitpunkt, mit größerer Vehe-
menz, angesichts der kurz bevorstehenden Ereignisse. Die Weisen der Welt rufen Meine 
Kinder dazu auf, Mir nicht zu gehorchen, nicht mehr zu glauben und weiter zu leben, ohne 
die Wirklichkeit um sie herum zu betrachten, die sich sehr von dem unterscheidet, was die 
Menschheit sieht. 

Der Mensch stützt seine Weisheit auf das, was weit von dem entfernt ist, was wahre 
Weisheit ist, daher müssen Meine Kinder aus der Nacht heraustreten, in der sie leben und 
Mein Licht in der Betrachtung Meiner Liebe finden, nur so finden sie die Wahrheit. 
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Meine Kinder kennen sich selbst nicht und halten sich daher für nicht in der Lage, in diesem 
Augenblick zu Mir aufzusteigen, in dem das Böse, das sie nicht sehen, sie ständig zu Fall 
bringt und sie im Fallen nicht mit den Augen der Seele sehen, was das Böse wirklich ist. 

DER TEUFEL IST KEINE ALLEGORIE, IST KEINE GESCHICHTE, NICHT 
MYTHOLOGISCH, ER IST DIE REALITÄT, DIE EUCH UMGIBT, DIE REALITÄT, 

DEREN ZIEL ES IST, EUCH INS EWIGE FEUER ZU BRINGEN, WO IHR WEIT WEG 
VON MIR SEID. 

Wer wagt zu widersprechen? 

Zu viele Kinder widersprechen Mir... Genau, wenn Ich euch dazu aufrufe, euer Inneres zu 
prüfen und mit Klarheit diesen Geist zu sehen, der in die Menschheit eindringt, auf der 
Suche nach einer Homogenität, die Meine Wahrheit, Meine Existenz, Meine Hingabe 
leugnen, um für alles den Weg zu ebnen, was der Antichrist als Ziel markiert hat, um Meine 
Kinder zu besitzen. 

DER MENSCH BEFINDET SICH IN EINEM EGOISTISCHEN ZUSTAND, OHNE 
TIEFER ZU SCHAUEN ALS DER EGOISMUS, WORAUS ER NUR HERAUSKOMMEN 

WIRD, WENN ER ERKENNT, DASS ER ALLEIN NICHTS IST UND MICH MIT DEMUT 
RUFT, DAMIT MEIN HEILIGER GEIST ALLES IM MENSCHEN SEI. 

Mein geliebtes Volk: in welchem Teil der Heiligen Schrift widerrufe ich, was ich Meinen 
Kindern über ihr Leben, ihr Handeln erklärt habe, wenn Unsere Dreifaltigkeit die Ewige 
Gegenwart ist und wir Unser Volk nicht ohne Hilfe lasen? 

Kinder: 

SEID NICHT NAHRUNG FÜR DAS BÖSE: WENN EIN MENSCH ENTGEGEN DER 
GEBOTE HANDELT UND ENTGEGEN DER SELIGPREISUNGEN, HABEN DIESE 

HANDLUNGEN FOLGENDES ERGEBNIS: DIE SÜNDE. UND DIE SÜNDE IST 
NAHRUNG FÜR DEN TEUFEL. 

Geliebte Kinder: 

DER TEUFEL FINDET DIESE NAHRUNG, DIE DURCH HANDLUNGEN ERZEUGT 
WIRD, DIE DEM GESETZ GOTTES WIDERSPRECHEN, UM ZU WACHSEN UND 
DIEJENIGEN ZU VERUNGLIMPFEN, DIE SICH DEM BOSEN ZUR VERFÜGUNG 
GESTELLT HABEN.  Aus diesem Grund rufe ich euch immer wieder dazu auf, im 
Sakrament der Versöhnung zu Mir kommen und Mich in der heiligen Eucharistie zu 
empfangen, damit ihr nicht weiterhin dazu beitragt, dass das Böse anwächst. 

Eine Ordnung wurde von Meinem Vater in der Schöpfung festgelegt. Ich stellt diese 
Ordnung wieder her, damit ihr innerhalb dieser Ordnung bleibt und euch nicht vom Willen 
Gottes entfernt.  

In diesem Augenblick stumpft der Mensch Ipsum >Factum diese Göttliche Ordnung ab und 
macht sie zu einer Modeerscheinung in seiner Hand. Das Geschenk des Lebens wird durch 
den Menschen manipuliert, und ohne Bewusstsein verkürzt er das Leben eines anderen 
Bruders, ohne Reue, sondern als ein wahnhafter Gegenstand in der Hand des Teufels.  

DER MENSCH HAT DIESE GÖTTLICHE ORDNUNG ZERSTÖRT, WODURCH EIN 
GROSSES CHAOS ENTSTANDEN IST, DAS ZUR LÄUTERUNG DER MENSCHHEIT 
FÜHRT, DAMIT DIE GÖTTLICHE ORDNUNG ERNEUT WIEDERHERGESTELLT 
WIRD.   

Daher werde ich ein um das andere Mal gekreuzigt, Meine Passion lebt weiter, Ich trenne 
Mich nicht von Meinen Kindern, im Gegenteil, was für ein Gott wäre ich sonst? 



390 
 

Ich rufe Mein Volk auf, sich bewusst zu werden, wie es handelt, damit alles die göttliche 
Ordnung wiederherstellt.  

Sie in meinem Volk, liebe Kinder, die beten und die Praxis des Gebets ausüben und für ihre 
Nächsten eintreten, sind Leuchttürme, die ich sehe und durch die ich euch ständig 
beobachte. Meine Mutter hat euch nicht verlassen, noch wird sie euch verlassen, bis Ihr 
unbeflecktes Herz über das Böse triumphiert und das Gute auf der gesamten Erde herrscht. 

Meine Kinder: 

IHR HABT VERÄNDERT, WAS ICH EUCH ÜBERLIEFERT HABE UND DURCH DIESE 
VERFORMUNG HABT IHR ZUGESTIMMT, EUCH DEM KÖRPERLICHEN UND 

VERGÄNGLICHEN ZU UNTERWERFEN; IHR WOLLT NICHT IM GEISTE WACHSEN, 
IHR MISSACHTET DAS WISSEN ANGESICHTS DES GERINGEN STREBENS NACH 

VERSTÄNDNIS... 

Geliebte Kinder, schaut nach oben schauen, missachtet nicht die Zeichen, bleibt 
aufmerksam für den Himmel ...  

Es kommt etwas, das die Menschheit schaudern lässt. 

Schlaft nicht weiter, denn diejenigen, die dem Antichristen den Weg bereiten, werden Mich 
wieder treffen, Ich werde nach dem verlorenen Sohn suchen, nach dem verlorenen Schaf 
nach dem, der Mich nicht kennt, damit er mich kennenlernt, nach dem, der mich verachtet 
und Buße tut, ICH BIN DIE WAHRE LIEBE. 

Mein geliebtes Volk, Ich rufe euch auf, für die Länder zu beten, die durch das Wasser 
leiden werden, was beispielslos zunehmen wird.  

Mein geliebtes Volk, Ich rufe euch auf, für Italien zu beten, es wird leiden, klagen und 
weinen.  

Die Hand des Menschen sinnt auf Rache. In Rom wird Meine Kirche starke Erschütterung 
erleiden.  

Mein geliebtes Volk, betet für Deutschland, es wird gegeißelt werden. 

Vertieft euch in Meinen Weg, auf dem ihr nicht irregeführt werden könnt... 

LERNT MICH KENNEN, DAMIT IHR DAS WISSEN ERWERBT, DAS EUCH MIR 
NÄHER BRINGT, DAMIT IHR DIE KRAFT FINDET, UM MIR NAHE ZU BLEIBEN, 

WENN NUR ICH EUCH IN EINER EINZIGEN HERDE ZUSAMMENHALTE:  

ALS EINZIGER HIRTE DER SEELEN, KÖNIG DER KÖNIGE 
UND HERR DER HERREN. 

Mein Volk, ich komme zu euch, damit ihr nicht verlorengeht, seid Einheit, nicht ein einziger 
Riss darf in Meinem Volk bestehen. Meine Liebe herrscht in mir, und kein Wind vertreibt sie.  

MEIN KREUZ DER HERRLICHKEIT UND MAJESTÄT WIRD TRIUMPHIEREN UND 
DAS BÖSE ZERSCHMETTERN UND "MEIN VOLK IST IN MIR UND ICH BIN IN 

MEINEM VOLK" (Jer 31:33). 

Ich segne euch.  

EUER JESUS  

 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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 KOMMENTAR DER SEHERIN LUZ DE MARIA  

Brüder und Schwestern:  

Unser geliebter Herr Jesus Christus hat uns aufgefordert, um die geringste Spur von 
Unwissenheit bei seinen Kindern zu vertreiben, und erklärt mit großer Feierlichkeit, wie 
seine Liebe eine ständige Gabe für jeden von uns ist, er ruft dazu auf, zu dieser 
Wiedervereinigung des Menschen mit seinem Schöpfer zu kommen. 

Alles besitzt eine Ordnung, wir sehen es im Universum, in der Natur, im Leben, in allem...  

Diese Ordnung, sagt Christus uns, wurde durch das Handeln des Menschen unterbrochen, 
und Christus ruft uns dringend dazu auf, uns dessen bewusst zu werden, damit jeder dieses 
Sandkorn wird, das gemeinsam mit anderen den Strand als Ganzes bildet. 

Als Mitglieder des mystischen Leibes ruft er uns auf, ständig Suchende nach Weisheit zu 
sein und die Gabe des Heiligen Geistes zu erbitten; und er sagt uns, um Weisheit zu 
erwerben, müssen wir unseren Teil des Wissens einsetzen, nicht das, das jedem gefällt, 
sondern des Wissens, das uns immer mehr dazu bringt, mehr geistig als weltlich zu sein. 
Denn so nähren wir nicht das Böse mit Handlungen, die dieses spirituelle Chaos 
verursachen, das den Menschen vollkommen von der Göttlichen Herde entfernt. 

Brüder, in diesem Moment, der so schwierig für die Menschheit im Allgemeinen ist, wo wir 
den Tod von Menschen erleiden, die "eine sogenannte Behinderung" besitzen oder gnaden-
los abgeschlachtet werden, wie kann es da einen Menschen geben, der sagt, dass es kein 
Chaos gibt? 

Wir müssen Menschen sein, die Christus und die Gottesmutter ständig um Göttliche Hilfe 
bitten, um aufrecht zu bleiben. Und dafür bitten wir um das Bewusstsein von der Größe der 
Kinder Gottes und einer Gottesmutter, die für jeden von uns ohne Unterschied Fürbitte hält. 

Werden wir uns der Notwendigkeit bewusst, uns in die Erkenntnis der göttlichen Liebe zu 
vertiefen, um IHN im Geist und in der Wahrheit lieben. 

Amen.   

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

20. DEZEMBER 2015  

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

MEINE HÄNDE ENTHALTEN ALL DIE LIEBE, DIE ICH EUCH ALS MUTTER BIETE, 
OHNE UNTERSCHIED. 

Die gläubigen Kinder Meines Sohnes und die Meinen stürzen nicht auf der Erde und geben 
sich nicht geschlagen, sondern stehen "Ipso Facto" auf und ändert mit Demut und Reue die 
Fehler, die gegen Meinen Sohn begangen wurden. 

Liebe Kinder, erhebt eure Gedanken zu Meinem Sohn, lasst nicht zu, dass der falsch ange-
wendete freie Wille euch beherrscht und euch dazu bringt, im Bösen zu leben. Ihr müsst 
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diese Gnade genießen, die der freie Wille ist, und sie nutzen, um in jedem Augenblick Gutes 
zu tun und Boten von Meinem Sohn und Mir zu sein. 

BETET DEN HEILIGEN ROSENKRANZ, BIETET IHN EUREN BRÜDERN UND EUCH 
AN, VOR ALLEM, DAMIT IHR EUCH MIT GROSSZÜGIGEM GEIST VON INNEN 
HERAUS ERNEUERT. Kinder, überbringt euren Brüdern die Früchte, die ihr aus dem Gebet 
und der Ausübung des Gebets empfangt, indem ihr in jedem Bruder Meinen Sohn seht, der 
lebt und handelt, wie Mein Sohn es euch vorgibt. 

Vergesst nicht, dass ihr das menschliche Ego besitzt, dieses neigt sie dazu, euch zu beherr-
schen, wie es das bei der Mehrheit eurer Brüder tut: weg vom göttlichen Willen. Deshalb 
rufe ich euch zum Guten, damit das Gute schwerer wiegt und ihr euch nach dem Guten und 
dem Frieden sehnt. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

ICH RUFE EUCH AUF, WACHSAM ZU BLEIBEN, IN KENNTNIS DER 
UNVERÄNDERLICHEN PRINZIPIEN MEINES SOHNES ZU GEBEN, DIE MEIN SOHN 

EUCH VERERBT HAT UND ZU DENEN ER SEIN VOLK AUFRUFT. ANDERNFALLS 
WERDET IHR SCHWACH, DENN WER DAS WORT GOTTES NICHT KENNT, 

RISKIERT, AN ETWAS ZU GLAUBEN, DAS ZWECKENTFREMDET WURDE UND 
WIRD SO LEICHTE BEUTE FÜR DIEJENIGEN, DIE EUCH BEHERRSCHEN WOLLEN. 

Das Böse handelt heute mit Macht, kämpft hart um die Seelen und bewirkt eine große 
Verfolgung des treuen Volkes Meines Sohnes, damit es dem Glauben abspricht und Gott 
leugnet. 

DER ANTICHRIST KOMMT... 

Der Antichrist ist ein Tier, das das Böse aus seinen Poren ausdünstet, es nutzt die Aus-
schweifungen der Menschheit aus, damit sie ihm folgen...  

Der Antichrist wird den Richtlinien und Appellen Meines Sohnes widersprechen und 
erlauben, was der Mensch will, damit er die Menschheit kontrollieren kann und sie sich 
seinen Reihen anschließt ... 

Der Antichrist handelt auf diese Art und wird so handeln, bevor die Hilfe, die Mein Sohn 
Seinem Volk sendet, kommt, um gegen das Böse zu wirken und das Volk Meines Sohnes mit 
Vehemenz dazu aufruft, wieder den rechten Weg einzuschlagen, der der einzige ist, der es 
zum Ewigen Leben bringen wird... 

Die Bündnisse werden nicht zu einem dauerhaften Frieden führen, sondern im Gegenteil: 
Während die einen um Frieden bitten, planen die anderen, diesen zu vernichten. Daher 
herrscht große Verwirrung unter Meinen Kindern, wenn Sie hören, wie von Frieden 
gesprochen wird, während Meine Verkündigungen sie vor Unheil und Krieg warnen.  

MEINE LIEBEN, SO HANDELT DAS BÖSE: HEIMLICH... VERWIRREND ... DAS SIND 
SEINE STRATEGIEN. 

Kinder, die Beziehungen zwischen den Mächten sind nicht gut, im Gegenteil, jeder hat es 
geschafft, eine Gala an Waffen zu besitzen, nicht nur, damit die anderen es sehen, sondern 
auch, um potenzielle Gegner einzuschüchtern. 

 Meine geliebten Kinder: 

ICH HABE EUCH SO SEHR VOR DIESEM MOMENT GEWARNT! 

DER UNGEHORSAM UND DIE MISSACHTUNG MEINER RUFE hat Vorrang vor allem 
und auch weiterhin werden die Gebote missachtet und dagegen rebelliert.  
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DER UNGEHORSAM ENTSPRINGT AUS EINEM AKT DER REBELLION UND DIE 
REBELLION AUS EINEM AKT DES HOCHMUTS und so beginnt die Ablösung des 
Geschöpfs von seinem Schöpfer, wodurch der Glaube abnimmt und angesichts eines 
verminderten Glaubens tritt der Mensch in einen schweren Kampf zwischen Glauben und 
Nicht-Glauben ein.   Darauf geht ihr zu, Meine Kinder, wenn ihr in großer Entfernung zum 
göttlichen Willen bleibt. Die Glaubenskrise nimmt zu und der Mensch fühlt sich in einem 
Labyrinth ohne Ausweg, falls er nicht bemerkt, dass ihm DER fehlt, der ihm das Leben 
geschenkt hat: Gott. 

WER MEINEN SOHN TREFFEN WILL, MUSS EINEN MOMENT DER STILLE MIT IHM 
SUCHEN, IM LÄRM WIRD DER MENSCH VERWIRRT UND WEISS NICHT, 

WELCHER STIMME ER FOLGEN SOLL, ER KANN NICHT ZWISCHEN GUT UND 
BÖSE UNTERSCHEIDEN. 

Die Menschheit lehnt das Gesetz Gottes ab, sie lehnt jede Autorität ab und es kommen die 
Momente, in denen die vollständige Ausschweifung auf der ganzen Erde gelebt wird, 
sowohl am Tag wie auch in der Dunkelheit, angesichts der Regeln, die Menschen ohne 
Glauben auferlegen. 

Kinder, die Zweifel über den Glauben erhöhen sich durch die Verbündeten und großen 
Unterstützer des Antichristen, die hinter den Allianzen und Spaltungen unter den großen 
Nationen stehen. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

DIE KRANKHEIT ZEIGT SICH DER MENSCHHEIT, DIE SIE NICHT ERNST NIMMT, 
SIE SETZT SICH IHR AUS UND GIBT IHR DIE MACHT, SICH AUF EINEM GROSSEN 

TEIL DER ERDE AUSZUBREITEN, BIS SIE ZU EINER EPIDEMIE WIRD, DIE DIE 
MENSCHEN GEISSELT. 

Ich habe euch gerufen, um in den Himmel zu sehen, damit ihr die Zeichen seht und 
aufmerksam bleibt.  

Es kommen Momente, in denen die ständigen Bedrohungen aus dem Weltraum, mit denen 
sich die Menschheit konfrontiert sieht, größer werden und Angst auslösen, wenn die 
Kometen oder Asteroiden sich mehr annähern als sie es sollten. 

Geliebte Kinder, beachtet, dass das Wasser der Meere die Menschheit unter schweren 
Überschwemmungen an verschiedenen Orten der Erde leiden lässt, das Wasser lehnt sich 
gegen den Menschen auf.  So wie der Mensch sich gegen seinen Gott auflehnt. 

Betet, liebe Kinder, betet für Indonesien, das Klagen wird mehr. 

Betet, liebe Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, die Angst lässt ihre Einwohner nicht 
in Frieden leben.  Ihre Erde wird kräftig beben. 

Betet, liebe Kinder, betet für Frankreich, es wird wieder in den Händen derer leiden, die 
Rache wollen. 

Meine Lieben, die Erde verkündet, was der Mensch erleben wird, sie wird in verschiedenen 
Ländern aufreißen und die Wissenschaftler erstaunen.  

Könnte es sein, dass die Seelen deshalb angesichts des Bösen fallen, weil sie Meinen Sohn so 
wenig kennen? 

Meine Kinder, die Menschheit wird durch eine schwere Tat gegen ein Gebot beben, betet, 
damit das Blut nicht mehr vergossen wird. 

Italien, schlafe nicht, erwache! Die Belagerung steht vor eurer Tür.  
Dieses geliebte Land wird bald leiden. 
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Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

VEREINT EUCH, VERNICHTET EUCH NICHT GEGENSEITIG, SEID TREUE JÜNGER 
MEINES SOHNES UND TRAGT DIESE ERKLÄRUNG DES WILLENS GOTTES 
WEITER ÜBER DIE GESAMTE ERDE WIE DER WIND OHNE HALT BLÄST. 

Geliebte Kinder: 

FÜRCHTET EUCH NICHT, BIN ICH NICHT HIER BEI JEDEM VON EUCH 
UND BIN ICH NICHT DIE MUTTER DER MENSCHHEIT? 

KOMMT UNTER MEINEN MÜTTERLICHEN MANTEL... 

ICH DECKE EUCH ZU UND IHR RUHT IN DER WAHRHEIT, OHNE ZU HINKEN, 
INDEM IHR WEITERHIN GLAUBT, EUCH VON DER SÜNDE FERNHALTET UND 

DEN FESTEN VORSATZ HABT, MEINEN SOHN NICHT ZURÜCKZUWEISEN 

Kinder, ich erschrecke euch nicht, ich rufe euch auf, die Wahrheit zu sehen, damit ihr die 
Rufe des väterlichen Hauses nicht missachtet. Bleibt nicht allein, kommt zu Mir, Ich halte für 
jeden von euch Fürsprache, auch für den größten Sünder, wenn er Buße tut und seinen Weg 
ändert. Ich bin Mutter, und als Mutter liebe ich euch alle. 

Vergesst nicht meine Worte. Ich segne euch alle. Ich liebe euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

An diesem Punkt stehen wir vor Botschaften, die uns wissen lassen, dass in unserem Inneren 
der Heilige Geist liegt und wir uns darin vertiefen müssen, die Sinne zur Ruhe zu bringen 
und uns zu einer Änderung des Lebens leiten zu lassen. Dies ist die Einstellung, die 
Empfindsamkeit und die Brüderlichkeit. 

Angesichts eines Zustands der vollkommenen, weltweiten Alarmbereitschaft ist der Anteil, 
den jeder als Mensch zum Wohl der Menschheit bieten kann, sich des Augenblicks bewusst 
zu sein und keine zukünftigen größeren Übel hervorzurufen, sondern ein Teil der Menschen 
zu sein, die Christus lieben und wünschen, dass weniger Brüder durch den Krieg leiden, der 
sich in diesem Augenblick auf Syrien und eine terroristische Gruppe konzentriert und welt-
weit ein Stellvertreterkrieg mit prächtigen Paraden ist, um sich gegenseitig einzuschüchtern, 
was die Menschheit ignoriert. Was werden sie noch besitzen? 

Manche mögen sich fragen, was hat das mit einer spirituellen Botschaft zu tun? Sehr viel... 

Hinter all diesen Maßnahmen steht die Macht hinter dem Thron, die Macht des Bösen, die 
darauf wartet, die Welt in einem Augenblick großer Verzweiflung zu beherrschen, wie es in 
dem Moment ist, wenn sich dieser Krieg ausbreitet oder ein Himmelskörper, der sich der 
Erde mehr nähert als er sollte, den Menschen dazu zwingt, anzuhalten und sich an Gott zu 
erinnern. 

Brüder, wir müssen uns im Geiste vorbereiten, denn Krieg bedeutet nicht nur Waffen, 
sondern findet im Geiste statt. Die Menschheit ist jedoch in mehrfacher Hinsicht in Gefahr: 
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vor allem durch die Gleichmacherei der Kreatur mit ihrem Schöpfer, wodurch der Mensch 
am meisten gefährdet ist. 

Brüder, unsere Mutter liebt uns alle gleichermaßen, wenden wir uns an sie mit dem Rosen-
kranz in der Hand und einem brennenden Wunsch, weiter gemäß dem Willen Gottes in 
Frieden zu leben und unseren Nächsten wahre Brüder zu sein. 

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

24. DEZEMBER 2015  

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

ICH LADE EUCH EIN, IN HEILIGEM FRIEDEN IN ERINNERUNG AN DIE GEBURT 
MEINES SOHNES JESU ZU LEBEN.  

Zu Seiner Geburt rufe ich euch auf, zurückzukehren und mit meinem Sohn zusammen zu 
leben, damit jeder von euch weicher Ton in den unendlich heiligen Händen Meines Sohnes 
Jesus sei, der mit Zärtlichkeit und tiefer Liebe jedes menschliche Herz in Seine Hände 
nehmen und formen will, bis alle Rauheit, alle Härte verschwunden ist.  

Meine Lieben, der Mensch gewöhnt sich nicht daran, anzuhalten und in sich zu gehen, still 
zu werden und in sein Herz vorzudringen, um mit sich selbst ins Reine zu kommen und den 
Mut zu haben, zu ändern, was in seinem Leben sowie in seinen Gefühlen und Absichten 
gegenüber anderen und Meinem Sohn nicht in Ordnung ist.  

LIEBE IST DER UNVERZICHTBARE BESTANDTEIL FÜR DEN WAHREN SOHN 
GOTTES, JEDER MENSCH BESITZT DIESE LIEBE, UM SIE BIS IN DIE 

UNENDLICHKEIT ZU VERMEHREN, WENN ER DEMÜTIG IST UND IN DER LAGE, 
SEINE NÄCHSTEN SO ZU AKZEPTIEREN, WIE SIE SIND, OHNE HOCHMUT.  

Meine Kinder kennen das Schicksal, das der Hochmut für den Menschen verursacht.  

DER HOCHMUT IST DAS BÖSE, DORT, WO DAS BÖSE SICH VERBREITET, MIT 
DEM DER MENSCH MEINEN SOHN SCHWER BELEIDIGT, da er den Verstand und die 
Gedanken vernebelt und die Fähigkeit zur Bewusstheit trübt, die körperlichen und geistigen 
Sinne zu wecken, damit der Mensch reagiert und anhält und nicht der Sünde verfällt.  

Meine geliebten Kinder, DENKT DARAN, DASS IHR KEINE WORTE GEGEN DEN 
GEIST GOTTES RICHTEN DÜRFT, DIES IST EINE SEHR SCHWERE SÜNDE, 
UNENDLICH SCHWER.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

MACHT EUCH DIE SPEISE DER ENGEL ZUEIGEN: DIE KOMMUNION MIT DER 
HEILIGEN DREIFALTIGKEIT. 

In diesem Augenblick, in dem ihr Meinen Jesus in einer bescheidenen Krippe seht, denkt 
über euch selbst nach, damit ihr euch eurer fehlenden Demut bewusst werdet und erkennt, 
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in welchen Bereichen eures Lebens ihr diesen Mangel habt, damit ihr ihn mit der Einfachheit, 
Bescheidenheit und Göttlichen Liebe Meines Sohnes Jesus füllt.   

KOMMT ZUR KRIPPE, DENN EURE PERSÖNLICHE KRIPPE  IST LEER, WEIL IHR DIE 
NOTWENDIGEN GABEN UND TUGENDEN FEHLEN, UM SO ZEUGNIS ZU GEBEN, 

DAMIT IHR EURE BRÜDER ANZIEHEN KÖNNT.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, kämpft hart, um die Liebe in euch zu erhal-
ten, damit das Leben euch weniger schlägt.   

Geliebte Kinder: 

GEBT DIE DEMUT NICHT AUF. SEID EUCH BEWUSST, DASS DAS FEHLEN DER 
DEMUT IN EUCH UND IN DER MENSCHHEIT IM ALLGEMEINEN EIN ANGRIFF 

GEGEN DAS WORT MEINES SOHNES IST. 

EIN WAHRER CHRIST BEFOLGT, WAS MEIN SOHN BEFIEHLT. ER FOLGT NICHT 
SEINEM EIGENEN URTEIL, SONDERN HANDELT IM GÖTTLICHEN WILLEN, DER 

EUCH DAZU FÜHRT, SPIRITUELLER ZU WERDEN, AUCH WENN IHR DAFÜR TEILE 
EURES MENSCHLICHEN EGOS AUFGEBEN MÜSST.  

DAS IST GENAU DAS, WAS IHR BEERDIGEN MÜSST: DAS MENSCHLICHE EGO, 
UND IHR MÜSST DIE LIEBE GOTTES ANNEHMEN. 

Der Moment ist dringend, die Menschheit hängt am Missbrauch des freien Willens, der diese 
Ausschweifungen über der gesamten Schöpfung ausbreitet, und die die Menschheit 
gleichgültig macht gegenüber der Vereinbarung der Schöpfung: Dem Willen Gottes.  

Der Mensch ist aus diesem göttlichen Handeln hinausgetreten in das stürmische Meer der 
Finsternis und legt seine Seele für die Dämonen offen. Die Dämonen sind bereit für die 
Gefangennahme der Seelen, die sich weigern, Meinen Sohn zu erkennen, Ihm gehorsam zu 
sein und in die unendliche Liebe dieses Meeres des Lichtes und der unendlichen Gnade 
vorzudringen.  

VOR EUCH LIEGEN ZWEI WEGE: DER DES GUTEN UND DER DES BÖSEN. ES LIEGT 
IM WILLEN JEDES MENSCHEN, WELCHE RICHTUNG ER EINSCHLÄGT, deshalb rufe 
ich euch auf, Boten der Liebe Meines Sohnes zu sein, treue Jünger, die leben und lieben, wie 
der Himmel sie bittet.  

Kinder, ihr findet das Heil nicht ohne Anstrengung und nicht ohne dass ihr euch daran 
klammert. Ihr findet das Heil, indem ihr euch selbst von allem reinigt, was ihr mit euch 
herumtragt, seit ihr Kinder wart. Die Demut wird im Menschen gefunden, wenn er 
gehorsam diesen Appell erfüllt. 

OHNE LIEBE SEID IHR NICHTS, OHNE GEHORSAM SEID IHR REBELLISCH, OHNE 
BRÜDERLICHKEIT IST DAS ZUSAMMENLEBEN SCHWIERIG, OHNE 

VERSTÄNDNIS LEBT IHR IN STÄNDIGEN KONFLIKTEN, OHNE DEMUT SEID IHR 
HOCHMÜTIG, UND WENN MEIN SOHN RUFT, WENN SEINE KINDER NICHT 

GEHORCHEN, WARTET ER, DASS SIE GELÄUTERT WERDEN UND DANN ZU IHM 
ZURÜCKKEHREN, DAMIT ER SIE AUFNIMMT. 

Meine Lieben: 

Ich rufe diejenigen zusammen, die Gruppengebete abhalten, Fürbitte für die Seelen zu halten 
und die Botschaften des Himmels zu verkünden, die Mein Wort aus den Erscheinungen 
enthält. 
Ich fordere euch auf, euch nicht dem Weg des Heils zu verweigern...  
Ich fordere euch auf, den Appellen des Väterlichen Hauses zu gehorchen, und wenn dies 
noch so schwierig erscheint... 
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Ich rufe euch auf, niemals nein zu meinem Sohn zu sagen!...  
Ich rufe euch auf, Meine Instrumente in diesem Kampf gegen das Böse zu begleiten, um 
Ihnen dieses Mein Wort zu bringen, das der Wille Gottes ist.  

Meine Lieben: 

Seid nicht die Stolpersteine, die Meine Instrumente ständig überwinden müssen... 
Seid die Schulter, auf die sich meine Instrumente stützen, wenn sie die schwere Last 
spüren... 
Seid das Wort der Ermutigung, Balsam, Obdach, Hoffnung ... 
Seid nicht Henker von denjenigen an eurer Seite mit der schwierigen Mission, die heute noch 
schwieriger ist: MEIN WORT UND DAS MEINES SOHNES ZU DEN SEELEN ZU 
BRINGEN... 
Seid wahrhaftig, erwartet nicht, sofort größere Liebe zu finden, wenn ihr Dornen gebt.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

DIE KOMMENDEN AUGENBLICKE SIND NICHT SCHMEICHELHAFT, EUCH 
STEHEN EREIGNISSE BEVOR, DIE ICH ANGEKÜNDIGT HABE UND DIE SICH 

ERFÜLLEN WERDEN, IHR LEBT INMITTEN DER WUT DES BÖSEN UND ES 
GENÜGT EIN AUGENBLICK, UM DAS EWIGE LEBEN ZU VERLIEREN. 

Vereint euch in Geist und Wahrheit, Gott ignoriert nicht die Wahrheit, die jeder von euch im 
Inneren verborgen hält und der Vater bleibt mit wachsamen Augen bei euch, nicht um zu 
verurteilen, sondern, wenn ihr nicht um Vergebung und Änderung bittet, wird er solange 
warten, wie es sein Wille ist.  

Das Volk Meines Sohnes wird verflogt, ihm wird durch das Böse in jedem Augenblick mit 
größerer Kraft aufgelauert, damit es fällt. Wenn ihr Bewusstsein habt, wisst ihr, was ich euch 
ständig erzähle und flieht davor, bleibt nicht hartnäckig bei den gleichen Handlungen, die 
euch in Lumpen halten, obwohl ihr euch prunkvoll kleiden könnt.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, KOMMT ZU MEINEM SOHN, WEHRLOS 
IN EINER BESCHEIDENEN KRIPPE, DENN DIESE WAHRE INNERE DEMUT IST DER 
ORT, AN DEM DIE SEELEN ZEIGEN, WAS SIE SIND. Die Einheit soll euch auszeichnen, 
nicht die Zwietracht, in der eure Brüder leben, damit ihr euch gegenseitig stärkt, wenn die 
Kirche Meines Sohnes stark unter einer Teilung leiden wird und die Natur auf der ganzen 
Welt die Kinder Gottes läutert.  

Die Erde bebt, bevor die Bündnisse gebrochen werden und der Krieg eine weitere Geißel 
wird.  

Vergesst nicht, dass die Pest stillschweigend fortschreitet, um einen Großteil der Weltbe-
völkerung zu befallen. 

Vergesst nicht, dass Rom in den Nachrichten sein wird und die Vulkane weltweit von Tod 
sprechen werden.  

Ruft, beten, aber vor allem setzt das um, was ihr predigt.  

MEIN SOHN HÖRT EUCH ALLE UND SEIN VOLK IST NICHT ALLEIN. IM 
GEGENTEIL: ICH BIN EURE MUTTER, ICH BIN BEI EUCH UND IN DEN 

MOMENTEN DES ERBITTERTEN KAMPFES SENDET MEIN SOHN SEINE HILFE, 
DAMIT SEIN VOLK SCHUTZ ERHÄLT. 

Ich segne euch, liebe Kinder und teile die wahre Unschuld mit euch: MEIN KIND JESUS: 
Quelle der Macht und Majestät.  
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Ich segne euch, ich bitte euch, angesichts der Geburt Meines Sohnes zu beten und alle 
Belastungen und Unfähigkeiten zu entdecken, die ihr habt, damit ihr sie Meinem Sohn 
überbringt und Er in euch sei und ihr in Ihm seid.  

Ich liebe euch, meine Kinder. Kommt in meine Arme.  

Mutter Maria. 

 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

An diesem Tag hilft uns Unsere Liebe Frau, das notwendige Bewusstsein zu erlangen, damit 
jeder ein wahrhaftiger Christ sei und die Mission übernehme, die uns gegeben wurde. Dies 
ist das Geschenk, um das Jesus die Seinen dieses Weihnachten bittet. 

Amen. 

 

NEU (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

31. DEZEMBER 2015  

  

Mein geliebtes Volk: 

ICH SEGNE JEDES MEINER KINDER, INDEM ICH EINEN WEITEREN SCHRITT AUF 
DEM WEG DIESER GENERATION EINLÄUTE. 

Ich habe euch gerufen und rufe euch über Meine Dienerin, Meine Prophetin, damit ihr euch 
der Ernsthaftigkeit dieses Augenblickes bewusst bleibt. Mein Wille wurde euch wiederholt 
erklärt, obwohl ihr ihn bereits kanntet, weil die Gottesmutter euch erschienen ist. Zur 
gleichen Zeit habe ich euch neue Offenbarungen gegeben, und ich habe euch vorab Warnun-
gen über aktuelle Geschehnisse gegeben in der Hoffnung, zu verhindern, dass meine Kinder, 
die noch immer fehlgeleitet im Weltlichen und im spirituellen Verfall und mit Lumpen auf 
dem Rücken leben, keine Beute des Antichristen werden oder gar ein Teil seiner Reihen 
werden, sondern zügig Buße tun. 

Mein Volk wurde ununterbrochen gewarnt...  

Meine Kinder sind weiterhin pausenlos in Sünde verstrickt...  

und durch die Sünde sind sie nicht in der Lage, sich des Bösen bewusst zu werden, das sie 
begehen, und der Erlösung, die sie verlieren können, wenn sie nicht Buße für die bösen 
Taten tun, die sie begangen haben, für die der Mensch ausdrücklich selbst verantwortlich 
ist.   
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SO IST ES, GELIEBTE KINDER, DER MENSCH IST DER URHEBER SEINES EIGENEN 
BÖSEN, URHEBER DER SÜNDE, WENN ER GEGEN MEINEN WILLEN HANDELT, 
WEIL ER DEN FREIEN WILLEN FALSCH ANWENDET. 

Geliebte Kinder, der menschliche Wille beherrscht den Menschen und hat das letzte Wort, 
wobei er den Menschen prägt, was ihn zum Handeln innerhalb oder außerhalb Meines 
Willens führt, weil er das Gute und das Böse kennt... und was dem Menschen gefällt, beugt 
leichter seinen Willen. 

Wie sehr habe ich euch gerufen! Da ihr im Voraus alle Laster kennt, denen ihr ausgesetzt 
werdet und mit großer Schwäche anhaften könnt, müsst ihr einen großen Widerstand der 
Seele gegen die Leidenschaften bewahren. Ich kenne den Weg jedes meiner Kinder, ICH 
KENNE DEN WEG JEDES MEINER KINDER, DAHER RUFE ICH EUCH, DAMIT IHR 
IMMER ZUM GUTEN TENDIERT. 

Der Mensch trägt das Böse nicht in seinem Lernen, noch tut er Böses, wenn er nicht will, 
sondern es sind die niederen Eigenschaften eines schwachen Willens, der Mein Wort nicht 
kennt und damit Meinen Willen, er wird von dem beherrscht, was der Mensch nicht 
verlieren will und er vertraut auf das, was er wünscht, auch wenn davon das Ewige Leben 
abhängt. 

Meine Kinder, Ich befinde mich nicht dort, wo das Chaos zum täglichen Leben gehört, denn 
das Chaos entsteht durch schlechte und ungebührliche Neigungen im Menschen, der sich 
daran gewöhnt, in Meiner Abwesenheit zu leben, in völliger Unordnung und im falschen 
Gebrauch des freien Willens. 

Meine geliebten Kinder:  

DAS BÖSE BEFINDET SICH IN UNGEORDNETEN UND UNGEBÜHRLICHEN 
LEIDENSCHAFTEN. 

Meine Lieben, DER MENCH BEWIRKT BÖSES, WENN ER IN UNORDNUNG UND 
UNGEBÜHRLICHKEIT HANDELT. DAS BÖSE HAFTET SICH SO AN IHN, DASS ES 
TEIL DES MENSCHEN WIRD. Der Mensch handelt innerhalb dessen, was nicht gut ist, 
seine Handlungen und Taten bewirken Unordnung, was ihn dazu führt, sich für das zu 
entscheiden, was weniger Arbeit bedeutet, indem er meint, er handele gut, wobei er aber 
entgegen Meinem Willen handelt, der Liebe. 

Mein geliebtes Volk: 

Der Moment muss Meine Kinder motivieren, das Gute zu suchen, das Chaos zu verlassen, in 
dem man leben kann, sich mit Aufrichtigkeit und Wahrheit zu betrachten, damit das Böse 
nicht durch Meine eigenen Kinder genährt wird. DIES IST DER MOMENT, IN DEM MEIN 
VOLK SICH DES BÖSEN BEWUSST SEIN MUSS, DAS ES SELBST VERURSACHT, 
WENN ES DEM MENSCHLICHEN EGO HULDIGT. 

Dieser Zeitpunkt ruft die Menschheit zu erkennen, dass sie die Veränderungen in der Welt 
nicht sehen, weil sie noch nicht in einem einzigen Akt geschehen, sondern langsam auftreten, 
aber sie sind nicht zu leugnen. Die Geißeln werden ihre Kontinuität steigern, darunter wird 
sich eine große Aktivität des Ätna zeigen, gepaart mit der steigenden Meeresaktivität, und  
der Menschheit zeigen, dass das Tempo der Ereignisse sich beschleunigt hat und weiter 
beschleunigt.  

Die Erde wird erneut stark beben und einen großen Teil Japans ins Meer reißen, 
zusammen mit anderen Küstenstädten. 

MEIN HERZ SCHMERZT AUFGRUND DES UNGEHORSAMS UND DER 
AUSSCHWEIFUNGEN DES MENSCHEN ZUR SÜNDE HIN... 
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Der Boden, an dem verschiedenen Rassen zusammenleben und verschiedene Sünden 
verüben, wird leiden.   

 Die Vereinigten Staaten werden leiden. San Francisco, wo die Sünde im Überfluss so 
sehr vorherrscht, wird im Schmelztiegel leiden. Kalifornien wird stark beben - und 
ich habe auf diese Erde geblutet, aufgrund der Schmerzen, die Meine Kinder erleben 
werden. (1)  

 Chile wird stark beben. 

 Europa bedauern, sich so sehr von meinem Haus entfernt zu haben. 

Ihr Lieben, ihr erleidet geistigen Hunger, und dieser wird vermehrt durch materiellen 
Hunger.  

 Die Nahrungsmittelknappheit wird auf der ganzen Erde sein und Hunger wird die 
Geißel für alle sein.  

 Südamerika wird von einem Ende zum anderen klagen. 

Betet, Meine Kinder, für Argentinien, das Land des Heiligen Glaubens, wird erneut auf 
die Probe gestellt. 

Meine Kinder, wie viele Kriege haben ganze Völker verwüstet? 

Wie viele beklagenswerte Handlungen, um die Vorherrschaft über die Völker zu erlangen, 
sehe ich in den Händen der Führer der großen Nationen, die sich bemühen, ihre Macht zu 
zeigen und die ignorieren, dass diejenigen, die gemeinsam kämpfen, sich untereinander 
verraten werden?   

Kriege sind wilde Handlungen, die die Menschheit dazu führen, das Gefühl für den 
Menschen selbst zu verlieren. 

Meine Kinder nennen sich gegenseitig "weise", aber wenn sie weise wären, würden sie 
niemals eine Waffe gegen einen Bruder richten, sondern im Gegenteil, die Erde von Sünde 
reinigen und sich damit von dem Unglück befreien, das ihnen widerfährt. 

Wehe der Welt der Skandale!  Wenn das Böse im Trieb der Unwissenheit aufgegangen ist, 
wird die Nächstenliebe bei Meinen Kindern ein Nichts für den Menschen. 

Mein Vater hat die Welt und euch, Seine Geschöpfe, nicht geschaffen, um sie zu vergessen ... 

Mein Vater achtet auf seine Kinder... 

Ich rufe euch mit Meiner Liebe, damit ihr fortfahrt und den Zweck erfüllt, für den Mein 
Vater euch geschaffen hat: SEINE KINDER ZU SEIN. 

IN DIESEN BEDRÜCKENDEN ZEITEN FÜR DIE MENSCHHEIT WÜNSCHT JEDER 
MENSCH, DASS MEIN HAUS IHM ANTWORT AUF SEINE PERSÖNLICHEN FRAGEN 

GIBT, WEIL DER MENSCH NICHT WARTEN KANN, ER WILL HÖREN, WAS IHM 
GEFÄLLT UND IST UNGEHORSAM, WENN ICH DIE WAHRHEIT SPRECHE, WEIL 

MEINE ANTWORT DEM MENSCHEN NICHT GEFÄLLT. 

Ich rufe euch auf, zu beten, euch mit dem Wissen zu nähren und in Meinen Willen vor-
zudringen, aber stattdessen dringt ihr nicht in das Wissen vor, sondern erwartet nur 
Antworten und betet, um euch inmitten der Unruhen zu beruhigen.  

Angesichts des Ungehorsams, der im Leben geherrscht hat, betet ihr wie es euch beliebt, 
ohne euch mit Mir zu versöhnen, ihr ruft Mich, um mich zu verpflichten und zu beugen.  

Wie klein ist das menschliche Herz, wenn es mit dem Ego gefüllt wird, wie klein ist der 
Mensch, wenn er weltliche Dinge liebt! 
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Mein geliebtes Volk: 

BEACHTET MEINEN APPELL, DAMIT IHR NICHT DEN UNGEHORSAM BEREUT, 
MIT DEM IHR JEDES MEINER WORTE VERACHTET.  

FÜR EINIGE BIN ICH EINE GROSSER UNBEKANNTER, ICH BIN IGNORIERTER.  

Kinder, in diesem Moment, wenn die Menschheit große Schmerzen erlebt, sollt ihr nicht 
allein sein...  

Ich bin hier bei jedem von euch, um das Leiden zu lindern und nach der Einheit zu rufen. 

ICH WILL DIE BELASTUNG LINDERN, DIE IHR AUS EIGENEM MENSCHLICHEN 
WILLEN HERAUS TRAGT...  

IHR FINDET DAS GLÜCK NICHT AUSSERHALB, SONDERN IN EUCH.  

IHR FINDET DAS GLÜCK, WENN IHR MEINEN WILLEN ERFÜLLT UND FÜR SEINE 
ERFÜLLUNG SORGT. 

Es ist nicht die Zeit für das Zögern, erzeugt keine Idole oder vertraut in sie.  

Die Wirtschaft wird in die größte Wüste verfallen durch die Codes, die das Tier hervor-
gebracht hat, um Meinen Kindern die Freiheit zu rauben und sie wachsam zu halten, ohne 
dass sie sich in einem Konzentrationslager befinden. Die Unterdrückung nähert sich dem 
Menschen in jedem Augenblick, und die ahnungslose Menschheit sieht zu, ohne dem 
Bedeutung beizumessen, was um sie herum geschieht. 

Kinder, ihr habt euch viele Idole geschaffen - und diese Idole fallen eines nach dem anderen.  

Der Mensch, der Mich nicht kennt, wird die größte Verwüstung erleiden.  

Irrend wird er Schutz suchend sich nicht von den Tentakeln des Antichristen entfernen, der 
als großer Helfer des Menschen auftritt und das einnimmt, was den Menschen weitgehend 
bestimmt: die Wirtschaft. Ihr folgt dann den politischen Kräften, bis meine Kinder Mich für 
ein neues Idol vergessen, das sie dazu führen wird, die Seele zu verlieren. 

WACHT AUF! DIE WARNUNG KOMMT, WÄHREND MEINE KINDER IN SÜNDE 
UND VERGESSLICHKEIT SCHLAFEN. 

Kinder, wendet euch nicht von mir ab. Kommt, Meine Liebe ruft euch.  

WENN IHR DEN SCHEIN DESSEN AM HIMMEL SEHT, WAS SICH IMMER MEHR 
DER ERDE NÄHERT, DANN LADET MEINE MUTTER MIT DEM AVEMARIA EIN, 

DAMIT IHRE ENGEL EUCH BESCHÜTZEN. 

 Es wird die angekündigte Finsternis sein, die kommen und sich der Welt bemäch-
tigen wird, Mein Volk läutert, das Mich aus seinem Herzen geworfen hat. 

Meine Lieben, vergesst nicht, dass ihr Mein Volk seid und ich euch schütze. 

MEINE HILFE KOMMT GENAU IN DEM AUGENBLICK, IN DEM DER BETRÜGER 
DER SEELEN EINEN GROSSEN TEIL MEINER KINDER EINGENOMMEN HAT.  

 Vertraut nicht der Werbung der Wissenschaft, über dieser stehe Ich.  Das Unerwar-
tete kommt auf die Menschheit zu und Meine Kinder rufen mich und finden Meinen 
Trost. 

VERGESST NICHT, DASS IHR BESCHEIDEN SEIN MÜSST UND EURE FEHLER VOR 
MIR ZUGEBEN MÜSST MIT DEM FESTEN VORSATZ DER ÄNDERUNG, OHNE ZU 
VERGESSEN, DASS DIE GEBOTE FÜR MEIN VOLK GESETZ SIND UND DAS 
GESETZ ÜBER ALLEM STEHT. 
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Mein Volk, habt keine Angst, der Glaube wird euch dazu bringen, Mein Haus im Voraus zu 
kosten.  

IHR SEID MEIN VOLK UND DAS BÖSE WIRD EUCH NICHT BESIEGEN. 

Die Gottesmutter hilft euch, seid fügsam. 

Ich segne euch, und an diesem Anfang dürft ihr nicht vergessen, die Sakramente zu 
empfangen, aber vor allem die Reinheit des Herzens zu bewahren. 

Ich liebe euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

 (1) Lesen Sie die Geschichte einer mystischen Erfahrung: Ein stiller Ruf an die 
Menschheit... 

  

KOMMENTAR DES MEDIUMS  

Brüder und Schwestern:  

Unser geliebter Herr erklärt uns erneut Seine unermüdliche Liebe für das Heil der Seelen. 

Nach Erhalt dieser Aufforderung an die Menschheit nimmt Christus mich, um mit ihm jedes 
Wort, jedes erwähnte Ereignis zu erleben, aber vor allem vermittelt er mir Seinen Schmerz, 
den Er fühlt, wenn Er über den Kurs sprechen muss, den diese Generation eingeschlagen 
hat, der nichts anderes ist als der, der durch die Freiheit geschmiedet wurde, mit der der 
Mensch ausgestattet wurde, Freiheit die schon immer verwendet wurde, um Fortschritte zu 
erzielen, die den Menschen privilegieren und andere Fortschritte des Menschen zu 
entwickeln, wissend, dass sie irgendwann eingesetzt werden, um der Menschheit Böses zu 
bringen: das ist die falsch angewendete Freiheit. 

Christus ruht nicht in seinem Wunsch, dass der Mensch fähig sein sollte, nicht nur sein Herz 
zu öffnen, sondern auch seine Intelligenz, seinen Verstand, seine Gedanken, um das Wissen 
zu erweitern, denn man kann das Herz niemandem öffnen, den man nicht kennt. 

Christus will, dass der Mensch reagiert, dass er in der Lage sei, zu erkennen, dass er nicht 
allein vom Materiellen leben kann, dass wir neben dem Körper Seele und Geist besitzen, wir 
müssen erkennen, dass wir zusammengehören und nicht ohne die anderen sein können, und 
wenn wir im Willen Gottes leben und in jedem Augenblick besser handeln, kämpfen, besser 
zu werden und uns in diese Einheit mit Christus und der Gottesmutter vertiefen, wird nicht 
nur der geistige Körper verbessert, sondern auch der Körperliche. 

Christus zeigte mir viele Ereignisse mit den Elementen (Wasser, Erde, Feuer und Luft), die 
durch das schlechte menschliche Verhalten beinahe gezwungen wurden, in diesem 
unerbittlichen Streben nach Einklang mit Gott, dem Schöpfer von allem, den Menschen 
heimzusuchen, als ob das Wasser mit größerer Kraft in die Erde vordringt und die Küsten 
nach innen treibt, Länder teilt und Länder hervorhebt, die unter dem Meer begraben waren.  

Ich sah die Winde kräftig wehen und auf ihrem Weg alles zerstören, was der Mensch besitzt, 
und wie der Wind gemeinsam mit dem Wasser Städte vernichtet.  

http://www.revelacionesmarianas.com/audiovisuell.html
http://www.revelacionesmarianas.com/audiovisuell.html
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Große Vulkane zeigen ungewöhnliche Aktivitäten, ebenso vermehren sich starke Erdbeben.  

Ich sah die Warnung als Erwachen der Seelen für die einen und als Sturz der Seelen für die 
anderen, die diesen Akt der Barmherzigkeit Gottes als Gesandter des Himmels nicht 
akzeptieren, sah die Sonne verfinstert. Ich kann das Jahr nicht genau angeben, fühlte aber, 
dass es nah bevorsteht Dies bringt mich nicht dazu, versichern zu können, dass es bereits 
passiert, aber ich spürte, wie nah es bevorsteht. 

Die Heilige Dreifaltigkeit und die Gottesmutter kommen, um den Menschen angesichts der 
unaufhörlichen Kriege und Revolten zu treffen. All dies, von der Veränderung des 
Menschen durch Wut und dem Wunsch nach Macht beherrscht, wird die Völker dazu 
bringen, die schrecklichste Demütigung zu erleiden. Der Mensch hatte das Gefühl, sehr weit 
weg von dem zu sein, was im Zweiten Weltkrieg passiert ist, und in diesem Augenblick 
konzentriert sich der Krieg auf Syrien, aber der kleinste Fehler eines der Teilnehmer wird der 
Beginn der weltweiten Ausweitung des Krieges. 

Christus führte mich dazu, zuzusehen, wie bestimmte Länder leiden, eines davon die 
Vereinigten Staaten, aufgrund der schlechten Entscheidungen ihrer Regierenden, und wie sie 
nach dem Aufrechterhalten einer Gruppe von Verbündeten in eine schreckliche Einsamkeit 
geraten. 

Brüder, wir können seitenweise Ereignisse beschreiben, die diese Generation erwarten, aber 
was der Mensch am meisten bedenken muss, ist der geistige Zustand, die Beziehung zu Gott 
und zu anderen, der Ungehorsam gegenüber dem Gesetz Gottes, und wie jeder die 
Geschenke und Gnaden verwendet, die Gott der Vater uns durch den Heiliger Geist gegeben 
hat. IN WELCHEM ZUSTAND IST DAS INNERE DES MENSCHEN! DAS BEWUSST-
SEIN SCHLÄFT ODER WIRD ENDGÜLTIG VOM MENSCHLICHEN EGO UND 
HOCHMUT BEGRABEN. 

Die Welt ist Änderungen unterworfen, Ereignissen - Gott unterliegt nichts, denn ER ist die 
unveränderliche Wahrheit, die unveränderliche Essenz. 

Wir sind für das Gute geschaffen, aber die Sünde zieht den Menschen an und der Mensch 
ermöglicht es ihr, ihn zu durchdringen, und dies ist so wie sich von Aas zu ernähren. 
Dadurch wird der ganze Körper krank und verschmutzt. Der Mensch, aus Schlamm und 
Asche geschaffen, kann sicher sein, dass weder der Schlamm noch die Asche ihn böse 
machen, aber wenn der Wille die bösen Taten des Menschen erlaubt, sind die Handlungen 
des Menschen Produkte seines Willens, im Guten wie im Schlechten, darüber müssen wir 
uns im Klaren sein. 

Brüder, wir müssen wissen, dass die Menschheit nicht die gleiche ist, noch der Mensch selbst 
der gleiche ist, alles dreht sich schnell, taub, blind und stumm. Lasst uns das Salz der Erde 
und Licht der Welt sein, wie wir genannt werden, und weiter gehen auf dem Weg zum Heil, 
überlassen wir dem Bösen nicht den Boden, der Antichrist ist keine Erfindung.   

LASST UNS DIEJENIGEN SEIN, DIE MIT GROSSER SICHERHEIT JA ZU GOTT 
SAGEN UND NEIN ZUR WELT UND IHREN MACHENSCHAFTEN. 

In Erinnerung an den Heiligen Augustus zitiere ich:  

 "Der zweite Tod wird teilweise definieren, was das Heil ist, er entsteht, wenn die Seele sich 
für immer von Gott trennt, ohne Hoffnung auf Wiedervereinigung mit dem Allmächtigen. 

Dieser Zustand verursacht Leid der Seele, die ohne Erfolg sucht, die für die Ewigkeit gequält 
wird und ankommen will, ohne es zu schaffen. Um sich zu retten, muss diese Art von Tod 
ausgelöscht werden, der Tod in Ewigkeit." Heiliger Augustinus, Sehnsüchte des 
ehrwürdigen Isidro Diaz Lopez. - Die Lehre von der Erlösung des Heiligen 
Augustinus. Puerto Rico 
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Brüder, lasst uns weiter Kraft schöpfen, um weiterzugehen, Gott nicht aufzugeben, wir 
dürfen uns nicht freiwillig dazu verurteilen, dass die Ungläubigen untergehen, und wir, die 
wir mit Glauben an das Wort Gottes weitergehen, sollten sich vereinigen, um für das ewige 
Heil zu kämpfen. 

Ein Augenblick kann 365 Tage oder weniger dauern...  

Der Wille des Menschen bestimmt das Schicksal der ganzen Menschheit, bis die Heilige 
Dreifaltigkeit und die Gottesmutter für das Wohl derer eingreifen, die darum betteln... DEIN 
REICH KOMME. 

Amen.  

 

 


